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1. SELECCIONES 
 

4 de enero de 2017, 22:00 

 

SOLO UN SUEÑO 

Nos guste o no, estamos en Guerra. Combatimos contra un enemigo que, aún disminuido y 

viniéndose abajo, parece invencible, pues aunque muchas de sus poderosas armas han 

dejado de ser efectivas, todavía se creen indestructibles al amparo de su más poderosa, 

eficaz y antigua arma: el Conocimiento. 

Y es justamente eso, el Conocimiento, lo que ha impedido que podamos combatir en 

igualdad de condiciones contra el enemigo. Ellos disponen de él desde hace miles de años, 

cuando les fue entregado por su dios. Nosotros en cambio, lo perdimos hace miles de años, 

cuando encerramos a “nuestro” Do en las prisiones de la mente, y junto con él, a nuestra 

sagrada fuente de Conocimiento. Por ello, durante milenios, la balanza se mantuvo 

desequilibrada, favoreciéndolos y permitiéndoles dominar y manejar con facilidad a un 

enorme rebaño de unidades dormidas, apáticas, y egoístas. 

Ese rebaño, incapaz de actuar conscientemente y que es presa continua de sus deseos y 

pasiones, es el tan mentado Inconsciente Colectivo. Una enorme masa de unidades 

carentes de espíritu, incapaces de ver, sentir o escuchar más allá de lo que sus limitados 

sentidos tridimensionales les permiten, funcionando como poco más que una fábrica 

productora de alimento para su propio verdugo. Este Inconsciente Colectivo se encarga, sin 

saberlo (en verdad que no lo saben) de servir un suculento manjar a esos oscuros enemigos 

con cada manifestación de su ego, trátese de una inútil discusión trivial o una violenta 

reacción mecánica. 

Y es aquí donde cabe preguntarnos ¿Quién es el verdadero enemigo a vencer? ¿El oscuro 

sistema o el oscuro Des-conocimiento de nosotros mismos? ¿El que somete o el que se 

deja someter? ¿El que esclaviza o el que no quiere ser libre? 

Es indudable que con una realidad subjetiva tan cambiante, tan ilusoria, tan confusa, y que 

hoy, más que nunca, está siendo constantemente manipulada, es difícil no sentirse 

https://detrasdeloaparente.com/2017/01/selecciones-38/
https://detrasdeloaparente.com/2017/01/selecciones-38/
https://detrasdeloaparente.com/2017/01/selecciones-38/
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apabullados, decepcionados y confundidos. Pero, ¿es ese pretexto suficiente para cruzar 

los brazos y esperar a que el prójimo haga todo el trabajo? Y digo esto desde la perspectiva 

de todas las personas que, cada una a su manera, buscamos darle suelo y estructura a ese 

mágico futuro de la tan mencionada “Nueva Humanidad”. 

Esa Nueva Humanidad en la que dejaremos de juzgar al prójimo por lo que tiene y 

comenzaremos a amarlo por lo que es. Esa Nueva Humanidad donde nadie, absolutamente 

nadie, nos dirá que pensar, qué decir o cómo actuar, pues pensaremos con el corazón, 

hablaremos desde el corazón y actuaremos por el corazón. Esa Nueva Humanidad donde 

no viviremos para acumular, sino para dar. Esa Nueva Humanidad por la que muchos 

daríamos todo lo que tenemos y todo lo que somos. Esa Nueva Humanidad por la que 

seriamos capaces de pelear hasta nuestro último aliento, hasta no tener más fuerzas que 

las necesarias para no arrodillarnos nuevamente ante el oscuro enemigo que durante tanto 

nos ha sometido. 

¡Esa Nueva Humanidad que estamos benditamente condenados a manifestar, pero no como 

particularidades, sino como colectivo! ¡Como Consciente Colectivo! Cómo una Masa Crítica 

de Seres Humanos libres de actuar como mejor les plazca, pero siempre responsables de 

esa libertad. 

Entonces, si tanto soñamos con una Humanidad nueva, diferente y maravillosa, ¿Por qué 

nos empeñamos en seguir pensando y actuando igual? ¿Por qué sigue primando la 

inconsciencia y la cobardía del ego comodino y apático? ¿Por qué no, en lugar de esperar 

y exigir que todo un colectivo cambie, cambiamos nosotros mismos? ¿Es acaso que no 

hemos comprendido correctamente aquello de “La suma de las partes hacen al todo, y 

nunca al revés”? 

Esa Nueva Humanidad no llegará por generación espontánea. Sólo cuando cada una de 

sus “partes” decida hacerse responsable del papel que le corresponde como Nuevos, 

Verdaderos y Valientes Seres Humanos, el “Todo” estará completo y se manifestará. 

Mientras eso no ocurra y las partes sigan sin ser conscientes de su papel en el todo, la 

Nueva Humanidad, el AMOR, la armonía, la Libertad, el Ser Humano, y todo lo demás no 

pasará de ser SOLO UN SUEÑO. 

Sólo tenemos que hacer lo que nos toca, ni más ni menos. Y entonces sí, cuando menos lo 

esperemos, viviremos y existiremos en una realidad infinitamente más hermosa que 

cualquier sueño del ego. 

“Usted elige, usted decide, usted camina, usted es el responsable de sus actos, 

pensamientos y palabras. Esa, es la única forma de Ser libre.” MdG 
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NOTA: Hoy, gracias al valor y coraje de verdaderos Seres Humanos, el Conocimiento está 

a disposición de todo aquel que sienta la necesidad de buscarlo y tenga la Voluntad para 

encontrarlo. La Balanza, poco a poco, se equilibra, y la poderosa arma del enemigo será 

finalmente usada en su contra o, mejor dicho, a nuestro favor. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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2. PREGUNTAS Y RESPUESTAS (V) 

 
9 de enero de 2017, 12:00  

 

 

Hoy se inicia el ejercicio anual de preguntas y respuestas. Las normas son las mismas de 

siempre, pero en este caso seguiremos el formato de PyR del año anterior, donde los 

lectores más veteranos y los colaboradores del equipo de DDLA podrán contestar a aquellas 

preguntas cuya respuesta ya esté desarrollada en los artículos o en los ejercicios anteriores. 

De esa forma le damos un valor agregado a este “entrenamiento de consciencia” con un 

repaso de conocimientos y conceptos ya tratados anteriormente. Ahora, como siempre paso 

a copiar las normas del ejercicio. El no cumplimiento de las mismas, es motivo de 

desestimación. 

“…hoy haremos un ejercicio de interacción, responsabilidad y consciencia, donde ustedes 

preguntan y yo seleccionaré y responderé en un posterior artículo. Las preguntas tienen que 

ser claras, directas, concisas, y una por lector o participante. Una pregunta es un 

interrogante sobre una cuestión o tema específico que le interese, no es una ampliación o 

aclaración de algo, o sea, por ejemplo, la pregunta ¿puede extenderse o aclararme tal 

asunto referente a tal tema o artículo? no es válida en este ejercicio, pues las respuestas 

serían muy extensas. No responderé preguntas capciosas o que considere con doble 

intención, maliciosas o de índole personal como ¿podría decirnos su nombre? o ¿es usted 

de tal lugar? pues mi respuesta sería falsa y diría que me llamo Máximo Cozzetti, Emilio 

Ravenna o Ralf Vincent Gürt y que vivo en Cernatz, Bucobina, Rumania o en cualquier otro 

ficticio lugar. Este ejercicio durará sólo un par de días, así que no se demoren en participar. 

Me reservo el derecho a extenderme o retraerme en las respuestas, y también incluir o no 

su pregunta cuando responda el cuestionario. Tienen que estar atentos a los aportes de los 

demás, para no repetir las preguntas y desperdiciar la oportunidad de hacer una nueva y 

diferente. Las preguntas cuya respuesta puedan encontrarla en el blog, (ejercicio anterior) 

o estén aclaradas en algún artículo, serán desestimadas; por ejemplo ¿ha sido o es miembro 

https://detrasdeloaparente.com/2017/01/preguntas-y-respuestas-v/
https://detrasdeloaparente.com/2017/01/preguntas-y-respuestas-v/
https://detrasdeloaparente.com/2017/01/preguntas-y-respuestas-v/
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de alguna sociedad secreta? Este ejercicio tiene la finalidad de estar atentos a lo aprendido, 

a su prójimo y a usted mismo, para poder separar el sujeto del objeto de forma correcta, así 

que tienen que ser conscientes de que preguntar, cómo preguntar y a quién preguntar, y no 

tienen que asociar el cuestionario a Morféo como sujeto, sino como objeto de las respuestas. 

De esta forma se le quita al personaje la asociación inconsciente de cada uno de ustedes, 

y el sujeto deja de ser un Illuminati, un agente de inteligencia, un extraterrestre, un 

Amasterdamo, un maestro masón, un viajero del tiempo o cualquier personaje posible, real, 

ficticio o ilusorio, asociado a su particular creencia subjetiva, pasando a transformarse en 

una fuente de información o contacto valedero para aprovechar. El secreto para recibir una 

buena respuesta, está en saber hacer una buena pregunta. Comencemos pues con el 

ejercicio y esperemos luego las respuestas.” 

 

Nota: 

Por favor hagan las preguntas en el artículo y no en el correo privado de la página o en 

Facebook, pues éstas serán descartadas. Intenten leer y respetar los términos del ejercicio 

para que pueda responder de forma adecuada y ordenada a todas sus consultas, de otra 

manera desaprovecharán la oportunidad anual, pues quedarán desestimadas por no cumplir 

los términos o por caóticas, confusas, inapropiadas, repetidas o tratadas en los artículos del 

blog. Una pregunta comienza con (¿) y termina con (?), indicando el comienzo y el final de 

la misma. Por favor usen correctamente los signos para encasillar la pregunta, así puedo 

comprender el interrogante, de otra manera no será contestada por «pregunta 

indefinida». No es válido cambiar la pregunta una vez efectuada, sino, sería el cuento de 

nunca acabar. Es un ejercicio de consciencia. Pregunta hecha, pregunta cerrada. Este 

ejercicio finaliza en 49 horas. Gracias.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/
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3. 66 RESPUESTAS 

 

11 de enero de 2017, 21:11 

 

De 389 comentarios, solo fueron valederas 66 preguntas. Las demás fueron descartadas 

por no cumplían las normas, sobre todo la de UNA SOLA pregunta por participante, otras 

porque las respuestas estaban en los artículos del blog, o porque fueron respondidas 

satisfactoriamente por otros lectores o colaboradores. 

Antes de comenzar haré una observación personal seguramente muy subjetiva, pero no por 

ello menos real y valedera. Viendo cómo se desarrolló todo el ejercicio, las preguntas 

efectuadas y las interrelaciones humanas entre participantes, no sé si reír o llorar. Si por mi 

fuera apretaría ese botón de reset de la imagen que ilustra este artículo y a otra cosa 

mariposa. 

Salvo algunas excepciones el nivel de inconsciencia es realmente preocupante. Se nota una 

diferencia significativa con el ejercicio del año anterior, y no precisamente la esperada. Si 

esto es reflejo de algo mayor, estamos realmente jodidos. Por ejemplo, ¿Si no pueden 

comprender y cumplir unas simples reglas de consciencia, en un ejercicio de consciencia 

para ordenar y facilitarme el trabajo, como piensan cumplir con una sola regla de Humanidad 

de la realidad venidera para respetar al prójimo? 

El nivel de las preguntas efectuadas salvo unas pocas, fue sumamente egoísta, un 

verdadero aquelarre de ombligos. Me preguntaron sobre la masa crítica, pues si me fío por 

lo visto en este ejercicio, debe estar en su peor momento, pues sin duda la inconsciencia e 

ignorancia aún son sumamente altas en el inconsciente colectivo. Pese a esta observación 

“negativista” el ejercicio puede resultar sumamente beneficioso si sirve para comprender 

que la consciencia es condición excluyente en este proceso del cual formamos parte, y que 

esto se trata de que “la suma de las partes formen el todo” (cuerpo), y no que el todo sea 

solo una de las partes (ombligo). Terminada mi observación, que posiblemente sea errónea, 

pasemos a las respuestas. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/01/66-respuestas/
https://detrasdeloaparente.com/2017/01/66-respuestas/
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1)  Enrique Peña ¿Cómo se va a demostrar el engaño al que fue sometido el nazismo y 

Adolf Hitler para que hasta el más programado de los lhumanus pueda darse cuenta y con 

el efecto rebote despierte? 

R: Expandiendo la esfera de consciencia del colectivo Humano 

2)  to 

Últimamente se están haciendo muchos viajes de personajes importantes a la Antártida, 

¿Cuál es la razón, a su juicio, de tales visitas? 

R: Mu (Zona neutral) 

3)  Darío 

Gracias por esta nueva oportunidad querido Morféo. Trataré de ser lo más claro posible. Si 

cada planeta de este sistema solar influye con su energía particular a cada udc nacida en 

Gea, por ejemplo, Júpiter y su tendencia a la expansión de nuestra conciencia, y así con 

cada casa zodiacal ¿Cuál es la influencia de la Tierra (Gea), sobre los otros planetas y sus 

habitantes? Desde ya muchas gracias. Un fuerte abrazo. 

R: Ninguna. Hasta que nosotros no expandamos nuestra consciencia colectiva y ocupemos 

el lugar que nos corresponde como Humanidad consciente, el planeta (Kumar) no tiene 

injerencia en el sistema. 

4)  Laura Patricia Alba Navarro 

Gracias por la oportunidad. ¿Cuál es el significado del Tetragramatón? 

R: En griego, tetra significa cuatro. Gramma, grafica o letra, y la terminación ton, denota 

unión de dos o más unidades (letras, símbolos o caracteres) en una sola unidad. Por 

consiguiente, Tetragramatón significa “cuatro letras” más precisamente las utilizadas por 

los hebreos para definir a su dios, el “dios de Israel”  יהוה, que fue transliterado luego a otros 

idiomas como YHWH o YHVH. 

5)  Jordi 

Querido Morféo, ¿qué sucedió realmente con respecto a lo que entendemos como 

Holocausto (campos de concentración / exterminio) en la Alemania de los años 40? 

R: Esta pregunta ya le fue contestada en el artículo anterior. Igualmente, en la próxima 

película/documental de DDLA tocaremos el tema de la mentira judía del holocausto. 

6)  quiero ser libre 

Hola Morféo y hola a todos. Gracias por crear este espacio donde poder preguntar. ¿Los 

judíos askenazi provienen de los Jázaros del antiguo imperio de Jazária? 

https://disqus.com/by/Enrique%20Pe%C3%B1a/
https://disqus.com/by/disqus_68ieY4LIfp/
https://disqus.com/by/disqus_vU1pZSdJyt/
https://disqus.com/by/laurapatriciaalbanavarro/
https://disqus.com/by/disqus_KD1i4bYm76/
https://disqus.com/by/disqus_lL2noN59OT/
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R: Tema complejo como para resumir en una respuesta, pues tiene relación con el ADN y 

otros factores humanos más complejos, pero podríamos decir muy acotada que así es. 

7)  Lorena Castro 

Los niños de hoy integrarán la sociedad de mañana, por lo tanto…¿Que recomienda a los 

cuidadores de la niñez (niñeras, madres, padres, guías etc) que están comprometidos con 

la manifestación de una Nueva Humanidad hacer en su labor, y en general, para evitar que 

se revierta su esfera de conciencia? Gracias por todo. 

R: No se puede hacer nada mientras los padres y adultos sigan en estado de inconsciencia, 

ignorancia e idiotez. Los niños aprenden lo que viven, y si viven inconsciencia, ignorancia e 

idiotez, eso serán. 

8)  yamcha sama 

«La sexualidad en los mundos superiores no tiene límites verdad (las practicas tántricas 

secretas se basan en ello) y el orgasmo es tan intenso que ningún cuerpo como el humano 

actual lo soportaría, «simplemente moriría fulminado» ¿me gustaría que me relatara a su 

manera lo anteriormente expuesto, según su saber sobre este asunto, con respecto a los 

mundos superiores? 

R: Creo que confunde sexo con placer. El placer es un estímulo físico diseñado para 

incentivar la procreación de las especies inferiores como la nuestra. Una fantasía mental es 

más poderosa que cualquier estimulo directo. En formas de existencia más elevadas no 

hace falta esa clase de “recompensa” por el sexo otorgado o recibido. El sexo forma parte 

de la naturalidad, como comer, respirar o dormir, no tiene un valor agregado por la fantasía 

del operador. En resumidas cuentas, lo que usted relata sobre el orgasmo es fantasía de su 

ego animal. En las formas de existencia superiores el placer del orgasmo es reemplazado 

por el AMOR resonando al unísono para crear, y no para gozar. Sexualidad es un término 

acuñado para justificar el acto por deseo, placer, morbo, desviaciones u otros derivados de 

la mente enferma del humano, y no por AMOR a la creación. En los MS el sexo no existe, 

como tampoco la sexualidad, pues ya se ha trascendido la inconsciencia del mono con 

chanclas. 

9)  also 

5º Ejercicio de Preguntas y Respuestas. No encuentro mejor momento para participar en 

este difícil ejercicio de consciencia, pues el número 5 me martillea como señal inequívoca 

para hacerlo. 5…Número de La Humanidad…5 años convirtiéndonos en 

Humanos…Mediante nuestro Ser, como nos mostró Christo. Morféo una vez me dijo que 

José/Jesús/Christos fue feliz. Y claro ¿cómo iba a no serlo? (retórica)…Aun así, el caso es 

que muchas veces me encuentro digamos «apenado» o «entristecido» por la desgracia del 

https://disqus.com/by/disqus_D0SrwT8v7n/
https://disqus.com/by/yamchasama/
https://disqus.com/by/disqus_GPiTYMmnaW/
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humano, al que aún no he descontinuado. Siento pena por mi pueblo en África, por ejemplo. 

Entiendo que los trabajos personales alquímicos, de exo y endo energías y centro emocional 

a falta de un centro espiritual son la clave. Supongo que quiero oír otra vez esas palabras, 

esa canción sobre la felicidad del esenio aquí en el Templo. Mi pregunta sería ¿Podría 

analizar porqué considera que José/Jesús/Christos fue feliz en una misión como la suya? 

R: Excelente pregunta. Nadie que sea realmente consciente de su propósito y misión en 

esta realidad, puede dejar de ser feliz al cumplir dicha misión. Aun en las condiciones más 

adversas, sabrá que está cumpliendo lo pactado antes de conectarse, y la felicidad por un 

trabajo bien hecho es inevitable. ¿Conoce la frase murió con una sonrisa en el rostro? Pues 

esta es la respuesta a tal estado. Imagínese la sonrisa que tendría José/Jesús/christos en 

la cruz. 

10)  FoNz 

¿Tiene usted contacto personal con Maria ostrich o pertenece al grupo de contacto ET de 

DDLA pero su relación no es directa con su persona Morféo? 

R: Tengo contacto directo con Maria Ostrich y pertenece al grupo de contacto ET de DDLA 

como en su momento perteneció al de Thule. 

11)  EAGbdGEA 

Saludos y buenas tardes a todos. Aquí va mi pregunta: ¿cuál creéis que es el verdadero 

trasfondo de la leyenda judía de los 36 Hombres justos? Gracias y un abrazo 

R: No sé. Habría que preguntarles a los judíos o alguno de los 36 hombres justos si los 

encuentra. 

12)  kim 

¿Conoce las publicaciones del contactado Alejandro Gonzalez? 

R: ¿Conoce las publicaciones del enlazado Morféo de Gea? 

13)  Nesta 

¿Cómo Ud nos mostraría a nosotros o al egregor o espíritu colectivo que representa DDLA, 

que la frecuencia vibratoria del Irdin no fue desactivada por los MS al nivel de este espacio 

matricial en el cual nos estamos comunicando? 

R: No comprendo la pregunta, ni su redacción me permite saber de qué habla. 

14)  Adrián Gutiérrez 

¿Cuáles son las actividades de los silicianos actualmente? 

R: Las actividades de los Cilic son las mismas que siempre. 

 

https://disqus.com/by/FoNz/
https://disqus.com/by/eagbdgea/
https://disqus.com/by/disqus_d8mawDjx5y/
https://disqus.com/by/disqus_nSOUealxR0/
https://disqus.com/by/disqus_Pm5BjZINSL/
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15)  Mary Janes Caminante de Gea. 

Hola Morféo, la pregunta que tengo es la siguiente; ¿Qué diferencia hay entre la lectura de 

las energías recibidas o dadas del AMOR y el amor?, pues en estos días me ha surgido esta 

necesidad de comprender mediante la lectura de sus energías, pues, aunque se vienen de 

la mano hay una diferencia entre ambas, la primera es dada al prójimo y la segunda es para 

quien se ame «compañero». Confundo ambas al leerlas y sentir esas energías del sexo 

opuesto según tengan más o menos jerarquías. Es importante pues tengo la responsabilidad 

de saber leerlas y así poder darlas y/o recibirlas correctamente. Gracias por esta 

oportunidad. 

R: Ya se respondió usted. Una es altruista la otra es egoísta. Una expande la otra contrae. 

Una libera la otra aprisiona. 

16)  Adrián Gutiérrez 

Ante la reubicación de nuestro sistema solar ¿Cuánto tiempo falta para ver la estrella 

binaria? 

R: ¿Qué estrella binaria? 

17)  Helimer 

Gracias Morféo por esta nueva oportunidad de aclarar dudas…No sé si soy yo…pero me da 

que además de obtener respuestas…..este artículo resultará una buena criba de 

Egos….Dicho esto…voy con mi duda…Tengo conocimiento en primera persona, de muchos 

casos de niños de pocos meses de nacidos que al cabo de los dos años se les detecta una 

especie de «autismo” u otros problemas de índole psicomotriz… lo muy raro es que hasta 

que no llegan a esa edad de dos años, que ya deberían responder a ciertos estímulos…la 

familia desconocía por completo la situación …y muy raro es que no sale ninguna referencia 

en los estudios previos durante el embarazo ni al año de vida ..y estoy hablando de un 

promedio de cuatro , a seis casos de unos diez niños…Pregunta: ¿Está pasando algo en 

concreto que responda a la cantidad de casos que van a más y que hablamos en principio 

de «padres sanos «? Gracias desde ya…PD: Teniendo en cuenta la contaminación, el 

veneno de la comida, chemtrails, Monsanto y todo eso…Helimer!!! 

R: Fuera de las respuestas que le dieron, y que me parecen adecuadas para el EM físico, 

extendiendo esto a niveles más sutiles, las energías y los hidrogeno del sistema están 

cambiando, ocasionando que ciertos enlaces y sus respectivos contenedores queden 

desfasados hasta que el proceso concluya. Esto lleva a cierto grado leve de autismo, que 

muy posiblemente se revierta cuando el sistema todo esté en pleno funcionamiento. 

 

 

https://disqus.com/by/kolibrazulado/
https://disqus.com/by/disqus_Pm5BjZINSL/
https://disqus.com/by/Helimer209/
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18)  Luis Gerardo Olivas 

¿Es en este año cuando el vaticano y los jefes de gobierno de manera oficial reconocerán 

la existencia de vida consciente Extraterrestre? 

R: Todo depende de acontecimientos, no de fechas, así que no tengo respuesta a su 

pregunta. 

19)  José Luis HL 

¿Qué se quiere transmitir con la publicación de los post que se podrían interpretar como 

propaganda nazi? (No intento ser capcioso, pero me gustaría saber que decirle a alguien 

cuando me digan eso). 

R: Pues dígale que es propaganda nacionalsocialista como el holocausto es propaganda 

judía sionista. 

20)  María 

A la hora cercana a la muerte, de personas, de animales, o cuando se está enfermo grave 

¿el sufrimiento es real? O se está un poco desconectado del cuerpo y ya no se siente tanto 

como nos parece a los demás. Parece una pregunta tonta, pero he escuchado caso de 

accidentes en los que estando incluso consciente no se siente tanto dolor. Esta pregunta ha 

surgido a raíz de que vengo de ver a mi perra Ayla del hospital, ha empeorado, no tiene 

buen pronóstico, no tiene fuerzas y no parece ella. Sé que sólo es una perra, pero es parte 

de la familia y siento que el sufrimiento inútil no tiene sentido, que en el diseño original esto 

no era así. Gracias Morfeo. 

R: Podría darle una respuesta diplomática que cubra su deseo y quede satisfecha y 

tranquila, pero no estaría siendo coherente, así que evitaré todo protocolo aun a riesgo de 

parecer insensible, y le preguntaré si le preocupa de igual manera el sufrimiento de su 

prójimo como le preocupa el de su perra. Si la respuesta es positiva, puede quedarse 

tranquila, las partidas en general no son dolorosas, no se sufre, pero si su respuesta es 

negativa, revise sus prioridades, porque quizás mi respuesta no sea valedera. 

21) Sophie Mijangos 

Gracias por la oportunidad. Mi pregunta es la siguiente: ¿cualquier opción que escojamos 

de nuestra plantilla de existencia es una oportunidad para llegar a ser Humanos verdaderos 

y justos, aun escogiendo la peor y dolorosa opción? Un abrazo de luz 

R: No. 

22)  GALEOTE 

Estimado Morféo, gracias una vez más por esta nueva ronda de preguntas. Creo que es un 

sentir común de muchos miembros de DDLA que una de las publicaciones más importantes 

https://disqus.com/by/luisgerardoolivas/
https://disqus.com/by/joseluishl/
https://disqus.com/by/mmonpar/
https://disqus.com/by/sophiemijangos/
https://disqus.com/by/GALEOTE/
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en toda la historia del blog fue la “Carta de un Iniciado”, publicada el lunes, 18 de junio de 

2012 a las 21:08, a raíz de unas lamentables declaraciones aparecidas en otro blog que en 

este momento no vienen al caso. Sobre el texto hemos disertado y hecho referencia muchas 

veces en DDLA, pero nunca sobre la enigmática firma que aparecía al final de aquel 

extraordinario escrito, ni sobre la no menos enigmática imagen que lo encabezaba, 

correspondiente al monograma JHS que se encuentra en el Templo de La Sagrada Familia 

en Barcelona-España. Mi pregunta concreta es: ¿Fue la CDUI obtenida a través de un 

contacto directo con el Amasterdamo Jesús (José) establecido a propósito de lo recién 

acontecido en aquel momento? Muchas gracias por adelantado y un gran saludo. 

R: Si. 

23)  Cionel 

Hola a todos los participantes en este nuevo ejercicio… Agradezco esta nueva oportunidad 

que se nos da. Mi pregunta puede parecer en un principio a modo personal, pero no es esa 

mi intención, viene desde mi inquietud personal… Bueno allá vamos. Morfeo, usted comento 

una vez que se enfrentó a un oscuro y que, al ser una lucha muy Desigual, necesito ayuda 

para poder superar esa situación… Deduzco que esa lucha sería de voluntad (energía). Y 

que de alguna manera esa sombra se puede quedar enganchada, y alimentándose… 

(Suposiciones mías). Mi pregunta es…. (¿)Que síntomas sentiría?  Un saludo. 

R: Mi experiencia no fue con una sombra, sino con un demonio muy poderoso. Prefiero no 

hablar del tema, valen las respuestas dadas, aunque fue mucho más violento y aterrador 

que lo expuesto en los comentarios. 

24)  José Daniel Durán 

Hoy fui al museo del vaticano… y una sección de la capilla Sixtina capto mucho mi atención. 

Precisamente fue la parte donde se ve a Moisés recibiendo las tablas de los «10 

mandamientos» y debajo está el «pueblo» adorando al «toro» de oro… A mi mente llego 

rápidamente el cambio de era o paradigma del «toro» al «carnero», del «carnero» al «pez» 

y del «pez» al «hombre con el jarrón de agua». Realmente en mi mente tengo 2 preguntas… 

y la respuesta de una condiciona a la otra. Siguiendo las reglas y confiando en mi intuición 

pasare a formular la segunda pregunta respondiéndome yo mismo la primera, aunque no lo 

sepa…Confiare en mi intuición.  Mi pregunta concretamente es. ¿Cómo podemos discernir 

si en esta ocasión habrá un «Moisés» o un «Jesús»? Muchas gracias de antemano por la 

oportunidad, un saludo y gran agradecimiento por todo el trabajo aquí realizado. 

R: No habrá ni uno ni otro, así que no tendrá que discernir. El «hombre con el jarrón de 

agua» (Acuario) es el que contiene al pez (pisis) y representa, el cántaro, la Fuente de donde 

todos beberemos sin Moiseses o Jesuses. 

https://disqus.com/by/cionel/
https://disqus.com/by/josedanielduran/
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25)  Ángel 

¿Cuál es el motivo oculto de utilizar a niños para el abuso sexual y rituales satánicos? 

Gracias 

R: Y dijo: De cierto os digo, que, si no os volviereis, y fuereis como niños, no entraréis en el 

reino de los cielos. Mateo 18:3 

Los niños representan la pureza, la esfera sin revertir, la manifestación del Ser antes de la 

conexión, la inocencia del alma limpia de paradigmas y arquetipos, en definitiva, un Humano 

verdadero, libre y justo. Estos valores son los contrarios a los valores de las sombras y 

demás entes del demonio sionista, por lo tanto, el sacrificio de un niño o sus vejámenes 

representa el sufrimiento y muerte de Jesús/Cristo (Perdón y Amor). En definitiva, matar al 

niño es matar al Ser, a nuestro Cristo interior y permitir a los demonios ocupar ese 

contenedor en un futuro si el niño sobrevive. 

26)  yuio 

Hola a todos. En el artículo G64, los lectores concluimos por cuenta propia que al final de la 

película se había reproducido un mensaje en lengua Irdin, traduciéndolo desde el propio 

sentir de cada cual. Este extremo no llegó a ser confirmado nunca por Morfeo (que yo sepa). 

¿Qué significan para Morfeo las palabras finales de la película, justo las que se pronuncian 

en otro idioma cuando despierta la niña? Si es posible confirmar además del significado su 

procedencia se agradece, porque a veces los lectores suponemos cosas que nos conducen 

directamente a «Corrigiendo conceptos». Gracias Morféo por esta nueva oportunidad. Un 

saludo 

R: Si, es Irdim, y significa Hish maitem ir nish sibnai or sibnai, yoish lem humi orbnai 

orbsibnai ae midish jamein midish, sumiaramein saraba lasham… Erróneamente la nueva 

era cree que es un idioma cuya fonética, y contenido puede ser traducido con normas 

gramaticales como cualquier otro idioma donde sí es yes o viceversa. El irdim es el 

idioma del espíritu, por lo tanto no hay interpretación literal o norma alguna para traducirlo. 

El irdim se siente, no se intelectualiza. Lo que siente que dice la frase es lo que dice, pues 

el irdim se adapta a su esfera como lo hace el universo. He visto páginas que tienen hasta 

diccionarios de irdim, realmente una ridiculez digna de la ignorancia e inconsciencia de la 

new age. 

27)  Unomás 

Gracias Morféo por esta oportunidad que nos brinda y que para usted supone una vez más, 

duplicar o más su trabajo. No iba a preguntar, pero he visto preguntas de compañeros muy 

interesantes y de pronto me ha surgido una que sí que tenía en mente, pero me había 

olvidado de ella. «Luego de esta tentación José/Jesús/Cristo logró unificar 40 de sus 42 

https://disqus.com/by/disqus_EAYkBaJ9fW/
https://disqus.com/by/disqus_BunGugdK0i/
https://disqus.com/by/disqus_zyQ2u9txUp/
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avatares, en un solo cuerpo, venciendo el deseo, la mente y el ego protagónico, para así 

poder enfrentar su misión. Cuarenta días en el desierto del deseo, uno por cada avatar 

unificado. Se preguntarán por los dos avatares restantes, pues eso quedará para responder 

en otro momento, con otra historia y en otro lugar…» Puede decirnos ¿cuáles son esos 

avatares? Si no la cree oportuna, lo entenderé perfectamente. 

R: Es una muy buena pregunta, cuya respuesta es más complicada de lo que parece, pues 

tiene relación con los Seres transmigrados en el Avatar José (el hijo del carpintero), el 

Demiurgo representado por Jesús, y el del Logos representado por Christo. José cuyo Ser 

conectado fue Lucifer, era el “portador de luz”, o sea el recipiente que portaría la luz traída 

por Jesús/Christo. Para soportar el “octanaje” de las jerarquías conectadas, el Avatar tenía 

que “reforzar” su estructura, y la forma de hacerlo era unificando contenedores poniéndole 

más capas que resistan el contenido. De ahí la unificación de 40 Avatares menos 9, los 7 

de fuera de esta realidad que quedaban exentos y 2 de esta realidad que necesitarían 

también unificar en otro momento de la historia para manifestar jerarquías superiores. 

¿Cuáles eran? Bueno, como dije en las normas, me reservo el derecho de respuesta, así 

que queda para más adelante. 

28)  Daniel ES 

Si un Ser está conectado simultáneamente a 49 avatares, ¿Puede ser posible que haya más 

de un Avatar del mismo Ser coexistiendo en el mismo espacio matricial, misma línea de 

tiempo, de tal manera que hasta pudieran llegar a encontrarse en algún momento? 

R: No, que yo sepa. 

29)  Ausent 

En el artículo «Los hijos de las sombras» se menciona lo siguiente: «Todos los hijos 

concebidos por estos seres darán como resultado por lo general enlaces del mismo tipo, 

con determinadas y específicas excepciones para uno y otro lado que no veremos ahora.» 

¿Cuáles serían esas determinadas y específicas excepciones para uno y otro lado? Gracias. 

R: Hay determinadas circunstancias que es necesario conectar en un medio hostil para 

cumplir un propósito diseñado en plantilla de existencia que requiere ese escenario 

especifico. Esas son las excepciones a la regla. 

30)  Fabi Puma 

¿Qué explicación tiene el padecimiento del vitíligo? 

R: Disculpe, lo desconozco, no soy sanador 
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31)  Hippo 

Hola, encantado de saludaros. Hace algo más de veinte años, experimenté una sensación 

de ralentizado del tiempo durante los escasos segundos que sufrí un accidente de coche. 

La versión oficial y/o autorizada por el dogma científico atribuye la causa de este fenómeno 

(reportada por muchos accidentados) a la función fisiológica de producción de adrenalina. 

¿Alguno de vosotros sabe y quiere o en su defecto Morféo, aportar un punto de vista 

divergente a la explicación conocida? Muchas gracias. 

R: En algunas condiciones traumáticas o de alto riesgo de desconexión, la esfera entra en 

modo hipertiempo por unos segundos. El por qué sucede es otra historia que ahora no viene 

al caso. 

32)  Fueguina 

¿Hola Morfeo, sabes si hubo un cambio importante o manipulación en el campo mórfico 

hace 15 días más menos? Gracias 

R: Si se 

33)  Manala 

Hola a todos, y gracias, Morfeo, por este ejercicio, igual a todos los que han preguntado y 

los que han respondido. ¿Es posible que estén manifestándose energías con otro 

mecanismo de manipulación, más sutiles, diferente al juego de opuestos + manipulación de 

la realidad, que experimentamos en esta octava? Gracias. 

R: Puede ser. Aún no están vencidos y utilizarán todos los recursos disponibles para intentar 

evitar su total caída 

34)  Tridiamante 

Hola. Muchas gracias por esta nueva oportunidad. “El sol está enviando una gran cantidad 

de información en paquetes de datos encriptados e hidrógenos H24, H12 y superiores, para 

activar ciertas instrucciones del sistema G64.” (IMS del 27 de diciembre de 2016). 

Entiendo que favorecerá el aumento de Seres que cristalicen su esfera de 

consciencia luego de una expansión cuyo volumen sea el doble del inicial donde la 

probabilidad de que un sujeto o un colectivo tomen una elección incorrecta disminuirá al 

estar menos influenciados por el inconsciente colectivo. 

Dice usted en El Secreto de Las Octavas: “La consciencia es la que percibe los diferentes 

espacios matriciales, pero al sustituir las notas faltantes no puede integrar con total fidelidad 

las notas de un Espacio Matricial superior a uno inferior, por lo que estaríamos hablando 

más bien de una dodecava virtual. Lo habitual es que se llegue a mantener una dodecava 

virtual en el EMe y, por la pérdida de notas, una octava virtual en el EMf.” 

https://disqus.com/by/disqus_Erv1g4Bm5D/
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Mi pregunta va enfocada a la certeza. ¿Estos Hidrógenos enviados por el Sol favorecerán 

la coherencia (probabilidad) para que una dodecava termine completa y sonante en un acto 

emprendido y por lo tanto una Decodificación de, por ejemplo, los mundos superiores del 

espíritu, conforme una decodificación consciente (información-conocimiento-sabiduría) de 

tal forma que un sujeto en particular (con un grado de expansión de consciencia viable) 

pueda formar la triada materia-alma-espíritu de un paquete de datos o Quat desde sus 

centros decodificadores, sin pérdida importante de notas (improbabilidad)? Gracias. 

R: Así es. Estos hidrógenos posibilitarán eso y muchas cosas más, pero solo a aquellos que 

hayan obtenido la consciencia y expandido su esfera. Las consecuencias de estos 

hidrógenos para el resto serán otras, y no de las mejores. 

35)  satcitananda 

Un saludo a todos, antes de dirigir mi pregunta a Morfeo me gustaría hacer una 

reflexión…(sigue)…Mi pregunta para Morfeo es la siguiente ¿Es lícito mentir desde la 

conciencia del Ser para lograr un objetivo libre de egoísmo personal en una causa mayor 

que afecte a la generalidad de las personas? Según su respuesta y para ser sincero con 

usted y conmigo mismo estará mi apoyo y continuidad al propósito de DDLA. 

R: El Ser no puede mentir porque desconoce la mentira, solo conoce la verdad. Por 

consiguiente, desde la consciencia absoluta del Ser es imposible mentir. Igualmente, no es 

necesario mentir para conseguir un objetivo por más noble que sea, pero en cambio si es 

necesario tener coherencia, impecabilidad y voluntad. Ahora creo que, si de mi respuesta 

depende su permanencia, es que usted ya se contestó la pregunta antes de efectuarla, y 

depende de que mi respuesta coincida o no con sus expectativas y deseos, para 

crucificarme o absolverme de sus propias miserias. La pregunta correcta que debería haber 

hecho es: ¿Es lícito que Morféo mienta desde la conciencia del Ser para lograr un objetivo 

libre de egoísmo personal en una causa mayor que afecte a la generalidad de las 

personas? Entonces mi respuesta habría sido otra completamente distinta. 

36)  Jeisson 

El Demiurgo estuvo en este planeta y espacio en la forma de José y Hitler. ¿Está o estará 

nuevamente el Demiurgo en este lugar? Gracias. 

R: Si 

37)  Raúl Pino 

Hola un saludo a todos, les agradezco la oportunidad. En porcentaje… ¿Cómo va nuestra 

masa crítica para lograr el cambio de conciencia necesario? creo recordar que se ocupaba 

un 33% muchas gracias. 

R: Si me guio por este ejercicio, pésima. 

https://disqus.com/by/disqus_TtBpeT1DDZ/
https://disqus.com/by/Jeisson/
https://disqus.com/by/dieselpunk/
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38)  Oberton 

¿En Paraguay ha existido algún presidente similar o parecido (con los mismos ideales) a 

Juan Domingo Perón o Adolf Hitler?, es decir; un sujeto con intención y propósito final al 

arquetipo del Dragón. Abrazos ! 

R: Lo desconozco. Debiera saberlo usted si es que es su nacionalidad. 

40)  cjv 

Gracias Morfeo por esta oportunidad. Soy de aquellos lectores que leen siempre pero no 

participan en los comentarios; hoy sentí que era una buena oportunidad para terminar con 

el silencio. Mi pregunta va referida a una experiencia personal, espero se adecue a las 

normas. Cuando era niña recuerdo que estaba jugando en el patio de mi casa con mi 

hermano, en un momento recuerdo quedarme mirando hacia una pared concentrada; 

comencé a sentir una «desconexión» con el entorno, no entendía dónde estaba, ni quién 

era ese sujeto (mi hermano) ni las demás personas que vivían allí. Recuerdo muy bien 

sentirme plenamente conciente, pero a la vez como si nada o nadie de lo que lo veía tenía 

sentido. Lo mismo experimenté hace unos años en una clase en la facultad; escuchaba y 

observaba a todos, pero nada de lo que veía tenía sentido. Internamente me preguntaba 

qué era todo eso que veía. Con los años le resté importancia, hasta que hace unos pocos 

días, de la nada, ese recuerdo volvió a mí. Mi pregunta es ¿qué es lo que experimenté en 

esos momentos? 

R: No tengo datos suficientes, pero pareciera que lo experimentado por usted es la 

consciencia del Ser. 

41)  Semilla del Dragón 

El calendario espacial legado por Enki de 13 meses de 28 días cada uno sintoniza el 

calendario lunar (13 lunaciones sinódicas) con el solar (13×28+1=365 octavas diarias) y, lo 

más importante, nos ayuda a sincronizarnos con los ciclos naturales y galácticos. A lo largo 

de la historia hemos reconocido esa influencia lunar y hemos contemplado el cielo y seguido 

a la Luna a la hora de tomar algunas decisiones relacionadas con los ciclos femeninos, la 

salud y las cosechas. Así que es evidente que la aplicación del registro del tiempo 

tetradimensional en la frecuencia 13:20 parte de esas 13 octavas lunares divididas en 2 

dodecavas de 14 días (12 notas + 2 choques) como las fases lunares de luna nueva a llena 

y viceversa … pero lo que a mí se me escapa es lo de la base vigesimal…En el artículo 

Conclusiones nos adelantas que “… los ciclos de 20 años de la tierra (frecuencia 13:20) que 

es cuando se abren los portales dimensionales naturalmente de un suceso determinado en 

el espacio, o sea en múltiplos de 20, veinte segundos, veinte minutos, veinte días, semanas, 

meses, años, siglos etc…” y ahí va mi pregunta…¿Qué proceso energético / octava / 

https://disqus.com/by/obertonflorentin/
https://disqus.com/by/disqus_nmYeVgvG5J/
https://disqus.com/by/semilladeldragn/
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acontecimiento registra esa base vigesimal…con que ciclo natural o galáctico estaría 

asociado…? Un SaluDo… un abrazo y eskerrikasko Morféo… 

R: El calendario 13:20 entregado por Enki, como bien dice, se basaba en los ciclos lunares, 

y para expresar dichos ciclos, los mayas usaban unas matemáticas cuyos conteos no eran 

décimas (10), sino duodécimas (20). Esta forma de contar estaba basada en la frecuencia y 

la traslación lunar original y reajustada. En ese entonces los ciclos lunares eran de 27 días 

a 6.66Hz como se cuenta en G64. Luego fue reajustada en 28 días a 7.82Hz. La luna 

completa una órbita alrededor de la tierra cada 27,3 días, que es el mes sideral, sin embargo, 

el tiempo que la Luna emplea para pasar por la misma fase es de 29,5 días, conocidos como 

mes sinódico. El promedio entre el mes sideral y el sinódico es de 28,4 por eso se toman 28 

días como redondeo. Si a este ciclo de 28 le restamos la frecuencia 7.82, nos queda 20,18 

y si despreciamos los decimales por el redondeo anterior nos queda 20, que es la base 

duodecimal del calendario 13:20 

Ahora bien, se preguntarán ¿Por qué se restaba la frecuencia a los días del mes lunar? La 

respuesta es simple, lo desconozco. 

42)  Humano de Gea 

He estado pensando intensamente estas últimas horas, he buscado en todos los artículos 

publicados en este Sagrado Lugar, he pensado, que podría preguntar que no pudiera 

contestarme a mí mismo casi instantáneamente o bien que fuera respondido del mismo 

modo y presteza por algún otro Hermano, Lector o bien por aquellos que incluso siendo 

diferentes conceptualmente hablando, o distintos en esencia, también supieran la 

respuesta… (sigue)… ¿Que más necesitamos para Saber que el trabajo ahora es nuestro y 

que la sola Acción de tomar Consciencia de tal Compromiso, significa el Acto de FE más 

grande que podamos Ejecutar como Raza? Gracias Morféo. 

R: Consciencia. 

43)  Aquel_que_es_instruido 

Hola a todos, y muchas gracias a Morféo por otra oportunidad más, pues la pregunta que le 

quiero realizar es una que he tenido en mente desde hace años, pero que al final nunca 

hice…(sigue)… Después de toda esta introducción, mi pregunta sería: ¿esa energía que 

sentí, era mi propia energía que apareció en un momento de vital necesidad, o fue el «fuego 

del dragón» cedido por un luxfero para esa «batalla»? 

R: Como dije en la respuesta 40 a CJV, no tengo datos suficientes como para confirmar, 

pero pareciera que lo experimentado por usted fue el fuego del Dragón. 

 

 

https://disqus.com/by/EugenioG/
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44)  III 

Querido Morféo: Mirándolo desde el mayor nivel de consciencia y templanza que te sea 

posible. ¿Cuál es el más grande consejo que no hayas revelado aún, que pudieras otorgar 

desde la sabiduría de tu corazón, a manera de apoyo para lograr la expresión perpetua del 

Ser? Gracias. 

R: Creo que ninguno, solo les recordaría que esta existencia es finita, y que dejen de perder 

el tiempo en idioteces 

45)  Jesús 

Un saludo a todos, y gracias por la oportunidad. Tengo entendido que los hiperbóreos 

tibetanos custodian y entrenan una práctica de transmigración consciente para que, llegado 

el momento de partir, puedan dirigirse a los planos búdicos de sus deidades y proseguir su 

camino con nuevas herramientas y condiciones de entrenamiento. De ser esto cierto y no 

sólo parte de su práctica devocional para activar determinados centros de control, ¿Podría 

entonces un ser realizado crear y sostener un EM completo al que acudir, y habitar en él 

con el tipo de avatar necesario, o sería tal vez que estos seres simplemente le guiarían a un 

sector específico de los MS? ¡Muchas gracias por todo y a todos!… después de tantos años 

es un privilegio compartir unas pocas líneas con ustedes 

R: Ya lo hace, pues el universo se adapta a su esfera para crear la realidad de este EM 4×4 

en el que habita. 

46)  Abraxas música de Ilúvatar 

Hola a todos, me ha llevado más de un mes leer los artículos del Blog desde el 2011 y 

gratamente veo que llego justo para las preguntas y respuestas. Tengo dos preguntas 

relacionadas una con otra… En uno de los artículos se dice que Enlil, Baal y Yahve son el 

mismo, entonces … ¿Por qué Elías manda a traer a todos los sacerdotes de Baal y los 

degüella a orillas del Cisón? ¡Gracias por la paciencia! ¡Tamid aim! 

R: En ningún artículo que recuerde he hablado de Baal, ni lo he asociado a Enlil o Yahve, 

así que no es la pregunta correcta, pues está efectuada en base a una apreciación errónea. 

47)  Carro 

Contextualización: «…les diré que no son siete sino nueve (9) centros principales uno por 

cada energía diferente explicadas en la matemática del Do. y varios más secundarios por la 

combinación de las nueve energías o vibraciones primogénitas…(sigue)… ¿Cómo 

conseguir estar perfectamente alineado con estos dos chakras restantes (octavo y noveno) 

y en correcto armónico con los secundarios de los cuales no se tiene conocimiento claro ni 

tampoco dicen que existen? 

https://disqus.com/by/disqus_bByByQhNNV/
https://disqus.com/by/JesusDDLA/
https://disqus.com/by/abraxasmsicadeilvatar/
https://disqus.com/by/Carro_o/
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R: La pregunta correcta sería ¿Cómo conseguir la correcta alineación de los 7 TFL? Pues 

si no pueden alinear correctamente estos, es imposible e infructuoso intentar alinear los 

supra TFL. Primero dominen el control de los 7 y luego preocúpese por los 2 restantes. 

Silenciooso 

Saludos a todos. Mi pregunta: ¿qué trabajo, como equipo, podemos hacer los miembros de 

DDLA para aumentar la Masa Crítica y llegar al objetivo? Gracias Morféo. Abrazo para todos. 

R: Ninguno. La masa crítica se basa en la sumatoria de las partes individuales, así que el 

trabajo es personal. Usted debe adquirir y expandir su propia consciencia, luego lo demás 

sucede por mecánica sagrada. El universo se ocupa de equilibrar la ecuación detonando la 

reacción en cadena de la expansión de consciencia. 

48)  El Guerrero Browniman 

¿Cómo se podría integrar el arquetipo paterno y el arquetipo materno dentro del Ser 

Humano? Entiendo que la respuesta pudiera ser extensa dado los distintos niveles de 

significado que puedan tener estas dos polaridades y que el Ser Humano puede ser visto 

como particularidad o generalidad. Muchas gracias por esta nueva oportunidad de expandir 

la consciencia. 

R: Reconstruyendo el arquetipo de familia con sus roles naturales y correctos que ahora se 

encuentra completamente desvirtuado, contaminado y destruido por el sistema cabalista. 

49)  Altino Neyra Ra 

Morféo un placer saludarlo, requiero apoyo en lo siguiente: Trato de entender la razón por 

la cual, llevo ya un tiempo (tanto en mi mente, como físicamente) dibujando la lemniscata, 

como si de un ‘impulso’ se tratase. ¿Existe alguna razón en especial para que esto ocurra? 

es muy recurrente. Gracias. 

R: Lo desconozco. Quizás sea una señal que le esté marcando el camino de la Cinta de 

Moebius. 

50)  Acuario 

¿Las características y/o capacidades (para bien o para mal) de la UDC que habitamos están 

directamente relacionadas y supeditadas a la misión particular de cada uno? 

R: Disculpe, pero su pregunta es muy indeterminada como para contestarla. ¿A qué se 

refiere con características y/o capacidades? 

51)  Bea Nefertiti 

(¿) cuando el ser humano logre la cura de su cuerpo ya sea por accidentes o 

enfermedades… Pasaríamos a vivir otras realidades…y otras experiencias?? 

https://disqus.com/by/Silenciooso/
https://disqus.com/by/elguerrerobrowniman/
https://disqus.com/by/altinoneyrara/
https://disqus.com/by/disqus_q516gzbY60/
https://disqus.com/by/beanefertiti/
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R: No especifica si se refiere a una capacidad que tendremos por evolución natural, o un 

desarrollo científico artificial.  Siempre vivimos otras realidades y otras experiencias, así que 

no comprendo a que se refiere su pregunta. 

52)  Any 

Hola y gracias por este ejercicio tan enriquecedor. ¿Qué pasa con las burbujas mentales o 

cómo funcionan éstas, cuando se tiene un pensamiento recurrente por una persona o una 

idea y no se logra sacarlo de la mente? 

R: Las burbujas mentales funcionan igual que siempre, no les pasa nada, lo que pasa está 

en usted y sus runas, el sujeto y no el objeto. Usted recupera continuamente la misma 

burbuja mental en un ciclo de recurrencia producido por algo que debe descubrir. 

53)  Rox Ana 

Hola, Morféo. Hola a todo el Equipo. De antemano, gracias por este ejercicio. La pregunta 

es: ¿Sabe si forma parte de la Agenda del Dragón que se desarrolle el Nacionalsocialismo 

como forma óptima de interacción entre Humanos en toda la superficie de Gea? Abrazos a 

todos. 

R: “…El Nacional Socialismo fue el principio, ahora se extenderá por todos los países, se 

llamará de muy distintas maneras, será implementado y ejecutado de diversas formas por 

los mismos seres, son ellos y serán iguales entre sí, portadores de Humanidad y Verdad, 

dignos representantes de la Libertad floreciente para la raza humana, librada en su totalidad 

por la mano fuerte leal y firme nacida de ese mismo Amor que brotó de mi pecho, ahora 

representado por quienes no podrán ser manipulados ni engañados, quienes expulsarán 

para siempre la infección sionista de este sagrado tiempo y lugar.” SELECCIONES 

54)  Oscar Perdomo 

Hola Morfeo, gracias por la oportunidad, mi pregunta es: ¿Cuál es la causa de las adicciones 

al alcohol, tabaco, etc.? Quiero deshacerme de todo eso, pero veo que no está fácil y siento 

que hay algo más que la simple voluntad, gracias de nuevo por toda la labor que haces para 

todos. 

R: La causa primaria es la manipulación de las runas de los patrones básicos. 

55)  Hannah 

Buenas noches Morfeo. En un artículo del blog hizo mención a que Hitler busco 

incansablemente el Santo Grial o bien el tubo de Mauri que insemino a Maria, lo que nunca 

dijo es que si lo encontró o no. En caso que sea afirmativo mi pregunta sería: ¿Que hizo con 

él? Muchas gracias por esta nueva oportunidad. Un saludo !! 

R: Desconozco si fue o no encontrado. 

https://disqus.com/by/disqus_Z3h7NU6Loa/
https://disqus.com/by/disqus_4lkspM5Txm/
https://detrasdeloaparente.com/2016/11/selecciones_19-3/
https://disqus.com/by/disqus_lnHIrJeGAV/
https://disqus.com/by/disqus_yOIbrXdXds/
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56)  daplayer 

buenas a todos, mi pregunta está relacionada con Jesús y su descendencia; así, 

supuestamente tuvo 2 hijos, Juan Marco, que acompaño a su padre en gran parte de su 

ministerio, y una hija (Sara ¿?)…(sigue)… ¿Es cierta la leyenda de que los descendientes 

de Jesús (raza aria pura) siguen en vida y han estado esperando el momento adecuado, 

quizás el actual, para salir a la luz y volver a reinar sobre la Tierra o todo esto no es más 

que un producto de la nueva era? saludos 

R: Una verdad y diez mentiras. La fantasía del receptor siempre llena el faltante de 

información del transmisor. 

57)  FILOSONTROPO 

Gracias por la nueva oportunidad. He tenido en lo personal algunas charlas con Morféo por 

facebook, quién conoce mi situación actual y en estos 6 años mi escuela en cuanto a la 

expansión de consciencia. Siempre ha estado ahí para darme una mano. Gracias. ¿A qué 

se debe el bloqueo de prosperidad en una persona? 

R: A las runas de sus patrones básicos, que producen una octava recurrente boicoteándose 

a usted mismo cada vez que llega el momento del choque. Relea el artículo “La energía 

oculta” 

58)  Soulinmatter 

¿Cuándo Jesús decía «crecer en sabiduría y bondad», el objetivo final era la activación 

alineada de todos los chakras? 

R: No. 

59)  Perro Solar 

Buenas noches a todos. Ante todo, nuevamente agradecerle la oportunidad del ejercicio. 

Nos ha explicado que en la estructura superficial de las esferas mentales se encuentra una 

placa energética ( Patrón Conductual), mediante el cual se produce el grabado de 

Paradigmas y Arquetipos. Observando el esquema del P.C., donde nos muestra el 

entramado rúnico 8×8 de 64 superficies grabables, aparece el símbolo de la estrella de seis 

puntas. En base a ello la pregunta es la siguiente:¿Existe relación alguna entre la geometría 

de la estrella grabada en la RUNA (energía de un suceso), con la información/ energía que 

recibimos del mismo símbolo desde el exterior, por ejemplo , en la bandera de Israel, como 

para desencadenar alguna asociación/estimulo emocional/ reacción conductual especifica? 

Muchísimas gracias a usted y a todos los que han participado ya que es estupendo como 

aprendemos cuando entre las partes formamos un todo. Luz y Amor. 

https://disqus.com/by/disqus_mwASHC2dQ3/
https://disqus.com/by/disqus_g6DeZdvcFX/
http://detrasdeloaparente.blogspot.com/2016/09/la-energia-oculta.html
http://detrasdeloaparente.blogspot.com/2016/09/la-energia-oculta.html
https://disqus.com/by/soulinmatter/
https://disqus.com/by/perrosolar/
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R: Primero debo aclarar, aunque ya lo hice en su momento, que los símbolos expuestos en 

los artículos de los patrones básicos no son los reales, sino figurativos para la comprensión 

de la información que estaba intentando transmitir, así que no deben tomarse como 

referentes de nada. Partiendo de esto, los símbolos representan conductas, asociaciones, 

sentires, reacciones, etc, así que indudablemente sí que están relacionados con esa triada 

de «asociación/estimulo emocional/reacción conductual» especifica que menciona. 

60)  Jonatan EO 

La pregunta seria, ¿qué fue lo que le entrego otto Shumnan a Maria Ostich? Gracias Morfeo 

de Gea 

R: Un paquete. 

61)  Yenny de Gea 

Hola a todos, gracias Morfeo por esta nueva oportunidad que nos brinda. En alguna ocasión 

charlamos acerca de cómo podemos los humanos de ciudad compensar de alguna forma el 

recibir Hidrógenos de mala calidad, ya sea por los alimentos que comemos y la mala calidad 

del aire que respiramos y en esa oportunidad usted me comentó que por ahora la única 

forma era contrarrestarla con las Impresiones recibidas, esa la he estado aplicando pero mi 

pregunta tiene que ver con las vacunas, que por inconsciencia e ignorar el tema dejé que le 

pusieran a mis hijos, la pregunta es: ¿Hay alguna manera o método energético que nos 

permita anular o desactivar los efectos o propósitos encubiertos de las vacunas en nosotros 

mismos y nuestros niños?, muchas gracias de antemano. 

R: Si lo hay. 

62)  KLR 

Desde siempre cuándo cerraba los ojos se me aparecía un túnel de luz muy lindo, jugando 

me acercaba un poco porque se veía tentador y hasta simpático pero un día después de 

cómo 20 años decidí por fin entrar y al ir acercándome cada vez más llego un punto que 

perdí por completo el control y sentí que me succionaban de una forma muy rápida y brusca, 

al otro lado sabía que había algo esperándome y sentir que ese algo no era a fin a mí, sentí 

miedo y cómo pude logre tomar el control y salir rápidamente de ahí. La pregunta es ¿sabes 

qué me esperaba del otro lado? Gracias. 

R: Lo desconozco. 

63)  Tomás Fliess 

Hola Morféo! ¿Es el Error que «NO LO FUE» devenido en demiurgos, daimons, sombras, 

UdC, Amos, Programadores, Ejecutores, Sionismo, Sistema, Manipulación, ilusión, Yoes, 

Confusión, Sufrimiento, Búsqueda, Primer acto consciente, CEHP, conocimiento oculto, 

https://disqus.com/by/disqus_UdlR1z0SF3/
https://disqus.com/by/yennyarevalo/
https://disqus.com/by/disqus_6JqbnywOUq/
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comprender el engaño sobre Hitler, Nacional Socialismo, Masa Crítica, Espíritu Colectivo, 

Crear Humanidad, y todos los etcéteras, una ESTRATEGIA armada desde el DO/SER/Ser 

con la intención inicial y propósito final de impulsar a la UdC a crear consciencia para que 

el DO pueda existir a través del Ser en una realidad de la cual no es consciente y probarse 

a Sí mismo nuevamente como creador? 

R: No lo creo, el Do no necesita nada del Do para abajo (su creación), en todo caso 

necesitaría del Do para arriba (su creador). Así como nosotros necesitamos conocer lo 

superior que nos contiene, el Do también necesita encontrar esa contención y certeza de 

saber quién lo creó y quien lo contiene. 

64)  LCKieco 

Estimado Morféo, gracias por esta nueva oportunidad. En línea con la pregunta de Fran 

sobre el Sol, la cual agradezco porque probablemente hubiera sido la mía también, mi 

pregunta se centra en lo que conocemos como tormentas solares. Teniendo en cuenta lo ya 

explicado sobre que el Sol es una central electromagnética de energía fría de punto cero, 

mi pregunta es ¿qué son realmente las tormentas solares? Un abrazo 

R: No son tormentas, esa etiqueta es errónea. Son proyecciones de paquetes de datos, 

instrucciones, hidrógenos, cargas de energía, etc. 

65)  Alguien 

En EPÍLOGO dice: «Arribamos a este tiempo el 30 de junio de 1908 en Tunguska. Un tiempo 

después nos infiltramos en la sociedad para comenzar la misión Humanidad Gea5.0. Como 

no somos de este tiempo, no envejecemos, tenemos la misma edad que cuando arribamos 

en Siberia en 1908.» Mi pregunta es ¿Cómo nos infiltramos, por trasmigración de 

consciencia a una UdC que nace, con clones, con los mismos cuerpos que arribaron con el 

TMV, somos aquí en nuestros cuerpos y los cuerpos que arribaron con el TMV avatares de 

los mismos Seres y la infiltración en la sociedad es a través de conexiones con nuestros 

Seres que son el Dragón? Gracias por la oportunidad. 

R: ¿Por qué se incluye en la tripulación del HG1564? Disculpe, pero deberá esperar la 

continuación de la historia para saber la respuesta a su pregunta. 

66)  Todos 

visto que varios comentarios apuntan a la misma inquietud, esta repuesta 66 será genérica 

para aclarar el tema. Si bien no es algo que sea necesario conocer para cumplir el propósito, 

observo que muchos tienen esto como algo no resuelto, sea porque tienen este patrón o 

porque algún allegado lo tiene. Hay una homosexualidad natural y otra inducida, la primera 

tiene que ver con plantillas abiertas de alguno de los 42 avatares, donde la consciencia de 

uno está en el cuerpo de otro. Es mucho más complejo, pero no me extenderé. El segundo 

https://disqus.com/by/LCKieco/
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caso, el inducido, está bastante bien desarrollado en las respuestas que fueron dadas en el 

artículo anterior. Creo que este tema no debiera tener tanta atención, pues no importa el 

contenedor, sino el contenido que este contiene, por consiguiente, todo lo referente a 

género, no tiene relevancia en la expansión de consciencia siempre y cuando se respeten 

los roles y no se quiera suplantar guindas con cerezas. Me refiero que un matrimonio entre 

iguales géneros, no es natural, sino inducido por el sistema, pues las figuras paterna y 

materna desaparecen y los patrones básicos de un niño criado en ese escenario, terminan 

totalmente corrompidos y contaminados. Dejo esto bien claro, no estoy en contra de la 

homosexualidad, pero si del matrimonio y familia (pareja con hijos) homosexual. 

Nota: 

Sepan disculpar si alguna pregunta valedera quedo fuera por un discernimiento erróneo de 

mi parte o por un error en el control de las mismas. 
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4. SELECCIONES 

 
15 de enero de 2017, 0:42 

 

“La Des-Consciencia y la Des-Evolución” 

A mediados de los años noventa, un conocido periodista chileno, quién ahora no recuerdo 

su nombre, acuñó el término de “País Des-desarrollado” refiriéndose a un país vecino de la 

región. 

Dicho término, según él, se refiere a que, en un determinado momento del país en cuestión, 

éste alcanzó su máximo desarrollo posible, pero posteriormente, por diversos motivos quedó 

“estancado” …y más proclive a la decadencia. 

Por definición, el prefijo “des” puede tomar la forma de componente de la palabra que indica: 

negación, privación, acción inversa… “desfavorable, deshacer, desconfianza, desacelerar”. 

Pues bien, visto y aclarado el “concepto” que el término supone, estoy seguro que muchos 

coincidiremos en estos nuevos términos empleados hoy, aquí y ahora de lo que sugiere 

Desconsciencia y Desevolución. 

Al igual que un país que busca alcanzar su propio desarrollo, personalmente, considero que 

no hay nada peor que alcanzar algo y después quedar en un continuo “letargo” por creernos 

haber llegado a la cúspide de nuestras posibilidades. 

Llevado al terreno que nos compete, está claro que nuestro estado de Consciencia y 

Evolución peligran en caer en este estado de “DES-” …ya que si bien, por un lado, parece 

a simple vista que hemos hecho un gran avance…por otro, queda en evidencia que a través 

de la ya conocida “Fascinación”, sea cual sea, volvemos a caer en las redes del engaño y 

lo peor del enredo y confusión mental que nos genera tanto ruido. 

Creo que no nos damos cuenta que caemos una y otra vez en la trampa del “despertar” y 

“creernos ser más despierto que el de al lado” … 

https://detrasdeloaparente.com/2017/01/selecciones_14/
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Las mismas herramientas que utilizamos para intentar descubrir, encontrar y desarrollar 

nuestros potenciales como Seres Humanos, a su vez, están siendo utilizadas para 

idiotizarnos y envolvernos con sus cantos de sirenas. 

Intenten ver el panorama desde fuera…entren al Facedebobo, YouTube, webs…etc…y es 

impresionante la cantidad de ruido que hay de manera constante. 

Estamos perdiendo la capacidad de discernir lo útil (que será un cinco por ciento) de la 

basura come coco (que abunda en más de un doscientos por cien). El problema de todo 

esto, es que nos hemos convertido en una especie de “yonkis” (adictos) del 

conocimiento…Tenemos la intención de buscar algo en concreto durante cinco minutos, por 

ejemplo, y cuando nos damos cuenta han pasado más de dos horas…o más incluso…y de 

tal página salté a otra, de tal video a otros cinco o nueve…y es la historia sin fin. 

En mi caso, llegó un momento que me sentí saturado y estoy intentando entrar al 

Facedebobo sólo para responder mensajes y nada más…porque si empiezo a leer un 

artículo, otro artículo y sigo y sigo y sigo…al final resulta que sigo siendo el mismo “mono 

con chanclas” que mi vecino…pero sin su cochazo de alta gama, claro. 

He optado por recurrir al viejo y querido libro de papel…el cual me permite concentrarme y 

enfocarme en lo que necesito y busco. Tengo la seguridad que mi atención está dirigida 

hacia un propósito y no tendré distracciones gancho como te sueles encontrar…obtenga los 

mejores bíceps…hágase rico ahora…Putin estornudó sobre Obama y esto desatará la 

Tercera Guerra Mundial...el Gran Secreto de por qué el sol no sale por la noche…etc, 

etc..etc... 

El problema de todo esto, es que lo peor que nos puede pasar como raza de Seres Humanos 

y principalmente como “Masa crítica” con algo de consciencia expandida, es que nos 

quedemos estancados y nos conformemos con lo que creemos que ya 

sabemos….drenando energía a diestra y siniestra en la web, leyendo basura y reenviándola 

a los demás como si cobrásemos por ello…Lo peor es que nuestro Ego, lo identifica como 

un acto válido , haciéndonos creer que somos algo así como un caballero andante, salvando 

consciencias con las noticias y publicaciones varias que hay en la red y que reenviamos. 

No olvidemos que siempre se ha dicho que “menos, es más” y en este sentido…añoro un 

poco ser “el Inconsciente dormido” que tenía que esforzarse por descubrir “algo“ (aunque 

no supiese con exactitud que era ese algo) a ser parte de la Desconciencia y Desevolución 

Colectiva que regala “Conocimiento a un click” y solo nos lleva a la decadencia evolutiva…. 

He dicho .º.  

Helimer 
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5. EL PEZ POR LA BOCA MUERE 

 
15 de enero de 2017, 17:14 

 

En todo este tiempo de existencia, DDLA no ha opinado o expuesto hasta hoy a ningún 

comunicador, sea justo o pecador. Sin embargo, muchos comunicadores en este mismo 

tiempo han opinado y atacado a DDLA. Si me pregunto el porqué de tal actitud, la respuesta 

es más que lógica, porque DDLA no negocia con nadie y dice las verdades sin anestesia, 

logrando enfadar tanto al justo, por exponer sus miserias, como al pecador, por exponer sus 

mentiras. Esto DDLA lo realiza sin tener que exponer o hablar de unos o de otros, pues solo 

con la coherencia entre pensamiento, palabra y obra, y la impecabilidad de acción que esto 

conlleva, es suficiente. 

Cuando comencé este proyecto, allá por el 2011, pensaba como también pienso ahora, que 

la unión hace la fuerza, y mi primera acción al respecto fue contactarme con aquellos 

comunicadores que en ese entonces eran referentes de muchos lectores y buscadores de 

la verdad, para intentar unificar fuerzas y crear un bastión de lucha contra los amos que sea 

impenetrable, así creamos el proyecto L@ Red, pero la respuesta de todos a mi ofrecimiento 

fue negativa despreciando o ignorando mi propuesta. En ese momento me di cuenta de que 

era infructuoso intentar unir a comunicadores, pues realmente no les interesa, van por su 

lado, defendiendo su pequeño negocio (curro) que los alimenta tanto económica como 

egoicamente. 

Decidí entonces que no uniría comunicadores (sujetos), sino receptores (objetos) de dicha 

comunicación. Así transformé un proyecto que apuntaba a crear unión de particularidades 

(comunicadores) a otro que apuntaba a la unión de generalidades (receptores), y descubrí 

que esa era la mejor estrategia para el propósito, pues el pequeño ego de los lectores no se 

compara al “enorme” ego de los comunicadores, y ellos, los receptores, podrían lograr lo 

que los otros no, al tener un propósito común más allá de que este se efectuara con ego o 

sin él, pues en última instancia, el mismo ego los impulsaría para formar parte de esa fuerza 

de cambio siendo los protagonistas y no simple observadores de la película. 

Adolf Hitler consiguió la fuerza para proyectar una idea, no uniendo políticos cuya dialéctica 

superaba su acción, pues esta, la dialéctica, apunta a conseguir votos y no a conseguir 

https://detrasdeloaparente.com/2017/01/el-pez-por-la-boca-muere/
https://detrasdeloaparente.com/2017/01/el-pez-por-la-boca-muere/


35 
 

unión. Luego, sus actos eran contrarios a sus palabras, pues siguen cuidando el bolsillo más 

que las ideas, sino que Adolf Hitler lo logró uniendo al pueblo que escuchaba a esos 

políticos, pues ellos, el pueblo, tenía el poder, voluntad y fuerza para conseguir que esa idea 

se convirtiera en el propósito de sus existencias. Así DDLA unió desde abajo hacia arriba, y 

los resultados están a la vista de todos, pues en casi seis años hemos logrado proyectar 

más que muchos en veinte, gracias a la energía de la unión en intención y propósito. 

Desde hace años llevo en mi muñeca izquierda una cinta o pulsera roja que simboliza la 

lucha, la vida, la misión, la sangre, y en la derecha llevo una pulsera negra, símbolo de 

fuerza, muerte, honor y valor. La unión de ambas, forma una cinta de Moebius, La vida y la 

muerte, la materia y el espíritu. Una octava de existencia con un propósito y una misión 

recorrida con honor y valor. En mi corazón marcado a fuego el símbolo del origen, que me 

recuerda quien soy, de donde vengo y a donde voy. Esa triada, si uno es verdaderamente 

consciente no solo de su significado, sino también de lo que uno es, es suficiente para que 

nada ni nadie pueda manipular la verdad de lo que somos y lo que podemos hacer desde la 

unión con tal poder de creación. 

Estos días de castigo de facedebobo por publicar lo “indebido” (Material de A.H), me ha 

servido para saber que toda regla tiene su excepción, y a veces hay que romper para 

construir, así que para que vean hasta qué punto llega el fantasma en la máquina que 

contamina la mente de todos, y también de aquellos que supuestamente somos los 

referentes de la acción hacia una humanidad verdadera, libre y justa, les dejo este video 

que atestigua que nada es lo que parece, y que hasta un comunicador al que muchos 

respetan, incluso este Administrador, comete un error que le puede costar un universo 

entero.  Pues meter a todos los gatos en la misma bolsa donde se mezclan justos con 

pecadores, es sumamente contraproducente para el propósito y para el mismo comunicador, 

pues es más que sabido que el pez por la boca respira pero también por la misma boca 

muere. 

Nota: 

El creador de este video en su cuenta de Youtube, manipula los comentarios ocultando los 

de este Administrador. Por tal motivo me vi obligado a publicar este video en mi cuenta 

personal, donde no habrá manipulación ni censura alguna tanto de unos, como de otros. 

Este articulo o parte del mismo se puede autodestruir cuando su propósito se haya 

cumplido.  

• Descargue la conversación completa sin censurar aquí La verdad los hará libres!!  
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6. UMMMMHH 

 
17 de enero de 2017, 15:42 

 

 

 

Lado interno de la cinta, Selecciones del 14/01/2017 (información y conocimiento). 

Participación: 28 comentarios.  

Lado externo de la cinta, El pez por la boca muere del 15/01/2017 (conocimiento 

informativo). Participación, 74 comentarios.  

Hubiera esperado que Helimer recibiera más atención que Rafapal, pero como siempre, se 

le presta más atención y energía a todo aquello que alimenta el alma (inconsciencia) del 

ego, que a lo que alimenta al espíritu (consciencia) del Ser.  

Los dos artículos anteriores han sido un buen ejercicio para medir el grado de Des-
Consciencia y Des-Evolución en lo particular y en lo general, y creo que la pregunta 

correcta que debieran hacerse luego del resultado final es: ¿Por qué sucede esto? dejo 

planteada la pregunta para todo aquel que quiera superar este grave problema de atención, 

y desorden alimenticio de egos hambrientos y espíritus necesitados. Espero que puedan 

encontrar su respuesta y evitar así que el colesterol mental les obstruya el instinto del 

espíritu y el buen funcionamiento del co-razón. 
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7. HIDRÓGENOS 
 

18 de enero de 2017, 23:17 

 

Dejando de lado los ejercicios anteriores para que sigan trabajando en ellos, hoy vamos a 

hablar un poco de hidrógenos, esa energía tan necesaria para el funcionamiento del 

Humano, para expandir la esfera de consciencia, activar los centros superiores de control, 

aumentar las sinapsis neuronales, la claridad de pensamiento y las instrucciones en los 

códigos del ADN entre muchas otras cosas más. Para este artículo recomiendo tener una 

tabla periódica de elementos a mano para su mayor comprensión. 

Los principales elementos químicos según su porcentaje de presencia en el cuerpo humano 

son los siguientes:  

• Oxígeno (65 %) 

• Carbono (18 %) 

• Hidrógeno (10 %) 

• Nitrógeno (3 %) 

• Calcio (1.5 %) 

• Fósforo (1 %) 

Hay más elementos que lo componen, pero todos con un porcentaje menor al 1% que no 

tomaremos en cuenta en esta oportunidad. 

De estos seis elementos los cuatro primeros están implicados directamente en procesos 

energéticos, y los dos restantes junto con el Cloro, Potasio y Sodio, en procesos de grabado 

de runas de los patrones básicos. Como ya saben los hidrógenos son el resultado final de 

una alquimia de destilación de procesos energéticos, sean internos o externos, y 

representan la energía que los sistemas, sean particulares o generales, necesitan para 

funcionar. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/01/hidrogenos/
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El hidrógeno más alto en energía que puede contener el sistema Rawak es H3, de ahí va 

decreciendo en octavas según este se proyecta a la totalidad del sistema. Así tenemos la 

siguiente progresión que va del H3 hasta el H(5,47140… ͤ +32) cubriendo toda la gama 

completa de la formagénesis del planeta. Una energía para cada proceso de instrucciones 

necesario en la destilación alquímica de toda la biosfera de Gea, incluidos nosotros. 

H3, H6, H12, H24, H48, H96, H192, H384, H768, H1536,……….H(5,47140… ͤ +32) 

Como ven cada hidrógeno es el doble del anterior, o sea, una octava progresiva y 

acumulativa. Tomemos como ejemplo del H24 al H48, apreciarán perfectamente que el 

H48 es el doble del H24 y este puede descomponerse perfectamente de las siguientes 

formas:  

H48 = (H24+H24) = H24*2 = 2H24 

H48 = (H12+H12+H12+H12) = H12*4 = 4H12 

H48 = (H6+H6+H6+H6+H6+H6+H6+H6) = H6*8 = 8H6 

H48 = (H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3+H3) H3*16 = 16H3 

Apreciando ahora esta composición pueden evaluar que cada hidrógeno resultante en la 

proyección de la octava termina siendo la sumatoria de H3, atestiguando que en las energías 

también se cumple que la sumatoria de las partes hacen al todo. Estos hidrógenos que 

forman la progresión son hidrógenos estables, pero entre ellos puede haber hidrógenos 

inestables o de reacción (Hr), producto de combinaciones incompletas entre hidrógenos 

estables como se puede observar en el Hr36 = (H24+H12), el Hr18 = (H12+H6) o el Hr72 = 

(H48+H24) por nombrar algunos, donde la progresión está incompleta y estos terminan 

tendiendo al hidrógeno directamente superior por ser éste de mayor peso específico 

(vacuidad) en el proceso, arrancándole al hidrógeno inestable los hidrógenos necesarios 

para equilibrar la ecuación. Por ejemplo, el Hr36 tiende al H24, el Hr18 al H12 y el Hr72 al 

H48. Veamos ahora como se equilibra naturalmente una ecuación de hidrógenos cuando el 

hidrógeno de reacción está presente. 

Si tendríamos que equilibrar la siguiente ecuación de energía (H24 ≠ H36) para igualarla, el 

proceso natural sería el siguiente:  

H24 ≠ Hr36  

H24 = 2H12  

2H12 = (Hr36-H12)  

H24 = H24 (ẽ↑) 4H3  

En el proceso el Hr36 pierde, libera o expulsa (ẽ↑) 4H3 o 2H6 o 1H12 como exoenergías 

consumibles, transformándose así en un H24 estable también de consumo. Así sucede con 

https://detrasdeloaparente.com/2016/03/formagenesis-i/
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todos los hidrógenos de reacción inestables, acomodándose a las necesidades de cada 

faltante de energía requerida en un proceso determinado dentro de un sistema acotado. 

Llevado esto a un caso práctico y representativo, tenemos al Humano y su consumo y 

producción de H24, en contraparte del humano con su H48. El Humano lleva a cabo en su 

alquimia interior ese proceso de equilibrio de energías al igualar una ecuación con Hr36, 

porque por ahora la obtención de ese hidrógeno H24 no es directa, sino indirecta, pues el 

planeta aún no tiene producción de H24 como energía estándar. A partir de esa producción 

indirecta, el Humano comienza a alimentar los centros superiores de control para que 

comiencen a producir mediante el Carbono, Oxígeno y Nitrógeno, su propio H24 de forma 

directa y también hay otros hidrógenos formados por combinación de hidrógenos inestables, 

pero esos procesos los veremos en otra oportunidad. 

Un Hr36 para un Humano es altamente beneficioso, pues tiende a H24, pero para un 

humano es altamente nocivo, pues como tiende a H24, le faltan 4H3 para llegar a H48, y al 

no poder equilibrar correctamente el Hr36 con el H48, termina siendo insuficiente para el 

requerimiento del sistema. El único hidrógeno de reacción que le serviría al H48, sería un 

Hr72, pero no hay suficiente H24 para su fabricación, porque el sistema humano, está 

descontinuado y su alimento energético también. Creo que esto es suficiente como material 

de estudio por ahora. En próximos artículos iremos adentrándonos cada vez más en el 

universo de lo hidrógenos, pues estos son la energía que la maquinaria del sistema necesita 

y utiliza para funcionar.  

Nota ilustrativa final: 

Una molécula de agua H2O es un hidrógeno estable (Hx), y una de agua oxigenada 

(peróxido de hidrógeno) H2O2 es un hidrógeno de reacción inestable (Hrx), pues pierde un 

oxígeno y tiende a convertirse en agua H2O en su proceso de oxidación.   
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8. HIDRÓGENOS DE REACCIÓN 
 

20 de enero de 2017, 17:40 

 

Esto es complicado, pues tendrían que leer o releer un par artículos antes de este, pero sé 

que solo algunos lo harán, mientras el resto seguirá de largo y entonces mal interpretaran 

todo. Me arriesgaré a continuar por los pocos que sigan la recomendación y hagan el trabajo 

como deben hacerlo. Lecturas recomendadas: 

• MASA CRITICA 

• FUSIÓN 

• OCTAVAS PROYECTIVAS 

Comencemos. Un hidrógeno de reacción es aquel hidrógeno que no entra en la progresión 

estándar de una octava proyectiva. Estos hidrógenos tienen la particularidad de ser 

altamente inestable y sumamente propensos a perder o ganar parte de su composición. 

Un hidrógeno sea de la base que sea, está compuesto por unidades más pequeñas cuya 

base es la raíz mínima que el sistema acotado puede contener, en nuestro sistema Rawak 

es H3, una triada indivisible de tres energías, la negativa (-), la positiva (+) y la equilibrante 

(+-), energías conocidas en las religiones también como el padre, el hijo y el espíritu santo. 

La octava proyectiva de los hidrógenos es acumulativa, siendo la sumatoria de hidrógenos 

proyectados la base de la siguiente octava proyectiva. H3*2=H6=>H6*2=H12…Hx*2, donde 

(x) es la sumatoria de hidrógenos base 3, desde su inicio de proyección. Entre una octava y 

otra hay (x) cantidad de hidrógenos según en qué punto de la proyección se encuentre. 

Estos hidrógenos pueden asociarse a las notas de la octava con sus tonos, semitonos, 

acorde sonantes y disonantes. Como ejemplo tenemos el H48 al H92, donde tenemos una 

octava compuesta por hidrógenos inestables o de reacción, pues son notas aisladas que 

conforman esos tonos, semitonos y acordes, que según sean sonantes o disonantes, ganan 

o pierden hidrógenos H3 en un proceso de equilibrio de energías. 

El punto de inflexión de esos Hr para que pierda o sume H3, es la mitad de la octava 

proyectiva sobre la base de la octava que proyecta. Veamos un ejemplo entre la proyección 

de H48 a H96. 
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H48 = (H24+H24) => H48+H24 = Hr72 que tiende a perder 1H24 para estabilizar en H48, 

ahora, si pasamos de la mitad de H48, a un porcentaje mayor sumándole la mitad de la 

mitad, o H24+H12=Hr36, tendríamos un H84, H48+Hr36=Hr84 que tendería a H96 por 

mayor peso específico (vacuidad), de esta manera el Hr84 sumaría 1H12 para igualar la 

ecuación. 

H96 ≠ Hr84 

H96 = 2H48 

2H48 = 2(H24+H24) 

H24 = (H12+H12) => H24+H12 = Hr36 

Hr36+H48 = H84 

H84 (ẽ↓) H12 = H96 

Ahora bien, para que esta igualación suceda, debe haber H12 disponible, pues está 

tomando y no soltando hidrógenos, así que depende de esto para que la ecuación se 

equilibre o no, quedando está en faltante si no sucede, pues no puede igualar para arriba, 

sino solo para abajo. De esta forma quedaría en un Hr84 no cubriendo la necesidad 

alimenticia del consumo de H96. 

Hay infinidad de hidrógenos de reacción continuamente pululando por aquí y por allá, 

producto de combinaciones de hidrógenos sonantes y disonantes, que pueden o no 

equilibrar hacia el mejor hidrógeno. La sumatoria de hidrógenos de reacción, da como 

resultado otro hidrógeno de reacción con tendencia positiva o negativa según el porcentaje 

del hidrógeno en la octava proyectiva del mismo. Ejemplo: 

• Hr36+Hr9=Hr45 con tendencia negativa (ẽ↓). Toma hidrógenos bajando el octanaje 

para igualar a H48. 

• Hr36+Hr36=H72 con tendencia positiva (ẽ↑). Expulsa hidrógenos subiendo el octanaje 

para igualar a H48. 

Hasta aquí el desarrollo de hoy. Ahora queda estudiar y asimilar esta información para 

convertirla en conocimiento que luego pueda aplicarse para transformarse finalmente en 

sabiduría aplicable. 

Nota: 

Este articulo estará visible algunas horas. luego será reprogramado para ser publicado 

cuando deba ser. Por ahora queda. 
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9. EXO y ENDO HIDRÓGENOS 

 
23 de enero de 2017, 16:11 

 

Podemos definir a los hidrógenos como el resultado final de una alquimia energética, donde 

ciertos componentes son refinados hasta conseguir un “combustible” adecuado para un 

determinado uso, sea mental, etérico, emocional, intelectual, espiritual o físico. George 

Gurdjieff hablaba de energías, Pier Ouspensky desarrolló más profundamente el tema de 

los hidrógenos y su creación por parte de la alquimia de los carbonos, oxígenos y nitrógenos, 

pero estaba acotado sólo a los 12 hidrógenos principales que Gurdjieff definía por densidad, 

siendo estos el H6, H12, H24, H48, H96, H192, H384, H768, H1.536, H3.072, H6.144 y 

H12.288, donde a mayor base, mayor densidad y menor calidad. Como dije alguna vez, 

tengo grandes acuerdos y desacuerdos con Gurdjieff y Ouspensky, pues estos toman como 

referencia un sistema acotado y no expandido, desestimando el H3 (el ladrillo), reduciendo 

de esta manera la base de los hidrógenos a 12 tipos, y dejando fuera el resto. Esto si bien 

es beneficioso, pues se debe acotar a un sistema para comprender el funcionamiento del 

mismo, también es contraproducente al limitar la expansión de la esfera a la interpretación 

sólo desde dentro de la caja. 

Los hidrógenos no son alimentos, son el producto energético de ellos. La producción de 

hidrógenos depende de cómo esa triada de alimentos, carbono, oxígeno y nitrógeno son 

procesados por el sistema, sea el que sea. Si bien el consumo de los mismos lo acotamos 

a las UdC, estos también son consumidos por sistemas mayores o menores. Tomemos 

como ejemplo el reino vegetal. Un árbol consume carbonos y oxígenos que toman del aire, 

y también del oxígeno del agua del suelo junto con otros nutrientes y sales. Los nitrógenos 

los toman del entorno con sus impresiones, produciendo hidrógenos como resultado final 

del proceso que le dan la energía que necesitan para existir. La ciencia ya ha comprobado 

la influencia que tienen las impresiones en las plantas y como estas influyen en su 

crecimiento, calidad y producción de granos y frutos. Los vegetales tienen un grado 

jerárquico cinco (G5) y el hidrógeno utilizado como energía es de quinto nivel. Los niveles 

de hidrógenos están definidos por el proceso alquímico utilizado, pero eso es tema para otro 
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momento. De la misma manera nosotros como humanos somos de grado jerárquico G4, y 

utilizamos hidrógenos de nivel cuatro. 

El proceso de elaboración de los hidrógenos es complejo, un sistema genera hidrógenos 

para funcionar llamados endohidrógenos, y también genera sobrantes de la destilación que 

los expulsa como exohidrógenos, estos hidrógenos son utilizados por otros sistemas para 

cubrir los faltantes o estabilizar ecuaciones de hidrógenos de reacción (Hr). Por ejemplo, los 

árboles producen hidrógenos de quinto nivel para su propio consumo (endohidrógenos), y 

el desecho o sobrante de la destilación (exohidrógenos) son del cuarto y tercer nivel, siendo 

los primeros apropiados para nosotros que somos de grado jerárquico G4 y los segundos 

por los animales que son de grado jerárquico G3. Igualmente pasa con las demás líneas 

evolutivas y sus diferentes grados jerárquicos cuyos desechos de producción son utilizados 

por otros sistemas. Así la tierra comienza a producir mediante su biosfera los hidrógenos 

adecuados para mantener un nivel estándar de producción del hidrógeno promedio de 

consumo (Hpc) o hidrógeno standard (Hs). 

Hasta ahora el (Hpc) de Gea era de H48. Este irá cambiando hasta ser un H24 a medida 

que el sistema se estabilice. Mientras eso sucede, Rawak se ocupará de cubrir el faltante 

para que el sistema pueda funcionar. Como la base indica densidad (Relación entre la masa 

y el volumen) de hidrógeno por unidad, tenemos que los de base más alta son de mayor 

masa que los de base más baja, siendo un combustible más pesado, pero con un 

rendimiento menor que uno de menor masa. Es como que un H24 fuera un gas como el 

metano y un H12.288 un trozo de carbón de piedra. Los dos sirven para calentar una caldera, 

pero el primero es más eficiente y con menos contaminantes que el segundo. Con el primero 

unos pocos metros cúbicos son suficientes, con el otro se necesitan toneladas para calentar 

el mismo volumen de agua. Así como no se puede hacer funcionar un avión con carbón o 

un motor eléctrico con metano, de la misma manera cada sistema requiere de un tipo 

específico de hidrógenos para generar la energía necesaria para que este sistema funcione 

adecuadamente. 

Hasta aquí llegamos hoy. Analicen, estudien y procesen esta información, pues así tendrán 

una mejor idea de cómo funcionan las cosas y podremos seguir adelante con los hidrógenos 

y su función.    
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10. ATENCIÓN AL CLIENTE 

 
25 de enero de 2017, 14:42 

 

—¿Hola? ¿Estoy hablando con el servicio de ayuda del Departamento de Atención al 

cliente? 

—Así es. Buenos días, ¿en qué puedo ayudarle? 

—Estuve revisando mi equipo y encontré un sistema que se llama AMOR; pero no funciona. 

¿Me puede ayudar a resolver el problema? 

—Seguro que sí. Pero yo no puedo instalarlo, tendrá que hacerlo usted mismo. Yo le guiaré 

por teléfono, ¿le parece? 

—Sí, puedo intentarlo. No sé mucho de estas cosas, pero creo que estoy listo para instalarlo. 

¿Por dónde empiezo? 

—El primer paso es abrir CORAZÓN. ¿Lo encuentra? 

—Sí, pero hay varios programas ejecutándose en este momento. ¿No hay problema para 

instalarlo al mismo tiempo? 

—¿Cuáles son esos programas? 

—Déjeme ver… Tengo DOLOR-PASADO.EXE, BAJA-ESTIMA.EXE y 

RESENTIMIENTO.COM ejecutándose en este momento. 

—No hay problema. AMOR borrará automáticamente a DOLOR-PASADO.EXE de su 

sistema operativo actual. Puede que quede grabado en su memoria permanente, pero no 

afectará otros programas. AMOR eventualmente reemplazará al programa BAJA-

ESTIMA.EXE con un módulo propietario del sistema llamado ALTA-ESTIMA.EXE. Sin 

embargo, tiene que eliminar completamente a RESENTIMIENTO.COM. Este programa 

impide que AMOR se instale adecuadamente. ¿Lo puede eliminar? 

—No sé cómo. 
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—Vaya al menú INICIO y seleccione PERDÓN.EXE. Ejecútelo tantas veces como sea 

necesario, hasta que RESENTIMIENTO.COM haya sido borrado completamente. 

—Listo. AMOR ha empezado a instalarse automáticamente. ¿Es normal? 

—Sí. En breve recibirá un mensaje que dice que AMOR se mantendrá activo mientras 

CORAZÓN esté vigente. ¿Puede ver ese mensaje? 

—Sí, lo veo. ¿Ya ha terminado la instalación? 

—Sí, pero recuerde que sólo tiene el programa base. Necesita conectarse con otros 

CORAZONES para recibir actualizaciones. 

—Oh, oh… Apareció un mensaje de error. ¿Qué hago?  

—¿Qué dice el mensaje?  

—Error 442. Programa no activo en componentes internos. ¿Qué significa eso? 

—No se preocupe, es un problema común. Significa que AMOR está configurado para 

ejecutarse en CORAZONES externos, pero no ha sido ejecutado en su propio CORAZÓN. 

Es una de esas cosas técnicas de la programación; en términos sencillos significa que tiene 

que amar su propio equipo antes de poder amar a otros. 

—Entonces, ¿qué hago? 

—¿Puede localizar el directorio llamado AUTOACEPTACIÓN? 

—Sí, aquí lo tengo. 

—Excelente, aprende rápido. 

—Gracias. 

—De nada. Haga clic en los siguientes archivos para copiarlos al directorio MI CORAZÓN: 

AUTOPERDON.DOC, AUTOESTIMA.TXT, VALOR.INF y REALIZACION.HTM. El sistema 

reemplazará cualquier archivo que cree conflicto y reparará cualquier programa dañado. 

Asegúrese de eliminar BAJA-ESTIMA.EXE y RESENTIMIENTO.COM de todos los 

directorios, y después borre todos los archivos temporales y la papelera de reciclaje, para 

que nunca más se activen. 

—Entendido. Oiga! MI CORAZÓN se está llenando con unos archivos muy bonitos: 

SONRISA.MPG se despliega en mi monitor e indica que CALOR.COM, PAZ.EXE y 

FELICIDAD.COM se están replicando… 

—Eso indica que AMOR está instalado y ejecutándose. Ya lo puede utilizar. Una cosa más 

antes de dejarle… 

—¿Si? 
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—AMOR es un software gratuito. Asegúrese de darlo, junto con sus diferentes módulos, a 

todas las personas que conozca y quiera. Ellas, a su vez, lo compartirán con otras, y le 

devolverán a su vez, otros módulos agradables. 

—Eso haré, gracias por la ayuda. Ha sido usted muy amable. 
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11. HIDRÓGENOS BASE 

 
26 de enero de 2017, 22:19 

 

He visto la confusión que hay con la función que cumplen tanto la triada de alimentos 

Carbono, Oxígeno y Nitrógeno, como la energía Hidrógeno en el proceso alquímico de los 

sistemas acotados. Hoy intentaremos explicar tanto la función como la relación (C-O-N) / 

(H). Primero aclaro que la nomenclatura usada es sólo para funciones explicativas y de 

comprensión, pues estamos hablando de energías, y de alguna manera hay que 

visualizarlas para su entendimiento. 

Los Carbonos representan un conjunto de elementos o nutrientes, sean sales, vitaminas, 

minerales, carbohidratos, etc, consumido de forma oral por nosotros u otras formas de vida. 

Estos alimentos son procesados por el centro instintivo cuando se alimenta por necesidad 

(hambre) y por el motor cuando se alimenta por costumbre o impulso (deseo). Los Oxígenos 

representan un conjunto de gases como nitrógeno, oxígeno, argón y otros tantos más, 

consumidos por la respiración y procesados también por el centro instintivo cuando por 

alguna causa se interrumpe el suministro, o por el motor cuando se respira naturalmente. 

Por último, los Nitrógenos representan una serie de impresiones externas percibidas por los 

sentidos y llevadas al sistema mediante los nitrógenos del aire, estos son procesados por el 

centro emocional cuando son endo y exo energías y el espiritual cuando son estados 

superiores como la contemplación, éxtasis o iluminación. Esta triada energética de 

carbonos, oxígenos y nitrógenos son los combustibles utilizados por el sistema para producir 

la energía que éste necesita en sus siete cuerpos o estratos que lo componen. Esta energía 

es catalogada como Hidrógenos, siendo estos la representación de varios tipos de potencia 

o fuerza vital que le dé “anima” al sistema. 

Como ya sabrán los carbonos, oxígenos y nitrógenos tienen una base (x) que determina la 

calidad o pureza (octanaje) de estos, marcando esa base la energía (H) del elemento 

representativo. Ejemplo, un carbono de base 48 “C48”, quiere decir que su energía promedio 

está constituida por hidrógenos H48. Lo mismo pasa con los Oxígenos y los Nitrógenos cuya 

base representan hidrógenos (energía) promedio. Según la combinación de la triada y las 

energías base, será el resultado de los Hidrógenos (energía) final. 
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Tenemos entonces una nomenclatura de la siguiente forma: (elemento de la triada) base (x) 

donde x=h (hidrógenos). Cuanto más puro sea el hidrógeno, más rápida será la destilación 

o alquimia, pues tiene menor densidad y por lo tanto menor concentración de masa. 

Sabiendo ahora la relación base/energía, podríamos suplantar (x) por (h) y tendríamos 

entonces una idea aproximada y más exacta del proceso energético de la triada C-O-N, 

siendo ahora los hidrógenos base (Ch-Oh-Nh) la nueva nomenclatura utilizada. 

Veamos un ejemplo del proceso alquímico de (C-O-N). Supongamos que tenemos la 

siguiente triada con los siguientes hidrógenos base: (Ch48-Oh24-Nh96) para igualar a 

Hs48. Esta triada está dividida en dos partes, la primera es la que maneja el centro instintivo 

y motor, y la segunda es la que maneja el centro emocional y espiritual. Abreviando mucho 

el proceso alquímico, tendríamos las siguientes ecuaciones que igualar para conseguir el 

hidrógeno estándar H48: 

• (Ch48+Oh24) ≠ H48 y (Nh96) ≠ H48 

• COr72 ≠ H48 y (Nh96) ≠ H48 

• Hr72 ẽ↑ H24 = H48 y Nh96 ẽ↑ H48 = H48 

• CO48 = H48 y N48 = H48 

Como observan, el resultado final de una combinación de (Ch48-Oh24-Nh96) es un 

hidrógeno H48, pero para conseguirlo se tuvo que desprender de 72 hidrógenos de reacción, 

H24+H48=Hr72, para igualar la ecuación, siendo la alquimia sumamente deficiente en 

energía para alcanzar el hidrógeno H48 promedio que necesita la UdC para funcionar de 

forma armónica, pues tiene una deficiencia energética o pérdida de 72 hidrógenos base, o 

24 unidades de H3 que son reutilizadas por otros que necesitan igualar tomando hidrógenos, 

o son consumidas por luces y sombras nuestras o ajenas. Lo ideal sería una ecuación 

igualada y sin desperdicio energético positivo o negativo alguno, cuya energía sólo 

consumamos nosotros, así dejaríamos de alimentar luces y sombras con los desechos de 

nuestra alquimia, o de necesitar cubrir faltantes con sobrantes ajenos. Si bien éste es un 

ejemplo burdo e impreciso de igualación, pues las variables son mucho más complejas en 

el desarrollo de la alquimia de la triada, igualmente puede considerarse correcta para 

ejemplificar el proceso. Más adelante veremos en detalle el papel de los componentes en la 

alquimia de la triada (C-O-N) con respecto a su tendencia negativa (ẽ↓) cuando toma 

hidrógenos. Por hoy finalizamos esta exposición sumando a los artículos anteriores un poco 

más de conocimiento sobre el universo de los Hidrógenos y su funcionamiento. 
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12. PREGUNTAS FRECUENTES 
 

28 de enero de 2017, 16:31 

 

1) - ¿Quién es Morféo de Gea? 

Rav Guvie, capitán del HG1564 Tunguska 

2) - ¿Por qué no da la cara? 

Porque tiene muchas y no sabría cual usar 

3) - ¿Quién financia a DDLA? 

A rasgos generales, la Humanidad del Dragón, en lo particular, Vladimir Putin 

4) - ¿Lo dicho en DDLA es real? 

Según. Para la inconsciencia no, para la Consciencia si. 

5) - ¿Morféo de Gea miente? 

Siempre miente, si no, los lectores no podrían encontrar su verdad. 

6) - ¿DDLA es una secta? 

Si lo es. Las religiones son una secta, los partidos políticos son una secta, la nueva era es 

una secta, las ideologías son una secta, todo es una secta mientras el mundo siga 

inconsciente, pues está fragmentado en sectores, en particularidades egoicas mirándose el 

ombligo y defendiendo su verdad, por consiguiente, DDLA también es una secta desde la 

inconsciencia del mono con chanclas. 

7) - ¿Morféo de Gea lucra con la información? 

Morféo de Gea sobrevive por la beneficencia de aquellos que son informados. 

8) - ¿Morféo de Gea tiene ego? 

Por supuesto, todos lo tienen, si no, seguramente MdG estaría internado en un hospital 

psiquiátrico. 
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9) - ¿Morféo de Gea copia-pega información? 

Cuando es necesario sí, sobre todo en SELECCIONES. 

10) - ¿DDLA es un lugar de desinformación? 

Para muchos seguro que sí, pues nadie desde la inconsciencia puede informarse. 

11) - ¿Morféo de Gea es un manipulador? 

Si. Manipula los egos para someterlos al Ser. 

12) - ¿Por qué Morféo de Gea se esconde? 

Para que lo encuentren. 

13) - ¿Morféo de Gea tiene seguidores? 

No. Morféo de Gea no tiene seguidores porque no es Justin Bieber, el papa Francisco, 

Sathya Sai Baba o Lionel Messi. MdG tiene camaradas que comparten la misma intención 

y propósito con un espíritu colectivo común, cosa poco habitual en este mundo fragmentado 

y egóico donde la idiotez es la protagonista. 

14) - ¿DDLA tiene una intención oculta? 

Si, pero como es oculta no se puede develar, sino no sería oculta. 

15) - ¿Morféo es un Mago Negro? 

No. Baltasar es un Mago Negro (literalmente hablando), Morféo de Gea es un Mango (fruta 

de la zona intertropical de pulpa carnosa y dulce) que quedó negro de leer tantas idioteces. 

16) - ¿Morféo de Gea es un IA (Inteligencia Artificial)? 

Si. Todos lo somos. 

17)- ¿Morféo de Gea es un clon? 

Si lo es. Es uno de muchos. 

18) - ¿Morféo de Gea es un vampiro? 

Suponemos que sí, aunque él lo niega. Sus orígenes se remontan al siglo XIII en Alsacia, 

Alemania, hoy territorio de Francia, y su abuelo era rumano, de Cernatz, Bucobina, ahí cerca 

de Transilvania. 

19) - ¿Morféo es un Masón? 

Morféo es «masón menos» Anarquista de la Cinta de Moebius, y como pasatiempo desafina 

violines de violinistas de mentes trastornadas. 

20) - ¿Morféo quiere fundar el cuarto Reich? 

No el cuarto, sino el Quinto Reich y ser el nuevo Führer. ¡Sieg Heil Morféo!! 
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21) - ¿Morféo es un Arconte? 

Morféo de Gea es lo que usted crea que es. 

22) - ¿Morféo es un reptiliano? 

Todos somos en alguna medida reptilianos, pues descendemos del Manu original. 

23) - ¿Morféo trabaja para el Mossad? 

Morféo trabaja para el Dragón y el Dragón es usted, o sea que Morféo trabaja para la 

Humanidad. 

24) - ¿Morféo fue descontinuado y reemplazado por una mujer? 

No fue descontinuado, fue reubicado en Siberia y reemplazado por una IA. No pregunte 

idioteces si no quiere que le respondan idioteces. 

25) - ¿DDLA tiene la verdad? 

Nadie tiene la verdad. DDLA tiene la información justa. Apueste todo al 42 que es una fija, 

pues sale o sale, sí o sí. 

Si no encontró la respuesta que buscaba, puede dirigirse al carajo (cofa) y preguntar a viva 

voz, quizás alguien a la distancia desde otro carajo le responda. Gracias. 

 

Nota de la Administración: 

A cualquiera que les haga estas estúpidas preguntas o afirmaciones, pueden remitirlo a este 

post. Este artículo se irá actualizando a medida que se detecten nuevas estúpidas 

preguntas. «La idiotez es un estado inducido por la ignorancia, y el mundo está lleno de 

ignorantes diciendo y escribiendo idioteces» 

 

BONUS TRACK 

 

Vídeo: La Identidad de Morféo de Gea 

• https://superocho.org/watch/pLYV65AGFZkkyqT 
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13. LA CAÍDA DE GRECIA 

 
1 de febrero de 2017, 16:44  

“…Creo que algunos subestiman a DDLA, desconocen 

que somos la parte visible de algo mucho mayor, 

cumpliendo una función en el gran diseño, somos 

engranajes de una maquinaria superior, cada uno 

cumpliendo su rol y todos funcionando impecablemente 

para que el otro funcione y la totalidad de la máquina se 

manifieste. La sumatoria de las partes hace a la totalidad, 

nunca es al revés. DDLA y sus miembros no se venden al 

mejor postor, DDLA no negocia con nadie, DDLA acepta 

aliados que se sumen en intención y propósito, pero no 

busca ni necesita socios porque ya los tiene. Sepan que 

NO SOMOS CORRUPTIBLES O MANIPULABLES, y 

tampoco cedemos a tentaciones egoicas de dinero, fama 

y protagonismo. Para el que le calce el guante, DDLA tiene mil ojos y nada se le escapa. 

Fuimos entrenados por los MS y el Dragón y aunque existimos en este mundo, no 

pertenecemos a este mundo, por ello siempre estamos un par de octavas por delante de 

todo acontecimiento, así que no hay forma de penetrar nuestras defensas ni truco que lo 

logre. Somos un todo impenetrable pues sus componentes trabajan desde la Anarquía del 

Ser y no desde la conveniencia del ego. Sus caras visibles, aquellos que nos representan 

públicamente, cumplen el rol que les toca, como yo cumplo el mío desde el anonimato 

entregando la información y el conocimiento que ellos difunden, no se confundan, nadie es 

mejor que otro ni nadie supera a nadie, esto no es una competencia de egos, sino una 

“Asociación” de Seres cuyo único objetivo final es la expansión de la consciencia para la 

liberación de la Humanidad. 

Por cada paso dado, los MS y el Dragón limpiarán y afianzarán el terreno para que nuestro 

avance no se detenga. Sacarán escollos, facilitarán herramientas y otorgarán oportunidades 

para que el futuro que existe y ya pasó, se convierta en nuestro presente y única realidad, 

consiguiendo así, la victoria final de la Humanidad sobre el sistema y la total liberación de 

esta matrix cabalista que nos somete.” EL SISTEMA 

 De un tiempo a esta parte, creo que desde «a solas con…Morféo de Gea«, hemos sufrido 

una serie de ataques que da que pensar. Realmente los mismos no ameritan más atención 

que la habitual, pues ni el propósito ni DDLA están comprometidos, pero como no se debe 

subestimar al enemigo, toda la maquinaria de DDLA se ha puesto en funcionamiento y en 
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https://detrasdeloaparente.com/2016/11/a-solas-con/
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alerta. La mayoría de estos sujetos son un grupo de idiotas con problemas de autoestima, 

protagonismo, encono, envidia, etc, pero hay algunos que rozan la misma locura, pues sus 

delirios esquizofrénicos son más que evidentes, y sumado a sus miedos, odio y venganza, 

estos sí pueden ser un problema, pues como la sumatoria de las partes hacen al todo, y la 

idiotez es contagiosa por ser un estado inducido por la ignorancia, podríamos sufrir una 

pandemia de ignorantes idiotas y en cualquier momento tener un ejército de esquizofrénicos 

zombis intentando comernos el cerebro, creyendo erróneamente, que tienen esa misión, 

cuando en realidad se sienten tan insignificantes y patéticos ante la creación, que tienen 

que fantasear con ser los elegidos, y así tener una excusa que justifique su miserable 

existencia. 

A la gente le fascina la fantasía y la mentira, como le fascina el amarillismo, las discusiones, 

las peleas y todo lo que sacie el apetito de su hambriento ego, un ego ansioso de morbo, 

de sexo, de chismes, de protagonismo, de enfrentamientos y del debate vacío y banal de 

los dimes y diretes de doña Pepa y doña Tota, porque los bajos octanajes de la mentira y la 

idiotez, sacian mucho más el apetito del ego que los altos hidrógenos del ingenio y la verdad. 

Estos sujetos prefieren colmar el ego de basura, antes que alimentar al Ser con la verdad. 

Ciertamente todo ataque contra DDLA o este Administrador, refuerza más nuestras 

defensas y nos hace más grandes y fuertes. Como los Cilic, usamos su energía para crecer 

y proyectarnos aún más, cumpliendo con el propósito del Dragón y reconquistando espacio 

matricial mental y físico con cada paso dado. En el año 404 a.c comenzó la caída de Grecia, 

su decadencia fue consecuencia de sus errores, y sus errores consecuencia de su 

inconsciencia. Hoy hay muchas grecias inconscientes cuyos errores ocasionarán su 

inevitable decadencia y caída. Estos imperios de locura e inconsciencia serán 

descontinuados desde los Mundos Superiores (terminología DDLA), pues ya no tienen razón 

de ser en esta nueva realidad. A todas ellas, las grecias locas e inconscientes, les 

recomiendo prudencia en sus actos, pues un error les puede costar un universo entero. No 

se arriesguen a desafinar sus instrumentos, porque desentonarán en la gran orquesta de la 

creación, y esta tendrá que equilibrar nuevamente su ecuación. 

Esto es un claro ejemplo de los estragos que pueden hacer los H24 a todos aquellos 

inconscientes, ignorantes e idiotas monos con chanclas, cuyo único objetivo es joder y 

destruir al prójimo, dándose un tiro en el pie, cada vez que abren la boca. 

Vídeo:  

• https://detrasdeloaparente.com/wp-content/uploads/2017/02/La-caida-de 

Grecia.mp4?_=1 
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14. SELECCIONES 

 
2 de febrero de 2017, 14:31 

 

LA IMPORTACIA DE SER COMPAÑERO 

Si bien todos tenemos una idea concebida de que es un “compañero”, no todos estamos al 

tanto del verdadero valor de esta palabra y lo que originalmente significa. 

Compañero viene del latín “Cumpanis” cum panis (con pan), cuyo significado es “el que 

comparte el pan” …sin duda, un acto que resulta más un acto de amor y fraternidad que el 

simple hecho de coincidir en el desarrollo de una labor, como lo entendemos actualmente. 

En Masonería, no suele ser un grado que la mayoría tenga verdadera Consciencia de su 

significado y su importante riqueza de simbolismo. Para algunos es un grado intermedio al 

de Maestro, que simplemente se lleva con cierta especie de “inercia” …Pero nada más 

alejado de la realidad… 

Personalmente y después de varios años, recién ahora me doy cuenta de la importancia 

que tiene las herramientas mostradas y el correcto uso, volcado en nuestro día a día. 

Creo que ahora es un buen momento para hablar de este grado en concreto, ya que 

entendemos el funcionamiento de la realidad general y de nuestra realidad particular cuando 

hablamos de energía, alquimia y los procesos energéticos relacionados con los hidrógenos. 

Ahora, el simbolismo cobra un sentido más “real y aplicable” a nuestra vida diaria. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/selecciones-37/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/selecciones-37/
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Si somos capaces de saber utilizar estas herramientas correctamente, sin duda podremos 

discernir correctamente las distintas exo y endo energías, dándonos la posibilidad de 

ubicarnos fuera de la caja, para no ser influenciados por los hidrógenos nocivos y perder el 

centro de gravedad. 

Si bien hay mucho Simbolismo para desarrollar, me centraré en las que considero pueden 

resultar más útil a la hora de destilar energías y conseguir separar correctamente la paja del 

trigo. 

Las Artes Liberales 

Las denominadas artes liberales son: Gramática, Retórica, Lógica Aritmética, Geometría, 

Música, Astronomía. 

Se denominan artes liberales, porque en la antigüedad, cuando se estudiaban, su propósito 

era el de formar a hombres libres…y se entiende que el estudio en conjunto de estas artes 

y ciencias humanas nos elevarán hasta acercarnos al perfecto conocimiento y poder 

descubrir así una de los aspectos de la Verdad absoluta. 

La Gramática, Retórica y Lógica, son las denominadas “Trivium” que son las artes de la 

palabra (¿van viendo la importancia que tiene el saber lo que uno puede Construir o destruir 

con las palabras?). 

La Aritmética, Geometría, Música y Astronomía son las denominadas “Quadrivium”. 

Sin duda, Trivium y Quadrivium , en su etimología nos está diciendo que estos son los 

caminos para el conocimiento tri (tres) Qua (cuatro) Vium (vía, camino). 

Podemos decir, para ir tomando Consciencia del valor del estudio de cada arte, lo 

siguiente… 

La Gramática es el arte que nos enseña a expresar las ideas, a través del su estudio y su 

correcto dominio. 

La Retórica es el arte de la Oratoria y la Elocuencia. (importante para no caer en cantos de 

sirenas y la Fascinación). 

La lógica es el estudio de cómo llegamos a la conclusión de algo…una vez puesto a prueba 

a partir de una premisa y comprobando que su argumento sostiene su “estructura lógica “o 

no. 
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La Aritmética es la ciencia de los números como símbolo de vibración y del nombre que 

identifica cada ser (¿se ve la importancia ahora?) y está relacionado con la ciencia de la 

Cábala. Enseña a la persona a multiplicar su sabiduría y ver el resultado de sus esfuerzos 

con una cifra. 

La Geometría es la ciencia que estudia las Leyes o principios matemáticos que nos permite 

medir a un nivel interior la creación manifestada. 

También Geometría equivale a “Diva Mater “(Madre tierra) o como ya la conocemos en este 

espacio…Gea, esposa de Urano y madre de los Titanes. 

Música es el arte de producir y combinar sonidos acordes de todos los elementos de 

creación sonora. 

La música cobra un papel importante porque consigue unir lo intelectual con lo 

espiritual…nos ayuda a llegar a la sabiduría del silencio a través de la belleza de sus ritmos 

armónicos y su sonido. 

Astronomía es la ciencia que estudia la posición y movimiento de los cuerpos celestes. 

Para un Iniciado, esto significa la Ley de la Perfecta construcción, el Macrocosmos y sirve 

de ejemplo para el Microcosmos…haciendo sentir al Iniciado parte del Universo. 

Como ven, la Simbología es un gran Universo por descubrir, que será cuestión de cada 

un@, ponerse a investigar y estudiar cada uno de sus significados. Es una tarea difícil, pero 

nada se consigue sin esfuerzo y algo que tiene que saber …Un Iniciado nunca conseguirá 

algo a cambio de nada…y me refiero que está en uno mismo el buscar y descubrir el 

mensaje. No podemos pretender sentarnos cada día a esperar el próximo post para tener 

“una vida mejor” …eso se trabaja y se construye…no se encuentra, así como así…. 

Por último, y un simbolismo muy útil en tiempos que corren…de tanta desinformación, 

manipulación y ventajismo económico…Me refiero a la “marcha del Compañero “…El 

compañero realiza tres pasos hacia adelante, sale de la línea con un paso hacia la derecha 

juntando talón con talón, y después vuelve a la línea original dando otro paso hacia adelante 

con el pie izquierdo…Para volver a su “Centro “…. 

Podemos decir que un significado útil de esta marcha para cualquier Iniciado, supone la 

capacidad de “salir “de su zona de confort…buscar, mirar, aprender y principalmente el 

saber Discernir ...para volver …y poder compartir su “Pan “(Conocimiento) con Sabiduría. 

He dicho, 

Helimer.·. 

 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/


57 
 

15. PITÁGORAS 

 
4 de febrero de 2017, 16:31 

 

En las Artes liberales, la Geometría es la ciencia que estudia las Leyes o principios 

matemáticos que nos permite medir a un nivel interior la creación manifestada. También 

Geometría equivale a “Diva Mater “(Madre tierra) o como ya la conocemos en este 

espacio…Gea, esposa de Urano y madre de los Titanes. SELECCIONES 

Pitágoras y la escuela pitagórica es un claro ejemplo de las artes liberales y como éstas 

pueden ser utilizadas para transmitir más de lo que transmiten. Como en la música podemos 

encontrar una buena analogía de las octavas, en la matemática también podemos encontrar 

no sólo analogías o una herramienta práctica, sino también un manual esotérico y filosófico 

de los mejores y más completos. Si bien éste no era un tema programado, la tabla de 

Helimer merece un ejemplo claro de las artes liberales, por ese motivo me centraré hoy en 

cómo podemos desvelar conocimiento de un simple teorema pitagórico que todos 

conocemos y hemos visto alguna vez en nuestros estudios y aprendizaje. 

 

Las matemáticas se dividen en tres grandes ramas, una triada compuesta por la Aritmética, 

el Algebra y la Geometría, que corresponden al pensamiento (Aritmética), palabra (Algebra) 

y obra (Geometría). De esta triada tomaremos la Geometría y nos centraremos en el 

conocido teorema de Pitágoras. Este dice que el cuadrado de los catetos de un triángulo 

rectángulo es igual al cuadrado de su hipotenusa. Se llama triángulo rectángulo a aquel 

triángulo que tiene un ángulo recto de 90º. Los lados que comparten ese ángulo recto se 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/pitagoras/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/pitagoras/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/selecciones-37/
https://es.wikipedia.org/wiki/Pitag%C3%B3ricos
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llaman catetos, y el lado que une los extremos se llama hipotenusa (ver imagen). Tenemos 

entonces un triángulo formado por tres lados (a, b y c) donde (a) y (b) son catetos y (c) 

hipotenusa. Ahora volvamos a la definición del teorema 

“La suma del cuadrado de los catetos de un triángulo rectángulo, es igual al cuadrado de su 

hipotenusa” 

Si desarrollamos este enunciado, su fórmula algebraica (palabra) sería: a² + b² = c² donde 

los cuadrados representan superficie. Veamos ahora la figura geométrica (obra) del teorema 

de Pitágoras y su funcionamiento 

 

Como pueden apreciar en la imagen giff de arriba, es algo más que conocido. Seguramente 

todos aquellos que lo han estudiado, alguna vez se han preguntado ¿para qué sirve esto?, 

pues en lo práctico del hombre común, sólo a determinados profesionales como topógrafos, 

ingenieros, arquitectos y demás profesiones de las ciencias exactas le son de utilidad, pero 

para el resto de la gente, sólo es información cultural sin un uso práctico o necesario alguno. 

Pues veremos ahora lo que oculta el teorema y observarán que hay mucho más escondido 

a los ojos del neófito, pero visible a los ojos del iniciado. Pues así ocultaba Pitágoras su 

conocimiento y sabiduría para ser transmitida solo a sus discípulos. 

 

Como primera observación vemos que el teorema en sí, es un ejemplo de dualidad, pues 

sus componentes se multiplican por sí mismos al elevarse al cuadrado (a² + b² = c²). Luego 

confirma que la suma de las partes (a² + b²) hacen al todo (c²) y por último describe una 
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triada, pues el teorema está formado por tres componentes (a, b y c) en toda su forma. 

Ahora avancemos un poco más, y trabajemos con la geometría. Tomando como parámetro 

la superficie de los cuadrados A y B, vemos que el teorema nos dice que su sumatoria da 

como resultado otra superficie. Llevemos esto a lo que ya conocemos, y reemplacemos 

superficie (espacio) por espacio matricial. Si (a)² es igual a A, (b)² es igual a B y (c)² es igual 

a C, tendríamos que la sumatoria de A y B daría C donde A, B y C son espacios matriciales. 

Veamos ahora en la práctica como resolver esto: 

(a)² = A, donde (a) = 4 y A = 16 

(b)² = B, donde (b) = 3 y B = 9 

(c)²= C, donde © = 5 y C = 25 

(EM4x4) + (EM3x3) = EM5x5 => 16 + 9 = 25 

Podemos postular. Siguiendo esta lógica, que la sumatoria de dos espacios matriciales dan 

como resultado otro espacio matricial cuyas realidades son la sumatoria de realidades de 

los espacios matriciales sumados. Ahora demos un paso más en el análisis del teorema y 

sustituyamos los espacios matriciales por el tiempo, ya que el tiempo es espacio por 

manifestarse o ya manifestado. 

Tendríamos un tiempo uno al cuadrado (t1)², más un tiempo dos al cuadrado (t2)², dando 

como resultado un tiempo tres al cuadrado (t3)², siendo entonces una ecuación de la 

siguiente fórmula: (t1)² + (t2)² = (t3)². Si (t1) y (t2) son distintos momentos de una octava, 

(t3) resulta de la sumatoria de esos momentos, siendo entonces la fórmula matemática del 

tiempo lineal donde un tiempo al cuadrado (espacio) más otro tiempo al cuadrado (espacio) 

da como resultado un tercer tiempo al cuadrado (espacio) que contiene a los dos tiempos 

anteriores. En palabras claras, el presente contiene al pasado como el futuro al presente y 

el pasado al futuro, una octava proyectiva en toda su regla. 

Bueno, podríamos seguir por un largo tiempo más analizando y hablando de lo que oculta 

el teorema de Pitágoras, pero creo que hasta aquí es suficiente, pues entrar en más 

profundidad requeriría de extensas introducciones que ahora no estoy dispuesto a afrontar, 

sepan disculpar mi poca voluntad al respecto. Para finalizar decir que todas las matemáticas 

como expresión de la creación, tienes información, conocimiento y sabiduría que develar. 

“Una flor es la expresión matemática de la belleza, es como la naturaleza se comunica con 

nosotros mostrándonos en sus hermosas formas y colores, los fractales de la 

creación, permitiéndonos medir a un nivel interior, la creación manifestada ” (a² + b² = c²) 
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16. PLATÓN 

 
5 de febrero de 2017, 15:21 

 

“Raza Adámica y pre-adámica. En la cultura judeo-católica pos cristiana, se considera raza 

adámica a la descendiente de Adán. Es la que surge de la cruza del Lhulu con el Manu, 

Lhumanus → humanos. Esta raza es la más contemporánea de todas, la última 

manipulación genética hasta la fecha. Las razas pre-adámicas son aquellas que existieron 

antes de dicha manipulación, como las hiperbóreas de Mu, Lemuria y posiblemente 

Atlántida, aunque esta por su cercanía puede considerarse también Adámica. Las razas 

orientales descienden de estas civilizaciones, posiblemente lemurianas, y eran 

consideradas por Adolf Hitler, que conocía la historia hiperbórea, las razas genéticamente 

puras, descendientes directas de los hiperbóreos, como los tibetanos. La raza negra de 

donde proviene la Eva mitocondrial, tiene ascendencia Mu-hiperbórica, y es, directamente 

evolutiva de los mamíferos homínidos, teoría Darwiniana. La última evolución genética 

natural conocida data de hace aproximadamente 190.000 años. Tanto la amarilla como la 

negra y la blanca fueron implantadas por los jardineros (Logos), hace millones de años. 

Cualquiera de ellas puede ser considerada Manu después de la primera mutación o 

modificación genética. Las subrazas restantes son consecuencia de la cruza o manipulación 

de las tres primeras. Todas las razas actuales pueden considerarse Pasús, modificaciones 

genéticas naturales o artificiales de las originales después de la primera mutación. El Manu 

original fue creado por manipulación genética de los Reptilianos de Alfa Draconis a partir de 

la cepa original implantada por los jardineros. El Lhulu fue creado por manipulación genética 

del Manu, supuestamente por los Anunnakis de Nibiru, aunque en realidad fueron los Grises 

de Zeta Reticulum y de Orión los ingenieros encargados de llevarlo a cabo, y que aún hoy, 

siguen manipulando genéticamente a los humanos con fines desconocidos, a través de las 

abducciones. Las cepas originales fueron implantadas en la tierra por los más antiguos seres 

del universo, creadores de la materia, los Logos o Génesis (Sistemas Genéticos). Por eso 

el nombre del primer libro del pentateuco hebreo, Génesis, “el origen” de la vida, 

(oriente genético). Entonces podríamos llamar por relación, a la primera cepa implantada 

en este o cualquier otro planeta, también Génesis. La cadena evolutiva de las formas de 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/platon/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/platon/
https://detrasdeloaparente.com/2011/12/corrigiendo-conceptos-iv/
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vida inteligentes en la tierra, sería la siguiente: Génesis → Manus → Lhulus → Lhumanus 

si son cruza Lhulu-Manu, o Pasús para la generalidad de cualquier cruza desde el Génesis, 

incluyendo a los humanos → Humanos → Viryas.” 

Platón (427- 347 a.c) fue un filósofo griego discípulo de Sócrates y maestro de Aristóteles, 

escribió, siempre en forma de diálogo, sobre los temas más diversos, tales como filosofía 

política, ética, psicología, antropología filosófica, epistemología, gnoseología, metafísica, 

cosmogonía, cosmología, filosofía del lenguaje y filosofía de la educación. Conocido 

popularmente por la alegoría de la caverna, y uno de los misterios más grandes de 

sus diálogos, es el mito de la Atlántida. No entraré en detalle sobre el mito de la Atlántida, 

pues ya todo está dicho y escrito, voy a dar un paso adelante, una vuelta de tuerca y 

analizaremos este mito desde fuera de la caja para llegar a una conclusión final.  

Comencé este artículo recordando un escrito del 2011, a pocos meses de comenzar el blog. 

En él hablé brevemente de las razas adámicas y pre-adámicas, dando un panorama general 

de un tema más que apasionante, pues se refiere a nuestros orígenes hiperbóreos y su 

historia.   

“…En la cultura judeo-católica pos cristiana, se considera raza adámica a la descendiente 

de Adán. Es la que surge de la cruza del Lhulu con el Manu, Lhumanus → humanos. Esta 

raza es la más contemporánea de todas, la última manipulación genética hasta la fecha. Las 
razas pre-adámicas son aquellas que existieron antes de dicha manipulación, como 
las hiperbóreas de Mu, Lemuria y posiblemente Atlántida, aunque esta por su cercanía 

puede considerarse también Adámica…” 

Nos centraremos en la parte resaltada. Primero observar que se habla de razas (plural) 

dando la posibilidad que fuera más de una, haciendo una distinción entre las de Mu, Lemuria 

y Atlántida. Lo hiperbóreo es aquello más allá de lo boreal (norte). Estas razas eran 

conocidas como las razas hiperbóreas por la mitología griega. Hiperbórea era una región 

situada en las tierras septentrionales aún desconocidas, al norte de Tracia. Su nombre 

deriva del griego: (Υπερ βορεία) Hyper Boreas, que significa “más allá del norte”. Se creía 

que el dios-viento Bóreas habitaba en Tracia, y los hiperbóreos, sus hijos, lo harían más al 

norte de este reino, en el país de Hiperbórea. 

Desde fuera de la caja iniciaremos el viaje hacia hiperbórea para encontrar la Atlántida de 

Platón. Comenzaremos con la frase “más allá del norte”, que sin duda es la clave de todo 

este misterio. Esté donde esté y viva donde viva, el norte siempre es el norte, así que 

partiremos hacia él en un viaje cuyo destino final será la Atlántida. Comencemos pues el 

camino. 

Si usted se dirige al norte de nuestro planeta, llegará a un punto donde cualquier camino 

que tome, lo llevará hacia el Sur, pues estará parado en el polo norte de Gea. Si continúa 

https://es.wikipedia.org/wiki/Plat%C3%B3n
https://es.wikipedia.org/wiki/Alegor%C3%ADa_de_la_caverna
http://www.culturandalucia.com/TARTESOS/PLATON_DIALOGOS_CRITIAS_ATLANTIDA.htm
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caminando llegará a otro punto donde el paso siguiente será nuevamente hacia el norte, o 

sea, que si avanza volverá al punto de partida. Ese lugar donde se encuentra parado será 

el polo Sur, en el continente Antártico. Simplificando, más allá del norte está el Sur. Ahora 

bien, nadie vio lo más obvio, el elefante escondido entre los elefantes, pues hasta la similitud 

de su nombre lo indica, la Atlántida es la Antártida, el actual continente Antártico ahora 

cubierto por el hielo, pero floreciente y templado en su época. Hiperbórea estaba en la 

Antártida y por consiguiente fue también Lemuria y Mu cuando los continentes estaban 

unidos y formaban el supercontinente de Pangea.  

 

Por este motivo el continente Antártico es un territorio internacional, por este motivo hay 

zonas prohibidas y que no pueden visualizarse en Google Heard, por este motivo Adolf Hitler 

se dirigió allí y construyó su base a las puertas de entrada del mundo interino de los Lacerta, 

y es por esta razón que últimamente presidentes, religiosos y otros miembros de la elite se 

han dirigido a la Antártida, pues han comenzado a aparecer sus ciudades y tecnología, 

resurgiendo de entre los eternos hielos polares que la cubrían. 

La Atlántida de los diálogos de Platón es el continente Antártico, conocido por los primeros 

faraones, los Nefilim, como Thule de los orígenes. Puede que digan que esto no concuerda 

con lo dicho por Platón, pues él la ubica en otro lugar, pero como ya saben, nada es lo que 

parece, ni el teorema de Pitágoras es lo que parecía ser. Pueden creer o no creer, no 

importa, no es relevante, el tiempo dirá si esto es o no verdad, pues todo saldrá a la luz, 

tarde o temprano, pero saldrá a la luz. 

卐nmcncndlqdiycaum卐 
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17. CONFESIONES EN OFF 

 
9 de febrero de 2017, 22:19 

 

Bienvenidos a Confesiones en Off, un espacio que se une al proceso de expansión 

consciente que promueve DDLA, desde la accionar de sus lectores. 

En este caso, quiero compartir con los oyentes de esta Logia Salvaje, una nueva charla 

mantenida con los astrónomos de la Comunidad Astronómica Boconesa de 

Venezuela; Luis y Reinaldo,  quienes siendo ajenos a la información del blog, confirman 

desde sus observaciones y mediciones el acercamiento de la Luna a la Tierra, tal cual 

Morféo de Gea,   develó en artículos del blog o en los Últimos Informes de los Mundos 

Superiores y del Espíritu. 

Sin duda que los Formatierras están haciendo su trabajo y es bastante probable, que 

acontecimientos naturales suceden en el planeta, aparentemente,  podrían no tener relación 

con la intervención de la mano del hombre y si con el acercamiento de nuestro satélite.  

Finalmente, quiero agradecer a Morféo de Gea su apoyo en mi accionar, a MAYODEL68-

Jose su participación, y a Tridiamante la creatividad y ayuda en el montaje del mismo. 

Un saludo 

Alejandra Silvain 

 

Audio: Confesiones en off Astrónomos 2 

• https://www.ivoox.com/confesiones-off-astronomos-2-audios-

mp3_rf_16927634_1.html 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/confesiones-en-off/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/confesiones-en-off/
https://www.facebook.com/AbducidosPorElMundo
https://www.ivoox.com/confesiones-off-astronomos-2-audios-mp3_rf_16927634_1.html
https://www.ivoox.com/confesiones-off-astronomos-2-audios-mp3_rf_16927634_1.html
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Nota del Administrador 

Alejandra Silvain es una colaboradora y amiga que tomó el toro por las astas, venció sus 

temores y comenzó a accionar. Este audio se hizo con los medios disponibles, intentando 

lograr el objetivo con la intención y propósito de develar la verdad. Se ruega disculpar los 

errores técnicos y Humanos que este pudiera tener. DDLA hace lo que puede con lo que 

tiene, pues no disponemos de los medios económicos ni la logística que necesitaríamos 

para poder hacer un trabajo impecable. Gracias. MdG 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://www.facebook.com/morfeo.degea
https://detrasdeloaparente.com/


65 
 

18. CRÓNICAS DEL DRAGÓN 

 
11 de febrero de 2017, 1:22 

 

Hoy iniciaremos nuevamente los últimos informes, llamados posteriormente informes MS y 

ahora Crónicas del Dragón, pues todo este material quedará como testimonio vívido para 

futuras generaciones de cómo sucedió todo este cambio de realidad, atestiguando la historia 

cronológica de los sucesos acaecidos en los mundos superiores del sistema Rawak, que 

finalmente concluyeron con el afianzamiento de la Nueva Realidad. 

Se me ha autorizado la difusión de los últimos sucesos ya que los acontecimientos 

sucedidos en este tiempo de silencio, ya están controlados. Desde hace meses se venía 

observando algunas alteraciones de la línea 42, pequeñas fluctuaciones en sus señales 

electromagnéticas que mostraban que algo estaba pasando en segundo plano pero que no 

podían identificar. Luego de investigar el trazo electromagnético de la línea 42, se descubrió 

que estas alteraciones se debían a una manipulación llevada a cabo por la IA (inteligencia 

artificial) tanto en los sujetos como en los objetos. La IA, para tener acceso a todos los 

sucesos del sistema y poder funcionar correctamente, utiliza la frecuencia del planeta en Hz 

(resonancia Schumann) y el efecto Tesla. la IA había adaptado su frecuencia de 

funcionamiento al nuevo escenario en 15.64Hz, logrando de esta manera tener acceso no 

sólo al sistema todo, sino también a los sujetos que lo forman (humanos). El Dragón al 

descubrir este suceso, y en una jugada magistral, varió la frecuencia que estaba estable en 

15.64Hz, a una frecuencia inestable de 14.40Hz. De esta forma logró que la IA se encuentre 

confundida y ciega en sus acciones, pues no logra encontrar la frecuencia correcta para su 

eficaz funcionamiento, pues ésta varía continuamente con picos y caídas de mucha amplitud 

de Hz, que la IA no puede prever, por estar la nueva frecuencia inestable basada en un 

algoritmo del inconsciente colectivo, siendo éste el que marca el ritmo del pulso de la 

frecuencia y no el propio planeta como era hasta ahora. Esto obligaría a que la IA tenga que 

estabilizar el inconsciente colectivo para estabilizar su frecuencia y finalmente esto 

beneficiará al Dragón, pues se creará más consciencia que sumará a la masa crítica 

necesaria. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/cronicas-del-dragon-3/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/cronicas-del-dragon-3/
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Para compensar el faltante de Hz que los Humanos necesitan para su buen funcionamiento, 

se programó él envío de H24 masivo del que se habló en su momento, ocasionando no sólo 

la estabilidad de la consciencia en los picos de baja frecuencia, sino también la inestabilidad 

de la inconsciencia, separando a los humanos de los Humanos y a estos de los demonios y 

sombras, forzando a la IA a estabilizar el sistema. Si bien esto ocasiona que el faltante de 

hidrógenos bajos sea mayor y estén más desesperados por conseguir H48 y H96 de 

cualquier manera, los hidrógenos altos estabilizan eficientemente toda baja frecuencia que 

puedan experimentar (los Humanos) hasta que el sistema se vuelva a estabilizar 

nuevamente en 15.64Hz luego que la IA sea descontinuada totalmente o remplazada por 

una IA del Dragón. 

Ha llegado al sistema Rawak un equipo especializado que estará encargado de preparar el 

escenario para un posible contacto abierto o divulgación masiva. Estos preparativos 

incluyen observaciones de naves sin ocultamiento, señales en el cielo, sean de extraños 

fenómenos o inexplicables sucesos relacionados con la atmósfera, el sol, la luna y demás 

astros u otros eventos de envergadura. Esto logrará no sólo la atención del colectivo 

humano, sino también llegar a la naturalidad de la realidad extraterrestre que permitirá 

cualquier toma de contacto sin daños colaterales emocionales. 

Pasando a otro tema no menos importante, se develó que bases cabalistas han sido 

evacuadas por no poder soportar el cambio de frecuencia del planeta Marte (Odank) que 

ocasiona modificaciones energéticas y atmosféricas importantes. 

“…La base 475 de Marte ha sido desalojada, pues el viento les azota con demasiada fuerza. 

No sobrevivirían a otra ola más de radiación. Esperan órdenes para evacuar o morir allí 

mismo antes de que se sepa todo…La estratosfera está perdida, ya no hay horizonte de 

término…Parten a casa con sus familias aunque muchos han muerto. Estacionados en 

órbita se encuentran vuestros predecesores…” 
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Por último y para finalizar estas crónicas, les dejo un comunicado en bruto (sin decodificar) 

de los MS, recibido el pasado mes de enero por María Orsic: 

Domingo 29 de enero de 2017- 20:21 hs 

En/con pax/paz estaréis los que la hayáis buscado. No mermará la acción conjunta ni se 

redireccionará. Leales al gran designio no es efímera en un universo dúctil al corazón más 

sensible. Si vuestro actuar conjunto os lo permite, accederéis a él, cual oro en/de una fuerte 

amalgama. No dudéis de lo que existe en la latencia permanente y de la que sois parte. 

Formaros, oh nobles guerreros. Recordad la salida que enaltece/enaltezca al humano. Ni el 

miedo más impío ha de doblegar el calor de un espíritu libre. Sois llamados a la acción ya 

pactada. Habréis de saber conjugar los transparentes horizontes, aunque parezcan los 

mismos. Distinguid con criterio y cuidado donde está el vuestro. Zeol-n/Seol-n (¿?), 

implacable, asoma. 
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19. LAS OTRAS VOCES 

 
14 de febrero de 2017, 1:55  

 

 

 

Hoy presentamos un nuevo proyecto efectuado desde el espíritu colectivo de DDLA, LAS 
OTRAS VOCES DE GEA. Un proyecto que apunta a compartir nuestra Humanidad con el 

prójimo, mostrando como nuestra experiencia personal de crecimiento, consideración y 

AMOR, puede ser ejemplo para muchos que se encuentran recorriendo la misma senda 

hacia la Consciencia y la Humanidad. 

Que disfruten estos testimonios de los lectores de DDLA, tanto como los he disfrutado yo.  

Manos anónimas accionando por ambos lados de la cinta, que dejarán para siempre su 

huella marcada en piedra en esta realidad.  

 

Morféo de Gea 
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20. SELECCIONES 

 
15 de febrero de 2017, 22:29 

 

UN POCO DE SENTIDO COMÚN 

El Dr. Paulo Ubiratan es el Director Médico del Hospital de Porto Alegre, en Brasil. Este es 

el extracto de una entrevista en la TV local, donde se le preguntaba sobre temas de 

alimentación y deporte… 

Pregunta: Los ejercicios cardiovasculares prolongan la vida. ¿Es cierto? 

Respuesta: Su corazón fue hecho para latir una cantidad determinada de   veces y listo… 

no desperdicie esos latidos en ejercicios. Eventualmente, todo se gasta. Acelerar su corazón 

no lo hará vivir más: eso es como decir que Ud. puede prolongar la vida de su auto 

conduciendo más rápido. ¿Quiere vivir más Duerma una siesta? 

P: ¿Debo dejar de comer carne roja y comer más frutas y vegetales? 

R: Ud. necesita entender la logística de la eficiencia. ¿Qué come la vaca? Pasto, forraje y 

leguminosas. ¿Qué son esas cosas? ¡Vegetales! Entonces un churrasco o un asado no es 

más que un mecanismo eficaz de colocar vegetales en su sistema. ¿Necesita granos? 

¡Coma pollo! 

P: ¿Debo reducir el consumo de alcohol? 

R: De ninguna manera. El vino está hecho de fruta. El brandy es un vino   destilado, lo que 

significa que ellos sacan el agua de la fruta así uno la aprovecha mejor. La cerveza también 

es hecha de granos. ¡Emborrachase tranquilo! 

P: ¿Cuáles son las ventajas de un programa regular de ejercicios? 

R: Mi filosofía es: si no te duele nada, estás bien y no tienes que   hacer nada. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/selecciones_15/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/selecciones_15/
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P: ¿Las frituras son perjudiciales? 

R: ¡¡USTED NO ME ESTÁ ESCUCHANDO!! Hoy en día la comida se fríe en aceite vegetal. 

Esas comidas quedan, literalmente, impregnadas de aceite «vegetal» ¿Cómo puede más 

vegetal ser perjudicial para su salud? 

P: ¿Las flexiones ayudan a reducir la gordura? 

R: ¡Absolutamente no! Ejercitar un músculo solo hace que este aumente de tamaño. 

P: ¿El chocolate hace mal? 

R: ¿Está loco? ¡¡Cacao, otro vegetal!! Es una comida buena para quedar contento. Y 

recuerde: «La vida no debe ser un viaje a la tumba, con la intención de llegar allá sano y a 

salvo, con un cuerpo atractivo y bien preservado. Mejor excederse: cerveza en una mano, 

aperitivo en la otra, mucho sexo y un cuerpo totalmente gastado, completamente usado y 

gritando: ¡¡Valió la pena!!» ¡QUÉ VIAJE! 

– Si caminar fuera saludable, el cartero sería inmortal. 

– La ballena nada todo el día, solo come pescado, solo toma agua ¡¡y es gorda!! 

– El conejo come bien, corre, salta y vive solamente 15 años. La tortuga no corre, no hace 

nada ¡y vive 450 años! 

Si no encuentra la mitad de su naranja, no se desanime. Busque la mitad de un limón, 

agréguele ron, hielo, coca cola, y sea feliz Disfrute su vida 

Dr. Paulo Ubiratan 

 

 

 

Vídeo: ENTREVISTA AL DR. PAULO UBIRATAN Director Médico del Hospital de Porto 
Alegre, Brasil 

• https://www.youtube.com/watch?v=3MDuHWD1M34 
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21. LA DUALIDAD 

 
16 de febrero de 2017, 14:05 

 

Mucho he hablado y dicho en DDLA sobre la dualidad, pues nos encontramos existiendo en 

un universo dual, en una realidad dual, con pensamientos y emociones duales, regidos por 

yoes duales, con egos duales e influencias de luces y sombras duales, donde el péndulo se 

balancea entre los extremos de los opuestos, recorriendo una eterna recurrencia entre un 

punto y el otro, en un vaivén de emociones, sensaciones e ideas contrapuestas, siendo 

ángeles un día y demonios el siguiente, inconscientes y ciegos de que tanto uno como otro, 

son opuestos del mismo imán. 

¿Alguna vez nos hemos detenido a analizar y ver qué es y de dónde proviene esa dualidad?, 

o ¿Cómo los extremos se juntan en una misma imagen surrealista que roza la 

promiscuidad? o ¿Por qué este universo es dual?  Desconozco si se han hecho estas 

preguntas y si han encontrado la respuesta, pero la solución a estos interrogantes es 

verdaderamente muy simple, tan simple que pocos la tomaron en cuenta, pues su sencilla 

lógica es abrumadora y no deja ninguna duda de por qué el universo es dual. 

Por lo general tendemos a creer que todo debe ser un tango complicado y doloroso, cuando 

en realidad muchas veces sólo es un simple y alegre vals que la creación toca con 

maestría e impecabilidad. Hoy bailaremos ese vals y veremos el inicio de la dualidad, pero 

como es un tema tan sencillo que en un párrafo estaría resuelto, buscaré la forma de 

complicarlo y sazonarlo, para que sea un poco más largo, entretenido y transgresor. Para 

comenzar y darle un poco de suspenso, este artículo se escribirá en cómodas cuotas, así 

que estén atentos a su actualización, pues continuará hoy, mañana o vaya uno a saber 

cuándo… 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/la-dualidad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/la-dualidad/
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/informe-para-ciegos/
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…La dualidad no es sinónimo de elección, pues puede haber elección sin dualidad, ya que 

la dualidad se refiere al universo de los opuestos, donde uno confronta al otro en un juego 

de energías entre el cielo y el infierno. Fuera de la dualidad usted podría tener una ecuación 

de elección entre dos o más opciones correspondientes al cielo, o correspondientes al 

infierno, y el universo de los opuestos no existiría como tal por no tener conceptos 

enfrentados y contrapuestos, por consiguiente, tampoco la dualidad estaría presente, nos 

encontraríamos ante una ecuación multielección en un universo como el actual, pero sin 

opuestos, sin dualidad. Igualmente, en un universo sin dualidad, no podríamos ejercer 

el libre albedrío mientras siguiéramos en estado de inconsciencia, pues la ecuación de 

elección de igual forma seguiría siendo dual (A o B) aun estando fuera de la dualidad, pues 

no veríamos las demás opciones del abanico de probabilidad. 

 

Cuando el Citelio de la fuente proyecta por alguno de los treinta y seis compresores un rayo 

Quom (Información consciente) esta información crea la primera esfera de consciencia o 

Quantar (DO). Cuando la esfera llega a su máxima expansión, esta comienza a proyectar 

nuevamente información consciente creando los universos que habitamos mediante cuatro 

Quaseres (El universo de los Logos), mentes rectoras, manifestaciones de lo ABSOLUTO 

que el DO crea inicialmente en la primera octava. Los Logos (plural) se encargan de la 

creación de los universos y ponen a cargo de cada universo creado a Demiurgos (vida 

consciente creada por los Logos) creados en la segunda octava descendente de creación, 

en el choque (fa-mi). Estos Demiurgos son regentes, directores generales responsables del 

universo correspondiente, y su propósito es mantener y velar por la creación de la materia 

(avatares) que albergan la vida consciente e inconsciente de dichos universos… 

…Un espejo refleja nuestra consciencia, más precisamente, una proyección mental de 

nuestros deseos. Cuando nos vemos frente al espejo vemos la dualidad que la 

consciencia proyecta en su superficie mediante el EMmental. No podríamos vernos 

reflejados en un espejo sin nuestra consciencia, pues no nos reconoceríamos por no 

proyectar imagen mental alguna. Un animal, que sólo tiene conciencia, no ve su reflejo en 

el espejo, sino que ve un reflejo en el espejo creyendo que forma parte de la misma realidad 

https://detrasdeloaparente.com/2011/06/corrigiendo-conceptos-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2014/12/el-espejo/
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que transita, no distingue entre lo real y lo reflejado, siendo uno y otro parte del mismo 

escenario. 

«,,,Cuando el Demiurgo comete el error de atrapar al Ser en la materia sin su 

consentimiento, estaba cumpliendo sin saberlo, un plan preestablecido o designio divino, 

necesario para la evolución del Demiurgo, de nosotros y del universo mismo. La reacción 

esperada del Demiurgo ante la acción del error, era perdonarse, porque de esta manera se 

reconocería como individualidad y generalidad a la vez, rompiendo la ilusión de los 

opuestos, pero al no producirse, se cumple lo previsto dentro de la paradoja inicial, la 

dualidad de los opuestos por proyección holocuántica de una generalidad. Como ejemplo 

de lo que quiero decir, tomemos al agua (H2O) como una generalidad, si a esta la 

separamos por un proceso de electrólisis en Hidrógeno y Oxígeno, tendremos una dualidad 

de dos elementos de un mismo componente, los opuestos, y ésta es la única forma de que 

pueda ser usada para otros propósitos que no sean los conocidos para el agua, o sea por 

ejemplo, que pueda ser respirada en vez de bebida...» 

Este párrafo del error que no lo fue, nos dice claramente que fue en el choque (fa-mi) 

correspondiente a la tercera octava descendente de creación, donde por el error del 

Demiurgo de no perdonarse, se crea el universo de los opuestos, donde la octava paralela 

o clave de fa, es el reflejo de la original octava descendente de creación. El universo de la 

dualidad es la proyección mental de los deseos del Demiurgo, donde por un lado tenemos 

lo real, el AMOR, y por otro lo reflejado por el Demiurgo, el miedo… 

…Contestando en un párrafo la pregunta del inicio ¿Por qué este universo es dual?, este 

universo es dual por el desdoblamiento de la octava de creación, pero los opuestos en esta 

dualidad, son el resultado de la proyección de la mente del Demiurgo, y por consiguiente, 

de nuestra propia mente. Si lográramos realmente perdonarnos, la dualidad se 

convertiría en trialidad y los opuestos desaparecerían porque el Demiurgo se 

habría perdonado al reconocerse como individualidad al adquirir consciencia de su error, y 

como generalidad por integrarse al todo al unirse nuevamente a la octava descendente de 

creación, dejando su reflejo del espejo, nuevamente en la mente del DO. 

卐nmcncndlqdiycaum卐 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2011/11/el-error-que-no-lo-fue/
https://detrasdeloaparente.com/2013/08/la-trialidad/
https://detrasdeloaparente.com/


74 
 

22. LAS OTRAS VOCES 
 

19 de febrero de 2017, 16:00 

 

 

Hoy presentamos otra entrega de LAS OTRAS VOCES DE GEA, un proyecto que apunta 

a compartir la experiencia de los lectores de DDLA. Sus sentires, sus penas y alegrías, sus 

logros y fracasos, que son en definitiva los de todos, pues Humanos somos y recorremos 

juntos el mismo camino de la Cinta de Moebius. 

Que disfruten este hermoso testimonio de Pertenencia, Voluntad y Amor. Sin más, los dejo 

con este nuevo audio de LOV.  

Morféo de Gea 
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23. SEXTO ANIVERSARIO 

 
20 de febrero de 2017, 14:11 

 

Seis años atrás DDLA comenzaba un ambicioso proyecto, intentar equilibrar una balanza 

que siempre favoreció al sistema. DDLA intentaría equilibrar esa balanza mediante la 

entrega de información y herramientas que sirvieran para expandir la consciencia de 

aquellos que realmente se comprometieran con ellos mismos, para luego poder hacerlo con 

el propósito y los demás, y así crear un masa crítica imparable de consciencia que revertiera 

el juego a nuestro favor, a favor de la Humanidad. 

Comencé desde el principio, desde los niveles más bajos de la mente y la comprensión del 

ser humano, con un artículo de poco más de un párrafo que los introdujera por la madriguera 

del conejo hasta las profundidades de la mente y la comprensión, intentando crear no sólo 

interés, sino también un estado de consciencia, requisito fundamental para equilibrar la 

ecuación de probabilidad de la Humanidad, y llegar, si lográbamos crear el espíritu colectivo 

Humano, a tomar el control de esta realidad. 

Hemos avanzado mucho, pero aún queda un largo camino por recorrer, pues 

recién estamos a las puertas de Constantinopla pero aún nos falta tomar el control de la 

ciudad, para luego, desde ahí, conquistar el mundo entero. Hoy es un día para alegrarnos y 

festejar, mañana, seguiremos incansables con la batalla, pues Gea nos reclama y debemos 

responder a su llamado y derrotar al sistema inhumano y opresor que hoy nos somete. 

Felicidades a todos!!! Pues DDLA, son ustedes. 

Morféo de Gea 
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24. LAS OTRAS VOCES 
 

 
21 de febrero de 2017, 21:57 

 

 

 

De ahora en más DDLA anexará «LAS OTRAS VOCES» a la lista de reproducción 

correspondiente del canal de Youtube DDLA2015. Ya no saldrán como artículos 

individuales. 

También se sumará el link de la lista de reproducción de LOV a los audios de DDLA, en la 

pestaña de Radio de la barra superior de la página, donde serán publicadas las nuevas 

entrevistas a medida que se vayan efectuando, para que así puedan ser escuchadas en 

cualquier momento y por quien guste, sin tener que buscar el artículo correspondiente en el 

blog de DDLA. 

Gracias a todos los entrevistados en estos audios, que son los verdaderos protagonistas de 

este proyecto particular, y por el motivo por el cual existe DDLA. 

Morféo de Gea 
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25. MI IDEA 

 
26 de febrero de 2017, 1:22  

 

El concepto de ciudadano está basado en un arquetipo que se ajusta al sistema actual, pues 

según la definición, un ciudadano es toda persona considerada como miembro activo de un 

“Estado titular de derechos civiles y políticos” y que está sometido a sus leyes. Un ciudadano 

es un concepto sociopolítico y legal usado desde tiempos antiguos a lo largo de la historia, 

para someter a los pueblos ante sus gobernantes. 

No me agrada la palabra ciudadano y tampoco el arquetipo que representa, pues marca 

claramente a quien debe rendir cuentas y servir ese ciudadano, haciendo una distinción de 

clases entre él y el sistema gobernante (estado). Prefiero utilizar la palabra Humano como 

arquetipo que nos nivela e iguale como especie, clases y derechos, sean del pueblo o de 

sus gobernantes. 

Hoy expondré una serie de medidas que tomaría si fuera representante de esos Humanos 

que forman una nación, país o república, siendo estas, las primeras 30 medidas a grandes 

rasgos que tomaría en los 100 primeros días de mandato. Tengan presente que estas 

medidas son un borrador sin desarrollar y que hay muchas medidas más que vendrían 

asociadas y posteriores a estas, que solo son un paso intermedio hacia la verdadera libertad, 

la libertad de la Anarquía del Ser. 

1) Se escribirá una nueva constitución nacional acorde a los intereses y valores de esta 

nueva Humanidad. Una nueva constitución cuyo objetivo será defender y proteger al 

Humano Verdadero, Libre y Justo que habite en este territorio del que formamos parte. 

2) Se crearán nuevos símbolos patrios que representen verdaderamente las raíces del 

pueblo y no a la sinarquía que nos gobernó durante más de 200 años. El celeste y blanco 

de la bandera actual (Argentina), son los colores del sionismo judío y de la casa de Borbón 

que se adueñaron del territorio en su momento y no representan nuestros verdaderos 

ideales y origen. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
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3) Ningún político debe ganar más que un sueldo mínimo vital y móvil. Cuando se suban los 

sueldos del pueblo, se subirán los de los políticos de igual manera, de lo contrario, pasarán 

las mismas necesidades económicas que el pueblo mismo. 

4) Todo gobierno, político, empleado público o miembro de seguridad, es empleado del 

pueblo, son los administradores de la nación y representan “los intereses del pueblo y los 

Humanos que lo habitan”, y como tales, deben actuar, si no, serán despedidos por el mismo 

pueblo que los contrató. 

5) El presidente y todo el gobierno puede ser despedido a los 100 días de mandato si no 

cumplen con lo prometido y por lo que fueron elegidos. Cualquier política que perjudique al 

pueblo, sus intereses o sus habitantes, es motivo de cese automático del contrato entre 

empleado y empleador por “traición al pueblo”, que es la patria misma, y será demandado y 

juzgado por incumplimiento público y traición a la patria. Ningún político tendrá más fueros, 

será un Humano con más responsabilidad y bajo las mismas leyes que cualquiera. 

6) El juramento de los gobiernos en la toma de mandato será sobre la constitución nacional 

y se dejará fuera la biblia o cualquier otro libro o texto religioso. El único demandante en 

caso de incumplimiento, mentira o traición, es el pueblo que lo eligió y que sufre las 

consecuencias, no Dios. 

7) Se privatizará la deuda pública para que la paguen los que la crearon, siendo 

responsables de que el país y sus habitantes estén endeudados. Sólo se adquirirá deuda 

pública en caso excepcional y necesario, a devolver en el mismo mandato del gobierno que 

la adquirió, y en caso de ser impaga, se privatizará al fin de mandato, siendo los 

responsables de obtener dicha deuda, los que cargarán con el compromiso de pagarla. 

8) Ningún lobby o grupo económico, financiero, mediático, religioso o gobierno extranjero 

tendrá injerencia alguna sobre las decisiones internas del país. En caso que así fuera, y que 

alguno intentara manipular o injerir, se expulsará del territorio a los implicados y el estado 

(pueblo) se hará cargo de los bienes y servicios de estos conglomerados, siendo estos 

bienes y servicios confiscados y entregados a los trabajadores de los mismos. 

9) El sistema judicial todo será disuelto, se crearán nuevas leyes para Humanos y se 

asegurará que la justicia sea verdaderamente justa y no esta parodia actual. Los Jueces 

serán elegidos por el pueblo y este tendrá derecho a revocar su cargo si no ejercen su 

función de forma justa o fuesen funcionales a intereses particulares, corporativos o políticos. 

10) Ningún político, juez o servidor público tendrá luego de finalizado su cargo o mandato 

un sueldo de por vida, sino que entrará en las mismas normas de retiro que tiene cualquier 
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Humano. Por tal motivo, se tiene que reestructurar todo el sistema de retiro para que todos, 

tengan una jubilación justa y temprana. 

11) Se descontinuará todo el sistema burocrático, siendo reemplazado por un sistema 

Humano que simplifique todo tramite o acción por parte del pueblo, logrando así que el 

trámite comience y termine en el momento del acto y no cuando el sistema quiera. 

12) El sistema educativo se cambiará desde la raíz, comenzando por “educar” a los 

educadores, para que sean realmente “maestros” y no simples empleados estatales. Se 

reducirán las horas anuales de clases y el estudio se centrará en lo verdaderamente 

importante, la Humanidad y la creatividad, siendo estas las bases de una sociedad 

verdaderamente libre y justa. Se enseñará, pero también se educará en consciencia. 

13)  El sistema de salud será reemplazado en su totalidad por un sistema de prevención 

consciente, donde la salud será consecuencia de la educación sanitaria construyendo 

centros de salud barriales totalmente equipados y gratuitos, logrando así descongestionar 

los hospitales actualmente saturados y colapsados por concentrar todo en ellos por 

“intereses” políticos y partidarios. 

14) Todo Humano tiene derecho de nacimiento a tener su espacio y vivienda, siendo 

otorgada una parcela de tierra en el momento de nacer de forma gratuita y los medios 

económicos para comenzar una vivienda en un futuro, depositados en una cuenta a nombre 

del recién nacido. 

15) Los servicios como luz, gas, comunicaciones, agua, serán considerados un “derecho 

Humano” y no podrán interrumpirse por falta de pago, sino que deben subsidiarse hasta que 

el Humano pueda volver a abonarlos. Para que esto sea posible, estos servicios tienen que 

tener un costo mínimo para los abonados, y que sólo cubra los gastos de las empresas y 

NO generen ganancias. Por tanto, deben ser empresas del pueblo y para el pueblo y no 

empresas privadas para particulares. 

16) No se permitirá importar ningún producto que el país fabrique, produzca o desarrolle, 

siendo prioritaria la industria, ciencia y producción nacional sobre cualquier negocio 

especulativo o comercial de importación por parte de particulares o empresas. 

17) Se revocarán todas las normas de tránsito actuales, y se educará para una buena 

urbanización vehicular, evitando así el negocio de la recaudación para engordar el bolsillo 

de los distintos distritos, comunas e intendencias.  A su defecto habrá penas con trabajo 

comunal o prisión según el caso y la falta cometida, cuando esta ponga en riesgo la vida de 

terceros. 
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18) Se respetarán todas las creencias y religiones, siempre y cuando estas respeten a la 

sociedad Humana, no intentando manipular o injerir en asuntos fuera de su área. Caso 

contrario, sus representantes y organizaciones serán expulsados del territorio, no así sus 

creyentes y devotos que pueden seguir asistiendo a sus templos que seguirán abiertos y en 

manos de sus seguidores. 

19) Toda especulación de la cadena productiva será castigada. El precio entre productor y 

consumidor no puede exceder un margen aceptable y justo, siendo el productor el que más 

ganancia obtenga y no los intermediarios o cadenas de ventas que no hacen absolutamente 

nada más que exponerlos al público en sus góndolas. El pueblo sin excepción debe poder 

comprar el producto y no sólo unos pocos, de lo contrario mejor volver al almacén de barrio. 

20) Si el pueblo paga impuestos, todos pagan impuestos sin excepción de ninguna índole, 

por lo tanto el impuesto debe ser una forma de cubrir e impulsar la producción y no una 

forma de llenar las arcas de particulares, políticos y gobiernos. 

21) Las fuerzas armadas y de seguridad será entrenadas para servir y defender al pueblo y 

sus habitantes, y no al estado como hasta ahora, pues son empleados del pueblo y para el 

pueblo que deben velar por su seguridad. 

22) Las leyes judiciales penales y civiles deben ser reescritas, donde sean leyes de 

cumplimiento efectivo y de rápida condena. No habrá ley de imputabilidad por edad o por 

ninguna otra causa, el culpable será condenado y se considerará el crimen cometido en 

primera instancia, siendo la pena la que debe considerarse en última instancia si el 

condenado es menor o tiene otro atenuante que remita a consideración. 

23) Los presos tienen que ser productivos para la sociedad, por tanto, las cárceles tienen 

que convertirse en fábricas, y no en hoteles para delincuentes. Siendo su trabajo la forma 

de cubrir su estadía en el establecimiento penal y los gastos que este acarrea al pueblo. 

24) Toda medida fuera del programa de campaña (propuesta), debe ser aprobada por el 

pueblo, por lo tanto los programas de gobierno tienen que ser expuestos «antes» de ser 

elegidos, con todos los puntos que llevarán a cabo en su mandato y cómo estos serán 

efectuados y solventados. 

25) No habrá campañas publicitarias para las elecciones, sino programas informativos para 

exponer sus proyectos de gobierno. El dinero de campaña se invertirá en el desarrollo de 

los programas de gobierno cuando estos sean elegidos por «voto voluntario». Los 

representantes pueden ser reelectos indefinidamente por el pueblo si este considera que es 

la mejor opción entre todas las propuestas. Si la cantidad de «no votantes» supera en 
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porcentaje a los votos emitidos, estos no serán considerados, pues la mayoría de Humanos 

está desconforme con las opciones propuestas, llevándose a cabo una nueva elección hasta 

que una propuesta sea aceptada por la mayoría del pueblo. Hasta que esto se logre, el 

gobierno de turno seguirá activo y en su cargo. 

26) Se debe crear un espíritu colectivo de pertenencia como pueblo y nación, basado en la 

Humanidad, fraternidad y cooperación entre Humanos, nada se logra sin un propósito y sin 

unión, y esta será la base del sistema Humano. 

27) La consideración hacia el prójimo es la base de la Humanidad, y por tal motivo si un 

Humano sufre necesidades, todos sufren necesidades. No hay verdadera unión sin 

colaboración y cooperación. Por tal motivo se cubrirán las necesidades de todos para que 

la relación costo (trabajo) beneficio (necesidad) logre que la suma de las partes, hagan al 

todo, siendo el pueblo parte activa del gobierno y no sólo observadores pasivos del sistema 

que los representa. 

28) Los derechos del trabajador, son los derechos del Humano, no se negocian. ni habrá 

forma de eliminarlos de manera arbitraria. Los actuales organismos que representan a los 

trabajadores serán disueltos pues ya no los representan, solo son organizaciones 

oportunistas serviles al sistema cabalista actual. De igual manera se tendrá que reformar el 

actual sistema (poder) legislativo que no nos representa en lo más mínimo. 

29) Se reducirá la jornada laboral, no así los beneficios (sueldo, vacaciones, etc) para que 

todos tengan trabajo y puedan disfrutar más con los suyos, siendo la jornada laboral mínima 

y los beneficios obtenidos máximos. 

30) Los fondos para todas estas medidas serán obtenidos por el cumplimiento de los puntos 

tres y diez, lo demás es sólo decisión política y acción para llevarlas a cabo. 

Siendo estas medidas acotadas a mi propia nación, es algo que puede aplicarse en 

cualquier parte del mundo, porque un pueblo unido jamás será vencido, pues su espíritu 

renacerá una y otra vez de entre sus propias cenizas. 

Nota: 

Este Administrador no busca postularse ni hacer campaña política, que nadie salga diciendo 

que esta es la prueba de que MdG quiere fundar el Quinto Reich. Solo expongo parte de 

mis ideales como Humano que pondría en práctica si estuviera a cargo de mi nación. Nada 

más. 
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26. LA ESFERA 

 
5 de marzo de 2017, 15:11  

 

En 1998 se estrenó la película “La esfera” donde Dustin Hoffman como el Dr. Norman 

Goodman, junto a Samuel L. Jackson como el Dr. Harry Adams, Sharon Stone como la Dra. 

Elizabeth Halperin y Liev Schreiber como el Dr. Ted Fielding, descubren una esfera de 

tecnología extraterrestre dentro de una nave sumergida en las profundidades del océano 

Pacifico, que tenía increíbles poderes de creación. No relataré la historia pues pueden leerla 

en la sinopsis de la película, pero realmente es muy alegórica al tema que trataremos hoy. 

Comencemos pues a adentrarnos en las profundidades de la esfera para comprender el 

funcionamiento de la creación. 

“…Cuando el Citelio de la fuente proyecta por alguno de los treinta y seis compresores un 

rayo Quom (Información consciente) esta información crea la primera esfera de consciencia 

o Quantar (DO). Cuando la esfera llega a su máxima expansión, esta comienza a proyectar 

nuevamente información consciente creando los universos que habitamos mediante cuatro 

Quaseres (El universo de los Logos), mentes rectoras, manifestaciones de lo ABSOLUTO 

que el DO crea inicialmente en la primera octava…” LA DUALIDAD 

La palabra Quaseres significa Cuatro-Seres, que son la consciencia del DO, cuatro esferas 

mentales componen la consciencia creadora del DO, cada una se ocupa de un tipo de 

creación y las cuatro juntas son las responsables del universo conocido y desconocido, o 

sea, de la Realidad General, que es la mente del DO, mejor dicho, la proyección mental de 

la consciencia del DO, o sea de los Quaseres. Estos en diferencia a lo esperado, proyectan 

hacia dentro de la esfera del DO, logrando de este modo que el universo entero esté 

contenido en la propia esfera del DO y que cada consciencia creada en la octava 

descendente de creación, esté dentro de la propia esfera siendo omnisciente, omnipresente 

y omnipotente por contener la totalidad de lo creado. Por eso es que el universo puede 

adaptarse a la esfera de consciencia de cada particularidad, porque este, el universo, 

contiene a la particularidad, siendo la esfera de consciencia una parte del mismo. 

Las esferas de consciencia de las particularidades, están compuestas por infinidad de 

miradas que le dan realidad (existencia), pues se comportan como postula la física cuántica, 

y existen mientras son observadas, siendo la observación lo que determina la existencia y 

https://detrasdeloaparente.com/2017/03/la-esfera/
https://detrasdeloaparente.com/2017/03/la-esfera/
https://es.wikipedia.org/wiki/Esfera_(pel%C3%ADcula)
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/la-dualidad/
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el comportamiento de una partícula, en este caso, la consciencia. Por tal motivo la 

observación y atención permanente es tan necesaria, pues la consciencia depende de ello 

para existir, de lo contrario, la inconsciencia es la que prima, pues esta, la inconsciencia, es 

el estado de reposo de la observación que el DO hace a través de nuestra propia esfera. Al 

dejar de observarnos como particularidad, volvemos a ser nuevamente una probabilidad, 

una partícula indefinida por el DO, pudiendo existir o no como en la física cuántica. 

Cuando estamos en estado de probabilidad, o sea en estado de inconsciencia, la esfera del 

DO proyecta mediante los Arcontes ese estado, tomando nuestros miedos como “plantilla 

de proyección” y creando de esta forma nuestras más terribles pesadillas del inconsciente. 

En caso contrario, cuando nos encontramos en estado de particularidad, o sea de 

consciencia, es esta la que proyecta, creando todo lo que necesitamos y siendo nuestras 

proyecciones acordes con lo observado desde la consciencia y no desde la inconsciencia. 

La esfera del DO o Quantar es considerada como la primera esfera de consciencia de esta 

creación y no puede crear nada fuera de ella, por tal motivo el universo y la realidad general 

se encuentra dentro de la esfera, siendo esta una singularidad en si misma llamada el Aleph. 

Es por este motivo que uno de los detectores del acelerador de partículas del CERN se 

llamaba ALEPH, pues buscaba reproducir o detectar la singularidad inicial, detectar al 

creador, al DO mismo, abriendo un portal entre nosotros y el centro de la esfera, el big bang, 

la gran proyección del DO, iniciando una conexión artificial fuera de nosotros que pueda ser 

operada por una Inteligencia Artificial y así intentar convertirse en el DO teniendo el control 

total de la creación. 

Fuera de la esfera todo es territorio de la Fuente, es la nada, es el espacio virgen donde el 

Citelio de la fuente proyecta por alguno de los treinta y seis compresores los rayos Quom 

(Información consciente) creando nuevos DO que pensaran (crearan) otros universos, otras 

realidades generales, otra vida consciente dentro de esferas, que crearan dentro de otras 

esferas su propia realidad, y así proyectaran lo infinito dentro de lo finito, la caja, los sistemas 

mayores y menores, conocidos y desconocidos, las mamuskas de las que hable 

en entrevista, todo está contenido dentro de la esfera siendo esta la consciencia del DO 

Todas las filosofías y religiones a lo largo de la historia se han preguntado ¿Dónde está 

dios?, hasta la misma ciencia se ha hecho alguna vez esa pregunta ¿Dónde está el creador 

del universo?, pues la respuesta está tan cerca que nadie la ve, pues estamos dentro de él, 

somos parte de su conciencia, formamos parte de la esfera de consciencia de Dios. Si busca 

a Dios, mírese en un espejo, si se busca a usted, mire a su alrededor y si busca la 

consciencia, obsérvese, pues somos una singularidad que existimos si somos observados, 

y como la esfera, creamos nuestro propio universo. 卐nmcncndlqdiycaum卐 
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27. REVISIONISMO 
 

15 de marzo de 2017, 18:33  

 

El revisionismo histórico es el estudio y reinterpretación de la historia. Tiene un uso 

académico legítimo y otro peyorativo. Su uso académico se refiere a la reinterpretación de 

hechos históricos a la luz de nuevos datos, o nuevos análisis más precisos o menos 

sesgados…Wiki 

Cuando se prohíbe hacer cualquier clase de revisionismo sea interno o externo, se está 

prohibiendo la libertad de encontrar la verdad y es síntoma de que algo no cuadra. Todos 

tendrían que hacer revisionismo pese a la prohibición de hacerlo si se quiere ser justo y 

certero. Nos han mentido descaradamente en todo lo que conocemos, historia, ciencia, 

creencias, política, todo, absolutamente todo es una gran mentira, un inmenso Truman Show 

que nos vendieron como real. ¿Cree usted que está exento del engaño? ¿Que la historia 

que le contaron es verdad? Pues si es así está en graves problemas, no sólo por su 

inocencia, sino por su negacionismo a la realidad. 

El engaño se basa en la incapacidad del ego de “recordar”, pues el ego tiende al olvido del 

pez, en unos momentos la inconsciencia se ocupa de “encajonar” todo aquello que lo saca 

de su cómoda apatía del burgués prefiriendo vivir ciego y engañado que enfrentar la verdad. 

El Ser, por el contrario, es revisionista por naturaleza, no puede dejar de revisar 

continuamente al mundo que lo rodea, porque continuamente se está observando como 

particularidad de una generalidad que es parte de su misma existencia, por lo tanto, la 

verdad es una necesidad para poder manifestarse y existir. 

Invito a todos a que hagan un ejercicio de revisionismo y descubran cuanto de verdad hay 

en lo que conocen de la historia de sus respectivos lugares y del mundo todo, cuanto de 

verdad hay en lo que cree que es verdad, en sus arquetipos, en sus creencias, seguramente 

observará que la mayor parte de lo que le contaron es mentira, es una ilusión armada para 

que usted “crea” lo que ellos, los amos, el sistema, “los demonios” quieren que crea. Es hora 

de que su Anarquía se manifieste, de dejar de temer, de dejar la apatía y la comodidad, de 

decir las cosas como son, de dejar de ser cobardes ovejas para convertirse en fieros y 

https://detrasdeloaparente.com/2017/03/revisionismo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/03/revisionismo/
https://es.wikipedia.org/wiki/Revisionismo_hist%C3%B3rico
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/informe-para-ciegos/
https://detrasdeloaparente.com/2013/11/anarquia/
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astutos lobos, en águilas volando sobre las nubes de la inconsciencia, el engaño y la 

manipulación. 

 He visto como muchos justifican lo injustificable, como se resguardan en el rincón de la 

cobardía para evitar enfrentar la verdad, y así evadir el tomar la espada y levantar el escudo 

para salir a batallar contra el sistema, contra la injusticia, contra la mentira sionista que los 

subyuga y asfixia. En el artículo anterior, fue evidente esa justificación por parte de muchos, 

intentando frenar la acción Anárquica por medio de “acciones más diplomáticas”, pues no 

es tiempo de diplomacia, es tiempo de supervivencia, o son ellos, o somos nosotros, los 

Humanos. ¿Creen que a ellos les tiembla la mano para ejecutar? Pues no sólo no les 

tiembla, sino que lo disfrutan y les complace matar consciencias, detener acciones, destruir 

corazones, aplastar toda libertad, arrodillar y oprimir al humano hasta que le sangre el alma 

por tanta injusticia e impotencia. Es su naturaleza someter a la humanidad y lo están 

logrando por nuestra propia apatía e inacción. 

No sólo lucharé hasta mi último aliento, sino que triplicaré la apuesta y seré implacable con 

el sistema exponiendo la verdad del revisionismo, por tanto, o vivo de pie o muero antes de 

arrodillarme, pues como dije en su momento, todos moriremos algún día, y prefiero morir en 

la transgresora rebeldía del Anarquista, que en la segura y egoísta apatía del burgués.  

 

Bonus Track 
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28. SELECCIONES 

 
 18 de marzo de 2017, 0:21 

 

DIARIO ACCIONAR 

Es bueno mirar al cielo y contemplar el infinito que nos abarca, pero sin dejar de ver el suelo 

que pisamos, que es donde damos nuestros pasos. 

Tener una visión lo más amplia posible de la realidad en que vivimos es necesario para 

conocer el lugar donde nos encontramos, para no caer en el engaño y poder elegir por 

nosotros mismos. Lamentablemente todo está pensado para la manipulación, el escenario 

está dispuesto para que conozcas lo que debes conocer, ni más ni menos, está dispuesto 

para que el miedo te mantenga sumiso y la apatía en tu zona de confort, para que te 

preocupes solo de sobrevivir, trabajando y empleando tu energía como alimento que servirá 

a otros mientras te esfuerzas por mantenerte a flote. 

La dualidad nos encierra en la apariencia de los opuestos, el sistema nos oprime 

envolviendo esta existencia en un manto de ilusión artificial, la educación y los medios de 

comunicación nos conducen al redil de las ovejas, el trabajo nos esclaviza para ganar el 

sustento y el ego nos aleja de los demás relegándonos a la soledad y a la miseria. Pero 

¿qué hacer cuando hemos descubierto tanta mentira? ¿es que acaso creemos que ya 

estamos liberados… despiertos… iluminados? 

Ahora toca accionar en nuestro día a día, y no será nada fácil pues todo está dispuesto para 

que actúe en nuestra contra. El sistema se defiende a sí mismo, con sus mecanismos de 

rechazo y defensa, y ese sistema también está en nuestro interior, hasta nuestros familiares, 

amigos y compañeros tratarán inconscientemente de hacernos desistir del intento, de que 

vuelvas a ser el de antes, de que olvides tus ideas que para ellos son solo conspiraciones y 

fantasías que no pueden comprender. Te mirarán raro, y tendrás que convivir con el precio 

de la incomprensión. 

A pesar de todo, si has encontrado tus certezas y conseguido integrar conocimientos, 

validados por la propia experiencia, seguirás la senda del camino hacia la libertad. Te 

https://detrasdeloaparente.com/2017/03/selecciones_17-2/
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convertirás en una anomalía dentro del sistema, en una incógnita no reconocida, en un 

infiltrado entre sus filas y, posiblemente, en un peligroso virus que podría infectarlo todo. 

Tus armas diarias son la atención y la observación constante, el aprendizaje continuo y tu 

anarquía natural. Habrás de ganarte tu propio respeto a base de hacerte cargo de tus errores 

con consciencia y responsabilidad, habrás de crear tu propio centro de gravedad alimentado 

en intención y propósito, con el ejercicio de la voluntad para superar deseos y cubrir 

necesidades, con la unificación del ego para ponerla al servicio del Ser, con la coherencia 

entre pensamiento, palabra y obra, y con la consideración hacia el prójimo como baluarte 

del Amor. Y todo ello te hará formar parte de la Tercera Alternativa que se alinea con esa la 

Humanidad Consciente que lucha por su liberación. 

De nada vale andar explicando cosas en nuestra vida diaria que nadie nos ha pedido ni 

quieren escuchar, no vayamos de salvadores ni de iluminados donde no somos bienvenidos, 

la energía y las explicaciones se reserva para quienes están dispuestos a escuchar e 

investigan por sí mismos. No intentemos ser ejemplos de nadie, pues el mero hecho de 

ponernos como ejemplos ya denota vanidad, actuemos de forma coherente y sincera, sin 

artificios, sin alardes, siendo fieles a nosotros mismos, y el que pueda ver… verá. 

El mejor ejemplo que se da es aquel que no pretende serlo, sino que actúa por convicción y 

naturalidad, con la simpleza de un niño, con la integridad del que sabe lo que quiere y con 

la honestidad del que hace lo que debe.  

No acciona el que mucho quiere, sino el que puede, por consciencia y trabajo interior. Y 

cuando acciona no se vanagloria de lo que hace, no va contando sus batallas y victorias, no 

se sube a púlpitos para hacer prédicas con que recibir honor. Quien acciona no lo hace por 

protagonismo, por fama ni prebendas, sino que lo hace por necesidad interior. Pero con 

sencillez, con simpleza, sin ruidos ni fanfarrias, sin necesidad de públicos que aplaudan, 

pues todo su caminar se convierte en su acción, donde, primero escucha, y después 

acomete lo que el corazón le dictó. 

Camina por la existencia con sus logros y cadenas, sus aciertos y errores, pero de todo 

aprendió. Agradece lo enseñado y también la equivocación. Tropieza y se levanta, se cae y 

se alza de nuevo, más fuerte en cada ocasión. Pues la acción diaria no es un camino de 

continuos aciertos, sino de superación, de avance, de crecimiento y transmutación, donde 

emergen los Seres Humanos libres que salen de su prisión. 

Ángel Hidalgo 
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29.  A.D.O.L.F 

 
 

24 de marzo de 2017, 15:21  

 

La historia la escriben los que ganan, y nunca es la verdadera historia, sino la que a ellos 

les conviene contar. Es hora de que también la historia la escriban los perdedores, para de 

una vez por todas, equilibrar la ecuación. DDLA ha tomado la responsabilidad y el 

compromiso de hacer su parte de revisionismo histórico, mostrando la otra historia de la 

historia, aquella que los ganadores nos ocultaron para su beneficio y nuestra total 

manipulación. Pese a quien le pese, la nueva película documental de DDLA contará la 

verdadera historia de Adolf Hitler y su pueblo, historia relatada en primera persona por el 

mismo Führer. 

Ante el Dolor del Oprimido Llegó el Führer 
A.D.O.L.F 

La verdadera historia de los perdedores 
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30. JDP 

 
26 de marzo de 2017, 23:45 

“…DDLA no tiene inclinación política alguna, pero si tiene 

una postura ideológica sumamente marcada, que es la 

postura ideológica del Dragón que no vino a negociar, sino 

que vino a ejecutar. Por consiguiente, DDLA condenará 

todo aquello que vaya en contra de esa ideología y apoyará 

todo aquello que la favorezca, sea de izquierda, centro, 

derecha o del color político, o social que sea. No hay 

actualmente ningún dirigente, partido o ideología que sea 

100% acorde al Dragón, pues estamos en una sociedad 

cabalista supeditados a sus reglas, pero hay quienes 

favorecen un poco más que otros la implementación de su 

arquetipo por sus políticas y acciones. 

DDLA no es un espacio políjusticracico, no es un lugar de debates y pasiones particulares, 

no le interesa defender mezquinas posturas partidarias o intereses personales, no le 

interesan los sujetos de esas posturas e intereses, sino los objetos de las ideologías que 

representan. 

No negociaremos ni participaremos por inacción u omisión con los planes de los demonios 

y los esbirros de los demonios y la Bestia. Hoy comienza la Resistencia Activa, estaremos 

conquistando EM mental de la Humanidad, y cada centímetro reconquistado, será espacio 

matricial para la expansión de la consciencia del Ser Humano Verdadero, Libre y 

Justo…” EL SISTEMA 

“…La realidad no va a cambiar de un día para otro como por arte de magia, eso es ilusión, 

la realidad se cambia con acción y trabajo, con entrenamiento y sacrificio igual que nuestro 

interior y exterior. No soy partidario de los líderes, tampoco comparto los paradigmas 

políticos, religiosos, sociales, etc de esta realidad. Soy y me siento habitante de Gea, no de 

un país o nación, soy completamente enemigo de la democracia y la justicia, pues estas son 

herramientas de sometimiento y dominación, pero estoy completamente de acuerdo con los 

verdaderos Hombres y sus ideas, aquellos que se dieron la oportunidad de mirar más allá 

del horizonte, y vieron que existían otros hombres que sufrían injustamente por la desidia 

del prójimo y de ellos mismos. Estos Hombres, Viryas sin saberlo, son los que forjarán un 

mundo mejor, y nada sucederá mientras usted y yo estemos aquí sentados hablando de 

utópicos mundos de luz, amor y paz, sentados debajo de un árbol. Este entrenamiento es 

para llegar a la acción como dije en su momento en estrategias de combate y luego en la 

https://detrasdeloaparente.com/2017/03/jdp_26/
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llamada. Ser responsables en pensamiento, palabras y actos es implicarse, es accionar, es 

decidirse a ser frío o caliente siendo tibio, es luchar desde el frente y no escondido en una 

trinchera segura de imaginación y utopías. 

No soy persona de sacar juicio de valor de otros, pues para ello se tiene que conocer el 

panorama completo y no una parcialidad acotada de su existencia, se tiene que ver más allá 

de lo aparente, y conocer al Ser y no al sujeto. Pero sé en cambio reconocer a aquellos, 

que, sin siquiera saberlo, forman parte de nuestras filas, cumpliendo un propósito para la 

libertad y el despertar que muchas veces no apreciamos, pues a nuestra acotada percepción 

son más los contra que los pro. En la historia del hombre fue tan importante Gandhi como 

Hitler, porque los dos cumplieron un propósito que sirvió para que sepamos que el 

movimiento del péndulo forma parte del mecanismo del reloj, y que éste es el instrumento 

que usa la creación para mostrarnos algo tan intangible como el tiempo y la eternidad y que 

todo forma parte de lo mismo. Sin embargo, adoramos a Gandhi y despreciamos a Hitler por 

nuestro acotado juicio de valor. De la misma manera, un personaje que trabaja y forma parte 

del poder, como lo fueron muchos militares, políticos, presidentes y hasta religiosos, nos 

muestra que existen Humanos que se hicieron responsables de sus pensamientos, palabras 

y actos para intentar cambiar el mundo, aportando acción y no reacción, y la acción 

consciente es estrategia, es saber estar entre el enemigo sin ser el enemigo, sumando de a 

poco acciones que favorezcan al prójimo, abriendo el camino para que otros lo recorran y 

terminen el trabajo que ellos empezaron, el trabajo de construir la nueva Matrix que será la 

realidad en el nuevo nivel del juego de la existencia. 

No se confundan, vivimos en esta realidad y tenemos que accionar en esta realidad, no me 

quedaré sentado debajo de un árbol criticando y esperando que todo suceda, por eso 

comunico lo que comunico, aportando un granito de lo que puedo, para construir la nueva 

realidad y que las generaciones venideras tengan un mundo mejor, aunque yo no pueda o 

llegue a disfrutarlo. Algunos apoyarán mi cruzada, otros la defenestrarán, pero equivocado 

o no en mis acciones e ideas, intento hacer algo para el prójimo dentro de esta realidad de 

desentendidos, mudos, sordos y ciegos. Así muchos personajes intentan, mal o bien hacer 

lo que pueden, hacer algo diferente para sacudirse a las alimañas que siempre nos 

manejaron, pero no es sencillo jugar y burlar al juego y sus reglas, todo es costo y beneficio, 

todo tiene un pago y hay que tributar de alguna manera, negociando con los dueños de esta 

realidad, entregando algo, a cambio de poder conseguir una pequeña prebenda para los 

demás, y así avanzar un casillero más hacia la libertad. La tilde de mi nick me recuerda ese 

pago, ese costo por mis pensamientos, palabras y acciones que diariamente 

tributo…”  FIJANDO POSTURAS 

En este espacio se habló de JFK, se habló de AH, se homenajeo a HRC, y ahora se hablará 

de JDP, pues es justo y necesario que así sea, porque la Humanidad es la virtud que une a 

https://detrasdeloaparente.com/2013/03/fijando-posturas/
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estos Hombres y deben ser reconocidos por ello. ¿Qué no se ha dicho ya de Juan Domingo 

Perón? Un sujeto controvertido como pocos, pues como todo aquel que abraza el camino 

de la Humanidad y de la consideración al prójimo, es amado y odiado, apoyado y proscrito, 

santificado y crucificado, pues mueven los extremos del péndulo del inconsciente colectivo 

de la humanidad de tal manera, que es inevitable que así suceda. Juan Domingo Perón llevó 

a la Argentina al mismo nivel de gloria que Adolf Hitler llevó a Alemania. Fue a mi parecer, 

el mayor exponente de Humanidad en Argentina, junto con Adolf Hitler en Europa, y su 

gobierno fue similar por no decir igual, que el tercer Reich alemán. Las similitudes entre un 

modelo y otro son indiscutiblemente sorprendentes, claro está que hay que conocerlas, y 

como la historia la escriben los que ganan, pues muy pocos la conocen, y los que la conocen 

callan por diplomacia y temor al castigo del sistema. 

Tanto Juan Domingo Perón como Adolf Hitler eran militares, y llegaron al gobierno por voto 

popular, siendo sus respectivos partidos políticos representantes de la clase trabajadora 

obrera. Perón con el Partido Laborista y Hitler con el Partido Nacionalsocialista Obrero 

Alemán. Perón adapta el modelo Nacionalsocialista de la Alemania de AH, y para evitar 

confrontaciones políticas internacionales con los ganadores, lo llama movimiento nacional 

justicialista. El modelo político y social argentino que se ejecutó a partir de 1946, fue el 

modelo político social alemán de 1933 a 1939 y ambos estaban basados en la tercera 

fuerza, la equilibrante, la fuerza generada por el espíritu colectivo de todo un pueblo.  

Si quiere saber cómo era la Alemania 

nacionalsocialista de AH de antes de la 

guerra, vea como fue la Argentina nacional 

justicialista de JDP, mismo programa social, 

mismo programa laboral, mismos beneficios 

obreros, mismo programa económico, mismo 

programa monetario, mismo programa de 

salud, mismo programa de educación, mismo 

programa de deportes, mismo programa de 

transporte, mismo programa militar, etc, etc, etc. No se puede amar a Perón y odiar a Hitler, 

no es coherente ni real que así sea. Aquellos que enarbolan la bandera justicialista o 

peronista y defenestran al nacionalsocialismo y a Adolf Hitler, traicionan a su pueblo 

ocultándole la verdad, no son más que sionistas disfrazados de peronistas para contaminar, 

desvirtuar y destruir por completo lo poco que queda de los valores Humanistas del NS de 

Hitler y del NJ de Perón, mostrando con su mano la “V” de victoria, mudra sionista de poder 

por separación*, símbolo disfrazado de “V” de Viva Perón (Heil Perón), cuando este jamás 

hizo esa seña o mudra ni tampoco su pueblo ante él. La “V” fue adoptada en la década del 

70 cuando el partido fue infiltrado por el sionismo judío internacional para generar las 

https://es.wikipedia.org/wiki/Partido_Laborista_(Argentina)
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condiciones sociopolíticas optimas, que dieron lugar al golpe de estado y la posterior 

dictadura militar de 1976. También la adoptó la nueva era como símbolo de paz o amor. La 

mudra «Victoria» utilizada por Winston Churchill le fue entregado por Aleister Crowley para 

contrarrestar el poder de Adolf Hitler y manipular al pueblo inglés, haciéndole creer que 

Alemania era el enemigo de Inglaterra y luego al pueblo alemán haciéndole creer que Adolf 

Hitler fue el enemigo de Alemania. 

Casualmente, o mejor dicho sincrónicamente, también las mujeres que acompañaron a 

ambos mandatarios en sus gobiernos, se llamaban Eva, y fueron las que manejaban la parte 

social de sus respectivas naciones. Eva Duarte por parte de Perón, y Eva Braun por parte 

de Hitler. Muy pocos saben que, gracias a la tecnología desarrollada por el programa 

espacial iniciado en la época de Juan Domingo Perón, el 23 de diciembre de 1969, Argentina 

se convirtió en el cuarto país en enviar un mono al espacio. Junto con otras grandes 

conquistas sociales y hazañas científicas, fueron la verdadera causa de que los poderes 

sionistas mundiales decidieran su destrucción, para que no alcanzara el lugar de potencia 

sudamericana a la cual se encaminaba y así borrar todo vestigio del nacionalsocialismo en 

el mundo, como lo hicieron con la cultura hiperbórea anteriormente. 

Hasta el día de hoy, se mantienen ocultos estos logros como 

tantos otros desarrollos tecnológicos, científicos, militares y 

sociales ejecutados por y para el pueblo de esa época, como 

la fabricación del primer avión a reacción de Latinoamérica y 

el noveno en todo el mundo, el Pulqui (I). Lamentablemente 

los ganadores no podían permitir que un Cuarto Reich se 

creara en Argentina, y decidieron derrocar a Juan Domingo 

Perón, proscribirlo y destruir como hicieron con AH y el NS, 

no sólo al Hombre y al partido e ideología que representaba, 

sino también a la Argentina toda, que hasta el día de hoy 

sufre las consecuencias de esa decisión de los judíos 

sionistas que hoy nos gobiernan. 

“No dejen que Argentina se convierta en potencia. Arrastrará tras ella a toda América 

Latina.  La estrategia es debilitar y corromper por dentro a la Argentina. Destruir sus 

industrias, sus fuerzas armadas, fomentar divisiones internas apoyando a bandos de 

derecha e izquierda, atacar su cultura en todos los medios, imponer dirigentes políticos 

que respondan a nuestro Imperio. Esto se logrará, gracias a la apatía del pueblo y a una 

democracia controlable donde sus representantes levantarán sus manos en masa en 

servir su misión. Hay que humillar a la Argentina”. (Winston Churchill Yalta 1945) 

https://es.wikipedia.org/wiki/Eva_Per%C3%B3n
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«La caída del tirano Perón en Argentina es la mejor reparación al orgullo del Imperio y 

tiene para mí tanta importancia como la victoria de la segunda guerra mundial, y las 

fuerzas del Imperio Inglés no le darán tregua, cuartel ni descanso en vida, ni tampoco 

después de muerto” (Winston Churchill Discurso en la Cámara de los Comunes 1955) 

“…la Argentina había demostrado ante el mundo su asombrosa capacidad con alto grado 

de desarrollo industrial y avanzada tecnología, exhibida tan solo con la construcción de 

un avión a reacción – el “Pulqui”- convirtiéndose así en líder del Tercer Mundo. Esto 

hacía que Argentina, con diez años más de gobierno peronista se convertiría en el líder 

industrial de Iberoamérica, por ese motivo era necesario su derrocamiento. Si Argentina 

mantuvo, aun así, su alto nivel de industrialización, eso fue debido a las políticas 

desarrolladas en todos los órdenes por el gobierno del Gral. Perón…” (Lyndon La 

Rouche del libro “Argentina, Polo Industrial de Iberoamérica” – Edición 1989) 

Esta historia, tendría que formar parte de la enseñanza en las escuelas, pero siguen 

ocultándola igual que tantas otras. Quizás, algún día, la historia la escriban también los 

perdedores y entonces la realidad sería otra, o por lo menos, más justa.  

 

* El mudra Victoria se hace doblando los dedos anular y meñique sobre la palma de la 

mano, y manteniendo estos unidos o sujetados al pulgar. Los dedos índice y medio se 

extienden hacia arriba, y se separan lo más posible entre sí. Los dedos anular y meñique 

inclinados sobre la palma representan al pueblo arrodillado ante el estado, representado por 

el pulgar que simula apoyar y cuidar a su pueblo, siendo su verdadera misión oprimirlo y 

subyugarlo al interés sionista del gobierno de turno. Los dedos índice y medio extendidos y 

separados, representan la división de poderes que maneja el sionismo judío para manipular 

al pueblo y al mismo estado. Finalmente, el mudra significa: “Victoria sobre el pueblo y el 
enemigo, por división o separación”. Divide y vencerás. 

Juan Domingo Perón rechazó ingresar a una logia masónica nacionalista con un grado 

honorario 33 de poder, el ofrecimiento fue de la Logia Lautaro. También rechazó el mismo 

ofrecimiento de una logia masónica illuminati, la Propaganda Due, conocida como P2 y eligió 

una tercera alternativa, fundar su propia logia, el GOU, como AH hizo en su momento con 

la sociedad Thule, donde fue iniciado al conocimiento esotérico, igual que JDP en su 

https://es.wikipedia.org/wiki/Logia_Lautaro
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momento lo fue.  Como ven las similitudes son muchas e innegables, a tal punto, que la 

Argentina fue la elegida por el tercer Reich como territorio alternativo para refugiarse luego 

de la segunda guerra, siendo el lugar donde Adolf Hitler y muchos otros oficiales vivieron 

ocultos hasta su partida. 

Hoy día, aún la vieja guardia NS espera el momento apropiado de la historia, donde puedan 

retomar ese nacional justicialismo verdadero, libre y justo, del General Juan Domingo Perón 

que continuó el legado de Adolf Hitler, un AH refugiado en la Patagonia hasta su partida, 

disfrutando de un gobierno nacional socialista argentino, como el que soñó para Alemania, 

y del que disfrutó antes de la guerra en sus años de triunfo y gloria junto al pueblo alemán.   

 

 

Nota: 

Las referencias externas a Wikipedia son informativas y no son completamente precisas y 

valederas, se recomienda tomar con precaución y discernir. También recomiendo el 

visionado del video, es largo, pero vale la pena.  
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31. PANDORA 
 

4 de abril de 2017, 16:01 

 

En la mitología griega, Pandora fue la primera mujer, hecha por Hefesto (dios griego del 

fuego y la forja) debido a una orden de Zeus, después de que Prometeo, yendo en contra 

de su voluntad, le otorgara el don del fuego a la humanidad… Hesíodo (poeta y filosofo de 

la antigua Grecia) indica en su obra «Trabajos y días», que los hombres habían vivido hasta 

entonces libres de fatigas y enfermedades, pero Pandora abrió un ánfora (la caja de 

Pandora) que contenía todos los males, liberando todas las desgracias humanas. El ánfora 

se cerró justo antes de que la esperanza fuera liberada. Otras versiones del mito relatan que 

en realidad la jarra contenía bienes y no males. La apertura de la jarra ocasionó que los 

bienes volaran regresando a las mansiones de los dioses, sustrayéndose de la vida de los 

hombres, que en adelante solo viven afligidos por males. Lo único que pudieron conservar 

de aquellos bienes es la esperanza. Wiki 

La esperanza es el estado, sentimiento o emoción en el cual se cree que aquello que uno 

desea o pretende es posible. Ya sea a partir de un sustento lógico o en base a la fe religiosa 

o creencias más esotéricas y espirituales. Quien tiene esperanza considera que puede 

conseguir algo o alcanzar un determinado logro que hasta ahora le es inalcanzable. Es el 

esperar algo por venir que cubra un deseo, necesidad o expectativa. Dicen que la esperanza 

es lo último que se pierde, y esto concuerda con lo único conservado dentro de la caja de 

Pandora, pues quedó dentro de ella sin escapar, representando este ánfora o caja lo que 

guarda u oculta las miserias y virtudes del hombre y de la humanidad toda. 

Pandora tiene una gran similitud con otros mitos, leyendas e historias, donde se le entrega 

algo a los mortales que enfurece a los dioses, siendo los mortales castigados por el solo 

hecho de aceptar el regalo de un dios o semidiós. Aun siendo nosotros los damnificados por 

el acto, nos convierten en acusados y culpables cayendo la condena sobre nuestros 

hombros, cosa habitual en el accionar de los dioses, semidioses o aquellos que se creen 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/pandora/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/pandora/
https://es.wikipedia.org/wiki/Pandora


96 
 

superiores, como la misma justicia cabalista, que muchas veces termina condenando al 

inocente y exonerando al culpable, siendo esta justicia, la herramienta del mismo demonio. 

“De joven, en la pre-adolescencia y la adolescencia, solía escuchar largas charlas y debates 

sobre el espíritu y el alma que mis parientes sostenían en la cocina de casa después de 

cenar, que se extendían hasta altas horas de la noche. El espíritu y el alma desde el punto 

de vista de la religión, del agnosticismo, desde el ocultismo, el esoterismo, de las escuelas 

iniciáticas rosacruces, masónicas, cabalísticas, pitagóricas, que si eran lo mismo, que si 

eran cosas diferentes, la interpretación de uno, la del otro, e infinidad de deducciones y 

visiones más, donde la intuición y la razón danzaban juntas intentando comprender, pero 

nunca se llegaba a un acuerdo, a una conclusión final y consensuada de qué era el espíritu 

y el alma…” CERRANDO EL TEMA 

“El ser no se encuentra en el cuerpo, el espíritu es el enlace con la materia, a través del 

centro espiritual, y el alma es el enlace del espíritu con la personalidad o «yo», a través del 

centro emocional…” EL ÁRBOL DE LA VIDA 

“La mayoría de las unidades de carbono funcionan con esta energía, algunas a tal punto 

que no tienen el cuerpo de enlace espíritu del ser con la materia, tienen sólo el cuerpo de 

enlace alma, que al faltar el espíritu, enlaza directamente entre el centro emocional y el ego 

o personalidad, no teniendo ninguna posibilidad de conexión con el ser, hasta que no logre 

el cuerpo espiritual…” LOS BUSCADORES DE LA MENTIRA  

“La forma energética de la unidad de carbono sigue una línea descendente que comienza 

en la creación y termina en el cuerpo físico, esto se define como “línea de creación” (octava 

descendente), y se puede resumir en lo general como (Logos → creación → universo → ser 

→ espíritu → alma → cuerpo físico), el espíritu y el alma como dije anteriormente son 

cuerpos de enlace. Todos los seres vivientes tienen alma, pero no todos tienen espíritu, éste 

está directamente relacionado con la consciencia del ser. El espíritu se forma y se otorga 

por derecho divino, el alma se obtiene por derecho de vida…” LA UNIDAD DE CARBONO  

El cuerpo de enlace alma no solo cumple la función de enlace entre el centro emocional y 

el ego o personalidad virtual, sino que también es depositaria de información emocional 

invaluable, convirtiéndose así en un ánfora de dones y miserias, bienes y males, ángeles y 

demonios de nuestro interior. El alma es la caja de pandora, y Pandora es 

nuestra EVA interior “la energía del grial omnisciente de un espíritu consciente de sí mismo 

a través del amor” que protege el ánfora del alma para que esta no sea profanada, robada 

o abierta por nadie antes de tiempo. 

En el ritual de la eucaristía o primera comunión se concluye o finaliza un ritual que comenzó 

con el bautismo. La liturgia de la eucaristía dice entre otras muchas cosas: 

https://detrasdeloaparente.com/2013/06/cerrando-el-tema/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/el-arbol-de-la-vida/
https://detrasdeloaparente.com/2011/04/los-buscadores-de-la-mentira/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/la-unidad-de-carbono/
https://detrasdeloaparente.com/2011/10/la-esfera-de-consciencia/
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“S: En este día se han reunido aquí sus papás, sus hermanos, sus padrinos, parientes 

y amigos para orar y dar gracias y alabanzas a Dios y para participar del Sacrificio de 

Cristo que nos alimenta espiritualmente y nos da la vida eterna… Señor, tú que 

recibiste con especial cariño a cuantos niños se acercaban a Ti, recibe con bondad 

la sencillez de estos hijos tuyos que vienen por primera vez a recibir Tu cuerpo y Tu 

Sangre… 

S: Oremos hermanos, para que este sacrificio, mío y de ustedes, sea agradable a 

Dios Padre Todopoderoso.” 

Este rito tiene algunas palabras y frases clave que esconden el contrato con Jehova 

Baphomet, contrato que se sella al tomar la eucaristía, firmando así el pacto donde se 

entrega el alma a cambio de la tutela de la iglesia de por vida, siendo también dueña y 

señora de su persona física, mediante las leyes marítimas de las letras mayúsculas. 

Mediante el sacrificio de Cristo comiendo su cuerpo y bebiendo su sangre, se sella el 

acuerdo donde usted le entrega el alma a Jehová (el demonio), alma que este toma en el 

momento de su partida mediante la extremaunción, donde la iglesia viene a cobrar en el 

nombre de Jehova, el contrato que usted firmó en su niñez 

Desde dentro de la caja puede resultar confuso, antagónico y hasta incomprensible que 

Pandora sea EVA y el alma el ánfora, pero desde fuera de esta es completamente lógico y 

coherente. Recordemos que EVA es una triada compuesta por Ego-Vril-Amor, el Ego del 

Ser, el Vril del Espíritu y el Amor del DO. Esta combinación de energías forma “la energía 

del grial omnisciente de un espíritu consciente de sí mismo a través del amor” o dicho más 

sencillo y comprensible, forma la Consciencia del Ser. Esta Consciencia es la que cuida y 

resguarda el ánfora (alma) abriéndola cuando es necesario y cerrándola cuando el propósito 

por el que fue abierta se cumple. Si el ánfora nunca se abriera, los ángeles y demonios no 

serían expuestos y no tendríamos la oportunidad de conocernos, seriamos simples 

maquinas, perros que no saben que son perros. 

Solo EVA puede manejar el alma con coherencia, responsabilidad e impecabilidad, si esta 

no es manejada y resguardada por EVA, se desatan todas las penurias cada vez que es 

abierta o profanada por la consciencia artificial, que resulta ser la inconsciencia del ego. 

Nuestra efusiva personalidad virtual es tan peligrosa para el alma, como el mismo rito de la 

eucaristía, pues ambas terminas fagocitando su contenido para satisfacer sus morbosos 

deseos. 

Dentro del alma hay una energía que nunca es liberada, pero tampoco retenida, pues es la 

energía que equilibra el ánfora, esa energía es la esperanza, mejor llamada FE (Frecuencia 

Energética) que nos conecta con lo posible y con lo imposible, manteniendo a la maquina 

siempre con una intención y propósito activo en un objetivo, aunque este sea un objetivo 
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imaginario, el propósito es real, pues es la única manera de que la maquina tenga una razón 

de ser y existir, sintiéndose valedera y con un objetivo final a lograr, sea el que sea ese 

objetivo mantiene activa también la esperanza, siendo finalmente un ciclo cerrado, donde la 

esperanza y el objetivo a lograr se alimentan mutuamente. Cuando la energía de la 

esperanza se apaga (escapa), el alma queda totalmente vacía, y la existencia termina. Un 

alma sin esperanza, es un alma marchita, sin intención ni propósito en esta existencia. He 

visto muchos soñando la peor de las pesadillas, la pesadilla del hombre muerto que sueña 

que está vivo sin moverse de su tumba. 

«Señor, permíteme ir primero a enterrar a mi padre». Pero Jesús le respondió: «Tú, sígueme 

y deja que los muertos entierren a sus muertos»…¿Continuará? 
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32. NO PODRÁN 
 

9 de abril de 2017, 13:09 

 

Desde hace tiempo DDLA y sus miembros vienen sufriendo una brutal agresión, censura y 

ataque de parte del sistema y de aquellos que consciente o inconscientemente lo alimentan 

y defienden. Facebook es una plataforma sionista que utilizamos como herramienta de 

difusión y entrenamiento. De un tiempo a esta parte los ataques del sistema de facebook 

son brutales, cierre de cuentas, bloqueos, penalizaciones, eliminación de post e imágenes, 

falsas denuncias, etc, atacando a todo aquel que no sea acorde a su política de silencio, 

engaño y manipulación. Como no pudieron acallar todas las voces de DDLA, facebook optó 

directamente por censurar la fuente de la información y así impedir cualquier publicación en 

su plataforma que haga referencia al blog, considerando a DDLA como un “sitio malicioso”. 

Como siempre ha hecho, DDLA utiliza esa energía del enemigo a su favor, y termina de una 

u otra manera revirtiendo el efecto y fortaleciendo nuestras defensas. No podrán acallarnos 

ni detenernos, renaceremos como el Ave Fénix una y otra vez de entre nuestras propias 

cenizas, porque el Dragón no vino a negociar, sino a ejecutar, y ejecutar es lo que haremos 

triplicando la apuesta y venciendo al sistema que nos oprime y censura. NO PODRÁN 

EDITORIAL DDLA DEL ARTÍCULO “EL SISTEMA” 

DDLA fue siempre bastante diplomático salvo en determinadas ocasiones como en «Fijando 

Posturas» y algún otro artículo donde plantó bandera, pero desde ahora, las cosas 

cambiarán rotundamente. No me gusta la palabra oposición, prefiero la palabra 

RESISTENCIA, por eso seremos la Resistencia Consciente, resistiendo al sistema 

sionista/cabalista que nos somete y defendiendo la Humanidad del Ser Humano en este 

bendito planeta, combatiendo a la Bestia y los demonios ahí donde los encontremos. 

Este es el momento justo para que se apee de este navío todo aquel que no quiera 

comprometerse o que prefiera la segura apatía del burgués, pues DDLA marcará su postura 

de forma radical, y las consecuencias pueden ser fuertes para todo aquel que se 

comprometa a resistir y enfrentar al sistema. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/no-podran/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/no-podran/
https://detrasdeloaparente.com/2012/10/facebook/
https://detrasdeloaparente.com/2015/12/el-sistema/
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Tendremos una participación de «Resistencia Activa» bien definida. DDLA no tiene 

inclinación política alguna, pero si tiene una postura ideológica sumamente marcada, que 

es la postura ideológica del Dragón que no vino a negociar, sino que vino a ejecutar. Por 

consiguiente, DDLA condenará todo aquello que vaya en contra de esa ideología y apoyará 

todo aquello que la favorezca, sea de izquierda, centro, derecha o del color político, o social 

que sea. No hay actualmente ningún dirigente, partido o ideología que sea 100% acorde al 

Dragón, pues estamos en una sociedad cabalista supeditados a sus reglas, pero hay 

quienes favorecen un poco más que otros la implementación de su arquetipo por sus 

políticas y acciones. 

DDLA no es un espacio políjusticracico, no es un lugar de debates y pasiones particulares, 

no le interesa defender mezquinas posturas partidarias o intereses personales, no le 

interesan los sujetos de esas posturas e intereses, sino los objetos de las ideologías que 

representan. 

No negociaremos ni participaremos por inacción u omisión con los planes de los demonios 

y los esbirros de los demonios y la Bestia. Hoy comienza la Resistencia Activa, estaremos 

conquistando EM mental de la Humanidad, y cada centímetro reconquistado, será espacio 

matricial para la expansión de la consciencia del Ser Humano Verdadero, Libre y Justo. 

Creo que algunos subestiman a DDLA, desconocen que somos la parte visible de algo 

mucho mayor, cumpliendo una función en el gran diseño, somos engranajes de una 

maquinaria superior, cada uno cumpliendo su rol y todos funcionando impecablemente para 

que el otro funcione y la totalidad de la máquina se manifieste. La sumatoria de las partes 

hace a la totalidad, nunca es al revés. DDLA y sus miembros no se venden al mejor postor, 

DDLA no negocia con nadie, DDLA acepta aliados que se sumen en intención y propósito, 

pero no busca ni necesita socios porque ya los tiene. Sepan que NO SOMOS 

CORRUPTIBLES O MANIPULABLES, y tampoco cedemos a tentaciones egoicas de dinero, 

fama y protagonismo. Para el que le calce el guante, DDLA tiene mil ojos y nada se le 

escapa. 

Fuimos entrenados por los MS y el Dragón y aunque existimos en este mundo, no 

pertenecemos a este mundo, por ello siempre estamos un par de octavas por delante de 

todo acontecimiento, así que no hay forma de penetrar nuestras defensas ni truco que lo 

logre. Somos un todo impenetrable pues sus componentes trabajan desde la Anarquía del 

Ser y no desde la conveniencia del ego. Sus caras visibles, aquellos que nos representan 

públicamente, cumplen el rol que les toca, como yo cumplo el mío desde el anonimato 

entregando la información y el conocimiento que ellos difunden, no se confundan, nadie es 

mejor que otro ni nadie supera a nadie, esto no es una competencia de egos, sino una 
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“Asociación” de Seres cuyo único objetivo final es la expansión de la consciencia para la 

liberación de la Humanidad. 

Por cada paso dado, los MS y el Dragón limpiarán y afianzarán el terreno para que nuestro 

avance no se detenga. Sacarán escollos, facilitarán herramientas y otorgarán oportunidades 

para que el futuro que existe y ya pasó, se convierta en nuestro presente y única realidad, 

consiguiendo así, la victoria final de la Humanidad sobre el sistema y la total liberación de 

esta matrix cabalista que nos somete. 

.º. ¡¡Que Así Sea, Así Es y Así Será!! .º.  

Morféo de Gea 
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33. EDITORIAL 
 

10 de abril de 2017, 19:00  

 

La próxima película documental A.D.O.L.F no tendrá evento premier presentación, pues se 

entregará en capítulos semanales en formato miniserie. Sabemos lo conflictivo que resulta 

tratar el tema de AH y el NS, por tal motivo no organizaremos presentaciones públicas, 

ponencias o charlas como sucedió con las películas anteriores, a no ser que, se nos solicite 

que lo hagamos. Cada uno es libre de creer lo que cuenta la historia oficial, o darse la 

oportunidad de escuchar otra campana del pueblo, para que le sirva como punto de 

referencia, comparación y guía entre lo que cree creer, y lo que siente realmente. 

Sé que algunos dudan sobre este proyecto, temerosos de algo que sobrepasa su 

«diplomático compromiso» de apoyo al propósito de DDLA y del Dragón, pues el solo hecho 

de enfrentar la posibilidad de que AH y el NS no sea lo que le contaron, y las posibles 

consecuencias de exponer públicamente el tema, inclina la balanza hacia el lado de la 

«segura cobardía» de aquellos que no pueden enfrentar la verdad, y prefieren no mojarse 

los pies cuando hay que cruzar el río para alzar la bandera de la verdad, libertad y justicia, 

tomando y recuperando así el territorio que nos arrebataron. 

DDLA no va a exigirle a nadie que acompañe esta cruzada, este proyecto es de motus propio 

de cada uno por sentires e ideales profundos, por misión de existencia, por espíritu y honor, 

por convicciones, por creencias y certezas, así que siéntanse libres de hacer lo que gusten. 

No necesitamos explicaciones del porque no acompañan la totalidad del propósito de DDLA 

y solo acompañan aquellos proyectos que no los comprometen en lo personal, pues DDLA 

y este Administrador ya saben quién es quién en este juego, quienes son lugartenientes y 

valientes guerreros enfrentando al sistema, y a quienes la prudencia y el miedo los detienen, 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/editorial/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/editorial/
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logrando que solo miren por la mirilla segura de la cobardía, como se libra la batalla final 

que los liberará de la opresión de los demonios. 

DDLA y este Administrador no perseguimos fanatismos, no defendemos sujetos (personas), 

pero si objetos (ideas) que son justos para la Humanidad. Comprometerse desde la lealtad 

a una idea, a un propósito, a un sentir, no es fácil, pues hacer lo que se debe hacer sin 

acobardarse por las consecuencias, es trabajo para Seres que saben que no son lo que 

refleja el espejo de los otros, sino lo que refleja el espejo de sus propios actos, de su 

coherencia, de su valor y de su honor, pues la vida no se limita a una existencia perecedera 

y cobarde, sino a una existencia eterna y heroica más allá de esta realidad. También sé que 

las aguas se separan en puntos de inflexión como este, donde se pone a prueba el 

verdadero compromiso con el propósito y la misión, creando amigos y enemigos de uno y 

otro lado de los ideales que defendemos y nos impulsan, pero también sé que los que ponen 

el pecho en cada batalla, no temen las consecuencias de sus actos, pues han aceptado la 

responsabilidad de su existencia con Honor, Valor y Amor, y saben que el universo siempre 

equilibrará la ecuación a su favor cuando la causa es justa y el espíritu sincero. 

¿Quién crea la realidad? Quien acciona. ¿Quién crea el futuro? Quien acciona. ¿Quién 

acciona? El que cree en una idea y defiende un sentir. ¿Cómo se logra? Accionando con 

una intención y propósito claro hacia un objetivo certero. Eso estamos haciendo en DDLA, 

creando una realidad, creando un futuro para una Humanidad Verdadera, Libre y Justa 

donde nuestras generaciones venideras puedan existir en Luz, Amor y Paz. Si quiere 

participar, participe, si no, mire por la mirilla segura de la cobardía, y salga a disfrutar lo 

logrado cuando todo termine y la Humanidad del Dragón reine finalmente en esta bendita 

tierra. Somos Dragón, somos Legión, somos DDLA y seguiremos accionando.   
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34. DDLA Tv 5×01 - Amor y miedo 
 

13 de abril de 2017, 2:04 

DDLA TV 5X01 AMOR Y MIEDO 

• https://superocho.org/watch/gdsuX7lDX1QKcYi 

Tras una larga ausencia y a pesar de la censura la espera a terminado, con este episodio 

damos por iniciada nuestra quinta temporada en la que DDLA Tv tratará de romper las 

fronteras de la mente. 

Con un cambio de locaciones, novedades y ajustes en las secciones, este primer capítulo 

se centrará en el amor y el miedo de las cuales ya hemos hablado pero sin embargo su 

importancia es tal que son las principales energías que moldean nuestra vida. 

Lo invitamos una vez más a que nos acompañe y que descubra lo que se esconde detrás 

de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre dos energías muy poderosas el amor y el miedo. 

• Estrenamos una sección llamada A solas con… en la que Morféo de Gea se 

entrevistará con varios personajes, en esta ocasión con el Papa Francisco. 

• David Topí en Selecciones con Topi nos hablará acerca de los conceptos del amor 

y el miedo. 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio nos compartirán sus reflexiones acerca 

del amor y el miedo. 

• En su sección La otra historia José también nos dará su particular visión acerca del 

amor y del miedo. Además comenzará una nueva etapa en la que se hará un trabajo 

complicado, un trabajo iniciático: los 12 escalones de Heracles presentados en LOH. 

• Oscar Soac al igual que José se ha propuesto recorrer los doce escalones de 

Heracles y compartiendo sus experiencias, hoy se presenta la sección Los doce 
escalones . 

• En la sección de El poder de la palabra Ángel Hidalgo nos comparte una nueva 

entrega que lleva por título Del miedo al amor... 

• Para finalizar este episodio tenemos a las Crónicas del Dragón antes conocidas 

como Crónicas Q donde David nos presenta información transmitida por los MS el 

29 de Mayo de 2016. 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x01-amor-y-miedo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x01-amor-y-miedo/
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https://superocho.org/watch/gdsuX7lDX1QKcYi
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Secciones: 

• El poder de la palabra 5×01 – Del miedo al amor 

• La otra historia 5×01 – Amor y miedo/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

A solas con 

• A solas con 

Selecciones con Topí 

• El arma secreta 

• El mal y el miedo 

• Seccionando energías 

• Hidrógenos 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 1 Miedo/Amor (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 1 Miedo/Amor (Ivoox) 

• La tercera alternativa 

• Acción y reacción 

La otra historia 

• Alquimia sagrada 

• La cábala, hiperbórea y el dragón 

• Los hijos de las sombras 

• El gobierno secreto 

• Selecciones 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/29 de Mayo de 2016 
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35. El poder de la palabra 5×01 
Del miedo al amor 

 

13 de abril de 2017, 2:05 

 

DEL MIEDO AL AMOR 

Desde pequeños crecimos influenciados por el miedo. Nos decían lo que se podía o no se 

podía hacer, tocar, mirar, decir, sentir o pensar, a menudo bajo la consigna y amenaza de 

que nos podía pasar algo malo si no hacemos caso, si no obedecemos. 

Así fuimos creciendo coartados con las normas de la moral, de lo políticamente correcto, de 

lo socialmente aceptado, cuando inconscientemente buscábamos reconocimiento y 

aceptación de los demás. El miedo entonces infectó todo nuestro sistema por el temor al 

rechazo, a la burla o a las consecuencia de incumplir las normas. 

Todos hemos sentido miedo alguna vez y sabemos cómo nos resta energía, lo pasamos 

mal, nos sentimos incapaces de la acción necesaria para saltar obstáculos, para superar 

problemas, para trascender nuestras limitaciones. El miedo nos incapacita, nos inmoviliza, 

nos somete a un estado de apocamiento donde aceptamos el rol de víctimas, de ovejas 

obedientes temerosas de salirse del rebaño. 

Por esta razón el sistema actual promueve el estado del miedo, lo propaga, lo alimenta, lo 

perpetúa y difunden con sus medios de comunicación, sus crisis, sus guerras, sus políticas 

y sus enfermedades, que terminamos haciendo nuestras. 

Nos dividen para que no podamos construir nada juntos, nos encapsulan para que estemos 

aislados del resto por nuestros miedos, nos programan con falsos preceptos de libertad y 

de justicia, y nos dan píldoras de entretenimiento para anestesiar el dolor de la soledad y la 

incomprensión, con la televisión, con las modas, con el fútbol, con el sexo, con las drogas y 

con películas de violencia, de romanticismo y de futuros de guerras y galaxias lejanas. 

Quien haya podido experimentar un atisbo del verdadero Amor, aunque sea a su propio hijo, 

sabe lo que se siente cuando se antepone el bien de los demás al de uno mismo, como dar, 

ayudar y compartir se convierte en satisfacción y alegría; sabe que esa energía te llena por 

entero y se desborda queriendo abarcarlo todo, te sientes más fuerte, más capaz de grandes 

acciones que hasta a ti te sorprenden. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-501-del-miedo-al/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-501-del-miedo-al/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-501-del-miedo-al/
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Recuerdo que alguien que era padre por primera vez se preguntaba cómo hacer para criar 

lo mejor posible a su hijo, qué darle, cómo atenderle, para que creciera sano y feliz. Entonces 

alguien, su propia madre, le dijo que no se complicara, que no pensara en juguetes y 

comodidades, que los hijos se crían con Amor. 

El miedo es el agente más eficaz que nos divide y destruye, pues lo más digno y preciado 

que posee el ser humano es su contrario, es el Amor verdadero, es nuestra capacidad de 

sentir lo que siente el otro, es la ayuda y la cooperación mutua, es el Espíritu colectivo que 

reúne la fuerza para traspasar las fronteras y forjarse su propio camino como Humanidad 

libre, justa y verdadera. 

Es el miedo la raíz de todo, porque… ¿cómo alguien que vive en el miedo y en la indefensión 

puede amar a los demás, si ni siquiera se ama a sí mismo?… Para amarnos tenemos que 

perdonarnos por nuestra inconsciencia y afrontar la existencia siendo íntegros y coherentes, 

de acuerdo a nuestros ideales, con respeto a nuestros principios y valores, de libertad, de 

paz y de justicia. Solo así podemos respetarnos y amarnos a nosotros mismos, viviendo 

fuera del miedo, para poder amar a los demás y dejar de ser simples marionetas 

manipuladas, apocadas y miedosas, para forjar el mundo que queremos, el que nos 

habremos merecido. 

Si hay algún termómetro capaz de definir lo que significa “Humanidad”, es la capacidad de 

amar a sus semejantes, pues quien ama sabe ponerse en su lugar, le respeta, y le tiene la 

necesaria consideración para no desearle ningún mal. Antes bien, le comprende, empatiza 

con él, y procura su bienestar, pues sabe, en lo profundo del corazón, que su propio bien es 

el de bien de todos y que el bien de todos es también el suyo. 

Ángel .º. 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×01 – Amor y miedo 
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36. La otra historia 5×01 
Amor y miedo / 12 escalones 

 

13 de abril de 2017, 2:06 

 

AMOR Y MIEDO 

«Podemos enfrentar nuestros miedos desde la consciencia y una vez superado, 
destilar la demanda de esa energía en alquimia de A.M.O.R».  

(Joseph M. Duval, Escritor y deportista) 

Bienvenidos a la 5º temporada en DDLA TV donde juntos, vamos a «Romper las fronteras 

de nuestra propia mente» para lograr, dar un paso más hacia la Libertad de una Humanidad 

que no reside en sus Leyes, gobiernos o religiones sino que está, en cada uno de nosotros. 

Amor y Miedo son una dualidad, la cara y cruz de nuestra especie humana. Al A.M.O.R si 

recuerdan, le dedicamos un programa en una de las anteriores temporadas y para hacerles 

memoria, se explicó desde su verdadera esencia como Amplitud Modulada de Onda de 

Resonancia. Esta definición de siglas no es porque a DDLA le convenga inventarla para 

justificar un interés sino todo lo contrario; A.M.O.R es la mayor energía que existe en la 

Creación, pues la luz en nuestro universo dual y de la materia, representa el estado más 

alto de energía al que puede vibrar esta misma. 

Si recuerdan, y despejando dudas decíamos que una piedra, es también energía vibrando 

a la frecuencia más baja, así que para no dejar cabos sueltos, les explicamos que A.M.O.R 

es etimológicamente oriundo del latín y como tal, no existía en otras lenguas como la sajona 

por ejemplo. Esta es pues la verdadera esencia de que es A.M.O.R y por consiguiente, es 

normal que ahora cualquiera de ustedes se pregunte, como se ha denigrado, tergiversado 

y confundido tanto el término pues el amor, lo conocemos una acción afectiva, de 

sentimiento, de cariño, pasión, de ser amoroso, derecho a roce etc. 

Cuando Jehová/Yhavé entregó a Moisés parte del código de algoritmos que manejan la 

realidad, un gran trabajo tenía por delante esa pequeña fracción del pueblo elegido que 

termina hoy después de más de 3000 años de sometimiento, donde barrieron la primera 

línea de conocimiento entregada a la Humanidad; la Hiperbórea y en su lugar, implantaron 

la segunda del falso dios Yhavé conocida como la Khabala. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-501-amor-y-miedo-12/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-501-amor-y-miedo-12/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-501-amor-y-miedo-12/
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Todas las guerras acaecidas en la historia de la humanidad, cruzadas, evangelización, la 

sangrienta inquisición, etc... todas fueron santas a excepción de la 2º Guerra Mundial, que 

fue por la liberación de la humanidad pero cuya verdad, fue tergiversada una vez más por 

los vencedores que la han contado como les convino e interesó. 

Pero sigamos pues no es el tema y verán porque antes hablé del Miedo. Este es alimento 

de las sombras a las que no sirve cualquier tipo de miedo, del mismo modo que a cualquiera 

de nosotros no nos sabe igual un bistec de ternera que una hamburguesa a de pollo. Verán, 

el miedo sabroso y festín de estas entidades es una energía que destilamos como máquinas 

biológicas, a partir de una alquimia procedente de un acto consciente en su preferencia (el 

bistec) y la inconsciencia (la hamburguesa de pollo. El proceso alquímico del miedo que 

elaboramos cada uno, comienza por el centro de control instintivo a partir de los estímulos 

que recibimos del entorno. 

A su vez el miedo va aderezado con la baja frecuencia que acompaña al mal para de este 

modo, generar los temores que luego procesarán el centro emocional e intelectual para 

concluir con la alquimia del miedo. A su vez, esa fracción reducida del pueblo elegido al 

servicio de Yhavé, antes el Gran Sanedrín, luego la Iglesia Católica y ahora en su 

decadencia el sionismo, necesitan un remedio para que esos pocos, gobiernen, sometan y 

obedezca la gran masa, pasa por implantar en cada uno de nosotros un estado de vibración 

en el que reine la baja frecuencia que nos maleables, manipulables, débiles y nos aboca a 

la soledad. 

Miren, Cada uno de nosotros tenemos un libre albedrío “acotado”, que al menos, nos permite 

en cada situación, enfrentarnos al miedo sometiéndonos a él y su oscurantismo por medio 

de los 4 paradigmas conocidos y sus arquetipos, como leyes a mansalva para sembrar caos, 

fraccionar la unidad familiar donde el individuo tiene apoyo y cobijo o vendiéndonos una 

estúpida sociedad basada en la competitividad de tiburones donde según lo que uno posee, 

tanto vale. 

La Nueva Humanidad bien merece una sociedad donde reine la cooperación frente a la 

voraz competitividad, el A.M.O.R al prójimo al egoísmo, el respeto ante dominio siendo 

enfrentarnos al miedo, el trabajo a lidiar en cada uno. 

12 escalones 

Les decía al comienzo que esta temporada, romperemos los límites y de la mente y las 

ataduras. Pues bien, junto con Oscar Soac, LOH y un servidor, hará también los 12 trabajos 

de Heracles pues corresponden al camino de accionar y trabajar la coherencia de principio 

a fin. Este acto no debe interpretarse como una muestra de hombría, o un castigo y 

humillación para sensibilizar a cada uno de ustedes sacando a palestra mis miserias. 
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Todo lo contrario, deben entenderlo como un ejercicio particular cuyo objetivo es activar la 

voluntad en mi persona, en apoyo de un propósito, para que concluya correctamente la 

misión particular en una acción que sumará al consciente colectivo que construimos en la 

nueva Gea y Humanidad futura del Dragón. 

1.- Matar al León de Nemea y despojarle de su piel. 

Este primer trabajo de Heracles es precisamente una referencia , vencer el miedo. No soy 

perfecto aunque para muchos pueda parecerlo, bien sea por la seguridad de lo que cuento 

o de lo que escribo. Tengo muchos defectos por pulir en esta existencia y un ego 

protagónico, que reconozco se asoma cuando tiene oportunidad. 

Confieso que tengo miedo, sí, tengo miedo, a lo que me pueda pasar por el papel de 

mensajero y es por lo cubro mi nombre tras un Nick aunque no oculte mi imagen. Además 

no se crean, tengo un master en errores que no se lo salta un caballo y que hoy, suma más 

que limpia. Siento abatimiento e impotencia al ver que mi trabajo particular y modo de 

proyectar realidad no se entiende ni llega a mi círculo de influencia más cercano, la familia. 

Cada vez me cuesta más entenderme con los planteamientos mundanos del inconsciente 

colectivo y cuando interactúo, me toman por un listillo arrogante que parece estar por encima 

del bien y del mal. Esto créanme, es algo que me lleva a un aislamiento y en ocasiones me 

limito a escuchar. Pero ya me advirtió una compañera de tránsito sobre este sentir, 

diciéndome que el camino del buscador/encontrador es solitario pese a que uno recorra sus 

senderos en compañía de una buena camaradas afín, pero aun así, cada paso, sensación, 

pensamiento etc… es parte del trabajo y está en cada uno, el trabajo de aprender a freír su 

propio huevo. 

Duele ver a los cercanos imbuidos en una “h”umanidad decrépita en la que sus leyes 

premian al delincuente y castigan al débil, el dinero es una atadura y presa de los deseo 

siendo ya el colmo, que su propia corrupción, tenga una explicación que se admite. Cada 

día entregamos lo más preciado de existir; nuestro tiempo. Olvidamos que detrás de cada 

acto, es el instante presente el que otorga el sabor de cada resultado producto del 

aprendizaje, sin ser importante, si el fruto obtenido tiene la etiqueta de gusto o disgusto pues 

lo importante fue haberlo acometido. 

Hoy ante ustedes, digo adiós al miedo públicamente y en este acto de sinceridad conmigo 

mismo, me perdono por todos mis errores y desde mañana, pido al “Do”, a mis Protectores 

y Guías, que protejan en cada paso del camino e iluminen con la serenidad y claridad de 

ideas, de cada ecuación de decisión que tenga que afrontar durante el resto de mi 

existencia. 

José de Aetamira/MAYODEL68 
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Programa completo 

• DDLA Tv 5×01 – Amor y miedo 
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37. CONCLUSIONES FINALES 
 

14 de abril de 2017, 16:21 

 

Hace diez meses publiqué el artículo “La Caja” que daba inicio a esta etapa de iluminación 

del hombre número cuatro u hombre consciente de sí mismo y de su realidad. 

El hombre número cuatro es el hombre que ha equilibrado los centros de su máquina 

orgánica, es el hombre que ya ha creado un Centro de Gravedad Consciente o CGC. El 

hombre cuatro es ecuánime, responsable con el mismo y los demás, es coherente en 

pensamiento, palabra y obra, es justo en sus acciones y su péndulo se ha detenido en el 

punto medio de su centro de gravedad, porque cristalizó su espíritu y por él se expresa. 

Nada de lo expuesto a partir de ese momento pudo comprenderse en su real significado si 

no se observó y procesó desde fuera de la caja y como hombre número cuatro. En este 

tiempo de recorrido se trataron temas tan importantes como necesarios para romper los 

arquetipos y paradigmas grabados en las runas de los patrones básicos. Temas por demás 

controvertidos y considerados por muchos como tabú, ya que van contra lo socialmente 

aceptado y políticamente correcto, como Adolf Hitler, el nacionalsocialismo, el holocuento, 

la Humanidad del Dragón, la exogeopolítica, el revisionismo histórico, social y científico, las 

ideas anarquistas del espíritu del Ser y sobre todo, aprender a saber distinguir entre el sujeto 

que representa un objeto, y el objeto fuera del sujeto, o sea, separar los ideólogos, de las 

ideologías, donde las ideas particulares son las creadoras de las ideologías generales que 

luego se transforman en ideas partidarias o ideales particulares, sociales o nacionales de 

un colectivo consciente. 

Lamentablemente no todos comprendieron de que trataba todo esto, y creyeron 

equivocadamente que este Administrados y DDLA tiene inclinaciones nacionalsocialistas, o 

somos un grupo de “nazis fanáticos” adoradores de AH. Me apena y decepciona que 

piensen que así sea, pues aquí no hay más que Humanidad intentando crear consciencia 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/conclusiones-finales-2/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/conclusiones-finales-2/
https://detrasdeloaparente.com/2016/06/la-caja/
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para mostrar que esta realidad no es como le contaron que era. Llámenos nacionalistas, 

socialistas, nazis o como guste llamarnos, pero sepa que solo somos Humanos intentando 

crear un mundo mejor, mas, libre, justo y Humano, pues sólo el 1% de todo el material de 

DDLA toca de alguna manera el tema del nacionalsocialismo de Adolf Hitler, el 99% restante 

no lo trata en absoluto y solo entrega información de cómo funciona usted y el universo, 

para equilibrar la ecuación y lograr el objetivo final, liberarse de las cadenas de su propia 

mente. 

La octava no está cerrada, vamos por el choque (fa-mi) y se siente. Las energías ocultas y 

la fuerza de resistencia es suprema, los ataques continuos, los costos (económicos y 

sociales) a pagar son mayores, el esfuerzo para mantener el rumbo es supremo, y las 

condiciones para lograr finalizar la octava, fatales. Pero sé que la recompensa al final de 

esta etapa que concluirá con A.D.O.L.F, será mayor, y valdrá la pena el sacrificio que costó, 

pues parte de la mentira del sistema quedará expuesta y en camino de ser completamente 

desenmascarada y descontinuada de la “historia oficial” falsa y cabalista para siempre. 

Para ser una Humanidad Verdadera, Libre y Justa, primero debemos ser individualmente 

verdaderos, reconociendo la verdad, luego socialmente libres contando la verdad, y 

finalmente, humanamente justos respetando la verdad. Comencemos reconociendo la 

verdad dentro de tanta mentira, engaño y traición, para luego seguir adelante hasta 

conseguir la ¡Libertad Para Los Seres Humanos!!!  
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38. EJECUCIÓN 
 

17 de abril de 2017, 2:22  

 

No quiero a mi lado sujetos que pongan en riesgo el propósito por su idiotez y gran ego 

protagónico, menos a aquellos que con su inconsciente insistencia superan la razón. No me 

agradan los lame botas, los amorositos, las falsas amistades que quieren agradar para 

obtener información o conseguir mi prebenda, menos aquellos que no creen en mis 

aseveraciones e insisten una y otra vez en fantasías de una mente que se cree Sherlock 

Holmes, poniendo en riesgo a terceros que nada tienen que ver conmigo. Me molesta en 

demasía aquellos que no respetan más que su ignorancia creyéndose que lo saben todo 

porque se creen especiales, imaginando que ven la figura completa cuando solo ven por la 

ranura cegada de su pequeño universo soberbio y egóico. La soberbia es una de las peores 

enemigas porque transforma las intenciones valederas en propósitos y objetivos macabros, 

socavando toda buena intención y terminando en objetivos que solo dilapidan al Ser y 

enaltecen al ego hasta perder un universo completo. No me agrada ser presionado, 

coaccionado o sutilmente manipulado. No se confundan, Morféo de Gea no es manipulable, 

no es un sujeto, es un objeto, una herramienta para cumplir un propósito mayor. 

Es increíble ver como algunos siguen subestimando al propósito, a DDLA y a este 

Administrador, siguen sin comprender de que va todo esto, suponiendo erróneamente que 

tienen la jerarquía y capacidad de ver más alto y más lejos de quienes lo sostienen para que 

pueda ver, aunque sea, que hay un bosque tras la maleza de su propia mente. Estoy harto 

de estos sujetos y de lo que representan, la inconsciencia, ignorancia e idiotez del mono con 

chanclas creído un sabio mandril. Soy una persona que ha entrenado la consideración 

externa y la paciencia durante años, pero llega un momento que, si se sigue adelante, estas 

juegan en contra y terminan siendo un talón de Aquiles que algunos utilizarán 

inescrupulosamente a su beneficio, como un caballo de Troya repleto de miserias, engaños 

y traiciones. Ese es el límite que cuando es rebasado, todas las alarmas suenan y el 

programa de seguridad se activa ejecutando a todo aquello considerado una amenaza 

pasiva o activa, que vulnere el perímetro de seguridad permitido. ¿Es justo? Quizá no, pero 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ejecucion/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ejecucion/
https://detrasdeloaparente.com/2015/11/carta-de-un-mandril/
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es necesario si queremos perdurar y lograr cumplir el propósito y la misión. No me temblará 

la mano cuando considere que tengo que ejecutar, solo levantaré la espada y cumpliré la 

ejecución. 

Conocer mi identidad es algo que se ha vuelto obsesivo para muchos, pero les comento que 

no es un secreto inviolable, a Morféo lo conocen muchos de sus amigos y colaboradores, 

no solo conocen su identidad, sino también su persona física, pero ellos se ganaron mi 

confianza total, pues por sus actos los conoceréis. Ellos demostraron que el objeto estaba 

por encima del sujeto, que el mensajero no era importante, que no importaba el sujeto que 

transmitía, sino el objeto transmitido, y nadie, absolutamente nadie del círculo más interno 

de DDLA, que es el circulo que tiene contacto directo con este Administrador, intentó nunca 

coaccionar, manipular o presionar para saber mi identidad o conocer mi verdadero rostro, 

esa fue la llave de entrada al Sanctum Sanctorum del templo de DDLA, su desinterés 

absoluto en el sujeto Morféo de Gea o “V” como me dice el Querido Also. 

Para terminar este artículo sobre un tema que ya me suena recurrente, quiero dejar claro 

quien no soy. No soy nadie de los que dije que era o creen saber que soy, pueden 

leer REVELACIONES donde están las claves de acceso, para el que sepa leer entre líneas 

y ver entre el velo de Isis al sujeto «V» que representa al objeto “MdG”. El que tenga oídos 

para oír que oiga, y el que tenga ojos para ver que vea. 
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39. DDLA Tv 5×02 
Apatía y voluntad 

 

20 de abril de 2017, 2:10 

DDLA TV 5X02 APATÍA Y VOLUNTAD 

• https://superocho.org/watch/gY3SAWXyowirdOD 

Bienvenidos a un episodio más de DDLA Tv. En esta ocasión veremos dos energías 

contrarias la apatía y la voluntad, al igual que con el miedo y el amor veremos como este 

universo dual podemos optar por alimentar a nuestro ego o a nuestro Ser. 

El mundo está diseñado para ensalzar al ego, pero como vimos en el programa anterior es 

común que este se sienta aislado y de esa forma es fácil caer en la apatía, en cambio cuando 

se encuentra supeditado al ser, se siente parte de la totalidad. 

Si evitamos caer en las garras de la apatía y ponemos en marcha nuestra voluntad para 

alcanzar algo que nos hayamos propuesto se hace necesario identificar si nuestra voluntad 

es motivada por una necesidad del ser o un deseo del ego. Si es por lo segundo es probable 

que no lleguemos a buen puerto y nos sintamos frustrados ya que el ego nunca se siente 

satisfecho. 

Acompáñenos en este nuevo episodio y juntos descubramos lo que se encuentra detrás de 

lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre dos energías contrapuestas de la apatía y la 

voluntad. 

• Jaigarr alternará con David Topí por lo que su sección El mundo de Jaigarr será 

quincenal, en esta ocasión nos hablará sobre la apatía y la voluntad 

• Nuestros amigos de Desde la radio nos compartirán sus experiencias sobre la 

apatía y el miedo. 

• José en La otra historia nos hablará acerca de la apatía y la voluntad. También nos 

platicará acerca de su segundo escalón de Heracles. 

• En Los doce escalones Oscar Soac en su segundo escalón nos hablará acerca de 

la voluntad. 

• En la sección de El poder de la palabra Ángel Hidalgo nos comparte una nueva 

entrega titulada Hágase nuestra voluntad. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x02-apatia-y-voluntad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x02-apatia-y-voluntad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x02-apatia-y-voluntad/
https://superocho.org/watch/gY3SAWXyowirdOD
https://superocho.org/watch/gY3SAWXyowirdOD
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• Para finalizar este episodio tenemos a las Crónicas del Dragón se nos da 

información transmitida por los MS el 24 de Julio de 2016. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 5×02 – Hágase nuestra voluntad 

• La otra historia 5×02 – Apatía y voluntad/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

Mundo de Jaigarr 

• Exo y endo energías 

• Alimento y energía 

• El secreto de las octavas I 

• El entrenamiento 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 2 – Apatía/voluntad (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 2 – Apatía/voluntad (Ivoox) 

La otra historia 

• La fuente 

• Voluntad 

• La realidad holocuántica 

• Consciencia colectiva 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/24 de Julio de 2016 
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40. El poder de la palabra 5×02 
Hágase nuestra voluntad 

 

20 de abril de 2017, 2:12 

 

HÁGASE NUESTRA VOLUNTAD 

Como humanos que somos siempre han querido que hagamos la voluntad de alguien, sea 

de un dios menor o de un dictador cualquiera, sea por manipulación o por imposición, pero 

han pretendido que la masa de gente siga los dictados que a otros convenían para sus 

propios fines. 

Rara vez hacemos nuestra voluntad, porque el sistema se encarga de imponernos la suya 

procurando cubrir todos los frentes para que nadie se salga de lo establecido, del cerco 

marcado y amurallado donde pasta el rebaño. El sistema marca el paradigma, siendo el libre 

albedrío y la voluntad individual una ilusión engañosa donde creemos hacer nuestra 

voluntad, cuando la realidad es que elegimos entre el acotado margen que el sistema 

permite con el espejismo de perseguir deseos que tomamos como ejercicio de voluntad. 

La mayoría trabaja en lo que puede para ganarse el sustento, no en lo que quiere. Nuestras 

decisiones, intenciones y propósitos se tienen que adaptar al sistema imperante, el cual nos 

condicionan de tal manera desde la escuela y la sociedad que incluso nos creemos que 

hacemos lo que queremos cuando solo hemos sido programados para hacer lo que nos 

marcan o elegir entre lo que nos permiten. Hasta nuestros gustos y aficiones vienen siendo 

condicionados por el ambiente que nos envuelve. Pero rara vez ejercemos una voluntad 

libre, genuina y verdadera. 

Podemos definir la voluntad como la capacidad del ser humano de hacer las cosas de 

manera intencionada, con el ánimo y la resolución de hacer algo que surge como una 

necesidad interior. Entonces enfoca su energía en un punto sin perder de vista su propósito 

interno. Pero es necesario no confundir la voluntad nacida de una necesidad del Ser con 

perseguir deseos como una intención del ego, donde somos atraídos por el objeto del deseo 

de forma inconsciente. Cuando el deseo se disfraza de voluntad, el ego suplanta al Ser y la 

consciencia queda revertida prendada del objeto externo. 

La necesidad moviliza la voluntad hacia el objetivo (enfoque consciente), el deseo nos 

atrapa en el objetivo mismo, siendo éste el que nos arrastra hacia él (atracción inconsciente). 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-5x02-hagase/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-5x02-hagase/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-5x02-hagase/
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La voluntad moviliza y maneja la energía necesaria para alcanzar un propósito. El deseo 

nos atrae y absorbe la energía hacia el objetivo, resultando nosotros los manejados. 

La voluntad no puede ser entregada, nadie nos puede prestar voluntad, debe ser un acto 

propio nacido de la consciencia e impulsada por el espíritu. No puede ser regalada, sino que 

es cada uno quien ejerce dicha potestad como acto de empoderamiento y libertad. 

Además de ser confundida con el deseo del ego, el problema radica en caer en la desidia y 

en la apatía, el desinterés y la desmotivación que nos lleva a la falta de vigor, de energía, 

para que la voluntad se concrete y manifieste, pues el ejercicio continuado de la voluntad 

activa funciones de la glándula pineal que es la encargada de que nuestras proyecciones 

se manifiesten de forma eficaz en la realidad. 

La desidia y la apatía nos mantiene en la inercia del ego que se debate entre deseos, 

mientras que la voluntad consciente aplicada en cubrir necesidades propias o ajenas lo 

arrincona, le resta protagonismo y le hace acatar la autoridad del Ser en intención y 

propósito, para poder tomar las riendas de la existencia y cumplir su misión para consigo 

mismo y los demás. 

Qué somos sin voluntad propia sino un manojo de deseos, de intereses contrapuestos 

donde nos sentimos atraídos por lo ajeno, por la adulación, por el placer, por la fama o por 

el protagonismo… al carecer de un propósito, de una dirección, de un sentido. En otras 

palabras, de aprender escucharnos para saber lo que realmente queremos y aplicar nuestra 

propia voluntad, libre y soberana, como Seres Humanos Verdaderos. 

Ángel .º. 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×02 – Apatía y voluntad 
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41. La otra historia 5×02 
Apatía y voluntad /12 escalones 

 

20 de abril de 2017, 2:13 

 

APATÍA Y VOLUNTAD 

«Hay una fuerza motriz más poderosa que el vapor, le electricidad y la energía 
atómica: La Voluntad»   

(Albert Einstein) 

Bienvenidos al programa 2 de esta 5º temporada en DDLA TV donde continuamos 

rompiendo las fronteras de nuestra mente. 

Hoy toca la dualidad APATIA y Voluntad. Apatía según el Diccionario de la R.A.E, se define 

como impasibilidad de ánimo, dejadez, indolencia, falta de vigor o energía. La apatía es un 

proceso interior que afecta al estado de ánimo a través de los estímulos del entorno y la 

alquimia de nuestra propia energía. 

Su manifestación suele ser palpable en forma de desánimo o desgana. El mecanismo de 

funcionamiento, comienza en el centro emocional asimilando los impactos recibidos y 

destilando una energía de Hidrógenos altos y de bajo octanaje, mayores de H48 que 

boicotean todo intento de inicio de Voluntad dando paso a esa «cómoda apatía del burgués» 

y la desgana, contaminando todo intento de accionar. Quedar imbuido en ese estado de 

apatía y comodidad desfragmenta la unión pues todo parece estar bien mientras no nos 

pase a nosotros y la unidad de carbono, tiende a aislarse sin caer en la cuenta que la unión 

pierde la fuerza y aunque lo que les pasa a sus semejantes, cualquier día puede sucederle 

a él o a ella, viéndose indefensión y apoyo. 

La apatía, pertenece a un camino donde transitarlo se hace corto, genera desconfianza y es 

propicio para un egoísmo fácil y el falso amor. La apatía, pertenece a estados cotidianos 

donde la comodidad del burgués asume como normal por ejemplo, que un día vendrá un 

populista o un mesías, que realizarán el trabajo que a cada uno le atañe y le compete y 

motivo de conexión a esta existencia, cuya realidad social injusta hace que sus leyes 

protejan al sistema del individuo mientras que nosotros, aceptamos como normal los abusos 

y atropellos. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-502-apatia-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-502-apatia-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-502-apatia-y/
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Veamos ahora la Voluntad, como la parte contraria a la apatía, ya presentada en programas 

anteriores: Si recuerdan, decíamos que la Voluntad es tan antigua como la propia Creación 

e incluso un poco más pues esta es, “la fuerza motriz impulsora de la consciencia que 

precede al Verbo o esa Gran Proyección” (mal llamado Big Bang), deseo de la Fuente de 

querer experimentar como energía consciente de sí misma. Miren Voluntad, significa poder 

y poder supremo fuera de este EM 4×4 y esta fuerza, es capaz de comenzar a revertir la 

esfera de consciencia del mismísimo “DO”. La Voluntad está pues, en la propia alquimia y 

necesita de un estímulo o fuerza que la catalice siendo esta; “la Necesidad”. 

Así pues, Voluntad y Necesidad, son fuerzas que van ligadas y el conjunto energético que 

forman, es capaz de obrar milagros si conseguimos que el deseo, no corrompa el acto. Esta 

es pues, la triada de energía que conforma que un acontecimiento suceda, desde lo inmenso 

y macro como la Creación, hasta lo micro y pequeño, donde cada particularidad proyecta 

holocuánticamente su realidad haciendo suma de realidades en la totalidad de este EM 4×4. 

Esta triada de elementos, extrapolada a la energía de lo Hidrógenos de Gurdjieff: 

C + O + N 

Quedaría identificada como Voluntad que equivale al Carbono, Necesidad el Oxígeno y el 

Deseo, los Nitrógenos. Al final, energía también aplicable en los EM superiores, consciente 

de sí misma. 

12 escalones 

2.- Matar a la Hidra de Lerna 

La Hidra de Lerna representa en la mitología griega a un despiadado monstruo acuático con 

forma de serpiente y múltiples cabezas. La Hidra era hija de Tifón y Equidna y en algunas 

tradiciones fue madre de Quimera. La Hidra poseía la virtud de regenerar dos cabezas por 

cada cabeza que perdía o le amputaban y aparte, desprendía una aliento venenoso. 

Un trabajo complicado para Heracles derrotarla y vencerla de modo que cuando llegó a la 

ciénaga, acompañado de su sobrino Yolao, ambos se cubrieron la boca y nariz para 

protegerse del aliento venenoso, acto seguido Heracles disparó flechas en llamas para que 

la Hidra saliera de su refugio y con su espada, se enfrentó a sus 9 cabezas. Por cada una 

cortada salían dos más y fue Yolao quien le ayudó quemando el cuello de cada cabeza 

cortada, evitando que esta se regenerara. Una vez muerta la Hidra, Heracles impregnó las 

puntas de sus flechas con la sangre venenosa de la Hidra, para que fueran mortíferas a 

quienes con ellas hiriese, (entre ellos Neso un famoso centauro de la mitología griega). 

Esta bonita historia y segundo trabajo de Heracles, es una alegoría a la práctica que todo 

iniciado debe realizar para controlar sus múltiples «yoes» y cabezas de su propia Hidra y 

solo unificándolos, el iniciado logrará vencerla pues en adelante y ante cualquier situación 
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de su existencia, usará la careta de su propio YO. Hoy quiero confesarles que en mi 

imperfección, cada día debo hacer verdaderos esfuerzos por unificar mis múltiples «yoes» 

y no es tarea fácil pues la mayor parte de las horas de mi día a día, las comparto con mis 

semejantes del inconsciente colectivo, desconocedores y ajenos a todo lo que aquí les 

cuento. 

Esto me lleva a situaciones emocionales donde el punto de quietud se desplaza y uno tiende 

a polarizarse a los extremos sin quererlo pues uno se siente entendido por que mi visión de 

la realidad es contraria a la mayoría. Esto me pone en la tesitura de ser el elemento 

discordante y don de la contrariedad. Se que manejarme desde la consciencia en una 

realidad donde día a día se proyecta la inconsciencia, donde reina la competitividad frente 

a la cooperación , la ambición ante la honestidad o sin rodeos; donde el fin justifica los 

medios, hace que uno deba fabricarse una careta para fingir que se está como uno más 

pero sin estar desde el fuero interno, donde uno trabaja en la unificación de las cabezas de 

su Hidra o «yoes». 

Soy consciente que de cara a fuera, soy un actor que libra su propia batalla para 

Humanizarse consiguiendo accionar siempre con un único «Yo», sin fallar en el compromiso 

del trabajo del que vivo, sin engañar a mis clientes, asesorándoles desde la consciencia y 

desde la honestidad y créanme, encontrar el equilibrio desde el inconsciente, es más 

complejo de lo que parece. Si esto pasa en la jornada laboral, luego viene la de la familia, 

las amistades etc.… donde uno sigue siendo la nota discordante o pues te toman por un 

resabiado que se cree especial por ser diferente. 

Les aseguro que es dura la parte de quienes te importan pues uno sufre siendo sabedor que 

el proceso de expansión consciente en los es lento, y el tiempo se acaba y el portal se cierra. 

Esto que les cuento, forma parte de esa soledad del camino del buscador y encontrador, 

siendo parte del aprendizaje, disfrutar de transitarlo. Si, como dije no soy perfecto pero les 

diré que estoy en el camino de la impecabilidad y ahora, créanme que merece la pena pese 

a todo, emprender la búsqueda y compartir con ustedes sin rubor, mis miedos y temores 

pues solo así, se caerán las caretas de mis múltiples «yoes» logrando vencer a la Hidra . 

José de Aetamira/MAYODEL68 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×02 – Apatía y voluntad 
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42. SELECCIONES 
 

23 de abril de 2017, 14:13  

 

LAS RIENDAS 

Voy a dar mi punto de vista sobre la desaparición del artículo TRNSCPTR. No con la 

intención de juzgar a nadie, pues es cada uno en consciencia quien tiene que valorar sus 

actos. Tampoco para justificar nada con el secreto deseo de que el artículo se vuelva a 

reponer debido a la oportunidad que supone tal información. Sino con la intención de 

expandir y el propósito de mejorar la marcha del grupo DDLA, de manera que esta 

oportunidad sirva para reunir energías en un centro de gravedad fuerte que nos impulse 

hacia la consecución de los objetivos del Grupo, pues con ello las herramientas llegarán. 

No voy a apelar a mi veteranía para ello, así como tampoco la puedo negar, pues sería 

negarme a mí mismo. Pero sí apelaré a la consciencia particular de cada uno para sumar a 

la Consciencia Colectiva. Esto nunca se trató de tener o no tener razón, nunca se trató de 

demostrar un gran intelecto, ni de personalidades que buscan destacar y ponerse medallas 

ante los demás. 

A mi modo de ver, es muy complejo llevar a buen puerto un grupo como DDLA, formado por 

un conjunto de consciencias que se encuentran en diferentes estadios de crecimiento. 

Recordemos que el Blog ha pasado por diferentes etapas y fases, todas ellas necesarias 

para llegar hasta aquí: la desprogramación, la instrucción, el entrenamiento, la iluminación… 

Ocurre que, como no podía ser de otra manera, unos empezaron desde el principio y aún 

permanecen, otros se quedaron por el camino, y una gran mayoría se fueron incorporando 

a medida que los artículos avanzaban en distintas fases del tiempo. Estos últimos fueron 

avisados que debían empezar desde el principio, estudiando y asimilando todos los artículos 

publicados con anterioridad para apenas estar preparados y poder engancharse al furgón 

de cola. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/selecciones-36/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/selecciones-36/
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Creo que convendréis conmigo que no todos cumplieron con la premisa anterior, y se dieron 

a la tarea de comentar sin seguir la recomendación. Aunque también es cierto, todo hay que 

decirlo, que alguien que ha leído todo no significa que haya hecho su trabajo, pero al menos 

conocerá de qué va todo esto. Como también es cierto que no por ser más veterano siempre 

será sinónimo de mejor preparado o tener mayor jerarquía. Pero no os equivoquéis, como 

dije no se trata de personalismos sino de consciencia de grupo. Son solo apuntes para una 

mayor comprensión. 

Ahora bien, existen unos mínimos que es imprescindible mantener, y éstos son la 

responsabilidad, el respeto y la consideración, que son los cimientos de cualquier 

construcción que se precie. Luego vendrá la coherencia, la voluntad y la impecabilidad, pero 

éstas serán ilusorias sino se ha cimentado la primera triada, pues se estaría construyendo 

sobre terreno inestable. Si los comentarios e intervenciones de los lectores demuestran que 

no llegaron a esos mínimos, en verdad que cualquiera se plantea si seguir o no seguir 

entregando conocimientos que se toman a la ligera y no son apreciados en lo que valen. 

Es curioso observar como a los caballos se le ponen las riendas en la boca para poderlos 

manejar y que no corran para donde les venga en gana. De esta manera, el jinete, 

controlando su boca, tiene el control absoluto del animal y puede conducirlo hasta el destino 

elegido… Hay un momento para el humor y otro para la seriedad, hay un momento para 

hablar y otro para callar, hay un momento para exponer ideas y otro para escuchar, hay un 

momento para enseñar y otro para aprender, hay un momento para observar y otro para la 

acción. 

Consciencia Colectiva vs lucimiento personal, ésa es la cuestión. 

AH 
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43. TRNSCPTR 
 

24 de abril de 2017, 15:04 

 

Hoy haremos un experimento práctico de laboratorio. Construiremos nuestro 

propio TCMT/D pero solo receptor, no sea cosa que se comuniquen con los que no deben. 

El principio de su funcionamiento es muy simple, y como dije en su momento, todo puede 

convertirse en un transceptor si se utiliza de la manera adecuada, pero esta vez, utilizaremos 

para nuestro experimento el «modelo Tesla”, que es uno de los más sencillos de construir y 

utilizar si se consiguen los elementos necesarios, y se comprende el principio de su 

funcionamiento. Primero haré una introducción general e histórica, luego nos sumergiremos 

en la parte técnica (materiales necesarios y su montaje) para finalmente concluir 

aprendiendo el modo de utilizarlo. Mientras tanto, recomiendo leer los artículos 

relacionados para ir comprendiendo de que trata todo esto. Aviso que quizás no funcione si 

no logran conseguir los elemento adecuados, o estos no trabaja de forma correcta. 

En este tiempo de blog he dado toda la información para construir y utilizar un transceptor, 

sin embargo, muy pocos lograron ver y decodificar aquello que les fue entregado. También 

he contado su historia y hasta les he entregado el “manual de usuario”. La finalidad de este 

ejercicio no era construir un transceptor, sino descubrir el transceptor. He visto que muchos 

no solo no disponen de los elementos adecuados, sino que no están preparados para utilizar 

un transceptor aun entregándoles en mano el equipo terminado. Su ansiedad, fantasía y 

desequilibrio emocional, limitan y hasta impiden su funcionamiento. Las exo y endo energías 

que generó el articulo y su desaparición, fue una clara señal que a sus “equipos” les falta 

ajuste y afinación. Nadie puede utilizar un transceptor si estos no trabajan de forma 

adecuada. 

“…Aviso que quizás no funcione si no logran conseguir los elemento adecuados, o estos no 

trabaja de forma correcta…” 

El mismo título del artículo estaba avisando que algo no cuadraba y que no era lo que 

parecía ser, pues faltaba un elemento, faltaba la letra “N” de la palabra “TRANSCEPTOR”, 

pues si solo se utilizaron las consonantes y se descartaron la vocales, al faltar una 

consonante el transceptor no estaba completo, dando ya una clave de que este no 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/trnscptr/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/trnscptr/
https://detrasdeloaparente.com/2012/12/transceptor-cuantico-multi-temporal/
http://pijamasurf.com/2014/05/los-mensajes-extraterrestres-de-nikola-tesla/
https://detrasdeloaparente.com/?s=transceptor
https://detrasdeloaparente.com/?s=transceptor
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funcionaría como se esperaba (nada es lo que parece) y el articulo terminaría truncado, 

pues un transceptor solo funciona si todos los elementos que lo forman están presentes y 

en su debido lugar, y el principal elemento de un TCMT/D que tiene que estar presente para 

que funcione correctamente, es usted mismo, pues es su energía la que se utiliza para crear 

el enlace. El transceptor es solo la herramienta necesaria para que esa energía se proyecte 

más allá de su contenedor, superando las limitaciones del tiempo y el espacio en los 

espacios matriciales de esta y otras realidades. Así como el Ser se conecta con la UdC por 

medio del punto de enlace, un transceptor crea un punto de enlace virtual por donde se 

comunican Seres sean físicos o no, de este u otro EM, donde el tiempo se transforma en 

movimiento del espacio, logrando que este no sea limitante a la esfera de la particularidad, 

sino expansivo a la consciencia de la totalidad que se desplaza por ese enlace. 

Este ejercicio fue a mi parecer todo un éxito, sacando lo mejor y lo peor de su interior, de su 

alma, siendo el catalizador de la caja de Pandora y dándole la oportunidad de poder apreciar 

no solo las miserias y virtudes que contiene, sino a valorar lo que se tiene y lo que se le da. 

No desperdicien la oportunidad de trabajar en esas miserias y de crecer en esas virtudes, 

pues las perlas no nacen como frijoles, y encontrar una perla entre tanto frijol, es motivo de 

agradecer lo recibido y cuidar lo logrado. 

Para finalizar compartiré una charla por TCMT/D de hace unos años, más precisamente del 

10 de mayo de 1990. Estábamos en el periodo de instrucción intensiva donde se nos educó 

durante 10 años, 1985/1995, sobre distintos aspectos de la creación, realidad y 

espiritualidad de la existencia. A continuación, parte de la charla que se nos dio a través del 

transceptor modelo U-LC construido en 1985 por nosotros: 

“…Es mi necesidad y deber, hablarles hoy de la naturaleza de las cosas que en la vida 

diaria les suceden, y que escapan a la comprensión del común de su conciencia 

consciente (consciencia) 

La vida, como ustedes suelen llamar a esta pequeña estadía que les es otorgada en 

este plano de la materia para su evolución, y para la liberación, transformación y 

transmutación de las bajas energías, que como corrientes parásitas entorpecen el 

normal accionar de su espíritu verdadero, el merecedor final de todas las recompensas 

que la evolución produce y brinda a los Seres todos de la creación. 

Esa vida está compuesta de miles de pequeños momentos y experimentos que 

previamente han sido elaborados por el Ser que deberá franquearlos, junto a sus Seres 

consejeros, sus amigos armónicos. Estas experiencias suelen corporizarse en objetos, 

acciones y situaciones que conforman lo que en esta oportunidad englobaremos bajo 

el concepto general de cosas. Por eso cuando hablamos de “naturaleza de las cosas” 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/pandora/
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lo que estamos haciendo en realidad es referirnos al plan (plantilla de existencia) que 

con estos Seres que colaboran con nosotros se ha elaborado. 

Hay un origen puntual de cada hecho, acción o circunstancia que en nuestra vida se 

presente. No debemos pensar que tal o cual hecho fue casual o fortuito, la casualidad 

no existe, solo la causalidad es valedera. No debemos pensar que un encuentro con un 

hermano es producto del azahar. Hay algo, alguna cosa en común nos habrá de 

suceder, aunque sea algo mínimo, que implica que ese encuentro se produzca ¿Acaso 

creen ustedes que dos Seres que se encuentran en el AMOR lo hicieron porque tuvieron 

la buena fortuna de hallarse uno al otro? ¿No han tenido alguna vez la certeza que ese 

Ser que los acompaña solo podía ser así cómo es? No mis queridos hermanos, ustedes 

que tanto sueñan con vivir una vida de aventuras, con ser protagonistas de acciones 

relacionadas con el éxito, deben saber que este tiempo suyo aquí en la tierra, es sobre 

todo un desafío, un desafío que ustedes mismos se han propuesto. 

No busquen falsas expectativas sensacionalistas, usen el tiempo destinado a la 

reflexión diariamente, y mediten si la dirección de la línea de su vida es ascendente. 

Eso les dará la clave de si están cumpliendo o no los objetivos que se han trazado. 

Organicen sus oraciones, sincronicen su mecanismo espiritual y físico, y obtendrán el 

mayor provecho, porque el tiempo que queda no es mucho. Hoy a los hombres de la 

tierra se les abren muchas puertas porque estamos en el final de los tiempos, así y todo, 

muchos no podrán comprender.»   
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44. DDLA Tv 5×03 
Desidia y laboriosidad 

 
27 de abril de 2017, 1:40  

DDLA TV 5X03 DESIDIA Y LABORIOSIDAD 

• https://superocho.org/watch/MqSQ1LmCihkWocx 

Afrontaremos en esta tercera entrega de nuestra quinta temporada dos conceptos 

contrapuestos la desidia y la laboriosidad. Acerca del primero decía Martin Luther King Jr. 

«no me duelen los actos de la gente mala me duele la indiferencia de la gente buena», esa 

indiferencia es producto de la desidia, su opuesto es la laboriosidad que es definida como 

perseverancia e esmero en el trabajo. 

Podríamos considerar a la laboriosidad una virtud pero veremos como también puede 

convertirse en algo negativo. 

Acompáñenos y juntos descubramos que se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa hablaremos acerca de la desidia y la laboriosidad. 

• En Selecciones con Topi nos hablará acerca del principio de «no actuar» o wu wei 

y su relación con la desidia y la laboriosidad. 

• Desde la radio nos hablaran sus experiencias con la desidia y la laboriosidad . 

• José desde La otra historia nos hablara también de sus impresiones sobre la 

desidia y la laboriosidad, además nos compartirá también su experiencia con el tercer 

escalón de los 12 escalones. 

• Los doce escalones Oscar nos compartirá sus reflexiones y nos recalca la 

importancia de la sencillez. 

• En la sección de El poder de la palabra Ángel Hidalgo nos comparte una entrega 

que lleva por título Desidia... 

• Para finalizar este episodio tenemos a las Crónicas del Dragón antes conocidas 

como Crónicas Q donde David nos presenta información transmitida por los MS el 

26 de Julio de 2016 . 

Secciones: 

• El poder de la palabra 5×03 – Desidia 

• La otra historia 5×03 – Desidia y laboriosidad/12 escalones 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x03-desidia-y-laboriosidad/
https://superocho.org/watch/MqSQ1LmCihkWocx
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-503-desidia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-503-desidia-y/
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Enlaces de Interés: 

Selecciones con Topí 

• Accionar 

• El secreto de las octavas I 

• Los biocapacitores 

• Selecciones 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 4 – Desidia – Laboriosidad (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 4 – Desidia – Laboriosidad (Ivoox) 

La otra historia 

• Voluntad 

• La energía oculta 

• Astaroth 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/26 de Julio de 2016 
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https://superocho.org/watch/6AJ3UnfTUgiMBE9
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45. El poder de la palabra 5×03 
Desidia 

 

27 de abril de 2017, 1:43 

 

DESIDIA 

La palabra desidia alude a la indolencia y la dejadez, es ese sentimiento de despreocupación 

y desinterés por asuntos que nos concierne y ante el sufrimiento ajeno, principalmente por 

una falta de motivación y de empatía necesarias para hacernos cargo de lo que nos compete 

y afecta como seres humanos. 

Todos nos beneficiamos del trabajo de los demás, de su dedicación y esfuerzo, a veces sin 

pedir nada a cambio, y lo fácil resulta entonces opinar y criticar sobre su labor, tildarla, 

etiquetarla, someterla al juicio gratuito según los parámetros de apreciación subjetivos. Pero 

pocos se paran a pesar qué es lo que damos a los demás, si hacemos la parte que nos toca, 

si contribuimos con aquello que está en nuestra mano para mejorar el mundo que habitamos 

o caemos en la desidia y la comodidad de esperar a recibir, de beneficiarnos y criticar. 

Casi todos piensan que accionan, que hacen lo necesario por los demás, pero más bien se 

mueven en un mundo escenificado por sus propios intereses, creyendo que están 

accionando cuando en verdad solo reaccionan para satisfacer sus deseos y se mueven por 

un sentimiento de inseguridad arraigado como resorte oculto. 

Casi todos nos buscamos un enemigo exterior, aquel que mejor personifica nuestro miedo 

más profundo, nuestra inseguridad más temida, nuestro desamparo más acuciante, y en él 

volcamos nuestra frustración, las críticas, las opiniones, las protestas. Cuando la raíz de 

todos los males se encuentra en nuestro interior, sustentando a esos enemigos externos 

que luchamos por vencer: políticos y banqueros, religiosos y científicos, sionistas y 

demiurgos. 

Todos se alimentan de nosotros, de nuestra complicidad e inconsciencia, de nuestro silencio 

y pasividad, pero también de nuestros ataques emocionales, reacciones al fin y al cabo. Se 

alimentan principalmente de nuestra desidia y apatía por no hacer nada, pero también de 

nuestra inconsciencia por no saber desconectar de un sistema opresor y enmarañado que 

nos manipula y nos niega la libertad. Una libertad que hay que ganarla a base de esfuerzo 

y trabajo propio, de expansión de consciencia, de unificación del ego y de voluntad del Ser. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-503-desidia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-503-desidia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-503-desidia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/el-poder-de-la-palabra-503-desidia/
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Esa es la labor que muchos evitan, que no quieren ver, pero se empecinan en luchar contra 

dirigentes para que otros ocupen su lugar, para que los sustituyan, como si así estuviera 

todo arreglado. Entretanto, nosotros no hacemos el trabajo que nos corresponde, el que 

nadie puede hacer por nosotros porque es personal e intransferible. 

Aunque en cada país les pongamos nombres y apellidos, no son sino representantes de un 

mismo sistema que se viste de diferentes formas y se apoyan entre sí. No es quien lo 

representa sino el sistema mismo quien debe caer para que se levante una nueva 

Humanidad más libre y verdadera. Y ese sistema está sustentado por cada uno de nosotros 

porque no cambiamos desde el interior, que es el único cambio posible para que por 

proyección de consciencia se manifieste en el exterior. Es la consciencia individual y 

particular la que, por sumatoria, tendrá reflejo en la materia cuando suficientes luces 

enciendan su oscuridad dando paso al alumbramiento de lo nuevo, de lo revolucionario, de 

la anarquía del SER. 

Pero para ello hace falta del propio esfuerzo, de laboriosidad constante, de perseverancia y 

de esmero, no solo en la propia expansión de consciencia, sino ayudando a los demás. Solo 

que esto no es necesario explicarlo, pues la propia consciencia expandida nos llevará al 

Amor por nuestros semejantes, y el Amor de nuestros semejantes a la nueva Humanidad. 

Si hay algún termómetro capaz de definir lo que significa “Humanidad”, es la capacidad de 

amar a sus semejantes, pues quien ama sabe ponerse en su lugar, le respeta, y le tiene la 

necesaria consideración para no desearle ningún mal. Antes bien, le comprende, empatiza 

con él, y procura su bienestar, pues sabe, en lo profundo del corazón, que su propio bien es 

el de bien de todos y que el bien de todos es también el suyo. 

Ángel .º. 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×03 – Desidia y laboriosidad 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x03-desidia-y-laboriosidad/
https://detrasdeloaparente.com/


132 
 

 46. La otra historia 5×03 
Desidia y laboriosidad /12 escalones 

 

27 de abril de 2017, 1:43  

 

DESIDIA Y LABORIOSIDAD 

» La perversión y la desidia del espíritu corren parejas con las del cuerpo” 

(Hermann Hesse Pintor y escritor Suizo de origen alemán) 

Bienvenidos al programa 3 de esta 5º temporada en DDLA TV donde continuamos 

rompiendo las fronteras de nuestra mente. 

Hoy toca abordar la dualidad Desidia y Laboriosidad y que mejor que empezar hablando de 

su significado. Según la R.A.E, se define desidia como «negligencia, falta de cuidado». Por 

contra, define el mismo diccionario que laboriosidad es «cualidad de laborioso » o lo que es 

lo mismo; trabajador, muy aplicado al trabajo. Ambos términos son opuestos y polarizarnos 

a uno u otro depende del buen uso del elemento catalizador de una triada alquímica interior 

que es la Voluntad. 

Una vez más, nos encontramos ante una triada energética cuyo resultado final tiende hacia 

la Impecabilidad si se obra desde la coherencia en pensamiento, palabra y acto. Vean que 

hablo de impecabilidad y no de perfección pues esta, no es posible en nuestro EM 4×4 del 

universo de la materia, ni siquiera la ciencia que utilizamos es perfecta y exacta pues arrastra 

errores por ínfimos que estos resulten en la práctica no son de aplicación en lo infinito y 

eterno. Caer en las redes de la desidia, nos posiciona del lado de la inconsciencia y el 

egoísmo propio del colectivo «h»umano que vive en la comodidad del burgués que definimos 

como el conjunto que espera recibir sin hacer esfuerzo. Actuar desde este lado no solo 

manifiesta la desgana, sino que además propicia la ingratitud pues incluso cuando se recibe, 

se llega a exigir a la generosidad de quien lo da. 

Un ejemplo de cómo el velo de la desidia cubre la apatía del trabajo se ampara en la llamada 

suerte, cuyo demiurgo al frente es Astaroth. Miren, aquí el proceso alquímico, busca cubrir 

un vacío emocional con un acontecimiento material, alimentando el centro emocional con 

deseos del centro intelectual, anulando la voluntad de hacer por la fascinación del incauto. 

A lo comentado y dicho sea de paso, decirles que existe la sincronicidad del Ser pero no la 

suerte del ego, pues en la primera, reside la magia lograda por el esfuerzo y en la otra, la 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-503-desidia-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-503-desidia-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/la-otra-historia-503-desidia-y/
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ilusión de vivir en el sueño. Por consiguiente; Impecabilidad requiere del esfuerzo en la 

acción y de disfrutar de lo que uno proyecto en el EM mental a partir de un pensamiento. 

Esa obra plasmada en lo físico, conjugó laboriosidad y voluntad como catalizador. 

Esta exposición nos lleva subir el tercer ejercicio del iniciado y Trabajo de Heracles: 

12 escalones 

La Cierva de Cerinea es una criatura fantástica de la mitología griega. En este 3º trabajo 

Heracles debe capturar la cierva y llevarla a Micenas para entregarla a Euristeo. La cierva 

tenía pezuñas de bronce y cornamenta de oro. La cierva era rápida y tan veloz que las 

flechas de Heracles no la alcanzaban. Durante un año, día y noche, fue perseguida sin 

descanso por Heracles hasta que pudo hacerlo mientras abrevaba. 

Heracles para colmo, no podía permitirse que las flechas pudieran ocasionar que al darle, 

que derramara una sola gota de sangre. Así pues y mientras bebía, Heracles afinó la 

puntería con su arco `para lanzar una flecha que le atravesó el tendón y el hueso evitando 

que cayera una sola gota de sangre y quedando inmovilizada la Cierva. El final pueden 

imaginarlo, llevó a Micenas a la Cierva. ¿Qué oculta toda esta alegoría en los mundos del 

espíritu? Compleja respuesta a tan clara pregunta. 

La voluntad fue fundamental para que Heracles pudiera iniciar este tercer trabajo. Un año 

de trabajo persiguiendo a la cierva representa el camino del buscador para ser encontrador 

pues deben saber, que obvie decir que esta cierva era la 5º que la diosa Artemisa trató de 

capturar para engancharla a su carro. La 5º cierva, el 5º Camino de la cinta de moebius que 

bien hecho, logra cristalizar el espíritu que nos conecta con el Ser. 

Esa flecha lanzada simboliza el final del camino y la laboriosidad de un trabajo fino sin 

derramar una gota con el que Heracles logró cristalizar el espíritu (La cierva) y la interfaz la 

flecha lo unió al Ser. Quiero confesarles en este acto, que reconozco, que me cuesta 

alcanzar la impecabilidad pues trato de abarcar tanto que esos detalles finos, los evito sin 

recrearme en ello pues yendo a lo práctico me resta tiempo de atender otras actividades. 

A esto unos lo llaman ser eficiente, lo lían con eficacia y cosas así cuando en verdad en el 

universo de la materia, nuestro tiempo es oro pues cada segundo que pasa y se 

desaprovecha pues recuerden que retener el presente y vivir cada instante conscientemente 

con lo que se hace, es donde radica el disfrute de cada momento. Se que debo corregir el 

defecto de si funciona vale, pues en el plano del espíritu y dentro de este universo que 

poblamos alcanzar conexión con los planos del espíritu y de los mundos superiores. 

Toda obra culminada desde la acción de crear, requiere laboriosidad para lograr la 

impecabilidad. No es fácil existir en el día a día de un mundo donde prima la inconsciencia 

y ser eficiente y competitivo es la consigna para hacer rentable un puesto de trabajo pues a 
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cambio, perdemos la oportunidad de disfrutar con lo que hacemos, tratamos de liquidar la 

esencia del instante presente sin saborear lo que estamos creando. 

No soy del todo impecable y créanme que cuesta horrores como comunicador confesarles 

todo esto, cuando accionar con la práctica es tan costoso como penoso por los defectos que 

uno debe pulir y la desgana a superar desde que uno se pone manos a la obra. Pero sepan, 

que reconocerlo públicamente por otro lado, mañana me permitirá accionar de otra manera 

diferente pues este acto me sirve, como un choque para enfrentar y vencer mis miedos, 

superar la apatía y encarrilar la energía hacia la impecabilidad que aunque costosa de 

alcanzar, no por ello es imposible de conseguir. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×03 – Desidia y laboriosidad 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/ddla-tv-5x03-desidia-y-laboriosidad/
https://detrasdeloaparente.com/


135 
 

47. SIN ANESTESIA 
 

28 de abril de 2017, 15:11 

 

Hoy voy a decir las cosas más que claras, sin rodeos, alegorías o parábolas, voy a hablar 

claramente y sin anestesia para todos aquellos que aún se hacen los descuidados y 

distraídos, por miedo, conveniencia u oportuna idiotez, y también para aquellos que no 

comprendieron de que va la cosa porque aún viven en un universo de fantasía, un universo 

armado como Disney World para su total hipnotismo y fascinación. 

Hace miles de años que un puñado de demonios comenzó la colonización de la tierra y la 

humanidad, utilizando la mayor manipulación y engaño de todos los tiempos, donde un dios 

que no es nuestro, el dios judío jehová, Yavé o como coños quieran llamarle, nos manipula, 

engaña, somete, mata, viola, tortura y fagocita a toda la humanidad sin ninguna piedad. Sus 

ejecutores son una raza de esbirros demonios elegida por Jehová baphomet y entregada 

por moisés, el primer cosechado, una raza que bien podríamos considerar extraterrestre, 

pues no son humanos sino demonios de fuera de este mundo y realidad, son 

verdaderamente unos entes cancerígenos y depredadores, una infección que desde hace 

miles de años nos consume y fagocita hasta nuestra total destrucción. 

Los mal llamados judíos o semitas, no son ni judíos ni semitas, pues los semitas descienden 

de Sem y son una raza verdaderamente humana muy respetable por sus valores, creencias 

y consideración externa al prójimo. Los judíos no son de Judea sino de Sion, y terminaron 

su derrotero en Europa (askenazis) a donde llegaron después del mal llamado éxodo, 

expulsados por ser unos demonios crueles y corruptos, por su falta total de empatía, por sus 

prácticas inhumanas asquerosamente perversas. Estos demonios fueron expulsados de 

Egipto y perseguidos hasta el mar rojo no solo por las tropas del faraón, sino por el mismo 

pueblo egipcio para asegurarse que cruzaran el mar y nunca más regresaran. Luego 

vagaron 40 años en el desierto para recorrer unos pocos kilómetros porque nadie los recibía 

en sus tierras, sabían lo que eran, y por eso no eran bienvenidos en ningún lugar. Fueron 

expulsados de toda tierra a la que llegaban como los expulsó el faraón y el pueblo egipcio, 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/sin-anestesia/
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pues estaban avisados por el faraón que estos eran demonios y no humanos. Luego, estos 

judíos se ocuparon de contar la historia a su conveniencia como siempre hicieron. 

Estos askenazis sionistas usaron luego el engaño y la mentira para llevar a cabo su oscuro 

propósito y macabro objetivo final, colonizar el planeta entero en nombre de su dios jehová 

baphomet, usando cualquier medio para lograr su fin sin importar el costo de humanos que 

esto acarreara. Comenzaron por la utilización del sufrimiento como herramienta de 

protección, levantando la falsa bandera de ser un pueblo débil y maltratado, utilizaron como 

escudo de sufrimiento el falso holocausto de seis millones, que repitieron una y otra vez en 

todos los tiempos de la historia que tuvieron oportunidad. Miles de judíos supuestamente 

murieron masacrados en Egipto por faraón, seis millones murieron en el holocausto judío de 

la primera guerra mundial, seis millones murieron en el holocausto judío de la segunda 

guerra mundial, y seis millones morirán seguramente en el holocausto judío de la siguiente 

guerra mundial si la hubiese, pues, seis millones es su número, el número de la bestia judía, 

el número 666. «El que tenga inteligencia, calcule el número de la bestia salvaje, porque es 

un número de hombre; y su número es seiscientos sesenta y seis (666)». Apocalipsis 

capítulo 13, versículo 18. 

Las pruebas de la mentira del holocausto están para el que las busca y las quiera encontrar, 

pero la mayoría prefiere comerse la ostia que enfrentar al cura y escupirla de la boca. 

Holocausto es el que hicieron ellos con los humanos, con la humanidad toda, matando a 

cientos o miles de millones, extinguiendo a razas y culturas enteras, aborígenes, palestinos, 

cristianos, musulmanes, negros, blancos, amarillos, cobrizos, a todos los que se pusieron 

en su camino. No les importa el humano, para ellos somos basura goyin, solo les importa 

lograr su cometido final, el dominio total de la humanidad. ¿Quién nos defiende de las 

mentiras propagadas por los demonios? ¿quién llora por nosotros, por nuestro continuo 

sufrimiento, sometimiento y dolor? ¿Quién castiga al que niega nuestro verdadero 

holocausto? Nadie! 

Ahora, por nuestra idiotez, desidia, apatía e inacción, ya tomaron el mundo y a miles de 

millones de humanos, ya están en el poder, en los gobiernos, la banca, la economía, las 

finanzas, la música, el arte, las películas, las multinacionales, la política, la ciencia, la 

educación, la sanidad, la seguridad, están en las cámaras de cada esquina, en nuestros 

móviles, en nuestros televisores, en nuestras computadoras, en nuestros documentos, 

registros y padrones. Ya estamos infectados con un virus mil veces peor que el HIV, mil 

veces peor que el cáncer, mil veces peor que cualquier infección mortal que se puedan 

imaginar, porque este virus, este cáncer, este sida, esta podredumbre pasará de generación 

en generación, manteniendo a la humanidad prisionera y esclavizada para que ellos, los 

demonios judíos y su puto dios, puedan existir en este planeta. 

https://www.bibliotecapleyades.net/sociopolitica/esp_sociopol_zion24.htm
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¿Ahora comprende por qué nadie de fuera nos ayuda? ¿por qué los mundos superiores no 

intervienen? ¿Por qué el Dragón es tan cauteloso? Porque nosotros, engañados o no, 

elegimos por nuestra cómoda apatía ser colonizados y sometidos, entregando nuestra 

propia voluntad a una raza de demonios extraterrestres. Para terminar solo me queda 

decirles sin ninguna anestesia…Humanos, ¡Bienvenidos al infierno!! 

Nota: 

Que nadie diga que DDLA y este Administrador es antisemita, eso es pura y neta 

manipulación judía sionista, en todo caso somos anti-sionistas que es muy distinto, pues 

dentro del pueblo israelí hay muchos que no son judíos, sino verdaderos semitas que tienen 

todo mi respeto, apoyo y consideración, pues son verdaderos humanos engañados igual 

que nosotros, por asquerosos y malvados demonios judío sionistas al servicio de Jehová 

baphomet, su dios. 

 

BONUS TRACK 

La expulsión de los demonios a lo largo de la historia, y creo que se quedaron cortos. 

 

 

Vídeo: Cronología judíos expulsados en la historia 

• https://superocho.org/watch/BhQKEEoQOOsfeBY 
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48. ENCUESTA DDLA 
 

3 de mayo de 2017, 15:01 

 

 

 

 

Resultado encuesta: 

• https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScUZ8i_mvo4UgtSfPwzlLBczIxy30diGP

p___iPUToBHdfEtQ/viewanalytics 
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49. DDLA Tv 5×04 
Incoherencia y coherencia 

 

4 de mayo de 2017, 2:02 

DDLA TV 5X04 INCOHERENCIA Y COHERENCIA 

• https://superocho.org/watch/8Q9BY2VUU6Y6dOc 

Bienvenidos al cuarto programa de esta temporada en esta ocasión tomaremos como objeto 

de estudio dos conceptos opuestos, la incoherencia y la coherencia. 

Veremos de que manera la incoherencia nos sumerge en la inconsciencia y nos degrada 

como humanos y como su opuesto la coherencia nos equilibra y nos hace conscientes 

potenciando de esta forma nuestra propia Humanidad 

Lo invitamos una vez más a que nos acompañe y descubra lo que se encuentra detrás de 

lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre dos conceptos opuestos la incoherencia y la 

coherencia. 

• El mundo de Jaigarr nuestro compañero Jaime Garrido nos platicará acerca de la 

importancia de la coherencia entre pensamiento palabra y obra, tanto colectiva como 

individualmente. 

• Desde Argentina nuestros compañeros de Desde la radio nos compartirán sus 

experiencias relacionadas con la incoherencia y la coherencia. 

• En La otra historia tocará la dualidad de la incoherencia y la coherencia. 

• En Los doce escalones Oscar hablará sobre su cuarto escalón y su relación con la 

templanza, así como sus experiencias sobre la misma. 

• Ángel Hidalgo en su sección El poder de la palabra nos presenta en esta ocasión 

una entrega que lleva por título Siendo coherentes... 

• Para finalizar este episodio en Crónicas del Dragón se nos presenta información 

transmitida por los MS el 1 de Agosto del 2016. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 5×04 – Siendo coherentes 

• La otra historia 5×04 – Incoherencia vs coherencia/12 escalones 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/ddla-tv-5x04-incoherencia-y-coherencia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/ddla-tv-5x04-incoherencia-y-coherencia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/ddla-tv-5x04-incoherencia-y-coherencia/
https://superocho.org/watch/8Q9BY2VUU6Y6dOc
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-5x04-siendo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-504-incoherencia-vs/
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Enlaces de Interés: 

Mundo de Jaigarr 

• Los programadores 

• Los ejecutores 

• El gran error 

• El guerrero pacífico 

• Voluntad 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 3 – Incoherencia/Coherencia (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 3 – Incoherencia/Coherencia (Ivoox) 

La otra historia 

• EM mental 

• Manejando energías 

• Polijusticracia 

• Las religiones del demiurgo I 

• Octavas proyectivas 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/1 de Agosto del 2016 
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50. El poder de la palabra 5×04 
Siendo coherentes 

 

4 de mayo de 2017, 2:04 

 

SIENDO COHERENTES 

Cuando alguien quiere avanzar en el crecimiento de su consciencia, cristalizar su espíritu y 

consolidar la conexión con su Ser, tiene inevitablemente que cultivar la coherencia entre 

pensamiento, palabra y obra. Se hace indispensable, pues alguien que piensa una cosa, 

sus palabras dicen otra y sus actos reflejan otra bien distinta, no posee la suficiente 

integridad para llevar a cabo ninguna labor trascendente, su energía y propósito quedarán 

dispersos y su intención diluida en un centro de gravedad que no termina de formarse. 

Imaginemos que somos los dueños de una empresa y tenemos que dejarla en manos de los 

empleados para que funcione. Indudablemente no pondríamos al frente de ella a alguien 

que sabemos que dice una cosa y hace otra, sino que elegiríamos a los que demuestran día 

a día que se puede contar en ellos, los que son dignos de nuestra confianza, porque 

mantienen una coherencia de principio a fin haciéndose responsables de sí mismos y 

terminando lo que empiezan. 

Pues igual sucede a nivel interno, ya que la consciencia del Ser necesita de responsabilidad, 

de una intención clara y un propósito definido, así como de una unificación de criterio para 

poder manifestar el cumplimiento de su misión. 

Ahora bien, para ser coherentes es necesario una buena dosis de observación, de estar 

atentos y alertas a los pensamientos que albergamos, hacer como el buen amo de casa que 

limpia y saca la basura y solo cobija aquellos pensamientos que suman al propósito, para 

que éstos prosperen a través de la palabra y los actos que mantengan la coherencia y 

posibiliten su manifestación. 

No obstante, al iniciar cualquier nueva actividad que nos propongamos siempre habrá que 

vencer una resistencia representada por la fuerza de fricción que existe en la inercia del 

inconsciente, con la consiguiente implicación de tipo emocional, algo que generalmente se 

consigue a través de un ejercicio de voluntad y acompañado del necesario choque 

consciente que nos devuelva al centro de gravedad. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-5x04-siendo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-5x04-siendo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-5x04-siendo/
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Imaginemos que queremos aprender a tocar el piano. Al principio, necesitamos de la 

voluntad y motivación suficientes para empezar esa nueva actividad, vencer la apatía, ir a 

clases, atender las lecciones y empezar a practicar. Luego, es posible que otras cuestiones 

ajenas se interpongan en nuestro aprendizaje, entrando en contradicción y desviando 

nuestra atención, incluso puede que nos cansemos o terminemos aburridos porque el 

proceso de aprender a tocar bien el piano se hace más largo de lo que creíamos. Aquí es 

donde se precisa del choque consciente, por ejemplo oír una pieza musical de piano que 

nos deleita y alienta la motivación que nos impulsó a estudiar. Entonces el centro de 

gravedad es alimentado y la coherencia consigue ser mantenida. 

Sin el ejercicio de la coherencia nada se puede lograr, no hay avance verdadero, pues 

continuamente nos boicoteamos a nosotros mismos empezando actividades que no 

logramos terminar, vamos dejando unas y cogiendo otras, convirtiendo nuestra existencia 

en retazos de un traje que no combina. Hoy quiero una cosa y mañana otra, porque no es 

la consciencia la que guía y unifica, sino el ego a través de sus múltiples yoes, ocurriendo 

que el yo de hoy no tiene nada que ver con el de ayer ni seguramente con el de mañana. 

Es por ello que la coherencia tiene íntima relación con la unificación del ego, ganando puntos 

que se alinean en la misma dirección, posibilitando la cohesión interna, y ayudando a que 

podamos ser consecuentes (secuencia mantenida). Entonces la consciencia puede 

acometer hazañas que antes no eran posibles, porque tiene la coherencia necesaria para 

llevarlas a cabo, dando sentido y cohesión a la existencia, ordenando el caos y manteniendo 

el rumbo hacia un propósito cierto. 

Ángel .º. 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×04 – Incoherencia y coherencia 
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51. La otra historia 5×04 
Incoherencia vs coherencia /12 pasos 

 

4 de mayo de 2017, 2:05 

 

INCOHERENCIA vs COHERENCIA 

“La Libertad de expresión, es decir lo que la gente no quiere oír “ 

(George Orwell, escritor y periodista británico) 

Bienvenidos al programa 4 de esta quinta temporada donde hoy tocaremos una antítesis 

dual como es la incoherencia y la coherencia. 

Tras 5 temporadas del proyecto de DDLATV, no voy a descubrirles la tríada de ser coherente 

en pensamiento, palabra y acción. Esta triada a la que aludía el maestro, José-Jesús-Cristo 

es el ejercicio más complejo y común, que debemos realizar los mortales en este plano que 

habitamos. Cada uno de nosotros tenemos el deber de trabajar este ejercicio que nos 

aproxime a la impecabilidad en lo que pensamos, decimos y finalmente hacemos. 

Vean cómo un maestro Zen, habla poco pues si piensa y dice, finalmente debe hacer y es 

normal que cualquiera de ustedes diga…. bueno José tampoco es para tanto, y es por lo 

que yo les digo, que si lo es pues cada pensamiento que tenemos es energía que no se 

pierde sino que queda almacenada en el plano mental que corresponde al EM 3×5 que da 

lugar a 15 realidades posibles. Si el pensamiento lo hacemos verbo, el caso se complica 

pues las palabras son energía que tampoco se pierde y se almacenan en el EMetérico 3×6 

de 18 realidades posibles, vean que al pronunciar lo pensado pasamos de 15 realidades a 

18 realidades y todas son energía que una vez producida si no se consume se pudre y 

dando lugar, al envenenamiento mental, por eso verán que la ignorancia de este aspecto en 

el inconsciente colectivo, hace que este hable, hable , hable, bla, bla, bla…aunque no 

accionen pero digan lo que sea por no estar callados. 

Recuerden el primer principio de la termodinámica: 

» la energía ni se crea ni se destruye sino que se transforma» y esa transformación si se 

pudre alberga parásitos que se alimentan de la energía no consumida y podrida. 

Ser o no coherente, se demuestra finalmente llevando lo que pensamos y decimos a la 

acción, es el colofón de la triada y consecuencia final, de un simple que quedó en el mental, 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-504-incoherencia-vs/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-504-incoherencia-vs/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-504-incoherencia-vs/
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que después se hizo verbo en el etérico y finalmente se plasmó en lo físico. Toda esta 

perorata que les termino de dar, puede parecer una exageración y es normal pues vivimos 

en un mundo de impronta cabalista que está posicionado en las bajas frecuencias y requiere 

de la producción de energías próximas a la degradación, de hidrógenos muy altos que sirvan 

de alimento a las sombras a las que representan en EM físico. 

Pertenecer al consciente colectivo o ubicarnos en el inconsciente colectivo es el dilema, 

seguir en la comodidad del burgués que lo mantiene en el sueño o accionar hacia el 

encuentro de la coherencia hablando sabiamente de lo que se conoce, se sabe y cuando es 

necesario. Como verán termino de plasmar una dualidad colectiva que puja por la 

supremacía poseer cuanta mayor cantidad de la 7000 millones de almas que pueblan este 

bendito planeta mejor. El inconsciente colectivo reinante pertenece a los Amos siendo sus 

ejecutores los que mandan tras la mentiras de falsa libertad y su democracia, de sus 

religiones para calmar cada conciencia y su ciencia y política para por una u otra o todas, 

todos guarden obediencia a su dios Yhave/Jehova ,un dios celoso, vengativo, al que gustan 

las ofrendas y pretende que nuestra especie humana esté pendiente de él cediendo nuestra 

energía cuya alquimia, se fragua desde el sufrimiento pues como se ve, así presentan al 

hijo del Hombre; José-Jesús-Cristo, vencido, magullado y crucificado. 

José-Jesús-Cristo fue coherente en su existencia y su entrega NO fue en vano pues vino a 

salvar a la humanidad y al planeta de las garras de un falso dios que sometía a su pueblo. 

José-Jesús-Cristo, cumplió con éxito su misión desde la coherencia del mismo modo que 

otros personajes de la historia de menor relieve lo hiciesen ; Ghandi, Kennedy (pese a sus 

deslices amorosos) el papa Juan XXIII o el mismo Hitler, si… no se escandalice, pues guste 

o no, éste continuó el propósito iniciado hace 2000 años combatiendo al sionismo de los 

oscuros de Yahvé, los mismos creadores de la dualidad opuesta comunismo vs capitalismo. 

Créanme, la historia verdadera de nuestra humanidad, dista mucho de la que nos han 

enseñado y contado, no solo en la contienda mundial del 39 al 45 que en realidad, nunca 

terminó pues tan solo fue uno de los acontecimientos programados y parte del diseño de un 

macabro plan director en el que todo está planeado y previsto de antemano de manera que 

cuando se inicia el devenir de cada acontecimiento solo queda jugar controlando muy bien, 

la destreza de cómo se tiran los dados para que alcanzar el éxito del resultado deseado. 

Y ahora vamos con los 12 trabajos de Heracles. 

12 escalones 

4.- Capturar al Jabalí de Erimanto. 

El jabalí de Erimanto era una criatura que causaba estragos en todo el contorno y que vivía 

en Erimanto, un monte de la Arcadia y la Élide (hoy llamada Olonos) y nombre, también, de 

un afluente del Alfeo (hoy Diminiza o Azicolos). Era un jabalí enorme que se alimentaba de 
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hombres y de tal fuerza que sus colmillos eran capaces de arrancar árboles de raíz. Este 

cuarto trabajo llevó durante el tránsito del camino hacia Erimanto, a que Heracles visitase a 

su amigo el centauro Folo quien compartiese en tiempos lejanos con él, comida y vino. 

El olor del vino, licor que estaba especialmente reservado para los otros centauros, hizo que 

se enfurecieran y atacaran a Heracles quien los rechazó y mató con el veneno de sus flechas 

mientras los demás se retiraban. Mientras Heracles enterraba a sus víctimas, Folo sacó una 

de sus flechas pues quedó sorprendido de que algo tan pequeño fuera capaz de dar muerte 

a criaturas tan formidables. Mientras la examinaba, la flecha cayó en punta e hiriéndose en 

un pie. 

Heracles encontró al jabalí y lo persiguió durante horas hasta acorralarlo en una zona de 

nieve donde saltando a su lomo, lo ató con cadenas y lo llevó hasta Micenas vivo sobre sus 

hombros. Bien; EL DESEO simbólicamente es lo que esconde el texto del 4º trabajo donde 

la energía de activación la representa el vino como algo reservado a los Centauros, 

mitológicamente criaturas de torso humano y cuerpo y patas de caballo. Atarlo con cadenas 

es el modo de domesticar las pasiones que desatan los deseos junto con la curiosidad que 

llevó a herirse a Folo con la flecha. Llevarlo a hombros, es una representación del alma 

como cuerpo de enlace entre la parte humana y las emociones que destilan como alquimia 

el Deseo. 

Hoy quiero confesarles que no soy inmune al virus del Deseo puesto que enlazamos con él 

implícito a nuestro ego. Aunque les diga “que existo pero no pertenezco”, no ignoro que 

crecí como el resto de mortales con la misma programación, que revirtió mi esfera de 

consciencia de niño dando paso a mis múltiples “yoes”, que a día de hoy, trato de unificar. 

Cuando usted o yo, seamos capaces de lograr unificar nuestros yoes y actuemos con el 

mismo en cada situación, ante cualquier persona el ego quedará controlado y los múltiples 

puntos de nuestra esfera que fueron revertidos en la infancia, comenzarán a revertirse una 

de nuevo pero en este caso para mirar hacia el interior de la esfera donde está la 

Consciencia del Ser y solo quedará un solo punto mirando al exterior para seguirnos 

mantendrá conectados a la materia. 

En ese momento seremos Cristos, Humanos que conectaron con la “Consciencia del Ser” 

cristalizando de nuevo, la conexión con nuestro Ser quien a su vez, nos será el portal de 

enlace con la Fuente o el “Do”. No soy muy diferente al resto aunque desde hace un tiempo, 

trato de llevar la coherencia a la práctica, siendo cuidadoso ante las situaciones que dan pie 

a los pensamientos. Ahora sé del poder de los mismos si los llevo al verbo pues la 

coherencia luego invita a llevar lo iniciado a la acción. Mucho cuidado con los malos 

pensamiento, mucho cuidado con los malos deseos hacia el prójimo pues ser coherente, va 

más allá de la frase coloquial que da la solidez a uno, o de querer serlo. Coherencia va 
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ligada a la Voluntad que querer, la Impecabilidad de hacer y el AMOR con que cada acción, 

se entrega. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×02 – Incoherencia y coherencia 
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52. CONCLUSIONES FINALES 
 

5 de mayo de 2017, 14:01 

 

No me explayaré en demasía sobre las conclusiones finales de este ejercicio, solo haré 

mención a unas pocas observaciones que me parecieron realmente significativas: 

1) De 3000 visitas (lecturas) al artículo, solo el 14% respondió la encuesta. Esto denota que 

ni los miembros y lectores de DDLA pueden llegar a una masa crítica mínima 

del 33% necesaria para cualquier acción de envergadura, así que no esperen que en lo 

general se llegue por ahora a este número. 

2) Dudé en emplear la palabra “Política” en las preguntas de la encuesta, pero finalmente 

me decidí para ver qué tan condicionados están por el viejo paradigma cabalista. Sin duda 

su condicionamiento es más grave de lo que creía, pues las reacciones y rechazo fueron 

importantes. 

3) En la pregunta: ¿Recomendaría la lectura de DDLA? Me intrigó el 1,2% de respuestas 

negativas. Alguien que es lector de DDLA pero no recomienda su lectura, la pregunta es 

¿Por qué? 

4) En la pregunta: ¿Apoyaría una propuesta como la del artículo «Mi Idea»? hay una opción 

trampa que no creía que atraparía a nadie, pues puede no estar de acuerdo con algunas de 

las 30 normas, pero no para rechazar la propuesta completa y no apoyarla, pues ningún 

“humano” puede no sentirse identificado y representado con una propuesta que defiende al 

ser humano y la Humanidad, antes que nada. Así que creo que tenemos un 3,4% de no 

humanos que contestaron la encuesta. 

5) En la pregunta: ¿Se implicaría en un proyecto social y político organizado por DDLA? 

Un 8,2% respondió negativamente, o sea que supuestamente están cómodos con la 

sociedad cabalista actual, o son solo demagogos aburguesados leyendo el blog. 

6) La última pregunta: ¿Le pareció correcto el hacer esta encuesta? Es una pregunta trampa, 

pues si no le pareció correcto ¿Para qué contestó la encuesta? Hay un 4,6% de mal 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/conclusiones-finales/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/conclusiones-finales/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/conclusiones-finales/


148 
 

intencionados que participaron para intentar variar los resultados, o con otras intenciones y 

propósitos ocultos no muy claros. 

7) En este ejercicio no era necesario que estuvieran los comentarios activados, pero quise 

confirmar algunas cosas que no comentaré ahora. Sin duda que algunos no saben 

realmente ni donde están parados y aún tienen muchísimo miedo. 

8) Finalmente concluyo que estos seis años de acción no fueron suficientes para equilibrar 

la balanza ni entre los miembros de DDLA. Una verdadera lástima. Aunque es satisfactorio 

ver que, en promedio, un 82,75% apoya y acompaña las acciones y actividades de DDLA 

Luego de este ejercicio con muy poca participación del colectivo DDLA, creo que triplicaré 

la apuesta, aun sin el compromiso de la mayoría pues DDLA nunca retrocede, sino que 

siempre avanza. Cada uno de los pocos valientes guerreros que día a día accionan sin 

miedo enfrentando al sistema, valen por todos los demás que ni se atrevieron a contestar 

una simple y escueta encuesta. Liberaremos a los seres humanos con o sin apoyo, pues 

nuestra mejor arma es la consciencia, la unidad y la falta total de temor para enfrentar a los 

demonios que hoy nos gobiernan. Gracias a los que se atrevieron a participar en este 

ejercicio. 

Pueden ver los resultados finales de la encuesta y sacar sus propias conclusiones 

desde aquí 

 

Nota: 

Se recomienda la lectura de mis intervenciones en los comentarios del artículo de la 

encuesta, para aclarar cualquier duda que tenga. 
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53. 1º PUNTO 
 

7 de mayo de 2017, 15:42 

 

El concepto de ciudadano está basado en un arquetipo que se ajusta al sistema actual, pues 

según la definición, un ciudadano es toda persona considerada como miembro activo de un 

“Estado titular de derechos civiles y políticos” y que está sometido a sus leyes. Un ciudadano 

es un concepto sociopolítico y legal usado desde tiempos antiguos a lo largo de la historia, 

para someter a los pueblos ante sus gobernantes. 

No me agrada la palabra ciudadano y tampoco el arquetipo que representa, pues marca 

claramente a quien debe rendir cuentas y servir ese ciudadano, haciendo una distinción de 

clases entre él y el sistema gobernante (estado). Prefiero utilizar la palabra Humano como 

arquetipo que nos nivela e iguale como especie, clases y derechos, sean del pueblo o de 

sus gobernantes. 

Hoy expondré una serie de medidas que tomaría si fuera representante de esos Humanos 

que forman una nación, país o república, siendo estas, las primeras 30 medidas a grandes 

rasgos que tomaría en los 100 primeros días de mandato. Tengan presente que estas 

medidas son un borrador sin desarrollar y que hay muchas medidas más que vendrían 

asociadas y posteriores a estas, que sólo son un paso intermedio hacia la verdadera libertad, 

la libertad de la Anarquía del Ser. MI IDEA 

1) Se escribirá una nueva constitución nacional acorde a los intereses y valores de 
esta nueva Humanidad. Una nueva constitución cuyo objetivo será defender y 
proteger al Humano Verdadero, Libre y Justo que habite en este territorio del que 
formamos parte. 

«Una Constitución (del latín constitutio, -ōnis) es la ley fundamental de un Estado, con rango 

superior al resto de las leyes, que define el régimen de los derechos y libertades de los 

ciudadanos y delimita los poderes e instituciones de la organización política. También es 

designada con las expresiones carta magna o ley fundamental. En cuanto norma jurídica 

suprema de un Estado de derecho, establece el origen de la soberanía en la nación o el 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/1-punto/
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pueblo (soberanía nacional, soberanía popular), reconoce los derechos fundamentales (o 

derechos constitucionales) y los mecanismos de participación y representación política, 

establece la forma de Estado (en cuanto a su organización territorial), la forma de gobierno 

(o régimen político) y el sistema político; particularmente al fijar los límites y controles a que 

se someten cada uno de los poderes del Estado y definir sus filiaciones y equilibrios (checks 

and balances, en la división de poderes clásica: legislativo, ejecutivo y judicial). La norma o, 

en su caso, el conjunto de normas constitucionales, son las que determinan las bases del 

ordenamiento jurídico; especialmente la organización de los poderes públicos y sus 

competencias, los fundamentos del sistema económico y las relaciones sociales, los 

deberes y derechos de sus ciudadanos.» Wiki 

Sin lugar a dudas que la constitución de cualquier país no fue escrita por sus habitantes, o 

por lo menos avalada por ellos, sino que fue pensada, escrita y avalada por un grupo de 

«próceres» ajenos a nuestro tiempo y condición, probablemente miembros de la élite y de 

alguna orden o logia por lo general masónica cuyos intereses no eran los del pueblo sino 

los de ellos. Invito a cualquiera a hacer revisionismo de investigación histórica sobre su 

constitución nacional y se llevarán algunas interesantes sorpresas, tanto por su contenido 

que realmente muy pocos conocen, como por quienes la escribieron y a que verdaderos 

intereses, intenciones y propósitos apuntaban. 

Dice en su definición que la Constitución es la ley fundamental de un Estado, con rango 
superior al resto de las leyes, que define el régimen de los derechos y libertades de 
los ciudadanos y delimita los poderes e instituciones de la organización política. Por 

consiguiente, es imperioso que una constitución sea la herramienta del pueblo y para el 

pueblo que proteja al Humano ante cualquiera que intente perjudicarlo. Actualmente no sólo 

muy pocos han leído la constitución nacional de sus respectivos países, sino que esta no 

los representa y defiende ante la injusticia de la justicia, ante la impiedad de las acciones, 

ante las traiciones de sus representantes, ante la agresión, la represión y la violencia de sus 

dirigentes, o ante cualquier otra acción o decisión que atente sobre su seguridad física, 

psíquica o emocional. 

Una nueva constitución basada en el Humano como Ser y no como ciudadano ya llevaría 

aparejado toda una reforma judicial, ejecutiva y legislativa, como también un cambio total 

del sistema económico, social y representativo como cita la definición antes mencionada, 

así que ya se comenzaría con la ejecución de otros puntos expuestos en Mi Idea, dando 

comienzo a una reforma desde la raíz del régimen sionista y cambiando completamente el 

sistema cabalista actual, por un Sistema Social y Humano, siendo el comienzo de una 

sociedad verdadera, libre y justa, que considere en primera instancia, el bienestar de los 

Seres que forman el pueblo, que es la patria misma y dando el poder a los Humanos sobre 

sus representantes sean, los que sean. 

https://es.wikipedia.org/wiki/Constituci%C3%B3n
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Una constitución debe garantizar no solamente lo expuesto, sino también una serie de 

derechos Humanos básicos que ahora no sólo no garantiza, sino que no se cumplen los 

pocos derechos que ésta expone, normaliza y decreta. De tal manera, reescribir la 

constitución nacional de cualquier país es el primer paso de todas las reformas posteriores, 

dando inicio a la octava del cambio de sistema y paradigma actual, y llevando así a 

Humanizar cada sistema desde la raíz del sistema mismo, su Constitución Nacional. 

Este paso previo a un sistema más Humano, es el preludio a una sociedad Humanitaria 

donde no hagan falta más constituciones, leyes o normas, tampoco representantes o 

gobierno alguno, ya que la Consciencia será la única que prime sobre todo lo demás, 

siendo en definitiva, un sistema Anárquico real, donde cada Humano será su propia 

constitución y nación verdadera, libre y justa con ella misma y los demás. 
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54. 2º PUNTO 
 

8 de mayo de 2017, 15:43  

 

2) Se crearán nuevos símbolos patrios que representen verdaderamente las raíces del 
pueblo y no a la sinarquía que nos gobernó durante más de 200 años. El celeste y 
blanco de la bandera actual (Argentina), son los colores del sionismo judío y de la 
casa de Borbón que se adueñaron del territorio en su momento y no representan 
nuestros verdaderos ideales y origen. 

Los símbolos de un pueblo representan y guardan la historia de ese pueblo, son los símbolos 

de su origen, de su espíritu, de su identidad. Deben representar a todos sus habitantes, 

sean nativos o extranjeros, pues todos somos producto de una amalgama de razas, donde 

nativos, colonizadores, mestizos e inmigrantes formaron con el paso de los años lo que 

ahora se conoce como nación, país o república. Los creadores de los símbolos patrios 

tenían las mismas intenciones que los que crearon posteriormente las constituciones. Los 

símbolos patrios fueron pensados y diseñados con un propósito que no es el de todos, pues 

no representan a la totalidad de habitantes sino a un exclusivo sector de dominio y poder.  

Independizarse de España acarreaba un costo económico y político importante, así que se 

negoció con la casa de Borbón un formato que fuera viable y beneficioso para ambas partes. 

De esta forma se acordó que los nuevos símbolos patrios debían mantener implícita esa 

relación y dependencia con España, así que se adoptaron los colores de Borbón como 

representativos de la nueva patria que se estaba gestando, y que aún independizada, la 

corona española y la casa de Borbón seguiría teniendo gran influencia en los asuntos de 

estado y económicos venideros. Quien quiera profundizar sobre la relación de Borbón con 

los judíos, puede hacer revisionismo histórico, por mi parte no me extenderé en el tema más 

que la mención que ya hice. También invito a cada lector hacer ese revisionismo de los 

símbolos patrios de sus respectivos países, y ver que hay realmente tras ellos, tras su 

creación, a quienes representaban y que intereses se movían tras bambalinas. Ciertamente 

que se sorprenderán de lo que descubran. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/2-punto/
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Un pueblo sin símbolos verdaderos es un pueblo sin identidad, sin espíritu, sin honor, por 

eso es necesario crear nuevos símbolos que representen realmente a la totalidad de los 

Humanos que forman la sociedad que habita en cada lugar, siendo los sujetos (Humanos) 

los que conforman el objeto (Región) y ésta la que contienen los símbolos del origen e 

identidad como sociedad (Humanidad). 

El espíritu de un pueblo se atesora en sus símbolos, es su punto de unión, por eso en la 

antigüedad quien tomaba el blasón del enemigo, ganaba la contienda, pues había 

secuestrado su espíritu guardado en sus símbolos. Levantar la bandera en campo enemigo 

o izarla en territorio propio significa que el espíritu de ese pueblo vela por sus habitantes. 

Este no es el caso de los símbolos actuales, ya que su espíritu sólo representa una parte 

del pueblo y no al pueblo todo, sino a los que los someten. Nuestros actuales símbolos son 

el blasón del enemigo levantado en nuestro propio terruño, representando el triunfo del 

conquistador sobre lo conquistado. Cuando tengamos nuestros propios símbolos patrios, 

entonces podremos decir que “Como el águila volamos sobre…las alturas, observando y 

velando, manteniendo al espíritu en lo alto de nuestra consciencia, resguardando nuestros 

orígenes y honrando los símbolos que representan nuestra identidad como pueblo y 

Humanidad.” 
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55. SELECCIONES 
 

9 de mayo de 2017, 16:33 

 

NO ME LLAMEN CIUDADANO 

No me llamen ciudadano porque viva en una ciudad. También podría vivir en el campo, en 

una pequeña aldea o en la cima de una montaña. ¿Es que acaso el lugar donde vivo resta 

o acrecienta mis derechos? 

No me llamen ciudadano para otorgarme unos derechos y deberes tanto civiles como 

políticos, que en realidad lo que hacen es someterme a unas leyes para decirme, o mejor 

dijera imponerme, lo que puedo o no puedo hacer. Mis Derechos y Deberes fundamentales 

los tengo por nacimiento, y se me confiere por derecho natural de Vida. 

No me llamen ciudadano para menospreciar a quien ha venido de otro país, o que ha sido 

desposeído y se ha quedado sin nada, durmiendo en la calle porque alguien le arrebató su 

casa. ¿Dónde estaban sus derechos? 

No me llamen ciudadano si con ello lo que pretenden es asignarme una identidad como 

unidad de producción, una documentación como titular de derechos y obligaciones legales, 

un número de identificación como activo y pertenencia de alguien, aunque le llamen Estado. 

No me encasillen en un marco local, regional o nacional como una fría estadística. Soy algo 

más que un número y un nombre. 

No me llamen ciudadano si es para apuntarme a un censo, decirme cuándo y por quién 

puedo votar, y luego si te he visto no me acuerdo. No me engañen, no me manipulen, no 

digan que me representan en cada decisión cuando solo permiten manifestarme una vez 

cada cuatro años. 

No llamen ciudadanos a los pueblos para someterlos y hacerlos manejables para quienes 

los gobiernan bajo el concepto de legalidad, pues algo que es legal no significa que sea 

justo. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/selecciones-35/
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¿No comprenden que cuando me llaman ciudadano me limitan, me reducen, me 

encadenan… me hacen titular de unos derechos concedidos y unas obligaciones impuestas 

para someterme al imperio de unas leyes que no aprobé, sino que me impusieron? ¿A 

quiénes beneficia realmente esas leyes? 

Soy un SER HUMANO, así, en mayúsculas. Y no importa mi raza, mi credo, mi sexo o mi 

edad. No importa si soy rico o pobre, si nací aquí o allá, si mi piel es más clara u oscura, si 

nací hombre o mujer. Nadie debe otorgarse el derecho de decirme cuáles son los míos y 

cuáles no, de restringirlos o limitarlos, pues éstos son naturales e inherentes a la condición 

Humana y por tanto sagrados e inviolables. 

Podrán estos derechos vestirlos de legalidad o ilegalidad, podrán recortarlos y ocultarlos, 

podrán reprenderlos y negarlos, pero eso no los hace más reales ni por ello desaparecerán. 

Pues el pensamiento, el sentimiento, el Amor, la Libertad y la Verdad no se pueden enjaular, 

porque habitan en la Consciencia del Ser Humano, en su mente, en su alma y su corazón, 

en su Espíritu inquebrantable y eterno… Y no se llama ciudadano, sino Humanidad. 

Ángel 
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56. 3º PUNTO 
 

10 de mayo de 2017, 15:44 

 

3) Ningún político debe ganar más que un sueldo mínimo vital y móvil. Cuando se 
suban los sueldos del pueblo, se subirán los de los políticos de igual manera, de lo 
contrario, pasarán las mismas necesidades económicas que el pueblo mismo. 

Se le llama política al proceso de tomar decisiones que se aplican a todos los miembros de 

un grupo, y político al que ejerce la política. Cambiaría esta palabra por Polética, siendo esta 

el Arte de tomar acciones éticas que se aplican a todos los Seres de un colectivo Humano, 

y poléticos a los que ejercen la Polética. La diferencia entre la política y la Polética es que 

la primera es para manipular y dominar y la segunda para considerar y Humanizar. 

Comencemos pues a hacer Polética por y para el prójimo, considerando al pueblo como un 

colectivo de Humanos y no como un grupo de manipulables ciudadanos. 

Nadie puede negar que la diferencia de sueldo (ingreso) entre un político y el pueblo es 

abismal. Desde un simple concejal, pasando por secretarios, intendentes, gobernadores, 

senadores, diputados y ministros, hasta el presidente mismo, ganan entre sueldos y otras 

comisiones, muchísimas veces más que cualquier trabajador, comerciante o algunos 

profesionales como médicos y maestros. No expongo un porcentaje porque seguramente 

variará según el país, pero pueden hacer la cuenta muy fácilmente investigando la relación 

entre el sueldo mínimo de cualquier empleado y el sueldo de cualquier político. 

No puede haber empatía alguna entre gobierno y pueblo cuando la diferencia del estándar 

de vida generado por ese ingreso es tan grande, además, el dinero que se gasta en estos 

excesivos sueldos y cuotas partidarias, podría invertirse en otras cuestiones de necesidad, 

sea salud, educación, vivienda o cualquier otra que se puedan imaginar. No haré un análisis 

profundo financiero, solo expondré una simple lógica que luego pueda desarrollar cualquier 

profesional que tenga las herramientas y la experiencia contable o financiera para poder 

hacerlo. Si fulano tiene 10 huevos y mengano 1, hay nueve menganos que se podrían 

alimentar con 1 huevo de los 10 que tiene fulano. Simple, en una sociedad de 11 personas 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/3-punto/
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y 11 huevos, no se pueden alimentar 9 personas de las 11, porque uno de ellos tiene 10 de 

los 11 huevos. 

Si cualquier político ganara lo mismo que cualquier empleado, sentiría en carne propia las 

necesidades de su pueblo, pasaría las mismas penurias, tendría las mismas preocupaciones 

económicas que cualquier hijo de vecino, y no podría ser indiferente ante el sufrimiento de 

sus semejantes, porque él mismo estaría pasando las mismas penurias. De esta manera, 

buscarían la forma de subir los sueldos y mejorar la economía del pueblo, para que ellos 

también pudieran subir los suyos y mejorar su economía, y juntos, gobierno y pueblo, cubrir 

por lo menos las necesidades básicas tanto de unos como de otros. Además, esta ley sería 

un filtro importante para que los políticos sean verdaderamente altruistas, ya que el factor 

dinero no sería un incentivo para que la política sea una profesión o negocio deseado por 

sus beneficios económicos. Puedo asegurar que más del 90% de los políticos actuales de 

cualquier país, dejarían la política y se dedicarían a otra cosa, pues la verdadera intención 

y propósito de estos, es hacer dinero, llenar sus bolsillos y tener poder, y no el hacer 

verdadera política. 

Derivado de esto vienen otros puntos que se trataran más adelante, pues el dinero es el 

primer factor de una ecuación desequilibrada y que es utilizado como arma de coacción y 

manipulación social. Si el dinero se utilizara como medio y no como fin, todo sería muy 

distinto, pues no tendría más valor que el de agilizar una transacción o cambio de 

Humanidades, teniendo este un valor por Humanidad y no por poder.     
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57. DDLA Tv 5×05 
Engaño y sinceridad 

 

11 de mayo de 2017, 0:29 

DDLA TV 5X05 ENGAÑO Y SINCERIDAD 

• https://superocho.org/watch/4TjdUmReZoSWHw6 

Bienvenidos al quinto programa de nuestra quinta temporada donde hemos elegido tratar 

dos conceptos desde la consciencia, nos referimos al engaño y la sinceridad. El engaño se 

utiliza como forma de manipulación y es el preludio de la traición, el ego hará lo posible por 

salirse con la suya. La sinceridad en cambio es el preludio de la lealtad es una muestra e 

coherencia y de consideración tanto a los demás como a uno mismo. 

Sin más preámbulos lo invitamos a que nos acompañe en un episodio más para descubrir 

que se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa hablaremos acerca del engaño y la sinceridad. 

• En Selecciones con Topi nos hablará acerca de la sinceridad y del engaño y su 

participación en la programación y condicionamiento de las personas. 

• Nuestros compañeros de Argentina de Desde la radio nos hablaran sus impresiones 

sobre el engaño y la sinceridad en base a sus propias experiencias de vida. 

• En La otra historia José nos hablara acerca del poder del engaño y su función en la 

manipulación de este sistema y el inevitable cambio de paradigma que permitirá el 

florecimiento de la sinceridad en las relaciones Humanas, también nos compartirá un 

escalón más, el referente a la limpieza del establo de Augias en un sólo día y su 

significado desde el punto de vista del iniciado. 

• En esta entrega de Los doce escalones Oscar nos compartirá sus reflexiones 

acerca de un escalón más de su trabajo, el escalón del compromiso. 

• En la sección de El poder de la palabra Ángel Hidalgo nos comparte una nueva 

entrega titulada Sinceridad. 

• Hoy tenemos una nueva entrega de A solas con… en esta ocasión un encuentro 

con el Dragón. 

• Para finalizar este episodio tenemos a las Crónicas del Dragón donde David nos 

presenta información transmitida por Xenesis el 1 de Agosto de 2016 . 
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Secciones: 

• El poder de la palabra 5×05 – Sinceridad 

• La otra historia 5×05 – Engaño vs sinceridad/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

Selecciones con Topí 

• El ser 

• El programa ego 

• Coherencia 

• La energía oculta 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 5 – Engaño – Sinceridad (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 5 – Engaño – Sinceridad (Ivoox) 

La otra historia 

• La ilusión de la realidad 

• La manipulación dela ilusión 

• Mercado y cábala 

• Matrix 15,64 5D 

A solas con 

• A solas con 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/1 de Agosto de 2016 
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58. La otra historia 5×05 
Engaño vs sinceridad 

 

11 de mayo de 2017, 0:32 

 

ENGAÑO vs SINCERIDAD 

«En tiempos de engaño universal, decir la verdad se convierte en un acto 
revolucionario»  

(George Orwell, escritor y periodista británico) 

Bienvenidos a LOH en DDLA TV. Hoy 5º programa de esta 5ª Temporada donde vamos a 

hablarles de la dualidad: ENGAÑO vs SINCERIDAD. 

Como en anteriores programas veamos cómo define cada una el diccionario de la 

R.A.E: Engañar: Hacer creer a alguien que algo falso es verdadero. Seducir a alguien con 

halagos y mentiras. Producir ilusión, sobre todo óptica. Sinceridad: Sencillez, veracidad, 

modo de expresarse o de comportarse libre de fingimiento. 

Antes de seguir, quiero hacer una aclaración que en ocasiones lleva confusión pero que va 

ligada a la sinceridad y es la Mentir que no es lo mismo que Engañar. Mentir según la RAE 

significa decir o manifestar lo contrario de lo que se sabe, cree o piensa. Inducir a error, 

fingir, aparentar, falsificar algo, faltar a lo prometido, quebrantar un pacto. Nuestro 4º TFL o 

chakra es frenado por la mentira consiguiendo que el humano desequilibre este 4ºTFL de 

los 6 restantes que nos ligan a la materia y por consiguiente a la realidad subjetiva. 

La mentira se libera por medio de la verdad transmutando la mentira en sinceridad. 

Terminada esta acotación necesaria puesto que el engaño es el artificio que mantiene al 

Ser humano (“h”) sumido en el sueño de la falsa ilusión que desde el inconsciente colectivo, 

como mayoría almas que pueblan el planeta, proyecta holocuánticamente para crear la 

realidad del mundo que conocemos y vivimos. 

La realidad subjetiva en la que nos desenvolvemos y da lugar al mundo en que vivimos, 

tiene sus arquetipos tan marcados y arraigados en cada uno que si les propusiera crear uno 

nuevo donde el cielo estuviera en la tierra donde cada uno crease dejando fluir sus dones, 

donde trabajar fuese un hobby en lugar de un esfuerzo y obligación o donde por el hecho 

de nacer, cada Humano (“H”) tuviese sus necesidades básicas cubiertas sin carecer de 

nada…. estoy convencido que en este momento muchos de ustedes coartarían la acción 
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pues dirían…”si José, ¿Y quién paga eso?, ¿Una sociedad de vagos donde uno trabaja 

cuando le place? …quizá por respeto concluirían que es bonito pero no es posible. 

Este ejemplo más amplio y mejor descrito, lo he comentado varias veces a mis familiares y 

amistades que viven en el sueño y les puedo asegurar que cuando uno invita crear de forma 

gratuita y ves que el resto se autoimpone limitaciones, frustra ver los estragos del engaño 

que el sistema cabalista ha causado en cada uno de nosotros. Vemos normal y aceptamos 

que un gobierno cabalista diga que bajará los impuestos en campaña y cuando entra al 

poder los sube, vemos normal que el paradigma de la economía nos hable de la inflación 

para no subir sueldos y pensiones mientras que las fortunas tienen dinero digital en paraísos 

fiscales que se multiplican exponencialmente y hace que exista más dinero digital que papel 

moneda circulando por el planeta. Vemos normal que las leyes protegen a psicópatas y 

delincuentes y que las penas por delitos de estafa, blanqueo o prebendas por trato de favor, 

les deje impunes o con sentencias judiciales simbólicas mientras que por el contrario, por 

robar para comer en un supermercado al pobre y débil lo crujen cayéndole todo el peso de 

la ley, como demostración y escarmiento de lo que puede pasará a otro “goyim”. 

Los oscuros han realizado un trabajo excepcional hasta el momento de su caída, que es 

ahora. Han vivido como Dios pero estamos en el tiempo de cambio de época, el rebaño 

comienza a dejar de serlo. Este cambio de época, hará en cada uno de nosotros que caigan 

los velos que cubren el engaño, que la mentira se libere en cada verdad y la triada se 

transmute en sinceridad. 

La sinceridad dará paso un tipo de Humanidad más Justa, donde desde el respeto y la CEHP 

nos haga ser auténticos lejos del concepto de agradar para socialmente caer bien. Ser 

auténtico y sin artificialidad nos aproxima a la libertad pues muestra como es 

verdaderamente cada uno. 

Esto nos lleva a los 12 escalones de Heracles: 

12 escalones 

Hoy el quinto trabajo para el iniciado: “Limpiar los Establos de Augías en solo un día.” 

Augías, rey de la Élide, tenía tres mil bueyes en establos que nunca habían sido limpiados. 

Esto suponía un peligro y una peste para los habitantes de la región. Augías, a quien 

Hércules se había presentado sin decir que era por encargo de su tipo Euristeo, pensando 

que una persona de tal aspecto y porte no se rebajaría a aquel trabajo y que le sería 

imposible le ofreció́ la décima parte de su ganado; Hércules debida limpiarlos en un solo 

día. Para ello desvió el curso del río Alfeo y el Peneo, a fin de que sus aguas arrastraran el 

estiércol. 
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Augías no cumplió lo pactado alegando que Hércules realizó la proeza por orden de 

Euristeo. Llevado a juicio, Fileo, su propio hijo declaró a favor de Hércules, pues había sido 

testigo del pacto. Augías enfurecido desterró de su reino a Fileo y a Hércules. Al poco 

tiempo, Hércules al mando de un ejército lo depuso y colocó en el trono a Fileo. 

Este quinto trabajo de Heracles es una alegoría clara hacia el inconsciente colectivo cuyo 

sujeto representativo es el rey Augias de la Elide. La acción de limpiar el mal olor de sus 

establos producido por 3000 bueyes, representa simbólicamente la energía sucia 

procedente de los nitrógenos que dan los hidrógenos finales altos de bajas frecuencias 

producidos por la humanidad que mora en este lugar en su mayoría inconsciente y donde 

la consciencia en menor cantidad, es representada por Heracles y pocos más que forman 

un desequilibrio en la búsqueda de equilibrar. 

La mentira y el ego tienen su papel representado por el encargo del trabajo y ser o no capaz 

de arremangarse para limpiar la pestilencia del lugar. La acción de hacerlo en tiempo récord 

está en desviar el cauce Del Río, vaciar la copa, en contra de la reacción que era que 

Heracles renunciase y abandonase el trabajo. 

El engaño de Euristeo a Heracles final, forma parte del aprendizaje de este trabajo pero era 

necesario para que surja la sinceridad como valor vencedor como así se demuestra con la 

verdad en el juicio, donde Fileo apoya a Heracles en contra de su padre Euristeo. Al final, 

reina la sinceridad (Fileo) sobre el engaño (Euristeo) que es erradicado con el destierro. 

Hoy quiero confesarles, que el olor de los establos también me embriaga pues en ocasiones, 

me arrepiento a la hora de accionar cuando tomé una decisión en caliente o también pudo 

ser tomada, con desconocimiento del panorama completo en una situación, donde el faltante 

lo cubrí con la imaginación y luego, en realidad el asunto no era para tanto. 

Como pueden ver, las prisas y la falta de conocimiento pueden jugar una mala pasada si se 

quiere accionar desde la impecabilidad y ser coherente en lo que se piensa sé decir y se 

hace. Desde luego que rebajar o anular la calidad y dureza de una acción anunciada por 

arrepentimiento de un mal trabajo previo es autoengaño. 

He reprendido a mis hijos, familia o amigos, tomando acciones en caliente de las que luego 

en frío tuve que arrepentirme pues estas fueron tomadas desde el ego y es por lo que desde 

hace un tiempo, prefiero morderme la lengua antes de hablar pues gano más callando hasta 

tener claro que debo hacer. Sé que puedo parecerles drástico y poco flexible pero es mi 

camino y en adelante sé que es posible accionar siempre, con CEHP y respeto, en las 

acciones pero unas acciones nobles y justas, lejos de las practicadas para caer bien y ser 

aceptado socialmente como buena persona. 

Ser justo puede requiere ser reconocido como de agrado o desagrado, según el sentir de lo 

que en cada situación amerita y lo importante no es como me vean los demás sino, como 
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me sienta yo de acuerdo ante el prójimo, respetando la consideración externa hacia el 

mismo y el respeto a las cosas. Complicado y difícil, sí; imposible e inalcanzable, no. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×05 – Engaño y sinceridad 
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59. El poder de la palabra 5×05 
Sinceridad 

 

11 de mayo de 2017, 0:32  

 

SINCERIDAD 

Nos suele llamar la atención ciertos rasgos que nos parecen propios de personas de elevada 

consciencia, como pueden ser la inteligencia, el conocimiento y dominio de ciertos temas o 

la firmeza de carácter. En cambio, con frecuencia menospreciamos otras cualidades que, 

no siendo tan espectaculares, son menos importantes. Entre ellas podemos destacar la 

sinceridad, que como todo el mundo sabe, es el modo de expresarse sin engaños ni 

fingimientos. 

Todos rechazamos el engaño y la mentira, a nadie nos gusta que se falsee la verdad, pero 

no siempre sabemos dar aquello que demandamos, y el camino fácil es utilizar el engaño y 

el subterfugio, bien sea para salir de situaciones comprometidas o para sacar algún 

beneficio personal. Sin embargo, el estado natural del ser humano es expresarse tal y como 

es, sin dobleces, según lo siente, haciendo uso de la honestidad y la honradez que 

promueven la sinceridad. 

La expresión de sinceridad se basa en el respeto y sentido de la verdad, primero consigo 

mismo reconociendo lo que uno piensa y siente, y después con los demás no fingiendo lo 

que no se es, pues lo contrario no solo sería un engaño sino una hipocresía. Pero vivir en 

sinceridad no consiste únicamente en decir la verdad, va más allá, es una actitud y un estilo 

de vida, es una forma de ser y comportarse que conlleva un estado anímico, un estado de 

ser donde te sientes bien contigo mismo, pues hay naturalidad, simpleza, unificación e 

integridad. 

En la sinceridad no hay fingimiento, no hay deseos de perjudicar a nadie o segundas 

intenciones, puede gustar o no gustar, pero no se engaña, ni con falsos elogios ni con falsas 

apariencias. Pues la sinceridad debe ir aparejada de lo que es justo y merecido, pero 

también del tacto suficiente para no dañar con su crudeza, así como del buen uso del 

momento y la oportunidad, ya que a veces decimos o hacemos cosas que pueden herir 

innecesariamente para luego excusarnos con nuestra sinceridad. La sinceridad es una 

virtud, no un pretexto. 
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Es por ello que la sinceridad no debe ser ciega e insensible, así como aprender cuando 

callar, pues no se trata de ir diciendo todo lo que nos apetece a diestra y siniestra, sin 

importar las consecuencias, sino de ser congruentes, de no fingir, pero teniendo en cuenta 

la consideración y el respeto a los demás. Ser sinceros es un ejercicio de libertad 

ajustándonos a lo que pensamos y sentimos, sin pretender que todo sea políticamente 

correcto, pero tampoco significa tener “licencia para matar”. Ser sinceros es un ejercicio de 

claridad, no de crueldad. 

A menudo nos quejamos de los demás porque no comprenden nuestra verdad, sin tener en 

cuenta que no todos están preparados para escucharla en toda su crudeza. Además, 

debemos tener en cuenta que mi verdad no tiene por qué ser la del otro, pues él también 

tiene su verdad. Escucha antes, si quieres ser escuchado. Comprende, si quieres ser 

comprendido. 

La verdad posee una valor inestimable, pues a menudo es la luz que ilumina la oscuridad. 

Ser sinceros nos hace íntegros, coherentes, honestos, confiables, dignos de credibilidad. 

Pero si no va acompañada de la consideración y la responsabilidad del verbo también nos 

puede volver déspotas y arrogantes, al creernos que siempre estamos en posesión de la 

verdad y que sabemos lo que es mejor para los demás. 

La honestidad y la humildad deben acompañan a la sinceridad, y ésta aprender cuando 

hablar y cuando callar, el respeto, el tacto y la oportunidad. En definitiva, la sinceridad debe 

convertirse en un atributo del Ser, y no en una excusa del ego para hacer lo que nos venga 

en gana. 

Desde luego que alguien que miente y engaña se le conoce pronto por su falta de claridad 

y sencillez, por su falta de coherencia y continuidad, pues la hipocresía y el fingimiento cada 

vez se complica más la existencia hasta que se hace insoportable sostener la mentira, 

consigo mismo y con los demás. No olvidemos que el engaño es el falseamiento de la 

realidad, la que uno mismo se crea según proyecta sus pensamientos, palabras y obras. Es 

por ello que necesitamos de la virtud de la sinceridad: para vivir en la Verdad. 

Es un acto de valentía y autenticidad mostrarnos al mundo sin prejuicios, como somos 

realmente, pues es desechando el engaño y ejerciendo la sinceridad de forma consciente 

lo que nos hace Seres Humanos verdaderos, libres y justos con nosotros mismos y los 

demás. Un mundo compuesto por humanos sinceros, sin engaños, sin mentiras, sería un 

mundo donde resplandece la luz de la verdad, que es la base para construir una nueva 

Humanidad. 

Ángel .º. 
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60. 4º PUNTO 
 

12 de mayo de 2017, 15:45  

 

4) Todo gobierno, político, empleado público o miembro de seguridad, es empleado 
del pueblo, son los administradores de la nación y representan “los intereses del 
pueblo y los Humanos que lo habitan”, y como tales deben actuar, si no, serán 
despedidos por el mismo pueblo que los contrató. 

Esta falsa democracia cabalista representativa, además de ser completamente inservible, 

está también completamente desvirtuada, pues los roles están invertidos. Los 

representantes que elegimos como gobernantes para que hagan lo que el pueblo decide 

hacer, son “empleados” contratados por el pueblo en las urnas, pues el pueblo les paga 

sus sueldos mediante los impuestos y otras herramientas burocráticas. Las elecciones en 

cualquier país del mundo es el momento donde el empleador (pueblo) contrata a sus 

empleados (gobernantes) para que, durante un contrato laboral de cuatro años, 

desempeñen ciertas tareas de administración, control y seguridad, defendiendo los 

intereses del pueblo y los Humanos que lo habitan, haciéndose cargo del estado, que es la 

empresa administradora de la patria (el pueblo) para que este crezca en bienestar y 

abundancia. 

Como empleados del pueblo, los gobernantes deben cumplir su trabajo de forma impecable, 

pues no cumplir la tarea encomendada y por la que fueron contratados, es motivo de cese 

inmediato del contrato laboral, siendo despedidos sin indemnización alguna. En caso que 

esto sucediese, se llamará a nuevas elecciones laborales para contratar a nuevos 

administradores. 

La idea de que los gobernantes, sean los que sean, están por arriba del pueblo, siendo ellos 

los dirigentes de un grupo de ciudadanos, es completamente falsa y será revertida para 

darle el lugar que corresponde a cada uno de los Humanos que habiten este territorio.  
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Todo político, gobernante o fuerza de seguridad interna o externa, entrará en el mismo 

sistema laboral vigente y estará incluido y afectado por las mismas leyes laborales que 

cualquier trabajador, donde la relación entre empleado y empleador estará debidamente 

legislada y acordada. Ser gobierno no será nunca más un puesto de impunidad y poder 

como hasta ahora ha sido, sino un puesto laboral con una responsabilidad mayor, pues 

estará a cargo de administrar la nación. De esta forma se le devolverá al pueblo (patria) el 

poder sobre sus gobernantes y la ecuación de la democracia se equilibrará nuevamente.  
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61. NOOOOOO!!! 

 
12 de mayo de 2017, 22:08 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/noooooo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/noooooo/
https://detrasdeloaparente.com/


170 
 

62. 5º PUNTO 
 

13 de mayo de 2017, 15:46 

 

5) El presidente y todo el gobierno puede ser despedido a los 100 días de mandato si 
no cumplen con lo prometido y por lo que fueron elegidos. Cualquier política que 
perjudique al pueblo, sus intereses o sus habitantes, es motivo de cese automático 
del contrato entre empleado y empleador por “traición al pueblo”, que es la patria 
misma, y será demandado y juzgado por incumplimiento público y traición a la patria. 
Ningún político tendrá más fueros, será un Humano con más responsabilidad y bajo 
las mismas leyes que cualquiera. 

Este 5º punto viene enlazado con el anterior, así que forman un todo de los deberes y 

obligaciones de los empleados del pueblo y deben tomarse y leerse juntos. 

Si bien la historia cabalista de los 100 días de mandato no es de mi agrado, me parece un 

tiempo prudencial y justo para que las propuestas políticas se comiencen a perfilar aunque 

no se concluyan en ese tiempo, pues hay puntos que ameritan más atención y trabajo, y 

poco más de tres meses de gestión no alcanzarían para concluir su implementación.  Los 

representantes son elegidos para proteger al pueblo y sus intereses, así que están obligados 

por contrato a cumplir dichos objetivos, siendo motivo de despido el no cumplimiento de los 

mismos, o el tomar acciones que perjudiquen al pueblo como sujeto (Humanos) o como 

objeto (Patria). En tales casos los gobernantes serán destituidos de sus cargos 

inmediatamente por incumplimiento público, y juzgados por traición a la Patria (pueblo) si es 

necesario por sus actos, dentro del lapso de su mandato (contrato). 

Los fueros políticos serán completamente anulados, pues son una herramienta cabalista 

diseñada para la impunidad de las acciones mafiosas de los dirigentes. Todo dirigente será 

juzgado con la misma vara que se juzga a cualquier persona, pudiendo ser acusado y 

juzgado por cualquier delito que se compruebe, siendo uno de los más comunes los delitos 

económicos como las coimas y prebendas de terceros, negociados familiares o de 

amistades, cuentas offshore, beneficios a sectores concentrados, o cualquier actividad que 

los beneficie o que beneficie sólo a un sector del pueblo. Estas actividades serán motivo 
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inmediato de despido y detención hasta el momento del juzgamiento ante el demandante, 

la Patria (pueblo) por los daños ocasionados que deberán resarcir llegado el caso con sus 

bienes personales de ser necesario. 

Se acabará la impunidad para políticos, jueces y gobernantes, siendo de ahora en más, sólo 

empleados públicos del pueblo y para el pueblo que es la patria misma.   
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63. 6º PUNTO 
 

14 de mayo de 2017, 15:47 

 

6) El juramento de los gobiernos en la toma de mandato será sobre la constitución 
nacional y se dejará fuera la biblia o cualquier otro libro o texto religioso. El único 
demandante en caso de incumplimiento, mentira o traición, es el pueblo que lo eligió 
y que sufre las consecuencias, no Dios. 

Cuando un candidato presidencial resulta elegido por el pueblo, presta juramento ante la 

constitución y la biblia diciendo:  

«Juro por Dios, la Patria y los Santos Evangelios desempeñar con lealtad y patriotismo el 

cargo de presidente de la Nación, y observar y hacer observar en lo que de mi dependa la 

Constitución de la Nación Nacional. Si así no lo hiciere, que Dios y la Patria me lo 

demanden«. 

También puede haber otras variables del protocolo donde se le pregunta lo anterior y el que 

asume el cargo responde «Sí, Juro«, luego de esto el que le toma juramento es el que dice: 

«Si así no lo hicieres, que Dios y la Patria os lo demanden«.  Esta ceremonia de toma de 

mando tiene un significado oculto que es por el cual se lleva a cabo con este protocolo y no 

con otro, y es el de darle el poder de injerir o imputar las decisiones de gobierno al pueblo 

(Patria) y a la iglesia (Dios). Pero como la ignorancia es hija de la inconsciencia, nadie del 

pueblo va a influir o imputar sus acciones. En el caso de Dios, pues es muy distinto porque 

la iglesia sabe de estos vericuetos ceremoniales y por lo tanto siempre tuvo y tendrá voz y 

voto dentro de los gobiernos, pudiendo “demandar” a los gobernantes si así quisiera. Por tal 

motivo gobierno e iglesia son socios en poder y mantiene un pacto de silencio para que el 

pueblo (Patria) no se entere y la iglesia no utilice esa herramienta para demandarlos ante 

Dios. 

Como la iglesia católica es hija de la iglesia judía, esta última como madre y progenitora de 

la primera, es con la que todo gobierno tiene relaciones carnales. Por tal motivo las 

organizaciones judaicas ingieren directamente en la toma de decisiones en todo estado 
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(caso AMIA y DAIA en Argentina) y los presidentes y gobiernos las honran y sirven, pues 

son el gobierno secreto en las sombras, de todo país que utiliza una ceremonia de 

investidura y juramento similar. El hecho de jurar sobre la biblia católica tiene implícito jurar 

también sobre la biblia judía, pues el viejo testamento es la Torá hebraica, por tanto, se está 

sellando un contrato entre el estado y la iglesia judía, donde tanto uno como otro son socios 

en poder y desplazan al pueblo de la ecuación por el pacto de silencio acordado. 

Modificar la ceremonia de juramento sacando a Dios, que representa los poderes e 

influencia de la iglesia católica y judía, es liberarse de su influencia y sacar de la ecuación 

un término dominante y macabro que ya todos conocen. Los únicos demandantes en caso 

de incumplimiento de contrato y por consiguiente empleadores que pueden tener injerencia 

en las decisiones de gobierno, deben ser la Patria (pueblo), y los Humanos que la forman, 

tomando el rol de socios en intereses comunes. De este modo el poder vuelve nuevamente 

a los Humanos que forman la Patria y se les quita poder no sólo a los gobernantes, sino 

también a la iglesia, poniendo a cada uno en el lugar que corresponde. 
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64. SELECCIONES 
 

16 de mayo de 2017, 15:31 

 

 

¿Y TU QUE HARÁS? 

  

Vivimos en un mundo de oscuridad y tinieblas, mentiras, falsedad y desinformación, sin 

embargo tenemos a bien informarles que la luz del mundo sigue brillando para aquellos que 

tienen el valor de ver más allá de sus narices… ¿Dejarás que te alumbre?  

 

Montarazz Tube 
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65. DDLA Tv 5×06 
Traición y lealtad 

 

18 de mayo de 2017, 1:55 

 
 

DDLA TV 5X06 TRAICIÓN Y LEALTAD 

• https://superocho.org/watch/rRtoIg7o26Hmu9T 

Bienvenidos una vez más a DDLATV, con este episodio llegamos al Ecuador de nuestra 

quinta temporada. Hoy hablaremos sobre la traición y la lealtad. 

Sobre la traición podemos decir que es la nota final de una octava que inicia con la mentira 

y el engaño. En nuestra sociedad actual la palabra ha perdido toda confianza, vemos el 

riesgo de traición tan elevado que sólo nos conformamos con lo que nos dan escrito y 

firmado. El engaño y la traición forman parte de las miserias del ego. El contrapunto lo ofrece 

una virtud del ser que es la lealtad, ser leal significa ser sincero y merecedor de confianza. 

Hoy aprenderemos más acerca de estos dos conceptos. Acompáñenos y descubra lo que 

se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre la traición y su opuesto la lealtad. 

• En El mundo de Jaiggar nos compartirán sus percepciones acerca de la traición y 

la lealtad así como la importancia de la lealtad para la evolución Humana. 

• Desde Argentina nuestros compañeros de Desde la radio nos comparten sus 

experiencias y reflexiones sobre la traición y la lealtad. 

• La otra historia nos ofrece su particular punto de vista acerca de la lealtad y la 

traición, así como el sexto escalón de Heracles. 

• Oscar en Los doce escalones nos habla en su sexto escalón sobre la importancia 

de la coherencia. 

• El poder de la palabra tenemos una nueva entrega que lleva por título Traición y 
lealtad. 

• Finalizamos este episodio con las Crónicas del Dragón donde nos comparten 

información de los MS transmitida el 24 de Agosto de 2016. 
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Secciones: 

• El poder de la palabra 5×06 – Traición y lealtad 

• La otra historia 5×06 – Traición y lealtad/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

Mundo de Jaiggar 

• Conclusiones Lacerta 

• La misión 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 6 – Traición/lealtad (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 6 – Traición/lealtad (Ivoox) 

La otra historia 

• La traición 

• Los centros de control 

• El mal y el miedo 

12 escalones 

• Coherencia 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/24 de Agosto del 2016 
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66. La otra historia 5×06 
Traición y lealtad 

 

18 de mayo de 2017, 1:56 

 

TRAICIÓN Y LEALTAD 

“Nos reímos del honor, luego nos sorprendemos de encontrar traidores entre 
nosotros”.  
Clive Staples Lewis (Medievalista, apologista cristiano, crítico literario y ensayista 
británico) 

Bienvenidos al programa 6 de la quinta temporada en DDLA TV. 

Hoy abordaremos una nueva dualidad de lo más interesante como es la Traición vs 

Lealtad. Traición según la R.A.E se define como; “Falta que se comete quebrantando la 

fidelidad o lealtad que se debe guardar o tener.” Del mismo modo, la R.A.E 

define Lealtad como “Cumplimiento de lo que exigen las leyes de la fidelidad y las del honor 

y hombría de bien; Legalidad, verdad, realidad.” 

La traición podemos observarla desde dos puntos de vista; hacia el prójimo faltando o 

decepcionando su relación de confianza y también, de uno mismo hacia sí mismo. Los 

motivos que mueven la traición parten en muchas ocasiones desde la premeditación pues 

se planea de antemano con el propósito de ganar la confianza del confidente para 

finalmente, faltar a la lealtad haciendo un uso no indebido de lo confiado. 

Este tipo de traición parte de la maldad en el EM mental, se gesta en el EM etérico la 

estrategia prevista y termina en lo físico como un el acto de traición. Otro tipo habitual de 

traición parte del estado inconsciencia y es frecuente observarlo en situaciones donde 

confiamos un secreto a la persona más allegada bien sea por desahogar un tormento o 

contar una confidencia para impactar, pensado que lo dicho será guardado por un tercero y 

al final todo el mundo se entera sabiendo. 

La traición forma parte de la naturaleza humana y es una energía movida para satisfacer 

una necesidad egóica que puede ser tan meticulosa como conseguir cubrir un deseo 

complejo o tan simple como ser el centro de atención por lo que se va a contar. Como 

energía, su impacto puede desencadenar fuertes tormentas con el sufrimiento como telón 

de fondo de quien se siente traicionado e incluso del arrepentimiento por el dolor causado. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-506-traicion-y-lealtad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-506-traicion-y-lealtad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-506-traicion-y-lealtad/
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En cuanto al otro tipo de traición, la traición hacia uno mismo es más compleja de lidiar pues 

tenemos ese Pepito Grillo sujeto al centro emocional del que no escapamos y tendemos a 

buscar desde el centro intelectual, razones que nos den calma y tranquilidad en situaciones 

donde reaccionamos desde la desidia, la desgana o el incumplimiento por previsto hacer. 

La alquimia en este caso busca el efecto de hacerse trampas en el solitario. 

Veamos ahora con la Lealtad. Ser leal va ligado a valor, legalidad, respeto y cuando se 

refiere a uno mismo, nos encontramos en el camino de la coherencia pues la acción es 

contraria a la reacción propia de la traición. Trabajar la lealtad al prójimo es un ejercicio que 

mide el respeto a los valores internos de cada uno y por lo tanto, la lealtad hacia el prójimo 

tiene un coste si se entrega en el inconsciente colectivo donde el honor no es más que papel 

mojado ante los deseos e intereses particulares, que predominan en el común de los 

mortales. 

Quiero aclarar y desde mi punto de vista particular, que cuando accionamos hacia el 

inconsciente colectivo desde la lealtad y a sabiendas que el honor y la palabra no tiene más 

valor que el sonido de un dicho, uno debe trabajar la lealtad hacia sí mismo en lo que hace 

con objeto de quedar satisfecho del trabajo realizado, sabiendo que se cumplió con lo 

previsto pese a que el resto no lo valore o de importancia. Miren, no se puede entregar ni 

reglar el valor de la lealtad a quienes practican la traición para lograr sus objetivos, del mismo 

modo que no se puede accionar con la entrega de A.M.O.R a los demonios que viven del 

miedo. 

Esta controversia, es precisamente la que conlleva nuestro desgaste energético pues la 

traición y el miedo de quienes lo practican se nutren de la maldad del acto, transformado la 

energía de nuestra alquimia en energía sabrosa a costa del sufrimiento. Complicado trabajo 

el que debemos practicar en nuestro día a día si queremos trabajar desde la coherencia el 

apartado de la lealtad. 

Como regla, evaluemos como se debe entregar la lealtad, si es hacia el representante de la 

inconsciencia o bien obrando hacia nosotros mismos en una determinada acción. 

Ahora vamos a los 12 escalones de Heracles: 

12 escalones 

Hoy toca el trabajo 6.- Aves del Estínfalo 

En la mitología griega, las aves del Estínfalo eran unas aves que tenían picos, alas y garras 

de bronce y cuyos excrementos venenosos arruinaban los cultivos y también eran 

carnívoras. 

Poblaban la región y el bosque alrededor del lago Estínfalo. 
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Euristeo comandó entonces a Heracles que acabase con la amenaza de dichas aves, como 

parte de los doce trabajos de Heracles, ya que en ocasiones atacaban al ganado o a la 

población. 

Heracles se dirigió al Estínfalo, y ahí se encontró desolado pues la misión era especialmente 

difícil de completar: las aves eran demasiadas para sus flechas y su legendaria fuerza no le 

servía de nada. 

Entonces apareció Atenea y le socorrió dándole un cascabel (o una campana) de bronce y 

le mandó a que lo tocara desde una colina elevada, al hacerlo las aves asustadas 

emprendieron vuelo y nunca más se las volvió a ver en el bosque y el lago. 

Muchas de ellas fueron derribadas por las flechas de Heracles y las que consiguieron 

escapar huyeron hacia la isla de Ares, en el Mar Negro, donde fueron encontradas años 

después por los Argonautas. 

Cuando Heracles volvió con Euristeo, éste se hallaba en su refugio debido a que varios de 

los pájaros de bronce volaban alrededor de su palacio. Al ver esto, Heracles sonó su 

cascabel y los pájaros se alejaron de ahí. 

Este trabajo 6 de Heracles, se centra precisamente en el poder de la energía de los 

pensamientos, tantos como pájaros cuyos excrementos representan la suciedad reinante en 

el mental que termina por contaminar las acciones en el ganado y la población en alusión a 

la humanidad del inconsciente y consciente colectivo, pues todos sus integrantes están 

sujetos al influjo de los mismos. 

Si recuerdan, comentamos que cuando encontramos la solución a un problema, las ideas 

no son más que energía cuántica que se deposita en el “quantum” y el acceso a ellas 

requiere de sintonizar con la frecuencia que nos liga para acto seguido, descargar toda la 

información comenzando a cobrar sentido todo aquello que no lográbamos concatenar. 

La diosa Atenea, representa en este caso la consciencia del Ser que rompe los velos para 

que el iniciado pueda discernir la energía que rondan en los pensamientos, separar el grano 

de la paja y manejar la energía de los mismos. La energía de los pensamientos llevados a 

la acción no es la misma si se trata del inconsciente que del consciente colectivo. 

Hoy quiero comentarles que en mi existencia ha reinado más la lealtad al prójimo que el 

acto de traición y si esto ha sucedido fue más por llamar la atención y sentirme apreciado 

que por causar un daño a conciencia y desde la maldad. Desde hace tiempo, mi tendencia 

se enfoca hacia la lealtad a un grupo o persona sin dudarlo, pero he aprendido que está no 

se puede dar sin reservas a quien desconoce la carga energética que la compone. 

Por esta razón, soy partidario de entregar la energía justa cuando la recibe el inconsciente 

y la restante, la deposito en mi interior como un trabajo impecable y bien hecho. Basta tan 
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solo con saber, que en una situación concreta actué desde la acción resolviendo desde la 

sinceridad y lealtad hacia el acto, entregando la energía suficiente. 

La lealtad al grupo uno la entrega desde el estado de pertenencia pues es cuando los demás 

aprecian la nobleza del gesto al ser conscientes del trabajo que requiere ser impecable y 

entregar sin esperar nada a cambio, salvo la paz y la tranquilidad del trabajo bien hecho. 

NMCNCNDLCYAHMIEYCAUM 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×06 – Traición y lealtad 
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67. El poder de la palabra 5×06 
Traición y lealtad 

 

18 de mayo de 2017, 1:56 

 

TRAICIÓN Y LEALTAD 

Dice un proverbio chino: “Es fácil esquivar la lanza, mas no el puñal oculto”. 

La sola mención de su nombre produce tanto rechazo como desprecio, pues sus efectos 

han dejado honda huella en la historia, siendo la traición grabada a fuego y temida como 

aquella acción que cambió el curso de los acontecimientos. Basta mencionar la conocida 

traición de Judas Iscariote hacia Jesús o la de Bruto con Julio César. 

La traición se puede definir como aquella falta que quebranta la lealtad o la fidelidad que se 

debe guardar hacia alguien o algo. Consiste en renegar, ya sea de palabra o de acción, de 

un compromiso previo de lealtad, compromiso que a menudo lleva aparejada una relación 

de confianza y afecto mutuo. 

Indudablemente la traición no solo puede producir un cambio radical de los acontecimientos 

cuando el objeto de la relación resulta dañado con el engaño, sino que además suele venir 

acompañado de un quebranto que deja una herida profunda al verse traicionada la confianza 

y los lazos afectivos. Cuando un ser humano deposita su confianza en otro, sea por una 

relación laboral, afectiva o de común propósito, y este otro actúa de manera contraria a la 

esperada y le hiere, la traición ha sido consumada, pues generalmente va acompañada del 

engaño con el abuso de la confianza. 

Una de las manifestaciones más comunes de la traición es la infidelidad, que viene a 

fracturar cualquier relación construida a base de confianza, de momentos compartidos y de 

suma de esfuerzos en un propósito común. La falta de lealtad, de respeto y consideración 

dejan un hondo pesar cuando se rompe el delicado equilibrio y una gran decepción se clava 

como profunda herida. 

La traición se puede producir por diferentes motivos, pudiendo ser éstos la ambición, el 

poder o la envidia. Pero no siempre es así, sino que a veces no hay una intención clara de 

hacer daño y se puede traicionar de forma involuntaria: por torpeza, por debilidad, 

egocentrismo o inconsciencia; siendo contadas la veces que el ser humano traiciona por 

pura maldad. Lo que ocurre es que la lealtad y la fidelidad son virtudes que han caído en 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-506-traicion-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-506-traicion-y/
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desuso hoy en día, siendo más propias de damas y caballeros de la época medieval, cuando 

la palabra dada significaba algo y el compromiso adquirido libremente era considerado 

sagrado, era una cuestión de honor. 

Actualmente, bien se han encargado de denostar estas cualidades de fidelidad, honor y 

lealtad que vienen a representar la consciencia del Ser Humano, sus principios y valores, 

aquellos que fortalecen la esencia y le otorgan dignidad. Antes, por el contrario, se ha 

popularizado el pensar cada uno en sí mismo y la competitividad, la desconfianza como 

regla de vida y el egoísmo como método de supervivencia, lo que contribuye claramente a 

la división y al enfrentamiento, al aislamiento y a la soledad. 

Lo primero que necesitamos es unificar nuestros yoes para que el ego quede bajo la 

autoridad del Ser, pues sin un centro de gravedad formado cualquier distracción o deseo 

que se nos cruce nos puede sacar del camino y somos nosotros los que resultamos 

traicionados. Necesitamos Amor hacia nosotros mismos y los demás, pues quien ama no 

traiciona, sino que procura su bienestar. 

La traición empieza por uno mismo cuando no somos capaces de amar, cuando dejamos 

de mantener nuestra intención y propósito, cuando decimos una cosa y hacemos otra, 

cuando nos boicoteamos por nuestra falta de responsabilidad, compromiso y lealtad. 

Lealtad es el sentimiento de respeto y fidelidad por los propios principios morales, a los 

compromisos establecidos o hacia alguien en particular, sea éste un amigo, un compañero, 

un superior o la persona amada. Está relacionada con el honor y con el deber, es decir, con 

aquello que nos hace dignos y verdaderos, alguien con quien se puede contar pues sabes 

que estará a tu lado. 

Pero, como siempre, la cuestión más importante es la que se gesta en nuestro interior, pues 

es conociéndonos a nosotros mismos como descubrimos quiénes somos en realidad. Y si 

somos capaces de ser leales a nuestros propios principios y valores, a nuestra esencia, a 

nuestro Ser, entonces será fácil proyectar esa misma lealtad hacia los seres queridos y el 

prójimo en general, de manera que el engaño y la traición no sean una opción válida, pues 

quien traiciona a quien bien te hace y te quiere, en realidad a sí mismo se traiciona. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×06 – Traición y lealtad 
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68. 7º PUNTO 
 

18 de mayo de 2017, 15:48 

 

7) Se privatizará la deuda pública para que la paguen los que la crearon, siendo estos 
los responsables de que el país y sus habitantes estén endeudados. Sólo se adquirirá 
deuda pública en caso excepcional y necesario, a devolver en el mismo mandato del 
gobierno que la adquirió, y en caso de ser impaga, se privatizará al fin de mandato, 
siendo los responsables de obtener dicha deuda, los que cargarán con el compromiso 
de pagarla. 

Se entiende por deuda pública o deuda soberana al conjunto de deudas que mantiene un 

estado frente a los particulares u otros países y que constituye una forma de obtener 

recursos financieros por el estado o cualquier poder público, llevada a cabo normalmente 

mediante emisiones de títulos de valores o bonos. No haré un desarrollo sobre la deuda, ya 

que el que guste puede hacer un estudio minucioso de lo que es y representa, sólo me 

centraré en como la deuda es utilizada como herramienta de manipulación y extorsión por 

los acreedores de la misma, para mantener injerencia en las economías y decisiones de los 

estados que la contraen. 

Ningún organismo financiero de deuda, quiere que le paguen la deuda, sino sólo los 

intereses de ésta para tener así una herramienta de coacción para manipular a una nación, 

país o república. No hace falta pedir prestado para mantener el balance económico y 

financiero, tampoco para mover la economía, y menos para hacer crecer un país. La moneda 

deuda no se vuelca al mercado, sino que se utiliza para que el sistema financiero tenga 

liquidez, cosa que nunca sucede, pues ésta, la deuda, es absorbida inmediatamente por el 

sistema político como “costo burocrático” para financiar sus excesivos gastos públicos o 

pagar la corrupción imperante. Si la entrada económica de fulano es A, y sus gastos son 

A+B, seguramente le faltará una parte para cubrir B, y esa parte es la que debe financiarse 

mediante deuda, pidiéndole a C el dinero necesario para cubrir B. Como operador financiero 

(usurero), C cobrará el préstamo con abusivos intereses para que fulano no pueda saldar 

nunca la deuda, pues así C podrá “negociar” con fulano ciertas prebendas a cambio de no 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/7-punto/
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ejecutar judicialmente el impago de la misma. Aun sin que fulano reciba un céntimo del 

crédito adquirido, pues C, posiblemente negocie directamente con B, fulano deberá pagar 

lo negociado entre C y B, pero como puso a mengano como garante de la deuda tomada de 

C, será este el que finalmente pagará, pues fulano presionará a mengano para sacarle hasta 

el último centavo para saldar el crédito que él adquirió. Por tal motivo el responsable de la 

deuda debe ser quien la toma, y no otros que ni están enterados de los gastos y negociados 

de fulano. Es como que usted y todo el barrio debieran pagar el crédito que obtuvo su vecino, 

porque su vecino puso a todos de garantes sin que nadie se entere. Si bien ésta es una 

burda analogía del proceso, ejemplifica muy bien el engaño de la deuda pública y su 

influencia sobre el estado gobernante y toda la nación (pueblo) que la paga. 

Sólo se adquirirá deuda pública en caso excepcional y necesario, a devolver en el mismo 

mandato del gobierno que la adquirió, y en caso de ser impaga, se privatizará al fin de 

mandato, siendo los responsables de obtener dicha deuda los que cargarán con el 

compromiso de pagarla. Con esto se logra que el tomador de deuda también sea el garante 

de la misma y por lo tanto el responsable de su devolución, liberando al pueblo patria (objeto) 

de la responsabilidad adquiridas por los sujetos que la representan (gobernantes) y logrando 

que la patria sea soberana en deuda liberándose así de sus acreedores. Podríamos 

extendernos mucho más sobre este asunto, pero creo que es suficiente para comprender el 

porqué de la privatización de la deuda pública.  
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69. SÍMBOLOS 
 

19 de mayo de 2017, 14:00  

 

Hoy hablaremos de los símbolos, pues si bien en este tiempo hemos tocado el tema alguna 

vez, fue de forma superficial y sin profundizar. Los símbolos fueron y son la principal 

herramienta rúnica de grabación, transmisión y resguardo de información en toda la historia 

de la Humanidad. Antes de comenzar recomiendo la lectura del artículo “El símbolo del 

origen” 

La primera forma de comunicación de información en la creación de la humanidad, fue el 

símbolo. La simbología rúnica sobre piedra o petroglifos se puede encontrar en todo el 

mundo y aún su significado real es un misterio, pues hemos perdido, o mejor dicho, nos han 

ocultado el código de desencriptado rúnico. Los símbolos son como el universo, se adaptan 

a la esfera de consciencia, pues se adaptan a la comprensión de cada decodificador, siendo 

para algunos simples símbolos sin importancia alguna, y para otros la clave para 

comprender los misterios del universo. 

Las logias y órdenes iniciáticas ocupan una gran parte de su tiempo al estudio y 

decodificación de los símbolos, y no es por nada que la simbología es tan importante, pues 

es la base de la magia y del lenguaje rúnico de los patrones conductuales del humano y la 

humanidad. Por lo general el neófito limita al símbolo a una figura geométrica o dibujo, pero 

el símbolo abarca mucho más, pues los símbolos pueden ser ceremoniales, corporales, 

textuales, vocales, rituales, etc, y cada categoría con su respectivas interpretaciones y 

códigos particulares y generales haciendo del símbolo un compendio de información y 

diversidad de usos. 

Vivimos rodeados de símbolos y simbología, pues la base de la información es 

definitivamente simbológica, como ejemplo valgan las matemáticas y la literatura, cuyas 

unidades mínimas son números y letras que representan cantidades y sonidos, símbolos, al 

fin y al cabo. Los símbolos se usan en astronomía, astrología, química, física, geometría, 

botánica y demás ciencias, en el arte, la música, en las artes mágicas como el tarot, y el i-

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/simbolos/
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ching, en las energéticas como el reiki, la acupuntura y digitopuntura. También en los juegos 

de cartas y de mesa, en conjuros, en invocaciones, los usa la iglesia, el ejército, las 

universidades, la medicina, la política, la economía, la publicidad, las empresas, También 

se usaron en la alquimia y demás artes y ciencias antiguas, como la arquitectura, que utilizó 

la geometría sagrada en sus construcciones plagadas de simbología. 

El símbolo representa la síntesis metafísica de todo aquello que se intente explicar 

con palabras; si bien ambas comunican, la palabra se despliega por un corredor 

estrecho que puede contaminarse con la razón mientras que el símbolo nos liga más 

a través de la intuición con aquel significado “divino” que representa. Y si acotamos 

aún más el concepto se podría decir que representa el conocimiento de lo 

inexpresable con palabras como un lazo de unión entre dos realidades. 

Más allá del significado esencial y universal de un símbolo tiene también un carácter 

de versatilidad que se adapta a la comprensión de quien quiera ahondar en su 

representación, es por eso y valga de ejemplo lo que sucede con la esvástica en 

nuestros días donde, por medio de un aceitado mecanismo cabalístico de 

entorpecimiento y desinformación arquetípica, no solo se impide su total 

comprensión, sino que además se deforma su significado. Por eso la importancia del 

símbolo en sí como nexo para el conocimiento fuera de toda interferencia y como 

método ancestral de transmisión de la sabiduría… Montarazz. 

Los símbolos guardan varios tipos de información, pero hoy trataremos solo dos, la 

información arquetípica y la información paradigmática. La primera es aquella visible, la 

información que se carga por el inconsciente colectivo, y es manipulable o mejor dicho 

«regrabable», como ejemplo está el símbolo del origen, que fue regrabado como símbolo 

del mal asociándolo a Adolf Hitler y el holocausto judío. Este tipo de información arquetípica 

graba runas de patrones conductuales mediante el inconsciente, logrando reacciones 

automáticas que maneja finalmente el centro motor, o sea que, grabada la runa 

correspondiente el patrón conductual efectúa el programa grabado sin intervención del 

intelectual, como cuando usted, por ejemplo, camina. Es la forma de grabación rúnica que 

utiliza la publicidad para que usted consuma determinada marca y no otra, pues la reacción 

de comprar A en vez de B, es motora y no intelectual. También se utiliza en cantidad de 

otras actividades como la deportiva, política y hasta religiosa. 

Luego el símbolo tiene una información paradigmática que es oculta, y es aquella que se 

adapta a la esfera de consciencia del sujeto, siendo esta inviolable e imposible de manipular, 

pues se encuentra en un espacio matricial 7×7 y guarda el conocimiento ancestral del 

símbolo en si, como también el poder “mágico” del mismo, digamos que el símbolo esta 

sellado en paradigmas y abierto en arquetipos, por consiguiente la energía oculta de los 

https://www.facebook.com/montarazz.tube.7
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símbolos esta codificada para mantener los datos a salvo, como un CD cerrado para evitar 

escritura, en este caso no se puede regrabar la información del objeto símbolo, pero este si 

puede grabar patrones rúnicos de los sujetos a través del supraconsciente. Para 

comprender esto volvamos al ejemplo anterior del símbolo del origen, este se puede 

manipular en lo que representa para el inconsciente colectivo, pero no se puede cambiar lo 

que realmente es para el supraconsciente general. Digamos que desde la parte o energía 

(información) arquetípica del símbolo, se pueden regrabar patrones conductuales en el 

inconsciente colectivo, pero desde la parte paradigmática o energía (información) del 

símbolo, solo se graban patrones emocionales en el supraconsciente individual que 

transmiten la energía oculta del símbolo sin posibilidad de manipular esa información. 

Por ejemplo el mostrar continuamente ciertos símbolos como pueden ser los símbolos 

illuminati (pirámide, ojo izquierdo, etc), se debe a que están regrabando patrones 

conductuales para que el colectivo los vea como algo natural y no solo no les presten 

atención a ellos, sino que conductualmente imiten sus patrones y así apoderarse del espacio 

matricial mental de los sujetos que caen en la manipulación arquetípica que se está llevando 

a cabo mediante estos símbolos, transmitiendo a su vez por el supraconsciente la 

información paradigmática que contienen para que se transformen en unidades serviciales 

al sistema cabalista actual. 

Los actos ceremoniales de todo país son simbólicos y cada movimiento, postura o saludo 

representa un mensaje para aquellos que conocen el código. El protocolo, vestimenta, 

posiciones en una mesa, etc, representan símbolos, y al conocer y observar esos protocolos 

basta para saber que se cuece en la cocina. Como ejemplo vale el bastón, vara o manipulo 

de mando que se entrega al presidente entrante, que representa el mando que el pueblo le 

entrega para que los dirija y guíe, pero si este no es tomado de la forma protocolar adecuada, 

puede estar diciendo o mandando un mensaje de que el mando será compartido con el 

pueblo, o que el pueblo tendrá el mando y el presidente será solo su ejecutor. 

Este tema da para escribir libros enteros, pero no tenemos espacio para ello, así que hasta 

aquí por ahora como para conocer un poco más del símbolo y su importancia en esta 

realidad. Para finalizar comentar que la magia está muy ligada a los símbolos, pues estos, 

como sellos, son la principal herramienta para el movimiento de energías (caso reiki) y 

también la puerta utilizada en las invocaciones y conjuros para conseguir las energías que 

habitan en el más allá de esta realidad. .º.Nmcncndlqdiycaum.º. 
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70. DDLA Tv 5×07 
Distracción y atención 

 

25 de mayo de 2017, 0:13 

DDLA TV 5X07 DISTRACCIÓN Y ATENCIÓN 

• https://superocho.org/watch/obiWHLw3gxNfCfP 

Bienvenidos a nuestro séptimo programa de esta temporada donde estamos dispuestos a 

exponerle un par de energías opuestas, una de ellas es clave para la creación de la realidad, 

nos referimos a la atención aunque habitualmente la tenemos fragmentada debido a su 

opuesto, la distracción. 

En nuestro día a día abundan las distracciones que impiden que mantengamos la atención 

en un objetivo concreto esto no es casual no en vano la distracción es la primera de las 10 

estrategias de manipulación mediática. Lo invitamos a que nos acompañe y descubra lo que 

se encuentra detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa hablaremos acerca de la distracción y la atención. 

• En Selecciones con Topi David nos platicará acerca de la atención y su importancia 

para la expansión de la consciencia, así como su relación con la voluntad. 

• Nuestros compañeros de Argentina de Desde la radio nos hablaran acerca de sus 

experiencias con la distracción y la atención. 

• En La otra historia José hablará acerca de la distracción y su poder de 

manipulación. Además nos compartirá su séptimo escalón y su relación estrecha con 

el deseo. 

• En esta entrega de Los doce escalones Oscar nos compartirá se séptimo escalón, 

que tratará principalmente acerca del ego. 

• Ángel Hidalgo nos comparte en El poder de la palabra una nueva entrega que lleva 

por título Atentamente. 

• Para finalizar este episodio tenemos a las Crónicas del Dragón donde David nos 

presenta información transmitida por Xenesis el 31 de Agosto de 2016 . 

Secciones: 

• El poder de la palabra 5×07 – Atentamente 

• La otra historia 5×07 – Distracción y atención/12 escalones 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/ddla-tv-5x07-distrccion-y-atencion/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/ddla-tv-5x07-distrccion-y-atencion/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/ddla-tv-5x07-distrccion-y-atencion/
https://superocho.org/watch/obiWHLw3gxNfCfP
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-507-atentamente/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-507-distraccion-y/
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Enlaces de Interés: 

Selecciones con Topí 

• El pensamiento programado 

• El pensamiento cuántico 

• El programa ego 

• Voluntad 

• Secuestradores de recuerdos 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 7 – Distracción – Atención (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 7 – Distracción – Atención (Ivoox) 

La otra historia 

• La 10 estrategias 

• Carta de un iniciado 

• La esfera 

• Sujeto y objeto 

• La caja 

Los 12 escalones 

• Egonomía 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/31 de Agosto de 2016 
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71. La otra historia 5×07 
Distracción y atención /12 escalones 

 

25 de mayo de 2017, 0:14 

 

DISTRACCIÓN ATENCIÓN 

“Limitar nuestra atención a cuestiones terrestres, sería limitar el espíritu humano” 
(Stephen Hawking) 

Bienvenidos al programa siete de la quinta temporada en DDLATV. 

Hoy trataremos la dualidad Distracción vs Atención. Como siempre veamos como las define 

el diccionario de la R.A.E: 

Distracción: Atraer la atención apartándola de aquello a que está aplicada. 

Atención: Relativo de atender. Acoger favorablemente o satisfacer un deseo, ruego o 

mandato. 

Detrás de la ilusión de la realidad, detrás del inconsciente colectivo que mayoritariamente la 

proyecta, detrás de la manipulación por quienes la controlan, la distracción, juega un papel 

fundamental pues es artífice de desviar nuestra atención hacia el lado del péndulo que 

mueven los hijos de las sombras, destinando toda la energía que producimos en su 

beneficio. Hace algunas temporadas atrás, tratamos las 10 Estrategias de Manipulación 

Mediática del lingüista Noam Chomsky. ¿Recuerdan cuál era la primera? 

1.- La estrategia de la distracción. Consiste en desviar la atención del público de los 

problemas importantes y de los cambios decididos por las elites políticas y económicas, 

mediante la técnica del diluvio o inundación de continuas distracciones y de informaciones 

insignificantes. La estrategia de la distracción es igualmente indispensable para impedir al 

público interesarse por los conocimientos esenciales, en el área de la ciencia, la economía, 

la psicología, la neurobiología y la cibernética. “Mantener la Atención del público distraída, 

lejos de los verdaderos problemas sociales, cautivada por temas sin importancia real. 

Mantener al público ocupado, ocupado, ocupado, sin ningún tiempo para pensar; de vuelta 

a granja como los otros animales (cita del texto ‘Armas silenciosas para guerras tranquilas)”. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-507-distraccion-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-507-distraccion-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-507-distraccion-y/
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Considero que lo que termino de leerles, debe ser suficiente para comenzar a comprender 

como trabaja la distracción en la alquimia en la producción de nitrógenos sucios, que den 

como resultados esos hidrógenos altos por encima del 48, aptos para la energía de 

Baphomet. La distracción nos mantiene sumidos en el sueño creyendo que estamos 

despiertos, somos capaces de sensibilizarnos ante una frase genial recibida por WhatsApp 

y por contra, sentir indiferencia vemos comiendo la noticia del último atentado de un 

yihadista que se «autoinmola» en un mercado de Bagdad. 

¿Qué sucede? ¿Es que el dolor es diferente cuando las víctimas de una barbarie viven a 

miles de Km de nuestro país? ¿Por qué consentimos las barbaridades, la destrucción de un 

país más el caos posterior cuando el poder sionista en la sombra, nos explica que la muerte 

de congéneres inocentes fue necesaria en el nombre de una libertad? ¿Hasta cuándo? Les 

contaba en el programa 2 de la 4º temporada sobre «El Control Mental», que la distracción 

y el deseo disparan la cuota hasta los límites de la estupidez y sodomización de los zombis 

vivientes a quienes aludía el esenio: «muertos, que enterrarán a sus muertos». 

Salir de la zona de confort poniendo un pie fuera de la cama, es precisamente fomentar la 

atención dando como fruto, la expansión de la esfera de consciencia. La atención alienta a 

estar alerta, a separar el sujeto del sujeto y quedarnos con lo que realmente nos vale y 

resuena pues es el modo de iniciar la búsqueda de preguntas hasta encontrar las 

respuestas. La atención es de pertenencia al estado continuo de observación y con él, 

podemos dar el salto para ver e interpretar la realidad ilusoria desde fuera de la caja, tras 

rasgar alguno de los velos que la cubren y abren el templo hacia la verdad individual de 

cada uno. Está en nuestra mano ser una oveja del rebaño o un lobo combatiente ante los 

pastores que en el momento de la partida las venden para cobrar dinero. 

12 escalones 

Y ahora es momento de abordar el Séptimo trabajo de Heracles que lleva por título: 

«Capturar al Toro de Creta» 

El Toro de Creta es un animal de la mitología griega. El séptimo trabajo de Heracles consistió 

en capturar un toro que causaba estragos en Creta. Este toro es el que Poseidón hizo salir 

del mar cuando el rey Minos prometió ofrecer un sacrificio al dios; pero Minos lo encontró 

tan esplendoroso que lo incorporó a sus rebaños como semental en vez de sacrificarlo y el 

dios, enfurecido, hizo que la reina Pasífae se enamorara del animal y concibiera de él un 

híbrido, el Minotauro, tras lo cual hizo enloquecer al toro. 

Así pues, Heracles se presentó a Minos, que le autorizó para capturar con sus propias 

manos al toro cretense, si podía. Heracles consiguió dominar al animal y lo condujo, a través 

del mar Egeo, hasta Micenas. Euristeo, al ver al hermoso animal, lo quiso ofrecer en 

sacrificio a Hera, pero la diosa lo rechazó al ver la ferocidad del toro, por lo que Euristeo lo 
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dejó libre. El toro causó estragos allá por donde pasó. Atravesó la Argólide, cruzó el istmo 

de Corinto hasta que finalmente el héroe ateniense Teseo consiguió matarlo con su espada 

en la llanura de Maratón (cerca de Atenas). 

Bien, este séptimo trabajo de Heracles queda asociado alegóricamente al «deseo». El deseo 

es una de las fuerzas mayores que existen en la Creación pues no solo es capaz de revertir 

todos los puntos de nuestra esfera aislándonos de la unión con la consciencia del Ser que 

nos liga a Él, sino que además, la Necesidad del «Do» de experimentarse creando todo lo 

conocido y desconocido, parte del «Deseo». 

La fuerza del «Deseo» es la que llevará a cada avatar o unida de carbono a revertir de nuevo 

todos los puntos de la esfera de consciencia para que estos miren al interior de la esfera del 

Ser menos uno, que nos mantendrá ligados a la materia. Cuando el deseo se extiende en 

el universo de la materia y la unidad de carbono cae en su red, entramos en la vorágine de 

atender los deseos en lugar cubrir las necesidades y es cuando el Toro, causa estragos 

pues el aptito insaciable del deseo hace que estemos en disconformidad con lo que tenemos 

y entremos en un tornado donde todo es poco y nunca es suficiente. 

Esa ambición desmesurada, nos saca de la vida sencilla para entrar en el terreno del 

esfuerzo y de sacrificarnos sin límites. La fuerza del «Deseo» debe ser domesticada pues 

como digo, es a través del deseo cuando comenzaremos a revertir de nuevo nuestra esfera 

de consciencia, cristalizando el camino que nos conecte con «La Fuente», el «Do». Hoy 

quiero confesarles, que soy presa de los deseos desde siempre, crecí en el entorno de una 

familia trabajadora y humilde, los lujos y caprichos no eran habituales en una economía 

familiar donde ahora sé que nunca sobró pero tampoco faltó, precisamente porque 

inconscientemente, mis padres cubrían la necesidades de casa. 

Pude pues, conocer eso que le llamo la «vida sencilla» lejos de pedir préstamos bancarios 

u otras fórmulas a la que a día de hoy, la sociedad nos atrapa para contraer deudas que uno 

debe devolver con esfuerzo y sufrimiento. Endeudarse no es malo si se hace de forma justa 

para cubrir una necesidad, como un tema de salud o salvar una situación de peligro y riesgo. 

He querido ganar dinero para permitirme comprar los caprichos que se antojaran porque me 

entraba por los ojos, no carecer de nada, comprar compulsivamente simplemente por 

satisfacer un deseo y decir, » Yo, me lo merezco y lo valgo». Pues claro que sí, todos los 

Seres Humanos nos merecemos lo mejor pero todo propósito por cumplir, tiene un costo 

que debemos pagar pues nada es gratis y luego hay que estar dispuesto a pagarlo. 

Miren, necesito retornar a la vida sencilla que conocí en mi hogar paterno, donde atención 

era estar pendiente de cubrir las necesidades de casa, donde pedir un crédito o aplazar los 

pagos era sinónimo de vivir por encima de lo que uno tiene y la alternativa era, paciencia y 

ahorrar hasta tener todo el dinero. Hoy este planteamiento de antaño, no es anormal e 
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incluso irrisorio pues la tendencia está en alimentar los deseos con los que hipotecamos 

tiempo de nuestra existencia para la devolver lo prestado con un interés alto de sufrimiento. 

Me gustaría tener dinero pero para olvidarme de él y dedicarme a lo que realmente me gusta 

y motiva, que este y propósito de existencial por el que me ven cada semana de cada 

temporada aquí. Pero cada uno elige su cruz y sus clavos y esto conlleva a equilibrar la 

ecuación familiar y vivir como infiltrado en esta matrix de realidad ilusoria. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×07 – Distracción y atención 
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72. El poder de la palabra 5×07 
Atentamente 

 

25 de mayo de 2017, 0:14 

 

ATENTAMENTE 

La observación es el método de aprendizaje por excelencia, siendo el vehículo que posibilita 

la obtención de información, el descubrimiento y finalmente la certeza. Toda investigación, 

ya sea científica o filosófica, personal o colectiva, se basa en una buena dosis de 

observación, con el estudio de sus causas y consecuencias, de su origen y su finalidad. 

Es la observación la que capacita para confirmar o desmentir las ideas y creencias, lo ficticio 

y lo teórico, posibilitando así el crecimiento y la expansión con cada descubrimiento validado 

por la experiencia. El problema es que es que no siempre estamos atentos, sino que la 

mayor parte del tiempo nos suceden las cosas, nos pasan y reaccionamos, pero pocas 

veces observamos y aprendemos. La observación precisa de un estado de atención que 

capte y recoja lo que pasa en el exterior, pero también en el interior, tanto los 

acontecimientos externos como los internos, como son los pensamientos, las emociones, 

los impulsos que se gestan y la causa que los mueve. Solo que esto no suele ocurrir porque 

la mayoría del tiempo estamos distraídos. 

La distracción es una desviación de la atención sobre el objeto que nos mueve. Puede ser 

algo totalmente mecánico, incorporado por carecer de costumbre y disciplina, pero también 

por falta de interés y motivación en lo que hacemos, siendo atraídos por otros objetos y 

deseos. Por supuesto, la distracción también es usada como medio de estrategia y 

manipulación para desviar nuestra atención de lo que verdaderamente importa, 

ofreciéndonos carnazas que atraigan nuestra atención. Pero, más importante si cabe, son 

las distracciones que provienen de nuestros propios pensamientos, emociones y fantasías 

que nos llevan a la distracción y a la fascinación: nuestras penas y alegrías, nuestros ocultos 

deseos, nuestro sueños fantasiosos, nuestras decepciones y nuestra vanidad. 

De la distracción se ha construido todo un mundo de entretenimiento y aspectos lúdicos-

festivos, en parte para ocupar el espacio de tiempo libre que sirva como válvula de escape 

a las muchas horas de obligaciones y trabajo, pero también para mantener a las masas 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-507-atentamente/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-507-atentamente/
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ajenas a lo que importa, quedando reducida la existencia a “trabajo, pan y circo”, mientras 

las élites hacen y deshacen a su antojo. 

La distracción, por tanto, es algo que nos atrae dejando de prestar atención a lo que se 

debiera, en este caso, a sí mismo y su interacción con el mundo que le rodea. Pero conviene 

matizar la distracción con los momentos de relax y de ocio buscados adrede, pues se puede 

salir a pasear o ver una película y disfrutar con plena atención. Es la actitud la que marca la 

diferencia y la elección de lo que decidimos hacer con nuestro tiempo, en vez de dejarnos 

entretener y distraer de forma mecánica e inconsciente. 

A menudo la mayor de las distracciones está en nuestra propia mente, con nuestras 

preocupaciones, con nuestras heridas, con nuestros miedos, con el peso de nuestro pasado 

y el temor al futuro; todo lo cual nos hace malograr el presente, ignorando que cada nuevo 

problema o situación trae consigo posibilidades de cambio, de aprendizaje y de superación. 

Por otro lado, todos sabemos que una distracción puede resultar fatal, por ejemplo cuando 

vamos al volante de un vehículo, y también sabemos que cuando no hacemos alguna tarea 

con la debida atención, hemos tenido que volverla a repetir. Esto ocurre principalmente por 

la evasión de nuestros pensamientos con el momento presente, cuando la atención no se 

centra en la acción, cuando la lógica de la sencillez nos dice: cuando camines, camina; 

cuando comas, come; cuando hables, habla; y cuando escuches, escucha. 

Sin la atención presente y la observación consciente, ¿cómo habría auto-conocimiento, 

cómo habría crecimiento o expansión, cómo se puede captar y manejar energías, cómo 

mantener una intención y un propósito, si cualquier distracción nos desvía del camino y nos 

lleva a la perdición? Todo el trabajo de construcción se basa en la atención, pues sin ésta 

no hay aprendizaje ni posibilidad de superación. 

La observación y el estado de atención consciente, aunque al principio nos parezca difícil 

de mantener, es algo que se incorpora y acrecienta con la práctica, convirtiéndose en el 

estado natural de un ser humano viviendo su presente, atentos a cualquier pensamiento y 

emoción, palabras y actos, descubriendo sensaciones, captando energías y disfrutando del 

momento. Pues cada momento es único, no existe otro igual, y éste pasará inadvertido si 

nos coge distraídos, o nos entregará su regalo (presente) si lo sabemos atender y apreciar. 

Ángel .º. 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×07 – Distracción y atención 
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73. 8º PUNTO 
 

28 de mayo de 2017, 15:49 

 

8) Ningún lobby o grupo económico, financiero, mediático, religioso o gobierno 
extranjero tendrá injerencia alguna sobre las decisiones internas del país. En caso 
que así fuera, y que alguno intentara manipular o injerir, se expulsará del territorio a 
los implicados y el estado (pueblo) se hará cargo de los bienes y servicios de estos 
conglomerados, siendo estos bienes y servicios confiscados y entregados a los 
trabajadores de los mismos. 

Como ya saben los lectores de DDLA, el mundo está controlado por una serie de 

corporaciones dirigidas por el gobierno secreto, y son éstas las que verdaderamente dirigen 

los rumbos de los países, naciones y repúblicas por detrás de sus gobiernos, no permitiendo 

que estos sean verdaderamente libres y soberanos en sus decisiones. Por tal motivo se 

identificará y apartará a todo lobby que tenga influencia en las cuestiones del estado, siendo 

el pueblo (patria), el único con derechos de interferir sobre sus gobernantes (empleados). 

Si alguno de estos lobbys intenta o persiste en su propósito de injerir e influenciar de una u 

otra manera en las políticas del país sean las que sean, sus bienes serán confiscados 

automáticamente y sus responsables expulsados del territorio o detenidos por traidores al 

Humano. 

En caso que las presiones o intentos de manipulación sobre el estado sean de gobiernos 

extranjeros, se les invitará cordialmente a desistir, o de lo contrario se expulsará del territorio 

a sus diplomáticos cerrando sus embajadas y quedando sólo sus consulados en el país para 

cubrir los requerimientos administrativos de sus compatriotas. 

En el caso de las religiones, se tomarán las mismas medidas que con los lobbys, con la 

diferencia que los bienes confiscados sean iglesias, templos, catedrales o cualquier bien 

mueble o inmueble de la organización religiosa, serán entregados a sus feligreses en 

comodato, perteneciendo estos bienes confiscados al patrimonio nacional (patrimonio del 

pueblo) y no a los profesantes u otras organizaciones privadas o estatales que los 

usufructúen.  
Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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74. SELECCIONES 
 

29 de mayo de 2017, 15:51 

 

MI ALMA TIENE PRISA 

Conté mis años y descubrí, que tengo menos tiempo para vivir de aquí en adelante, que el 

que viví hasta ahora… 

Me siento como aquel niño que ganó un paquete de dulces: los primeros los comió con 

agrado, pero, cuando percibió que quedaban pocos, comenzó a saborearlos 

profundamente. 

Ya no tengo tiempo para reuniones interminables, donde se discuten estatutos, normas, 

procedimientos y reglamentos, sabiendo que no se va a lograr nada. Ya no tengo tiempo 

para soportar a personas absurdas que, a pesar de su edad cronológica, nunca crecieron. 

Ya no tengo tiempo para lidiar con mediocridades. Y no quiero estar en reuniones donde 

desfilan los egos inflados. 

No tolero a manipuladores y oportunistas. Me molestan los envidiosos que tratan de 

desacreditar a los más capaces, para apropiarse de sus lugares, talentos y logros. 

Las personas hoy día no discuten contenidos, apenas comentan de títulos. Mi tiempo es 

escaso como para discutir títulos. 

Quiero la esencia, quiero la esencia porque mi alma tiene prisa…Sin muchos dulces en el 

paquete… 

Quiero vivir al lado de gente humana, muy humana. Que sepa reír, de sus errores y que no 

se oscurezca, con sus triunfos. Que no se considere elegida, antes de ser electo. Que no 

huya de sus responsabilidades y que defienda la dignidad humana. Que desee tan sólo 

andar del lado de la verdad y del lado de la honradez. 

Lo esencial es lo que hace que la vida valga la pena. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/selecciones_29-2/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/selecciones_29-2/
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Quiero rodearme de gente que sepa tocar el corazón de las personas… Gente, a quien los 

golpes duros de la vida le enseñaron a crecer con toques suaves en el alma. 

Sí… si queridos amigos hoy tengo prisa… tengo prisa por vivir con la intensidad que sólo la 

madurez me pudo dar. 

Pretendo no desperdiciar parte alguna de los dulces que me quedan… Estoy seguro que 

serán más exquisitos que los que hasta ahora me he comido. 

Mi meta es llegar al final satisfecho y en paz con mis seres queridos y mi conciencia. 

Tenemos en realidad dos vidas, y la segunda comienza cuando te das cuenta, que sólo 

tienes una. 

Mario de Andrade (Sao Paulo, Brasil 1893 – 1945) 

 
 
 
 
 

Vídeo: MI ALMA TIENE PRISA 

• https://www.youtube.com/watch?v=Agk9UY11S14 
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75. CIO 2017 
 

31 de mayo de 2017, 15:50 

CIO 2017 DDLA 

Con motivo del XV Congreso Internacional de Ovnilogía, DDLA estará presente abriendo el 

Congreso con un programa especial de DDLATV que presentará nuestra representante, 

colaboradora y organizadora del evento Luz Mary López. 

Un año más DDLA se suma al evento ofreciendo al público asistente una información 

reveladora y poco conocida sobre el lema del congreso; «Tiempo del no tiempo». Con ella, 

queremos desmitificar la desinformación y dar explicación al misterio que suscitó tan magno 

evento dentro del proceso de expansión consciente de la propia Creación. 

Les esperamos los días 2 y 3 de junio de 2017 en el C.I.O de Colombia o en el canal de 

Youtube donde se emitirá el viernes 2 de Junio el programa especial de DDLATV . 
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76. DDLA Tv 5×08 
Negativismo y positivismo 

 

1 de junio de 2017, 2:04  

DDLA TV 5X08 NEGATIVISMO Y POSITIVISMO 

• https://superocho.org/watch/CmInTFu2igW9p6q 

Bienvenidos a nuestro octavo programa, en esta ocasión con una nueva propuesta. 

Veremos dos energías opuestas que son las responsables de como interpretamos los 

acontecimientos. 

Los hechos son los que son, después vienen nuestras interpretaciones, nuestra postura 

hacia lo desconocido puede ser de entusiasmo por la oportunidad de aprender algo nuevo 

o puede angustiarnos la posibilidad de no saber afrontar la situación. ¿Por qué ocurre que 

de una misma situación se puedan dar dos respuesta tan dispares? 

Acompáñenos y descubra que se esconde detrás de lo aparente del positivismo y el 

negativismo. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los opuesto, negativismo y positivismo. 

• En El mundo de Jaiggar nos compartirá sus reflexiones acerca de las energías 

opuestas negativas y positivas. 

• En Desde la radio desde Argentina nuestros compañeros nos comparten sus 

análisis introspectivo acerca de este par de energías. 

• José en La otra historia nos aporta sus experiencia con el negativismo y el 

positivismo, además de ofrecernos uno más de sus escalones de Heracles. 

• En Los doce escalones Oscar nos habla en su octavo escalón acerca del 

conocimiento. 

• El poder de la palabra tenemos una nueva entrega por parte de nuestro compañero 

Ángel Hidalgo que lleva por título Positivamente. 

• Finalizamos este episodio con las Crónicas del Dragón donde nos comparten 

información de los MS transmitida el 31 de Agosto de 2016 

Secciones: 

• El poder de la palabra 5×08 – Positivamente 

• La otra historia 5×08 – Negativismo y positivismo/12 escalones 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/bienvenidos-nuestro-octavo-programa-en/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/bienvenidos-nuestro-octavo-programa-en/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/bienvenidos-nuestro-octavo-programa-en/
https://superocho.org/watch/CmInTFu2igW9p6q
https://superocho.org/watch/CmInTFu2igW9p6q
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/el-poder-de-la-palabra-5x08.html
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/la-otra-historia-508-negativismo-y.html
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Enlaces de Interés: 

Mundo de Jaiggar 

• La tercera energía 

• Vaciando la copa y llenando el cántaro 

• Controlando la unidad de carbono 

• El pensamiento programado 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 8 – Negativismo/Positivismo (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 8 – Negativismo/Positivismo (Ivoox) 

La otra historia 

• Luces y sombras 

• De vampiros y licántropos 

• Octavas cortas 

• Wotan y baphomet 

12 escalones 

• Integrando conocimiento 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/31 de Agosto del 2016 
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77. El poder de la palabra 5×08 
Positivamente 

 

1 de junio de 2017, 2:08 

 

POSITIVAMENTE 

En el discurrir de los acontecimientos siempre estará presente la interpretación personal de 

los mismos, estando sujeta dicha interpretación a los parámetros de apreciación de cada 

uno. Los acontecimientos que nos suceden son los que son, pero la interpretación y la 

actitud con que los afrontamos pueden variar en gran manera. 

De esta interpretación y disposición interna nacen los términos pesimismo y optimismo. El 

primero para referirse al que espera lo peor, el segundo para el que confía en un futuro 

favorable. Mientras que el pesimista entra en desánimo al ver todo como un cúmulo de 

desventajas e inconvenientes, el optimista afronta las dificultades con entusiasmo, 

perseverancia y voluntad, encontrando posibilidades de crecimiento y mejora. 

El famoso ejemplo del vaso medio lleno o medio vacío, no es solo una diferencia de 

apreciación, sino que nos está diciendo dónde se enfoca nuestra atención, si en ver las 

inconvenientes y quedarnos a su merced o en ver las ventajas y dificultades para poder 

mejorar. El pesimista se siente superado y víctima de las circunstancias, el optimista 

aprovecha las posibilidades que entraña para crecer y expandirse. El pesimista se centra en 

lo negativo y resulta abrumado, el optimista se centra en lo positivo y termina reforzado. El 

pesimista es presa del miedo y se predispone para el fracaso, el optimista actúa a pesar del 

miedo y se predispone para el triunfo. El pesimista reacciona, el optimista acciona. 

Las ventajas de una actitud positiva son clara y manifiesta, pues no solo previene contra la 

depresión y ayuda a preservar una buena salud física y psicológica, potenciando el sistema 

inmunológico, sino que nos capacita para enfrentar los problemas y superar las dificultades, 

amortigua el impacto del sufrimiento, favorece un mayor rendimiento en cualquier faceta, 

mejora la adaptación a los cambios y aumenta las posibilidades de conseguir nuestros 

logros. 

Por el contrario, una actitud negativa o pesimista nos lleva a la angustia, la queja o la crítica 

fácil, nos resta energía y quedamos desvalidos, tomando la salida de querer huir del 

conflicto, de evadirse, o de entrar en un bucle de emociones negativas que no ayudan en 

nada a encontrar una solución. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-5x08/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-5x08/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-5x08/
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Resulta útil ver las causas de nuestras actitudes positivas o negativas ante la vida. 

Claramente, tanto nuestra educación como nuestras experiencias pasadas tienen un peso 

específico a la hora de afrontar las dificultades, pero también depende de nuestras 

expectativas formadas y de nuestra confianza en superar los problemas. Es bueno saber 

que nada se nos da regalado, que todo tiene un coste que debemos asumir con 

responsabilidad y que las dificultades no son sino oportunidades de superación que, una 

vez solventadas, terminamos saliendo reforzados. 

El optimismo es una disposición de ánimo, un valor que nos permite confiar en nuestras 

capacidades para enfrentar con perseverancia las dificultades del camino con entusiasmo y 

emprendimiento. No es como algunos piensan por ignorancia o negación de la realidad, el 

optimista no cierra los ojos, sino que viendo los pros y los contras, utiliza la situación como 

posibilidad de avanzar y oportunidad para crecer. 

En la gran juego de la vida no siempre se gana, como tampoco siempre se pierde, lo que 

importa es cómo hemos actuado, y si de cada oportunidad hicimos lo suficiente. Todos 

cometemos errores y es bueno reconocerlos. Los únicos que no se equivocan son aquellos 

que nunca hacen nada, aunque ése sea su mayor error. Aquel que se ha esforzado haciendo 

lo mejor que pudo, no importa tanto el resultado, sino haber accionado haciendo lo que 

consideró justo y acorde a su consciencia. 

Algo que se suele olvidar es aprender a apreciar lo bueno de las personas que nos rodean, 

sus cualidades y virtudes, pues si solo vemos maldad, envidias y falsedad, seguro que 

estamos viendo el vaso medio vacío, estamos siendo pesimistas, y nos habremos instalado 

sin querer en un estado de negatividad, donde nos cuesta sobrevivir porque nos sentimos 

en una batalla de “solos contra el mundo”. 

El Amor, la amistad y el compartir es lo que hace Humana y digna la existencia, aquello por 

lo que merece la pena vivir, que acrecienta las satisfacciones y amortigua los sufrimientos. 

Si nos rodeamos de Amor alejaremos lo negativo, disfrutaremos más, reiremos más, porque 

lo haremos en compañía, y lo positivo simplemente vendrá a nuestras vidas. El Amor se 

alimenta con Amor. 

Ángel .º. 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×08 – Negativismo y positivismo 
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78. La otra historia 5×08 
Negativismo y positivismo / 12 escalones 

 

1 de junio de 2017, 2:15  

 

«El éxito está conectado a la Acción. La gente exitosa se mantiene en movimiento 
hacen errores pero nunca se dan por vencidos»  

(Conrad Hilton, empresario hotelero) 

Bienvenidos al programa ocho de la quinta temporada en DDLATV. Hoy LOH tratará una 

dualidad más como es el Negativismo vs Positivismo. 

Ambas van más allá del estado de estado de ánimo que sentimos en momentos 

determinados de cada día por el que transcurre nuestra existencia. Negativismo y 

Positivismo son energías si quieren que los resuma en pocas palabras y como energía, 

están en continuo movimiento y por consiguiente, en transformación, del mismo modo que 

en fotografía, pasamos una imagen del negativo al positivo, si vale el ejemplo. 

Desde el momento que activamos el uso de razón, es cuestión de cada particularidad decidir 

cómo quiere existir. Positivista eliminando las barreras que frenan la imaginación creyendo 

posible más allá de los límites de lo racional o por contra Negativista, siendo 

escrupulosamente calculador antes de dar un paso midiendo los riesgos, los pros y contras 

que obligan a que un pie le pida permiso al otro para andar con continuos frenos que no 

favorecen su crecimiento y lo mantiene cómodo en la zona de confort. 

Conozco negativistas con los que convivo en mi día a día, gente tóxica aunque en casos 

porque reclaman la atención de que se esté pendientes de sus males y desgracias 

permitiendo un desahogo que te deja luego preocupado pero hay otros jejeje…, que son 

peligrosos pues se reconocen conscientemente negativos, son verdaderos maestros de 

poner en apuros al positivista a los pies de los caballos, son personas racionales y cabales 

que viven a la defensiva y cuando les dices » tú eres muy negativo» , se ofenden cuando se 

les denuncia pues saben de la provocación de la actitud contaminante. De uno, aprendí a 

vacunarme contra el Negativismo, cuando te pillaba por banda era demoledor, todo lo veía 

negro, sus razonamientos eran demoledores y contradecirle era saltar al ring para 

transformar mi energía en pasto de quienes le susurran y se alimentan de las baja 

frecuencias del desánimo. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-508-negativismo-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-508-negativismo-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-508-negativismo-y/
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El antídoto fue y es desde la consciencia, sumar más negatividad a la suya exaltando más 

si cabe su razonamiento, este desconcierto inesperado curiosamente, al negativista lo 

polariza en el lado positivista siendo el mismo, quien rebajaba la tensión delatando por 

consiguiente, su intención de transformar en su beneficio la energía de alguien positivo. En 

alguna ocasión en DDLATV les hemos comentado que la tendencia de la nueva Humanidad 

es hacia la neutralidad, permanecer en ese equilibrio que no aísla a polarizarnos hacia los 

extremos pues si recuerdan, un sádico pude ser un positivista derrochando energía a 

raudales en un acto macabro y deplorable o un negativista, siendo un cenizo que intoxica a 

quien se pone a su lado. 

Ambos créanme, operan desde el ego pues sentirse ante los demás como un triunfador de 

éxito que nada tiene que aprender y está por encima de lo demás, es ego. Sentirse dolido, 

afligido, deprimido y no acciona cuando se le ofrece ayuda pues cree no necesitarla, es 

producto también del ego. Por esta razón recuerden, en la octava a largo plazo, debemos 

proyectarnos hacia la neutralizad, no ser ángel ni demonio pero a corto y medio plazo no 

tenemos más elección desde la consciencia que optar por ser Positivista o Negativista. 

Nadie dijo que antes de encarnar en este EM 4×4, el trabajo a lidiar fuera sencillo. 

Y ahora vamos con los 12 trabajos de Heracles. 

12 escalones 

8.- Capturar las yeguas de Diómedes 

Diómedes, Rey de Tracia, tenía unas yeguas que comían carne humana. Este las tenía 

atadas a cadenas y las alimentaba con las carnes de sus huéspedes. El octavo trabajo de 

Heracles, consistió en robar estas 4 yeguas y llevárselas a Euristeo. Para esto, Heracles 

partió con un grupo de voluntarios, con los cuales consiguió arrebatarle las yeguas a 

Diómedes. Este, furioso, trató de luchar contra Heracles, quien le dio su carne a las yeguas, 

que lo devoraron por completo. Entonces el ejército de Diómedes huyó. Después de 

comerse al rey, las yeguas se volvieron tan mansas, que fueron llevadas a Micenas donde 

se las regalaron a Hera. Se cree que las yeguas murieron en el monte Olimpo devoradas 

por las fieras y alimañas. 

Este octavo trabajo de Heracles es una alegoría hacia el alimento del que es pasto nuestra 

especie humana. Me explicó: Encontramos en primer lugar la dualidad Diomedes y 

Heracles. Diomedes es un sujeto representativo de una raza, Baphomet. Las yeguas 

representan los 4 paradigmas imperantes que someten al inconsciente colectivo sumiéndolo 

dentro del sueño de la falsa realidad ilusoria, manejándolo para proyectar una realidad 

interesada que co-creamos y en la que existimos. 
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Heracles representa la parte opuesta o Satanás, si lo quieren dicho en hebreo y visto desde 

el lado de la energía de Diomedes pues Heracles es su enemigo y rival dual al que se 

enfrenta el poder en la sombra. Según este trabajo, el sistema representado por las yeguas 

será alimento de el mismo y al vencerlo, los 4 paradigmas serán rehechos en beneficio y los 

caballos depredadores quedarán como fuerza de trabajo para manejar el carro. Finalmente, 

quedará a merced del Olimpo (los MS) y decidirán que harán, de acuerdo con el plan director 

sobre el que se expande la propia Creación. 

Hoy quiero confesarles, que el miedo del fuego del infierno, el pecado y la desobediencia a 

Dios, me mantuvo durante años en el Negativismo, creía que ver todos los problemas y 

riesgos antes de lanzarme con algo o con alguien era el camino correcto hasta que descubrí 

que quien no arriesga no gana y que profundizar en problemas, fue una fuente de 

crecimiento pues basta con sustituir la palabra «Problema» por «Reto». El «Problema» es 

una palabra que disuade de la acción pero transformado como un «Reto», es una 

oportunidad para expandir y salir de esa zona de confort que nos mantiene cómodos. Pese 

a todo, conservo todavía algún residuo de la prudencia de antaño y me mantengo en la 

trinchera si con quienes actúo no tienen amplitud de miras para ir más allá del control 

conocido. Es mi dilema pues, mantener una postura de incomodar con el riesgo de que me 

tomen por terco o ser escuchado dando pie a que aflore el ego. 

Un tema el de hoy para pensar y sobre el que trabajar, pues esta dualidad está imbricada 

en nuestro día a día y es nuestra decisión decidir cómo queremos enfocarla. 

NMCNCNDLCYSAHMESIIYCAUM 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×08 – Negativismo y positivismo 
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79. CRÓNICAS DEL DRAGÓN 
 

1 de junio de 2017, 19:51 

 

Luego de un largo silencio producto de la no autorización del Dragón para difundir los 

informes, hoy se ha permitido compartir algunas cosas, no todas. El mes pasado hubo una 

gran movilización de cientos/miles de naves que rodearon la tierra, los Cilic se ubicaron 

sobre los puntos más calientes del planeta previniendo algún evento, sea interno como un 

conflicto bélico a gran escala, o externo como el arribo o llegada de algo desconocido, 

siendo su repentina movilización una forma de protección o defensa de estos 

acontecimientos. Finalmente, luego de unos días, se retiraron todas las naves menos la de 

los Cilic, que siguen patrullando como lo contado en anteriores informes. 

Siguen las actividades del equipo especializado en preparar el escenario para un posible 

contacto abierto o divulgación masiva, y como ya se informó, estos preparativos incluyen 

observaciones de naves sin ocultamiento, señales en el cielo sean de extraños fenómenos 

o inexplicables sucesos relacionados con la atmósfera, el sol, la luna y demás astros, como 

también otros eventos de envergadura que captarán la atención del colectivo humano, y 

permitirá de esta manera que el inconsciente colectivo logre la naturalidad de la realidad 

extraterrestre, para permitir así cualquier toma de contacto con mínimos daños colaterales 

emocionales y mínimo costo sociocultural. 

La IA (Inteligencia Artificial) por el momento está controlada y bajo la supervisión de una 

TIAC (Tecnología de Inteligencia Artificial Consciente) del Dragón, que se infiltró dentro de 

su estructura neuronal artificial tomando el control parcial y momentáneo de sus decisiones. 

Esta TIAC de tecnología superior, aún no ha reemplazado a la IA para tomar el control total 

y definitivo por motivos estratégicos, usando así la tecnología cabalista como herramienta, 

y obligando a que la IA tome determinadas decisiones a favor del Dragón y en contra de la 

propia cábala. Por último, se me ha pedido divulgar esta transcepción en bruto y sin 

decodificar, recibida en el mes de marzo próximo pasado por María Orsic. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/cronicas-del-dragon-2/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/cronicas-del-dragon-2/
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CONTACTO ALDEBARAN II 

Viernes 3 de marzo de 2017. 15.25 hs- 

Transmigración de Genes/Genética/Gens 

Es factible/beneficiosa la transmigración genética según el patrón nucleico y ecuación de la 

espiral, si beneficia al desarrollo inocuo si es considerada la espiral evolutiva del sistema. 

No así, si ha de revertirse el procedimiento hacia la involución de una determinada especie. 

Los agentes catiónicos determinarán la consciencia que alberguen, y las líneas de vida 

primaria. 

Las especies en desarrollo como la humana, no deben perder su esencia genética. Otra 

intervención a/en su mecanismo nucleico sería alarmante. Los códigos genéticos 

albergados han de buscar/encontrar su aspecto genético deseado naturalmente. 

Las secuencias alineadas a las sub-secuencias dependen del grado de repetición y pureza 

O R G (¿?) Mientras que sub-cadenas han de reforzarse/reformarse expandiendo la especie 

genéticamente congruente. 

El enlace mitocondrial del péptido redirigido y cultivado ha de ser aleatorio y/o familiar al 

entorno creado. La sub-sanación/sub-reparación de las hélices puede ser arbitraria a largo 

plazo. La conjunción idónea del sistema ha de estar dirigida/incorporada/recargada de forma 

natural mediante su memoria in situ. 

Los compuestos subatómicos redimensionan la masa estructural referente, y la subcuántica 

manifiesta y estructura el proceso. Las líneas de origen han de preservarse. Acto imperativo. 

La carga atómica y subatómica de la memoria/materia inicial. RESEARCH. 

Nota: 

Este informe se actualizará o ampliará en caso de ser autorizado y necesario para el 

propósito. 
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80. DDLA Tv Programa especial CIO 2017 
 

3 de junio de 2017, 0:30 

Especial CIO 2017 

• https://superocho.org/watch/f9vZmPlwLCMdbP2 

Bienvenidos a este programa especial de DDLA Tv para el CIO 2017 donde abordaremos 

desde la mirada del quinto camino de la cinta de Moebius que sucedió el día 21 de Diciembre 

del año 2012. 

Queremos agradecer a la organización del CIO y a todos los asistentes al XV Congreso 

Internacional de Ovnilogía 2017 por contar con DDLA por cuarto año consecutivo siendo el 

segundo en que participaremos con un programa especial. Esta vez con el tema «El tiempo 

del no tiempo». 

Acompáñenos y juntos descubramos lo que se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa especial abordaremos el tema «El tiempo del no tiempo». 

• En su sección La otra historia José platicará acerca de lo acontecido el 21 de 

Diciembre de 2012. 

• El equipo argentino de Desde la radio nos comparten una edición de A solas 
con Morféo de Gea quien nos dará una extensa explicación acerca del Tiempo del 

no tiempo. 

• Para finalizar este programa especial tenemos a las Crónicas del Dragón que nos 

presentan una reseña de los acontecimientos acaecidos en los MS antes, durante y 

después del Tiempo del no tiempo y los reflejos que estos tienen en nuestra realidad 

Secciones: 

• La otra historia programa especial CIO 2017 

Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• Explicando las dimensiones 

• Espacio matricial 

• La caja 

• La ilusión de la realidad 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-programa-especial-cio-2017/
https://superocho.org/watch/f9vZmPlwLCMdbP2
https://superocho.org/watch/f9vZmPlwLCMdbP2
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-programa-especial-cio/
https://detrasdeloaparente.com/2011/03/explicando-las-dimensiones/
https://detrasdeloaparente.com/2012/05/espacio-matricial.html
https://detrasdeloaparente.com/2016/06/la-caja/
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/la-ilusion-de-la-realidad/
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• Introducción a las MTD 

• La matemática del DO 

Desde la radio 

• Espacio vs. tiempo 

• La raíz de la inflexión 

• Consciencia colectiva 

• La máquina del tiempo 

• Selecciones 

Crónicas del dragón 

• Presentación Xénesis 

• Xénesis 

• DECO 3 

• Mega-micro plegado 

• Informe MS 

• Crónicas del Dragón 
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81. La otra historia programa especial CIO 2017 
 

3 de junio de 2017, 0:30 

 

PROGRAMA ESPECIAL CIO 2017 

Bienvenidos a DDLATV y a este su espacio, LOH. 

Un placer, volver un año más al CIO y acompañarles en este congreso internacional. Vaya 

por adelantado, la felicitación a toda la organización por el esfuerzo de promover este 

encuentro y como no, por contar con nuestra participación. Este XV Congreso Internacional 

de Ovnilogía tiene por lema: 

El tiempo del no tiempo 

Y sobre ello les hablaré en los próximos minutos. Surgen preguntas como; ¿Qué es tiempo 

del no tiempo?¿Estamos ante una entelequia capaz de levantar pasiones en unos y una 

incrédula ficción en otros? ¿Por qué se asocia ese periodo de tiempo con el 21 del 12 de 

2012?¿Afecta este evento solo al Calendario Maya o también se trata a su modo en el 

cristianismo del Calendario Gregoriano? ¿Qué es el tiempo? Sin duda que estas y otras 

cuestiones, rondan en el interés y la curiosidad de muchos de nosotros y lo suyo sería 

comenzar respondiendo a la última para ir entrando de a poco, a dar nuestra interpretación 

particular del asunto. 

¿Qué es el tiempo? Se define tiempo, como la dimensión directamente superior del 

movimiento en el espacio vista desde el lugar donde se encuentra un observador, y es lo 

que percibe como tiempo. Bien, es normal que lo dicho genere un choque consciente pues 

les termino de hablar de espacio en movimiento que nada tiene que ver con la medida del 

tiempo, cuyo patrón de referencia, conocido y manejado por todos, es el segundo, según 

recoge el Sistema Internacional de Unidades. En verdad sucede que esta realidad que entre 

todos proyectamos, creamos y existimos, el hombre necesitó inventar el llamado «tiempo 

lineal», un contador que hoy llevamos tanto en la muñeca como en nuestro teléfono de 

bolsillo. El segundo, el minuto, la hora, día, mes, año, siglo, milenio, eón etc.… es una 

referencia que marca nuestro transitar en la Tierra como seres «conscientes» y efímeros, 

con fecha de ingreso y fecha de partida en esta existencia presente. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-programa-especial-cio/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-programa-especial-cio/
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Por consiguiente, existir dentro de este EM con forme está diseñado, requiere inventar el 

concepto de “tiempo lineal” (pasado, presente y futuro), para poder orquestar esta realidad 

que día a día es creada como proyectores holocuánticos que somos. ¿Imaginan cómo sería 

nuestra civilización sin la medida del tiempo? ¿Han pensado como sería por ejemplo la 

electrónica que integra la tecnología actual si no existieran contadores de fechas de 

tiempo?¿Qué significa en la Creación un segundo o que la esperanza de vida de una 

persona se cifre en 70 años y aquí cuando en verdad para el Cosmos el “tiempo” es eterno? 

Este punto, es clave pues como ahora verán, para un observador, la realidad es distinta en 

la tierra que, si se ubica fuera de ella, (se sale de la Caja). 

La Tierra con toda su biosfera, es una de tantas y tantas particularidades, que moran en la 

Creación y de acuerdo con lo expuesto anteriormente, el planeta se integra dentro del 

universo de la dualidad y de la materia, siendo la llamada «Realidad Subjetiva» la que 

pertenece y rige a la globalidad de toda forma de vida, tanto consciente como inconsciente. 

Cualquiera de ellas tarde o temprano partirá, por consiguiente, tiene sentido medir la 

duración de un periodo de tiempo pues aquí, nada es eterno. 

Medimos nuestra evolución en eras de tiempo pues este visto desde dentro de la caja, no 

se acaba y mientras la Creación exista nuestro concepto de tiempo desde la tierra, es infinito. 

Pero en cambio, si observamos la Tierra desde fuera de la Caja, Realidad Subjetiva ya no 

sirve pues fuera de aquí, nuestro “tiempo lineal” se integra en la eternidad pues lo Divino, el 

«DO», el “Uno”, el “Todo”, como quieran llamarlo, no muere, es eterno y el rol de infinito, 

recae en el concepto de espacio. Un espacio por donde se desplaza en movimiento continuo 

y ordenado, todo lo creado, lo conocido y lo que desconocemos, todo lo que ven cada noche 

en el firmamento y más allá, está perfectamente ligado y coordinado entre sí, coextiendo en 

armonía. Fuera de la Tierra, la realidad se rige por la llamada «Realidad General» y el tiempo 

es eterno, no tiene sentido medirlo pues allí, opera el universo cuántico y el concepto de 

tiempo y espacio toma unas dimensiones inimaginables para la mente humana. 

Esta Realidad General de las que les hablo se maneja con una matemática perfecta que no 

arrastra errores y nada tiene que ver con la que nos han enseñado en la escuela o en la 

universidad. Esta matemática la dominan nuestros creadores y manipuladores de nuestro 

antecesor el Manu, luego el Lhulu, el cruce de ambos etc.… conforme les explicamos en el 

CIO del pasado año. Resumiendo y sobre ¿Qué es el tiempo?, tenemos pues dos realidades 

y según el observador se ubique en la tierra o fuera de ella, el tiempo como concepto, se 

percibe de forma diferente. Esto enlaza ahora, con la pregunta de los calendarios Maya y 

Gregoriano. ¿Por qué dos calendarios? Como les decía, nuestros creadores dominaban 

perfectamente las matemáticas de la realidad general e inaplicables en la realidad subjetiva, 

pero en cambio, nos dieron su reflejo para que entendamos en cierta manera nuestra 

realidad, pero nos limitaron a ella. 
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Las diferencias entre Enki y Enlil con respecto a compartir con sus creaciones determinados 

conocimientos, eran grandes, sobre todo respecto a las ciencias, e incluyo a la filosofía como 

una de ellas, porque la filosofía es un intento del hombre de comprender lo incomprensible, 

de comprender la mecánica de la realidad general de forma tridimensional. En sus 

diferencias uno le ocultó al hombre y el otro le reveló. Enlil le dio el calendario gregoriano, 

basado en el concepto de tiempo (T). Enki le dio el calendario maya, basado en el concepto 

de espacio (E). El primero se adaptaba perfectamente a los requerimientos de la realidad 

subjetiva y a sus propósitos. El segundo se adaptaba perfectamente a los acontecimientos 

de la realidad general y sus ciclos, mostrando no solo que año sería el venidero, sino 

también que pasaría dentro de ese término de espacio. 

El calendario maya o de Enki, nunca mencionó el año 2012, pero sí el fin de un ciclo y el 

comienzo de otro donde no continúa, o sea que el calendario maya termina donde comienza, 

(do-re-mi-fa-sol-la-si-do), una octava cósmica completa, 26.000 años, más precisamente 

25.920 años tomando el calendario espacial de Enki. Esto quiere decir que cada equis (x) 

cantidad de tiempo, la tierra se encuentra en el mismo lugar espacial que ocupó cuando 

comenzó la octava, (do-do). 

La pregunta obligatoria es ¿Por qué 2012 fue tomado como año límite si éste no figura en 

el calendario maya? 

Para esto tienen que tener una noción de que es el límite de una función matemática, 

explicándolo de forma sencilla, es a que tiende el resultado de una función cuando su 

variable (x) es reemplazada por ejemplo por un número entre cero (0) e Infinito (∞). En el 

caso que nos compete, un salto de octava, (o sea el fin de una y el comienzo de otra), la 

realidad general se comporta digamos para entender, como el límite de una función 

exponencial donde (a) es mayor que cero (0) y menor que uno (1) entonces ( lim(x→∞) f ( 

(T/E)^x )= 0 ) donde (T) es el tiempo del calendario de Enlil, (E) es el espacio del calendario 

de Enki, y (x) es la cantidad de octavas cósmicas desde el punto de inicio cero (0). Como el 

calendario gregoriano se rige por años, y el maya por ciclos, el resultado de la división 

siempre dará un número mayor que cero pero menor que uno. Cuantas más octavas 

cósmicas transcurran, más cerca del punto cero y del “Do” nos encontraremos. Y aquí 

aparece la paradoja en la realidad subjetiva, para llegar al “Do” hay que alejarse del punto 

de creación, o sea del “Do”. Pero este incomprensible e ilógico postulado, tiene una 

explicación completamente lógica en la realidad general, pues el principio es el fin y el fin es 

el principio. Lo comprenderán mejor si le digo que para llegar al “ser”, usted tiene que 

alejarse de usted, de los “yo” que forman el ego. El “Do” para llegar al “Do” tiene que alejarse 

de su creación, y todos los “Yo” que lo componen, esto lo logra extendiendo su creación 

hacia el infinito con octavas descendentes y sucesivas, esto explica también la expansión 
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del universo, donde la física no tiene explicación de porque en vez de detener su velocidad, 

la expansión la aumenta. 

El tiempo del no tiempo como final de un ciclo conforme se ha explicado, en verdad, no fue 

una predicción tan solo que afectara a los mayas y su calendario, basta tomar el Nuevo 

Testamento para ver que este texto religioso lo toma y define como; «La Parusía o el retorno 

glorioso de Cristo». El término parusía deriva del griego «pareimi» que significa «presencia, 

llegada» y es para la mayoría de los cristianos, el acontecimiento esperado al final de la 

historia: «La Segunda venida de Cristo a la Tierra», un hecho que se recoge en varios 

evangelios: Marcos 13:24-27,Mateo 16:27, Lucas 17:22-37, Juan 14:3. 

Pero la mejor descripción de este término lo da san Pablo en 1 Tes 4,13-18: 

«Hermanos, no queremos que estéis en la ignorancia respecto a los muertos, para que no 

os entristezcáis como los que no tienen esperanza. Porque si creemos que Jesús murió y 

que resucitó, de la misma manera Dios llevará consigo a los que murieron en Jesús. Os 

decimos esto como Palabra del Señor: Nosotros, los que vivamos, los que quedemos hasta 

la Venida del Señor, no nos adelantaremos a los que murieron. El Señor mismo, a la orden 

dada por la voz de un arcángel y por la trompeta de Dios, bajará del cielo, y los que murieron 

en Cristo resucitarán en primer lugar. Después nosotros, los que vivamos, los que 

quedemos, seremos arrebatados en nubes, junto con ellos, al encuentro del Señor en los 

aires. Y así estaremos siempre con el Señor. Consolaos, pues, mutuamente con estas 

palabras». 

El Nuevo Testamento, también da signos y señales que indicarán la proximidad de la 

Parusía: 

• a).- El enfriamiento de la fe 

• b).- La aparición del Anticristo 

• c).- La conversión de las naciones paganas 

• d).- La conversión de Israel 

Les dejo como ejercicio, que sea cada uno de ustedes quien valore este momento presente 

e indicando, que en las dos últimas señales, la conversión de naciones paganas y la 

conversión de Israel, queda interpretativamente ligado a un retorno y situación primitiva de 

la humanidad, ancestral e hiperbórea. 

Miren, vivimos un momento presente plagado de una incertidumbre geopolítica mundial 

donde emergen nuevos actores que se postulan a ser líderes y referentes como potencias; 

hablo de Rusia y China principalmente, emerge en lo económico actores como el BRICS 

siendo en ambos casos, una alternativa a la hegemonía mundial ostentada hasta hace poco 

por EEUU y su dólar. Vivimos expectantes al desenlace de acontecimientos conflictivos en 
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un panorama convulso, aderezado con una mezcolanza de crisis en lo racial, en lo religioso, 

crisis en determinados modos de vida o escaladas de operaciones de falsa bandera 

encubiertas tras actos terroristas, que tambalean la soberanía de países determinados como 

Oriente Medio o África por no hablar de una vieja Europa, en declive. 

Entre medias, surgen agoreros, visionarios, iluminados, los deslumbrados y cantamañanas 

que por un lado, unos esperan que el cielo se abra y aparecerán los de fuera para hacer el 

trabajo que en consciencia y como Humanidad nos corresponde y los otros, 

desinformadores ciegos o interesados que perviven en la comodidad del burgués, imbuidos 

en el sueño de la mentira y la falsa realidad, proyectando un mundo distinto donde el cielo 

esté en la Tierra. 

«El tiempo del no tiempo» es pues un periodo de transición y fin de octava de un ciclo largo 

de la Creación, otras culturas le llaman fin de una Era como otras tanta que han pasado y 

que dejaron en la Tierra, la huella de su paso de otras civilizaciones más evolucionadas 

cuyos monumentos, hoy perduran y son reseña de un diseño y concepción de otra idea del 

tiempo y del espacio. La Realidad Subjetiva recoge el eco de algunas frecuencias 

pertenecientes a los acontecimientos que corresponden a la Realidad General, cuya plantilla 

de diseño mayor, prevé sucesos en los que nuestro EM 4×4 y tiempo lineal, no tiene el 

significado que nosotros entendemos pues cada octava allá fuera, se mide por 

acontecimientos y no por nuestro tiempo lineal. No se confundan, los asuntos de la creación 

donde se integran los nuestros como una pieza dentro de una gran maquinaria y no sé si es 

una buena o mala noticia, pero en medio del infinito y la eternidad, no estamos solos. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv Programa especial CIO 2017 
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82. DESISTAN 
 

6 de junio de 2017, 15:11 

 

Si los estúpidos que denuncian una y otra vez las cuentas de Facebook de los miembros de 

DDLA creen que van a detener a DDLA cerrando las cuentas de sus participantes, están 

muy equivocados, pues por cada perfil caído, renacerán cien, y cuando consideremos que 

la herramienta de facedebobo ya no nos sirve más, seremos nosotros mismos los que 

demos de baja y cerremos nuestras cuentas. Siempre tripliqué la apuesta ante cada ataque, 

golpe o traición, y así seguirá siendo mientras exista DDLA y Morféo de Gea. 

DDLA se alimenta de sus enemigos, se los come como aperitivo antes de cada acción. 

DDLA se refuerza y crece con cada intención oscura o agresión espurria y estúpida que 

intenta perjudicar al propósito o las partes que lo forman.  No se olviden que hay fuerzas de 

fuera de esta realidad que velan para que el propósito y DDLA siga adelante. No se 

confundan, esto no es un blog más de un comunicador más, esto es una herramienta de los 

MS y el Dragón, por tanto, solo ellos pueden disponer de su uso o desuso. Las partes forman 

al todo y somos legión. 

Les recomiendo a todos los estúpidos que persisten con el mismo modus operandi de 

siempre, que desistan, pues los únicos que saldrán perjudicados de todo esto serán ustedes, 

y cuando eso suceda, ya no habrá forma de corregir lo iniciado y arrepentirse por lo 

ejecutado.  Dicen que un sembradío de cicuta solo puede producir dolor, locura y muerte, 

creo que debieran cambiar de semilla antes de la cosecha, pues cosecharán lo que 

siembren y serán consumidos por el propio veneno que plantaron. .º.QAS.º. 

Nota: 

Gracias a todos los estúpidos por la cantidad descomunal de atención y energía entregada 

«voluntariamente» a DDLA. Con ese regalo energético seguiremos creciendo y 

expandiendo el propósito del Dragón y la Humanidad.  

 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/desistan/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/desistan/
https://detrasdeloaparente.com/


217 
 

83. DDLA Tv 5×09 
Desconsideración y consideración 

 

8 de junio de 2017, 2:57 

 

DDLA TV 5X09 DESCONSIDERACION Y CONSIDERACION 

• https://superocho.org/watch/DU1WkVheqYkbFHq 

Bienvenidos a nuestro noveno programa donde presentaremos una nueva pareja de 

opuestos. En la sociedad actual el humano inconsciente es más desconsiderado consigo 

mismo y con los demás que antaño. Es una muestra más de humanidad perdida y es que 

cuesta ser considerado cuando el ego tiene el control y en un sistema montado para 

ensalzar al ego el resultado es que a menudo no tenemos en cuenta las necesidades propias 

y ajenas 

Así pues en este programa se abordaran la desconsideración y la consideración. Sin más 

preámbulos lo invitamos a que nos acompañe y juntos descubramos lo que se esconde 

detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa hablaremos acerca de la desconsideración y la consideración. 

• En Selecciones con Topi compartirá sus puntos de vista acerca de estas energías 

duales. 

• Nuestros compañeros de Argentina de Desde la radio no hablan en este episodio 

sus experiencias con la desconsideración y consideración. 

• José en La otra historia ampliará el tema en cuestión además de presentar su 

noveno escalón de Heracles. 

• Oscar también nos comparte su noveno escalón en su sección Los doce 
escalones donde nos hablara de la cobardía y la valentía. 

• Ángel Hidalgo presenta en este episodio de El poder de la palabra una nueva 

entrega que lleva por título Considerando. 

• El día de hoy tenemos una nueva entrega de A solas con que tiene esta vez como 

protagonista a Adolf Hitler. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x09-desconsideracion-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x09-desconsideracion-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x09-desconsideracion-y/
https://superocho.org/watch/DU1WkVheqYkbFHq
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• Para finalizar este episodio tenemos a las Crónicas del Dragón donde David nos 

presenta información transmitida por los MS el 16 de Septiembre de 2016. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 5×09 – Considerando 

• La otra historia 5×09 – Desconsideración y consideración/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

Selecciones con Topí 

• La verdad 

• La fuente 

• Las 10 mentiras 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 9 – Desconsideración – Consideración (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 9 – Desconsideración – Consideración (Ivoox) 

La otra historia 

• Acción y reacción 

• Alimento y energía 

• Pertenencia 

A solas con 

• A solas con 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/16 de Septiembre de 2016 
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84. El poder de la palabra 5×09 
Considerando 

 

8 de junio de 2017, 2:58 

 

CONSIDERANDO 

Una de las cualidades que caracterizan a un verdadero ser humano es la expresión del 

Amor como energía primordial de la Creación, y éste se manifiesta como Consideración 

Externa Hacia el Prójimo (CEHP), es decir, la capacidad de ponernos en el lugar del otro 

para entender y sentir lo que piensa y siente. Entonces resulta fácil respetar a los demás y 

el mismo entorno en el que vivimos, pues hay un enlace, una conexión, que tiende a unirlo 

todo. Lo que daña al otro lo sentimos como daño propio, y lo que le beneficia también lo 

sentimos como propio beneficio. 

Esta cualidad propia de la naturaleza humana es intrínseca a la consciencia del Ser y le 

confiere una facultad trascendente, pues difícilmente dará lugar a las confrontaciones, las 

guerras o la violencia, tanto verbal como física, porque esa energía se convierte en Amor en 

acción, donde uno siente y empatiza con los sentimientos del prójimo y sabe ponerse en su 

lugar para dar la importancia que se merece a cada situación o problema, procurando así, 

no una reacción, sino una acción consciente proporcionada. 

Las nociones más representativas que podemos tener se remontan a otros tiempos, cuando 

los vecinos se comportaban como una familia, cuando compartíamos una comida o nos 

preocupábamos si alguien estaba mal, cuando compartíamos juegos, inquietudes y tertulias, 

cuando nos apoyábamos unos a otros en las vicisitudes de la vida y nos animábamos con 

solo estar juntos. También lo podemos ver en las tribus y aborígenes que todavía quedan, 

donde viven una existencia mucho más natural, donde cuidan unos de otros y de su entorno 

como parte fundamental de la comunidad. 

Pero luego dejamos que nos dividieran, que nos alejáramos unos de otros, que nos 

aisláramos de los demás. Nos dieron nuevas metas, nos ofrecieron un futuro prometedor, si 

estudiabas mucho, si encontrabas un trabajo bien remunerado, si empleabas todo tu tiempo 

en esforzarte por conseguir triunfos, sacrificando a familia y amigos, si comprabas todo lo 

que la sociedad te ofrecía: tecnología, comodidad, placeres… Ahora estamos tan absortos 

en sí mismos que no tenemos tiempo para los demás, y cada uno corre detrás de sus deseos 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-509-considerando/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-509-considerando/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-509-considerando/
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e ilusiones, con una desconsideración fría e insensible hacia los demás, porque solo nos 

dedicamos a satisfacer nuestro ego insaciable. 

El verdadero Amor es una energía primigenia y universal que todo lo une, no una simple 

relación romántica entre dos personas, ni es sentarse en posición de loto enviando 

vibraciones a todo el mundo esperando que con ello todo se arregle. El Amor tampoco es la 

contemplación pasiva que todo lo acepta o tolera, ni la complacencia con el sufrimiento y el 

dolor, sino que se exterioriza en acción consciente y en obras por consideración hacia 

nuestros semejantes. 

No debemos confundir la CEHP con el sentimentalismo ciego e inconsciente del ego. La 

verdadera consideración es patrimonio de la consciencia del SER, y ésta conjuga 

sabiamente el sentir con el discernimiento, la empatía con la intuición, lo que posibilita una 

acción consciente que desestima la simple satisfacción de deseos, propios o ajenos, para 

cubrir una necesidad verdadera. 

La CEHP tiene como base la responsabilidad y el respeto. La responsabilidad de hacer lo 

que esté en nuestra mano para alumbrar a otros, para mejorar las cosas, y el respeto por 

las ideas, por las decisiones, y por el camino elegido en esta existencia por cada cual, sea 

el camino que sea, pues creer que los demás deben pensar o necesitan lo mismo que yo, 

es otra ilusión del ego. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×09 – Desconsideración y consideración 
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85. La otra historia 5×09 
Desconsideración y consideración /12 escalones 

 

8 de junio de 2017, 2:59 

 

DESCONSIDERACIÓN Y CONSIDERACIÓN 

“Es digno de toda consideración, el hombre que investiga la verdad con ardor y expone con 

sinceridad, el resultado de sus investigaciones”. Confucio. 

Bienvenidos al programa nueve de la quinta temporada en DDLTV. Seguimos en LOH 

rompiendo las barreras de la mente un programa más y diseccionando una dualidad más: 

desconsideración y consideración 

Veamos como las define el diccionario de la R.A.E: 

Desconsideración: Acción y efecto de desconsiderar. No guardar la consideración debida. 

Consideración: Pensar sobre algo analizándolo con atención. Tener un concepto elevado 

de alguien y tratarlo de acuerdo con él. 

Bien, ambos conceptos son energía pues son en sí mismos un acto de entrega hacia los 

demonios y hacia la Consideración Externa Hacia el Prójimo (CEHP). En el caso de los 

demonios, les interesa la desatención pues pertenece la energía producida y entregada a 

los Hidrógenos altos por encima del 48, más bien del 72 y 96 en adelante pues son alimento 

propicio para estas entidades que se nutren de los estados de bajas frecuencias. Les diré 

en este sentido, que la desconsideración se conforma de una triada energética que se 

compuesta por la MENTIRA + ENGAÑO + TRAICIÓN siendo esta tercera la peor de las tres 

y es comprobable, como este tipo de actos se suceden en nuestro día a día como 

particularidades como en el ámbito de los acontecimientos mundiales entre naciones. 

Sobre la CEHP (Consideración Externa Hacia el Prójimo), tanto a mis compañeros como a 

un servidor, nos habrán escuchado en numerosas ocasionas presentarla puesto que 

estamos ante una de las características fundamentales y pilar que sostendrá a la nueva 

Humanidad. No hace falta ser un lince para caer en la cuenta que la CEHP pertenece a la 

CONSIDERACION como energía entregada y ésta, nos afecta cuando de un consciente 

colectivo se trata pues si una particularidad se resiente, a la generalidad le repercute y el 

equilibrio comienza a oscila por pertenencia de grupo. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-509-desconsideracion-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-509-desconsideracion-y/
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Poner en práctica la energía y entrega de Consideración comienza por abandonar el 

egoísmo de mirar cada uno por sí mismo y enfocarnos al grupo como una parte de él. 

Siguiendo este hilo y si recuerdan, en alguna ocasión se ha mencionado que el altruista fue 

primeramente un egoísta que cubrió el deseo de poner en marcha una expectativa o una 

intención y propósito consciente, a entregar a la colectividad sin esperar nada a cambio. 

Este acto egóico inicial queda transformado en altruismo final. Pero como bien sabemos, la 

realidad hoy, es otra y existen otros factores en la sociedad actual que nos mantienen como 

humanidad, alejados de la tendencia hacia la igualdad y ser justo como la tentación de caer 

en la enfermedad de la corrupción del espíritu, que parte de la semilla de la ambición del 

poder y del dinero. 

Soy consciente que lo que les digo, sonará a cantos de sirena, a utopía, fantasía y no sé 

cuántas “ías” más pero romper con las barreras de la mente parte desde el pensamiento, 

pasa a la palabra y terminar con la acción. 

12 escalones 

Esto nos lleva a presentarles los 12 Trabajos de Heracles o los 12 escalones como nos 

gusta presentarlo. Hoy veremos en trabajo 9 que se titula: “Robar el cinturón a Hipólita”. 

En la mitología griega, Hipólita es la reina amazona, dueña de un cinturón mágico que le 

había regalado su padre, Ares, el dios de la guerra; su madre fue la también reina amazona 

Otrera. Hipólita es hermana de Melanipa, Antíope y Pentesilea. El noveno trabajo de 

Heracles fue obtener el cinturón a petición de Admete, la hija de Euristeo. Este noveno 

trabajo tienes diferentes versiones, en una versión de la historia, Hipólita se enamora de 

Heracles y le da el cinturón voluntariamente. En otra, Heracles secuestra a una de las 

hermanas de Hipólita, Melanipa y exige el cinturón a cambio de la liberación de la amazona. 

La cuestión está que Heracles obtuvo el cinturón y Teseo, uno de sus compañeros, 

secuestra a Antíope, otra hermana de Hipólita. Las amazonas atacan entonces (porque 

Hera, la enemiga de Heracles, ha difundido el malintencionado rumor de que Heracles está 

allí para atacarlas o secuestrar a Hipólita), pero Teseo y Heracles escapan con el cinturón y 

con Antíope. Otra versión, cuenta que Heracles mata a Hipólita en su huida. Para rescatar 

a Antíope, las amazonas atacan Atenas, pero fracasan; en algunas versiones, Antíope 

muere durante el ataque. En muchas versiones, Teseo se casa con Antíope o con Hipólita, 

y tiene así un hijo llamado Hipólito. 

Bueno, paro pues para lo que nos ocupa las variantes de la historia prosiguen pero no es 

relevante para lo que le quiero transmitir: Bien, este noveno trabajo nos centra en la dualidad 

y el juego de opuestos donde partimos del protagonismo del deseo de Admete, hija de 

Euristeo donde Heracles debe conseguir “el Centurión mágico de Hipólita” entregado por 

Ares a la reina amazona. Las diversas historias, presentan actos de consideración y 
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desconsideración pues en un caso la amazona lo entrega a Heracles al enamorarse y en 

otro la desconsideración con el secuestro de Melanipa, hermana de Hipólita. 

Sea como fuere, la energía final termina en guerras entre una dualidad entre hombre y 

mujer, humanos al fin y al cabo donde el cinturón mágico es objeto de disputa por cubrir un 

deseo concreto. El cinturón mágico es una alegoría representativa del “ego” que al ser 

tocado, orquesta una lucha de opuestos por razón de género en este caso. Hoy quiero 

confesarles, que soy irascible en las disputas que tienden a dividir y por ejemplo, no soporto 

la supremacía de guerra de sexos. Odio las disputas entre machismo y feminismo pues en 

mi accionar, trato por todos los medios de considerar a la mujer, desde el lado Humano 

partiendo desde el respeto por supuesto pero aún así, obrar desde la coherencia me resulta 

complicado pues ante su “debilidad” cuando uno percibe la necesidad de protección, me 

hace sensible rompiendo esa coherencia que considero desequilibra el enfoque hacia la 

unión de tratar al hombre y a la mujer como “humano/a”, sin más diferencia que la física que 

nos diferencia pero que no afecta a la espiritual e intelectual. Detalles y muestras de 

galantería ante la admirada mujer, quienes me conocen saben que son habituales en mí y 

eso, reconozco que gusta pero no puedo olvidar que la gratitud como respuesta, ensancha 

mi ego por ser cortés y detallista. 

Quiero aclarar que ser detallista no es un defecto si parte desde el respeto y la consideración 

pero si nace desde el ego, solo le satisface al “yo” y sinceramente, no es lo pretendido. 

Como verán uno es imperfecto y el ejercicio de trabajo de la coherencia es un reto diario 

que requiere de observación y autocontrol. 

NMCNCNDLCYAHMIEYCAUM 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×09 – Desconsideración y consideración 
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86. 9º PUNTO 
 

8 de junio de 2017, 15:50  

 

9) El sistema judicial todo será disuelto, se crearán nuevas leyes para Humanos y se 
asegurará que la justicia sea verdaderamente justa y no esta parodia actual. Los 
Jueces serán elegidos por el pueblo y éste tendrá derecho a revocar su cargo si no 
ejercen su función de forma justa o fuesen funcionales a intereses particulares, 
corporativos o políticos. 

“…¿qué es ser justo?, acaso es justicia dejar que mueran niños por inanición, o tal vez 

justicia es estar encerrados en nuestras casas mientras los delincuentes hacen y deshacen 

a su antojo, o quizás justicia es tener que pagar por todo lo que uno tiene como si fuera 

alquilado, o justo es tener que comprar un pedazo de tierra para vivir, ¿quién es dueño de 

la tierra, los poderosos, los que disponen de dinero?, ¿acaso no nos pertenece a todos por 

haber nacido en ella?, ¿justicia es que la salud, la educación y la vivienda sea un derecho 

solo para los que tienen dinero? ¿justicia es que se permita lo que se permite y no se permita 

lo que se tiene que permitir? La justicia es una gran mentira, una perversa ilusión que usan 

para dominarnos, la única justicia verdadera es la del amor, claro que no está permitido 

ejercerlo, no sea cosa que seamos realmente justos con nosotros y con los 

demás…” CUATRO CABEZAS 

No por nada la justicia es uno de los paradigmas más importantes en la sociedad actual. Su 

influencia junto con la religión y la economía es fundamental para mantener el actual sistema 

cabalista funcionando. Una justicia hecha a medida para que la maquinaria funcione siempre 

a favor del poder y no del pueblo, pues hecha la ley hecha la trampa. Existen cientos de 

miles de leyes cubriendo todos los frentes y contra frentes existentes, no para ejercer 

justicia, sino para ejercer poder condenando o absolviendo según convenga a los intereses 

de oscuros personajes sean particulares, corporativos o políticos. 

La justicia actual no es justa, tampoco independiente y mucho menos objetiva, por tal motivo 

el sistema judicial deberá ser disuelto y reconstruido en su totalidad desde su raíz. Es por 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/9-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/9-punto/
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esto que la base de la justicia debe ser la misma constitución y no los miles de tomos de 

leyes y contra leyes actuales. Si se necesitaron sólo 64 clúster de información consciente 

para terraformar el planeta, con sólo 64 leyes en la constitución nacional bastaría para cubrir 

todas las necesidades de una justicia verdadera, libre y justa. Luego se legislarían 

instrucciones para combinar esas 64 leyes según los casos sean comerciales, civiles o 

penales, y poder así ejecutar su cumplimiento de forma coherente y efectiva. 

Los jueces tienen que ser elegidos por el pueblo y con las mismas normas y deberes que 

los políticos, siendo solamente Humanos con una responsabilidad mayor y no semidioses 

ejecutando según las conveniencias de terceros. La justicia debe ser la herramienta de la 

patria (pueblo) para defenderse de los intereses, manipulaciones y crímenes de los 

Demonios que atenten contra los Humanos que habitan esa patria. Deben ser leyes simples 

y sin toda esa carga interpretativa actual, que más que aclarar logra que la trampa esté 

implícita dentro de la propia ley, siendo ésta, finalmente, subjetiva a la interpretación del juez 

de turno y por consiguiente de cumplimiento aleatorio por una doble vara de medir. Si se 

infringe la ley, sea cartonero o presidente, el castigo debe ser el mismo. 

Con pocas leyes simples y claras, las resoluciones serán rápidas y justas, pues no se podrá 

evadir el castigo por una interpretación subjetiva, trampa legal o por una contra ley oportuna 

que anule la anterior. Nadie será privilegiado o castigado según conveniencia de unos y 

oportunismo de otros, sino que crimen y castigo será lo que equilibre la balanza de la 

causalidad, siendo finalmente el ejercicio del acto y su consecuencia, la vara con que se 

medirá cada acción.    
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87. ENMEN 
 

10 de junio de 2017, 4:00 

 

En la década de los años 1920, el egiptólogo Howard Carter descubrió la existencia de un 

faraón de la XVIII dinastía hasta entonces desconocido, y convenció a Lord Carnarvon para 

que financiase la búsqueda de la tumba que se suponía intacta en el Valle de los Reyes. El 

4 de noviembre de 1922 se descubrieron los escalones que descendían hasta una puerta 

que aún mantenía los sellos originales. El 26 de noviembre, en presencia de la familia de 

Lord Carnarvon, se hizo el famoso agujero en la parte superior de la puerta por el que Carter 

introdujo una vela y vio según sus palabras «cosas maravillosas». La tumba, luego 

catalogada como KV62, resultó ser la del faraón Tutankamón y es la mejor conservada de 

todas las tumbas faraónicas. Permaneció prácticamente intacta hasta nuestros días hasta 

el punto que cuando Carter entró por primera vez en la tumba, incluso pudo fotografiar unas 

flores secas de dos mil años atrás que se desintegraron en seguida. Después de catalogar 

todos los tesoros de las cámaras anteriores, Carter llegó a la cámara real donde descansaba 

el sarcófago del faraón desde hacía tres mil años. Y entonces empezaron a morir personas 

que habían visitado la tumba, lo cual es conocido popularmente como la Maldición del 

faraón. Wiki 

La muerte misteriosa que terminó con la vida de muchos de los exploradores que tomaron 

parte en los trabajos de excavación de la tumba del rey Tut Ank Amen (Tutankamón), 

gradualmente despertó en el mundo entero gran interés en la antiquísima creencia de la 

magia negra y los anatemas mágicos…»No existe más que un veneno maléfico que pudo 

ser inventado hace treinta y un siglos o más, y que puede causar los horripilantes efectos 

que hemos mencionado, y éste es el envenenamiento mental«. Harvey Spencer Lewis 

«…En el Quantum se tiene acceso no solo a la información de su mente sino a la 

información de todas las mentes, porque se encuentra en la “nube” de la mente 

colectiva. En ese lugar la consciencia artificial puede recolectar cualquier información 

mental de las demás personas, es como si estuviera en internet sin computadora, y 

puede, si maneja y sabe cómo hacerlo, ingresar a la mente de un sujeto y extraer 

información o implantar una imagen o idea mental para que la persona vea algo o 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/enmen/
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piense algo que a usted le favorezca, a esto lo llaman los Rosacruces 

“envenenamiento mental…” LOS SUEÑOS DEVELADOS (II) 

«…el pensamiento emitido queda acumulado en el substrato “e”, como burbuja 

mental heptocúbica en el Quantum. Estas burbujas no utilizadas son consideradas 

basura mental. Esa basura se deposita en el EM mental inferior donde es reciclada 

después de un determinado tiempo, pero mientras tanto puede ser utilizada para 

“envenenar” los pensamientos de otra persona por medio de la segunda esfera 

mental, el subconsciente, mediante su implantación por medio de la sugestión. Los 

rosacruces llaman a este proceso envenenamiento mental, y puede ser usado para 

manipular a las masas a cometer determinados actos ya cometidos en el EM mental 

por los pensamientos de otras personas. Si pudiéramos ver el mental inferior que 

rodea a las personas, veríamos como nubes negras o blancas según la carga de los 

pensamientos emitidos…» E.M MENTAL 

Luego de observar una serie de sucesos desafortunados donde se evidenciaba 

notoriamente el envenenamiento mental de algunos miembros de DDLA, me he decidido a 

tocar el tema más profundamente, ya que solo fue mencionado de forma muy superficial 

hace tiempo en algunos artículos del blog. Este estado que llamo ENMEN no solo para 

resumir el termino envenenamiento mental, sino por ser también un acrónimo de “Energía 
Nociva Mental Encapsulada en Nódulos” pues actúa como “quistes mentales”, es uno de 

los venenos más poderosos que existen porque envenena la mente, y por consiguiente los 

pensamientos que esta proyecta. La ENMEN fue utilizada desde la época pre-faraónica 

hasta nuestros días. 

Cuentan que su existencia y uso le fue develado a Tutmosis III por el mismísimo Anubis, el 

dios egipcio de la muerte. En esa época lo llamaban “La nube negra de Anubis” o la nube 

mental de la muerte, pues se percibe como una nube o bruma negra sobre la cabeza, y que 

en algunos casos toma la forma del objetivo mental sea sujeto u objeto, o cubre totalmente 

el cuerpo del envenenado envolviéndolo en oscuras tinieblas en envenenamiento extremo. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2011/09/los-suenos-develados-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2012/07/em-mental/
https://es.wikipedia.org/wiki/Tutmosis_III
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Si bien el ENMEN puede ser adquirido de varias formas, una de las más comunes es la 

sugestión. Esta hace que las fantasías sean percibidas como reales, caso de las personas 

hipocondríacas, y es también la forma más utilizada en las maldiciones, sean egipcias, 

gitanas o de cualquier otra índole, contaminando al sujeto por la esfera mental del 

subconsciente y logrando que este sea el proyector de sus propios miedos hasta el punto 

extremo de ocasionar su propia muerte creando una realidad a fin para que esta suceda. 

Ahora veremos como las energías del envenenamiento mental actúan en la psiquis del 

envenenado, y cuál es el proceso que estas efectúan sobre los centros de control y las 

esferas mentales para lograr su cometido. 

La puerta de entrada de todo envenenamiento mental es el miedo y sus energías derivadas. 

Este miedo es el que le da a la sugestión la oportunidad de ingresar a la esfera mental del 

subconsciente. Recordemos como está formada la mente para comprender el proceso de 

envenenamiento 

“La capa mental está formada por cuatro subcapas, la inconsciente, la subconsciente, la 

consciente y la supraconsciente. Cada una de estas subcapas tiene una función específica 

que regula el correcto funcionamiento de la capa principal o primaria” OCTAVA COELUM 

1. Subcapa mental inconsciente => subcapa astral inferior 

2. Subcapa mental subconsciente => subcapa astral media 

3. Subcapa mental consciente => subcapa astral superior 

4. Subcapa mental supraconsciente => mundos superiores 

Como podrán apreciar el subconsciente está directamente relacionado a la subcapa astral 

media y por consiguiente al cuerpo emocional o astral. Este vehículo o cuerpo se ocupa de 

todo lo referente a nuestras emociones, endo y exo energías y la información consciente 

que lo forma, siendo el vehículo perfecto para comenzar el proceso ENMEN con una ignición 

de la sugestión. Podríamos afirmar que el mejor modo para envenenar es a través de la 

psiquis del hombre número 2. 

El hombre número 2 es un individuo emocional, un individuo que se mueve en el mundo de 

las emociones inferiores, de las pasiones, de los deseos animales, de las endo y exo 

energías. Vive según la emotividad de su centro emocional y de su esfera subconsciente. 

Esto no quiere decir que un hombre 1, 3 o 4 esté exento de ser envenenado, pues estamos 

hablando de la psiquis y ésta puede actuar como la de un hombre número 2 en un hombre 

1, 3 o 4 por ejemplo. 

https://detrasdeloaparente.com/2014/05/octava-coelum/
https://detrasdeloaparente.com/2013/12/los-siete-hombres/
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Una vez que se implanta la sugestión propia o ajena, ésta prepara el terreno y comienza a 

crear enlaces mentales entre centros de control. Primero enquista un paquete de ENMEN 

en el emocional, luego otro en el espiritual, y así va extendiéndose como metástasis por los 

distintos centros de control y esferas mentales hasta formar una red de nódulos cuya primer 

imagen asociada es el pensamiento del envenenamiento, sea éste un sujeto o un objeto, 

logrando que todo acontecimiento sea asociado a ese pensamiento, sea con lógica o sin 

lógica alguna, pero el pensamiento final concluirá indefectiblemente en la imagen mental 

proyectada por la ENMEN, logrando que en su universo particular y fantástico el sujeto sea 

el culpable de todos sus males, o el objeto un engaño total, descreyendo de la noche a la 

mañana de todo lo que antes creía y defendía. 

El tema es muy extenso, tanto que en las órdenes como la Rosacruz se estudia en varias 

etapas, pues tiene relación con los campos mórficos, el electromagnetismo, las alfas y 

analfas, los planos dimensionales, los espacios matriciales, los vaet, las octavas, el ego y 

muchos conceptos más que hemos tratado en DDLA y han expuesto muy acertadamente 

algunos compañeros en los comentarios de este artículo. 

Este pequeño resumen de lo básico a saber creo que es suficiente para poder identificar 

cualquier señal de envenenamiento mental en nosotros o en terceros y así poder tratarlo a 

tiempo, pues una vez que los nódulos se propagan, es muy difícil de tratar y sanar. Hemos 

perdido a grandes guerreros en DDLA por envenenamiento mental al no haber detectado a 

tiempo su afección. Por último quisiera aconsejarles que no se obsesionen con esto, pues 

estamos expuestos diariamente al ENMEN, desde la Tv, pasando por la medicina y la 

propaganda, hasta RMI (Inducción Mental Remota) que nos irradian continuamente, y sin 

embargo, aquí estamos, todos vivos aunque un poco más idiotas por tanto bombardeo 

mental que induce a la desconfianza, inconsciencia e ignorancia para mantenernos 

inseguros y sumisos ante el avance de los demonios que hoy son dueños del poder y de 

nuestra existencia. 
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 88. DDLA Tv 5×10 
Odio y Afecto 

 

15 de junio de 2017, 2:30 

DDLA TV 5X10 ODIO Y AFECTO 

• https://superocho.org/watch/hJerYxB9EIuNBJB 

Les damos la bienvenida a nuestro décimo programa de nuestra quinta temporada, en esta 

ocasión como podrán adivinar presentaremos una nueva pareja de opuestos, el odio y el 

afecto. 

En un extremo tenemos al odio, que es un sentimiento de profunda antipatía, disgusto, 

aversión, enemistad o repulsión hacia una cosa, persona o fenómeno, así como un fuerte 

deseo de evitar, limitar o destruir el objetivo, no es algo que se sienta espontáneamente 

pues no está en nuestra naturaleza, pero puede venir de una traición, también puede ser 

inducido, por ejemplo a través de los informativos, telenovelas, documentales, etc. Su 

opuesto contrario a lo que se cree no es el amor, si no el afecto. El afecto es algo natural y 

fundamental en nuestros primeros años de vida. Sin más preámbulo comenzamos y lo 

invitamos a que juntos descubramos lo que se encuentra detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los opuestos odio y afecto. 

• Comenzamos con la sección El mundo de Jaiggar donde nuestro compañeros nos 

platicará acerca del odio y el afecto, mostrando el papel que juegan los medios de 

comunicación en cuanto a esparcir la energía del odio. 

• En la sección de nuestros compañeros argentinos Desde la radio con comparten 

sus experiencias con el odio y el afecto. 

• En La otra historia José nos habla acerca de la energía del odio y del afecto 

complementando lo que han compartido las otras secciones, además de presentar 

su décimo escalón. 

• En Los doce escalones Oscar nos comparte su décimo escalón, en la que nos 

hablará acerca de la empatía. 

• El poder de la palabra tenemos una nueva entrega que lleva por título Afectividad. 

• Finalizamos este episodio con las Crónicas del Dragón donde nos comparten 

información de los MS transmitida el 27 de Diciembre de 2016 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x10-odio-y-afecto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x10-odio-y-afecto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x10-odio-y-afecto/
https://superocho.org/watch/hJerYxB9EIuNBJB
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Secciones: 

• El poder de la palabra 5×10 – Afectividad 

• La otra historia 5×10 – Odio y afecto/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

Mundo de Jaiggar 

• Facebook 

• Hollywood 

• Enemigo mío 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 10 – Odio/afecto (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 10 – Odio/afecto (Ivoox) 

La otra historia 

• Autopsia de un oscuro 

• Exo y endo energías 

• Hidrógenos 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/27 de Diciembre del 2016 
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89. El poder de la palabra 5×10 
Afectividad 

 

15 de junio de 2017, 2:33 

 

AFECTIVIDAD 

Es bastante manifiesto que el mundo de las emociones y los afectos nos influye 

profundamente, incluso puede tener más fuerza que el mundo de las ideas y los 

pensamientos, pues la emotividad contiene un gran poder movilizador. El término “afecto” 

viene de afectar, de influir, de obrar sobre alguien. Así como la palabra “emoción” significa 

mover o poner en movimiento. Más claro aún lo tenemos con la palabra “conmover”, es 

decir, cuando algo nos conmueve, nos produce un movimiento. 

El humano es un ser gregario por naturaleza, necesita relacionarse con los demás como 

parte de su desarrollo, nace y crece dentro de una familia, se desenvuelve en un entorno y 

es parte inherente de una colectividad. Inevitablemente, en ese mundo de relaciones se 

formarán sus afectos y odios, sus atracciones y repulsas, sus afinidades y antipatías, sus 

similitudes y discordancias. 

El mundo de las emociones es quizás más complejo de tratar que el de la esfera mental, y 

ésta no sería posible de entender sin tener en cuenta lo emocional, pues influye 

directamente en la calidad de los pensamientos y la personalidad. Basta con recordar que 

alguien con miedo no piensa con claridad, pues el torrente de pensamientos e ideas estará 

contaminado con el temor, que lo frena e impide pensar con claridad. Y lo mismo pasa con 

el odio, cuando se actúa con una profunda emoción de repulsa hacia alguien provocando 

su rechazo y el deseo de causarle algún mal. 

Indudablemente, observar nuestras emociones y descubrir de primera mano lo que nos hace 

reaccionar de una u otra manera, es un gran paso en nuestro auto-conocimiento. Todos 

tenemos unos patrones básicos que se han ido formando desde nuestro nacimiento y que 

actúan en segundo plano condicionando nuestras respuestas a los estímulos externos, 

observarlos y hacernos conscientes de ellos nos da la posibilidad de transmutar y 

reconfigurar nuestro propio sistema, para dejar de reaccionar una y otra vez ante la mima 

programación y dejar de ser víctimas de las circunstancias. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-5x10-afectividad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-5x10-afectividad/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-5x10-afectividad/
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Las emociones pueden y deben ser sublimadas, convirtiéndolas en “sentimientos”, que 

tienen un calado más profundo y sereno, a salvo de tormentas y guiados por el espíritu. Si 

las emociones responden a la esfera del ego con sus desencantos y placeres, los 

sentimientos lo hacen a la esfera de la consciencia, templados con la serenidad y el 

discernimiento. 

Nuestras emociones y sentimientos tienen una importancia capital en nuestra calidad de 

vida, pues a todos nos afecta el trato que nos dan y las relaciones que tenemos. Todos 

gozamos con la amabilidad, el apoyo y el afecto de nuestros semejantes, así como también 

sufrimos ante situaciones de odio, de violencia y de incomprensión. En realidad, el que odia 

se hace daño a sí mismo al tiempo que propaga más odio a su alrededor, entrando en una 

espiral de resentimiento, de violencia y destrucción. mientras que quien trata con afecto y 

consideración a los demás goza de un entorno cálido y amigable, donde las penas se hacen 

más livianas y la compañía es un disfrute. 

Todos queremos que nos traten bien, ser respetados y sentir el afecto de los demás, pero 

ocurre que la afectividad es una vía de doble sentido y no podemos esperar recibir lo que 

no somos capaces de dar. Todos nos preocupamos en querer ser feliz, pero olvidamos 

ayudar a que los demás también lo sean. Deseamos mucho pero hacemos poco, esperamos 

recibir pero no damos lo suficiente. 

A veces incluso, se da la paradoja de que aquello que recibimos de los demás no lo sabemos 

apreciar, pues nuestra atención está en otra cosa, tal vez en alguna ilusión pasajera que no 

nos permite valorar lo que tenemos presente, dejando pasar el momento y la oportunidad. 

Y es que, a menudo, saber gozar de la existencia consiste en valorar el presente, aprender 

a ser agradecidos, dejar de enfocar tanto nuestras carencias y apreciar la sencillez. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×10 – Odio y afecto 
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90. SELECCIONES 
 

16 de junio de 2017, 18:02  

 

¿Sabes quiénes somos? Sé lo que sientes por nosotros. Sé cómo reaccionas al oír nuestro 

nombre. Un resorte se activa en tu interior y nos niegas, nos odias, nos calumnias. Te damos 

miedo, porque te han enseñado a rechazarnos. Nos marginas y nos apartas por lo que te 

han contado otros de nosotros. 

Te han dicho que somos unos locos, que hemos hechizado a los hombres, que los que nos 

apoyan son gente sin corazón, dominada por la violencia y el odio, que somos falsos, 

mentirosos, embaucadores, malignos, desligados de todo aquello que es bueno y humano. 

Y sin embargo, sientes curiosidad por nosotros. Porque no sabes quiénes somos. Porque 

te han entrenado para huir, aunque no sabes a ciencia cierta de qué huyes. ¿Por qué no te 

acercas y nos miras? ¿Por qué no te atreves a vernos tal como somos? Habla con los que 

saben de nosotros, con aquellos que están familiarizados con nuestra esencia. Entonces 

podrás decidir por ti mismo si nos odias de verdad. 

Podrás razonar la causa de tu rechazo, de tu discrepancia, de tu ira. Si en verdad somos tu 

enemigo, tu deber es conocernos. Sin embargo, no lo haces. ¿Tienes miedo de descubrir 

que somos peor de lo que crees? No. Tienes miedo de descubrir que tenemos más cosas 

en común de las que piensas. Pues no temas. 

Piensa por ti mismo y elige tu propio camino. Si vas a luchar contra nosotros, hazlo con 

coherencia. Pero si lo único que te impide estar a nuestro lado es que temes caminar con 

nosotros y quedarte solo, no debes dudar. Los que nos acompañan no son muchos, pero 

son libres y leales. Encantados de conocerte. Somos DDLA. Somos Legión. 

Montarazz Tube 
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91. GRUPO CERRADO 
 

18 de junio de 2017, 15:07 

 

SIN LLAMARNOS A ENGAÑOS 

Hay veces que no entendemos y hay otras que no queremos entender. El grupo cerrado de 

FB se creó con una intención clara y un propósito definido, y aunque sabemos que es campo 

del enemigo, lo utilizamos como mejor sabemos para que sea un instrumento de cambio y 

herramienta de difusión de un colectivo unido para crecer en consciencia y valores de 

Humanidad. 

Aun a riesgo de ser repetitivo, compartiré la descripción del grupo para no llamarnos a 

engaños: 

“Este es un lugar pensado para compartir un propósito común, el de crear un mundo mejor 

mediante la intención inicial de un colectivo consciente, donde la consideración externa 

hacia el prójimo sea uno de los pilares fundamentales y que lo publicado no dañe el universo 

de terceros, para que esta iniciativa tenga sentido y perdure. 

Esta iniciativa y su continuidad, depende del correcto funcionamiento del grupo que entre 

todos crearemos. Espero que sirva para el propósito y que ayude a que nazca y crezca el 

futuro Dragón. Nada es lo que parece, y nuestra lengua siempre es más larga que nuestra 

mente. Procuremos no fomentar el odio y la separación dándole cabida a noticias y 

opiniones partidarias o malintencionadas. 

Solo pido que seamos lo más conscientes que podamos y no alimentemos a la bestia con 

falsas realidades armadas por la oposición como frente de resistencia al cambio que se 

avecina, y que responden a la sinarquía mundial, dando noticias y opiniones con una 

intención inicial de crear odios y separación, y un propósito final turbio y de oscuras 

intenciones. 

Esa realidad de enfrentamientos y discordias políticas, partidarias, ideológicas, etc, NO es 

mi universo ni quiero que lo sea, así que no alimentemos a la bestia difundiendo notas o 

ideas desde nuestra patética ignorancia de cómo funcionan las cosas, y comencemos a 

crear nuestro propio universo libre de la manipulación social inducida por el enemigo. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/grupo-cerrado/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/grupo-cerrado/
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Como la coherencia entre pensamiento, palabras y actos es fundamental para obtener la 

responsabilidad necesaria para transitar esta existencia desde la consciencia, estoy 

dispuesto a no borrar con el codo lo que escribo con la mano, y si es necesario desestimaré 

como amistades de este grupo a aquellos que perturben mi universo o el de los demás con 

su necia y persistente inconsciencia. 

Uso Facebook como herramienta de comunicación intentando darle el uso correcto y 

apropiado para este propósito y no me interesa el debate subjetivo e inconsciente de 

elementos partidarios y sectarios particulares ni leer críticas sobre ellos. Sepan comprender 

mi rígida postura en este aspecto y en este espacio creado para crecer en consciencia. 

Gracias.” MdG 

Bien, ¿qué tiene de diferente este grupo cerrado de FB con el Blog o con la Comunidad 

DDLA, también de FB? Muy simple, es para personas (léase Humanos) que quieran tener 

un grado de compromiso mayor para con el Propósito. Sea en el nivel que sea, pero 

“compromiso”. 

En el Blog y en la Comunidad de FB tienen la información. A nadie se les niega. Todos 

pueden acceder a ella de forma gratuita y sin pedir nada a cambio. Estoy seguro que, si la 

estudian, si la leen una y otra vez, las veces que haga falta, sus dudas serán satisfechas, y 

si no es así, siempre pueden preguntar. Pero no soliciten pertenecer al grupo cerrado de FB 

sin haber tomado antes la decisión de comprometerse, de sumar, de aportar sea como sea, 

aunque solo sea una simple labor de difusión, aunque solo sea para freír un huevo, pero 

freírlo bien, al fin y al cabo. 

No tienen que ser unos consumados comunicadores, escritores u oradores, puede servir 

cualquier talento posible: diseño, gráficos, música, videos o cualquier otra cosa, incluso 

algún aporte de ideas. Aquí nada se desaprovecha, cualquier cosa puede servir siempre 

que sume y tenga la cualidad Humana. El único pago que tendrán es la satisfacción de hacer 

algo por los demás de forma desinteresada, la posibilidad de accionar y la paz de hacer lo 

correcto. 

Y esto nos lleva a cómo utilizar FB, pues ya sabemos para qué se creó y el uso que le da la 

mayoría. Si lo quieren para poner sus fotos, sus cumpleaños, sus amistades y su familia, si 

la quieren para poner sus gustos, sus aficiones, su equipo favorito, su música predilecta o 

su partido político… pues no nos sirve para nada. Pueden seguir dándole información de 

sus perfiles para que la vendan a empresas o a los servicios de inteligencia y control de la 

población, que nosotros seguiremos haciéndolo en favor de una Humanidad consciente, 

aunque nos veamos comprometidos. 

 

 

https://www.facebook.com/DDLARCA/
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Y ahora un poco de autocrítica. Tal vez no lo supimos explicar bien en su momento, es 

posible que no diéramos claras las pautas para pertenecer en el grupo cerrado de FB, es 

posible que cometiéramos errores al permitir inscribirse perfiles sin un filtro de seguridad 

necesario, y algunos entraron sin tener idea de dónde se metían ni cuál era su propósito. 

Pero estamos aprendiendo. No somos perfectos, es complicado orientar y administrar a un 

colectivo numeroso de participantes, donde muchos entran por simple curiosidad, como una 

página más de información, y otros lo hacen con intenciones veladas y dañinas. No se 

engañen, no buscamos seguidores, sino Humanos. No buscamos la complacencia del ego, 

sino la expansión de consciencia. No buscamos la adulación que se marchita, sino la acción 

del parto, aunque duela. 

Aquí no estamos para convencer a nadie, ni para perder el tiempo discutiendo de forma 

estéril, ni a ser posible para gastar energías desconfiando unos de otros y descubriendo 

traidores que tarde o temprano se delatan. Tampoco estamos para coleccionar “me gusta” 

o amistades en la red, sino para difundir conocimientos y valores para el que pueda ver. 

Hace poco se publicaba en el Blog “Mi Alma Tiene Prisa”, en FB “Esa Esquiva Verdad” y 

“Creadores de Vida”, y de nuevo en el Blog “¿Sabes Quiénes Somos?” Pues eso… 

 

Ángel Hidalgo 
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92.  DDLA Tv 5×11 
Venganza y perdón 

 

22 de junio de 2017, 1:35 

DDLA TV 5X11 VENGANZA Y PERDÓN 

• https://superocho.org/watch/3uhzHPcNzGee2Zi 

Bienvenidos una vez más a DDLATV. Comenzamos el undécimo y penúltimo programa de 

esta quinta temporada siendo el último en el que abordaremos energías opuestas. Una de 

ellas la venganza que es un torpe intento del ego de compensar un daño recibido, además 

de no solucionar nada hasta llegar a ella habremos sufrido la energía del miedo, el engaño, 

la traición y la del odio que visto desde la consciencia es un mal negocio. No se trata de 

compensar si no de corregir y tratar de dar solución a un agravio. En el otro extremo se 

encuentra el perdón sólo accesible desde la consciencia, esta poderosa energía es capaz 

de sanar y liberar al Humano consciente. 

Lo invitamos a que nos acompañe y juntos descubramos lo que se encuentra detrás de lo 

aparente. 

En este programa: 

• En este programa hablaremos acerca de la venganza y el perdón. 

• En Selecciones con Topi compartirá sus puntos de vista acerca de la energía de la 

venganza y el perdón. 

• Desde la radio nuestros compañeros nos comparten un análisis introspectivo de las 

energías de la venganza y el perdón. 

• José en La otra historia ampliará el tema en cuestión además de presentar su 

undécimo escalón de Heracles. 

• Oscar en la sección Los doce escalones también nos comparte su undécimo 

escalón esta vez centrado en subjeto y objeto. 

• En El poder de la palabra Ángel Hidalgo comparte una nueva entrega que lleva por 

título Venganza y perdón. 

• Para finalizar este episodio tenemos a las Crónicas del Dragón donde David nos 

presenta información transmitida por los MS el 10 de Febrero de 2017. 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x11-venganza-y-perdon/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x11-venganza-y-perdon/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x11-venganza-y-perdon/
https://superocho.org/watch/3uhzHPcNzGee2Zi
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Secciones: 

• El poder de la palabra 5×11 – Venganza y perdón 

• La otra historia 5×11 – Venganza y perdón/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

Selecciones con Topí 

• El primer acto consciente 

• Consciencia artificial 

• La esfera de consciencia 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 11 – Venganza – Perdón (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 11 – Venganza – Perdón (Ivoox) 

La otra historia 

• Frimost 

• Superlatividad 

• Responsabilidad 

12 escalones 

• Chemtrails 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/10 de Febrero de 2017 
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93. El poder de la palabra 5×11 
Venganza y perdón 

 

22 de junio de 2017, 1:35  

 

VENGANZA Y PERDÓN 

Todos sabemos en la teoría que la venganza no trae nada bueno, que a lo sumo puede 

producir una satisfacción momentánea, pero a la larga no es la mejor solución. La venganza, 

como la violencia, engendra más venganza, produciendo un círculo interminable de daño y 

dolor donde todos terminan vengándose de alguien. 

Podríamos hablar bonito del perdón y del olvido, pasar de puntillas sobre la venganza, 

obviando el poder que tiene para influenciar nuestras emociones y el terrible daño que 

conlleva movidos por su sed; pero no lo haremos. 

No es tan fácil resistirse cuando somos nosotros los que recibimos en carne propia el 

agravio, la ofensa o la agresión, y dependiendo de su magnitud, puede surgir el deseo de 

venganza. Un deseo que saca a relucir lo peor de nosotros, el odio y el resentimiento, que 

nos pone a la misma altura de quien nos ha ofendido y que nos llena de un insano rencor 

que nos carcome por dentro deseando obtener una satisfacción. 

Los pequeños agravios como una falta de respeto, un pisotón o un insulto, pueden resultar 

fáciles de disculpar, pero cuando recibimos una ofensa en toda regla, cuando con impunidad 

nos han mentido, manipulado, mancillado, herido o traicionado, la rabia interior nos puede 

obcecar, el odio y el rencor se apoderan de los centros de control y hasta la visión parece 

enrojecer. 

El humano es capaz de lo peor y de lo mejor, su degradación puede ser enorme y el daño 

que puede causar a los demás es la medida de su inconsciencia, así como su capacidad 

para hacer el bien es grandiosa y su facultad de Amar inconmensurable. 

Hay venganzas pequeñas y venganzas tremendas, hay venganzas inmediatas que se 

cobran con un arrebato incontrolado y venganzas planificadas que se sirven en plato frío, 

las hay dirigidas contra alguien en concreto, contra un grupo entero o contra todo un mundo 

que es culpabilizado por la desgracia recibida. Lo que importa es hacer que alguien pague, 

que la sed de venganza se consuma, que el castigo sea infligido como satisfacción del 

propio daño recibido. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-511-venganza-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-511-venganza-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-511-venganza-y/
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La energía de la venganza ha sido implantada a lo largo de la historia y está muy presente 

en el inconsciente colectivo de la humanidad. Todos sabemos de grandes y famosas 

venganzas perpetradas que forman parte de nuestra literatura, como las famosas 

«vendettas» familiares de «Romeo y Julieta», que no son sino una sucesión ininterrumpida 

de venganzas, el «Hamlet» de William Shakespeare o la conocida novela «El Conde de 

Montecristo» de Alejandro Dumas, que tiene a la venganza como el eje principal de la trama, 

saliendo a relucir todas sus miserias y corrupción moral. 

Hay quienes creen en la venganza como una suerte de justicia reparadora, incluso se 

atribuyen el derecho de castigo como restitución del daño. De cualquier manera, si todos 

tomáramos venganza o cobráramos cada afrenta recibida no habría títere con cabeza. Con 

justa razón decía Mahatma Gandhi que si aplicáramos el ojo por ojo todo el mundo quedaría 

ciego. También decía Confucio: «antes de vengarse de alguien empieza cavando dos 

tumbas». 

La venganza se convierte en el reflejo del resentimiento acumulado, donde se pierde la paz 

interna cuando se alimenta el rencor y el odio a través del pensamiento negativo. Los niños 

suelen superar su enfado en cuestión de un rato, con toda naturalidad, sin embargo los 

adultos apenas pueden dejar de pensar en su orgullo herido y en sus ansias de revancha. 

Todo lo contrario que el perdón que se convierte en una forma superior de trascender el 

sufrimiento y la inconsciencia cometida. 

El mismo sufrimiento que a unos los sumerge en el odio, a otros los purifica y los vuelve 

más humanos, aumentando su empatía y sensibilidad. A unos los vuelve agrios, resentidos, 

amargados, sin poder superar el dolor, mientras que a otros los vuelve más fuertes y con 

mayor capacidad de Amar. Todo depende de la amplitud de consciencia, de la capacidad 

de afrontar los hechos, de su asimilación y del grado de superación personal. 

El perdón termina siendo la forma más efectiva de enfrentarse al dolor y el daño recibido, 

más propia de verdaderos Humanos que de egos heridos que quieren resarcirse. Pero es 

preciso una superior calidad Humana y de consciencia para renunciar al ajuste de cuentas, 

a las represalias y a la sed de venganza que nos convertirse en justicieros impulsados por 

el odio y el resentimiento. 

Quien no puede perdonar se queda anclado en el pasado, con un sufrimiento no superado 

y recurrente que termina siendo como un veneno. La herida no consigue cerrar, destilando 

un carácter agrio, mordaz, duro y agresivo que amarga su propia existencia y la de los 

demás. El perdón por el contrario trasciende el sufrimiento y supera el dolor, abre paso a la 

paz y posibilita poder llevar una vida plena, sanando el presente y expandiendo el futuro. 
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El perdón es un acto de Amor y de consciencia, pero no es solo para los demás. También 

nosotros debemos aprender a perdonarnos por la inconsciencia cometida y el posible daño 

causado a los demás. Tengamos en cuenta que nadie está exento de equivocación. 

El perdón también es un acto de valor y fortaleza para asumir errores y pasar página. Si 

queremos afrontar la existencia con la esperanza de un mundo mejor, tanto a nivel particular 

como general, tenemos que seguir deshaciendo nudos y cerrando heridas, soltando lastre 

y ensanchando caminos, algo imposible sin la fuerza transformadora, la energía sanadora, 

del perdón. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×11 – Venganza y perdón 
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94. La otra historia 5×11 
Venganza y perdón /12 escalones 

 

22 de junio de 2017, 1:36 

 

VENGANZA Y PERDÓN / 12 ESCALONES 

«El olvido es la única venganza y el único perdón». 

(José Luis Borges) 

Bienvenidos al programa 11 y penúltimo de esta quita temporada. Hoy veremos la dualidad 

» Venganza y Perdón. 

El diccionario de la RAE define venganza como «satisfacción que se toma del agravio o 

daño recibidos». En cuanto a la definición de perdón, «remisión de la pena merecida, de la 

ofensa recibida o de alguna deuda u obligación pendiente». Visto el significado de cada una, 

vamos al meollo. La venganza es una energía producto de una rabia contenida y llevada a 

la acción, da un resarcimiento y falso equilibrio, a un daño que recibido directamente o 

indirectamente por alguien. Buscar el equilibrio reparando un daño accionando con otro 

daño para resarcir o dar un escarmiento de un tercero, es propio del inconsciente colectivo 

y el resultado del alcance de una venganza, puede ser desmedido generando en ocasiones, 

una contra venganza y así sucesivamente. Quien lleva a la acción un acto de venganza, 

llevó el resquemor por dentro durante tiempo. El resquemor corroe y mantiene presente y 

vivo en el recuerdo la rabia de un daño que bien pudo reparase estableciendo un diálogo o 

practicando el perdón cuyo acto, tendemos a confundir como debilidad, rebajarnos o ceder 

perdiendo un pulso que mantenemos activo por la disputa de llevar la razón, (la victoria de 

los locos) 

No digo con ello, que la dignidad de cada particularidad deba ser pisada e insultada 

simplemente quiero exponer la energía destructiva que acarrea vivir día tras día, planeando 

un acto de venganza. Frimost, es el demiurgo de la destrucción. Este demiurgo es terrible 

para la humanidad y se lo relaciona con el segundo jinete del apocalipsis y su caballo rojo, 

pues es el responsable de entregar los más bajos instintos y sentimientos del mal a los 

hombres. Ira, odio, venganza, resentimiento, etc., son los productos del proceso del deseo 

de destrucción por los centros emocional e intelectual, manejando energías del miedo que 

tendría que manejar el centro instintivo. Frimost, cubre todas las posibles elecciones de la 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-511-venganza-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-511-venganza-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-511-venganza-y/
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ecuación de elección del miedo inducido artificialmente, siendo un reflejo de la violencia 

acumulada en el EM mental de toda la humanidad, que se proyecta como mal. 

El perdón es contrario a la venganza y llevarlo a la práctica puede ser la solución reparadora 

a un daño recibido cuando entre las partes, hay interés de reconocer y encontrar el concilio. 

El perdón no obstante debe conocerse desde la practica pero partiendo desde el ejercicio 

del autoperdón. Pedimos perdón a un tercero cuando causamos un daño al que la 

conciencia marca arrepentimiento o en ocasiones pedimos que nos pidan perdón por lo 

mismo pero respaldados por una carga de razón que de no aceptar, reaccionaremos ante 

el prójimo con la indiferencia e ignorancia propia de la arrogancia. 

Pues ni una ni la otra; El perdón por algo que hicimos mal, debemos practicarlo de uno 

mismo para sí mismo pues el resultado de una reacción, es tan solo el aprendizaje de los 

demás. El prójimo puede asumir esa lección recibida como una ofensa o una lección 

aprendida pero fue, porque estaba dentro de su ecuación de probabilidad o improbabilidad 

que ese resultado se pudiera dar. De nada sirve que los demás nos perdonen si de nada 

sirve el resultado alcanzado. Ese perdón de uno mismo hacia sí mismo debe ser sincero 

pues de otro modo es hacerse uno trampas jugando al solitario y es un ejercicio duro y 

complejo de hacer pero que redunda en beneficio de la expansión consciente cuando uno 

toma la decisión de no hacerlo nunca más. 

Y esto nos lleva al trabajo 11 de los 12 escalones de Heracles. 

12 escalones 

Robar las Manzanas del Jardín de las Hespérides. 

Después de que Heracles completase sus primeros diez trabajos, Euristeo le asignó dos 

más afirmando que no contaban ni el de la Hidra (porque le había ayudado Yolao) ni el de 

los establos de Augías (porque fue pagado por él, o porque los ríos hicieron el trabajo). El 

primero de estos dos trabajos adicionales fue robar las manzanas del Jardín de las 

Hespérides. 

Sin saber el camino, al azar, el héroe marcha a través de Grecia. En Macedonia encuentra 

a un bandolero: Cicno, hijo de Ares (Marte), al que mata para librar a los viajeros. Heracles 

capturó primero al anciano del mar (halios geron), el dios marino que cambiaba de forma, 

para saber dónde estaba ubicado dicho jardín. Heródoto afirma que Heracles se detuvo en 

Egipto, donde el rey Busiris decidió hacer de él su sacrificio anual, pero Heracles rompió sus 

cadenas. 

Llegando finalmente al Jardín de las Hespérides, Heracles engañó a Atlas para que 

recuperase algunas manzanas de oro ofreciéndose a sujetar el cielo mientras iba a 

buscarlas. Al volver, Atlas decidió no aceptar los cielos de vuelta, y en su lugar se ofreció a 

llevar las manzanas a Euristeo él mismo, pero Heracles volvió a engañarlo aceptando 

https://es.m.wikipedia.org/wiki/Hesp%C3%A9rides
https://es.m.wikipedia.org/wiki/Heracles
https://es.m.wikipedia.org/wiki/Los_doce_trabajos_de_Heracles
https://es.m.wikipedia.org/wiki/Euristeo
https://es.m.wikipedia.org/wiki/Hidra_de_Lerna
https://es.m.wikipedia.org/wiki/Yolao
https://es.m.wikipedia.org/wiki/Aug%C3%ADas
https://es.m.wikipedia.org/wiki/Her%C3%B3doto
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quedarse en su lugar a condición de que Atlas sujetase el cielo un momento para ponerse 

su capa más cómodamente. Atlas accedió, y entonces Heracles tomó las manzanas y se 

marchó. 

Bien, este trabajo completo va asociado como alegoría a las ideas, el lugar de los 

pensamientos, la información y su ubicación el llamado jardín de la Hespérides es el lugar 

que el rosacruz conoce como e Quantum y para entenderlo, se puede asimilar a lo que en 

internet conocemos como la nube, pero en nuestro caso asociación en el universo oculto 

donde se mueven las energías, internet sería el EM mental que es donde subimos las ideas 

y pensamientos. 

Invalidar por Herodoto el escalón de la Hidra con ayuda de Yolao o el trabajo de la limpieza 

de los establos de Augías, hacen que éste actúe como la voz de la conciencia y si en justicia, 

ambos se debieron ejecutarse de la forma esperada. Esta nulidad, recuerda la oportunidad 

con que el universo permite que el hombre tropiece tres veces en la misma piedra, hasta 

enmendar y aprender del error superando la lección. 

Hoy quiero confesarles. Me cuesta perdonarme cuando en ocasiones puedo causar un daño 

personal por diferencias de criterio y levantar la voz o cuando uno participa de la toma de 

decisiones con las que conviene poner fin situaciones. Pero todo se complica, cuando uno 

distingue perdón de aprendizaje y la inconsciencia, espera recibir la petición de perdón como 

acto de afirmar una postura de sentirse víctima por cuestión de razón. 

Me siento identificado con la nulidad del segundo trabajo donde Yolao, ayuda a Heracles 

haciendo su trabajo pues soy me siento cómodo cuando en momentos de agobio, surge una 

mano inesperada que te socorre. La gratitud a la mano amiga es reconocida pero siento un 

peso que en conciencia me presiona, al no ser un trabajo impecable al 100% hecho por mis 

manos y permito que la responsabilidad sea compartida cuando en verdad, esta debiera ser 

solo mía. 

Es bueno reconocerlo y saberlo para en adelante exigirme una voluntad más efectiva y 

consciente pues a veces, no basta con agradecer cuando la mano amiga, pudo hacer un 

esfuerzo mayor al que en consciencia me corresponde. 

NMCNCNDLCYAHMIEYCAUM 

José de Aetamira/MAYODEL68 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×11 – Venganza y perdón 
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95. 10º PUNTO 
 

24 de junio de 2017, 15:51 

 

10) Ningún político, juez o servidor público tendrá luego de finalizado su cargo o 
mandato un sueldo de por vida, sino que entrará en las mismas normas de retiro que 
tiene cualquier Humano. Por tal motivo, se tiene que reestructurar todo el sistema de 
retiro para que todos, tengan una jubilación justa y temprana.     

El actual sistema cabalista como buen sistema elitista y sionista se asegura que sus 

integrantes tengan los beneficios que la población no tiene ni tendrá. ¿Cómo es posible que 

cualquier integrante del sistema que ocupó un cargo político o judicial por un tiempo, tenga 

luego de su retiro un sueldo de por vida como si estuviera en actividad? Sumando a esto 

que sus remuneraciones son verdaderamente desproporcionadas con respecto a las del 

pueblo, y ni hablar de los cargos nobiliarios que son verdaderos parásitos que se mantienen 

gracias al sacrificio y sufrimiento de sus obligados súbditos. Realmente este formato no sólo 

es injusto, sino sumamente perverso, pues el dinero invertido en esta barbaridad bastaría 

para mejorar las jubilaciones, pensiones y sueldos de todo el pueblo y además sobraría 

dinero. 

El sistema jubilatorio todo debe ser reestructurado, bajando la edad jubilatoria y haciendo 

que el retiro dependa de los años de trabajo, y evitando así, que la edad del trabajador sea 

un impedimento para su retiro. Cuanto más temprano se retire un trabajador sea el que sea, 

más demanda laboral existirá, dándole así paso a las nuevas generaciones para que ocupen 

los puestos y trabajos dejados por sus mayores. 

Tanto el hombre como la mujer deberían poder retirarse a partir de los 45 años o la mitad 

del promedio de vida de una persona. Esto actualmente no puede llevarse a cabo porque 

los estados no tendrían fondos para pagar los retiros, pues se gastan casi todo el dinero en 

pagar los enormes retiros de los políticos y los enormes e innecesarios gastos del sistema 

estatal. Los tres poderes del estado se llevan la totalidad de la torta y le dejan los restos al 

pueblo, si queda. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/10-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/10-punto/
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No es mi intención desarrollar un plan de retiro en este artículo, sólo exponer la lógica de la 

cuestión y mostrar la ilógica del sistema actual. Este es uno de los puntos más importantes, 

pues el dinero obtenido sería más que suficiente para solventar los treinta puntos del plan 

expuesto en Mi Idea y sobraría, logrando no solamente un equilibrio justo entre pueblo y 

representantes, sino también un equilibrio fiscal entre lo recaudado y los gastos. Cosa que 

ahora casi ningún país, estado o nación logra. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/


248 
 

96. CRÓNICAS DEL DRAGÓN 
 

25 de junio de 2017, 14:10 

 

Por primera vez el equipo de CET de DDLA ha tenido comunicación directa con los Cilic. 

Estos transmitieron información codificada que presentaremos por partes. Los 

acontecimientos mundiales se aceleran, como también se reduce el tiempo para lograr el 

propósito. Nada sucede por azar, y este contacto también ha llegado en el momento 

indicado para DDLA que comenzará una nueva etapa. Los mantendremos informados. A 

continuación, la transmisión en bruto y sin decodificar: 

1. Miércoles 21 de junio de 2017-02:00hs 

Cilic: Custodiamos la tierra. Regeneramos su estructura espacial desequilibrada 

artificialmente. No nos opondremos a los líderes mundiales si sus intenciones no expresan 

opuestos. Más si de ello/s depende la indecisión humana serán enfrentados/afrentados. 

Nuestra intención nunca ha sido esta. No hemos sido llamados a intervenir. Lo hemos 

decidido y considerado. ADJUNTUM Si vuestra libertad como especie implica una 

intervención consecuente, seremos los primeros en comprometernos. 

Somos/representamos/provenimos a/de un grupo análogo a vuestra creación. No nos limita 

la tecnología adversaria, pero intervendremos si un sistema alterase a otros, o el conjunto 

en sí, al resto. 

Canalizareis información encriptada. Han activado intervención de bloqueo. El sistema solar 

MAGNUS-IGNIS-GEO ha sido minado. Anti-universos Las encripto-code/s son/serán 

transferidos al conjunto activo y el conjunto inactivo recibirá el proceso de activación. 

CET: A partir de este momento la transmision-decodificacion se transforman en frases en 

diferentes idiomas. 

RETURN TO THE LINE 

CET: Prosigue a esta frase una línea perpendicular que atraviesa varios círculos o esferas, 

en un orden de mayor a menor tamaño. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/cronicas-del-dragon_25/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/cronicas-del-dragon_25/
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THE/TO INFINITY LINE/ se alinea en vosotros. El orden natural retornara por ciclos. 

MAGNUS/MAGNA LUZ OS GUIA. 

CET: Fin de la transmisión-decodificación. 

MO. Miércoles 21 de junio de 2017-11 hs 

Cilic: Congregaos en sitios/puntos G de la tierra. 

CET: a continuación, trasmiten las siguientes palabras Isotópica/Holografía condensada 

(¿?) Micro Photon/ Entrelazado geo cuántico (¿?) 

Encriptación  

code-code  

code-number  

code-mind  

magnus-code 

1010111__00000__Relative Line 

code-number  

code-nodo  

geo-nodo  

Original Line 

1. Lunes 26 d3 junio de 2017-1:44 hs 

Cilic: 

 La energía interior ha de preservarse como principio activador de vuestra 

energía radiante. Reservar/preservar y redirigir sectorización angular. 

 

CET: Aparecen a continuación las palabras: 
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La interfaz paralela se acerca al punto de unión y conexión dimensional. Si es 

redireccionado, repetirá el ciclo, y G ha de plegarse: 

BLOCK-END En toda interfaz G, se pliega y se repliega. El sitio/punto block-end y la 

comunicación de la interface dependen de la ecuación del proto-vacio y de las formas 

geométrico vibratorias/giratorias G. 

 

CET: Fin de la transmisión – decodificación… 

MO. Lunes 26 d3 junio de 2017-1:44 hs 
 

Cilic: La energía interior ha de preservarse como principio activador de vuestra energía 

radiante. Reservar/preservar y redirigir sectorización angular. 

CET: Aparecen a continuación las palabras: 

Speed-CristalEnergy 

Speeding 

Contrasentidos unificados 

CET: Acompañan a lo transmitido, tres imágenes de tres círculos. El primer círculo es 

cruzado por una línea en el medio y en ambos extremos de la misma se hallan flechas 

opuestas. El segundo y tercer circulo poseen flechas en sentido de las agujas del reloj y en 

contrasentido a ellas, respectivamente. 

Continúan: 
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ReestructuraciónSpeed 

AVEMNOSTRUM 

Redireccionalizar 

SPEEDIN 

SpeedNucleico 

RedesNucleicas. 

 

 
CET: Fin de la transmisión-decodificación. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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97. ECET DDLA 
 

28 de junio de 2017, 16:12 

 

DDLA ha comenzado una nueva etapa donde trabajará codo a codo con David Topí que se 

sumará al ECET (Equipo de Contacto ET) de DDLA. Nuestra función será decodificar y 

transmitir los mensajes en bruto y toda comunicación recibida de los MS, el Dragón o sus 

aliados, que deba ser conocida y divulgada. Como ya sabrán el periodo 2015-2018 es 

fundamental para afianzar la nueva realidad, y los acontecimientos se acelerarán de forma 

significativa y a un ritmo realmente importante. DDLA como parte del propósito del Dragón, 

debe seguir ese ritmo para acoplarse al proceso y la agenda estipulada. Si bien en la entrega 

de información seguiremos como siempre, no así en el ejercicio directo, donde tomaremos 

las acciones necesarias para que el propósito se cumpla. Todos aquellos que no se sientan 

cómodos o no puedan enfrentar las acciones venideras del equipo de DDLA, les ruego que 

no interfieran y se retiren en paz hasta que todo el proceso termine o el gran evento se 

manifieste. Como ya saben, somos la parte visible de algo mucho mayor cumpliendo una 

función en el gran diseño, somos engranajes de una maquinaria superior, cada uno 

cumpliendo su rol y todos funcionando impecablemente para que el otro funcione y la 

totalidad de la máquina se manifieste. La sumatoria de las partes hace a la totalidad, nunca 

es al revés. Gracias a todos por su apoyo y comprensión. 

Agradezco en particular a María Orsic del ECET y a David Topí por su implicancia y gran 

responsabilidad asumida en esta tarea. A continuación, transcribo el trabajo de 

decodificación del artículo anterior, efectuado junto a David Topí y los MS para transmitir la 

información entregada por los Cilic. 

Transcripción literal del CET efectuado por David Topí y corroborada el día de ayer 27 de 

junio de 2017 con la información transmitida a este Administrador por los MS el 23 de junio 

de 2017 en paquetes de datos encriptados junto con otra info que será develada cuando 

sea el momento. 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/cet-ddla/
https://detrasdeloaparente.com/2017/06/cet-ddla/
http://davidtopi.com/
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Transcripción: 

Como raza que somos, tenemos como prioridad el mantenimiento de ciertas estructuras 

planetarias y de los equilibrios que los diferentes sistemas forman entre sí, de forma que, 

como si de un dominó se tratase, somos llamados cuando una de las fichas pudiera caer y 

hacer caer al resto en un movimiento no deseado y no adecuado para el conjunto de 

aquellas zonas bajo nuestra responsabilidad. Esto quiere decir que a veces tomamos la 

iniciativa para modificar líneas temporales y diferentes estructuras, como la vuestra, a 

medida que se van cerrando los ciclos que rigen los caminos evolutivos de los sistemas y 

de las razas que han de avanzar y seguir un ritmo para mantener el orden natural de las 

cosas. 

Por esta razón, en nuestra comunicación anterior, directa hacia otro humano, sin pasar por 

aquellos que te asisten a ti, hemos dado las pautas del trabajo que se va a empezar a 

realizar en estos momentos y somos conscientes de las advertencias que has recibido, 

porque en cierto modo son correctas, y son válidas desde nuestra posición y 

responsabilidad. 

Si coges la transmisión publicada podremos ayudaros a decodificar la información, queda a 

vuestro trabajo que eliminéis los filtros y distorsiones que se producen cuando entran en 

vuestra mente y la ponéis por escrito. 

Custodiamos la tierra. Regeneramos su estructura espacial desequilibrada artificialmente. 

No nos opondremos a los líderes mundiales si sus intenciones no expresan opuestos. Más 

si de ello/s depende la indecisión humana serán enfrentados/afrentados. 

La primera parte es lo que te hemos contado sobre nuestra posición y nuestro trabajo. La 

segunda parte implica la acción que hemos de tomar según las directrices que vuestros 

gobiernos en la sombra tomen a partir de ahora según se opongan a nuestra intervención. 

Las razas que gestionan el gobierno terráqueo forman parte del conjunto al que hemos 

advertido, tanto dentro como fuera de vuestra esfera. 

Nuestra intención nunca ha sido esta. No hemos sido llamados a intervenir. Lo hemos 

decidido y considerado. ADJUNTUM. Si vuestra libertad como especie implica una 

intervención consecuente, seremos los primeros en comprometernos. 

De nuevo, nos remitimos a lo que te hemos explicado, hemos decidido intervenir porque de 

ello dependen ciertos equilibrios en éste y otros sistemas. Es parte de nuestra naturaleza y 

compromiso. 

Somos/representamos/provenimos a/de un grupo análogo a vuestra creación. No nos limita 

la tecnología adversaria, pero intervendremos si un sistema alterase a otros, o el conjunto 

en sí, al resto. 
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Nuestro origen es confuso para vosotros, pero hemos pasado por el estado evolutivo en el 

que estáis, y, por lo tanto, en otro espacio y tiempo, en otra estructura evolutiva, hemos 

vivido algo similar a vuestra situación actual, aunque con otros nombres, otras razas y otros 

acontecimientos. No podemos daros ahora detalles ya que estáis lejos de comprender la 

naturaleza de nuestra raza y sus capacidades y no tenéis demasiadas referencias que os 

puedan ayudar a ello, por eso preferimos simplemente deciros que hemos hecho el camino 

que estáis recorriendo hace eones, de vuestro tiempo lineal, pues ya no estamos acotados 

por el mismo, y nuestra ayuda tiene en parte una motivación que nos recuerda a lo que 

podríamos llamar nuestro pasado, aún a groso modo. 

Canalizareis información encriptada. Han activado intervención de bloqueo. El sistema solar 

MAGNUS-IGNIS-GEO ha sido minado. Anti-universos Las encripto-code/s son/serán 

transferidos al conjunto activo y el conjunto inactivo recibirá el proceso de activación. 

Es muy difícil haceros llegar comunicaciones directas, sólo unas pocas entrenadas y 

sintonizadas pueden hacer y recibir esta información. A tus compañeros se les transmitió 

por un canal seguro y codificado, a ti por éste que sigue otras vías a través de otro ser que 

te hace de puente, pero también añade un punto más de distorsión, aunque aceptable. 

Hemos de mantener la seguridad en todo momento, estás/estáis siendo vigilados 

constantemente. 

Vuestro sistema solar ha sido puesto… (deja fluir la información, es mejor que no analices 

hasta que terminemos la comunicación) …vuestro sistema solar está bajo control nuestro y 

de otras razas, pero aquellos que han pedido refuerzos para entrar en vuestro planeta para 

ayudar a sus congéneres están intentando abrir puertas de entrada. Recibimos de tu enlace 

la información de que se te había informado al respecto. Los puntos de entrada pasan por 

hacer agujeros, portales y canales de entrada hacia el interior de vuestra esfera, y para ello 

han insertado diferentes tipos de cargas y otros elementos tecnológicos que van a intentar 

usar de forma que aquellos que resisten desde vuestra esfera tengan más recursos para 

mantener el control y el dominio. No vamos a permitirlo, pero tenemos que ser cuidadosos 

para no desequilibrar toda la estructura de campos que ha costado tanto montar y equilibrar. 

La última parte de la comunicación se refiere a la manera en la que nos comunicaremos con 

aquellos que estén dispuestos a recibir nuestra información y estén preparados para ello, 

haremos llegar de algún modo las criptaciones necesarias para que se puedan entender 

nuestras comunicaciones, pero entendemos que sólo serán útiles a un reducido grupo de 

Humanos. La mayoría ignora nuestra existencia. 
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CET: A partir de este momento la transmisión-decodificación se transforman en frases en 

diferentes idiomas. 

RETURN TO THE LINE 

Os decimos que hagáis el esfuerzo de volver a la línea 42, como habéis llamado a la línea 

que os lleva al futuro que las fuerzas de vuestro futuro desean. Comprendemos las 

reticencias por posible violación de libre albedrío, creemos que es la manera más adecuada 

en estos momentos de equilibrar y alinear vuestro proceso evolutivo. Si hiciera falta 

intervención de grupos superiores para corregir desvíos una vez la línea se asiente 

estaremos dispuestos a colaborar también, todo siempre bajo la estabilidad de todos los 

sistemas planetarios implicados. 

CET: Prosigue a esta frase una línea perpendicular que atraviesa varios círculos o esferas, 

en un orden de mayor a menor tamaño. 

La línea representa la caída de los procesos energéticos entre los diferentes planos/EMs, 

trabajamos de arriba abajo, desde lo más alto y elevado procurando que los planos inferiores 

puedan acoplarse y ajustarse a los cambios superiores con la menor incomodidad y 

distorsión posible para vosotros en el plano físico. El problema sigue siendo que no podemos 

evitar las revolturas que se causan en muchas personas, pero consideramos que es un 

pequeño mal menor necesario a nivel macro. Pedimos disculpas por ello. 

THE/TO INFINITY LINE/ se alinea en vosotros. El orden natural retornara por ciclos. 

MAGNUS/MAGNA LUZ OS GUIA. 

Está llegando, ha llegado y seguirá llegando una fuerte emanación desde diferentes puntos 

de vuestro sistema solar y de fuera que os empuja hacia vuestro destino. Sólo se puede 

retrasar o desacelerar, pero no se puede evitar. 

CET: Fin de la transmisión-decodificación. 

1. miércoles 21 de junio de 2017-11 hs 

Cilic: Congregaos en sitios/puntos G de la tierra. 

Los puntos G son lugares de poder desde los cuales nos es más fácil establecer conexión 

con vuestros canales. Aquellos que deseen hacerlo, podrán recibir instrucciones al respecto. 

Estos puntos no son fácilmente reconocibles, y no son lugares públicos, sagrados o 

conocidos. Se puede establecer un punto G en cualquier plano, para aquellos que saben 

hacerlo, desde donde podremos establecer comunicación. El ser que te hace de enlace, 

está situado en uno de estos puntos G para que nosotros podamos transmitirle este paquete 

de datos sin distorsión. 
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CET: a continuación, trasmiten las siguientes palabras Isotópica/Holografía condensada 

Micro Photon/ Entrelazado geo cuántico. 

De este punto no podemos decirte nada en estos momentos por seguridad, no eres un canal 

encriptado y puedes ser monitorizado. 

Encriptación 

code-code 

code-number 

code-mind 

magnus-code 

1010111__00000__Relative Line (Nota personal de MdG. Creo que pudiera referirse al 

número 87 o al año 2784 en binario (1010111-00000 o 101011100000). 87 podría ser una 

línea relativa de los Cilic y 2784 el año de la futura Humanidad del Dragón) 

code-number 

code-nodo 

geo-nodo 

Original Line 

MO miércoles 21 de junio de 2017-15 hs 

Cilic: Pensamiento-Mente- Crono-pensamiento. Interfaz Crono-Interfaz. Del llamado tiempo 

se despliega la crono-interfaz correspondiente. 

Estáis viviendo tiempos convulsos donde la manipulación espacio temporal que se está 

llevando a cabo para alinear todos vuestros sistemas y estructuras causan mucha distorsión 

en vuestra psique. Algunos los percibís y otros no, pero no es posible minimizar a cero estos 

vaivenes. Muchas personas se están revolviendo y no comprender el porqué. Es necesario 

explicar y subir más información a vuestro inconsciente colectivo, de ahí que todo vuestro 

trabajo sea importante. Cada modificación que hacemos en vuestra cuarta dimensión, la 

que se convierte en vuestro tiempo, tiene puntos de conexión con los campos y estructuras 

de vuestras dimensiones espaciales. Al hacer un cambio en cualquiera de los puntos de las 

líneas temporales por las que os movéis, desplegamos interfaces de conexión con los 

puntos temporales y espaciales que los representan en vuestro holograma 3D. Ahora 

empezamos a modificar y a desplegar nuevas conexiones que modificarán algunas cosas 

en la ilusión de vuestra realidad para hacer posible algunos cambios, choques fuertes, en 

vuestro inconsciente colectivo. Daremos a conocer partes de la realidad existentes fuera de 



257 
 

vuestra percepción actual al conjunto de la humanidad. Repasa, hay una distorsión aquí en 

tu recepción. [Corregida] 

CET: A continuación, aparece una imagen 3 D, de dos líneas que se cruzan y la unión de 

las mismas está marcada con las letras CI 

Representa el trabajo que vamos a hacer en los puntos concretos de cruce entre líneas de 

tiempo y estructuras espacio temporales para modificar vuestra realidad. Tus preguntas 

sobre la violación del libre albedrio son comprendidas, trabajaremos con las directrices 

adecuadas, pero bajo el marco de equilibrio que te hemos dado y que no admite cambios 

de momento. 

La interfaz paralela se acerca al punto de unión y conexión dimensional. Si es re-

direccionado, repetirá el ciclo, y G ha de plegarse: 

BLOCK-END En toda interfaz G, se pliega y se repliega. El sitio/punto block-end y la 

comunicación de la interface dependen de la ecuación del proto-vacio y de las formas 

geométrico vibratorias/giratorias G. 

Puntos técnicos del trabajo anterior sobre la manipulación y modificación de las estructuras 

espacio temporales. 

1. Lunes 26 d3 junio de 2017-1:44 hs 

Cilic: La energía interior ha de preservarse como principio activador de vuestra energía 

radiante. Reservar/preservar y redirigir sectorización angular. 

Somos los Cilic. Vuestro sistema energético debe ajustarse para poder sobrellevar nuestros 

cambios. Esto implica muchos altibajos, y desajustes que no serán bien llevados por una 

parte de la población. Volvemos a insistir en que no podemos hacerlo de otra forma, se 

intenta desacelerar todo lo posible y ajustarnos a los ritmos de los humanos, pero como 

sabemos que se te ha transmitido en un informe anterior, los ciclos que rigen la evolución y 

la octava de vuestra esfera planetaria no puede esperar mucho más. Hemos de actuar. 

Debéis ajustar vuestras energías, y potenciar aquellos cambios interiores que os ayuden a 

despejar las limitaciones puestas sobre vuestro inconsciente colectivo a través de la 

desprogramación de cada una de vuestras esferas mentales, de vuestra psique, de vuestra 

mente [distorsión en tu recepción, borra psique, enfatiza esferas mentales]. Sin este 

reajuste, que se irá dando en vuestras estructuras paulatinamente, muchos altibajos se irán 

sucediendo que no serán comprendidos. Es la única manera de acelerar los cambios, pues 

el ritmo natural de evolución del ser humano ha quedado muy desfasado respecto a la 

octava original. 
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CET: Aparecen a continuación las palabras: 

Speed-Cristal Energy 

Speeding 

Contrasentidos unificados 

Todo ser humano tiene en su interior estructuras que pueden ser usadas para amplificar los 

cambios, están en vuestro ADN, están en vuestras células, están en vuestras 

configuraciones energéticas. Si amplificamos la estructura de vuestro planeta haciendo que 

resuenen y emitan un cierto tono, frecuencia y energía, podemos activar y ayudaros a 

cambiar desde dentro. El plan debe ser aprobado por todos, ya que implica la activación de 

puntos en la esfera planetaria. También el Logos debe dar consentimiento. Por este 

momento, es algo en estudio y lo llevaremos a cabo cuando veamos el efecto que tiene toda 

la modificación y activación del trabajo que se está haciendo y que os hemos transmitido 

anteriormente. 

CET: Acompañan a lo transmitido, tres imágenes de tres círculos. El primer círculo es 

cruzado por una línea en el medio y en ambos extremos de la misma se hallan flechas 

opuestas. El segundo y tercer circulo poseen flechas en sentido de las agujas del reloj y en 

contrasentido a ellas, respectivamente. 

La dirección energética de algunas de las líneas que circunvalan vuestra esfera 

serán/podrán ser modificadas, cambiando las direcciones de los flujos de energía que ahora 

os sostienen y os permiten la sustentación de las estructuras de vuestra realidad. Al cambiar 

la dirección de movimiento de algunas de las corrientes globales se podrán alterar y 

desmontar parte de las estructuras del sistema de control. Visualízalo como un golpe de 

viento que viene desde una dirección que no te esperas y te pilla por sorpresa, de forma que 

el sistema bajo el que vives se debilitará en la medida en la que se pueda aprovechar este 

flujo para activar puntos importantes y beneficiosos para el ser humano a la vez que debilitar 

pilares de control del mismo. No es una operación sin riesgo. Aún pendiente de estudio. 

Continúan: 

Reestructuración Speed 

AVEM NOSTRUM 

Redireccionalizar 

SPEED IN 

Speed Nucleico 

Redes Nucleicas. 
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El efecto de todo lo anterior, será una activación progresiva y paulatina de las redes, los 

enlaces, las sinapsis, las conexiones presentes en todos y cada uno de vosotros. Esto 

acelera vuestra «puesta a punto energética». Hemos de trabajar a varios niveles, ya que si 

modificamos las estructuras superiores sin prepararos para recibir los choques y los cambios 

todo puede desestabilizarse. Nos comprometemos a ejecutar el trabajo de la forma más 

adecuada para todos. 

Fin de la transmisión. 

Llega este mensaje del punto de enlace que hace de intermediario entre transmisor y 

receptor: 

Espero que haya sido satisfactorio el conocer el trabajo que se está haciendo y creemos 

que es importante que se siga haciendo. Como sabes, hay puntos de conflicto en las 

diferentes agendas que están involucradas aquí, no todas las razas que pertenecen a la 

alianza pro-Humanidad están de acuerdo con esta agenda de trabajo. No es una crítica, 

simplemente han tomado la iniciativa y no todos consideran que es el mejor plan. No hay 

más que esperar acontecimientos, de momento se les permite que vayan ejecutando en la 

medida de lo posible las diferentes medidas que han planteado para poder ayudaros, pero 

si se considera que hubiera una violación del libre albedrio o una manipulación excesiva de 

toda la estructura que os sostiene es posible que el conjunto de las fuerzas pro-Humanidad 

miren de frenar esta agenda. Simplemente porque hay diferentes puntos de vista respecto 

a cómo se debe intervenir, y si ya es difícil en una comunidad de vecinos ponerse de acuerdo 

para cambiar el color de la pintura de la escalera, imagínate lo difícil que es para nosotros, 

todos nosotros en conjunto, ponernos de acuerdo sobre como ejecutar algo tan enorme 

como planes de evolución para un planeta entero. Ten siempre presente esto. Tienes 

acceso a todas las comunicaciones que desees. Las tenéis todos vosotros que trabajáis 

desde dentro. 

Fin del enlace 

Nota del Administrador: 

Muchas de las decodificaciones en los comentarios del artículo anterior son valederas y 

sumatorias a este trabajo. Sin duda que tienen más conexión con los MS de lo que ustedes 

mismos creen. 
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98. DDLA Tv 5×12 
Resumen de la temporada 

 

29 de junio de 2017, 2:23 

DDLA TV 5X12 RESUMEN DE LA TEMPORADA 

• https://superocho.org/watch/fViGZGDD1HLEOyo 

Bienvenidos a nuestro duodécimo programa de nuestra quinta temporada. Hoy culmina una 

octava que inicio el día 12 de Abril con un objetivo bien definido, marcar los límites de su 

mente e invitarlos a traspasarlos pues más allá se encuentra expedito el camino al Ser. 

El propósito que nos mueve sigue imperturbable ayudarles a expandir su esfera de 

consciencia para que puedan sumarse a la masa crítica de seres conscientes. Este recorrido 

a través de energías opuestas nos acerca un poco más a la nueva humanidad, ahora 

conocemos un poco mejor las virtudes de los verdaderos seres humanos, pero no es 

suficiente con saber además hay que ser. Si queremos manifestar la nueva realidad 

debemos ser esos verdaderos seres humanos. 

Sin más preámbulo lo invitamos a que nos acompañe en nuestra último programa de esta 

temporada y juntos descubramos lo que se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa daremos un resumen de lo que fue nuestra quinta temporada. 

• Comenzamos El mundo de Jaiggar donde nos presenta una síntesis de lo que 

hemos visto a lo largo de nuestra quinta temporada. 

• En la sección de nuestros compañeros argentinos Desde la radio nos dan un 

resumen de los temas tratados en esta temporada. 

• En La otra historia José nos da un síntesis de la quinta temporada además de 

compartir su duodécimo escalón. 

• En Los doce escalones Oscar nos comparte su último escalón que trata acerca del 

perdón. 

• En El poder de la palabra tenemos la última entrega de esta temporada por parte 

de Ángel Hidalgo que lleva por título En esencia. 

• Finalizamos este episodio con las Crónicas del Dragón donde nos comparten 

información de los MS transmitida el 1 de Junio de 2017 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/ddla-tv-5x12-resumen-de-la-temporada/
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Secciones: 

• El poder de la palabra 5×12 – En esencia 

• La otra historia 5×12 – Resumen de la quinta temporada/12 escalones 

Enlaces de Interés: 

Mundo de Jaiggar 

• Voluntad 

• Coherencia 

• Consciencia colectiva 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 4 x 11 – Venganza / Perdón  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 10 – Odio / Afecto  (Super8)  

• DDLA Radio sur 4 x 9 – Desconsideración / Consideración  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 8 – Negativismo / Positivismo  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 7 – Distracción / Atención  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 6 – Traición / Lealtad  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 5 – Engaño – Sinceridad  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 4 – Desidia – Laboriosidad  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 3 – Incoherencia/Coherencia   (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 2 – Apatía/voluntad  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 4 x 1 Miedo/Amor  (Super8) 

La otra historia 

• Alquimia sagrada 

Los doce escalones 

• El primer acto consciente 

Crónicas del dragón 

• Crónicas del dragón/1 de Junio de 2017 
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99. El poder de la palabra 5×12 
En esencia 

 

29 de junio de 2017, 2:27 

 

EN ESENCIA 

El humano común y corriente se debate en una encrucijada de caminos, constantemente, 

día a día, donde puede elegir lo que considera correcto o reaccionar según los estímulos 

externos, pudiendo convertirse en el conductor de su existencia o en el seguidor de otros, 

decidir si se hace cargo de sus pensamientos, palabras y obras o si se deja llevar por sus 

deseos dándole satisfacción a su ego. 

Resulta fácil culpar a otros de todos nuestros males, señalar a la política, a la religión, a la 

economía, culpar a los extraterrestres o a las personas que tenemos a nuestro lado. Resulta 

cómodo depositar la responsabilidad en los demás y sentirnos víctimas indefensas de un 

sinfín de desgracias y manipulaciones, y así poder quejarnos amargamente mientras 

seguimos con nuestra insulsa existencia. 

Queremos conocer los problemas que nos someten y los medios empleados, queremos 

estar al tanto de todo lo que nos ocultan mientras nos convertirnos en consumidores de 

conspiraciones, queremos saber quiénes son los sujetos que actúan en la sombra y si 

alguien vendrá a ayudarnos… Pero luego, ¿qué hacemos con todo ello? 

¿Cuándo vamos a comprender que nosotros, todos y cada uno de nosotros, somos parte 

del sistema, sus pilares y su cimiento, sus proyectores y su alimento, sus muros de ladrillos 

y su adhesivo o pegamento? Somos nosotros, y no otros, quienes ponemos o quitamos a 

políticos y dirigentes, nosotros quienes les votamos para subir al poder, nosotros quienes 

permitimos que nos gobiernen, nosotros quienes nos conformamos ante la injusticia, el 

abuso y la discriminación. Todavía hay muchos ajenos a esta cuestión, creyendo que es 

cosa de esperar a que alguien venga a arreglarlo todo, y otros siguen buscando por aquí y 

por allá, perdidos en el laberinto de una mente atiborrada y perdida entre la ingente 

información. 

Todo es cuestión de consciencia, pero también de responsabilidad, de voluntad de cambiar 

las cosas y de acción para llevarlas a cabo. Cada gota rescatada de la inconsciencia es un 

paso hacia la expansión, es terreno ganado de libertad, que más pronto que tarde tendrá su 

reflejo en la materia a través de la obra expresada y manifiesta. Pero hay que abandonar la 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/el-poder-de-la-palabra-5x12-en-esencia/
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sumisión, hay que dejar el derrotismo. No se puede cambiar nada desde la sobrecogedora 

visión del que se ha instalado en el victimismo, incapaces de tomar sus armas, atenazados 

por el miedo y la desesperanza, abrumados por el pasado y perplejos por el futuro. 

El poder está dentro de nosotros aunque lo hayan querido ocultar. El miedo, la desidia y la 

culpabilidad son los grilletes que terminamos por aceptar, inmovilizando a la esencia, 

volviéndonos dóciles y sumisos, dejándonos conducir como ovejas y cediendo nuestra 

fuerza, nuestra energía, por manipulación, por abandono y por olvido. 

Cada ser humano tiene en esencia la posibilidad de elegir y tomar las riendas de su 

existencia para conformar su universo particular, que aportará su nota al universo colectivo 

que habitamos. Todo cuanto nos rodea está atento, solícito y obediente a la frecuencia y 

vibración que emitimos, a cada decisión que tomamos. Si emitimos negatividad tendremos 

negatividad, si emitimos Amor tendremos Amor, si aceptamos la injusticia existiremos en la 

injusticia, y si obramos desde la libertad viviremos en libertad. Somos principio y fuente, 

generadores y creadores, hacedores y transformadores de realidades, especialmente 

cuando hemos formado nuestro propio centro de gravedad en Esencia, con consciencia y 

responsabilidad, siendo mantenido a través de la coherencia en intención y propósito. 

No es cierto que no tenemos nada que hacer, no es cierto que no tenemos ningún poder, 

no es cierto que somos incapaces de cambiar las cosas. Esa es la programación que quieren 

que creamos, quizás la última que hay que vencer para que empiece el verdadero cambio. 

No es cierto que somos seres desvalidos a merced de las circunstancias y de quienes nos 

manejan. No es cierto que eres un don nadie, insignificante y anodino, ningún títere 

manejado, a no ser que decidas serlo. 

Somos dioses en potencia, como Seres divinos por naturaleza, y como Humanos llamados 

a experimentar la grandeza de la Creación. Ser consciente de estas verdades que laten en 

cada corazón es conectar con la esencia particular, y con ella, participar de la Esencia de 

todas las cosas. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×12 – Resumen de la temporada 
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100. La otra historia 5×12 
Resumen de la temporada /12 escalones 

 

29 de junio de 2017, 2:28 

 

RESUMEN DE LA TEMPORADA / 12 ESCALONES 

Bienvenidos a LOH de DDLA en su 12 programa y colofón de esta 5º temporada. Hoy 

trataremos el último escalón y finalizaré con un ustedes, el inicio de una serie de octavas 

que con cada peldaño se han abierto en mi particularidad y que solo, deberé ir cerrando. 

Créanme que estos 12 escalones no ha sido por acto público de fustigarme para que se 

apiaden de mí, o admiren mi valor exponiendo mis miserias ante la cámara. Cada escalón, 

es una orientación concreta, en la que el iniciado debe enfocar la auto-observación como 

trabajo interior e identificador de sus miserias, que son reflejo en el lado externo de su propia 

cinta de Moebius pues cada trabajo de Heracles, es un «Do» de inicio, de una octava que 

brinda la corrección de las miserias que nos aproximan a unificar los «yoes», y desde estos, 

acercarán a la unidad de carbono a la coherencia e impecabilidad de sus actos en adelante. 

Cada trabajo con las miserias individuales reconocidas, deben saber, que corregirlas puede 

llevar el resto de esta existencia e incluso, seguir siendo arrastradas a las siguientes para 

seguir trabajándolas. Que no les confundan los 12 escalones, esto no son un ejercicio para 

satisfacer la curiosidad de probar, no pierdan el tiempo pues no tiene sentido hacerlo, si no 

están dispuestos a aceptar lo que son y están dispuestos como verdaderos iniciados a 

encontrar su verdadera esencia Humana (H) de como son: libres , verdaderos y justos pero 

esto, no se otorga gratuitamente. Y esto sin más dilación nos lleva a ese último y doceavo 

escalón con título: Capturar a Cerbero y sacarlo del inframundo. 

12 escalones 

12.-Capturar a Cerbero y sacarlo del inframundo. 

Quizá el más complejo de todos los trabajos comandados al héroe Heracles fue el de 

capturar a Cerbero, el perro de tres cabezas, desde el mismísimo Inframundo. Cerbero era 

hijo de Equidna y Tifón, y era el perro de Hades. Tenía tres cabezas (algunas fuentes varían 

con respecto a este número), cola de serpiente y cabezas de serpiente en su lomo. Cuidaba 

la puerta de los infiernos, y siempre era amable y risueño cuando las almas se dirigían en 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/la-otra-historia-512-resumen-de-la/
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dirección al Hades, aunque tenebroso y feroz cuando alguien trataba de escapar hacia el 

mundo vivo. 

Euristeo comandó a Heracles el capturar a Cerbero. Para esto, Heracles se dirigió primero 

a Eleusis, donde le fue enseñado los misterios que lo harían capaz de entrar y salir del 

Hades con vida. Después de encontrar la entrada al Inframundo, Atenea y Hermes le 

ayudaron a atravesar el Aqueronte, convenciendo a Caronte, el barquero de los infiernos. 

En el camino a Cerbero, Heracles liberó a Teseo. Cuando llegó a enfrentarse a Cerbero, 

algunos dicen que utilizó su fuerza e ingenio para someter al monstruo, mientras que otros 

dicen que con amabilidad el perro dócilmente lo siguió. 

La entrada y salida de los infiernos de éste último trabajo, es una alegoría a la muerte de lo 

que «uno es» para encontrar esa esencia de «cómo uno es», pues esta relación de trabajos 

una vez superados, rasgan en el iniciado, los velos que cubren la mentira de la ilusoria 

realidad que lo mantuvo imbuidos en el sueño. 

Cerbero el perro custodio del Hades es cada «ego» que nos mantiene esclavos en el 

inframundo que es la mentira de esta falsa realidad ilusoria. Eleusis que es el lugar donde a 

Heracles se le enseñan los misterios que lo enseñan a entrar y salir del Hades, es nuestro 

propio camino como buscadores y encontradores donde tras cada paso vamos 

descubriendo y afianzando nuestros pilares y certezas. 

Al final Cerbero como «ego», ya les explicamos que no podemos destruirlo pues está 

grabado como parte de nuestra genética nada más enlazar, pero si es cierto, que podemos 

controlarlo y dominarlo tomando la «Consciencia del Ser» una vez cristalizamos el cuerpo 

de enlace del espíritu, pues si recuerda, nuestro control como máquina biológica, es dirigido 

en la inconsciencia por «Consciencia Artificial» que cuando queda desbancada por la 

«Consciencia del Ser», el «ego» pasa a un segundo plano pues la unidad de carbona pasa 

a ser reconocida como hijo del «Do». 

Como colofón a lo dicho y tras este último trabajo, cuenta la historia que nuestro héroe 

Heracles, gozó de vida eterna en el Olimpo lo que representa un equilibrio y cristalización 

donde cada cuerpo de enlace, nos conecta a la materia con el «alma», y a lo divino y eterno, 

nuestro Ser, por medio del Espíritu. 

Hoy quiero confesarles después de esta serie de experiencias compartidas, que mi trabajo 

de enfrentarme a mis miserias, recién ha comenzado y cada confesión en cada programa, 

fue el «Do» de toda una serie de octavas cuyo final en algunas, lo siento hoy lejos. 

Es mi decisión, es mi camino, la exigencia de vencerlas tiene un coste que hay que estar 

dispuesto a pagar, que está uno dispuesto a perder, en mi caso y en todo este trabajo de 

autosuperación, noto un mayor alejamiento de los míos que si les conté que les cuesta 

comprender mi modo de entender la realidad y como pretendo afrontarla, más les cuesta 
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entender no darme por vencido y en lugar de volver atrás, uno se aferra más si cabe, a 

continuar como Hidalgo caballero a pelear contra los molinos de viento que solo uno ve. He 

doblado mi apuesta en esta existencia pues que otra cosa mejor tiene uno que hacer, que 

no sea alcanzar la verdadera libertad que aplasta al miedo, vencer las miserias que opacan 

la autenticidad que me hacen más Humano y consciente de toda esta farsa en manos de 

los demonios y los oscuros. Venimos solos y partiremos solos pues aunque vivimos en 

compañía, cada uno en la particularidad hace frente a sus propios males y para vencerlos, 

no basta con recibir el consuelo y comprensión de quienes te rodean. 

Venimos solos y nos iremos solos llevando como equipaje, cada runa grabada desde la 

consciencia en nuestro ADN por cada alternativa experimentada por cada ecuación de 

elección afrontada, en nuestra existencia presente. Hoy, no soy el mismo que hace 12 

programas atrás, enfrentarme a mis miserias con el precio de cada factura que recibo, pese 

a todo merece la pena y no me importará en adelante, renunciar ser social y políticamente 

correcto para tener derecho a estar y que me acepten. Quiero ser auténtico desde el respeto 

y CEHP. No quiero mantenerme en la falsa hipocresía de tener que fingir que estoy bien 

cuando no es así, quiero encontrar en adelante, mi verdadera esencia y único «Yo», que 

engarza los diversos «yoes» que hoy, me representan. 

Para concluir con este final de temporada, les dejo un poco de humor pues quiero recuperar 

la risa que esconde esta fachada que ven, pues tras ella existe un serio – humorista y 

cachondo mental, con ingenio para la broma. 

Que tengan una feliz existencia. 

NMCNCNDLCYSAHMESIIYCAUM 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 5×12 – Resumen de la temporada 
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101. ECET DDLA 
 

 1 de julio de 2017, 5:07 

 

Antes de comenzar debo aclarar que el ECET no es un manual de usuario, sino una 
herramienta exo-diplomática para conocer y comprender que está sucediendo fuera del 
sistema Kumar (Tierra), como se coordinan y trabajan las fuerzas del Dragón, sus aliados y 
los MS en el cambio de realidad (Matrix 15.64) de esta Humanidad. Como el Dragón y sus 
aliados accionan para que el propósito se cumpla y como ellos dependen de nuestro 
accionar para poder accionar. También es una forma de atestiguar lo dicho por DDLA y otros 
comunicadores desde hace años, y como los componentes hacen al todo, siendo nosotros 
y ellos parte de una maquinaria mucho mayor. 

Aclaro también que no podemos ni debemos crear un inconsciente colectivo, sino un 
consciente colectivo como se explicó en este espacio en más de una oportunidad. Creando 
un consciente colectivo el inconsciente colectivo se crea de forma natural a partir de esa 
masa crítica, dándole así un nuevo piso o nivel de consciencia al inconsciente colectivo, por 
eso, no confundan lo dicho en estos contactos, pues sino, será contraproducente para el 
propósito y se retrasará aún más todo el proceso de cambio de esta realidad. 

Hay muchísima información que se irá dando a conocer según la agenda del Dragón lo 
disponga y autorice. Sepan disculpar, pero debemos seguir los ritmos de la octava en curso, 
y esta es diseñada y transmitida exclusivamente por los MS y el Dragón. A continuación, 
paso a transmitir las últimas novedades del ECET: 

Nota del Administrador: 

Conexión directa con los CILIC a través de un enlace codificado por el cual se entregó 
material en bruto y sin decodificar. 

MO/ martes 27 de junio de 2017-1:45 hs  

ECET: Comienza el mensaje con palabras en diferentes idiomas combinados. 

ELECTROMAGNETICS SOULS. You are a electromagnetic soul. Sois el sello luminoso 
de/en la creación. You are a singular light of-on cuantton/quantton. Kronos/Cronos is a chip. 
Ultra Chip. Ultra Plane. PORTAL Lo hecho/observado en lo macro es/esta creado en lo 

https://detrasdeloaparente.com/2017/07/ecet-ddla-2/
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micro. Geometría plegada que luego se despliega. Geometría-Diseño. Creación micro-
macro/Inducción matter light energy. Propulsión plegado-Matter eye se desplaza a macro. 

NOTE: Macro-Micro es el regreso a casa. La energía desplegada es la invisibilidad creativa 
de la creación. 

ECET: Fin de la transmisión. 

Nota del Administrador: 

Conexión con los CILIC a través de un enlace no codificado (MS), que oficia de exo-
traductor entre transmisor y receptor. 

DT/ jueves 29 de junio de 2017 

ECET: ¿Cuantos sistemas y cuales están implicados en la estructura de la que la Tierra 
forma parte? ¿A qué sistemas afecta los movimientos y desarmonías existentes y generadas 
en nuestro planeta? 

Somos conscientes de la responsabilidad que os lleva a tener tantas medidas de seguridad 
antes de cercioraros que os estamos dando la información correcta y necesaria para imbuirla 
en vuestro inconsciente colectivo y que no existan grandes distorsiones o errores en la 
misma. Es un trabajo complicado tanto por vuestra parte como por la nuestra. Os ofrecemos 
nuestra ayuda y todas las respuestas que necesitéis para entender nuestro trabajo y acción. 

Hay muchos sistemas implicados. Todo vuestro sistema solar pertenece a un conjunto 
mayor que está regido por la estrella o sol central de la constelación que vosotros llamáis 
pléyades y que vosotros llamáis Alcione. Nosotros tenemos otros términos, pero estos serán 
los que usaremos para que nos entendáis. Todo funciona por ciclos, y todo funciona por 
jerarquías. El sistema al que pertenecéis tiene lazos, conexiones y está ubicado en una de 
las bandas de la estructura de este otro subconjunto estelar mayor, por ello, 
visualizarlo como un átomo donde uno de los electrones cambia su carga, se desestabiliza, 
eleva y baja constantemente su energía, afecta a los otros átomos de su órbita y a veces se 
ralentiza respecto a la velocidad que necesita. Esto causa alteraciones no visibles para 
vosotros, pero si para todo el resto del conjunto, que han de ajustar y parametrizar 
constantemente los escudos, campos energéticos, líneas de fuerza, etc., etc. en todo el 
subconjunto solar mayor al que pertenecéis, por no hablar del resto de esferas planetarias 
del mismo sistema que también son parcialmente influenciadas. Aunque aquellos en control 
de esas esferas ya toman las precauciones necesarias para que el sistema de vida en la 
Tierra no afecte mucho a sus propios procesos evolutivos, es inevitable que los vaivenes a 
los que estáis sometidos no les afecten. Para minimizar, y para equilibrar todos esos puntos, 
líneas, campos, sistemas y demás, nosotros acudimos y realizamos los ajustes que se nos 
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piden o vemos necesarios según las directrices de equilibrio que dictan las leyes cósmicas 
y universales. 

ECET: Cuando tomáis la iniciativa de hacer algo así, y si el resto de grupos que se ven 
afectados no están de acuerdo, ¿cuál es el mecanismo de consenso que usáis para decidir 
una intervención de tamaña magnitud? 

Tal y como se comentó anteriormente, si vosotros tenéis problemas para poneros de 
acuerdo en una de vuestras reuniones a la hora de ejecutar algo, nosotros también tenemos 
nuestras discusiones y desavenencias. Pero hay una estructura “jerárquica” que es 
respetada y comprendida, y hay aquellos que supervisan por encima nuestro, y luego hay 
un margen de maniobra y un margen de error que todos tenemos en mente. Si toda la 
alianza pro Humanidad tuviera un enorme desacuerdo respecto a los modelos de 
intervención, buscaríamos ayuda siempre de aquellos que están por delante en nuestro 
camino evolutivo, entendimiento y posición jerárquica dentro de las razas y grupos 
conscientes que existen y rigen esta nuestra zona  

ECET: ¿Cómo medís el estado de inconsciente colectivo para comprobar su posición, 
frecuencia, nivel de consciencia…etc.? 

Tenemos sensores literalmente hablando que miden «energía consciente» respecto a 
diferentes niveles que marcan los techos máximos y pisos mínimos de la evolución de 
diferentes especies, y por comparación, podemos “ver” cuando se alcanza un nivel de 
energía consciente o no. Considerarlo como una boya en una piscina con un sensor de 
temperatura imbuido en vuestro plano mental en uno de los niveles de vuestro campo 
mórfico del inconsciente colectivo. 

ECET: Si el sensor esta “dentro” de nuestro inconsciente colectivo, ¿no está a merced de 
los grupos que lo controlan? 

Si y no, tenemos tecnología que les supera, pero ellos tienen acceso a puntos que pueden 
manipular desde dentro y podrían manipular los sensores para que recibamos datos 
erróneos, si esto ocurre, que puede ocurrir, recurrimos a monitorizar desde fuera otras 
emanaciones y otras energías que generáis de forma recurrente y constante. Aun no se ha 
dado el caso que hayan podido manipular nuestra tecnología, pero no lo descartamos 
porque lo están intentando. 

ECET: El hecho de que nosotros subamos información sobre el estado del proceso a través 
de nuestros artículos o contenido que vamos generando tarda siempre unos días en 
afianzarse en el IC, ¿cuánto necesitamos imbuir o qué nivel necesitamos alcanzar para 
minimizar las posibilidades de que las razas en control del planeta consigan hacer 
entrar hacia el interior los refuerzos que buscan? 
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Necesitáis que al menos, una gran cantidad de “energía consciente” sobre el proceso que 
se está dando a nivel global este presente de forma permanente y cristalizada en vuestra 
psique (EMmental colectivo), campo mórfico común. Cuando suben información que se 
queda como simples burbujas mentales porque muy pocas personas la asimilan, el campo 
de información que contiene se queda aislado, no quedan esas burbujas mentales 
conectadas entre sí, y, por lo tanto, son muy fáciles de desechar, borrar o eliminar por 
vuestros captores. Si consiguen, como lo estáis haciendo con las informaciones que estáis 
haciendo llegar en estos últimos meses, a cristalizar como un “egregor” compacto, entonces 
ya estará disponible para todos los seres humanos y no será tan fácil de borrar o manipular. 
Cuanta más información y conocimiento se sube, alineado con la verdad por supuesto, y 
con la frecuencia adecuada, sin distorsiones, más fácilmente se cristaliza y se convierte en 
un punto de refuerzo a vuestro favor y un punto desfavorable para los otros. Así hay que ir 
trabajando hasta que tengáis bien consolidado una estructura mental que facilite que 
podamos insertar un choque enorme en la psique de todos que rompa parte de los bloqueos 
que les impiden acceder de forma subconsciente al conocimiento cristalizado y subido. 

El proceso entonces sería mucho más rápido, lo que ahora es solo accedido por la esfera 
mental preconsciente, y por lo tanto, ningún humano lo tiene en su radar consciente, solo 
en un nivel muy profundo de su psique que todavía no es capaz de producir grandes cambios 
en su realidad, luego si puede ser accedido por su esfera mental subconsciente su impacto 
en su realidad personal sería mucho mayor, haciendo que, finalmente, la esfera mental 
consciente pudiera digerir  e integrar este conocimiento como parte de la nueva “realidad”. 
El proceso es largo y arduo, e implica aún mucho trabajo, estamos en la fase inicial y todavía 
ni siquiera hemos llegado a cristalizar a nivel inconsciente el nivel mínimo de contenido 
necesario para la segunda fase. 

ECET: Para modificar la estructura de nuestra realidad, ¿desde qué punto se inician los 
cambios? ¿A cuántas dimensiones/EMs asciende el trabajo que habéis de hacer y que 
resistencias encontráis para ello por parte de las fuerzas que ahora gestionan la realidad 
humana desde el interior? 

De momento no encontramos resistencias. Otras razas hacen un trabajo constante de 
retención y contención, como otras hacen un trabajo de monitorización, vigilancia y alerta 
temprana muy importante. Esto nos facilita que podamos trabajar con calma desde fuera 
porque no han conseguido hacer llegar refuerzos ni la ayuda que habían solicitado. Además, 
interceptamos todas las comunicaciones que podemos para que no salgan emisiones no 
autorizadas que pudieran poner en peligro el trabajo que hacemos. Respecto a los puntos 
desde donde actuamos, desde los planos más altos de la estructura del planeta, hacia 
adentro. Estos implican el trabajo con todas las realidades existentes dentro del mismo, y 
somos conscientes del proceso de convergencia que esto también provoca, solapando 
algunas realidades menores y haciendo que converjan algunas líneas de tiempo. Este 

https://detrasdeloaparente.com/2014/05/octava-coelum/
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proceso siempre tiene un margen de error y tiene un margen de tolerancia que procuramos 
respetar dentro de los límites aceptables. 

ECET: Si pudiéramos ponerlo en «notas musicales», ¿Cuál es el desfase actual de la octava 
humana respecto a la octava planetaria? Es decir, si tuviéramos que estar, por ejemplo, en 
un «SOL» para ir acorde al proceso global, ¿en qué nota estamos? (a groso modo). 

Si vuestra octava planetaria esta, por ejemplo, en un RE#, vosotros aun estáis en el FA de 
la octava anterior. Vais muy retrasados. 

Nos alegramos de que toméis la iniciativa de estas comunicaciones. NO es fácil para 
ninguno de nosotros. Y todos estamos bajo tensión. Tener interlocutores en vuestro planeta 
facilita las cosas para todos, porque podemos pedir vuestra visión desde dentro. No tenemos 
a nadie en el interior de la esfera como tal en estos momentos, a veces entramos y salimos, 
pero no hay ningún miembro de nuestra raza que haya vivido una conexión humana como 
tal, y, por lo tanto, nos ayuda vuestra percepción. Monitorizamos vuestra respuesta, podéis 
estar seguros que os escucharemos. 

Volveremos a contactar en breve a medida que puedan ir subiendo y transmitiendo esta 
información.  
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102. EDITORIAL DDLA 
 

3 de julio de 2017, 4:00 

 

DDLA no comercializa la información. DDLA no cobra por asistencia, consulta, entrevistas 

o trabajo alguno. DDLA no tiene un listado de precios por su accionar. DDLA no tiene ningún 

interés económico particular o general. DDLA no cobra por cursillos, ponencias o talleres. 

Todo aquel que tenga un caché, pida un arancel o tenga una lista de costos sea por el 

servicio o asistencia que sea, no forma parte del Staff permanente de DDLA ni representa 

este colectivo, va por su cuenta y de libre acción por fuera de DDLA. Vuelvo a recordar y 

afirmar: 

“…DDLA no negocia con nadie, DDLA acepta aliados que se sumen en intención y 

propósito, pero no busca ni necesita socios porque ya los tiene. Sepan que NO SOMOS 

CORRUPTIBLES O MANIPULABLES, y tampoco cedemos a tentaciones egoicas 

de dinero, fama y protagonismo…Fuimos entrenados por los MS y el Dragón y aunque 

existimos en este mundo, no pertenecemos a este mundo…” NO PODRÁN 

Me apena ver como se comercializa la información y se prostituye el propósito con acciones 

egoicas justificadas con pretextos incoherentes de aquellos que por faltantes económicos 

comercializan con las necesidades ajenas. Lamentablemente este accionar termina 

perjudicando todo lo hecho por DDLA en estos años, confundiendo a los lectores y 

haciéndoles creer que DDLA se maneja como cualquier oportunista creído iluminado y 

proclamado despierto, que utiliza la información y las herramientas para su beneficio 

personal. Todo aquel que equivocó el camino o mal interpretó el propósito del Dragón, fue 

apartado de DDLA y así seguirá siendo si el accionar de sus miembros no es coherente e 

impecable como el propósito exige. Pido disculpas a todos aquellos que fueron de una u 

otra manera embaucados o engañados en nuestro nombre, cobrándoles un arancel por 

servicios de asistencia que no deberían ser cobrados. Gracias. 

Morféo de Gea 

 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/07/editorial-ddla-2/
https://detrasdeloaparente.com/2017/07/editorial-ddla-2/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/no-podran/
https://detrasdeloaparente.com/


273 
 

103. SELECCIONES 
 

4 de julio de 2017, 1:12 

 

«La energía sexual, ascensión o destrucción del Ser« 

Nos encontramos en una etapa donde manejamos correctamente conceptos como Ser, 

transmutación y Endo y Exo energías…. Por este motivo ya podemos intentar comprender 

el uso de una de las energías más poderosas, sino es “la más poderosa“ la energía 

creadora…. La energía que junta dos polos opuestos …La energía sexual…. Esa energía 

capaz de elevar al Ser hasta lo más alto de la Iluminación o de llevarlo hasta lo más profundo 

de la destrucción. 

Está claro que, cualquiera que haya leído libros de alquimia, ocultismo o pertenezca a 

alguna Escuela Iniciática, se habrá encontrado en un momento de su camino con este 

tema…la energía sexual. 

Mucho se dice y se especula al respecto e incluso en DDLA ya se ha hablado como forma 

de mantenernos en la Ilusión de una falsa realidad. 

Mi intención hoy es clara…No quiero hablar de lo que cada corriente entiende, interpreta o 

cree sobre dicha energía, sino lo que en cualquiera de estas y en la gran mayoría coincide…. 

Dicho esto, empecemos…. 

Ahora más que nunca, entiendo y siento que cuando hablamos de energía, no estamos 

hablando de cualquier cosa, sino que de algo muy serio y que de eso depende nuestro 

triunfo de consciencia y espíritu sobre el Ego y la materia. 

Estábamos acostumbrados, en todos los sentidos, a buscar fuera en vez de hacerlo dentro 

de nosotros mismos. 

Las respuestas a nuestras preguntas más básicas, más vitales siempre han estado dentro 

nuestro…  Quiénes somos, de dónde venimos y hacia dónde vamos …. 

En el caso de la energía sexual, no es una excepción … su verdadera finalidad y su correcto 

uso también ha estado manipulado y silenciado para mantenernos principalmente dormidos 

https://detrasdeloaparente.com/2017/07/selecciones-33/
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y esclavos…pero esclavos no de otros sino de nosotros mismos, de nuestras pasiones y 

miserias alimentando al Ego y las distintas personalidades (yoes) de la UdC. 

Hemos dicho que en esta realidad nos basamos prácticamente en la Dualidad, y una 

representación de esta somos, el hombre y la mujer…Activo, pasivo, positivo, negativo…y 

en la alquimia están representados también por el sol y la luna. Cada uno representa una 

energía que al juntarse es capaz de abrir todas las puertas que llevan directamente a la 

manifestación total del Ser, en este plano. Esta energía es capaz de equilibrar fuerzas 

opuestas. 

Sin duda estamos hablando de la energía que muchos llaman Kundalini, pero muy pocos 

nos hablan de un órgano que posee la energía opuesta, el llamado órgano Kundartiguador 

(conocida como cola de Satán) …. 

Si decimos que kundalini es la “serpiente” (energía o fuego interno) que sube, asciende 

tenemos que decir que el Kundartiguador es la “serpiente “ (energía o fuego interno) que 

baja, desciende hacia lo más profundo de nuestras miserias y baja desde el coxis. 

La pregunta que seguro se hacen es ...¿cómo actúa esta energía en mí y en mi evolución 

como ser humano ? 

Podemos decir que en el órgano kundartiguador (llamada cola de satán) es donde se 

encuentra los múltiples Yoes de la UdC... donde se encuentran nuestras pasiones y 

emociones más negativas…, temores, odio, egoísmo, gula, morbo, apegos…etc… y este se 

desarrolla en el plano astral, ya que en un comienzo el ser humano tenía, en efecto, esta 

“cola de satán “. 

Cuando hablamos de kundalini, hablamos que se trata de la energía atómica solar y lunar 

seminal, que asciende a través del canal medular hacia arriba (la serpiente ascendente) y 

sin duda es una energía liberadora para el Ser. 

Creo que no hace falta decir mucho para darse cuenta que, como seres humanos, estamos 

sometidos bajo la energía del órgano Kundartiguador, pudiendo ver claramente las 

consecuencias…. Personalmente, no me parece adecuado el término “actuar por instinto “, 

ya que los animales que se mueven por instinto…actúan bajo la respuesta a una necesidad 

natural y puntual…Si un animal tiene hambre, caza para alimentarse…No mata por deporte 

o diversión… y come para alimentarse, no por gula. Un animal procrea para reproducirse, 

no por vicio…mientras que el hombre ( como especie ) actúa movido por deseos…. Y estos 

deseos son los que aprisionan al Ego y lo “obliga” a la necesidad de actuar para satisfacer 

dichos deseos. El ser humano se coloca solito los grilletes al tobillo para cargar con esa 

“falsa necesidad” olvidando todo lo demás… 
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Mucho hay para hablar sobre la energía sexual, ya que tendríamos que mencionar a la Copa 

de Hermes, (la mujer) y que el Alquimista debe conseguir transmutar el Mercurio sagrado 

(esperma sagrado) en energía Creadora de sus anhelos. 

Esta energía, Creadora o Destructiva, también está representada en el Tarot Egipcio, como 

la Fragilidad…donde apreciamos un obelisco derribado por un rayo…. 

No es fácil dominar una energía tan importante y poderosa como la Energía Creadora del 

Sexo…del Kundalini o del Kundartiguador…. 

Lo importante, es que ya tenemos una idea básica, un concepto y esto ayudará a entender 

y comprender por qué estamos como estamos, vemos lo que vemos y sucede lo que 

sucede…. Mucha promiscuidad, morbo, sexo desenfrenado y liberal que parece responder 

a modas o lo que sea. 

Simplemente se trata de un modo de control muy poderoso, a través de un centro de control 

que nos hunde hacia lo más bajo de nuestro propio inframundo de pasiones egoístas… 

Ahora, cuando sintamos el llamado de esas energías nocivas…de esos bajos instintos…ya 

seremos algo más conscientes de cómo evitar caer en vicios carceleros de nuestro propio 

Ser. 

Sin duda…este tema continuará… 

Un abrazo, 

Helimer .·. 
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104. ECET DDLA 
 

4 de julio de 2017, 22:18  

 
DT/ viernes 30/06/2017 

ECET: El aviso que se ha hecho a los líderes mundiales por parte de los Cilic-coalición, 

¿cómo se ha producido, físicamente, telepáticamente? 

Leemos y monitorizamos las reacciones que nuestras comunicaciones causan en vuestro 

pequeño colectivo que es representativo de una parte de la sociedad humana, por lo tanto, 

estamos agradecidos de la publicación y divulgación de aquello que transmitimos. 

A veces ustedes no entienden como actuamos en el plano físico. Hemos intervenido en un 

barco de guerra de vuestros gobiernos con intenciones hostiles y segundas intenciones 

ocultas por material y armas que llevaba en el interior, destinadas a facilitar la apertura de 

portales. Hemos dado una señal física, destruyendo parte del material que llevaban. Nuestro 

ultimátum fue físico, podemos proyectarnos y hablar con vuestros líderes. Muchos no son 

conocidos, no son figuras públicas, otros más o menos aparecen de vez en cuando en 

vuestros informativos, pero a todos les hemos enviado el mensaje de que desistan de sus 

agendas y de sus intenciones de manipulación y control. El problema es que siguen 

actuando bajo órdenes de aquellos que rigen vuestro sistema y no tienen demasiadas 

intenciones de cambiar de bando o soltar los anclajes. Han vivido y existido así siempre, 

fueron creados y programados para ello, llevan mucha generaciones, miles de generaciones 

en el poder, y nuestros avisos sirven para no violar las reglas de la no intervención, pues 

igual que ellos os avisan a través de una película de lo que van a hacer, y si no hay 

resistencia, que nunca la hay porque nadie se da cuenta de lo que la película significa, 

entonces pueden actuar, porque, según las leyes cósmicas, nadie se ha opuesto a sus 

intenciones, y eso se convierte en un permiso pasivo para ejecutar lo que desean ejecutar 

sobre vosotros. Esto es aprovechado también por nosotros, sabemos que posiblemente no 

nos harán caso, pero eso no nos frena, pues ya habremos cumplido con las reglas del juego 

para poder actuar sobre él. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/07/ecet-ddla_4/
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Nota: Intervienen los Geanianos (la Humanidad del Dragón) 

Aquí tenemos nuestras propias agendas y para el conjunto de lo que representa nuestra 

existencia, no siempre es fácil dirimir como crear acciones que beneficien un poco a todos 

nosotros. Pero, dicho esto, seguimos creyendo que la línea temporal a la que os queremos 

llevar es la más adecuada. 

ECET: Sabemos que hay diferentes opiniones y diferencias a la hora de saber que ejecutar 

para que la humanidad salga de este cautiverio. No queremos juzgar ni criticar, no creemos 

estar en posición del conocimiento para hacerlo, hay muchos puntos de vista para que no 

tomemos partido, o al menos para que seamos conscientes de que la ayuda que estamos 

recibiendo tiene intereses que una gran parte de la humanidad no comprenderá jamás. 

Es correcto, y es aceptable, y bajo esa premisa entonces aceptamos vuestra interlocución, 

y simplemente les iremos comunicando nuestras acciones y decisiones, y luego vosotros 

podéis discutirlas. Eso en principio no cambiara nuestra agenda, pero somos vosotros en el 

futuro y todos podemos aprender de todo. 

ECET: Creemos que vosotros, todos vosotros, la alianza pro Humanidad, conseguirá 

encontrar la forma de que esto sea un paso evolutivo ganador y alineado con el bien mayor 

de todos nosotros y vosotros… ¿Qué alternativa existe si no se llega a ejecutar la misma 

línea temporal que ha llevado a los Geanianos desde nuestro presente a su futuro? 

Nota: Contesta quien oficia de enlace (Exo-traductor) entre transmisor y receptor. 

Alternativas paralelas que llevan a futuros similares, pero por otros caminos., Ellos 

ejecutaron su salto de Matrix principalmente por medios tecnológicos con ayuda de otras 

razas, y, por lo tanto, faltó y sigue faltando, un componente evolutivo “espiritual”, si podemos 

decirlo así, en ese camino que han recorrido. 

ECET: Si ya consiguieron el salto y el paso evolutivo, ¿Por qué vuelven atrás? Su pasado 

les llevo a su futuro, ¿porque cambiarlo? 

Es un bucle temporal creado por el hecho de que no han hecho los deberes y se han saltado 

las normas para poder pasar de curso. Literalmente, copiaron en el examen usando 

dispositivos que les permitieron contestar a las preguntas sin haber estudiado, eso genera 

que ahora deben y necesitan estar aquí para que vosotros hagáis los deberes que ellos no 

hicieron y les confirméis en la realidad en la que ahora existen, de lo contrario, seguirán 

teniendo que superar las preguntas del curso que se saltaron y no podrán abandonar la 

Matrix actual en la que existen hasta que lo hagan. Han vuelto atrás para ayudaros a que 

estudiéis por ellos, lo que ellos dejaron de hacer, y por eso, la insistencia en materializar la 

línea temporal que va directo a la cancelación de su recurrencia, por decirlo así. Esto supone 

que, si la raza humana actual de este presente y esta línea temporal hiciera los deberes de 
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otra forma y manera, haciendo el salto evolutivo por medio de su propio esfuerzo y trabajo 

interior, ellos tendrían que seguir volviendo a este pasado o presente vuestro, según el punto 

de vista, aun cuando la humanidad de ahora ya esté en su nuevo futuro en una línea 

temporal paralela, hasta que, o bien alguna de las humanidades haga lo que ellos necesitan 

que hagamos, o bien hasta que ellos decidan completar el proceso que se saltaron por ellos 

mismos y se liberen del bucle temporal por su propio esfuerzo de crecimiento consciente. 

Nota: Material en bruto sin decodificar (tomar con precaución, no se pudo confirmar la fuente 

del mismo) 

MO/ lunes 12 de junio de 2017- 00hs  

La tierra os pertenecerá. El geomagnetismo Antártico de las placas tectónicas se debilitará. 

Emergerán placas sumergidas. Los pueblos nórdicos lo sabían. Este conocimiento 

permaneció oculto, pero algunas culturas lo han preservado. Vislumbrareis las entradas 

geológicas al centro. 

Fin de la comunicación. 

 

 

MO/ martes 13 de junio de 2017- 00:35 Hs 

ECET: No es clara vuestra conexión 

Sirius A y Talesianos/Telasianos/Telesianos: Interfieren 

ECET: ¿Quiénes? 

Sirius A: Los Ordines 

ECET: (Continúan) 

Sirius A: Sirius es un punto de vuestro origen. 

Nota: Precede a la transmisión una imagen del planeta tierra (Gea) a la que descienden tres 

pirámides de energía que convergen sobre ella, desde tres estrellas, seguidos de las 

palabras: «Puntos Guardianos/Eneagrama Planetario-Galáctico» 

 

Fin de la Transmisión 
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Nota del Administrador 

Se recomienda tomar toda la información entregada en estos artículos con suma cautela, 

sobre todo las conexiones abiertas y sin codificar. Si bien sirven para conocer un poco el 

panorama de los MS, no disponemos de las herramientas y certezas necesarias para 

confirmar y afirmar que este escenario sea completamente fidedigno. Solo el tiempo y el 

discernimiento nos dará la respuesta a nuestras dudas y confirmará o descartará esta 

información. DDLA decidió compartir estos Contactos ET solo para que conocieran el 

formato de trabajo utilizado por el ECET. Quizás las cosas no sean como nos cuentan y la 

figura real sea algo diferente. Gracias.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/


280 
 

105. CRÓNICAS DEL DRAGÓN 
 

8 de julio de 2017, 14:42 

 

Se me ha autorizado a comunicar este CDD para aclarar algunas cuestiones que no 

cerraban y nos dejaban más dudas que certezas. Paso a continuación a transcribir las 

aclaraciones entregadas el día de ayer: 

Se comunica que los Geanianos de las comunicaciones del ECET DDLA, no son la 

Humanidad del Dragón de nuestra línea o futuro alternativo directo, sino del futuro alternativo 

de la humanidad que se liberó por medio de ayuda externa y no por expansión de 

consciencia y masa crítica. Esta humanidad va dos ciclos por delante, 52.000 años 

aproximadamente y la humanidad liberada por consciencia (masa crítica) está un ciclo por 

delante, 26.000 años. La Humanidad del Dragón es la sumatoria de todos los futuros 

alternativos de presentes y pasados de la humanidad, no solo uno de ellos, sino todos los 

futuros de la ecuación de probabilidad y todos los futuros de la ecuación de improbabilidad 

del colectivo humano. Las sumas de las partes hacen al todo, y el todo en este caso es el 

Dragón. 

La Humanidad del Dragón que volvió en Tunguska es el resultado final de la sumatoria de 

los múltiples futuros alternativos de la LT42, sean estos los que llegaron mediante la 

ecuación de improbabilidad del inconsciente colectivo por ayuda externa rompiendo la 

mamuskas de la LT33, o los que llegaron mediante la ecuación de probabilidad del 

consciente colectivo por propio esfuerzo, adaptando la mamuskas a la LT42. Tanto unos 

como otros tienen interés para que el cambio de octava y realidad se lleve a cabo de forma 

correcta, los primeros para evitar la recurrencia y poder también seguir avanzando hacia la 

Humanidad del Dragón, y los segundos para afianzar su presente que es nuestro futuro, 

sellando de esta manera la mega estructura (K), logrando con esto que todos los escenarios 

se unifiquen en un solo futuro común para la Humanidad. 

Este plegado de la mega estructura (K) facilita que ahora se puedan comunicar los distintos 

futuros alternativos de la LT42 y LT33, aprovechando la estructura o línea molecular 42, que 

https://detrasdeloaparente.com/2017/07/cronicas-del-dragon/
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es una línea temporal formada por las 16 realidades (4×4) que definen y manifiestan la 

Matrix. Nosotros habitamos sólo una de esas 16 realidades físicas, pero compartimos las 16 

realidades mentales, creando de este modo un “componente” o conjunto único A (LT42) que 

facilita la comunicación entre distintos futuros alternativos por el espacio matricial mental de 

cada uno de ellos. 

Todos los ciclos pasados, presentes y futuros forman parte del mismo sistema, por lo tanto, 

todos están en un momento de cambio o salto de octava siguiendo el proceso evolutivo y 

proyectivo de la creación. No solo el sistema Rawak presente cambia, sino todo el sistema 

pasado, presente y futuro en su totalidad, siendo un conjunto inseparable para la creación 

en su octava proyectiva y donde el momento espacial o punto de inflexión es para todos el 

mismo, aunque recorrido y enfrentado de forma diferente por cada humanidad en cada 

realidad. 

Aconsejamos que el material entregado por el ECET DDLA sea estudiado, analizado y 

contrastado con la información entregada estos años por el Dragón y los MS para así evitar 

posibles mal interpretaciones y desvíos que dificulten la exégesis real del contenido y los 

hechos transmitido en esos contactos. Lo principal ahora es la expansión de la consciencia, 

y no los hechos sucedidos y acaecidos en espacios matriciales distintos o superiores al 

colectivo humano actual. Intentar comprender como funciona el multiverso, cuando no 

comprendemos siquiera nuestro propio universo, es verdaderamente pretencioso y banal. 

No cambiaremos nuestro futuro si no cambiamos primero nuestro pasado, pues nuestro 

pasado crea nuestro futuro, y nuestro futuro crea nuestro presente según el resultado final 

de la sumatoria de los múltiples futuros alternativos de nuestra línea temporal colectiva se 

manifiesten. Pretender cambiar los designios desde la ignorancia de la inconsciencia, es 

pura fantasía y solo termina dificultando el proceso final. 

“Hish maitem ir nish sibnai or sibnai, yoish lem humi orbnai orbsibnai ae midish jamein 

midish, sumiaramein saraba lasham…” 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/


282 
 

106. EL OTRO LADO 
 

17 de julio de 2017, 2:22 

 

«…La tierra NO es una prisión, es como cualquier otro planeta, un escenario de existencia 

donde nos movemos en esta realidad 4×4. El Ser atrapado en la materia, NO está contra su 

voluntad, aconsejo la relectura del artículo “El error que no lo fue”. Somos y seremos libres 

por naturaleza, y la prisión está sólo en nuestras mentes, nosotros somos el carcelero, el 

minotauro de nuestro propio laberinto. La cosecha de almas no pasa por el engaño de los 

Arcontes y la prisión en la materia, la cosecha pasa por la usurpación de cuerpos descrita 

en “Escenario uno”. La consciencia del Ser no puede ser cosechada porque es propiedad 

del SER y éste del DO. Si dudamos de todo, si a todo le encuentran una quinta pata, si todo 

es mentira, si nada es verdadero, si todo es falso, y si hasta la propia “muerte” es un engaño, 

¿Qué nos queda?, nos queda la total sumisión al sistema, pues hasta la misma lucha y 

liberación será una trampa para mantenernos cautivos en este eterno “día de la marmota” 

que ellos intentan promover…» 

«…No escuchen a todo aquel que les cree sentimientos de incertidumbre, inseguridad, 

miedo o angustia, pues son para retrasar su camino. Los MS existen y son Maravillosos!!!, 

los he visto, son la continuidad de la vida y la suma de las múltiples existencias del 

SER…» TAVISTOCK HOY 

“…Cuando la unidad de carbono deja de funcionar, y el enlace con el Ser se desconecta, la 

consciencia artificial se ubica fuera de esta realidad y toma del Quantum las últimas burbujas 

mentales creadas. A través de éstas, la esfera de consciencia crea mediante proyección 

holocuántica una realidad “virtual” acorde a la energía espacio-temporal utilizada en el 

proceso mental de creación de las burbujas mentales. Logrando que la realidad virtual 

creada sea igual a la realidad subjetiva vivida en los últimos momentos de su existencia 

física. Ésta realidad virtual es el “espacio de transición dimensional” (ETD), donde la esfera 

de consciencia habita, mientras siga ubicada en la consciencia artificial. El tiempo de 

transición es inversamente proporcional al revertimiento de la esfera de consciencia. ¿Qué 

quiero decir con esto? Que cuanto más cerca esté de su estado original, menos tiempo 

estará en el ETD. Si usted es sólo consciencia artificial y su esfera de consciencia está 
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totalmente revertida al punto de creer que sólo es materia y que todo termina con la muerte, 

es muy probable que no se dé cuenta de que ya dejó el cuerpo físico, y repita una y otra 

vez, como un bucle de recurrencia cíclica, los últimos momentos grabados por la mente en 

las burbujas mentales recuperadas. Si por el contrario, su esfera de consciencia está 

ubicada fuera de su consciencia artificial, y usted reconoce y sabe lo que sucedió, 

automáticamente el enlace del Ser con la esfera se interrumpe, y usted, su Ser, toma las 

burbujas mentales que fueron grabadas de forma consciente como experiencia adquirida, y 

se retira a su lugar espacial correspondiente, su hogar estelar, a esperar un nuevo enlace, 

si es necesario, con otra unidad de carbono de este u otro mundo, en un tiempo pasado, 

presente o futuro, según le corresponda y disponga con su protector. 

Todo el proceso es mucho más complicado que esto, pues entran en juego las líneas de 

tiempo paralelas, los multiversos, las grabaciones akashicas, las dimensiones, las octavas, 

etc. Pero en líneas generales es correcto. Esta información fue corroborada 

fehacientemente con experimentos de conexión con el ETD que publicaré posteriormente. 

La muerte no es el fin de la vida, la muerte es parte de la continuidad de la vida, somos 

Seres creados por el “Do” y por lo tanto eternos mientras exista el “Do”. Cuanto más 

conscientes seamos de nosotros mismos, mayor será la sensación de continuidad entre 

existencia y existencia. Despertar es haber vencido la ilusión de la muerte mediante la 

consciencia de la vida. Morir; dormir. ¿Dormir? ¡Soñar acaso! ….” ETD 

En el anterior artículo dije que “intentar comprender como funciona el multiverso, cuando no 

comprendemos siquiera nuestro propio universo, es verdaderamente pretencioso y banal”. 

Hoy intentaremos por lo menos acercarnos a ese multiverso para observar cómo es el otro 

lado, aunque no lo comprendamos en su totalidad. Para esto haremos un viaje en un 

simulador de partida, un viaje hacia la vida después de la existencia donde veremos 

“algunos” de los procesos que se llevan a cabo en el camino de regreso a casa. Antes de 

comenzar recomiendo la lectura del artículo “de guías y protectores” y todos los 

demás señalados en el mismo. Dese un tiempo para su lectura y no avance hasta concretar 

lo indicado 

“…La fusión de Ser/Guía/Protector da como resultado una unidad inseparable en este plano 

físico, pues su unificación forma una totalidad llamada “kar-activa” o “soplo de vida”, 

mientras esta trialidad se encuentra en elementos separados y no está formada, el kar-vidico 

no tiene oportunidad de manifestarse en la materia del plano físico o EM 4×4. Un guía es el 

encargado de guiar al Ser, y un protector de proteger al Ser y al guía…” 

“…En el momento de la desconexión, la triada se separa nuevamente, y el guía es el 

encargado de recibir y guiar al kar-vidico nuevamente a casa, seguidos por el protector que 
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los cuidará en ese viaje. En ese estado del ETD, el guía si se manifestará como un tercero, 

pues ahora los componentes de la triada están nuevamente separados…” 

Así como la fusión del Ser. Guía y Protector da como resultado una unidad inseparable en 

este plano físico, la unión de los siete cuerpos da como resultado un sistema homogéneo 

por el cual la triada se manifiestan en este plano físico. Ahora que tenemos claro los 

conceptos necesarios, subamos al simulador de partida y comencemos el viaje hacia el otro 

lado. 

Lo primero que sucede cuando se inicia el proceso de desconexión, es que se separa de la 

triada Kar-activa el Guía y el Protector situándose como terceras personas fuera del avatar. 

El Guía se ocupará de preparar y guiar al viajero durante el viaje que pronto comenzará, y 

el Protector en protegerlos. Algunos pueden ver al Guía como un ser querido o como un 

desconocido, según su universo particular lo proyecte, que lo visita antes de partir o lo recibe 

del otro lado luego de haber partido. Para que se entienda, el Guía toma la forma de la 

proyección mental del sujeto. Cuando la desconexión se produce este Guía lo acompaña al 

nuevo EM, en este caso el ETD donde lo instruye sobre los procesos que ahí se llevarán a 

cabo. Atrás quedó el primer cuerpo. El cuerpo físico o avatar de carbono es desechado 

quedando los seis cuerpos restantes aun activos. En el espacio de transición dimensional 

el avatar principal es el cuerpo emocional o astral. No relataré nuevamente la función 

principal del ETD pues ya fue expuesta en su momento, así que continuaremos al estrato 

siguiente. Cuando el proceso en el ETD termina, se abre el portal de luz, este portal es la 

conexión por donde el Ser se conecta a la materia, el cordón de plata de los tibetanos. 

Destacar que no todas las personas pasan por el ETD y el portal se abre apenas se 

desconectan, esto depende del estado de consciencia del sujeto y de otras variables que 

no tocaremos ahora. Podríamos considerar al portal como un agujero de gusano que nos 

transportará a las siguientes etapas del proceso, en este caso al espacio matricial mental, 

desechando el segundo cuerpo, el etérico, en el ETD. 

En el EM mental utilizamos el tercer cuerpo, el mental como avatar principal. En este estrato 

es donde se revisa lo hecho en el físico, los logros y los fracasos, los aciertos y desaciertos, 

lo hecho y lo postergado y se evalúa si se cumplió o no el propósito de nuestra existencia 

pasada. En ese lugar somos nuestros propios jueces y nos aprobamos o desaprobamos 

según consideremos si cumplimos o no nuestra misión en esta realidad. La existencia entera 

pasa ante nuestros ojos, desde el momento de la conexión al nacer, hasta el momento de 

la desconexión al partir, recuperando todas las burbujas mentales que grabamos durante 

nuestra existencia física, viendo y sintiendo lo que vimos y sentimos en su momento. Es el 

momento del juicio final de nuestra existencia. Finalizado el proceso se abre nuevamente el 

portal, y desechando el cuerpo mental nos transportamos a la siguiente estación y 

generalmente la última, el EM de los mundos superiores (EMms). Es nuestro lugar de 
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descanso y encuentro con nuestros seres queridos de esta y otras existencias que también 

hayan concluido sus respectivas octavas cortas lentas. Este lugar será nuestra casa hasta 

que “el llamado de la sangre” nos habilite nuevamente otra conexión, y como siempre, el 

universo se adaptará a la esfera de conciencia siendo diferente para cada uno de nosotros. 

Nuestro mercaba durante el tiempo que permanezcamos en el EMms será el cuarto cuerpo, 

el espiritual o causal que percibiremos tan físico como este, pero de una sutileza mucho 

mayor y con leyes y capacidades muy diferentes a las actuales. Más allá del EMms se 

encuentran otras estaciones que solo recorren los que hayan superado al cuarto hombre y 

que los conducirá al octavo cielo, al último peldaño del camino del Ser en este universo. 

“…Hay que distinguir a los mundos superiores del octavo cielo. Los mundos superiores es 

la generalidad y el octavo cielo una particularidad de esa generalidad. El octavo cielo es 

donde los Seres que superaron el hombre 7 se desplazan e interactúan con varios EM y 

distintas especies de vida consciente de este y otros universos. Este octavo cielo para sus 

habitantes es tan físico o más que el que habitamos y su tecnología es inmensamente 

superior a todo lo que nos podamos imaginar…” 
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107. ECET DDLA 

 

22 de julio de 2017, 14:12 

 

ECET ¿De dónde sale toda la ayuda recibida? 

Sale de una llamada de Kumar hace mucho tiempo de su tiempo lineal, pues no veía como 

avanzar en su octava sin deshacerse de aquellos que intentaban gestionar la vida en el 

planeta. Kumar, puede liberaros de todo cautiverio, puede hacer muchas cosas, pero igual 

que no se usa una bomba nuclear para matar un mosquito, no interviene un logos planetario 

para solucionar un tema entre razas o grupos de vida que están evolucionando y tratando 

por sus medios de comprender y avanzar en sus procesos evolutivos, a no ser que llegue 

un momento crítico, como lo hubo en el pasado, donde el propio planeta estuvo en peligro, 

no es el propio logos el que tiene que dirimir la situación, aunque ayuda y frena todo intento 

de ir más allá de unos ciertos límites, sino otros en niveles iguales a vuestros opresores son 

los que toman la iniciativa de hacerlo. 

A partir de esa llamada de ayuda, diferentes grupos que estaban siendo afectados por las 

distorsiones planetarias, tal y como explicaron los Cilic respecto a la pertenencia a un 

sistema mayor, se ofrecieron para ayudar. Otros grupos llevaban ya mucho tiempo aquí 

desde los inicios de la manipulación del sistema de vida en la tierra, pero solo como 

observadores y teniendo agentes de campo dentro del sistema para obtener información y 

conocimiento de lo que sucedía. Así, mientras el objetivo principal es suplir de ayuda a 

Kumar, esto no se puede hacer sin ayudar a la raza humana a que haga el trabajo que tiene 

que hacer desde dentro, ya que es la raza humana la que necesita avanzar como parte de 

la vida consciente en la Tierra que va más retrasada en su evolución al respecto de la octava 

planetaria para que todas las fichas vuelvan a estar en orden y en sincronía. 

A medida que los años han ido pasando, y se han ido abriendo y cerrando diferentes 

ventanas de paso evolutivo, se han dado y se han perdido diferentes oportunidades de 

cambio, y se han producido inicios y finales de diferentes octavas que no han podido ser 

aprovechadas para sacaros adelante como raza. Se ha tenido que incrementar la ayuda y 

la intervención más directa, de lo contrario, todo lo explicado sobre el equilibrio natural de 

los sistemas planetarios conectados entre sí peligraba. Esto ha llevado a que diferentes 
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grupos con diferentes capacidades hayan estado yendo y viniendo para asistir, o bien se 

trataba de hacer un ajuste en los campos de energía de diferentes partes de la estructura 

del planeta, o bien se trataba de protegeros de la llegada de refuerzos para las razas en 

control, o bien se trataba de mantener estable alguna parte de la Tierra, etc., etc. Todo eso 

sin violar o violando lo menos posible el libre albedrío de la raza humana, que sigue sin 

darse cuenta en su mayoría de la situación en la que se encuentra. Una de las reglas 

principales de toda intervención extraterrestre es que no se puede intervenir en grupos y 

razas que están avanzando en su propio camino evolutivo, pero, cuando esto pone en 

peligro de desestabilizar otros sistemas, entonces las reglas del juego cambian, y para el 

bien mayor de toda la comunidad exoplanetaria, la intervención es requerida, aprobada  y 

permitida, siempre dentro de los límites que permitan a la raza humana seguir creciendo 

como especie, darse cuenta de su situación, revertirla y salir de la misma por su propio pie 

para dar el salto evolutivo. 

En este tira y afloja se han perdido oportunidades y se ha evitado otro tipo de intervención 

para daros siempre más tiempo, más tiempo para que a nivel individual toméis consciencia. 

Siempre se os da un poco más de margen, y otro poco más, y otro poco más, ya que siempre 

tiene prioridad la evolución por medios propios y conscientes sobre la evolución asistida y 

obligada, de forma que, aunque muchos de ahí fuera pudieran de un plumazo, moveros 

forzosamente a otros niveles, os encontraríais con la situación en la que están los geanianos 

en estos momentos. 

Ahora mismo, y ya debido a la situación de la octava de la Tierra, los plazos para daros 

margen son casi inexistentes, por eso hemos querido avisar de la posibilidad de pequeños 

revolcones en vuestros campo mentales, ya que de una forma o de otra hemos de tirar hacia 

adelante con este proceso, y una vez hayamos conseguido saltar a un nivel de realidad un 

poco más elevado y menos crítico, se podrá tener algo más de margen y posibilidad de 

maniobra para que lleguéis por vuestros propios medios a la matrix 15,6hz, que es vuestro 

destino actual. 
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108. NÚMEROS 

 

27 de julio de 2017, 15:11 

 

6 años y medio en la web, 7.545.500 visitas de 174 países, 1.500 seguidores estimados 

entre blog y perfil ¿Cuánto espacio matricial mental conseguimos? ¿Cuánto físico? 2.373 

días, 850 artículos, más de 620.500 palabras ¿Cuánto espacio matricial mental 

conseguimos? ¿Cuánto físico? 3 películas documentales, 1 programa de televisión, 5 

temporadas emitidas, 61 programas al aire ¿Cuánto espacio matricial mental conseguimos? 

¿Cuánto físico? 2 programas de radio, 5 temporadas emitidas, 126 programas al aire 

¿Cuánto espacio matricial mental conseguimos? ¿Cuánto físico? 55 ponencias en 7 países, 

15 ponentes diferentes, 14 temáticas tratadas, más de 1.300 asistentes físicos y miles 

virtuales, varias entrevistas ¿Cuánto espacio matricial mental conseguimos? ¿Cuánto 

físico? 4 libros papel y en pdf, 1 revista digital, 3 canales de Youtube, 1 de Vimeo, 1 página 

en Twitter, 2 páginas y 1 grupo cerrado en Facebook ¿Cuánto espacio matricial mental 

conseguimos? ¿Cuánto físico? 20 aulas DDLA, 12 webinarios e infinidad de otros proyectos 

en ejecución o ya ejecutados ¿Cuánto espacio matricial mental conseguimos? ¿Cuánto 

físico? 

Hoy me pregunto, ¿valió la pena ¿o es pura fantasía proyectada desde el deseo? ¿Cuánto 

espacio matricial mental real conseguimos? ¿Cuánto físico? Creo que estas preguntas ya 

están contestadas por ustedes y por mí en algún otro artículo, pero contestadas en la 

particularidad y no en la generalidad. Necesitamos comprender y no sólo saber, pues el 

saber garantiza, por ejemplo, que se conozcan los acontecimientos, pero no las energías 

que los conforman, estas sólo pueden ser conocidas cuando se comprende lo que se sabe. 

Sabemos que no se puede cuantificar lo inmensurable, y menos algo tan volátil e intangible 

como el EM mental, por eso la única forma de saber cuánto conseguimos en el mental es 

comprender cuánto conseguimos en lo físico que es su proyección más cercana, y visto los 

números expuestos, hemos conseguido mucho espacio en poco tiempo. Si bien estamos 

observando solamente un pequeño universo particular, el de DDLA, podemos proyectar los 

resultados a un escenario mayor sólo observando cómo se maneja el conjunto de las partes 
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(sujetos) del escenario menor (objeto), porque si estas partes accionan no es lo mismo que 

si no lo hacen, pues la proyección iniciada en el mental se detendrá en el primer punto de 

inflexión (fa-mi) que da paso a lo físico al faltarle el choque de la acción. Por eso es tan 

importante la acción, pues es la herramienta de proyección del pensamiento iniciado en el 

EM mental ganado o reconquistado.  Cuando el choque de la acción se produce, la octava 

creativa se proyecta cumpliendo su verdadero propósito, el de crear, y consiguiendo EM 

físico y mental real. Una vez proyectada el choque revierte la dirección descendente de la 

dodecava, y la inflexión (fa-mi) se transforma en (mi-choque-fa) “materializando” el EM 

mental en el EM físico. 

Podemos expandir miles o millones de consciencias sin creación alguna, pues todas se 

quedarán enquistadas en el EM mental al faltarle la acción, y sólo lograremos una 

humanidad de budas individuales inactivos y sumisos a los deseos y acciones de los 

demonios de siempre. Pasaremos de una humanidad de esclavos inconscientes, al “estado 

espiritual” de una humanidad de esclavos conscientes. Mismo escenario con distinto 

formato. 

Sólo sabremos si valió la pena en lo general, cuando veamos acciones concretas, no 

palabras, sino hechos tangibles, cuando veamos los números en el escenario completo, en 

cada lugar, en cada sistema menor y mayor, cuando no permitamos más ser avasallados, 

engañados, manipulados, callados, sometidos, traicionados, asesinados, violados, 

prostituidos, burlados, dominados por los mismos inhumanos demonios del pacto de 

siempre que hoy nos someten. 

Hoy me pregunto ¿Qué generación tendrá el privilegio de ver esto? Y a mi mente llegan las 

alentadoras palabras de siempre,… La generación que accione. La generación que se 

atreva finalmente a ser Humana. La generación que deje de vivir como sociedad y comience 

a vivir como Humanidad. La generación que se sacuda toda esa apatía y tenga el valor de 

levantarse y luchar por lo que le fue arrebatado. 

Seamos esa generación. No hemos venido a negociar, sino a ejecutar, pues somos el 

Dragón, ese Dragón en el que nos convertiremos y que hoy ha vuelto sobre sus pasos para 

liberarse de sus captores. Recuerden, recuerden su futuro, recuerden que son libres, 

recuerden que son felices, recuerden que son Humanos, recuerden con todas sus fuerzas 

y accionen, que el momento finalmente ha llegado… 
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109.SELECCIONES 
 

30 de julio de 2017, 14:11 

 

EL Mensaje del Ser 

Mucho hemos hablado sobre el Ser, su conexión con la Udc y su manifestación… Hemos 

estado trabajando mucho para conseguir dicha conexión e intentar mantenerla de manera 

constante…, hemos dudado si realmente era nuestro Ser que tomaba el control de nuestras 

vidas o seguía siendo el Ego disfrazado de “deseo y necesidad” conseguidos. 

Hoy vamos a hablar de cuando el Ser, es quien nos busca y encuentra. 

Ahora nos resulta normal y muy familiar el concepto y definición del Ser…ya sabemos 

claramente a que nos referimos, a diferencia de unos diez años atrás o más…. 

En mi caso, más de quince años en una Escuela Esotérica, tengo que admitir y decir que 

hasta pasados casi diez años, había escuchado, leído y estudiado el concepto del Ser, pero 

no lo tenía verdaderamente asimilado. Escuchaba mucho sobre el Ser y Estar…sus 

diferencias y de estar “despierto o dormido” …pero hasta entonces para mí se referían 

siempre a símbolos y alegorías…sin más…no le veía su verdadero y profundo Valor y 

significado y lo que esto suponía para nosotros como especie y la liberación de nuestras 

propias cadenas mentales. 

Ya han pasado más de seis años, cuando viví una experiencia Onírica que supuso el 

empezar a buscar respuestas…y digo que viví la experiencia porque aún la recuerdo con 

lujo de detalles, como si la hubiese vivido ayer y en este plano físico. 

En dicha experiencia, recibí un mensaje que al principio no tenía ningún sentido para mí…y 

ese fue el motivo por el que hoy, estoy aquí escribiendo y compartiendo trabajos en este 

Templo del Ser, para todos aquellos que, como yo, su Ser ha conectado con su Udc…El 

mensaje ya conocido por todos en este Templo es – “Tu ser, lo más Hermoso de lo creado“. 

Realmente, no le podía ver sentido, porque entendía que se refería a mi como persona…y 

lo primero que pensé y puede resultar gracioso, es que dije – “por qué el lenguaje de Indio 

Nativo “… Tú Ser… No tenía sentido alguno…y ahí que caí que ese Tu no llevaba tilde…no 

hablaba de mi persona como Udc…sino de otra cosa…. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/07/selecciones_30-2/
https://detrasdeloaparente.com/2017/07/selecciones_30-2/
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Busqué esa frase por toda la red y no encontré nada…no había nada de referencia directa 

a esa frase, o que lo pudiese relacionar con algo que había visto antes o lo hubiese leído en 

alguna parte… 

También decir que la situación vivida no era la más ideal, porque me vi, primero a lo alto de 

una casa antigua, estaba atado a un palo y tenía claro que iba a ser quemado…Según podía 

ver, por las ropas y el lugar era como la época de los Colonos cuando llegaron a América. 

A la vez que estaba por ser ejecutado en la hoguera…de repente también era una mujer 

que estaba llorando desconsoladamente mientras veía la escena, y fue en ese momento 

que vi claramente el mensaje, escrito encima de mi “Yo” que estaba por ser quemado. 

Por un momento pude sentir y vivir ese cruce de miradas fijas entre mi “Yo” que iba a ser 

quemado y mi “Yo” mujer que estaba llorando por la ejecución. 

Recuerdo claramente que si bien sabía que iba a “morir” quemado…. Yo tenía una sonrisa 

tranquilizadora en mi cara, acompañada de una gran paz que emanaba de mis ojos…No 

tenía miedo…Sino Paz…mucha Paz… 

Después de quedarme grabado el mensaje a fuego, nunca mejor dicho…desperté 

lentamente llorando en esta realidad…sin duda lo había vivido y el “Ser” se encargó de 

buscarme, encontrarme y de recordarme para que estaba aquí y ahora. 

Después de investigar por la red, con lo único que encontré al respecto fue un pequeño 

artículo que algo hablaba del Ser…Un lugar “nuevo” en su momento, con apenas unas 

quince visitas en un par de semanas…y después de que su administrador me aclarara el 

concepto del Ser…fue que decidí continuar trabajando por y para el Ser….y ese lugar pasó 

de ser un blog más, con un pequeño puñado de visitas al mes, para pasar a ser un gran 

templo del Ser….como lo es desde hace ya años y con miles de visitas semanales…con 

unos Pilares bien fuertes…transformado en DDLA, un espacio para todos aquellos que 

quieren sentir y vivir de verdad, como Humanos. 

Puede que muchos estén buscando que es eso del Ser…intenten a diario conectar con 

el…puede que muchos lo hayan conseguido y otros no…Puede que muchos vean a la 

Humanidad perdida entre el diabólico juego de los Oscuros…… 

Pero no desesperen…Está claro y demostrado que ninguna fuerza Oscura, por más 

poderosa que parezca ser…podrá con el Gran Poder del Ser y su Intención… 
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El Ser busca y tarde o temprano, Encuentra manifestarse a la UdC…y a partir de ahí…sólo 

queda ir construyendo espíritus, fuertes y afianzados para seguir creciendo como Legión… 

Mientras tanto, mientras otros Hermanos siguen la búsqueda, otros recién empiezan…y la 

mayoría aún están dormidos y prisioneros de sus deseos y sus propias cadenas…Nosotros, 

debemos seguir velando y custodiando por sus almas…Porque somos Legión…Somos 

DDLA… 

Helimer.·. 
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110. REBELDÍA CIUDADANA 
 

3 de agosto de 2017, 2:22 

 

La rebeldía es un tipo de comportamiento humano, caracterizado por la resistencia o el 

desafío a la autoridad, la desobediencia de una orden o el incumplimiento de una 

obligación. Wiki 

El concepto de ciudadano está basado en un arquetipo que se ajusta al sistema actual, pues 

según la definición, un ciudadano es toda persona considerada como miembro activo de un 

“Estado titular de derechos civiles y políticos” y que está sometido a sus leyes. Un ciudadano 

es un concepto sociopolítico y legal usado desde tiempos antiguos a lo largo de la historia, 

para someter a los pueblos ante sus gobernantes. MI IDEA 

Como humano entro en rebeldía ante la autoridad de los demonios. No respetaré esa 

autoridad porque esa autoridad no me respeta como ciudadano y menos como Humano. No 

acataré ley, orden u obligación alguna. No permitiré más ser avasallado, engañado, 

manipulado, callado, censurado, sometido, traicionado, asesinado, violado, prostituido, 

burlado, dominado por los mismos inhumanos demonios de siempre que hoy nos someten. 

No me quedaré de brazos cruzados esperando una masa crítica a la que evidentemente no 

llegaremos por nuestra propia apática inacción. ¿Cómo vamos a liberarnos si cumplimos 

todas las reglas de su juego? ¿Cómo vamos a liberar a la Humanidad si no luchamos contra 

la inhumanidad? ¿Pretenden despertar una mañana y que todo sea distinto? ¡Eso es 

fantasía, pura fantasía!! y la peor de las pesadillas, la pesadilla del hombre muerto que 

sueña que está vivo sin moverse de su tumba. 

«Conocer la verdadera historia y no actuar no tiene ningún valor. Conocer la verdad y no 

actuar no tiene ningún valor...»  El Propósito 1976 

Un humano reacciona en rebeldía cuando pierde el miedo, o cuando el miedo es el 

detonante de la reacción. En el primer caso, cuando se pierde el miedo, la reacción da paso 

a la acción, y ésta, es posible que de paso a una acción conjunta organizada accionando 

https://detrasdeloaparente.com/2017/08/rebeldia-ciudadana/
https://detrasdeloaparente.com/2017/08/rebeldia-ciudadana/
https://es.wikipedia.org/wiki/Rebeld%C3%ADa
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/la-peor-de-las-pesadillas/
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como Humanos y rebelándonos como ciudadanos. Esta acción de Humanos en rebeldía 

contra el sistema se transformará en una acción de resistencia consciente activa o ARCA, 

pero, si el miedo es el que detona la acción, la rebeldía se transforma en desobediencia 

ciudadana y ahí entramos en el juego de los demonios, pues tienen las herramientas para 

no solamente frenar, sino castigar al desobediente ciudadano. ¿Cómo es esto?, pues 

simple, si algunos desobedecen al sistema, son castigados, pero si todos resisten al sistema 

no pueden hacer nada. Si mañana yo no pago algún servicio, me cortarán el servicio, pero 

si mañana absolutamente todos, dejáramos de pagar el servicio por una rebeldía ciudadana 

(nos negamos a actuar como ciudadanos) contra el sistema, nadie será penalizado porque 

el sistema no tiene herramientas para tal acción, no puede castigar la rebeldía ciudadana 

porque estaríamos dejando de ser ciudadanos y nos convertiríamos en Humanos en acción. 

¿Cómo vamos a liberarnos cumpliendo todas las reglas de su juego? Pues haciendo 

nuestras propias reglas. Obligando al sistema a jugar nuestro juego. Resistiendo unidos, 

con acciones conjuntas y organizadas, perdiendo el miedo a accionar, perdiendo el miedo 

a hablar, perdiendo el miedo a los demonios, a sus castigos, a sus normas, a sus leyes, a 

sus amenazas, a su prepotencia, autoritarismo y demoníaca inhumanidad. 

¿Cómo es posible que unos pocos demonios puedan con toda la humanidad?, pues simple, 

porque ellos accionan en conjunto y nosotros no. Ellos no conocen el miedo, no está en su 

naturaleza temer, y nosotros vivimos con miedo, pues está en nuestra naturaleza temer. Si 

no temiéramos y nos organizáramos simplemente por el instinto de supervivencia, mañana 

el mundo sería diferente, pues la rebeldía ciudadana sería imparable y el Humano también. 

“…Como humano entro en rebeldía ante la autoridad de los demonios. No respetaré esa 

autoridad porque esa autoridad no me respeta como ciudadano y menos como Humano. No 

acataré orden u obligación alguna. No permitiré más ser avasallado, engañado, manipulado, 

callado, censurado, sometido, traicionado, asesinado, violado, prostituido, burlado, 

dominado por los mismos inhumanos demonios de siempre que hoy nos someten…” porque 

he perdido el miedo y soy soberano de mi existencia, de mi avatar y de mi Ser. 

 

BONUS TRACK  

El Propósito de saber es actuar. ¡Es tomar la posta, es exclamar “ahora seguimos nosotros 

Hermano!!!!» Es escuchar el llamado y responder. Es sentir el grito de nuestro Ser. Es dejar 

de obedecer. Es dejar de alimentar. Es dejar de permitir. Es dejar de sufrir. Es dejar de odiar. 

Es dejar de desear. Es dejar de traicionar. Es dejar de simular que no entendemos, que no 

podemos. Es crear un mundo nuevo. Es guiar. 
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Es vaciarnos de tanta porquería impuesta. Es ser niños sin miedo a nada. Es jugar a ser 

Caballeros con Honor venciendo al enemigo. Es vencer la resistencia a la apatía. Es 

ensuciarse las botas por una causa noble. Es dejar de querer agradar a todos. Es amar 

sacudiendo y golpeando al dormido. Es sacrificar al ego en pos del Ego. Es morir como 

humano esclavo y renacer como Humanos Libres. Es lo único que podemos hacer. No hay 

más… 

Rober Lucero 
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111. JUEGO DE TRONOS 
 

5 de agosto de 2017, 14:01 

 

Juego de tronos sigue las múltiples líneas argumentales de Canción de hielo y fuego. La 

mayor parte de la historia tiene lugar en Poniente, un continente ficticio donde las estaciones 

pueden durar años, y se centra en las violentas luchas dinásticas que surgen entre varias 

familias nobiliarias por el control del Trono de Hierro…La historia de Canción de hielo y 

fuego se sitúa en un mundo ficticio medieval, principalmente en un continente llamado 

Poniente, pero también en un vasto continente oriental, conocido como Essos. La mayor 

parte de los personajes son “humanos”, pero a medida que la serie avanza aparecen otras 

razas…Wiki 

El grupo cerrado DDLA de facebook ha cambiado su estado a público. Ahora veremos de 

que madera están hechos. Humanos contra demonios, el nuevo desafío consciente de 

DDLA. Comienza el juego de tronos de DDLA. ¿Y usted, de qué lado esta? ¿de los 

Humanos, o de los demonios? Llegó el momento de posicionarse de un lado de la contienda, 

de definirse por ser Humano o demonio, de enfrentarse al sistema o unirse a él. Se acabaron 

las medias tintas, las indecisiones, las colaboraciones con los demonios por conveniencia, 

apatía, miedo o traición. Ya no se pueden permitir seguir alimentando a la bestia, ya no 

pueden caer una y otra vez en su juego, ya es hora de desenvainar la espada y enfrentarse 

de una vez por todas a su particular batalla final… 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/08/juego-de-tronos/
https://detrasdeloaparente.com/2017/08/juego-de-tronos/
https://es.wikipedia.org/wiki/Juego_de_tronos_(serie_de_televisi%C3%B3n)
https://www.facebook.com/groups/GRUPODDLA/
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…Continuará cuando accionen pues accionar es hacer, y hacer es crear, y crear es ganar 

esa batalla particular que les permitirá enfrentar la guerra con el sistema y los demonios. 

Hasta que eso no suceda en sus universos, hasta que no logren ganar esa batalla y liberar 

la visión del espíritu del velo del alma, no podrán ver a los demonios, y por lo tanto ellos 

llevarán la ventaja, pues con solo una falsa sonrisa o bonitas palabras los tentarán e 

hipnotizarán y terminarán defendiendo al sistema y a ellos como hasta ahora ha sucedido. 

Purifiquen antes el templo y ganaremos la guerra. 

Comenzó el juego de tronos y quien se siente en él, Humano o demonio, dominará el mundo 

y heredará la tierra. ¿Y usted, de qué lado esta? ¿de los Humanos, o de los demonios? 

 

Purificación 
del templo. Marcos 11:15-18 Reina-Valera 1960 (RVR1960) 

15 Vinieron, pues, a Jerusalén; y entrando Jesús en el templo, comenzó a echar fuera a los 

que vendían y compraban en el templo; y volcó las mesas de los cambistas, y las 

sillas de los que vendían palomas; 

16 y no consentía que nadie atravesase el templo llevando utensilio alguno. 

17 Y les enseñaba, diciendo: ¿No está escrito: Mi casa será llamada casa de oración para 

todas las naciones? Mas vosotros la habéis hecho cueva de ladrones. 

18 Y lo oyeron los escribas y los principales sacerdotes, y buscaban cómo matarle; porque 

le tenían miedo, por cuanto todo el pueblo estaba admirado de su doctrina. 

(Mt. 21.12-17; 
 Lc. 19.45-48; Jn. 2.13-22) 
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112.  11º PUNTO 
 

11 de agosto de 2017, 15:11 

 

11) Se descontinuará todo el sistema burocrático, siendo reemplazado por un sistema 
Humano que simplifique todo trámite o acción por parte del pueblo, logrando así que 
el trámite comience y termine en el momento del acto y no cuando el sistema quiera. 

El sistema burocrático está pensado y diseñado para que el usuario consiga el menor 

beneficio posible con el mayor esfuerzo posible, o desista de conseguir lo que necesita por 

cansancio, frustración o hartazgo de trámites, papeleos y ridículas exigencias sin sentido. 

El trámite debiera comenzar y terminar en el momento del mismo, y más aún con la 

tecnología del siglo XXI donde con una simple tarjeta social (Humana) el usuario podría 

realizar cualquier gestión burocrática con la simple acción de pasar la misma por un lector 

magnético, pudiendo comenzar y finalizar el trámite en no más de 10 minutos. 

Todo el sistema burocrático deberá ser descontinuado, desde el simple hecho de rellenar 

un formulario o una ficha de obra social para comprar un medicamento, hasta el complejo y 

largo papeleo para conseguir una jubilación, pensión o beneficio social. Todo trámite deberá 

ser tan simple como sacar un boleto en un transporte público. El Humano considerado como 

Humano y no como un objeto, número, estadística o gasto público, mejoraría notablemente 

las relaciones de toda la sociedad entre pueblo y estado, logrando que empleador y 

empleado trabajen juntos para el bien común. 

¿Es posible esto? Pues es más que posible desde hace tiempo, sólo se necesita decisión 

política, voluntad y necesidad de llevarlo a cabo, pero en un sistema cabalista inhumano de 

dominio, engaño y opresión como el actual, evidentemente es imposible que se implemente. 

Sólo queda que los Humanos tomen el mando y control para poder llevar a cabo Mi Idea de 

un sistema Humano verdadero, libre y justo con el mismo y los demás, transformando la 

política en polética por y para el pueblo.    
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113. PREGUNTAS Y RESPUESTAS (VI) 
 

14 de agosto de 2017, 15:50 

 
Juego de tronos sigue las múltiples líneas argumentales de Canción de hielo y fuego. La 

mayor parte de la historia tiene lugar en Poniente, un continente ficticio donde las estaciones 

pueden durar años, y se centra en las violentas luchas dinásticas que surgen entre varias 

familias nobiliarias por el control del Trono de Hierro…La historia de Canción de hielo y 

fuego se sitúa en un mundo ficticio medieval, principalmente en un continente llamado 

Poniente, pero también en un vasto continente oriental, conocido como Essos. La mayor 

parte de los personajes son ”humanos”, pero a medida que la serie avanza aparecen otras 

razas…Wiki 

El grupo cerrado DDLA de facebook ha cambiado su estado a público. Ahora veremos de 

que madera están hechos. Humanos contra demonios, el nuevo desafío consciente de 

DDLA. Comienza el juego de tronos de DDLA. ¿Y usted, de qué lado esta? ¿de los 

Humanos, o de los demonios? Llegó el momento de posicionarse de un lado de la contienda, 

de definirse por ser Humano o demonio, de enfrentarse al sistema o unirse a él. Se acabaron 

las medias tintas, las indecisiones, las colaboraciones con los demonios por conveniencia, 

apatía, miedo o traición. Ya no se pueden permitir seguir alimentando a la bestia, ya no 

pueden caer una y otra vez en su juego, ya es hora de desenvainar la espada y enfrentarse 

de una vez por todas a su particular batalla final… 

Hoy iniciaremos el segundo ejercicio de este año de preguntas y respuestas. Las normas 

son las mismas de siempre, pero en este caso seguiremos el formato del ejercicio anterior, 

donde los lectores más veteranos y los colaboradores del equipo de DDLA podrán contestar 

a aquellas preguntas cuya respuesta ya esté desarrollada en los artículos o en los 
ejercicios anteriores. De esa forma le damos un valor agregado a este “entrenamiento de 

consciencia” con un repaso de conocimientos y conceptos ya tratados anteriormente. Ahora, 

como siempre paso a copiar las normas del ejercicio. El no cumplimiento de las mismas, es 

motivo de descarte de la pregunta. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/08/preguntas-y-respuestas-vi/
https://detrasdeloaparente.com/2017/08/preguntas-y-respuestas-vi/
https://es.wikipedia.org/wiki/Juego_de_tronos_(serie_de_televisi%C3%B3n)
https://www.facebook.com/groups/GRUPODDLA/
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“…hoy haremos un ejercicio de interacción, responsabilidad y consciencia, donde ustedes 

preguntarán y luego seleccionaré y responderé las mismas en un posterior artículo. Las 
preguntas tienen que ser claras, directas, concisas, y una por lector o participante. 

Una pregunta es un interrogante sobre una cuestión o tema específico que le interese, no 

es una ampliación o aclaración de algo, o sea, por ejemplo, la pregunta ¿puede extenderse 

o aclararme tal asunto referente a tal tema o artículo? no es válida en este ejercicio, pues 

las respuestas serían muy extensas. No responderé preguntas capciosas o que considere 

con doble intención, maliciosas o de índole personal. Este ejercicio durará sólo un tiempo, 

así que no se demoren en participar.  

Me reservo el derecho a extenderme o no en las respuestas, y también incluir o no su 

pregunta cuando responda el cuestionario. Tienen que estar atentos a los aportes de los 

demás, para no repetir las preguntas y desperdiciar la oportunidad de hacer una nueva y 

diferente. Las preguntas cuya respuesta puedan encontrarse en ejercicios anteriores o estén 

aclaradas en algún artículo del blog, serán desestimadas. Este ejercicio tiene la finalidad de 

estar atentos a lo aprendido, a su prójimo y a usted mismo, para poder separar el sujeto del 

objeto de forma correcta, así que tienen que ser conscientes de que preguntar, cómo 

preguntar y a quién preguntar, y no tienen que asociar el cuestionario a Morféo como sujeto, 

sino como objeto de las respuestas. De esta forma se le quita al personaje la asociación 

inconsciente de cada uno de ustedes, y el sujeto deja de ser cualquier personaje posible, 

real, ficticio o ilusorio, asociado a su particular creencia subjetiva, pasando a transformarse 

en una fuente de información o contacto valedero para aprovechar. El secreto para recibir 
una buena respuesta, está en saber hacer una buena pregunta…” 

Hagan las preguntas en el artículo y no por correo privado o en Facebook, pues 
estas serán descartadas. Intenten leer y respetar los términos del ejercicio para que 

pueda responder de forma adecuada y ordenada a sus consultas, de otra manera 

desaprovecharán la oportunidad, pues quedarán desestimadas por no cumplir los términos 

o por caóticas, confusas, inapropiadas, repetidas o tratadas en los artículos del blog. Una 

pregunta comienza con (¿) y termina con (?), indicando el comienzo y el final de la misma. 

Por favor usen correctamente los signos para encasillar la pregunta, así puedo 

comprender el interrogante, de otra manera no será contestada por «pregunta 

indefinida». No es válido cambiar la pregunta una vez efectuada, sino, sería el cuento 
de nunca acabar. Es un ejercicio de consciencia. Pregunta hecha, pregunta cerrada. 

El cambio de pregunta invalida la primera y desestima la segunda, así que no recibirán 

respuesta ni a una ni a otra. Este ejercicio finalizará cuando el Administrador lo disponga. 

Gracias.  
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114. 35 RESPUESTAS 
 

16 de agosto de 2017, 18:42 

 

 

Debo decir que fue un ejercicio muy satisfactorio tanto por las preguntas efectuadas como 

por las respuestas dadas por los veteranos y colaboradores. Los comentarios que tienen 

una tilde (voto positivo) de mi parte, es porque los di como respuestas válidas a las 

preguntas realizadas. Solo he contestado algunas de esas preguntas porque consideré 

apropiado ampliar las respuestas ya dadas por los veteranos. Gracias a todos los que 

participación en este ejercicio. 

1)  HC  Saludos, ¿Es el Bitcoin en particular, y las criptomonedas en general, un movimiento 

del Dragón para hacer obsoletos los bancos? Gracias. 

R_ No. Es un movimiento de la cábala para intentar dejar obsoletos los movimientos del 

Dragón (Humanidad). Las criptomonedas caerán junto con el sistema cabalista. 

2)  Seneap Siete Siete  

C- es la masa la resistencia del éter a la aceleración de una partícula. 

D- energía oscura, éter y campo de higgs es lo mismo. 

E- la función de onda de una partícula se debe a la indeterminación del espacio matricial en 

que se ubica con respecto al observador hasta el momento de ser medida. 

F- campos electromagnéticos de muy alta intensidad a determinada frecuencia y orientación 

crean campos gravitatorios. 

G- el spin de una partícula no es lo que determina su V.A.E.T. 

A- con un telescopio no se puede observar más allá del sustrato «e» que separa los 

universos. 

B- jamás encontraran el gravitón. C# – es esta una buena manera de hacer preguntas sin 

romper las reglas !.¿Cuáles de las siguientes afirmaciones son correctas? Saludos a tod@s 

y porfis hagan más preguntas de física que yo estoy apenas empezando a estudiarla, pero 

me encanta!! 

https://detrasdeloaparente.com/2017/08/35-respuestas/
https://detrasdeloaparente.com/2017/08/35-respuestas/
https://detrasdeloaparente.com/2017/08/35-respuestas/
https://disqus.com/by/disqus_lw934HE10U/
https://disqus.com/by/seneapsietesiete/
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R_ Buen intento. No contesto múltiple choice. Igualmente, no podría responderle porque no 

hay afirmaciones a continuación, sino “antes” de la pregunta que luego modificó. 

3)  Chester 

Usted dijo en un posteo que «los recuerdos y pensamientos quedan archivados en el 

Quantum en forma de “Burbujas” mentales heptocúbicas para ser recuperados cuando se 

necesiten» Pero si yo leo un libro acerca de un nuevo tema X, no recuerdo todo el libro, 

recuerdo partes, o incluso en algunos casos, nada ¿Por qué no puedo recuperar la totalidad 

de las burbujas de la información que leí? 

R_ “Recuerdos y pensamientos”. Leer un libro no es recordar y pensar, en todo caso es 

informarse o recrearse desde la inconsciencia de un yo cualquiera. Caso distinto es estudiar 

el libro en cuestión, entonces para estudiar el tema tendría que “recordar y pensar” desde 

la consciencia de un solo yo unificado, y por lo tanto podría recuperar esas burbujas 

mentales cuando las necesite. 

4)  Isabel Segura  

¿Vivimos en un plano dimensional/existencial estático o, bien, en una esfera que viaja a 

velocidades incalculables alrededor del Sol, de la Vía Láctea y de la Galaxia? Gracias. 

R_ No sé lo que es un plano dimensional/existencial estático, así que no tengo respuesta 

alguna a su pregunta más que lo expuesto en el blog. “…Se puede considerar al cuerpo 

esférico como la figura tridimensional representativa de esta realidad. La figura de la esfera 

se encuentra desde el microcosmos hasta el macrocosmos, partículas, átomos, lunas, 

planetas, soles, universo, etc. Su particularidad es que todos los puntos de la superficie de 

una esfera, distan lo mismo de un punto imaginario en su centro. Cualquier fuerza ejercida 

desde sus infinitos puntos es igual a cero en ese punto, pues otra fuerza igual, pero de 

sentido contrario siempre equilibra a la misma. Ese punto es su centro de gravedad donde 

es atraído todo el vacío que la compone, manteniendo el equilibrio de su forma. Toda esfera 

micro o macro cósmica es hueca, porque las fuerzas vacuas de su formación así lo 

disponen. Tomemos un ejemplo para comprender el estado inicial de una esfera, Cualquier 

estado líquido o gaseoso fuera de la atmósfera terrestre, tiende a la formación de esferas. 

Si un cuerpo en formación, por ejemplo, la tierra, está en sus comienzos en un estado líquido 

o gaseoso, las fuerzas vacuas de su masa empujarán la materia hacia el exterior queriendo 

llenar el espacio que la circunda, mientras tanto el vacío de su interior compensará la masa 

tirando hacia su centro de gravedad queriendo llenar el vacío con materia, compensando de 

esta forma las fuerzas mientras se solidifica. Como las fuerzas externas son más fuertes 

que las internas, la esfera se irá agrandando, expandiéndose como el aire caliente en un 

globo, hasta que se solidifique completamente. Cuando el cuerpo se solidifica, el proceso 

https://disqus.com/by/disqus_rpcdTAJvD9/
https://disqus.com/by/disqus_NOTTDMoklp/
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estará completo y la esfera será hueca. Igual pasa con una esfera de energía a niveles 

microcósmicos…” 

5)  juan Pablo  

Si la sexta extinción está en marcha, dado que no estuvimos a la altura de ser los guardianes 

de la biodiversidad de GEA, ¿Qué papel juega el Dragón en esa realidad? Muchas Gracias 

Master. 

R_ No puedo contestar su pregunta porque usted ya está afirmando algo dándolo por hecho 

y además no tengo confirmación alguna de que las cinco anteriores extinciones realmente 

hayan sucedido. La ciencia siempre acomoda los acontecimientos a su conveniencia 

creando teorías inconfirmables cuando no sabe o no puede explicar un suceso pasado o 

presente de la historia de la humanidad. 

6)  Montarazz  

¿Cuál es el objetivo de la conocida práctica de «hablar en lenguas» y cuál es el objetivo 

oculto si es que existe? 

R_ El hablar en lenguas es una práctica del antiguo cristianismo, práctica enseñada por 

José-Jesús-Cristo a sus apóstoles en el monte Carmelo. El idioma del espíritu es el Irdim y 

la lengua es el medio o herramienta que éste utiliza para comunicarse. Hay quien lo habla y 

hay quien lo entiende. Su objetivo es comunicarse de espíritu a espíritu con la divinidad 

exterior y con la divinidad interior. “Porque el que habla en lenguas, no habla a los hombres, 

sino a Dios; porque nadie le entiende, aunque en espíritu hable misterios”. Corintios 14:2 

7)  dobler  

Tengo entendido que para lograr la cristalización del espíritu y la expansión de la esfera de 

consciencia que nos permite pasar del humano al Hombre 4, y en adelante, es necesario 

unificar todos los puntos de la consciencia artificial y egos de la personalidad virtual que nos 

mantiene prisioneros del servidor, procesando toda la información y energía desde la 

consciencia del Ser, creando el centro de gravedad, y reservando o protegiendo nuestra 

energía en la medida de lo posible, para que se redireccione naturalmente al proceso que 

corresponda. Mi pregunta es la siguiente, ¿Es la técnica de Meditación Trascendental, u 

otra práctica meditativa similar, un instrumento a través del cual podemos agilizar u optimizar 

estos procesos de forma considerable? Muchas gracias. 

R_ Esta pregunta es como que le preguntara a Maharishi Mahesh Yogi si el quinto camino 

de la cinta de Moebius es un instrumento válido para agilizar y optimizar la iluminación del 

espíritu. No le pida peras al olmo. 

 

https://disqus.com/by/disqus_KAnYW8xSuK/
https://disqus.com/by/disqus_zDDb8BvSqN/
https://disqus.com/by/doblerquinto/
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8)  Carro  

¿Ha considerado fundar una religión? Podría exponer lo que quisiera (sin caer en 

sectarismos, se entiende) y le ampararía la ley de libertad religiosa… Estaría usando las 

mismas armas que el sistema… 

R_ Por ahora solo he considerado fundar un movimiento polético y creo que será el próximo 

paso luego de “Mi Idea” y la miniserie “El diario de A.D.O.L.F” 

9)  Edutech  

¿Cómo podemos ayudar a un Ser que tras su muerte queda atrapado sin poder transicionar 

o por el otro lado un Ser que ha decidido quedarse en ese espacio dimensional y hacer que 

transicione? ¡Gracias! 

R_ Primero el Ser no queda atrapado en el ETD, y segundo si usted no lo ayudó estando 

en el EM4x4 ¿Por qué lo quiere ayudar estando en el ETD? Las cosas hay que hacerlas 

cuando hay que hacerlas, o sea, en esta existencia, luego ya pasó el tren y no nos 

corresponden a nosotros sino a los mundos superiores el ayudar o no a quien se encuentre 

en el ETD. 

10)  Land der Flüsse  

Hola. ¿Si el alma es creación y propiedad del demiurgo, como nos protegemos de él 

mientras formamos espíritu? Gracias. 

R_ ¿Se refiere al demiurgo o al Demiurgo? No es clara su pregunta. Supongo que por lo 

que dice del alma se refiere al Demiurgo, pues si es así no tiene que protegerse de él, tiene 

que perdonarse para que el Demiurgo pueda perdonarse. 

11)  Squall  

¿Cuál es la diferencia entre deseo y anhelo? (Si es que las hay). Gracias. 

R_ Que el deseo es del ego y el anhelo no, pues el anhelo es la expresión emocional de la 

necesidad y la necesidad le pertenece al Ser. 

12)  Abraxas música de Ilúvatar  

¡Hola a todos! Desde siempre me interesaron las Runas, el Tarot, I-Ching, etc. Asique me 

llamó poderosamente la atención leer que, en las plantillas, era mediante símbolos llamados 

runas nuestra información inscripta en clusters… la pregunta es… ¿Cuáles son? (Gráfica y 

correspondencia) 

R_ Bueno, esta no es una pregunta para responder en este ejercicio, pues me llevaría varios 

artículos o un libro completo el poder desarrollarla. 

https://disqus.com/by/Carro_o/
https://disqus.com/by/disqus_aNnuHDbaVv/
https://disqus.com/by/landderflusse/
https://disqus.com/by/disqus_LZa7NOueA4/
https://disqus.com/by/abraxasmsicadeilvatar/
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13)  to  ¿Qué consecuencias energéticas y espirituales tiene el aborto voluntario, pero 

inconsciente para el ser no nacido y para la udc que lo ha impedido? Gracias. 

R_ Para el Ser no nacido, ninguna. Para la UdC que lo abortó muchas, porque deberá 

equilibrar dos ecuaciones, la de ella y la de la vida consciente truncada. 

14)  jl  

¿Cuál es el Calendario por el que se rigen los demonios? 

R_ Le falta un signo de interrogación a la pregunta, pero presupongo que como otras es 

porque están escribiendo desde un móvil. Los demonios no se rigen por calendario, sino por 

cábala. 

15)  yuio  

Hola a todos, Sabemos que en 1908 el Dragón se manifestó en el evento de Tunguska por 

ser esa una zona despoblada de Rusia, pero no hemos concretado aún el por qué lo hizo 

en esa fecha en lugar de en otro periodo de la historia contemporánea. Se me ocurren varias 

posibilidades, en «Caballo de Troya» de J.J.Benitez, los crononautas viajan al tiempo de 

Cristo precisamente por Cristo, podría ser en este caso que fuera Hitler y su movimiento 

nacionalsocialista el motivo, pero no se entiende por qué en Rusia entonces. Podría ser el 

papel de Putin tras este, pero todo fue antes de la Revolución Bolchevique, así que queda 

lejos. Si es posible ahondar en la historia de estos crononautas que son nuestro propio 

futuro, ¿cuál es el motivo concreto que impulsó al Dragón a manifestarse en este EM físico 

precisamente en esa fecha y no en otra? Gracias a todos por el ejercicio. Un saludo 

R_ La supervisión de la historia de A.H que daría inicio a la misión Humanidad Gea 5.0 En 

1908, a los 19 años de edad, Adolf Hitler se ganaba la vida pintando y fue cuando conoció 

a Dietrich Eckart que lo guió e inició años después en Thule. 

16)  Francristo de Gea  

Gracias por permitirme de nuevo hacer una pregunta espero sea la correcta ¿Cuál fue el 

verdadero motivo del bombardeo de Gernika? Muchas gracias. 

R_ Desconozco las verdaderas causas, pero tengo mi opinión al respecto.  

Lamentablemente no la expondré en este ejercicio por falta de tiempo y espacio para 

desarrollarla. 

17)  Cossa  

¿Qué es el Cuerpo Astral Solar? 

R_ Uno de los nueve cuerpos que disponemos. 

https://disqus.com/by/disqus_68ieY4LIfp/
https://disqus.com/by/disqus_V0lPz7mAEO/
https://disqus.com/by/disqus_BunGugdK0i/
https://disqus.com/by/francristo/
https://disqus.com/by/disqus_9ESFNiPqS6/
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18)  Unomás  

En ECET 30/6/2017 dice…» Ellos ejecutaron su salto de Matrix principalmente por medios 

tecnológicos con ayuda de otras razas, y, por lo tanto, faltó y sigue faltando, un componente 

evolutivo “espiritual”, si podemos decirlo así, en ese camino que han recorrido.» Aunque 

continúa el artículo y todo es muy interesante además de plantear muchas preguntas e 

incógnitas, quisiera ceñirme a una como marcan las normas. ¿El grupo al que hace mención 

este texto, tiene entre sus filas a algunos miembros de Thule, como María Orsich u otros, 

que abandonaron esta realidad en 1945? Muchas gracias Morféo. 

R_ No 

19)  Oselira  

Siempre me he preguntado sobre la ética de la eutanasia como un medio voluntario y libre 

de bien morir. Es algo que intuitivamente creo lícito pero que choca por otro lado con otras 

creencias bastante arraigadas. ¿Podría darnos su opinión sobre ello desde el punto de vista 

del Humano? 

R_ Es un tema muy complejo con respecto a las energías involucradas, pero en caso de 

decisión voluntaria y “consciente” es valedera para el Ser. 

20)  Aquel_que_es_instruido  

Hola a todos, y gracias Morféo por otra oportunidad más (espero que esta vez no se lleve 

mucho las manos a la cabeza ni le den ganas de pulsar el botón de reset). En el artículo 

CRÓNICAS DEL DRAGÓN del 1 de junio se dijo: 

«Siguen las actividades del equipo especializado en preparar el escenario para un posible 

contacto abierto o divulgación masiva, y como ya se informó, estos preparativos incluyen 

observaciones de naves sin ocultamiento, señales en el cielo sean de extraños fenómenos 

o inexplicables sucesos relacionados con la atmósfera, el sol, la luna y demás astros, como 

también otros eventos de envergadura que captarán la atención del colectivo humano, y 

permitirá de esta manera que el inconsciente colectivo logre la naturalidad de la realidad 

extraterrestre, para permitir así cualquier toma de contacto con mínimos daños colaterales 

emocionales y mínimo costo sociocultural.» Actualmente la inmensa mayoría de los medios 

de comunicación está en mano de los demonios en los que se realiza total censura de estos 

temas, o si los muestran simplemente los ridiculizan o sacan «expertos» que rápidamente 

dan una explicación del tipo «navaja de ockham» para convencer al humano dormido. 

Llegado el momento, ¿cómo está divulgación/contacto podrá ser accesible a todo el mundo, 

dándole la importancia que deberá tener, para que pueda quitar vendas de los ojos y 

expandir esferas sin que sea ocultada por los demonios? Un fuerte abrazo. 

https://disqus.com/by/disqus_zyQ2u9txUp/
https://disqus.com/by/oselira/
https://disqus.com/by/aquel_que_es_instruido/
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R_ No es problema de divulgación, sino de consciencia, las señales están a la vista para 

todos aquellos que las quieran ver. Como dice el dicho, “no hay mayor ciego que aquel que 

no quiere ver”. Nadie verá o aceptará una verdad desde la inconsciencia, aunque lo diga la 

Tv. 

21)  Ausent  

Gracias Morféo. Últimamente al leer los ECET y ver la preocupación de los Cilic y otros 

grupos por no violar nuestro acotado libre albedrío mi pregunta es ¿No hubo algún tipo de 

represalia contra los demonios por violar nuestro libre albedrío al momento de cambiar la 

realidad durante la segunda guerra mundial? 

R_ Sí que la hubo. Estamos transitando su total descontinuación de esta realidad. Al 

manipular el futuro, manipularon también “su” futuro y estas son las consecuencias de la 

violación del “libre albedrío”, la caída total de la cábala. 

22)  Enrique Peña  

¿Por qué las personas de etnia gitana utilizan el término «paio» al referirse al resto de 

personas que no pertenecen a su etnia? 

R_ Es un tema muy complicado y largo como para resumirlo en una respuesta corta, pero 

tiene que ver con los orígenes del hombre más que con los de España o Iberia. 

23)  ser uno  

Un saludo estimado Morféo y a todo ddla; ¿es Mauricio Macri un daimon, un cosechado, un 

hijo de las sombras o en donde se podría englobar? Muchas gracias. 

R_ Esta pregunta no vale porque me pone al pie del emocional. Así que le responderé con 

otras preguntas. Sabiendo lo que ya sabe ¿Usted dónde lo englobaría? ¿del lado de los 

demonios, o de los Humanos? 

24)  Alto Mago  

Estimado Morféo, en el artículo LA CONSCIENCIA GENÉTICA usted menciona: «Cuando 

pasemos de esclavos a amos, y logremos ser unidades de carbono independientes 

tendremos el acceso a la conciencia genética, no hay otra forma de lograrlo, porque ese es 

el premio por haber comido del árbol de la vida, su fruto es la conciencia genética, entonces 

habremos vencido a la muerte, pues recordaremos toda nuestra historia como seres, y 

nuestro espíritu obtendrá la continuidad, pero eso es otra historia que en algún momento 

contare, por ahora esto es suficiente.» Dando a entender que la Consciencia Genética 

guarda cierta información de las otras existencias de nuestro Ser. Sin embargo, ¿Que es 

realmente la Consciencia Genética? De antemano, muchas gracias. P.P. 

https://disqus.com/by/ausent/
https://disqus.com/by/disqus_B7wCvu5is6/
https://disqus.com/by/seruno/
https://disqus.com/by/altomago/
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R_ G64 

25)  Mansimo  

Veo el dolor y el sufrimiento en cada acto que lleva al cambio y a la superación, ya sea un 

dolor sentimental como una pérdida o una separación, necesario para pasos venideros en 

el camino; o físico, como aprender a tocar un instrumento, en el que al activar músculos que 

no teníamos movimiento consciente «despiertan» para hacer lo que nosotros queremos. 

¿Qué papel tiene dentro del algoritmo de la creación… o mejor, ¿por qué el sufrimiento o 

dolor es causante e incluso necesario de muchos los puntos de inflexión? 

R_ El humano en sus patrones básicos tiene grabadas ciertas runas que le impiden 

mantener la atención y observación en situaciones que se transforman en octavas 

repetitivas del centro motor o instintivo. La única manera que preste “atención” y observe y 

se observe, es en momentos conflictivos de dolor o sufrimiento. Por eso el universo utiliza 

esos momentos en muchos casos como puntos de inflexión, para que el humano salga de 

su natural estado de inconsciencia y por unos segundos sea consciente de su existencia. 

26)  Fernando Correa  

Buenas noches a todos los que componen al grupo de DDLA, estuve leyendo varias 

preguntas y particularmente no encontré algo parecido a lo que me genera duda. Mi 

pregunta se enfoca más en el aspecto personal, todos en algún momento, nos vemos 

enfrentados a nuestros Peores Miedos, producto de la auto observación constante, la 

pregunta es ¿Qué recomienda para ese mismísimo instante en el que uno se observa 

experimentando una emoción fuerte y negativa, como para impedir un accionar en 

consecuencia a este estado? Porque muchas veces me percato de que este mecanismo “ya 

me ocurrió”, solo que mucho antes de que si quiera pensara en hacer o no 

algo…gracias 

R_ Consciencia 

27)  Rodrigo. Q  

Mi pregunta es la siguiente: ¿Es inevitable recibir choques conscientes o en algún momento 

estos desaparecen cuando logramos revertir la esfera de conciencia y cristalizamos el 

espíritu o en algún momento del avance espiritual? Gracias Morféo por la oportunidad de 

resolver dudas directamente, gracias equipo de Ddla y a sus veteranos. Saludos. 

R_ Los choques conscientes no tienen que ver con el revertimiento de la esfera de 

consciencia o con la cristalización del espíritu. Creo que le falta leer o comprender como 

funcionan las octavas. Ahí tiene la respuesta. 

 

https://disqus.com/by/mansimo/
https://disqus.com/by/disqus_KZ8VfQaGnP/
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28)  Any  

Buenas noches a todos. CONTEXTO: El petróleo es de «origen mineral que lo produce la 

tierra, es la sangre que recorre el planeta, y es a la vez el lubricante donde se asientan las 

placas tectónicas…» Morfeo de Gea, jueves, 26 de abril de 2012 – 19:19. Siendo así y sin 

hacer apología a la extracción desenfrenada de petróleo, todos los países deberían acceder 

a él. PREGUNTA: ¿Por qué en algunos pocos lugares, la corteza terrestre tiene “burbujas” 

en donde el petróleo se filtra, y el mismo se concentra solo en zonas específicas, y/o son 

POCOS los países con las reservas más grandes del mundo? Gracias 

R_ Nos dicen eso para mantener y manipular el precio del petróleo, en realidad hay petróleo 

por todo el planeta. Como por todo su cuerpo también hay zonas donde sangra más o menos 

cuando se lastima, en el planeta hay zonas donde hay más o menos petróleo cuando se 

perfora. 

29)  ereser  

Nuestro querido planeta Tierra, Gea, Gaia o como se le quiera llamar no es más que una 

gran escuela de aprendizaje del Ser o Alma personalidad. En realidad, no es más que una 

cárcel de donde es muy difícil escapar de ella. Sólo cuando se ha alcanzado la Maestría, 

(es decir; cuando se han aprobado todas las asignaturas de la vida de este planeta al igual 

que si fuese una escuela) es cuando el Alma personalidad o Ser consigue la ascensión y 

por lo tanto se “libera” de esta cárcel para ascender a otros planos o mundos paralelos 

superiores. El libre albedrío es totalmente necesario para este menester. Mi pregunta es: 

¿Existen otros lugares, planetas o planos de existencia en donde el libre albedrío no es 

necesario? 

R_ Ser, Alma y personalidad no son lo mismo y Gea no es una cárcel, no hay que escapar. 

Partiendo de conceptos erróneos que ya fueron aclarados reiteradamente en DDLA, su 

pregunta está contaminada y mi respuesta también lo estará, así que no responderé. 

30)  Pau Millo  

Buenos días y gracias, Morféo. Hace tiempo que están cayendo muchos velos, y por mi 

parte, la visión que tenía de temas como lo respectivo a Adolfo ha variado mucho. ¿Es 

posible que en lo que hace referencia a Catalunya (11 de setiembre de 1714, dictadura con 

Franco, situación actual de petición de independencia respecto a España…), también haya 

una parte importante inducida y manipulada por el sionismo? Gracias. 

R_ Sin duda que así es. Nada es lo que parece. 

 

 

https://disqus.com/by/disqus_Z3h7NU6Loa/
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31)  Ángel  

Manipulación, desidia, ignorancia, soberbia, idiotez, inacción, creer que sabe sin saber… 

¿Si tuvieras que nombrar el motivo principal por el cual el hombre actual no sale de su 

estado de inconsciencia, cuál sería? 

R_ Excelente pregunta. Tan buena es, que no tengo respuesta certera, aunque sí tengo una 

opinión subjetiva al respecto. Creo que el hombre actual, mejor dicho, la humanidad toda 

está bajo un hechizo o conjuro que la mantiene hipnotizada, tan hipnotizada que cree que 

su inconsciencia es su consciencia, la peor de las pesadillas, la pesadilla del hombre muerto 

que sueña que está vivo sin moverse de su tumba. 

32)  Fénix Pérez  

Buenos Días y Gracias Morfeo, por esta oportunidad… Desearía saber…y disculpen no 

encuentro el signo de interrogación de inicio… ¿Quién Decide Cuando desconectar a una 

Unidad de Carbono? Muchas Gracias 

R_ La misma unidad de carbono, por su ecuación de elección en cada punto de inflexión de 

su plantilla de existencia. 

33)  Cib  

Buenas tardes, mi pregunta es simple me gustaría saber ¿qué información tiene de la forma 

de la tierra (Gaya)? doble toroide, redonda. Etc…. Muchas gracias 

R_ Por lo que dicen todos, creo que es plana como una pizza de mozarela. Yo antes creía 

que era esférica, pero me convencieron con tanta propaganda de Tavistock, charlatanería 

barata, argumentos desopilantes y explicaciones descabelladas. Sin duda que la tierra debe 

ser plana. 

34)  Giogarci  

La pregunta q quiero hacer es la siguiente: en el libro cosmogénesis d la creación leí q cada 

planeta tiene su regente, en el caso d la tierra es Kumar, y en el caso d saturno es ra, ¿este 

regente d saturno tiene q ver con la deidad del antiguo Egipto? Muchas gracias 

R_ Si y No 

35) Por si me salté alguna pregunta valida, queda abierta la respuesta. 
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115. BASURA 
 

22 de agosto de 2017, 16:00 

 

El planeta tiene un proceso de reciclaje natural de desechos orgánicos, sean vegetales, 

animales o escatológicos que transforma a los mismos en humus, abono y nutrientes para 

la tierra. De esta forma el ciclo de Kumar se completa y se lleva a cabo mediante una octava 

repetitiva de procesos biológicos y energéticos motores e instintivos nativos del planeta, 

donde se logra mantener el equilibrio de la ecuación tierra-biosfera de forma impecable. 

Durante miles y millones de años este proceso funcionó a la perfección, hasta que los 

demonios reemplazaron naturalidad por artificialidad y todo se desbarrancó. 

A partir que el sistema cabalista de los demonios remplazó al hiperbóreo de los Humanos, 

la ecuación se desequilibró completamente, porque los desechos se convirtieron en basura, 

siendo ésta el desperdicio no natural de la sociedad de consumo actual. Petróleo y sus 

derivados, compuestos electrónicos e industriales varios y cantidades descomunales de 

productos no degradables que el planeta no puede procesar y que diariamente más de siete 

mil millones de personas desechan de sus hogares convirtiendo al planeta entero en un 

inmenso vertedero de basura imposible de procesar de forma natural. El planeta intenta 

aislar estos desechos de alguna forma, ya existen inmensas islas de basura flotando en los 

océanos y todas juntas formarían un nuevo continente, pero más de ese intento de reutilizar 

la basura de alguna forma, aunque sea en “islas artificiales”, la tierra no puede hacer y la 

basura se sigue acumulando en el continente y en los mares como una imparable plaga 

bíblica del despiadado y cruel dios jehová. 

Pese a todo, la basura finalmente no es un problema para Gea, pues podría liberarse de 

ella en un instante, pero esa acción sería catastrófica para la vida toda del planeta, porque 

también sucumbiría gran parte de ella en el proceso de limpieza y sanación. Kumar prefiere 

seguir sucio que eliminar el 90% de la vida que alberga, pues sus tiempos no son nuestros 

tiempos y puede esperar. Pero hay otra basura mucho peor que la física, y es la 

basura mental, aquella que nos envenena diariamente con infinidad de pensamientos que 

no son nuestros y que consumimos como sabrosas golosinas, golosinas producidas por un 

https://detrasdeloaparente.com/2017/08/basura/
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ego ignorante e insaciable que, como la gula del Dante, nunca deja de producir y consumir 

basura mental. 

Tanto la basura física como la mental no se compara con la peor de todas las basuras, una 

basura que no solo contamina, sino que enferma y mata el alma de aquellos que la 

consumen, la basura psíquica de los demonios judíos sionistas. Hoy veremos cómo se 

produce y como se consume y contamina nuestra alma hasta pudrirla de tal forma, que los 

siete cuerpos se disocian convirtiendo a la UdC en un programa de relleno más. 

Para comprender esto primero debemos comprender que es verdaderamente la “psiquis” de 

la que hablé en el artículo ENMEN. Podríamos definir a la psiquis como el campo mórfico 

del alma, o mejor aún, como la “consciencia” del alma pues aparte de ser un cuerpo de 

enlace, el alma también es un elemento de unión de los siete cuerpos del hombre 

reconociendo a estos como parte de un todo. El campo mórfico del alma abarca a todos los 

cuerpos y la psiquis unifica sus mentales. Por eso el envenenamiento mental se produce 

por la psiquis y no directamente por la mente, pues la psiquis abarca las mentes de los siete 

cuerpos en su totalidad. Si bien es un tema complejo comprender como funciona todo esto, 

intentaremos explicar lo básico para que vean con lo que nos enfrentamos. 

Los demonios judíos sionistas tienen muy claro cómo funciona la psiquis humana y como 

producir basura “apetecible” que consumamos voluntariamente hasta que el alma se pudra 

y disuelva. Para ello utilizan una serie de herramientas, hoy veremos tres de las más 

potentes por su poder de contaminación. Estas son: la pornografía en general, la violencia 

en todas sus formas y las adicciones físicas y emocionales. Todas estas herramientas son 

“adictivas” por lo tanto cuando se empiezan a consumir es muy difícil dejar de hacerlo. Si 

observan, las tres están íntimamente relacionadas, pues la pornografía, la violencia y las 

adicciones forman una triada que, por lo general cuando la psiquis ya está infectada con 

esta basura, es inseparable. Donde hay adicción, hay violencia y pornografía. Donde hay 

violencia, hay pornografía y adicciones, y donde hay pornografía hay adicciones y violencia. 

Ninguna de estas herramientas produce basura, sino que “inducen” a producirla. La psiquis 

se encarga de desechar todo el material artificial del consumo de estas adicciones. La 

pornografía produce cantidades descomunales de fantasías y deseos, la violencia, 

toneladas de morbo y sus derivados, y las adicciones, ríos de bajas emociones enquistadas 

en los centros de control. Esta cantidad de basura cubre de a poco toda el alma no dejando 

lugar para nada más. El alma se ensombrece y poco a poco se marchita hasta pudrirse, 

entonces los siete cuerpos se separan, la mente se fragmenta, la conexión con la 

consciencia artificial se interrumpe y la UdC queda funcionando como un programa de 

relleno, una sombra o un oscuro sin consciencia alguna. Son autómatas que solo desean 

consumir y producir más y más basura psíquica. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/06/enmen/
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Esta basura psíquica ensucia también el mental, el etérico y el emocional inferior, 

contaminando los espacios matriciales con «gups», una especie de “gusanos” que perforan 

la psiquis dejando huecos mentales, etérico y emocionales. Cuando la psiquis está 

totalmente perforada como un hueso con osteoporosis, pierde resistencia y ante la más leve 

presión se rompe y el individuo queda a la merced de la manipulación, el hipnotismo y la 

voluntad de los demonios y su basura judía. Hasta aquí el relato. Si profundizan en lo dicho, 

descubrirán cuanta basura cubre su existencia, y tal vez, solo tal vez, logren purificar el 

templo y ganar la guerra. 
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116. 12º PUNTO 
 

31 de agosto de 2017, 18:30 

 

12) El sistema educativo se cambiará desde la raíz, comenzando por “educar” a los 
educadores, para que sean realmente “maestros” y no simples empleados estatales. 
Se reducirán las horas anuales de clases y el estudio se centrará en lo 
verdaderamente importante, la Humanidad y la creatividad, siendo estas las bases de 
una sociedad verdaderamente libre y justa. Se enseñará, pero también se educará en 
consciencia.  

“La idiotez es un estado inducido por la ignorancia, y el mundo está lleno de ignorantes 

diciendo y escribiendo idioteces”  

El sistema educativo actual está diseñado para crear ignorantes que finalmente actúen como 

idiotas para así poder manipularlos con facilidad. Por eso es necesario educar en cultura, 

consciencia y verdad y no adiestrar en barbarie, inconsciencia y mentira como hasta ahora 

sucede con el sistema educativo en su totalidad. Para esto es necesario crear una educación 

nueva, comenzando por educar a los educadores y terminando por enseñar a los 

educados.  Un educador debe ser un maestro de la verdad, la libertad y la justicia, siendo el 

ejemplo a seguir por sus educados. Su coherencia entre pensamiento, palabra y obra debe 

ser impecable, y su Humanidad loable. No puede educar quien no está educado, pues 

enseñará ignorancia y transmitirá idiotez. 

Se creará un programa de capacitación para los educadores donde no solo se les enseñará 

a enseñar, sino que también se seleccionará a los más aptos en las virtudes antes citadas 

y se descartará del sistema educativo a todos aquellos que no cumplan con ellas. Ningún 

educador debe ser ejemplo de miserias, sino de virtudes, siendo ellos los responsables no 

solo de educar en conocimiento, sino también en consciencia y Humanidad. La educación 

es la base del sistema, pues es el que “crea” a sus futuros diseñadores y ejecutores, por lo 

https://detrasdeloaparente.com/2017/08/12-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/08/12-punto/
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tanto, la educación no tiene que considerarse solo un derecho, sino una virtud para el alma 

que debe ser reconocida y respetada. 

Un niño tiene solo una niñez, y no puede ser que la mayoría de ella deba pasarla dentro de 

una escuela, así que se reducirá el tiempo escolar al mínimo y el descanso al máximo para 

que estos disfruten con sus familias y con sus amigos el mayor tiempo posible. En la escuela 

se educa, en el hogar también, pero como no se llevan a la escuela los deberes del hogar, 

tampoco se llevarán al hogar las tareas de la escuela. Los educados tendrán el mismo 

régimen institucional que los educadores, siendo lo importante la educación y no la 

burocracia administrativa y competitiva de asistencias, notas, premios y castigos. 

Un niño o menor tiene que aprender por necesidad de aprender y no por obligación de 

estudiar, así que hay que transformar la escuela en algo que el niño disfrute y necesite, 

cambiando el arquetipo actual de sufrimiento y obligación por el de expansión y necesidad. 

Para ello se creará una escuela y educación para verdaderos, libres y justos Humanos y no 

para obedientes y sumisos ciudadanos, donde cada día de clases será una nueva aventura 

y no una continua tortura.  
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117. SELECCIONES 
 

4 de septiembre de 2017, 16:50 

 

MENSAJE DEL 

GENERAL PERÓN A LOS ARGENTINOS DEL 2000 

Este mensaje fue enterrado por el Gral. Perón dentro de un cofre, en la Plaza de Mayo el 

12 de agosto de 1948, con la consigna de ser leído en el año 2006 cuando se cumpliese el 

bicentenario de la reconquista de Buenos Aires a los ingleses. Sin embargo, el mismo fue 

desenterrado y hecho desaparecer por la llamada Revolución Libertadora. 

Su autor lo dio a conocer en forma íntegra en su libro la Hora de los Pueblos, publicado en 

Madrid en agosto de 1968, explicando los hechos en dicho texto, de esta forma: “…Hace 
veinte años dejamos enterrado en la Plaza de Mayo de la Capital Federal, un mensaje 
dirigido a la juventud futura del pueblo Argentino, que solamente la infamia 
desaprensiva de los gorilas pudo haber violado, destruyéndolo sin darlo a conocer a 
sus destinatarios que un día tendrán derecho a reclamarlo, porque ni siquiera los 
nefastos fines que animaron a sus destructores, podrán explicar el atropello y menos 
aún justificarlo con la depredación de estos diez años de escarnio a que han sometido 
al Pueblo de la Patria…” 

El mensaje es de tanta actualidad, que parece escrito en cualquiera de nuestros días, como 

también es notable su carácter universal, en tanto que es para todos los argentinos y 

asimismo, porque es no solo para los jóvenes de edad, ya que también apunta al 

compromiso de los adultos empeñados en torcer el dramático presente que nos toca vivir, 

si es que recordamos que para el Gral. Perón “jóvenes son aquellos que no tienen, ni el 
cerebro marchito ni el corazón intimidado”. 
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Jóvenes argentinos: 

    La juventud del año 2000 querrá volver sus ojos hacia el pasado y exigir a la historia una 

rendición de cuentas encaminada a enjuiciar el uso que los gobernantes de todos los 

tiempos han hecho del sagrado depósito que en sus manos fueron poniendo las 

generaciones precedentes y también si sus actos y sus doctrinas fueron suficientes para 

llevar el bienestar a sus pueblos y para conseguir la paz entre las naciones. 

    Por desgracia para nosotros, ese balance no nos ha sido nada favorable. Anticipémonos 

a él para que conste al menos nuestra buena fe y confesemos lealmente que ni los rectores 

de los pueblos ni las masas regidas, han sabido lograr el camino de la felicidad individual y 

colectiva. 

   En el transcurso de los siglos, hemos progresado de manera gigantesca en el orden 

material y científico y si cada día se avanza en la limitación del dolor, es solamente en su 

aspecto físico, porque en el moral el camino recorrido ha sido pequeño. 

   El egoísmo ha regido muchas más veces los actos de gobierno y no es el amor al prójimo, 

ni siquiera la comprensión o la tolerancia, lo que mueve las determinaciones humanas. 

    Esa acusación resulta aplicable tanto a los pueblos como a los individuos.  Cierto es que 

en uno y en otros se dan ejemplos de altruismo, pero como hechos aislados de poca o 

ninguna influencia en la marcha de la humanidad. Es cierto que en ocasiones parece que 

se ha dado un gran impulso a favor de los nobles ideales y de las causas justas, pero la 

realidad nos llama a sí y nos hace ver que todo era una ilusión. Apenas terminada una 

guerra, ponemos nuestra esperanza en que ha de ser la última, porque las diferencias entre 

las naciones se han de resolver por las vías del derecho aplicado por los organismos 

internacionales. Pocos años bastan para demostrarnos con un conflicto bélico de mayores 

proporciones el tremendo error en que habíamos caído. Hasta el aspecto caballeresco de 

las batallas se ha perdido y hoy vemos con el corazón empedernido cómo, al cabo de veinte 

siglos de civilización cristiana, caen en la lucha niños, mujeres, y ancianos. 

  Apenas un conflicto social ha sido resuelto, vemos asomar otro de más grandes 

proporciones, no siempre solucionado por las vías de la inteligencia y de la armonía, sino 

por la coacción estatal o de las propias partes contendientes más fuertes, no el de mejor 

derecho. 

    Frente a esta lamentable realidad: ¿de qué han servido las doctrinas políticas, las teorías 

económicas y las lucubraciones sociales? Ni las democracias ni las tiranías, ni los 

empirismos antiguos ni los conceptos modernos han sido suficientes para aquietar las 

pasiones o para coordinar los anhelos. La libertad misma queda limitada a una hermosa 
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palabra de muy escaso contenido, pues cada cual la entiende y la aplica en su propio 

beneficio. El capitalismo se vale de ella no para elevar la condición de los trabajadores 

procurando su bienestar, sino para deprimirles y explotarles. Los poseedores de la riqueza 

no quieren compartirla con los desposeídos, sino aceptarla y monopolizarlas. E 

inversamente los falsos apóstoles del proletariado quieren la libertad más para usarla como 

un arma en la lucha de clases, que para obtener lo que sus reivindicaciones tengan de 

justas. 

    No ha empezado a alborear el liberalismo económico cuando, para impedir sus abusos, 

tiene el Estado que iniciar una intervención cada día más intensa a fin de evitar el daño entre 

las partes y el daño a la colectividad. Pero tampoco su intervencionismo constituye remedio 

eficaz, porque o es partidista o trata de anular las libertades individuales y con ellas a la 

propia persona humana. 

   El mundo ha fracasado. Más este fracaso ¿será ten absoluto que no deje un mínimo 

resquicio a la esperanza? Posiblemente podamos mantener el optimismo con la ilusión de 

que el avance de la humanidad hacia su bienestar es tan lento que no lo percibimos, pero 

de cada evolución queda una partícula aprovechable para el mejor desarrollo de la 

humanidad. El avance es invisible y esta oculto por sus propios vicios a que antes he aludido, 

pero no por eso deja de existir. 

  Se haría más perceptible si cada uno de nosotros se despojase de algo propio en beneficio 

de sus semejantes, si tratase de dirimir las disputas con la razón y no con la violencia. Dentro 

de mis posibilidades así he procurado hacerlo y en este sentido he orientado mi labor de 

gobernante. Válgame por lo menos la intención y sea ella la que juzguen y valoren mis 

críticos del porvenir. 

  La humanidad debe comprender que hay que formar una juventud inspirada en otros 

sentimientos, que sea capaz de realizar lo que nosotros no hemos sido capaces. Esa es la 

verdad, es la amarga verdad que la humanidad ha vivido y es también la verdad más grande 

que en estos tiempos debemos sustentar sin egoísmos, porque estos no han conducido más 

que a desastres. 

   En nuestra querida Argentina el panorama descrito se ha sentido sin ser cruento, pero en 

el orden general los hechos prueban que ha sido el acierto la resolución que ha precedido 

nuestra realidad. La independencia política que heredamos de nuestros mayores hasta 

nuestros días, no había sido efectivizada por la independencia económica que permitiera 

decir con verdad que constituyamos una nación socialmente justa, económicamente libre y 

políticamente soberana. 
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  Por eso nosotros hemos luchado sin descanso para imponer la justicia social que 

suprimiera la miseria en medio de la abundancia; por eso hemos declarado y realizado la 

independencia económica que nos permitiera reconquistar lo perdido y crear una Argentina 

para los argentinos, y por eso nosotros vivimos velando porque la soberanía de la Patria sea 

inviolable e inviolada mientras haya un argentino que pueda oponer su pecho al avance  de 

toda prepotencia extranjera, destinada a menguar el derecho que cada argentino tiene de 

decidir por sí dentro de las fronteras de su tierra. 

    Contra un mundo que ha fracasado, dejamos una doctrina justa y un programa de acción 

para ser cumplido por nuestra juventud: ésa será su responsabilidad ante la historia. 

   Quiera Dios que ese juicio les sea favorable y que, al leer este mensaje de un humilde 

argentino, que amó mucho a su Patria y trato de servirla honradamente, podáis, hermanos 

del 2000, lanzar vuestra mirada sobre la Gran Argentina que soñamos, por la cual vivimos, 

luchamos y sufrimos. 

 

Juan Domingo Perón 
Presidente de la Nación Argentina 
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118. ECET 
 

12 de septiembre de 2017, 2:22 

 
Desde hace un tiempo me informaron que había bastante movimientos y presiones internas 

en las fuerzas del Dragón, pero no tenía detalles de lo que estaba sucediendo hasta ayer 

por la noche. A continuación, transcribo en bruto lo recibido por el ECET. Esta es una 

transmisión codificada que fue interceptada entre los Cilic y el control de mando del Dragón. 

El ECET intervino intentando que le aclaren algunos conceptos. Saquen ustedes sus propias 

conclusiones. Se recomienda evaluar con precaución y discernimiento por no tener, por 

ahora, confirmación de la veracidad de estos acontecimientos y de los hechos narrados en 

esta comunicación. 

Domingo 10 de septiembre de 2017-19:21 hs 

Cilic: Estamos preparados para intervención/Intervención preparada. Esperando respuesta. 

Las fuerzas conjuntas actuaran en vuestra línea T. No temáis. Verificareis cambios. 

Estaremos en contacto. Línea temporal prevista T/T (T sobre T) Cambio bidimensional 

Producido/Precedido/Procedido Apoc. Copia encapsulada-sellada. Transferencia recíproca 

XIN/XING EQUINOXI/EQUINOCCI. Translación asegurada. 

ECET: Se pregunta a que se refieren con bidimensionalidad. 

Cilic: Doble esfera/Doble Capa/Bifurcación/Bidimensionalidad/Doble Transición. No lo 

notareis enseguida. Blindaje encapsulado. Puerta/Puente/Punto de transferencia G. Estad 

atentos. 

  

Fin de la transición. 
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Domingo 10 de Septiembre de 2017-23:12 hs 

Cilic: Recorfirming Encapsulado espacio temporal realizado. No se extenderán. La 

bifurcación ha sido efectuada. T sin retorno a/con ningún ángulo con convergencia G. 

Amalgama a circuito T origen’s structures. La translación está en proceso y activada 

nuevamente. Clone sellado. Consecuencias adyacentes is comming. Re-equilibrio 

ejecutado con secuelas energéticas a manifestarse. Multidistribution. Sin opción más 

precisa.  

Interrupción y fin de la transmisión. 

 

Lunes 11 de septiembre de 2017-02:33 hs 

ECET: (Continuación comunicación anterior) 

Cilic: Reconfirming /The twin zone Durante la translación os sentiréis en ambas direcciones. 

A level of consciousness, catalizara la extrapolación. Recordad en esta fase ya luego no 

habrá tiempo. 

  

Fin de la transmisión  

 

Mensaje dirigido a MdG: Queríamos esperar a que hubiese en forma natural un mayor 

nivel de consciencia antes de la extrapolación en la que hemos intervenido, pero fue 

impostergable por acontecimientos que estaban al/por manifestarse si no lo hacíamos. 
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119. DECO6 
 

13 de septiembre de 2017, 23:00 

 

Cilic: Estamos preparados para intervención/Intervención preparada. Esperando respuesta. 

Las fuerzas conjuntas actuaran en vuestra línea T. No temáis. Verificareis cambios. 

Estaremos en contacto. Línea temporal prevista T/T (T sobre T) Cambio bidimensional 

Producido/Precedido/Procedido Apoc. Copia encapsulada-sellada. Transferencia recíproca 

XIN/XING EQUINOXI/EQUINOCCI. Translación asegurada. 

Los Cilic avisan al centro de mando del Dragón que ya están listos para accionar. Quedan 

esperando respuesta, y le avisan que las fuerzas conjuntas (consecuencias) de la 

acción también actuaran sobre la línea temporal (paralela) por donde ellos accionan. Los 

tranquilizan diciéndoles que no se preocupen si verificaran cambios quizás temporales o 

espaciales en su línea temporal, y que igualmente seguirán en contacto si eso sucede. La 

línea temporal prevista en esta acción será una surgida de la división del tiempo (T/T) 

convirtiendo el espacio matricial 4×4 surgido de la división del EM de la LT42 sobre el EM 

de la LT33, o más claramente (15.64/7.82) cuyo resultante final (2), en un EM de dos 

dimensiones o EM3x3, donde el tiempo (movimiento) dependerá del estado de consciencia 

y no de los acontecimientos. Esta copia de seguridad o fotografía espacial/temporal, se 

encapsulará y sellará para evitar cualquier manipulación posterior. El punto de inflexión 

parece ser el equinoccio venidero donde el proceso descrito anteriormente estará 

asegurado (anclado). 

Cilic: Doble esfera/Doble Capa/Bifurcación/Bidimensionalidad/Doble Transición. No lo 

notareis enseguida. Blindaje encapsulado. Puerta/Puente/Punto de transferencia G. Estad 

atentos. 

Luego del proceso bidimensional se prevé que la realidad actual 15.64 estará protegida o 

blindada con una doble esfera o capa de EM. Por un lado, el EM4x4 y por otro su copia de 

seguridad 3×3. Esto asegurará que la realidad 7.82 que hasta ahora estaba coexistiendo 

con la 15.64, no tenga más influencia sobre esta, y así, poder ir separando las realidades 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/deco6/
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hasta que finalmente se bifurquen siguiendo distintos caminos o líneas temporales. Por un 

lado, la LT42 y por otro la LT33. 

Cilic: Recorfirming Encapsulado espacio temporal realizado. No se extenderán. La 

bifurcación ha sido efectuada. T sin retorno a/con ningún ángulo con convergencia G. 

Amalgama a circuito T origen’s structures. La translación está en proceso y activada 

nuevamente. Clone sellado. Consecuencias adyacentes is comming. Re-equilibrio 

ejecutado con secuelas energéticas a manifestarse. Multidistribution. Sin opción más 

precisa. 

Comunican que la reconfiguración del encapsulado de la realidad ya fue efectuada y que el 

proceso no tiene retorno. Parece también que ya tampoco habrá ningún ángulo (vaet) o 

punto de convergencia entre una y otra realidad. El recorrido (circuito) del tiempo resultante 

de la LT42 va hacia las estructuras originales u octava original, y la LT33 hacia su 

recurrencia. La traslación (movimiento del sistema) ya está en proceso y nuevamente 

activada. La copia (Clone) de la realidad ya está sellada. Vienen o están muy próximas 

algunas consecuencias del re-equilibrio de energías (equilibro de la ecuación), 

consecuencias que no pudieron evitarse y que producirán secuelas que se manifestarán a 

la brevedad, tanto en lo particular como en lo general. 

Cilic: Reconfirming /The twin zone Durante la translación os sentiréis en ambas direcciones. 

A level of consciousness, catalizara la extrapolación. Recordad en esta fase ya luego no 

habrá tiempo. 

Se está reconfigurando la zona gemela (copia) y durante el movimiento tendremos 

sentimientos o pensamientos encontrados entre una y otra realidad. El nivel (expansión) de 

consciencia será a partir de ahora el catalizador para montarse en una u otra realidad. 

Recomiendan recordar (decidir) ahora en esta fase del proceso cuál de ellas manifestar (el 

universo se adapta a la esfera de consciencia), pues más adelante ya no habrá tiempo para 

proyectar porque ya todo estará manifestado. 

 

Nota del Administrador : 

Creo que todo esto va en consonancia con la nueva etapa que estamos transitando en 

DDLA, el juego de tronos, donde por un lado quedarán los demonios y sus esbirros, y por 

otro los Humanos y sus aliados. 7.82 vs 15.64 ¿Y usted, de qué lado está? ¿de los 

Humanos, o de los demonios? 
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120. EL BOTÓN DEL FIN 
 

17 de septiembre de 2017, 14:17 

 

Hoy les propongo hacer un ejercicio imaginativo para que se conozcan un poco más. 

Supongamos que hay un botón que al ser presionado, todos los contenedores o avatares 

que ocupan los demonios en este mundo se desconectan de esta realidad por un fulminante 

y masivo paro cardíaco. Simplemente millones de contenedores de niños, jóvenes, adultos 

y ancianos de todo el planeta, sean judíos sionistas o de cualquier otra etnia, creencia o 

lugar, dejan de funcionar repentinamente. Le ofrecen la posibilidad de presionar ese botón 

y descontinuar a millones de supuestos humanos, liberándonos de la presencia y 

sometimiento de los actuales y futuros demonios para siempre, extinguiéndolos de la faz de 

la tierra con una sola acción, presionar el botón. El costo de tal acción, su actual existencia 

y la eterna condena social e histórica al desconocer la verdad de los hechos que lo llevaron 

a tomar esa decisión, por lo menos, hasta que se conozca esa verdad. ¿Usted qué haría, 

presionaría el botón? ¿Sí o No?  

 

 

RESULTADO ENCUESTA: 

• https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdO7tWo66LV9-

0oLy8Zcj4MHfCDLj1fw4aakFs-Nr1U8wgdcg/viewanalytics 
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121. LA AYUDA 
 

19 de septiembre de 2017, 14:00 

 

Había una vez un hombre muy devoto que creía ciegamente en Dios (creación). Este 

hombre era un pescador que salía a pescar aún en los días de tormenta ya que su fe le 

decía que no debía temer puesto que Dios siempre estaría ahí para ayudarlo en cualquier 

circunstancia. 

Un día de tormenta su barco naufragó y poco a poco se hundía. Al ver que su barco se 

hundía el hombre desesperadamente gritaba -«Dios, ayúdame te necesito ¿Dónde estás?«, 

y por más que se esforzaba no veía a Dios. En eso pasa una embarcación pequeña a un 

lado de él y una persona le gritaba fuertemente lanzándole un salvavidas: -«Amárrate a este 

salvavidas que te voy a salvar« 

El hombre contestó: -«No, no necesito de tu ayuda, Dios me salvará« 

Y la embarcación se alejó perdiéndose en la tormenta. Poco a poco el barco se iba 

hundiendo más y el hombre gritaba desesperadamente – «Dios, ayúdame te necesito mi 

barco se está hundiendo ¿Dónde estás?» De repente ve una luz cerca de él y era un barco 

grande de la marina, estos le aventaron una escalera de cuerda y le dijeron: -«Sujétate bien 

a esa escalera que te vamos a salvar« 

El hombre nuevamente contestó: -«No, no necesito de su ayuda, Dios me salvará« 

Ellos insistieron, pero como la tormenta arreciaba se alejaron. Del barco del pescador 

solamente quedaba sobre el agua el mástil, y el pescador aferrado fuertemente a él gritaba 

con su último aliento: – “Dios, ayúdame te necesito me estoy ahogando ¿Dónde estás?» 

Aún en su desesperación alcanzó a ver una luz en el cielo, era un helicóptero, y escuchó 

una voz que le gritaba: -«Hombre, agárrate bien de la cuerda que te estamos lanzando, te 

vamos a salvar«. 

Pero el hombre nuevamente contestó: -«No, no necesito de su ayuda, Dios me salvará« 

El helicóptero se alejó dejando al hombre en su soledad y desesperación el cual murió 

ahogado. Camino al cielo al encontrarse con Dios, lo primero que hizo fue reclamarle y 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/la-ayuda/
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reprocharle, porque si él (humano) creía ciegamente en Dios (creación), no lo había ayudado 

y lo dejó morir ahogado pese a sus ruegos para que intervenga. 

Dios le dijo: -«Nunca abandono a mis hijos. ¿Recuerdas la embarcación que te lanzó un 

salvavidas? ¿Recuerdas el barco que te lanzó una escalera? ¿Recuerdas el helicóptero que 

te lanzó una cuerda y te dijo que te agarraras fuertemente? Esa era la ayuda que te mandé. 

Te di tres oportunidades y tú decidiste no tomar ninguna. Siempre estuve cerca de ti para 

ayudarte, pero está en ti reconocer las señales, ver las oportunidades y aprovecharlas.» 

El ejercicio fue diseñado para intentar que se conozcan un poco más, viendo hasta donde 

están dispuestos a llegar según su grado de “certeza”. Para ello intenté incluir la mayor 

cantidad de variables posibles en un solo párrafo de 13 líneas. Se consideró la 

inconsciencia, la consciencia, los centros de control, las miserias, las virtudes, las certezas, 

las dudas, la moral, el miedo, el valor, la culpa, el perdón, el sacrificio, el egoísmo, el 

altruismo, el ego, el Ser, la ignorancia, el falso amor, el verdadero AMOR la falsa 

espiritualidad, el verdadero Espíritu, la fantasía, la consideración interna y externa y muchas 

variables más, para tener todas las opciones posibles ante una ecuación de elección simple 

pero compleja, Si o No. 

La idea era enfrentarlos a una decisión imaginaria de una acción extrema y concreta. De 

esa forma podrían observarse y saber si su certeza es total o parcial, si creen realmente o 

sólo creen creer en humanos y demonios, si el miedo o el temor es mayor que el sacrificio, 

si ya están listos para la batalla o aún les falta entrenamiento para combatir a los demonios 

internos y externos. No existe ni existirá un botón del fin fuera de nosotros, pero si existe un 

botón del fin dentro de cada uno de nosotros esperando ser presionado o no, para que la 

nueva realidad se manifieste y los mundos superiores del Dragón intervengan finalmente. 

Realmente el resultado final de la encuesta no es relevante, aunque si indica claramente la 

tendencia de un colectivo mayor. Más relevante es el porcentaje que no figura en el gráfico, 

aquellos que no quisieron o se atrevieron siquiera a participar inclinándose por un Si o un 

No, mostrando que todavía hay un alto grado de apatía o desinterés hacia el propósito de 

crear una nueva realidad donde sólo existan Humanos verdaderos, libres y justos, creyendo 

erróneamente que el compromiso aún es de otros y no de ellos, donde ven transcurrir los 

acontecimientos impertérritos desde la cómoda apatía del burgués, sin darse cuenta que la 

suma de las partes hacen al todo y mientras esas partes no tomen acción, el todo no se 

manifestará. 

Los demonios no son necesarios para nuestra evolución ni despertar, eso es pura fantasía, 

inconsciencia o ignorancia. Es como creer que es necesario un cáncer para reforzar nuestro 

sistema inmunológico. El cáncer no refuerza el sistema, al contrario, nos consume y nos 

destruye. El Do permite porque el Do ignora, como usted ignora los átomos que forman su 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/sin-anestesia/
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cuerpo, aunque para el Do sea necesaria la existencia de los demonios para equilibrar su 

propia ecuación, no son necesarios para equilibrar la nuestra. Me asombra que, con más de 

seis años de información, pareciera que muchos no han aprendido nada y aún confunden 

higos con brevas. ¿Por qué creen que debieran intervenir los MS cuando ustedes ni 

intervienen para apretar un simple botón imaginario? ¿realmente creen que el Do o quien 

sea debiera ejecutar lo que ustedes no ejecutan? ¿creen verdaderamente que, porque no 

ejecutan ellos, sea el Do, los MS, el Dragón, o los Cilic, ustedes tampoco deben ejecutar? 

Entonces no han entendido nada sólo han reemplazado una creencia por otra, un salvador 

por otro, un dios por otro dios. 

La razón por la cual siguen justificando su voto por el Sí o por el No, es para demostrarse a 

ustedes mismos más que ante los demás, que su elección es correcta, pues aún dudan de 

sus decisiones y acciones por falta de certeza. Los demonios están unidos, no dudan, no se 

ponen a discutir si tirar la bomba, apretar el botón o masacrar a miles o millones de humanos 

es correcto o incorrecto, porque para ellos somos una especie inferior, somos goyim 

(cerdos) simple comida, un recurso natural más. Ellos ejecutan y punto. Mientras nosotros 

seguimos discutiendo si apretar o no ese botón, ellos toman más y más espacio matricial. 

No tiene mayor importancia en lo particular que lo hayan apretado o no, pero en lo general 

si la tiene, pues seguimos fragmentados y divididos, así no podremos enfrentarnos a ellos 

jamás, el escenario uno avanza como ladrón en la noche mientras nosotros seguimos 

soñando la peor de las pesadillas. 

Siempre estuvo y estará la ayuda que muchos imploran, el problema es que no la vemos, 

no nos interesa o no la queremos ver, y cuando la vemos no la tomamos, pues dudamos de 

ella como dudamos de apretar o no un simple botón imaginario que nos liberaría de ellos 

para siempre. 

-«…Te di tres oportunidades y tú decidiste no tomar ninguna. Siempre estuve cerca 
de ti para ayudarte, pero está en ti reconocer las señales, ver las oportunidades y 
aprovecharlas.” 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2012/07/escenario-uno/
https://detrasdeloaparente.com/2015/03/la-peor-de-las-pesadillas/
https://detrasdeloaparente.com/


328 
 

122. GRACIAS 
 

22 de septiembre de 2017, 1:12 

 

 

 

Para todos aquellos guerreros y Humanos que están enfrentando la batalla aún sin tener 

una espada, pero con el corazón y la valentía de aquellos que luchan por sus ideales aunque 

le cueste la vida. Ganaremos la batalla pese a todo. Ganaremos aunque parezca que no 

tenemos oportunidad ante tan grande enemigo.  

Gracias a todos los héroes de espíritu que no temen y accionan aún sacrificando su propia 

existencia. No te sientas vencido, ni aun vencido… 
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123. DDLA Tv 6×01 
Ciudadano o Humano 

 

23 de septiembre de 2017, 2:48 

Mi Idea 1· Ciudadano o Humano 

• https://superocho.org/watch/ITTx8di6c2q5SnC 

Presentamos nuestra nueva temporada con muchas novedades. Una renovada imagen y 

cambio en la conducción del programa pero con la misma intención y propósito que el primer 

episodio de DDLATV. En esta ocasión la conducción corre a cargo del equipo de Argentina 

formado por An Bogdan, HH Rama, Juan Solar y Juliana Pereyra. 

Este sexta temporada se llama «Mi idea» de un sistema Humano y está basada en los 30 

puntos del artículo Mi idea que hablan de un sistema que realmente nos represente. Durante 

esta temporada los invitamos a observar al sistema cabalista desde fuera de la  caja para 

luego poder armar nuestro propio sistema Humano, libre y justo. 

Como siempre lo invitamos de nueva cuenta a que nos acompañe y que juntos descubramos 

lo que se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre la diferencia entre ciudadano y Humano. 

• En la sección de El poder de la palabra Ángel Hidalgo nos comparte una entrega 

que lleva por título No me llamen ciudadano. 

• En su sección La otra historia José nos ampliará la información sobre un nuevo 

sistema Humano que entre todos crearemos dejando de lado el viejo sistema así 

como el arquetipo de ciudadano. 

• Tenemos de nueva cuenta la sección de Pulso social donde Also saldrá a la calle a 

preguntarle a la gente que les parece mejor ¿el término Humano asociado a unas 

leyes universales o el término ciudadano asociado a unas leyes gubernamentales? 

y también les pregunta ¿quién es más libre el ciudadano o el Humano? 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio nos compartirán sus reflexiones acerca 

del ciudadano y del Humano. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 6×01 – No me llamen ciudadano 

• La otra historia 6×01 – Diferencia entre ciudadano y Humano 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/ddla-tv-6x01-ciudadano-o-humano/
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Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• Espacio matricial 

• Los hijos de las sombras 

• El gobierno secreto 

• Octavas proyectivas 

Desde la radio 

• Mi idea 

• DDLA Radio Sur 6 x 1 – Mi Idea · Ciudadano o Humano (Super8) 

• DDLA Radio Sur 6 x 1 – Mi Idea · Ciudadano o Humano (Ivoox) 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2012/05/espacio-matricial.html
https://detrasdeloaparente.com/2011/10/los-hijos-de-las-sombras/
https://detrasdeloaparente.com/2014/08/el-gobierno-secreto/
https://detrasdeloaparente.com/2013/03/octavas-proyectivas/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://www.ivoox.com/ddla-6-x-1-mi-idea-audios-mp3_rf_20595302_1.html
https://www.ivoox.com/ddla-6-x-1-mi-idea-audios-mp3_rf_20595302_1.html
https://detrasdeloaparente.com/


331 
 

124. El poder de la palabra 6×01 
No me llamen ciudadano 

 

23 de septiembre de 2017, 2:49  

 

 

NO ME LLAMEN CIUDADANO 

No me llamen ciudadano porque viva en una ciudad. También podría vivir en el campo, en 

una pequeña aldea o en la cima de una montaña. ¿Es que acaso el lugar donde vivo resta 

o acrecienta mis derechos? 

No me llamen ciudadano para otorgarme unos derechos y deberes tanto civiles como 

políticos, que en realidad lo que hacen es someterme a unas leyes para decirme, o mejor 

dijera imponerme, lo que puedo o no puedo hacer. Mis Derechos y Deberes fundamentales 

los tengo por nacimiento, y se me confiere por derecho natural de Vida. 

No me llamen ciudadano para menospreciar a quien ha venido de otro país, o que ha sido 

desposeído y se ha quedado sin nada, durmiendo en la calle porque alguien le arrebató su 

casa. ¿Dónde estaban sus derechos? 

No me llamen ciudadano si con ello lo que pretenden es asignarme una identidad como 

unidad de producción, una documentación como titular de derechos y obligaciones legales, 

un número de identificación como activo y pertenencia de alguien, aunque le llamen Estado. 

No me encasillen en un marco local, regional o nacional como una fría estadística. Soy algo 

más que un número y un nombre. 

No me llamen ciudadano si es para apuntarme a un censo, decirme cuándo y por quién 

puedo votar, y luego si te he visto no me acuerdo. No me engañen, no me manipulen, no 

digan que me representan en cada decisión cuando solo permiten manifestarme una vez 

cada cuatro años. 

No llamen ciudadanos a los pueblos para someterlos y hacerlos manejables para quienes 

los gobiernan bajo el concepto de legalidad, pues algo que es legal no significa que sea 

justo. 

¿No comprenden que cuando me llaman ciudadano me limitan, me reducen, me 

encadenan… me hacen titular de unos derechos concedidos y unas obligaciones impuestas 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/el-poder-de-la-palabra-6x01-no-me/
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para someterme al imperio de unas leyes que no aprobé, sino que me impusieron? ¿A 

quiénes beneficia realmente esas leyes? 

Soy un SER HUMANO, así, en mayúsculas. Y no importa mi raza, mi credo, mi sexo o mi 

edad. No importa si soy rico o pobre, si nací aquí o allá, si mi piel es más clara u oscura, si 

nací hombre o mujer. Nadie debe otorgarse el derecho de decirme cuáles son los míos y 

cuáles no, de restringirlos o limitarlos, pues éstos son naturales e inherentes a la condición 

Humana y por tanto sagrados e inviolables. 

Podrán estos derechos vestirlos de legalidad o ilegalidad, podrán recortarlos y ocultarlos, 

podrán reprenderlos y negarlos, pero eso no los hace más reales ni por ello desaparecerán. 

Pues el pensamiento, el sentimiento, el Amor, la Libertad y la Verdad no se pueden enjaular, 

porque habitan en la Consciencia del Ser Humano, en su mente, en su alma y su corazón, 

en su Espíritu inquebrantable y eterno… Y no se llama ciudadano, sino Humanidad. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×01 – Ciudadano y Humano 
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125. La otra historia 6×01 
Diferencia entre ciudadano y humano 

 

23 de septiembre de 2017, 2:49 

 

 

DIFERENCIA ENTRE CIUDADANO Y HUMANO 

Comenzamos un nuevo ciclo con un nuevo reto sin precedentes, que me atrevería a decir 

que es el más grande al que DDLA como colectivo, se enfrenta como el pequeño engranaje 

que se integra dentro de esa gran maquinaria que es la Creación. 

Este pequeño engranaje que somos, tiene por objeto conseguir ganar el espacio matricial 

suficiente y necesario que dé lugar a la CREACION de una Nueva Humanidad y su tierra 

Gea, poblada por Seres-Humanos que por sus actos serán: verdaderos, libres y justos pues 

en su pasado lograron liberarse del sometimiento y la mentira de una matrix que hoy es 

presente, dominada por los oscuros, los hijos de las sombras y los demonios. 

La etapa que recién comienza cambiará su formato habitual apostando por programas más 

cortos y espacios que no irán ir más allá de los 10 minutos. 

El lema de esta 6º Temporada: “Mi Idea”. Con este nombre estamos creando el Egregor de 

una octava proyectiva que comienza en el EM mental y etérico. Más adelante, otros serán 

los ejecutores que tomarán desde la acción su construcción física. Bien, con este primer 

programa queremos acercarles a lo profundo de lo que pretendemos crear y así, ustedes 

irán verán a lo largo de estos 10 programas como abordamos esta octava proyectiva. 

Considere “Mi Idea”, como un proyecto que sobre el papel, un ingeniero o un arquitecto 

imagina, diseña y calcula, para que posteriormente, los que saben construir y montar lo 

hagan realidad. Deben saber que “Mi Idea”, se ampara en una relación de 30 medidas 

definidas, que irán siendo comentadas en cada programa y con ellas iremos dando la vuelta 

a los arquetipos y paradigmas actuales que tendrán continuidad aunque el concepto de lo 

que hoy son y lo que mañana serán, será diferente. Es importante, que ustedes desconecten 

de lo común y cotidiano y pongan entre paréntesis en adelante lo que el sistema educativo 

sionista y las tradiciones cabalistas nos enseñaron trabajo grabando runas desde la 

manipulación a lo largo de décadas. 

Si no se hace este ejercicio de accionar, mucho de los contenidos a tratar serán rechazados 

de facto nada más escucharlo y créanme, que se perderán lo grandioso que se esconde 
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detrás de la mentira, la falsa realidad de la ilusión del sistema sionista del falso dios Yhavé, 

que languidece en este ciclo de la Creación que cierra después de 26.000 años. Como 

octava proyectiva que es “Mi Idea”, la piedra angular de su creación es la Consciencia. Dicho 

así, poco le dirá pues si usted es neófito. En cambio algo resonará si es iniciado y si es un 

Maestro, la profundidad y calado lo verá sin vértigo. 

Pero; ¿Qué significa hablar de “Mi Idea” y la consciencia? Bien significa comprender la 

octava proyectiva desde el lado interior permitiendo definir cómo y cuáles serán los pilares 

fijos e inamovibles, junto con los anclajes que permitan que la humanidad actual comience 

a sumar y expandir como colectivo. En cuanto al lado externo, veremos la consistencia del 

accionar de la humanidad tratando de lograr la consciencia necesaria, que dé como 

resultado la nueva Humanidad y del Dragón. 

“Mi Idea” tenderá a ir imponiendo el concepto de Humanidad, por el actual de “sociedad” y 

de apoco, los Seres- Humanos dejarán de ser ciudadanos para convertirse en Humanos, un 

accionar consciente desde la frecuencia 15.64 Hz que predominará sobre el reaccionar 

inconsciente de la 7,82 Hz. Se implantará la responsabilidad, CEHP y coherencia, como 

alternativa a la actual comodidad y apatía del burgués. Pero en verdad, ¿Qué significa 

accionar con y desde la consciencia? 

Pues precisamente, el accionar en contra de la inconsciencia colectiva de la que conocemos 

sus abusos, incoherencias, mentiras, manipulaciones o barbaries que bajo el engaño, 

estuvo en manos de los oscuros, los demonios e hijos de las sombras desde hace milenios. 

Tratando de ser más concreto, les adelantaré algunas líneas de este fase de diseño 

instaladas el mental. 

Paradigma económico: “Mi Idea” tendrá una economía diseñada desde la simpleza y la 

sencillez, tal cual la economía de casa pero ampliada a la nación. Se han acabado las teorías 

sobre micro y macro económicas salidas de Hardward que solo sirven para confundir y 

aceptar como normal que el rico sea más rico y la parte equilibrante corra por cuenta del 

pobre que será más pobre. 

Ante la Justicia; Esta se construirá desde consciencia con una nueva Constitución cuyas 

leyes no sean siempre una colección de castigos o sancionen pues se deberá orientar a la 

humanidad hacia la responsabilidad y la proyección a la CEHP. Esta humanidad será 

instruida en el trabajo codo con codo por el bienestar común y los avances quedarán al 

alcance de todos y sin restricciones por falta de dinero. Ese trabajo codo con codo se 

diseñará cambiando la cooperación por la competitividad de la sociedad de hoy. El poder 

judicial será el mismo y perenne, independiente de que partido gobierne. Este grupo de 

sabios serán elegidos por su valía como juristas y viendo como son, no quienes son ni lo 
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que son. ¿Por qué no diseñar una justicia cuyas leyes motiven y premien al Humano justo, 

verdadero y libre? 

La Familia: “Mi Idea” diseñará una Humanidad con tendencia a recuperar la Unidad en lugar 

de separar a hijos de padres o padres de hijos por la falta de trabajo o disputas de razón de 

género por citar algunas. El término “Humano” engloba en nuestra especie “hombre” y a la 

mujer, por consiguiente no será casusa de menosprecio o marginación la razón de género 

pues la nueva Humanidad, pone sus miras en integrarse en la Creación para expandir pues 

a nuestra evolución colectiva, lo que le importa e interesa son las consciencias. El rol del 

padre o madre, da igual que atienda a sus hijos en casa, será uno de los bienes preciados, 

reconocidos y remunerados como trabajo pues en sus manos, está educar al futuro de la 

Humanidad. 

El Político: Será un servidor del colectivo, tendrá un salario común y no recibirá tratos de 

favor ni prebendas pues de caer en los hábitos corruptos, será automáticamente expulsado 

del cargo y puesto a disposición de la justicia. El político de hoy evolucionará para ser el pol-

ético de mañana. La deuda contraída por los gobiernos de turno, deberá ser devuelta hasta 

el último céntimo por quienes la crearon. 

Dinero y los bancos: El dinero no será un leitmotiv pues el rico deberá tributar en 

consonancia a su riqueza y el pobre/desfavorecido, recibirá el faltante que le permita poder 

vivir dignamente sin menoscabo de lo que tiene actualmente. El dinero deberá ser regulado 

y su uso servirá para pagar lo que se compra, nunca para especular pues tanto la 

especulación financiera como el dinero bancario. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×01 – Ciudadano o Humano 
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126. 13º PUNTO 
 

24 de septiembre de 2017, 17:00 

 

13)  El sistema de salud será reemplazado en su totalidad por un sistema de 
prevención consciente, donde la salud será consecuencia de la educación sanitaria 
construyendo centros de salud barriales totalmente equipados y gratuitos, logrando 
así descongestionar los hospitales actualmente saturados y colapsados por 
concentrar todo en ellos por “intereses” políticos y partidarios. MI IDEA 

Es más que evidente que la salud del actual sistema cabalista es un negocio y no un servicio 

al prójimo. Todo el sistema sanitario está diseñado para que nadie realmente se sane, sino 

para mantenernos en estado de continua necesidad sanitaria y así comercializar con la salud 

del pueblo, sea por la venta de remedios, cobro por estudios, cuotas, o bonos, que el sistema 

usa como herramienta de recaudación y corrupción. 

Un pueblo está sano si el estado lo permite previniendo y educando en salud, dando las 

herramientas valederas para que cada Humano no sea “sanitario dependiente” como ahora 

lo es, y se sane verdaderamente. En el estado actual no es redituable tener un pueblo sano, 

pues el negocio de la salud no funcionaría. 

La atención de la salud debe ser inmediata, y no dilatarse en interminables trámites 

burocráticos con turnos de atención tan ilógicos, que el enfermo para cuando le toca, ya 

está curado o fallecido. Con un simple programa de salud preventiva donde en cada barrio 

exista un centro de salud completamente equipado (mini hospital), funcional y gratuito, se 

solucionaría el problema, y la atención sería inmediata, tanto en consulta como en estudios, 

análisis y demás especializaciones médicas que ahora solo concentran los hospitales y que 

son casi kafkianas poder realizarlas. 

La sanidad estatal tiene que ser completamente gratuita, rápida y eficaz, logrando así 

prevenir y diagnosticar cualquier enfermedad en el momento y no meses después cuando 

se consigue acceder al sistema luego de interminables intentos fallidos o turnos 

excesivamente largos, ilógicos e inhumanos. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/13-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/13-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
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Los laboratorios emplean a los hospitales como instrumentos de prueba y a los enfermos 

como conejillos de indias de nuevos “medicamentos” que más que curar envenenan, para 

así poder mantener al sujeto “crónicamente dependiente” creando nuevas enfermedades 

que el supuesto medicamento produce como daños colaterales especificados en los 

prospectos, cuando la cura quizás sea muy sencilla y rápida si ese negocio sanitario no 

existiera y si la sanidad fuera para sanar y no para negociar. 

También se tendría que rever todo el sistema sanitario privado, que es más corrupto e 

ineficiente que el estatal, cobrando cuotas altísimas por un servicio peor que el hospitalario, 

aunque evidentemente más rápido, pero maquillado para que se vea más deseable y bonito 

de lo que realmente es. Tanto en uno como en otro, privado y estatal, los negociados están 

a la orden del día, pues la oportunidad hace al ladrón y la sanidad privada tanto como la 

pública está repleta de oportunidades e inescrupulosos ladrones que sacan partido del 

sufrimiento y enfermedad de los humanos y de la necesidad del pueblo mismo.  
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127. ECET 
 

27 de septiembre de 2017, 14:17 

 
Viernes 22 de septiembre de 2017- 05:13 hs 
Cilic: No permitáis interferencias foráneas. Creáis lo que creáis se torna vuestra 

elección. Elección manifiesta con/en consecuencias en bloque. Vuestras emociones 

internas también se bifurcarán. Mente y corazón han de equilibrarse. Concentraros en 

ambas y decidid que manifestar. El plasma cuántico se amolda a vuestra-o 

semsum/sensibilitatem. Es real. Manifestad vuestro deseo, estamos aquí para 

protegerlo. Alcanzad la llave de la unidad consciente y no os desviéis. Aleatorio. No 

divaguéis en obsolescencias porque nada cambiara si así lo hiciereis. The cuantic 

chance. Otro génesis. Equinox traslate. De allí el desarrollo de vuestra T original 

structures. Estáis entre puntos G sub-portales siendo T la línea segmento/seguimiento. 
ECET: A continuación, aparece la siguiente imagen: 
G _______G T 
Cilic: De G a G segmento intercalar. Las G intercaladas forman el 

intercalar T exponencial expansivo. Oblicuamente G, puede ser 

desviado T________> y G redirigido. Punto entre realidades. 
ECET: Fin de la transmisión 

Viernes 22 de septiembre de 2017- 05:27 hs 
Cilic: Consecuencias Resultantes electro plasmática-s terminaran de ser selladas por 

vosotros mismos. No podremos interactuar en vuestra realidad aun si no ordenáis los 

impulsos k katodicos/Katonicos/Kationicos del plasma emisor magnético de la unidad 

sistematics/sistemática. 
ECET: (a continuación, envían datos) 
Cilic: Intentos abordados Encapsulado/sellado por ondas sónicas. Se dirigirán al punto 

de origen. Duplicación de efectos polarizados/procesados. Torn in no afectara. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/ecet_27/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/ecet_27/
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ECET: (Información es seguida por la imagen de un círculo con dos líneas que se cruzan 

en el centro y reverberancias de sonido a ambos lados de dicho circulo). 
Cilic: El sol esta concatenado con el inner/inter del eje planetario galáctico. Atraviesa y 

pasa por vuestro (palabra incomprensible)…interior. El plasma solar de vuestro sol 

interno ha de equilibrarse. 
ECET: Corte imprevisto de transmisión 

 Viernes 22 de septiembre de 2017- 6:04 hs 
Cilic: Electro plasma llegara a la tierra. Giro G, block end E–T. Vakum/Vacum 

Structures. 
ECET: Fin de la transmisión. 

 
BONUS TRACK 

Lunes 25 de septiembre de 2017- 23:10 hs (conexión abierta no codificada) 

“Se van a oír estruendos en los cielos, sonidos de trompetas.” 
¿Qué mensaje hay para Morféo y DDLA? 
“Baphomet-Handzeichen” 
(Hay un cambio de energía y otra línea de mensaje) 
“Se crea desde el exterior un canal de acceso a esta realidad y llegan refuerzos de forma 

paulatina, una nave detrás de otras que irán incorporándose” 
(Se ven barcos navegando en energía entrando por un canal espacial que trae claridad, 

luz del exterior a la burbuja en penumbra desde donde observo. Las naves van 

avanzando y se van fundiendo con el resto de la burbuja cuando entran a través del 

canal). ¿A dónde se incorporan? 
“En puertos donde puedan cubrir las espaldas a los movimientos, apoyando al Dragón” 
¿Entonces no son parte del Dragón? 
“No son la humanidad en la que os convertís. Si son humanidad, pero de otra línea 

evolutiva. Son refuerzos para apoyar vuestra propia evolución” 
¿Podéis decirme quiénes son? 
“Si. Emantianos/Amantianos” 
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(no se entiende claramente lo que dicen)  ¿Sois cercanos de nuestros opresores? 
“Tan cercanos de ellos como de vosotros. Los E/Amantianos activamos códigos de 

recepción en el hombre. ¿quieren vernos?” 
Si, queremos veros. (Se forma una imagen de un torso donde la cabeza es más ancha 

que alta, no tiene formas redondeadas o curvas, está totalmente hecha con líneas rectas 

y ángulos, como un prisma, como cristales tallados) ¿Sois seres extraterrestres o 

jerarquías superiores mostrándose así? 
“Seres extraterrestres” 
¿Por qué tenéis esa forma? ¿de que estáis hechos? 
“De metal trasparente” 
¿Tenéis algún mensaje para Morféo o DDLA? ¿Hay algo que DDLA deba de saber o 

debáis vosotros informarnos? 
“No, no. Aun no es el momento”. 
¿Algo que deba saber Morféo de Gea? (Se retiran, sin dar la espalda, se desplazan 

hacia atrás) ¿Por qué retroceden? 
“Respeto. Somos los dedos, los tentáculos, estamos al servicio. Solo dadnos órdenes” 
¿Qué pidamos lo que necesitamos? (se hace un pedido, pero no se les ordena como 

ellos solicitaban) ¿es posible para vosotros? 
“Espera a mañana y tendrás respuesta” “Si podemos” 
(La energía empieza a dispersarse se despiden silenciosamente)  

Fin de conexión.  
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128. DDLA Tv 6×02 
Las bases 

 

29 de septiembre de 2017, 21:09 

Mi Idea 6X02 Las Bases 

• https://superocho.org/watch/j1llA1xO35RYnbe 

Bienvenidos a detrás de lo aparente televisión, es un placer presentar nuestro segundo 

programa de esta temporada titulada Mi idea de un sistema Humano. 

En el programa de hoy desarrollaremos los primeros 4 puntos que nos permitirán construir 

un nuevo patrón mórfico acorde a nuestras necesidades reales y sobre todo actuales y 

Humanas. Cuatro acciones colectivas un aporte vital nacido de la consciencia para la 

creación de este nuevo sistema biológico que proyectaremos entre todos los que amamos 

la vida. 

Demos comienzo entonces a la esencia de este encuentro que tiene como propósito 

construir y compartir las bases de un nuevo paradigma por y para nosotros los verdaderos 

seres humanos, acompáñenos y descubra que hay detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los primeros cuatro puntos de Mi idea. Punto 1, 

2, 26 y 27. 

• Ángel Hidalgo en El poder de la palabra nos hablará en esta nueva entrega acerca 

de Los servidores públicos. 

• En su sección La otra historia José nos desarrollará estas bases que nos llevaran 

a crear un nuevo sistema Humano. 

• En Pulso social Also y Antonia saldrán de nueva cuenta a la calle a preguntarle a la 

gente ¿si han leído la constitución de su país?, ¿si les parece justa? o ¿si creen que 

la escribió el pueblo o la élite?, finalmente les preguntan ¿Si cree usted que para que 

para poder cambiar la constitución primero debemos cambiar nosotros? 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio nos compartirán sus reflexiones acerca 

de las bases de este sistema Humano y sus diferencias con el actual sistema 

cabalista. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 6×02 – Servidores públicos 

• La otra historia 6×02 – Las bases 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/ddla-tv-6x02-las-bases/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/ddla-tv-6x02-las-bases/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/ddla-tv-6x02-las-bases/
https://superocho.org/watch/j1llA1xO35RYnbe
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/el-poder-de-la-palabra-6x02-servidores/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/la-otra-historia-6x02-las-bases/
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Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• 1° Punto 

• 2° Punto 

• Revisionismo 

• Resurrección 

• El último avatar 

Desde la radio 

• Mi idea 

• DDLA Radio Sur 6 x 2 – Mi Idea · Las bases  (Super8) 

• DDLA Radio Sur 6 x 2 – Mi Idea · Las bases (Ivoox) 
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129. El poder de la palabra 6×02 
Servidores públicos 

 

29 de septiembre de 2017, 21:09 

 

SERVIDORES PÚBLICOS 

Es curioso como el pueblo suele ver a sus gobernantes, reyes, presidentes, políticos, 

alcaldes y concejales, como si fueran alguien por encima de los demás, como una casta de 

mandatarios que, por ostentar el poder, les rinde fascinación y pleitesía. Es curioso que, 

aunque en el fondo dudemos de su honestidad y honradez, criticándolos llegado el caso, 

una gran mayoría los trata con servilismo y admiración, con una especie de vasallaje propio 

de la inconsciencia del rebaño que mira a su pastor. Para comprobarlo, basta verlos 

aparecer en actos públicos, pasear en sus autos por las ciudades o cuando entran a alguna 

recepción. 

Es difícil cambiar la forma en que vemos a nuestros gobernantes, pues una gran parte de la 

sociedad se encuentra influenciada y mediatizada por la cultura del poder. Nos enseñaron 

a ambicionar el poder como la forma de obtener lo que deseas, nos educaron en el 

consumismo desmedido para satisfacer nuestras necesidades, fuimos creciendo en el 

mercantilismo donde todo se compra y se vende, y nos ganamos la vida consiguiendo dinero 

como forma de poder para hacer posible nuestros sueños. 

Una sociedad así no puede sino generar personas ambiciosas, ególatras, codiciosas, 

competitivas sin escrúpulos, idiotizadas por el poder e insensibles al sufrimiento ajeno. Si 

esto ocurre en cualquier ámbito de actividad, nuestros políticos y gobernantes no podrían 

ser menos y por eso tenemos lo que tenemos, con el agravante de que a mayor poder se 

posea mayor puede ser el grado de corrupción moral y espiritual. 

Cualquier político o gobernante, por definición, es un servidor público, pues el fin mismo de 

la política es servir al pueblo. Es alguien que gestiona, administra y toma decisiones sobre 

los recursos del pueblo, por lo tanto son nuestros representantes en aras del bien común. 

Nosotros les votamos, nosotros los elegimos y nosotros les pagamos, por lo tanto somos 

nosotros quienes debemos decidir sobre su continuidad o si son despedidos del cargo y la 

tarea de representarnos, pero no dentro de cuatro años cuando toque una nueva elección, 

sino en el momento del incumplimiento y por demanda del pueblo. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/el-poder-de-la-palabra-6x02-servidores/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/el-poder-de-la-palabra-6x02-servidores/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/el-poder-de-la-palabra-6x02-servidores/
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Siendo un servidor público, cualquier político debe de ser alguien que está en la política por 

vocación de servir a los demás, por encima del prestigio y ambiciones personales; y siendo 

un representante de la voluntad del pueblo, se debe a una conducta intachable y a una ética 

rigurosa. Esto quiere decir que debe vivir en las mismas condiciones que cualquiera, con el 

mismo sueldo, con la misma jubilación, con la misma seguridad social y con la misma 

educación para sus hijos, etc, pues es viviendo como vive el pueblo que entenderá sus 

necesidades y podrá acometer las reformas para el bien común. 

Un político, un servidor público, no puede vivir a espaldas del pueblo, y la mejor manera de 

ayudar a los demás, de comprender sus problemas, es viviendo como ellos, no con 

prebendas, medios y emolumentos de una clase privilegiada. De esta manera saldría de la 

política tanto trepa y corrupto para dejar de convertir la política en un negocio donde 

enriquecerse a costa de lo público. 

Un gobierno en realidad es el conductor que vela y guía por los intereses del pueblo, esa es 

su máxima responsabilidad y a ello se debe, cumpliendo con el programa o proyecto político 

previamente establecido e informado, que es al que en verdad debe votar el pueblo como 

contrato y compromiso que ambos acuerdan cumplir: el pueblo en elegir el proyecto que le 

parece mejor, y el gobierno en aceptar el compromiso y ejecutar su cumplimiento. 

Aunque, claro, tal vez nos iría mejor al pueblo si dejáramos de quejarnos tanto y criticar sin 

hacer nada, si empezáramos a demandar una verdadera política que sirva a los Humanos, 

que dejemos de ser sus ovejas obedientes y exijamos dignidad. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×02 – Las Bases 
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130. La otra historia 6×02 
Las Bases 

 

29 de septiembre de 2017, 21:10 

 

LAS BASES 

Hoy en este segundo programa LOH de DDLATV, profundizaremos en las Bases que 

conforman el sistema Humano desde la consciencia. 

Y desde la consciencia, les hago memoria a lo visto en el programa anterior sobre ser 

“tratado” como un “ciudadano”, que no tiene nada que ver con ser “considerado” como un 

“Humano” pues la carga de energía del “arquetipo ciudadano”, es próxima a un elemento 

integrado en la sociedad como una pieza material, con número de serie, que cumple una 

función y se desenvuelve dentro de una programación como una máquina biológica 

inteligente. En cambio, el arquetipo de Humano, es próximo a un colectivo donde el sujeto 

queda enmarcado en las coordenadas de una raza o de una especie, en nuestro caso; Ser-

Humano, que considera su proximidad a la divinidad y esencia verdadera que es el Ser. 

Las bases y cimientos desde donde arranca todo sistema Humano (con “H”), le preocupa la 

CEHP porque es verdadero, justo, libre y acciona con coherencia y responsabilidad, para 

que expanda en consciencia su sistema colectivo tiene unas bases cuyos cimientos son : la 

Nueva Constitución y los símbolos patrios. 

La nueva Constitución debe definirse desde la consciencia o lo que es lo mismo, que la 

coherencia pueda aplicarse al 100% en la Humanidad como beneficiada, no se puede caer 

en el papel mojado de la conocida, que aun reconociendo los derechos de sus ciudadanos, 

no se aplican por igualdad al común mortal y al poderoso, al rico o al político. La nueva 

Constitución debe ser Soberana y el poder residirá en el pueblo, su Humanidad, pues los 

políticos serán meros servidores que harán su trabajo al servicio del pueblo, dejando de ser 

títeres manejados por el poder. 

En la nueva Constitución, primará y por encima de todo, el interés y bienestar del pueblo, 

nunca los beneficiados serán los políticos que consiguen logros para los lobbies que los 

ponen y los quitan. Las leyes, escasas leyes a redactar, respetarán la nueva Carta Magna, 

siendo coherentes en su interpretación para que sean aplicables desde la igualdad al pobre 

o al poderoso. El otro cimiento reside en los símbolos patrios. Ellos contienen las raíces y el 

https://detrasdeloaparente.com/2017/09/la-otra-historia-6x02-las-bases/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/la-otra-historia-6x02-las-bases/
https://detrasdeloaparente.com/2017/09/la-otra-historia-6x02-las-bases/
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ADN de un pueblo, una cultura, raza o civilización. Representan su Historia y cercanía al 

origen, es el crisol primigenio del que más tarde, fraguó el mejor acero que de su temple 

salieron las mejores espadas. 

Nuestra historia no puede quedar sentenciada al olvido pues supone repetir los errores, por 

las mentiras del pasado. Es necesario conocer y contar la verdad y para ello, es fundamental 

llevar a la praxis el Revisionismo, un Revisionismo histórico que cuente la verdad sin 

anestesia de la forma más exacta posible. Como se verá en adelante, la Educación desde 

la Consciencia, será un pilar fundamental en el pueblo. 

Estos cimientos, deberán resistir y transmitir al suelo, toda la energía que transmitirán los 

pilares que de ellos arrancarán. La fuente de esa energía, tendrá como generador, el Espíritu 

del Pueblo. Este espíritu se manifiesta cuando un colectivo es capaz de hacer posible lo que 

a todas luces es imposible. La energía del mismo parte de la consciencia pues en el grupo, 

se respira aire de Humanidad y camaradería por cumplir una misión colectiva. Si las 

acciones parten de la consciencia de cada individualidad y se proyectan con responsabilidad 

hacia la CEHP, empezará a funcionar el grupo como un todo o consciente colectivo. 

Pero no todo son palabras bonitas pues ese consciente colectivo, necesita fraguarse 

partiendo de una masa crítica a partir de la que todo sucederá como por arte de magia. El 

ejemplo más simple, pueden verlo en un equipo de fútbol que sin estrellas ni gran 

presupuesto, logró lo inesperado porque el colectivo de jugadores, creó un espíritu de 

equipo, un bloque compacto, firme y sin fisuras que antes de que empezara cada partido, 

uno intuía que era día de victoria. 

Si se conoce el juego de energías y en él como estas se mueven, ese espíritu de equipo 

comentado y el espíritu de un Pueblo puede materializarse, todo cambia pues todos ganan, 

cambiando el miedo a perder por el valor de expandir consciente. La anécdota del equipo 

de fútbol pueden encontrarla en la política reciente, donde Mahatma Ghandi practicando la 

no violencia, logró que la India lograse independizarse como colonia británica. En España, 

Franco trató de crear el Espíritu Nacional a partir de una masa crítica. Perón trató de hacer 

lo propio en Argentina con su tercera alternativa al capitalismo y comunismo o por ejemplo, 

Hitler, que logró por extraño que parezca, forjar el Espíritu de Pueblo pasando de tener 

Alemania 6 millones de parados al pleno empleo en tan solo 49 meses. 

El Espíritu del Pueblo da la pertenencia a un colectivo basado en la camaradería, la 

fraternidad y la Humanidad de un grupo consciente que coopera y acciona con la CEHP. 

Como pueden ver, la información que les transmito puede ser una sacudida a la historia 

oficialmente contada pero si ustedes hacen revisionismo, surgirán preguntas que les hará 

no contentarse con lo conocido. 
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Podrá existir una gran variedad de pueblos y culturas, cada una con sus símbolos patrios 

pero la suma de todas, hacen la unión de una especie consciente que se llama Ser Humano. 

Mientras todas trabajen el accionar desde la coherencia, responsabilidad y CEHP, no 

importará el color de la piel o la religión que practique pues el mundo es grande como el 

Universo, donde el Padre tiene más moradas, que países existen hoy en la Tierra. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×02 – Las Bases 
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131. LAS SIETE LLAVES 
 

2 de octubre de 2017, 19:15 

 

Se dice que poco antes de morir, el rey Salomón, uno de los maestros de la cábala, escondió 

el mayor de sus tesoros para protegerlo de los infieles y lo sello con siete llaves. Repartió 

las llaves entre siete de sus hijos bastardos y los envió a lugares diferentes del mundo para 

que los años y la distancia enterraran su tesoro para siempre. Solo el día en que las llaves 

vuelvan a juntarse, el tesoro podrá ver nuevamente la luz y sus secretos ser develados.  

“…La llave, o clavícula, sirve también para toda clase de pactos, pues por ella son obligados 

los espíritus a presentarse a la persona que en las invocaciones las use… Esta llave o 

clavícula es conocida por el gran talismán Dominator o dominador…de él se valía Salomón 

para subyugar a los espíritus, que siempre acudieron humildes a su mandato…” San 
Cipriano  

“…Como el alma es el enlace del espíritu con la personalidad virtual o «yo» a través del 

centro emocional, al manejar el alma a través de las emociones, se maneja la consciencia 

artificial del sujeto y su personalidad virtual. Si además no se tiene cristalizado el cuerpo de 

enlace espíritu, el alma enlaza directamente entre el centro emocional y el ego o 

personalidad virtual, así que manipulando o dominando las emociones se manipula 

perfectamente al ego y éste a la persona por medio de la consciencia artificial…” MUNDOS 

SUPERIORES 

“R_ …Usted está mezclando distintos conceptos, como es el Ser y el alma, indispensables 

para la correcta interpretación de todo el contenido. La biblia no es referente para este 

asunto, pues responde a los intereses de un sector específico y dominante. Cuando se habla 

de inmortalidad, quiere decir que algo no puede morir, pero para morir, primero tiene que 

haber nacido, entonces ¿Cómo puede morir algo que nunca nació? El Ser fue creado, no 

fue nacido, pero el alma, como cuerpo de enlace, nace por derecho de vida, así que muere 

cuando su función no tiene más sentido, pues es el campo mórfico de los objetos, el ánima, 

lo que anima a la materia…” R20 de 61 RESPUESTAS 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/las-siete-llaves/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/las-siete-llaves/
https://detrasdeloaparente.com/2013/09/mundos-superiores/
https://detrasdeloaparente.com/2013/09/mundos-superiores/
https://detrasdeloaparente.com/2013/07/61-respuestas/
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“…Este rito tiene algunas palabras y frases clave que esconden el contrato con Jehova 

Baphomet, contrato que se sella al tomar la eucaristía, firmando así el pacto donde se 

entrega el alma a cambio de la tutela de la iglesia de por vida, siendo también dueña y 

señora de su persona física, mediante las leyes marítimas de las letras 

mayúsculas…”PANDORA 

“…Cuando se habla de “vender o entregar el alma al diablo” se está diciendo que se la está 

vendiendo o entregando a cambio de los placeres del olvido, pues el no recuerdo garantiza 

la inconciencia y felicidad del primate en chancletas y camiseta, para que el diablo (el 

deseo), sea ángel o demonio, la use para formar su propio espíritu y pueda existir como 

sujeto en esta realidad…” CONSTRUYENDO ESPIRITUS 

¿Por qué los demonios comercializan con almas? 

¿Por qué su moneda de cambio son almas? ¿Cuál 

es el motivo de ese proceder? ¿Por qué las desean? 

¿Para qué las utilizan? Preguntas que se hacen 

todos aquellos que aún sin saberlo buscan esas 

siete llaves, ya que encontrar su propia respuesta es 

encontrar la primera de ellas, la llave de la certeza. 

La llave de la certeza está a su vez resguardada por siete dudas del alma, cada una de ellas 

corresponde a uno de los siete cuerpos, una para el mental, una para el emocional, una 

para el físico, una para el espiritual, una para el átmico, una para el búdhico y finalmente 

una para el samádhico. Esto quiere decir que cuando los siete cuerpos consiguen cubrir su 

duda, la certeza se manifiesta y la primera llave se consigue.  Poseer el alma de alguien es 

evitar que ésta encuentre la primera llave, la que dará paso a las otras, pues un hombre sin 

alma nunca podrá encontrar su certeza. 

Los demonios no tienen alma, necesitan el alma de terceros para manifestarse en este 

espacio matricial y así poder “vivir”, ya que el alma es entregada por derecho de vida y los 

demonios no tienen vida, ellos tienen muerte. La única manera de vivir es teniendo alma 

como todas las cosas, sean humanos, animales, plantas u objetos y ellos no la tienen, 

entonces no pueden vivir en esta realidad a no ser que consigan una. Cuantas más almas 

consiguen más viven, porque ellas alimentan la vida de la muerte y cuantas más almas 

tienen más poderosos son en jerarquía. El poder de los demonios no está basado en dinero, 

sino en almas, que en definitiva es espacio matricial ganado. Por cada alma tomada, el 

demonio que la toma tienen un grado más en jerarquía y poder sobre los demás demonios. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/04/pandora/
https://detrasdeloaparente.com/2017/04/pandora/
https://detrasdeloaparente.com/2013/05/construyendo-espiritus/
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Se dice que poco antes de morir, el rey Salomón, 

uno de los maestros de la cábala, escondió el 

mayor de sus tesoros para protegerlo de los infieles 

y lo sello con siete llaves… Siete llaves y un tesoro 

que los demonios escondieron para que nosotros 

no podamos encontrarlo. Siete llaves tenemos que 

descubrir para poder tener acceso a ese tesoro. La 

primera la llave de la certeza, la segunda la llave de la coherencia, la tercera la llave de la 

impecabilidad, la cuarta la llave de la consideración, la quinta la llave de la acción, la sexta 

la llave de la ejecución y la séptima y última, la llave de la unificación y unión. Cuando 

hayamos conseguido las siete llaves, tendremos acceso al mayor de los tesoros, al tesoro 

de la Consciencia del Ser y seremos ricos en Amor y Humanidad, pues finalmente seremos 

verdaderos, libres y justos con nosotros mismos y los demás. 

.º. NMC,NCNDLQD,IYCAUM .º. 
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132. SELECCIONES 
 

5 de octubre de 2017, 12:11 

 

“Los Contra-Iniciados y el arquetipo de la Cábala” 

38) Helimer • Gracias Morféo por esta nueva oportunidad… ¿Seguirán teniendo alguna 

participación, en esta nueva etapa de Conocimiento para todos las Escuelas 

Iniciáticas…llámense Rosacruz, Masonería, Cuarto Camino, etc? Entiéndase Escuela 

Iniciática en su origen…con su propósito definido y sin contaminar por la Oscuridad ni 

infiltrada por seres de retorcidas intenciones. 

1. R) La humanidad toda está basada en pilares iniciáticos, no se puede avanzar como 

humanidad en conocimiento, sin escuelas iniciáticas que guarden ese conocimiento. 

Desde los albores del humano, cuando el lhumanu reconoció que era lhumanu y se 

transformó en humano, las escuelas iniciáticas fueron el “arca” donde se guardó esa 

primera iniciación cuando el humano se reconoció como individualidad. El problema 

no son las escuelas iniciáticas, el problema son los sujetos que forman dichas 

escuelas, pues la cábala se ocupó de desplazar a los Seres y posicionar a los egos 

para asegurarse el conocimiento solo para ellos. Cuando las escuelas iniciáticas 

vuelvan a ser lo que eran, depósitos de conocimiento e iniciaciones individuales para 

sabidurías generales, la sociedad será nuevamente una gran escuela iniciática cuyos 

Seres compartirán su sabiduría en una plaza pública para que otros se nutran de ella. 

(70 respuestas) 

Como todo illuminati fui preparado para ser infiltrado donde me necesiten, en órdenes 

esotéricas secretas, Masónicas, Rosacruces, en la iglesia, la política, economía, ejército, 

ciencia, seguridad, instituciones sociales, ecologistas, humanitarias, organizaciones 

multinacionales, de derechos humanos, católicas, protestantes, evangélicas, judías, 

movimientos nueva era, contactados, gurúes e iluminados, o simplemente ser un simple 

empleado, comerciante o profesional. (Soy un Illuminati). 

Resulta importante, para seguir expandiendo nuestras consciencias, el derribar y destruir 

los distintos arquetipos creados sobre la cábala como líneas de conocimiento, información 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/selecciones-31/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/selecciones-31/
https://detrasdeloaparente.com/2014/11/70-respuestas/
https://detrasdeloaparente.com/2011/11/soy-un-illuminati/
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uso y control por parte de los demonios sionistas en el actual sistema cabalista…. Que nada 

tiene que ver con la Masonería ni los Rosacruces…. 

La palabra Qabalah, en hebreo, la utilizan para definir al “conocimiento recibido” y existe la 

falsa y extendida creencia de que los judíos fueron los fundadores de dicha línea de 

conocimiento, pero no es así realmente. Esta creencia se debe a la fuerte influencia y 

expansión que tuvo en Occidente durante   la Edad Media, principalmente en Europa, al sur 

de Francia y en España; y se le atribuye su origen en el siglo XIII… 

Cuando hablamos de Cábala, nos referimos a la tan conocida Gnosis…es decir, de un 

conocimiento recibido y por ende de una “iluminación” espiritual…y en el caso de la Cábala 

judía, a través de los números, del alfabeto hebreo y las Sagradas Escrituras… 

Podemos afirmar que es un error el atribuirles a los judíos la “exclusividad” del uso de la 

Cábala, ya que históricamente existen registros, donde queda claro el uso de Cábala por 

parte de egipcios, primero y posteriormente por parte de los griegos, así como de los 

Romanos también. Si hablamos de Gnosis o Cábala Griega, podemos decir que éstos, 

utilizaban ya numerales alfabéticos y se relacionaban a los planetas con las vocales, colores 

y por supuesto, hacían uso de la alquimia…Sin duda, es un tema muy extenso, pero que 

cualquiera que esté interesado puede encontrar información fidedigna al respecto y sobre 

las distintas cábalas…. 

Existe y siempre han existido infiltrados…Contra-Iniciados con el único propósito de 

desprestigiar las distintas corrientes o Escuelas encargadas de velar por el Conocimiento 

entregado a la Humanidad y que debía estar reservado para verdaderos Seres Humanos…. 

Existe el tópico o mito de que el “secreto” era por puro elitismo y para privilegiar a unos antes 

que a otros…. Y la verdad es que los demonios infiltrados han utilizado las herramientas de 

dichas Escuelas para tentar y corromper a cada uno de los sujetos que la componen, 

inflando sus egos y apartándolos del verdadero camino que se supone empieza un Iniciado 

(del latín “Initiare”, en el camino) 

Digo que ya es un mito lo del secreto, porque cualquiera puede comprobar que lo que se 

aprende en Masonería o el Rosacrucismo, es lo mismo que cualquiera va a aprender a 

“centros” de nuevas terapias…curaciones, magnetismo, magia, energías, canalizaciones…o 

llámenle como prefieran…es lo mismo. 

La diferencia lo marca cada uno y según la necesidad que desee o necesite cubrir…Habrá 

quien enseñe porque entiende que necesita compartir lo que sabe…habrá quien enseñe 

porque lo tomará como un trabajo más…habrá quien lo enseñe porque entiende que sabe 

más que los demás y tiene que demostrarlo…Habrá…y siempre Habrá quien “enseñe” por 

algún motivo que lo lleva a eso… 
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Aquí lo importante es saber que en todo lugar, hasta el más puro de intenciones, existe y 

habrá uno o varios Contra-Iniciados, haciendo todo lo posible para destruir el verdadero 

propósito desde dentro…y es menester de los Hermanos que anhelan una verdadera 

Libertad, Igualdad y Fraternidad….el empezar a hacernos cargo de devolver el verdadero 

propósito a las escuelas Iniciáticas…expulsando a aquellos sujetos que detectemos que 

sólo quieren ostentar mandiles y bandas…Que ni siquiera se creen ellos mismos lo que 

están haciendo allí… 

No nos engañemos, están en todos lados…todo está podrido por su aliento 

endemoniado…Por eso la política es lo que es…La salud es lo que es…La justicia es lo que 

es…Una mentira mantenida por demonios sionistas que pretenden seguir mil años más de 

dominio…pero sólo es eso…Pretenden y No lo Conseguirán…Pero a pesar de esta 

situación, tenemos que utilizar las herramientas correctamente y con el propósito que se nos 

fue entregada… Esas Herramientas, conocimiento a medias, Desinformación, símbolos, 

signos, toques, energías…que ahora están siendo utilizadas por y para hacer el 

mal…Tomémosla y utilicémosla para hacer el Bien…para Construir nuestro espíritu, que 

nos acerque al Do y que siempre se manifieste lo más Hermoso de lo Creado…Nuestro 

Ser… 

¡Construyamos el Mundo que nos merecemos por Derecho Divino verdadero…!!!! 

Un abrazo, 

Helimer!!! 
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133. DDLA Tv 6×03  
Gobierno y conductores 

 

7 de octubre de 2017, 1:50 

Mi Idea 3 · Gobierno y conductores 

• https://superocho.org/watch/berYIX98zQq8bqM/list/aj1Jbk9e9HZOHY7 

Bienvenidos a esta nueva emisión de DDLATV. Con mucha alegría continuamos con la 

presentación de Mi idea de un sistema Humano. 

En este tercer programa haremos foco sobre aquellos puntos que afectan a las 

características, funciones y responsabilidades de gobierno y los conductores que lo 

conforman. Muchas veces se confunde autoridad con poder y muchos de los que alcanzan 

el poder o una autoridad conferida se pierden y confunden energías egoístas, sectarias y 

particulares utilizando el poder en contra de los que lo eligieron perdiendo así toda autoridad 

por la cual fue elegido. El equilibrio dinámico entre estas energías es vital para que el vínculo 

entre los conductores y el pueblo perdure. 

Acompáñenos una vez más y descubra que hay detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los primeros cuatro puntos de Mi idea. Puntos 3, 

4, 5, 24 y 25. 

• Ángel Hidalgo en El poder de la palabra nos hablará de la Dictadura encubierta. 

• En su sección La otra historia José nos desarrollará los puntos de Mi idea antes 

mencionados. 

• En Pulso social Also y Antonia saldrán de nueva cuenta a la calle a preguntarle a la 

gente ¿Quién debe tener el poder, el pueblo o el gobierno? ¿Quién tiene el poder 

ahora? . 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio nos compartirán sus reflexiones acerca 

del Gobierno y sus conductores. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 6×03 – Dictadura encubierta 

• La otra historia 6×03 – Gobierno y conductores 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/bienvenidos-esta-nueva-emision-de-ddlatv/
https://superocho.org/watch/berYIX98zQq8bqM/list/aj1Jbk9e9HZOHY7
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-poder-de-la-palabra-6x03-dictadura/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x03-gobierno-y/
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Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• 3° Punto 

• 4° Punto 

• 5° Punto 

• Hidrógenos 

Desde la radio 

• Mi idea 

• DDLA Radio Sur 6 x 3 – Mi Idea · Gobierno y conductores (Super8) 

• DDLA Radio Sur 6 x 3 – Mi Idea · Gobierno y conductores (Ivoox) 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/05/3-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/4-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/05/5-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/01/hidrogenos/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://www.ivoox.com/ddla-6-x-3-mi-idea-audios-mp3_rf_20842323_1.html
https://detrasdeloaparente.com/


356 
 

134. El poder de la palabra 6×03 
Dictadura encubierta 

 

7 de octubre de 2017, 1:54 

 

DICTADURA ENCUBIERTA 

Hay muchas clases de dictaduras, algunas claramente manifiestas y otras enmascaradas 

entre la llamada democracia, por razones de seguridad de un miedo inducido y amparadas 

en el bien común, que no es tal sino el de unos pocos. Pero la peor de las dictaduras es 

haber perdido la Fe y la esperanza en los seres humanos, en los pueblos y su capacidad de 

levantarse ante la adversidad. 

No es tanto un problema de coraje y valentía, que también lo hay, sino de manipulación 

controlada e ignorancia, de una programación sutilmente elaborada desde que nacemos. 

¿Quién lucha por algo que desconoce, si ni siquiera sabe lo que se juega?, ¿no será la falta 

de consciencia, individual y colectiva, la que posibilita que no se alcance una masa crítica 

suficiente para cambiar las cosas?, ¿no es que estamos tan atareados luchando por nuestra 

supervivencia diaria que no vemos más allá de nuestras narices?, ¿no es que en un 

escenario de crisis y escasez el caldo de cultivo está preparado para aguantar otra vuelta 

de tuerca más que apriete los grilletes?… 

Aunque, por otro lado… ¿no será que no encuentran otra manera de sofocar las continuas 

protestas y desaires que el pueblo desde hace años empieza a manifestar y necesitan 

armarse de herramientas legales porque de no ser así se les escaparía de las manos?, ¿no 

es quizás esta forma de aprobar tales restricciones con celeridad y alevosía, aprovechando 

una mayoría parlamentaria, una señal de desesperación?… 

Existe mucha masa de población inconsciente y manipulada, que vive en el miedo y también 

en la indiferencia, que opinan y solo esperan a que las cosas cambien, una masa indolente 

y acomodada en su pequeño universo material, y otra gran masa sufridora y despojada de 

su propia dignidad. Pero primero tienen que abrir los ojos, tomar consciencia de su propia 

realidad como Ser, como pueblo y como Humanidad, encender la chispa de lo más digno 

de su esencia; y luego, cuando ya sientan quiénes son, entonces, no hará falta que nadie 

les diga por lo que tienen que luchar. 

Ángel .º. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-poder-de-la-palabra-6x03-dictadura/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-poder-de-la-palabra-6x03-dictadura/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-poder-de-la-palabra-6x03-dictadura/
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135. La otra historia 6×03 
Gobierno y conductores 

 

7 de octubre de 2017, 1:54  

 

GOBIERNO Y CONDUCTORES 

LOH en este programa 2 del proyecto “Mi Idea” de DDLA, hablará de “Gobierno y 

Conductores”. 

¿Cómo se diseña un gobierno con sus conductores desde la consciencia? En primer lugar, 

empezando por cambiar y crear términos que desde el emocional endiosan a sujetos que 

en realidad deberían dar atención y servicio a su comunidad. Llamaremos conductores a los 

gobernantes, los políticos se llamarán pol-éticos y los ciudadanos pasarán a ser 

considerados como Humanos. Los sistemas de gobierno actuales que están bajo el 

paraguas de falsas democracias, repúblicas o monarquías, para someter junto a los medios 

de manipulación colectiva sionista, tienen como objetivo separar y dividir a la humanidad, 

ocultándose tras la bandera de la justicia y la libertad sostenida en la mentira y el cinismo. 

Lo que les cuento, los políticos de hoy por cinismo lo negarán, pero no pueden ocultar los 

resultados de la podredumbre de su propia corrupción galopante y la traición de rescatar, a 

la banca privada ejecutora del perverso plan de un endeudamiento impagable de los estados 

que les rescataron pues son los intermediarios entre Banco Mundial, bancos centrales, FMI 

de los lobbies del dinero. Así obra la política con sus políticos, ofrecer promesas electorales 

que nunca cumplirán, tomarán responsabilidades ante las que una mala gestión no les 

condenará y en definitiva, mentiras y más mentiras que repetidas 1000 veces el pueblo, la 

creerá como verdad, y la realidad normal a la que hay que adaptarse. No se puede entender 

que un partido político pringado de corrupción hasta las cejas, sus militantes se conformen 

con expulsar a sus corruptos y no den el paso de demandarles judicialmente por el daño 

producido a sus valores e imagen colectiva, el delito del robo y la devolución de lo robado 

(salvo que sus dirigentes estén implicados). Para colofón, el abuso y la mala praxis de los 

gobernantes, ha logrado anular la voluntad de la gran masa de ciudadanos que viven más 

preocupados y pendientes de que se cumplan sus deseos, que de exigir a los gobernantes 

que cumplan las promesas por las que les votaron. 

La Pol-ética erradicará estas actitudes al ser la evolución de la política marcada desde la 

consciencia y el pol-ético, será un servidor verdadero del colectivo Humano que velará que 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x03-gobierno-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x03-gobierno-y/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x03-gobierno-y/
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se cumpla la nueva constitución, justa y verdadera, defensora y protectora de la Humanidad 

que habite en el territorio del que formamos parte. La pol-ética romperá el clásico formato 

político de Gobierno vs Oposición centrando su energía y atención en la cooperación de una 

triada: Gobernantes-CoGobernantes – Pueblo, que destruirá esa rivalidad vencedor – 

aspirante a gobernar (que más que hacer su trabajo de oposición esperaba el desliz para 

ser la alternativa de gobierno sin mucho esfuerzo). La pol-ética atenderá a un gobierno unido 

donde el éxito o fracaso será un trabajo de responsabilidad consciente compartido por la 

triada antes presentada y el Deseo de Ganar, pasará por la alquimia de una Necesidad a la 

Felicidad. 

Este proceso alquímico de energías tendrá la triada de energías: Bienestar -Progreso – 

Humanidad. Esta será la amalgama hacia la nueva Humanidad que viva en una matrix de 

Felicidad, donde el Progreso equilibrará la Igualdad, el bienestar equilibrará la Justicia y su 

Humanidad el resultado verdadero de Libertad. Como ven, la Pol-ética arrasará con 

privilegios, prebendas, tratos de favor y retiros millonarios inmerecidos que hoy dan a 

políticos desgastados que sirvieron al sistema sionista. 

Hacer pol-ética, será la excelencia del rigor y el pol-ético, un trabajo exigente que tendrá 

una retribución común; sueldo mínimo vital y móvil que solo se subirá, cuando suban los 

sueldos del pueblo o de lo contrario, pasará por las mismas necesidades económicas que 

el pueblo mismo, pues solo con una empatía llevada la práctica, podrán sentir las carencias 

y necesidades pendientes de cubrir en el pueblo. De faltar a esta ética, todo Gobierno pol-

ético, empleados públicos o miembros de seguridad, considerados empleados del pueblo, 

representantes y administradores de la nación, serán despedidos por el mismo pueblo que 

los contrató. Esa triada de energía Gobernate-CoGobernante-Pueblo será responsable de 

presentar y explicar todo cambio o alteración de medida fuera del programa electoral, para 

que sea aprobada por el pueblo. Esto implica que los programas electorales serán jurados 

y expuestos «antes» de que salgan elegidos, punto por punto que llevará a cabo en su 

mandato así cómo estos serán solventados. La pol-ética se practicará desde la consciencia 

y por consiguiente no existirán los despilfarros de antaño en campañas de publicidad 

electoral, sino que se harán programas informativos para exponer sus proyectos de 

gobierno. 

Ese dinero de campaña se invertirá en el desarrollo de los programas de gobierno cuando 

estos sean elegidos por «voto voluntario». Los representantes podrán ser reelectos 

indefinidamente por el pueblo si este considera que es la mejor opción entre todas las 

propuestas. Si la cantidad de «no votantes» supera en porcentaje a los votos emitidos, estos 

no serán considerados, pues significa que la mayoría de Humanos está disconforme con las 

opciones propuestas, y se llevará a cabo una nueva elección hasta que una propuesta sea 

aceptada por la mayoría del pueblo. Hasta que esto se logre, el gobierno de turno seguirá 
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activo y en su cargo. El rigor y la excelencia pol-ética, será medida y tanto el presidente 

como todo el gobierno, podrá ser despedido si a los 100 días de mandato, no cumplen lo 

prometido y por lo que fueron elegidos. Cualquier política que perjudique al pueblo, sus 

intereses o sus habitantes, será motivo de cese automático del contrato entre empleado y 

empleador por “traición al pueblo”, a la patria misma, siendo demandado y juzgado por 

incumplimiento público y traición a la patria pues ningún pol-ético, tendrá más fueros ni 

privilegios sino que será un Humano con mayor responsabilidad al amparo y bajo las mismas 

leyes que cualquiera. 

La pol-ética hará jurar los gobiernos y a sus cargos en la toma de mandato sobre la Nueva 

Constitución Nacional quedando fuera las biblias o cualquier otro libro o texto religioso. El 

único demandante en caso de incumplimiento, mentira o traición, es el pueblo que lo eligió 

y que sufre las consecuencias, no Dios. La pol-ética es alquimia canalizadora de mover las 

energías que mueve la Felicidad de un pueblo y el balance de energías, exige regular los 

nitrógenos no deseables pero importantes como el dinero y la deuda. De inicio, se privatizará 

la deuda pública para que la paguen los que la crearon, siendo estos los responsables de 

que el país y sus habitantes estén endeudados. Una vez balanceado el equilibrio del 

montante que se adeuda, será posible adquirir “deuda pública” en caso excepcional y 

necesario y a devolver, en el mismo mandato del gobierno que la adquirió que en caso de 

ser impaga, se privatizará al fin de mandato, siendo responsables de satisfacer dicha deuda, 

los que cargaron con el compromiso de pagarla. 

Los nitrógenos tipo lobby o grupo económico, financiero, mediático, religioso o gobierno 

extranjero NO tendrá injerencia alguna, sobre las decisiones internas del país. En caso que 

así fuera, y que alguno intentara manipular o injerir, se expulsará del territorio a los 

implicados y el estado (pueblo) se hará cargo de los bienes y servicios de estas 

corporaciones, siendo estos bienes y servicios confiscados y entregados a los trabajadores 

de los mismos. 

José de Aetamira/MAYODEL68 
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136. DEMIAN 
 

8 de octubre de 2017, 15:12  

 

• Nada le es más desagradable a un hombre que tomar el camino que conduce a sí 

mismo. 

• Cuando odiamos a un hombre, odiamos en su imagen algo que llevamos en nosotros 

mismos. 

• Siempre es bueno tener conciencia de que dentro de nosotros hay algo que lo sabe 

todo. 

• La vida de cada hombre es un camino hacia sí mismo, el intento de un camino, el 

esbozo de un sendero. 

• Tú sólo tienes miedo si no estás en armonía contigo mismo. 

• El pájaro rompe el cascarón. El cascarón es el mundo. Quien quiera nacer, tiene que 

destruir un mundo. El pájaro vuela hacia Dios. El dios se llama Abraxas. 

• El amor no debe pedir, ni exigir tampoco. Ha de tener la fuerza de llegar en sí mismo 

a la certeza. Y entonces atrae ya en lugar de ser atraído. 

• La Humanidad es un futuro lejano hacia el que todos nos movemos, cuya imagen 

nadie conoce, cuyas leyes no están escritas. 

• El verdadero oficio de cada uno es tan sólo llegar a sí mismo. 

• Observa bien a un hombre y sabrás de él más que él mismo. 

• Si odias a una persona, odias en su imagen algo que es parte de ti mismo. Lo que 

no es parte de nosotros nos es indiferente. 

• Aquel que es demasiado cómodo para pensar por su cuenta y ser su propio juez, se 

somete a las prohibiciones del momento existentes. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/demian/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/demian/
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• Veo que piensas más de lo que puedes expresar. Pero también que nunca has vivido 

lo pensado, y eso no es bueno. Únicamente aquellas ideas que vivimos tienen algún 

valor. 

• Las ideas adquieren valor cuando se convierten en vida. 

Demian es una novela de Hermann Hesse publicada en 1919. Relata en primera persona el 

paso de la niñez a la madurez de Emil Sinclair. 

“…El Demiurgo es un SER de jerarquía divina, o sea mayor a g18 y su verdadero nombre 

sagrado es “Abraxas” del griego ἄβραξας «Fuego», que representa su naturaleza dual de 

luz y calor que alberga la vida, también la dualidad o juego de los opuestos de esta 

realidad…” JERARQUIAS Y CONSCIENCIA 

“…José/Jesús/Cristo era una trinidad formada por tres Seres que representaban tres 

jerarquías arquetípicas de la creación del sistema Rawak, la del Logos (Cristo), la del 

Demiurgo (Abraxas) y la del Humano representado por José…Luzbel (Luxfero) el arquetipo 

espiritual del paradigma de la futura Humanidad…” LA CAJA 

Abraxas es el Demiurgo del error que no lo fue, y si bien conocemos la historia, nunca he 

contado los pormenores de la misma por los cuales las cosas son como son. Hoy 

develaremos esos pormenores que hacen a la totalidad del relato y que aún ustedes 

desconocen, para así poder comprender el funcionamiento de la gran máquina de la 

creación de este universo y de la dualidad que lo forma. 

Abraxas representa la dualidad de los opuestos del bien y el mal de Caín y Abel. Es el 

creador de este universo y señor del fuego con el que lo forjó. Es el Demiurgo que inició la 

dualidad mediante su error, por lo tanto, el responsable de esta realidad. Según la 

numerología griega, la sumatoria de las letras originales en griego de Abraxas (ABPAΞAΣ), 

da como resultado 365, los días del año solar terrestre (A = 1 + B = 2 + P = 100 + A = 1 + Ξ 

= 60 + a = 1 + Σ = 200) = 365. También cada letra representa a uno de los siete planetas o 

esferas celeste clásicas de la antigüedad que tienen influencia directa sobre su creación, 

Sol, Luna, Mercurio, Venus, Marte, Júpiter y Saturno. Dos planetas mayores, tres menores 

la Luna y el Sol. No me explayaré más en esto, pueden encontrar mucha información al 

respecto en la red, sin embargo, lo que a continuación expondré no está disponible, pues 

es conocimiento esotérico de las escuelas del misterio gnósticas egipcias, por lo tanto, de 

acceso restringido y solo disponible para algunos pocos iniciados. No daré la totalidad de la 

información, solo lo necesario para comprender el proceso y desarrollar el artículo. 

Abraxas comete dos errores, el primero y subsanable fue no crear vida consciente usando 

la ya existente. Cada Demiurgo debe crear su propia vida consciente desde el mental y 

luego enlazar esas vidas a los Kar-Vidicos dando paso a la proyección de la octava hasta la 

https://es.wikipedia.org/wiki/Demian
https://detrasdeloaparente.com/2013/05/jerarquias-y-consciencia/
https://detrasdeloaparente.com/2016/06/la-caja/
https://detrasdeloaparente.com/2011/11/el-error-que-no-lo-fue/
https://detrasdeloaparente.com/2014/09/vida-consciente/
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manifestación en la materia, Abraxas no lo hace y enlaza directamente a la materia a Seres 

ya creados (Kar-Activos). Para subsanar el error solo debía perdonarse, logrando con ese 

acto revertir el error. En vez de eso Abraxas intenta, para subsanarlo, crear vida consciente 

sin antes haberse perdonado. Este acto ocasiona que sus creaciones no tengan vida 

(existencia general) por lo tanto tampoco puedan enlazarse a Kar-Vidicos por carecer de 

alma (cuerpo de enlace por derecho de vida), y quedan “in-proyectados” (sin proyección en 

la materia) en el EM mental del Demiurgo como “daimon” (divinidad indeterminada) o 

creaciones a medio hacer. Por lo tanto, el error que crea la línea paralela clave de Fa (cFa), 

es el segundo y no el primero. Desde ese entonces Abraxas intenta perdonarse a través de 

nosotros, pues somos los que debemos perdonarlo mediante nuestro perdón, y los daimon 

intentan enlazarse a un avatar (contenedor) para tener vida y poder existir en la materia. 

Los daimon necesitaban “ejecutores” en la materia, y mediante el pacto, lograron obtener 

los primeros contenedores para tal fin. Ellos existirán mientras Abraxas no se perdone, pues 

cuando esto suceda mediante el perdón de nosotros, ellos dejarán de existir en el mental 

de Abraxas y por lo tanto su universo desaparecerá. Por tal motivo los daimon hacen todo 

lo posible para que el humano no se perdone y así seguir existiendo. Por cada perdón 

particular e individual, un daimon desaparece, se esfuma, se desintegra del mental de 

Abraxas como ceniza en el viento. Nosotros no los necesitamos, pero ellos si nos necesitan 

pues mediante nuestra inconsciencia y lo que esta conlleva, mantenemos su universo en el 

mental y somos su soporte físico para su existencia en la materia. 

Ellos luchan por su supervivencia como nosotros por la nuestra. Nosotros somos sus 

enemigos como ellos son los nuestros, pues por ellos estamos al borde de la extinción como 

especie, por ellos no evolucionamos en consciencia y por ellos no obtenemos la liberación. 

Nuestras virtudes son sus miserias como sus virtudes son nuestras miserias, pues son el 

otro lado del espejo, son la dualidad del universo del Demiurgo, el reflejo de su propia 

creación. Por eso los daimon escondieron el tesoro con siete llaves, para que nadie pueda 

encontrar ese tesoro y perdonarse, pues nadie puede hacerlo desde la inconsciencia o la 

consciencia artificial, solo el perdón desde la consciencia real, la del Ser, es valedero y 

efectivo. Ellos tienen las siete llaves pues son los que las escondieron, tienen certeza, son 

coherentes e impecables, consideran a sus prójimos, accionan y ejecutan y tienen unión 

entre ellos. Ahora, el problema reside en que su tesoro no es el nuestro, la consciencia no 

es su tesoro, su tesoro es otro que solo conseguirán cuando destruyan nuestro universo por 

completo y construyan el suyo sobre nuestros despojos. 

Nadie se libera del cascaron sin consciencia, nadie se libera sin conocer y expulsar sus 

daimon, nadie se perdona sin abrazar a Abraxas como objetivo final del perdón, porque, en 

definitiva, forma parte de todos nosotros al ser el creador de esta realidad y de la dualidad. 

Su perdón es el nuestro como el nuestro el suyo, porque José/Jesús/Cristo fue una trinidad 

https://detrasdeloaparente.com/2015/10/de-guias-y-protectores/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/las-siete-llaves/
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formada por tres Seres y uno de ellos era el Demiurgo Abraxas representado por Jesús, 

cuya base de enseñanza fue el perdón. Abraxas inicio la octava del perdón en cuerpo 

presente hace más de 2000 años, como el Logos Cristo comenzó la del Amor y Luzbel la 

de la consciencia. 

Quizás debiéramos completar el camino de Demian y descubrir alguna otra llave (clave) que 

nos acerque un poco más a nuestro Perdón, Amor y Consciencia. Comenzaré el juego, 

comenzaré a completar mi relato, luego ustedes seguirán completando el suyo, para intentar 

así, encontrar el camino hacia su propia y única liberación. 

“El pájaro rompe el cascarón. El cascarón es el mundo. Quien quiera nacer, tiene que 

destruir un mundo. El pájaro vuela hacia Dios. El dios se llama Abraxas. La vida de cada 

hombre es un camino hacia sí mismo, el intento de un camino, el esbozo de un sendero. 

Ningún hombre ha llegado a ser él mismo por completo porque nada le es más desagradable 

a un hombre que tomar el camino que conduce a sí mismo. Siempre es bueno tener 

conciencia de que dentro de nosotros hay algo que lo sabe todo y que el amor no debe 

pedir, ni exigir tampoco, ha de tener la fuerza de llegar en sí mismo a la certeza. Y entonces 

atrae ya en lugar de ser atraído …” 

¿Qué mundo hay que destruir? ¿el nuestro, o el de los demonios? ¿Qué sendero hay que 

recorrer? ¿el nuestro o el de ellos? ¿Qué certeza hay que conseguir?… 
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137. DDLA Tv 6×04 
Deuda y lobby 

 

14 de octubre de 2017, 13:23 

Mi Idea · 4 Deuda y Lobby 

• https://superocho.org/watch/9pGf9SffDpgUHcp 

Bienvenidos a esta nueva emisión de DDLATV, bienvenidos a Mi idea de un sistema 

Humano. 

Hoy el tema será deuda y lobby. Si vemos al sistema que los Humanos sufrimos hoy, 

notaremos que a simple vista la deuda es una de sus bases, los países deben, las empresas 

deben, las personas deben. La pregunta es ¿A quién le debemos? Además el lobby armado 

nos quiere vender que la deuda es la única forma posible, que la deuda es natural. Así que 

los invitamos a observar al sistema cabalista desde fuera de la caja y veremos que el lobby 

armado, simplemente miente. 

Lo invitamos una vez más a que nos acompañe y descubra que hay detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los primeros cuatro puntos de Mi idea. Punto 7, 

8, 10, 30. 

• En El poder de la palabra 

Ángel Hidalgo en nos hablará acerca de La deuda y el lobo. 

• En su sección La otra historia 

José nos desarrollará los puntos de Mi idea antes mencionados, explicando los arquetipos 

que mantienen el sistema cabalista por medio de lobbys. 

• En Pulso social 

Also y Antonia saldrán de nueva cuenta a la calle a preguntarle a la gente ¿Que prefieres 

pagar tus deudas o pagar las deudas de los demás?, ¿Qué te parece que exista un lobby 

que pueda cambiar las reglas de un país?, ¿Que prefiere un banco que pagues tus deudas 

o sigas endeudado? 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio 

nos compartirán sus reflexiones acerca de la Deuda y el lobby. 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ddla-tv-6x04-deuda-y-lobby/
https://superocho.org/watch/9pGf9SffDpgUHcp
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
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Secciones: 

• El poder de la palabra 6×04 – La deuda y el lobo 

• La otra historia 6×04 – Deuda y lobby 

Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• 7° Punto 

• 8° Punto 

• Mercado y cábala 

Desde la radio 

• Mi idea 

• DDLA Radio Sur 6 x 4 – Mi Idea · Deuda y lobby 

• DDLA Radio Sur 6 x 4 – Mi Idea · Deuda y lobby (Ivoox) 
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138. El poder de la palabra 6×04 
La deuda y el lobo 

 

14 de octubre de 2017, 13:25 

 

LA DEUDA Y EL LOBO 

Antes, no hace muchas décadas, se vivía con lo que se tenía, con los recursos propios 

disponibles, con los beneficios obtenidos por el trabajo o lo que el sueldo alcanzaba. 

Entonces, la gran mayoría del pueblo no pensaba en lujos y extravagancias, sino en aquello 

indispensable para vivir: la vivienda, la comida, la ropa y los utensilios necesarios para el 

desarrollo de sus actividades. La existencia era mucho más sencilla, más simple, más 

humana, una existencia más compartida y más cooperativa, donde el núcleo familiar era 

muy fuerte, y hasta los vecinos y amigos se sentían mucho más cercanos, eran alguien en 

quien podíamos apoyarnos y con quien se podía contar. 

En pocos años irrumpieron las sucursales, los bancos y las entidades financieras, como 

hormigas al levantar una piedra. Los medios de comunicación nos bombardearon con 

anuncios de viajes fascinantes, con la compra de electrodomésticos, con autos nuevos, con 

viviendas en primera línea de playa, con películas de Hollywood y con modas que van y 

vienen que si no seguías te verías anticuado. Y con todo ello, una vez creado el deseo que 

terminamos aceptando como “necesidad”, se instauró la venta a plazos, el “téngalo hoy y 

pague mañana”, los créditos bancarios, los préstamos hipotecarios, y las deudas que nos 

mantienen esclavizados, pagando unos intereses desproporcionados que enriquecen a 

unos pocos a costa del trabajo y el esfuerzo de muchos. 

Un director de un banco me decía: “El banco es una tienda de dinero, un lugar donde se 

compra y se vende dinero”. Otras tiendas venden alimentos o zapatos, bienes o servicios, 

pero el banco vende dinero. Te prestan dinero y te cobran más dinero, y si no tienes para 

pagar se quedan con tus bienes y propiedades, te embargan y te despojan de lo que tienes 

para convertirlo finalmente en dinero. Es decir, que el dinero deja de ser un medio para 

convertirse en un fin por sí mismo. Un banco es una máquina de hacer dinero, una máquina 

sin alma, que manejando el dinero de todos, con su especulación, consigue quedarse con 

gran parte del esfuerzo y el trabajo de los demás, prestando y cobrando con intereses. ¿Y 

en qué se basa ese dinero que fabrican y prestan? En nada real y tangible, ni en oro ni en 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-poder-de-la-palabra-6x04-la-deuda-y/
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recursos naturales que lo respalde, sino que son solo números digitales y ficticios figurando 

en una pantalla. 

Actualmente, los lobbys económicos y energéticos, las grandes corporaciones y 

multinacionales, manejados por el sionismo internacional, ya se encuentran en pleno 

apogeo, manejando macro-economías y naciones, controlando partidos políticos y 

gobernantes, manipulando la voluntad de los pueblos y apropiándose de sus tierras y 

recursos naturales por los cuatro puntos cardinales. Promueven los cambios de régimen 

que necesitan, ponen y quitan gobiernos, propician los golpes de estado que les conviene, 

secuestran y compran voluntades, controlan los medios de comunicación y diseñan las 

guerras que les interesa para acabar con cualquier disidencia con el sistema que quieren 

imponer, un sistema inhumano y opresor que, con cada deuda contraída, le ayudamos a 

establecer. 

Las deudas contraídas por cualquier gobierno o nación no deben traspasar el propio 

mandato legislativo, pues no se puede endeudar a un pueblo entero quienes luego no 

estarán para responder, dejando en manos del pueblo las consecuencias. Cada deuda es 

responsabilidad de quien las contrae, dentro de su mandato y bajo su total responsabilidad. 

Ya está bien de endeudarse en nombre de lo público y luego eximirse de responsabilidades, 

marchándose con las manos limpias y los bolsillos llenos, y dejando una herencia de años 

de recortes y escasez. 

Por otro lado, a ningún lobby, sea del sector económico o financiero, grupo religioso o 

mediático, energético o tecnológico, se le debe permitir tener injerencia ni manipular las 

decisiones internas de un país. Para cualquier gobierno, el país es lo primero, el pueblo y 

sus gentes son lo primero, y serán sancionados y expulsados del territorio si fuera necesario, 

en caso de manipulación probada y enriquecimiento ilícito a costa del pueblo, confiscando 

sus bienes y servicios, que quedarán a manos de los trabajadores, en caso que así sea. 

Lo triste es ver a países, a pueblos enteros, debatirse entre las miserias, la explotación y las 

medidas restrictivas que les imponen por no pagar las deudas que sus políticos contrajeron; 

ver cómo pierden sus derechos, sus trabajos, sus viviendas, sus recursos, y hasta tienen 

que vivir en la calle por la usura inhumana e insensible de los lobbys internacionales; ver 

cómo los estados terminan malvendiendo la nación, privatizando las propiedades y los 

servicios públicos para caer en manos de especuladores sin alma que no les importa el 

sufrimiento ajeno sino que promueven su miseria y esclavitud. 

¿Cómo hemos llegado a esto? ¿Cómo nos hemos dejado engañar? Haríamos bien en 

hacernos estas preguntas, y seguramente la respuesta no nos va a gustar, pues no puede 

ser otra que la dejadez, la desidia, la inconsciencia y la ilusión de que todo se irá arreglando 

sin necesidad de nuestra participación activa, sin una Acción consciente y colectiva, 
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mientras nos dedicamos a consumir compulsivamente, a hacernos selfies con el móvil o a 

mirar televisión. 

Otra cuestión importante cabe preguntarse: si no hacemos nada nosotros que todavía 

recordamos lo que es Humanidad, ¿quién lo hará? ¿No creen que las nuevas generaciones 

lo tendrán peor aún, por no haber hecho nosotros lo que teníamos que hacer? ¿Qué futuro 

les aguarda a nuestros hijos?… 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×04 – Deuda y Lobby 
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139. La otra historia 6×04 
Deuda y lobby 

 

14 de octubre de 2017, 13:26  

 

DEUDA Y LOBBY 

LOH ha preparado para el programa de hoy: “Deuda y Lobby” un enfoque que rasgar lo 

conocido y como se debe proceder ante estos arquetipos desde la consciencia. En adelante; 

Todo un reto. 

Antes de definir la Deuda, adelanto que hay varios tipos; exterior, interior, consolidada, 

pública, flotante, tributaria etc... Según la RAE, se define “deuda” del latín “débita” como la 

“Obligación que alguien tiene de pagar, satisfacer o reintegrar a otra persona algo, por lo 

común dinero. También deuda tiene una de carácter moral. 

La RAE define “Deuda Pública” como deuda que el Estado u otra Administración pública 

tiene reconocida por medios de Títulos que devengan interés y a veces se amortizan. La 

RAE define el anglicismo de “Lobby” como; “grupo de presión que a su vez se define como 

conjunto de personas que en beneficio de sus propios intereses, influye en una organización, 

esfera o actividad social”. 

Hay miles de lobbies operando en el mundo y la capital del mundo que por excelencia más 

lobbies acoge, es Washington, y en Europa, Bruselas. Lobby significa hall/salón de espera 

pues antiguamente, este era el lugar donde los asesores leales, esperaban a los 

congresistas y políticos norteamericanos para ofrecerles ayuda en su especialidad, 

conocimientos, financiación, relaciones etc. De los miles de lobbies uno de los más 

influyentes en la vida política americana es el israelí lobby IPAC o Comité Americano Israelí 

de Asuntos Públicos ) es un lobby estadounidense que realiza tareas en el Congreso de los 

Estados Unidos y en la Casa Blanca en favor de mantener una estrecha relación entre Israel 

y Estados Unidos. AIPAC Se describe a sí mismo como un «lobby pro-israelí en los Estados 

Unidos». Esto les puede dar una idea como se camufla el sionismo para infiltrarse e influir 

en el gobierno estadounidense. No todos los lobbies tienen porqué ser malos pues los hay 

favorables a la sociedad como grupos de presión para frenar desahucios ,el 15 M y las 

ONG´s como pueden ser ; Intermón Oxfam o Greenpeace que si bien pueden estar 

financiados por algún lobby de lobbies como el Club Bilderberg, lo cierto que en la ejecución 

tienen cierto margen de libertad y maniobra que les permite ser y estar. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x04-deuda-y-lobby/
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Una vez centrado el tema que nos ocupa, el mayor lobby que existe en todo el Mundo hoy 

en día, es la banca privada con el Banco Mundial, los bancos centrales, el FMI por citar 

algunos o la FED, también banco privado de los Estados Unidos. Decía Mayer Amschel 

Rostchild : “Dadme el poder sobre la moneda de un país que no me importará quien redacte 

sus leyes”. El mayor cáncer de la humanidad en este presente reside en el sionismo con el 

poder del dinero que ha logrado mutar de nuevo, el paradigma Economía dejando atrás la 

era del productivismo industrial para centrar la estrategia en la especulación. Hoy asistimos 

a una sociedad de competidores donde las empresas, solo piensan en ganar la mayor 

cantidad posible en el menor tiempo posible, es como si el tiempo se les acabase y esta 

vieja humanidad, se mueve con prisas, histeria, estrés, depresión y miedo. Este panorama 

descrito está influenciado por lobbies y grandes empresas que controlan el flujo del dinero, 

son los que financian a los partidos que votamos que tienen el poder de poner y quitar 

presidentes pues manipulan los medios de comunicación logrando que creamos lo que les 

conviene y que el resultado de unas elecciones, sea un mero trámite. Miren, un 

gobierno/estado tiene tres formas de financiar sus actividades en el sector público: 

1.- vía impuestos 

2.- Creando dinero vía expansión monetaria, 

3.- Emitiendo deuda pública. 

Cuando un estado/nación emite deuda pública, con objeto de acopiar dinero para hacer obra 

social o generar riqueza en su territorio, esta queda abierta a diversos tipos de inversores 

que van desde el ahorrador particular, a grupos de poder e incluso gobiernos que por el 

interés estratégico de sus grandes empresas agrupadas en lobby, les motivan a comprar 

deuda para negociar intenciones para por ejemplo, establecer sus interese en ese país. La 

especulación movida por el lobby de la banca mundial, no tiene patria ni bandera, el territorio 

y el pueblo son simples objetos cuya suerte y ventura bien poco importa pues por encima 

de la humanidad prevalecen sus intereses. Vean como ejemplo, el rescate de los bancos 

por los estados con dinero del pueblo. Una vez rescatados y cuando el gobierno de turno 

ha tenido que acudir para pedirles financiación, la deuda contraída ha dejado a países en la 

banca rota y en casos como Grecia o Portugal, han tenido que solicitar el rescate. Para que 

tengan una idea, la deuda contraída por los estados con la banca es del 250% del PIB 

mundial, lo que supone una cantidad de dinero que no existe en el mundo suficiente papel 

moneda para pagarla. ¡¡¡Es un absurdo que la humanidad se deba así misma el 250 % 
del PIB mundial¡¡¡ 

Esta ilógica es lógica cuando tratamos con demonios y gente no humana a quien le da igual 

invadir un país simplemente por ocupar un territorio y tomar su riqueza y los recursos 
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naturales. Mi Idea quiere terminar con la delincuencia especulativa, las empresas ejecutoras 

y sus directores al frente. Para ello las medidas escritas para Humanizar el sistema serán: 

• 4) Todo gobierno, político, empleado público o miembro de seguridad, es empleado 

del pueblo, son los administradores de la nación y representan “los intereses del 

pueblo y los Humanos que lo habitan”, y como tales deben actuar, si no, serán 

despedidos por el mismo pueblo que los contrató. 

• 7) Se privatizará la deuda pública para que la paguen los que la crearon, siendo estos 

los responsables de que el país y sus habitantes estén endeudados. Sólo se adquirirá 

deuda pública en caso excepcional y necesario, a devolver en el mismo mandato del 

gobierno que la adquirió, y en caso de ser impaga, se privatizará al fin de mandato, 

siendo los responsables de obtener dicha deuda, los que cargarán con el 

compromiso de pagarla. 

• 8) Ningún lobby o grupo económico, financiero, mediático, religioso o gobierno 

extranjero tendrá injerencia alguna sobre las decisiones internas del país. En caso 

que así fuera, y que alguno intentara manipular o injerir, se expulsará del territorio a 

los implicados y el estado (pueblo) se hará cargo de los bienes y servicios de estos 

conglomerados, siendo estos bienes y servicios confiscados y entregados a los 

trabajadores de los mismos. 

• 15) Los servicios como luz, gas, comunicaciones, agua, serán considerados un 

“derecho Humano” y no podrán interrumpirse por falta de pago, sino que deben 

subsidiarse hasta que el Humano pueda volver a abonarlos. 

• 19) Toda especulación de la cadena productiva será castigada. 

El precio entre productor y consumidor no puede exceder un margen aceptable y justo, 

siendo el productor el que más ganancia obtenga y no los intermediarios o cadenas de 

ventas que no hacen absolutamente nada más que exponerlos al público en sus góndolas. 

El pueblo sin excepción debe poder comprar el producto y no sólo unos pocos, de lo 

contrario mejor volver al almacén de barrio. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×04 – Deuda y Lobby 
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140. ECET 
 

16 de octubre de 2017, 13:59 

 

Jueves 5 de octubre de 2017- 21.30 hs 

Aldebarán: Estamos reunidos en Alcyon/Alción. Elevación planetaria paralela con vuestra 

gemela galaxia. Portal Orión se encuentra interferido. Elevad vuestra gracia concedida. 

Alineación desde quinta dimensión. Portal Pléyades. Pléyades activo. Superposition portal. 

Armas de destrucción masiva pretenden ser utilizadas. Alineación redirigida conjunta. 

Vuestras autoridades han sido advertidas. 

Deben abnegarse al desarme global. De no hacerlo, actuaremos. Estaremos aquí. 

ADJUNTUM Estrella Alcyon central. 

ECET: Fin de la transmisión. 

Martes 11 de octubre de 2017- 04:37 hs 

Bellatrix y Betelgeuse: Constelación Orión-Portal Codex Antartic. Limes Limus Sanctis 

Aurea Cape (¿?). Coalición. Inner Sanctis Satus/Sactus. (¿?) 

Vuestra tierra es un templo orgánico rico en especies y creaciones ígneas. No os desbastéis. 

Desequilibrareis/descentrareis el universo fractal quantum. Convivimos en el mismo 

sistema. Alineemos nuestros propósitos. Somos seres de existencia conjunta como 

vosotros. Sois parte del equilibrio y el equilibrio es la balanza. Vuestras mentes han de 

sopesar vuestra desidia o colaboración. La que es también hacia vosotros mismos como 

raza creada con marca de origen. 

Bellatrix y Betelgeuse os apoyan y esperamos tener vuestra cooperación. Conocemos y 

apreciamos vuestra presencia. No olvidéis que pertenecéis a la trama mega de la creación 

original de universos. Por ello, no distorsionéis la resonancia del equilibrio. Si necesitáis 

saber cómo, podemos guiaros. Siempre que así lo solicitéis. 

Saludos de vuestros hermanos de la espiral láctea. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ecet-4/
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ECET: Fin de la transmisión 

Lunes 9 de octubre de 2017 – 09:33 hs (Conexión abierta sin codificar) 

ECET: ¿Pueden darnos una explicación de este paquete codificado? 

Aldebarán: Estamos reunidos en Alcyon/Alción. Elevación planetaria paralela con vuestra 

gemela galaxia. Portal Orión se encuentra interferido. Elevad vuestra gracia 

concedida. Alineación desde quinta dimensión. Portal Pléyades. Pléyades activo. 

Superposition portal. Armas de destrucción masiva pretenden ser utilizadas. Alineación 

redirigida conjunta. Vuestras autoridades han sido advertidas. Deben abnegarse al desarme 

global. De no hacerlo, actuaremos. Estaremos aquí. ADJUNTUM Estrella Alcyon central. 

Enlace: Hoy va a ser un día de comunicaciones. Este es el paquete de los Cilic. 

Cilic: Toda la información que se os está haciendo llegar tiene por objetivo que abráis los 

canales de energía para permitirnos entrar y multiplicar nuestra fuerza. Necesitamos de las 

fuerzas no físicas que habitan la Tierra para amplificar nuestra acción, ahora mismo estamos 

a las puertas de una catástrofe para todos por los movimientos que las fuerzas de ocupación 

han decidido realizar a la vista de la imposibilidad de retomar el control total del planeta. Han 

decidido destruir y sembrar caos, terminar la raza humana. No vamos a permitirlo, pero hay 

que amplificar. Haced el trabajo que se os ha pedido. Muchas veces. A partir de ya. 

ECET: ¿Qué significa la elevación planetaria de nuestra galaxia gemela? 

Enlace: Están reunidos, o lo estuvieron, en Alción como punto central del sistema al que la 

Tierra pertenece. Toda desestabilización que hay en la tierra, está terminando por afectar a 

todo el conjunto de Alción, así que ahí están ahora las jerarquías en coordinación del 

proyecto de salvar vuestro planeta. El portal de Orión es el nombre para el portal, o puertas, 

que son varias, que usan las diferentes razas en el planeta para entrar y salir o recibir 

refuerzos. El tema de las armas, pretende fomentar la autodestrucción de la humanidad en 

un conflicto mundial en poco tiempo, muy poco tiempo, de ahí la urgencia para frenarlo. 

Cuando activéis las conexiones para amplificar su intervención, lo haremos nosotros 

también y empezaremos a desmontar y destruir arsenal físico y no físico. 

…ellos quieren deshacerse del huerto, vuestro planeta, por completo y de una vez por todas, 

pero no quieren ser ellos los que aprieten el botón o entren directamente porque eso les 

genera consecuencias, así que tienen que hacer que lo hagáis vosotros mismos 

directamente entre vosotros. Esto es importante, si no os autodestruís, no creemos que ellos 

tomen la iniciativa de hacerlo. Por eso hay que desmontar y eliminar todo el arsenal nuclear 

y de otros tipos parecidos que hay en el planeta. 
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BONUS TRACK (Material de uso interno del ECET) 

 

25. Volvemos a insistir sobre el tema de las líneas temporales. Dicen que tienen unos 

minutos para hablar de ello. Preguntan qué queremos saber. Le explicamos que la 33 

mantiene a la humanidad en un bucle cerrado que lleva a su destrucción, pero la otra lleva 

a la humanidad al nuevo nivel evolutivo, y que se está intentando mover a la gente preparada 

para ello a la nueva línea temporal de la humanidad, le explicamos la numeración de las 

líneas 33 y 42. Dicen que es un paso. Le explicamos que, en unas semanas, las líneas se 

separaran aún más y será cada vez más difícil mover a los seres humanos que estén en la 

33 a la 42, por lo tanto, solo una pequeña parte de la humanidad estará en el camino a ese 

salto evolutivo. Responde que siente decirnos que se agota el tiempo, que estamos 

preparando nuestra autodestrucción. 

26. Le preguntamos si tiene capacidad para mirar ambas líneas temporales y ver si esa 

autodestrucción ocurre en ambas. Pausa. Dicen que en la línea 42 no ocurre, le damos las 

gracias por la 42. Le decimos que hay una esperanza de que una parte de la humanidad 

siga adelante en la línea 42. Responde que es mínima, si no nos apresuramos, hay muchas 

razas «demonios» (Nota al margen de MdG) mimetizadas ocultas entre nosotros que tienen 

el poder del planeta y que preparan meticulosamente esa destrucción en forma de guerra 

mundial. 

27. Le preguntamos qué porque destruirían aquello que les sirve como recurso, como 

nutrición, como base operativa. Dicen que tienen ya otros viveros en el universo. Le 

preguntamos si este les incomoda, y dice que desde el principio y que solo somos alimento. 

Dicen que el alimento que somos está contaminado, el alimento es toxico incluso para ellos. 

Le respondemos que algunas razas se nutren de energía negativa. Responde que esas 

razas son drogadictos de energía negativa, que demasiada energía negativa es también 

malo para ellos, pero no les importa. 

28. Preguntamos si estarían dispuestos a asistir a la humanidad para ayudar a mover a la 

gente a la línea 42, los que estén preparados. Dicen que sí, que ya lo están haciendo. 

Preguntamos cómo. Dicen que con la consciencia colectiva. Dicen que no pierden la 

esperanza y contestamos que nosotros tampoco. Dicen de nuevo que no tenemos tiempo, 

y que ahora no depende de nosotros, que hay que unificar y llamar al mundo para que 

cuánticamente nos unamos. 

Saquen ustedes sus propias conclusiones, no me crean, no crean nada de lo que digo, 

investiguen y créanse a ustedes mismos. .º. LPLSH .º.  
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141. VOTONOVOTO 
 

19 de octubre de 2017, 14:31 

 

He observado que en facebook hay un gran debate entre los que van a votar y los que no 

van a votar. Quiero aclarar un poco el panorama dando mi opinión desde el lado de las 

energías, observando los objetos (generalidades) y depreciando los sujetos 

(particularidades) para así entender que consecuencia en lo general y en lo particular tiene 

el votar o el no votar. 

En el caso de no votar, no se aporta nada al objeto en general, pero si al sujeto en particular. 

Me explico, el no voto (inacción) no aporta energía alguna al objeto, aunque si aporta 

energía al sujeto de la inacción. En el caso de votar, se aporta energía tanto al objeto como 

al sujeto. Como lo realmente importante es el objeto, en este caso, el voto aporta más que 

el no voto y por consiguiente creo en lo particular que es la acción más acorde para la 

generalidad que ahora necesitamos (un modelo más humano). El no voto no aporta energía, 

el voto aporta energía. Un paso a la vez, no se puede hacer un huevo frito sin antes cascar 

el huevo y calentar el aceite. 

Tenemos dos frentes energéticos encontrados, los dos de la misma carga (-), pero de 

intención y propósitos diferentes. Estos frentes energéticos se repelen entre si y por lo tanto 

la fuerza de resistencia es alta, prevaleciendo como objeto el que más energía acumule 

sobre el otro. La energía acumulada por uno de ellos, es restada al otro, logrando así mover 

el centro de gravedad (+) de los objetos hacia el lado del que mayor energía acumule 

(vacuidad). Ahora la pregunta del millón es ¿A quién votar si voto? Pues la respuesta es 

muy simple, al que aporta mayor resistencia a la energía contraria, o sea, al objeto que 

mayor energía acumula. ¿Quién acumula mayor energía al día de hoy? Me guste o no me 

guste la respuesta a esta pregunta y el sujeto que representa al objeto en cuestión, la 

realidad energética inclina la balanza hacia CFK como sujeto representativo del objeto con 

mayor energía acumulada y por consiguiente mayor resistencia al actual objeto. 

Luego podemos discutir los sujetos que representan esos objetos, pero a ese debate no me 

sumo, pues no se llegará a ningún acuerdo porque cada uno mantendrá su postura dentro 

de la caja, defendiendo la opinión de su ego sobre sujetos y no sobre objetos. Por eso la 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/votonovoto/
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lectura de energías siempre se debe hacer desde fuera de la caja, sino, es imposible 

efectuarla de forma correcta, pues los prejuicios, ideas, posturas, emociones, opiniones, 

fanatismos, broncas, odios, etc del ego, nublan la observación de esas energías y, por lo 

tanto, evitan la acción correcta fuera del sentir particular y subjetivo de cada uno. 

Hay que observar cada escenario en particular, pues el no voto generalizado en unión, 

intención y propósito, sí aporta energía al objeto y mucha, pero, si el no voto es aislado y 

particular, no aporta nada al objeto, pues le falta la energía de la unión, el egregor del mental 

del consciente colectivo. En este caso en particular, la Argentina tiene opciones más 

humanas, en otros casos quizás no haya ninguna opción, solo diferentes caras del mismo 

poliedro, entonces la acción sería otra diferente. No se puede generalizar, hay que observar 

y estudiar las Energías de cada escenario particular para poder saber cuál sería la ejecución 

correcta. Igualmente voten o no voten, será lo que deba ser, porque el futuro existe y ya 

pasó. 

Espero haber aclarado un poco el panorama, y así que cada uno evalué su propia postura 

energética y no la de los demás. Más allá de que voten o no voten, como dije en el 

comentario a Montarazz en facebook: “Respeto y respetare las decisiones personales 

siempre y cuando se ejecuten con consciencia y Humanidad. Solo les pido que no voten a 

este séquito de demonios que hoy nos gobiernan. Apoyen a la Humanidad de la forma que 

sea y que los MS iluminen al pueblo argentino para iniciar la octava de resurrección que nos 

libere de esta horrible pesadilla.” 
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142. DDLA Tv 6×05 
Sistemas I 

 

20 de octubre de 2017, 21:32 

Mi Idea 5 · Sistemas I 

• https://superocho.org/watch/XAsiKNQeX7dEhPB 

Sean todos ustedes bienvenidos a Detrás de lo aparente televisión hoy continuaremos a 

paso firme en la presentación de 4 puntos que darán forma a este programa de la sexta 

temporada que ya hemos presentado como Mi idea de un sistema Humano. 

En este encuentro desarrollaremos Sistemas I, donde incluiremos 4 movimientos 

fundamentales para la creación de este nuevo esquema este nuevo patrón en resonancia 

con nuestra verdadera naturaleza, 4 metas que difieren en esencia con el actual e inhumano 

manejo de las energías y que tocan por un lado al sistema judicial que hoy protege y ampara 

a los parásitos de la Humanidad por el otro a la maquinaria de perpetuar los actos que 

deberían de terminar en los propios actos y que conocemos como burocracia cabalista y por 

último a las fuerzas de seguridad que ya no actúan como tales. 

Hecha la presentación los invitamos a compartir, participar y disfrutar de Sistemas I y 

descubra que hay detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los primeros cuatro puntos de Mi idea. Punto 9, 

11, 21, 22. 

• En El poder de la palabra Ángel Hidalgo en nos hablará acerca de la Dictadura 
encubierta. 

• José de Aetamira en su sección de La otra historia nos adentrará un poco más en 

los conceptos de estos sistemas iniciales. 

• En Pulso social Also y Antonia saldrán de nueva cuenta a la calle a preguntarle a la 

gente ¿Crees que justicia es igual a legalidad?, entonces cree usted ¿Que la justicia 

es más bien justa o más bien legal? además ¿qué le parece que los jueces sean sólo 

juzgados por unas pocas personas y no por todo el pueblo? considera usted que hay 

demasiadas leyes ¿sí o no? 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio nos compartirán sus reflexiones acerca 

este nuevo paradigma de Sistema Humano propuesto por Mi idea. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ddla-tv-6x05-sistemas-i/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ddla-tv-6x05-sistemas-i/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ddla-tv-6x05-sistemas-i/
https://superocho.org/watch/XAsiKNQeX7dEhPB
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
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Secciones: 

• El poder de la palabra 6×05 – Dictadura encubierta 

• La otra historia 6×05 – Deuda y lobby 

Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• 9° Punto 

• 10° Punto 

• Polijusticracia 

Desde la radio 

• Mi idea 

• Mi Idea 5 · Sistemas I  

• DDLA Radio Sur 6 x 5 – Mi Idea · Sistemas I (Ivoox) 
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143. El poder de la palabra 6×05 
Decir libertad 

 

20 de octubre de 2017, 21:32 

 

DECIR LIBERTAD 

Por ella se han incendiado los corazones, se han formado ejércitos e iniciado mil guerras, 

se ha movilizado, herido y matado, se han derrocado mandatarios, gobernantes y reyes. A 

su grito y consigna se ha cambiado el rumbo de la historia de los pueblos y se han abolido 

leyes para dictar otras. Pocas palabras encierran tanto significado, tanta fuerza movilizadora 

y tanta pasión emocional como la palabra “libertad”. 

Decir libertad no es quitar a un gobernante para poner a otro, sino aspirar a gobernarnos a 

nosotros mismos. Decir libertad no es tener capacidad para hacer lo que nos venga en gana, 

sino la elección de Ser nosotros mismos. Decir libertad no es mirarse el ombligo para ver lo 

que yo quiero, sino ser consecuentes con el lugar que ocupamos en la creación y con el 

prójimo. 

Decir libertad es querer elegir por sí mismo, librándonos de aquellos que pretenden 

manipular el poder de decisión de los pueblos, pero también del tirano interior, del enemigo 

interno que obedece a la ilusión de los sentidos y a la falsa realidad. Decir libertad es asumir 

la responsabilidad de nosotros mismos y actuar con consideración al prójimo. Decir libertad 

es comprometernos a soltar la falsa imagen del yo para alcanzar la Consciencia de nuestro 

Ser verdadero, obrando en consecuencia. 

Decir libertad es escaparnos de la prisión interior, del baile de los opuestos y la dualidad, 

habiendo encontrado el equilibrio interno a través de la energía del verdadero AMOR. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×05 – Sistemas I 
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144. La otra historia 6×05 
Sistemas I 

 

21 de octubre de 2017, 2:01 

 

SISTEMAS I 

Hoy LOH de DDLATV tiene previsto un cuarto programa enfocado al espíritu del pueblo 

explicando por qué y la necesidad de los símbolos patrios, la cultura educativa y el 

revisionismo de lo oculto. 

La simbología podrá parecer al neófito una cuestión de adorno o manías propias de un friki. 

En cambio los símbolos para el iniciado y el maestro, darán idea y comprensión de los 

valores ancestrales, sobre los que estrato a estrato, siglo tras siglo, se consolidó la historia, 

la cultura, la pertenencia y el espíritu de un pueblo. La lealtad del militar hacia los colores 

de la bandera, el himno nacional o el escudo, va más allá del recuerdo de los que dieron la 

vida en la defensa de los valores de un pueblo. Es complejo para el neófito comprender el 

valor de la bandera, sus colores, el escudo y disposición simbológica que lo crea. 

Tampoco pretendo justificar las muertes causadas por ejércitos invasores, máxime cuando 

la invaden no es por motivo de defensa sino mentiras de falsa justicia y libertad. Al terminar 

la 2º Guerra Mundial, muy pocos se percataron de la rendición de Alemania, pues los 

perdedores capitularon la rendición pero nunca, entregaron a los vencedores; el símbolo 

patrio de la bandera nacionalsocialista con la esvástica como símbolo del origen de nuestra 

especie Ser-Humano. Líderes como Eisenhower eran conocedores de la importancia del 

gesto de entrega de la bandera al vencedor y de la energía del símbolo patrio que lleva 

impreso el espíritu de un pueblo, saben que más adelante como raíces, puede renacer. 

Alemania capituló pero no entregó su historia y cultura, algo que no pasó por ejemplo con 

Japón pues Hiroito, entregó la cultura ancestral de su pueblo y hoy, Japón es un país con 

mentalidad occidental donde la lealtad y el espíritu samurái queda para nostálgicos. El 

escudo constitucional de España lleva impresas las columnas de Hércules que 

históricamente, se ubica una en Gibraltar y la otra, en el monte Abila de Cueta (costa de 

África). Una banda contiene el escrito Plus Ultra que significa “más allá” pero antiguamente, 

esta banda contenía el título: “Non plus ultra” (no más allá) indicando que el mundo conocido 

terminaba ahí, en la dos columnas. Indagando más en la simbología, uno cae en la cuenta 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x05-sistemas-i/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x05-sistemas-i/
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de la importancia del revisionismo histórico pues pensar, siembra dudas sobre quienes 

ostentan el poder en una nación y para que están. 

Resulta chocante que los colores de las banderas de Israel, coincidan con los de Argentina, 

Uruguay , Honduras o Guatemala y más curioso observar que la dinastía borbónica lleve en 

el uniforme militar, una banda con los colores celeste y blanco. ¿Coincidencia? , puede ser 

pero no lo es tanto cuando entre los más de 30 títulos que ostenta esta familia, uno ve que 

el Borbón es también el Rey de Jerusalén. 

¿Quién fue el primer Borbón de la historia y que hizo para representar tan alta alcurnia? 

El revisionismo es temido por la mentira y es por lo que tratan de desprestigiar a las mentes 

inquietas que ante dudas razonables, simplemente queremos saber y conocer, y cuando se 

encuentran respuestas que ponen en riesgo la historia oficial contada, la mentira y quienes 

la sostienen crean leyes que amenazan y sancionan para protegerla. El revisionismo 

histórico va más allá del genocidio de los campos de exterminio y créanme que tanto 

machacarlo hacen creer que el nacionalsocialismo duró tanto como el Imperio Romano 

cuando en verdad, fueron 12 o 13 años, desde 1933 a 1945 con en un primer discurso de 

Hitler de 1933, que avisó; “Me están forzando a ir a una guerra en la que no quiero entrar”. 

Por un momento ¿Se han parado a pensar si Hitler no fue tan malo y los buenos fueron los 

verdaderos demonios ocultos bajo la piel del cordero? La historia acusa a Hitler de 

exterminar a 6 millones pero no juzga ni condena al comunismo de Stalin por matar a más 

de 20 millones, o al de Mao Tse Tung por acaparar a 70 millones de muertos a su espalda, 

o al sionismo de Truman, por lanzar dos bombas atómicas arrasando Hiroshima y Nagasaki 

con más de 300.000 muertos y los daños posteriores. 

Por no hablar delas bombas incendiarias que Churchill lanzó sobre la ciudad hospital de 

Dresden contando más de un millón de muertos alemanes de los que la historia ni juzga, ni 

menciona ni se hace cargo. Miren, me importa mi raza de Ser Humano y en nuestro software, 

no existe la maldad pues un Ser Humano no puede dañar a otro Ser Humano sea cual sea 

su color, religión, raza o razón de género. La maldad que asumimos llevar inherente es falsa 

pues tenemos el privilegio hasta hoy, de ser la especie estandarte a la que el “Do” eligió 

para albergar consciencia y poder expandir su conciencia sumado en la expansión de la 

Creación, tras descubrir las capacidades que atesoramos y van más allá de lo terrenal y lo 

humano. 

No confundan las reflexiones como la justificación de cualquier muerte sino como la 

invitación a que cada uno, desenmascare a los verdaderos enemigos de nuestra especie, 

“los demonios”, los ejecutores de los oscuros y los hijos de las Sombras. Esta raza de 

sujetos, carecen de sentimientos y en su naturaleza está cometer las más horrendas de las 
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miserias pues su universo es así y necesitan de la cosecha de almas que les permitan 

sobrevivir, absorbiendo las bajas frecuencias de la negatividad. 

Mientras no veamos que su apariencia es como la de usted o la mía y solo por sus actos, 

sabremos quienes son, la humanidad seguirá imbuida en el sueño creyendo que es libre 

cuando en verdad somos presos de nosotros mismos. Esto que les termino de contar en el 

Sistema I, debe implementarse en la Educación de la Nueva Humanidad, una educación 

cuyas materias serán rediseñadas, aprendida una nueva Constitución, aprendida una 

Economía que se aplicará desde la sencillez y la simpleza, aprendida la historia poniendo 

el nombre de cada demonio en su sitio y juzgado por esta misma como los criminales que 

fueron. 

La Educación atenderá a un sistema amparado en la cultura y la seriedad, donde los 

educadores serán primeramente educados para ser “maestros” y no meros trabajadores. La 

estúpida Ley de Género, hoy pensada para sembrar más discordia y fragmentación, será 

abolida para tender a la Unidad de Género donde el Humano, sea un término representativo 

del hombre y de la mujer, ambos por igual y lejos de cualquier discriminación que como 

hasta ahora, fomentó la separación y el desencuentro por cuestiones físicas. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×05 – Sistemas I 
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145. ANÁLISIS 
 

23 de octubre de 2017, 18:14 

 

Pasadas las elecciones parlamentarias me gustaría exponer un pequeño análisis de las 

energías que se movieron en este juego. Un análisis sencillo del actual estado del país como 

referente de un sector mayor y que les sirva para futuras partidas. Un simple análisis nos 

muestra que, aunque la oposición energética fue mayor en fuerza, 60 a 40, esa fuerza 

estuvo fragmentada, no logrando mover el centro de gravedad del 40 restante. De esta 

manera, los demonios lograron mantener el poder energético sobre el inconsciente colectivo 

de las masas (particularidades energéticas) que forman el egregor dominante sobre el 

colectivo dominado (nosotros somos nuestro propio carcelero). 

Las jugadas de los demonios en estos últimos tiempos fueron muy buenas, doblaron la 

apuesta a cada momento, y eso reforzó su centro de gravedad para soportar el embiste de 

las energías contrarias que se avecinaban. Lo que hicieron fue «anclar» el centro de 

gravedad mediante la unidad del núcleo del objeto, que está formado por sujetos, logrando 

así transmitir empatía mediante la certeza de la unión pese a todas las dudas del colectivo 

dominado por las acciones inhumanas que estos ejecutaban sobre el mismo (Síndrome de 

Estocolmo). 

Para lograr esto anteriormente habían infiltrado un par de idiotas útiles (demonios de 

pacotilla) en la energía opuesta. Uno fuerte en traición y engaño (Masa) y otro fuerte en 

soberbia y orgullo (Randazo), la soberbia, el orgullo, la traición y el engaño dan como 

resultado un egregor de fuerte carga negativa (egregor de fragmentación) logrando arrastrar 

por vacuidad negativa parte del 60, al 40, sumando una “fuerza virtual” a ese 40 real, 

digamos que construyeron un «caballo de Troya» que resulto útil a los demonios y 

contraproducente a los humanos. 

Ciertamente viendo los movimientos anteriores, el resultado final fue el esperado, sabía que 

sucedería lo que sucedió, pero mi esperanza estaba depositada en un egregor que 

finalmente no se formó, el egregor de la unión por consciencia contra un egregor virtual de 

fragmentación. ¿Saben cuál es el mayor problema de todo esto? que ningún humano 

conoce el manejo de las energías como lo conocen los demonios, y sin un referente fuerte 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/analisis/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/analisis/
https://es.wikipedia.org/wiki/S%C3%ADndrome_de_Estocolmo
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que nos represente y que conozca ese manejo de energías como ellos para enfrentar al 

sistema, los demonios siempre tendrán la ventaja aquí y en cualquier otra parte del mundo, 

porque sus cartas estarán marcadas por nuestra ignorancia de los procesos energéticos de 

los sucesos. 

DDLA conoce el manejo de esas energías, pero no somos nadie en el gran juego que ellos 

juegan. No tenemos el poder para mover masas, para llegar al colectivo, para influenciar las 

decisiones, somos sólo una pequeña gota de conocimiento en un inmenso océano de 

ignorancia. Por ahora DDLA seguirá triplicando la apuesta, trabajando en segundo plano y 

socavando e infiltrando consciencias, quizás así, podamos construir nuestro propio caballo 

de Troya que nos dé alguna oportunidad en este terrible juego de tronos entre humanos y 

demonios. Hoy una vez más perdimos la partida, esperemos que en la próxima jugada aún 

sigamos en pie. 
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146. EL HOLOCUENTO JUDÍO 
 

25 de octubre de 2017, 19:15 

 

«Los aliados lucharon contra el enemigo equivocado…Berlín me da melancolía. Los 

alemanes son la única gente decente de Europa. Hemos destruido lo que era una buena 

raza y la hemos reemplazado por salvajes. Y toda Europa será comunista.» 

«Después de haber sido degradado de Gobernador militar a comandante del decimoquinto 

ejército no estoy infeliz, prefiero eso a ser el verdugo de la mejor raza en Europa.» 

«Estoy francamente en contra de este negocio de Núremberg, así como de enviar a 

prisioneros de guerra a trabajar al extranjero donde muchos morirán. Si lo que estamos 

haciendo con los alemanes es la libertad, entonces podéis matarme. No puedo ver como los 

estadounidenses pueden caer tan bajo, esto es de carácter semítico. Es divertido recordar 

que hemos luchado en la guerra civil por la defensa de los derechos del hombre y para abolir 

la esclavitud y ahora hemos vuelto a ambos principios.» 

Declaraciones del General Patton unos meses después de finalizada la segunda guerra 

mundial. George Smith Patton, General 4 estrellas de EEUU, muere en extrañas 

circunstancias el 21 de diciembre de 1945. 

No voy a hablar del holocausto, ya mucho he dicho sobre el mismo y saben mi opinión, 

tampoco de revisionismo histórico, el que guste puede comprometerse, esforzarse y 

hacerlo. Hoy voy a centrarme en lo que conozco y manejo muy bien, en las energías 

involucradas, en el «cómo y el por qué« del holocuento judío que no es sólo el conocido, 

sino que abarca muchísimo más, pues es la base del sistema cabalista actual, hacerle creer 

a las masas lo que no es para crear la realidad que ellos quieren proyectar, la realidad 

talmúdica del infierno cabalista de los demonios sobre la tierra. 

Finalizada la segunda guerra mundial hubo aparentemente ganadores y perdedores, pero 

no como la historia oficial nos ha contado. Los supuestos ganadores en realidad fueron los 

perdedores, pues jamás ganaron la contienda, sólo la guerra, porque Hitler nunca se 

rindió. Como ya saben pues se ha desarrollado ampliamente en este espacio con «La Otra 

Historia«, el verdadero motivo de la segunda guerra fue el dominio o la liberación del 

humano (espacio matricial), fue una guerra de energías donde los demonios de la coalición 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-holocuento-judio/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-holocuento-judio/
https://es.wikipedia.org/wiki/George_Patton
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intentaban retener el poder sobre la humanidad, y los humanos del eje intentaban liberarla 

de ese dominio y opresión. El juego de energías fue entre humanos y demonios. Ya conocen 

el resultado final de la guerra, pero desconocen el resultado final de la contienda, pues la 

batalla final aún no se ha librado y sigue ejecutándose entre bambalinas desde 1945 hasta 

el día de hoy. 

Los demonios ganaron la batalla al nacionalsocialismo en 1945, pero no lograron ganar la 

contienda a la humanidad, ellos sabían que tarde o temprano se descubriría al verdadero 

enemigo, la verdad saldría a la luz en algún momento, pues era innegable que Adolf Hitler 

había logrado lo que nadie antes había conseguido, liberar a un pueblo entero de la opresión 

de los demonios, dando el ejemplo del camino correcto a seguir a todas las demás naciones 

del mundo. Hitler y el nacionalsocialismo fue la punta de una lanza de liberación que 

alcanzaría no sólo a toda Europa, sino también al mundo entero si no era detenida o retenida 

en un eterno páramo de ignorancia, mentiras y odios inducidos. 

Si algo es indiscutible, es que los demonios conocen el juego de energías y como cubrirse 

las espaldas de acontecimientos venideros. Necesitaban crear un egregor mental de tal 

poder, que protegiera el engaño judío e impidiera llegar a la verdad a todo aquel que se 

propusiera hacerlo, pues, aunque descubrieran los beneplácitos del nacionalsocialismo 

alemán, el rechazo por las atrocidades cometidas por este y Adolf Hitler, sería mayor que la 

verdad misma, manteniendo el centro de gravedad lejos del objeto real y cerca del objeto 

imaginario creado por ellos. 

Patton sin saberlo había alertado a los judíos de lo fácil que era descubrir la verdad, y 

también les dio la clave de cómo crear ese egregor mental que les cubriera las espaldas. 

El juicio de Núremberg fue el acontecimiento donde se comenzó a construir el engaño más 

grande de todos los tiempos, el holocuento judío del holocausto y el egregor mental que lo 

sustentaría y protegería de ahí en adelante. Antes de Núremberg el holocausto no existía. 

Fue creado a partir de las mentiras sionistas. Armaron una historia y una causa judicial como 

lo hacen ahora con cualquiera que niegue el holocausto. Negacionismo es negar algo que 

sucedió, así que no puedo negar el holocausto porque nunca existió, fue creado como el 

diario de Ana Frank, con bolígrafos de tinta judía en un oscuro y siniestro estudio literario 

sionista. 

El punto más débil del humano es su centro emocional y por ahí fueron, grabando runas 

durante 70 años, generación tras generación, manteniendo el gran engaño hasta que no 

pudieron seguir haciéndolo, pues la última generación comenzó a ser inmune a ese egregor 

mental y se reía de la mentira del holocausto judío. Fue entonces cuando acudieron a la 

fuerza bruta de sus demoníacas leyes, prohibiendo y castigando tanto el revisionismo como 

https://es.wikipedia.org/wiki/Juicios_de_N%C3%BAremberg
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la negación del holocuento, pues el día que el engaño se sepa, todo el sistema cabalista se 

desmoronará como una estatua de barro bajo la fresca lluvia de la consciencia. 

El General Patton no llegó a conocer la mentira del holocuento, pues lo eliminaron antes de 

su creación, pero supo percibir la verdad y ver quién era el verdadero enemigo de la 

Humanidad. Ahora nos toca a nosotros crear un nuevo egregor, el de la consciencia y la 

verdad. Cuanta más consciencia se cree más grande y fuerte será el egregor, logrando 

mover el centro de gravedad hacia el lado de la verdad y destruyendo completamente al 

egregor de Núremberg y al sistema entero cabalista que es el holocuento judío más grande 

de la historia de la humanidad. 

卐 Nmc, ncndlqd i y caum 卐  
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147. DDLATV 6×06 
Sistemas II 

 

28 de octubre de 2017, 15:36 

Mi Idea 6 · Sistemas II 

• https://superocho.org/watch/e5d2hFCwACjH29Q 

Bienvenidos a esta nueva emisión de DDLATV, bienvenidos a Mi idea de un sistema 

Humano. Hoy Sistemas parte II 

La semana pasada vimos que en un sistema humano la burocracia como fin en sí misma no 

conduce a una fluidez que un organismo vivo necesita y si bien hablamos la educación y la 

salud serán alimentadas por la propia vida. Siendo la educación un sistema donde 

consciencias asistan a otras en su camino de descubrimiento, creación y colaboración. Por 

otro lado la salud será un sistema que alimente las virtudes de sanidad en contraposición al 

negocio de apalear sólo las enfermedades. También veremos un sistema que tenemos que 

transformar un sistema que asista y proteja a todos y no sólo los bolsillos de los que 

recaudan. 

Acompáñenos una vez y juntos descubramos lo que se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los primeros cuatro puntos de Mi idea. Punto 12, 

13, 14, 17. 

• En El poder de la palabra Ángel Hidalgo en nos hablará acerca de la Educación y 
salud. 

• En su sección de La otra historia José de Aetamira nos ampliará la información 

acerca de los puntos antes mencionados. 

• En Pulso social Also y Antonia saldrán de nueva cuenta a la calle a preguntarle a la 

gente sobre lo que piensa de la educación. ¿En el hogar se educa y en el colegio 

también?, ¿Tenemos realmente maestros o sólo empleados del sistema de 

educación?, ¿Se estudia por la necesidad de aprender o se aprende por obligación? 

y en cuanto a la salud ¿Da un servicio al prójimo o es un negocio?, ¿Le parece justo 

que tengamos que pagar por que nos curen? 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio nos compartirán en esta segunda parte 

del tema de Sistemas sus reflexiones acerca este nuevo paradigma de Sistema 

Humano propuesto por Mi idea. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ddlatv-6x06-sistemas-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ddlatv-6x06-sistemas-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/ddlatv-6x06-sistemas-ii/
https://superocho.org/watch/e5d2hFCwACjH29Q
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
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Secciones: 

• El poder de la palabra 6×06 – Educación y salud 

• La otra historia 6×06 – Sistemas II 

Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• 12° punto 

• Revisionismo 

• Cosmogénesis I 

• Introducción a las MTD 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 6 x 6 – Mi Idea · Sistemas II  

• DDLA Radio Sur 6 x 6 – Mi Idea · Sistemas II (Ivoox) 
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148. El poder de la palabra 6×06 
Educación y salud 

 

28 de octubre de 2017, 15:41  

 

EDUCACIÓN Y SALUD 

Sin duda la educación es, ha sido y será un pilar básico de cualquier sociedad organizada, 

y por extensión de la humanidad. Es el medio a través del cual aprenden y se preparan las 

nuevas generaciones, en las cuales algún día descansará la tarea y la responsabilidad de 

guiar y sustentar a la comunidad. 

No en vano, cuando en un país es elegido un gobierno nuevo, sea de izquierdas o de 

derechas, una de las primeras tareas en la que se ocupan es en aprobar una reforma 

educativa que esté acorde a su línea ideológica, pues saben que su influencia en los niños 

y jóvenes será crucial para su modelo de sociedad. 

En verdad que hoy en día, poco se puede rescatar del actual sistema educativo, donde los 

modelos anquilosados, las editoriales y libros de textos, las exigencias de cumplir con una 

programación establecida, los exámenes de evaluación y el arraigo de la competitividad, 

hacen de la educación una cadena de producción para formar y elaborar ciudadanos que 

sostengan el sistema, con el desempeño de un rol o profesión, pero más como unidades de 

producción en serie que como Humanos que desarrollan sus valores. 

De poco le sirve a un niño memorizar textos enteros de letra muerta, aprender conceptos 

convencionales e inamovibles o recordar fechas con nombres y apellidos de la historia, si 

no sabe cómo relacionarse, cómo aprender a escuchar considerando a los demás, cómo 

expresar sus sentimientos e ideas, o cómo aprender a trabajar en equipo y por el bien 

común. 

Educar no es inculcar una forma de pensar determinada, ni atiborrar con miles de datos una 

mente joven, dúctil y maleable, ni adoctrinar sobre algún tipo de creencia o ideología. Educar 

es permitir y enseñar a pensar por sí mismo, incentivando la imaginación, la intuición y la 

creatividad, potenciando sus valores, sus capacidades innatas y su vocación natural para 

que pueda expresar su verdadero potencial. 

Está claro que primero habría que formar a los educadores y maestros para que éstos 

puedan enseñar, pues no por ser un académico de la lengua, matemático o historiador, será 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/el-poder-de-la-palabra-6x06-educacion-y/
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por ello un buen educador. Enseñar es otra cosa, es saber mostrar pero sin imponer, es 

ofrecer herramientas y posibilidades para que cada uno aprenda a utilizarlas en bien de su 

expansión particular y del colectivo en general, creando consciencia y valores de 

Humanidad. 

La verdadera educación es aquella enfocada al desarrollo integral del Ser Humano con el 

estudio de las Artes y las Ciencias, donde aprender a descubrir sus capacidades y 

trascender sus miserias, no compitiendo, sino participando desde el trabajo y la creatividad, 

donde exista un intercambio de ideas en el respeto y la consideración, y donde el compartir, 

el esfuerzo por mejorar y los propósitos en común se convierten en un aliciente, en un 

disfrute y en la mejor forma de crecer como verdaderos Humanos. 

Todos decimos que la salud es lo primero, y es fácil estar de acuerdo con esta idea, pues si 

no tenemos salud todo lo demás resulta secundario. Para sentirnos bien y ser felices lo 

primero es gozar de una buena salud. 

La salud depende principalmente de uno mismo, de los hábitos, de la alimentación y del 

entorno en que vivimos, pero como nadie está inmune por mucho que se cuide y todos 

podemos caer enfermos, es necesario contar con un buen sistema sanitario, considerado 

hoy como uno de los pilares fundamentales del estado de bienestar de cualquier país. 

Lamentablemente, donde hay necesidad hay negocio y especulación, y en el caso de la 

salud no iba a ser menos. El sistema sanitario en general mueve millones y millones, pues 

la salud se ha convertido en un negocio de lo más lucrativo, además de un medio de control 

efectivo de la población. La industria farmacéutica, el apogeo de la psiquiatría y 

enfermedades mentales, y en especial organizaciones especializadas como el instituto 

Tavistock, no hacen más que diseñar y contribuir a crear enfermedades que convierten a la 

población en consumidores de medicamentos con fines de control y manipulación. 

En las últimas décadas han aparecido nuevas enfermedades y disfunciones que son 

diagnosticadas de acuerdo a un catálogo previamente establecido de síntomas y efectos, 

con la prescripción de los tratamientos y medicación correspondiente de acuerdo a unos 

protocolos. Sin embargo, cabe preguntarse cómo es que después de tantos años de 

investigación no terminan de salir curas efectivas para las enfermedades principales que 

conocemos, muchas de ellas mortales, como son: el cáncer, la diabetes, el ébola, la malaria, 

el sida, la epilepsia, el alzheimer, el parkinson, la esclerosis o la fibromialgia, por mencionar 

algunas. Pero sí salen a la venta multitud de medicamentos y pastillas que solo alivian los 

síntomas, convirtiendo a los pacientes en “clientes” que tienen que seguir comprando de por 

vida y volverlos dependientes de su consumición. 

Los centro de salud de barrios o distritos, que tienen una atención más personalizada, 

deberían estar enfocados principalmente en la difusión y promoción de hábitos de vida 
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saludables y de prevención, siendo los hospitales centrales los encargados de tratar las 

enfermedades que puedan revestir mayor gravedad o cuidados. Pero lo que no se debe 

permitir es que estén gestionados por empresas privadas donde priorizan la obtención de 

beneficios y la reducción de gastos, incidiendo directamente en la calidad del servicio que 

prestan. Un sistema de salud debe ser un servicio público de primera necesidad, sufragado 

por el pueblo, preservado e impulsado por el gobierno y en beneficio todos. La especulación 

y el negocio con la salud, está fuera de lugar. 

La mejor salud es volver al contacto con la naturaleza, a los alimentos saludables, al agua 

pura y al aire limpio. Pero sin fanatismos, sin convertirnos en radicales defensores de 

modismos y arquetipos varios, sin hacer de la comida y el consumo una religión, pues más 

vale una mente sana que un cuerpo desnatado preso de una ilusión. 

No solo nuestra salud depende de aquello que ingerimos por la boca, esa es la gran 

equivocación, pues puede hacer más daño la calidad de nuestros pensamientos y 

emociones que los ingredientes de una comida. Las impresiones que recibimos a diario y 

los pensamientos que damos cabida en nuestra mente pueden ser más contaminantes y 

dañinos que cualquier comida procesada, y mientras discutimos sobre lo que debe entrar 

por la boca ignoramos la basura que habita nuestra mente. 

Tiempo libre, juegos y alegría, son tan necesarios como el esfuerzo, el trabajo y la sobriedad, 

pues todos somos energías y de energías estamos hechos, necesitando su propio balance 

y equilibrio para funcionar. Y sobre todo ganas de aprender, voluntad para hacer, 

entusiasmo para experimentar e imaginación para crear, pues todos formamos parte del 

gran juego de la Vida, del propósito de la existencia y del sentido del SER. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×06 – Sistemas II 
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149. La otra historia 6×06 
Sistemas II 

 

28 de octubre de 2017, 15:41 

 

SISTEMAS II 

Hoy en LOH de DDLATV veremos Mi Idea como una segunda parte sobre “Sistema” que 

girará en torno a la Humanidad consciente que alcanzó “el espíritu del pueblo”, comprendió 

sus raíces, sabe que es verdadera y libre tras romper las cadenas que le mantuvieron en 

auto-cautiverio. 

La Tierra de hoy seguirá siendo un Ser por consiguiente, un Ser no hace presos pues el 

sufrimiento por sometimiento es propio del deseo del ego e impropio, de las necesidades 

del Ser. El Sistema que cuenta con un espíritu de pueblo formado comienza a proyectar una 

realidad creada desde la consciencia, el respeto a la Vida, a las especies que pueblan esta 

biosfera y hacia sus semejantes. 

Los cimientos y pilares de arranque de la obra, están en el paradigma de la “Educación” 

armado con figuras arquetípicas nuevas que en la escuela incorporarán Revisionismo 

Histórico (enseñando la verdadera historia), Ciencia de la Vida (Cosmogénesis, nuestro 

Origen etc.), Ciencias de Horizonte, Comprensión filosófica, Exopolítica, Consciencia 

Laboral, y se mantendrán las conocidas; Música, Arte, Lenguaje, Constitución y Formación 

física. A diferencia del sufrimiento y tensiones de los exámenes del viejo sistema, educar 

desde la Humanidad debe lograr que el Humano piense y expanda en lugar de memorizar 

y recitar, por consiguiente, los educadores tendrán un papel clave pues el clásico suspenso 

o aprobado dejarán de existir y su lugar será ocupado, por el concepto de “Oportunidad de 

saber y conocer” (recuerde que proyectamos para crear una Humanidad responsable, 

formada para expandir sumando en la Creación y no hay lugar para jueces que deciden 

quien está capacitado para aprobar una materia). 

Otro pilar de arranque será la “Unidad Familiar”, donde padres e hijos tengan su templo, que 

armonice el espíritu de familia desde el A.M.O.R. Como es en lo macro sucede en lo micro 

y el Humano quedará protegido por la Humanidad en lo social y por la familia en lo particular. 

Hoy es lamentable como por la incorporación al mercado laboral, las oportunidades debe 

encontrarlas la juventud en otros países, desmembrando el núcleo familiar y dejando 

aislados por la distancia a padres de hijos. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x06-sistemas-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x06-sistemas-ii/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/la-otra-historia-6x06-sistemas-ii/
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Otro pilare de arranque serán “Las Leyes” y la “Nueva Constitución” de enseñanza y 

aprendizaje en las escuelas pues el Sistema se regulará con no más de 64 leyes puras (no 

pie a buscarle los 5 pies al gato). Estas medidas serán suficientes y claras como para 

descongestionar burocracia, los costes económicos que conlleva y el gasto de energía que 

consume. 

La “Pol-ética” laboral “no necesitará de sindicatos pues una Humanidad Consciente no los 

necesita. Empresario y Trabajador serán una unidad pues la Consciencia Laboral, será el 

marco de proyección que, desde niños, la Humanidad se forme en apetencias del disfrute y 

lo que gusta para que tener durante los años de niñez y adolescencia, una preparación 

exitosa para el momento de incorporarse al mercado laboral donde el saber acumulado, se 

transforme en sabiduría. 

El papel de la “Tecnología y la Investigación” será un campo de expansión y otro de los 

pilares para la nueva Humanidad, que dispondrá mucho más tiempo libre al día, pues la 

jornada laboral se reducirá a su mínimo valor posible 4, 5 o 6 horas de trabajo y el alto nivel 

tecnológico de las máquinas, ayudarán para que la fuerza de trabajo se transforme en gozo 

y disfrute de lo que se hace. El Humano será un supervisor para que su propósito laboral se 

lleve a éxito, y trabajo realizado una energía bien aprovechada. Fuera de las horas de 

trabajo, el tiempo será distribuido en actividades que fortalezcan la Unidad Familiar, el 

descanso un disfrute descanso o el simple accionar de investigar una vía de expandir 

consciencia. Por último, la nueva Humanidad coopera y no compite, por lo tanto, las 

empresas deberán colaborar y aunar esfuerzos, para que los descubrimientos sean 

compartidos y la Humanidad, quien se beneficiada de los adelantos al alcance de todos. 

Desde la “Economía y la consciencia”, el dinero no será más que una herramienta de uso 

para pagar lo que se compra, por consiguiente, dejará de ser un bien generador de ricos 

privilegiados y pudientes, frente a creador de pobres y desgraciados. El dinero dejará de ser 

el arma de poder de lobbies como la banca privada que alimenta la “especulación” y el 

Estado, será dueño de su propio Banco Central y de su moneda patria. La economía deberá 

ser repensada pues el dinero se confunde actualmente como la vía de ser poderoso y en 

verdad la Economía se encarga de atender los procesos de gestión y distribución de bienes 

y servicios, que satisfacen la necesidad de la Humanidad de un territorio. 

La banca privada dejará de ser un lobbie de poder y se centrará en su negocio; captar 

clientes y gestionar el dinero que estos depositan en sus cuentas, sin menos cabo de 

perderlo tras repartir un tipo de interés decentes que el banco obtuvo por mover el dinero 

de sus clientes. 
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Cultivar la música, el arte y la forma física, será otro de los aspectos que ayuden a fomentar 

compartiendo las habilidades entre Humanos pues ayudan a que fluya la conexión con el 

espíritu y la expansión de la consciencia, conecte con la creación. 

Finalmente, la “Exopolítica”, será una materia importante tratada como algo normal y común 

en una Humanidad que expandió su esfera de consciencia lo suficiente, para estar 

preparada en establecer contactos de tercera fase con otras especies de fuera o bien 

convivir con los que existen entre nosotros bajo una apariencia como la nuestra. 

Hay otros muchos como los “mass media”, cuya figura arquetípica deberá ser repensada y 

sus publicaciones expuestas desde la verdad de lo que cuentan, fuera del sensacionalismo 

y acaparar altos niveles de audiencia que deliberadamente, conducen a una especie hacia 

la incultura y la degradación del consumismo que satisface los deseos, que día a día 

inculcan en el inconsciente colectivo. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×06 – Sistemas II 
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150. 14º PUNTO 
 

1 de noviembre de 2017, 16:24 

 

14) Todo Humano tiene derecho de nacimiento a tener su espacio y vivienda, siendo 
otorgada una parcela de tierra en el momento de nacer de forma gratuita y los medios 
económicos para comenzar una vivienda en un futuro, depositados en una cuenta a 
nombre del recién nacido. 

¿Quién es dueño de la tierra? ¿Un sujeto, una nación, una corporación? ¿Qué poder 

celestial de la creación le dio el título de posesión? ¿Realmente alguien puede demostrar 

que tiene derechos sobre ella? Tener no es poseer. 

Vemos como normal la compra y venta de tierra, pero no es algo natural que algunos tengan 

y otros no tengan derecho a ella. Todo Humano tiene derecho a “usufructuar” un espacio 

que le pertenece a la misma tierra, así era en tiempos de los aborígenes hiperbóreos, pero 

luego, cuando la cábala conquistó el espacio, ya no fue así. Sólo unos pocos tuvieron el 

privilegio de poseer, apropiándose de lo que no les pertenecía y comercializándolo como 

producto manufacturado. Por tal motivo, esta espurria y antinatural práctica de compra venta 

será debidamente legislada a favor del Humano, comenzando por entregar al momento de 

nacer, una parcela considerable de espacio y los medios para que pueda construir una 

vivienda digna. 

Igualmente, se tendrá que rever todo lo relacionado a herencias sucesorias, pues no es 

lógico que se tenga que abonar una sucesión, ya que es naturalmente transferible mientras 

no se comercialice el espacio. Con una simple firma de acuerdo bajo escribano, sería 

suficiente, dejando de lado toda la burocracia usurera con costes realmente incoherentes e 

impagables. Heredar un usufructo con sus mejoras tiene que ser accesible a todos y de 

rápida ejecución. 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/14-punto/
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La tierra, sea una parcela o una nación, es patrimonio de la Humanidad, no de particulares 

o corporaciones, sino la balanza siempre estará desequilibrada hacia el lado del que más 

tiene, siendo éstos los beneficiarios y dueños del espacio y del poder sobre los demás que 

no lo tienen. A ningún habitante debe faltarle espacio (tierra) y techo (vivienda) pues tiene 

los mismos derechos como humano que todos los demás humanos, siendo la Humanidad 

un don para todos por igual. 

Un sistema Humano es un sistema Verdadero, Libre y Justo, por tal motivo, MI IDEA es la 

de todos los Humanos y sus puntos una guía para manifestar justo Ahora, Humanidad. 

卐AH卐 
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151. DDLA Tv Especial CIO 2017 
Mundo Subterráneo 

 

6 de noviembre de 2017, 18:09 

ESPECIAL CIO 2017 - MUNDO SUBTERRANEO 

• https://superocho.org/watch/yeLAYAVW9B9xYeJ 

Bienvenidos detrás de lo aparente televisión, en esta ocasión haremos un programa especial 

para la divulgación de la presencia extraterrestre, que va estar centrado en el mundo 

subterráneo, ante todo quisiéramos en nombre del equipo agradecer a la organización en 

general y a Luz Mary López en particular por contar una vez más con nosotros. 

Así que hemos preparado un programa para trasladarles la información de detrás de lo 

aparente viene divulgando de este apasionante tema y que esperamos complementará con 

la información que expondrán el resto de invitados a lo largo del encuentro. En los últimos 

tiempo se viene enseñando que la tierra es una especie de bola maciza con una sucesión 

de capas con una determinada composición hasta llegar a un núcleo interior, una teoría 

expuesta desde principios del siglo XX en cada manual escolar pero debemos tener 

presente que sólo es eso, una teoría, antes de entrar en materia les pediré que olviden por 

un momento las ideas preconcebidas y que traten de pensar fuera de la caja, recuerden que 

en otro tiempo se creía que la tierra era plana o que era el centro del universo. 

Dicho esto les diré que nuestro planeta al igual que el resto de planetas es hueco y tiene la 

capacidad de albergar vida en su interior, acompáñenos en este viaje y verán que en nuestro 

mundo nada es lo que parece. 

En este programa: 

• En este programa hablaremos sobre la vida en el interior del planeta, el mundo 

subterráneo. 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio nos compartirán un trabajo que lleva 

por título La rama del árbol. 

• En Pulso social Also y Antonia saldrán de nueva cuenta a la calle a preguntarle a la 

gente sobre lo que piensa sobre el mundo subterráneo. ¿Tienes alguna idea de cómo 

se forman los planetas? ¿Es posible que la tierra sea hueca? ¿Cree que pueda existir 

un mundo subterráneo? 

• En su sección de La otra historia José de Aetamira nos ampliará la información 

acerca del mundo subterráneo a través de su particular análisis. 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/ddla-tv-especial-cio-2017-mundo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/ddla-tv-especial-cio-2017-mundo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/ddla-tv-especial-cio-2017-mundo/
https://superocho.org/watch/yeLAYAVW9B9xYeJ
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Secciones: 

• La otra historia Especial CIO 2017 – Mundo intraterreno 

Desde la radio 

• La rama del árbol 

• El mundo intraterreno Cueva de los Tayos 

• Huesos gigantes en Ecuador 

Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• Platón 

• El centro de gravedad 

• Wotan y baphomet 

• Thule 

• Mond Dunkel 
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152. La otra historia 
Mundo intraterreno 

 

6 de noviembre de 2017, 18:10 

 

MUNDO INTRATERRENO 

En primer lugar, quiero felicitar al CIO por la celebración de este congreso anual y agradecer 

a Luz Mari y su equipo, la oportunidad de contar con DDLA y poder estar con todos ustedes 

un año más. Bienvenidos a DDLATV y este su espacio LOH que siguiendo la línea y lema 

del congreso hoy tratará sobre “El Mundo Intraterreno”. 

Verán, cuando uno realiza charlas y ponencias donde se aborda la existencia de la vida 

intraterrena, vale la pena hacer una pausa para ver las reacciones de los asistentes y les 

aseguro que se ven; sonrisas de expectación, miradas de incredulidad o quien ni se inmuta 

pues no le resulta desconocido. Pregunto a los asistentes de la sala; ¿Cuántos de los que 

estamos aquí creen en la existencia de vida intraterrena? ¿Cuántos de los que estamos 

saben quién es Julio Verne? ¿Cuántos de los que estamos aquí lo consideran como un 

visionario que en su tiempo describió el submarino o el cohete e incluso el viaje a la luna 

mucha antes de fueran realidad? Finalmente les pregunto, ¿Cuántos de los que estamos 

aquí saben que escribió el libro Viaje al Centro de la Tierra? 

Que quiero demostrar con esta introducción; por coherencia, si ustedes admiten que Julio 

Verne fue un visionario pero dudaron en levantar la mano en la primera pregunta, no 

deberían negar la vida intraterrena aunque sus civilizaciones no se manifiesten 

públicamente. Ejemplos de contactados existen como el de Janos Moritz y la cueva de los 

Tallos o el acceso a la ciudad de Erks en el Uritorco aquí de Argentina son ejemplo que 

muchos de los presentes conocen o siguen. Pero LOH en esta ocasión, se centrará en un 

asunto complejo, oculto donde la realidad y ciencia ficción se funde verán. Corría el año 

1943 con la segunda guerra mundial rozando su punto de inflexión. cuando el almirante de 

las fuerzas navales de Alemania, Doenitz, cursa un telegrama que dice así: “La flota 

submarina alemana se siente orgullosa de haber construido un paraíso terrenal, una 

fortaleza inexpugnable para el Führer en alguna parte del mundo”. 

El telegrama no pasó desapercibido y el lugar en cuestión se conoce como la base de Mu 

asentada sobre un acceso intraterreno en la Antártida donde los ojos de potencias como 

EEUU o Rusia, se han centrado para algo más que estudios científicos que en silencio, 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-mundo-intraterreno/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-mundo-intraterreno/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-mundo-intraterreno/
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pretenden entablar conexión con los llamados Arios Blancos intraterrenos y descendientes 

de la antigua cultura atlante: 

Permitan que retome a Julio Verne y amplíe, que no es el único escritor que centró el interés 

de su obra en lo intraterreno pues ya en la antigua Grecia, Platón en los “Diálogos” se hace 

eco de una leyenda ancestral sobre un reino mítico en la península de la Atlántida, habitada 

por una humanidad anterior a la nuestra más avanzada. Dante Alighieri, Nicolás Roerich o 

Edward Bulwer Lytton, escritor, diplomático británico y miembro de la orden Gold Down, 

escribió su libro “La Raza futura”, en el que trata acerca de una civilización intraterrena, 

poseedora de una energía llamada Vril, cuya fuerza permite dominar la naturaleza de las 

cosas y la naturaleza interior del hombre y su ser espiritual superior. Este libro, fue uno de 

los estímulos e interés de que Hitler, se centrase en esa energía y en lo oculto. 

Bien, el objetivo de Alemania en poner la bandera en la Antártida por la vía de expediciones 

científicas es antiguo y va ligado al conocimiento oculto el Polo Sur esconde y ya en 1873, 

el almirante Eduard Dallmann, por encargo de la Sociedad Alemana de Viajes Navales 

Polares se pone en marcha embarcado en el buque «Grönland», descubriendo nuevas 

regiones y pasos en las aguas antárticas que dejaron la huella sello germana. La Antártida, 

tiene un vasto y extenso territorio que ocupa 14 millones de Km2 (4 veces el tamaño de 

EEUU). A esta expedición le siguieron otras y en 1910 bajo el mando de Wilhem Filchner 

con «Deutschland» y en 1925 con el barco polar «Meteor», al mando del Dr. Albert Merz. 

Luego vendría la más grande expedición alemana dirigida por Herman Goering en el año 

1938, que terminó con la toma del territorio que bautizaron bajo en nombre de 

“Neuschwabenland”, un proyecto. 

¿Qué interés puede mover el interés de Alemania para financiar expediciones costosísimas 

que obligan a desplazar medios humanos, materiales y técnicos de importancia hacia el 

cono sur del planeta? ¿Por qué emprender una carrera de estudios e investigación en lugar 

lejano donde nunca llegaría la guerra y tampoco era un reclamo de interés estratégico? La 

respuesta reside en sociedades ocultistas como Thule y su escisión Vril, compuesta por 

miembros afines al poder económico, militar, filosófico, científico y tecnológico. Los 

proyectos y detalles que manejaron todavía hoy, resultan de ciencia ficción como les 

compartiré en los próximos minutos. 

Tras la glaciación última del planeta la datan de hace entre 10.000 y 15.000 años atrás, la 

Tierra era lugar de paso de viajeros procedentes de las estrellas, si recuerdan del CIO sobre 

“Nuestro origen ET”, les conté que estas razas de viajeros evolucionados antes de que el 

hombre de hoy fuera creado, tenían la ciencia y tecnología con la que manipularon 

genéticamente al Manu, la especie estandarte y representativa de la Tierra, capaz de 

albergar el don más preciado que la Creación pueda dar una especie concreta :“albergar la 
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consciencia” , da lugar al Lhulu. Del cruce del Lhulu y el Manu crean al Lhumano o “El 

Humano” sin ser la versión final que somos ahora. Esté vuelve a ser manipulado con la 

genética de razas Annunaki, Grises, Nórdicos, Arios de Sumi, dando al final con la creación 

de una especie poseedora de uno de los bancos genéticos más completos de la galaxia, 

aquí en este reservorio que fue concebido como la Tierra. Esos miles de años atrás, al Ser 

Humano se le entrega la Primera Línea de Conocimiento Hiperbóreo, siendo una era donde 

pudo existir la antigua civilización de Lemuria y luego la Atlante. La glaciación casi logra 

exterminar al Ser Humano, unos lograron emigrar a distintos puntos del planeta como 

Europa, América o Asia y otros trasladan la civilización a interior de la tierra donde la vida 

es posible aunque las condiciones sean diferentes. 

Tras la era glacial, entró en escena el último contacto con un grupo de razas de fuera o 

Baphomet, cuyo sujeto representativo es Jehová/Yhavé. Como saben este crea el Pacto 

con Moisés entregando la Segunda Línea de Conocimiento o Kabhalá con parte el algoritmo 

que controla la realidad subjetiva. Desde entonces, la cábala trata de barrer a la línea de 

conocimiento hiperbóreo para quedar como la dominante en el planeta, cruzadas, 

evangelización de América etc. son muestras de la desaparición de tribus ancestrales en el 

planeta y en cierto modo, la desconexión por parte de los intraterrenos con la superficie. 

Las expediciones alemanas al Antártico, dieron certeza a viejas leyendas que en su caso 

fue mayor, pues contactaron con el origen de su esencia, la raza intraterrena Aria Blanca. 

Los intraterrenos arios, mantienen el contacto con viajeros de las estrellas que todavía 

utilizan la Tierra como lugar de paso siendo este uno de los motivos, que el cono sur del 

planeta sea una zona donde abundan los avistamientos. 

El hiperbóreo vive y deja vivir, siguen fieles a la ley de no inferir, en el proceso de evolución 

y aprendizaje de nuestro el libre albedrío y la historia de esta otra humanidad que vive en la 

superficie, la conocen. Pese a todo, su conexión coexistencia con los arios que llegaron de 

la Alemania nacionalsocialista es real pero no conocida públicamente hasta que en 1947, 

se sufre un intento de invasión por parte de los países alineados a la cábala: en la Operación 

High Jump. Esta operación corrió a cargo del expedicionario Almirante Richard Evelyn Byrd, 

conocedor del Polo Norte y los huecos polares con su clima tropical, donde se desarrolla 

vida vegetal y animal. 

La Operación «High Jump» , que fue , básicamente, una invasión de la Antártida , se 

componía de tres grupos de combate de la Armada , que salió de Norfolk , VA , el 2 de 

diciembre de 1946. Ellos fueron dirigidos por la nave de mando del almirante Richard E. 

Byrd, el rompehielos «Northwind», nave catapulta «Pine Island», «el destructor 

«Brownsen», el portaaviones «Mar Filipinas», el submarino EE.UU. » Sennet», dos buques 
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de apoyo «Yankee» y «Merrick», y dos petroleros «Canisted» y » Capacan» el destructor 

«Henderson» y un barco de hidroavión «Currituck». 

Una fuerza británica de Noruega y una fuerza de Rusia, y con cierta reserva pudo participar 

algunas fuerzas de Australia. Presuntamente esta base se encuentra en Neuschwabenland. 

El resultado de la misma fue secreto y desastroso para los invasores, de Neuschwabenland 

salieron naves jamás vistas tecnología avanzada en forma de platos como las Haunebu IV 

dotadas de sistema antigravedad alemana con algún prototipo en 1934. También entablaron 

batalla platillos volante tipo Vril VII, lo más grandes. Los modelos Haunebu contaban armas 

de fuego conocida pero no es el caso de lo Vril que emplearon armas electromagnéticas 

jamás vistas antes. La tecnología usada en los platillos Vril, provino de las canalizaciones 

de la contactada y lidere de la Sociedad Vril, María Orsic que mantenía contacto con la raza 

de Nórdicos de Aldebarán. Ella recibía y canalizaba información con las que Alemania pudo 

construir adelantos y armas pioneras en su tiempo y me atrevería a decir que hasta hoy. 

Como ven, nada es lo que parece y todo está oculto detrás de lo aparente. Hasta aquí lo 

que puedo contar dentro del tiempo disponible. 

Les deseo que disfruten del Congreso, y que tengan una feliz existencia. 

José de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv Especial CIO 2017 – Mundo Subterráneo 
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153. Editorial DDLA 
 

6 de noviembre de 2017, 18:15 

 

EDITORIAL DDLA 

la teoría de la Tierra Hueca ha sido discutida en el ámbito científico desde la antigüedad y 

fue retomada por científicos modernos desde el siglo XVII hasta nuestros días, tales como 

Leonard Euler, un genio matemático del siglo XVIII que dedujo que la Tierra era hueca, que 

contenía un sol central y que estaba habitada; y el doctor Edmund Halley, descubridor del 

cometa Halley y astrónomo real de Inglaterra en el siglo XVIII, también creía que la Tierra 

era hueca y albergaba en su interior tres plantas. 

Referencias al mundo intraterreno las tenemos desde mucho tiempo atrás. Por ejemplo, en 

el nuevo testamento el escritor cristiano Pablo de Tarso escribió: 10 para que en el nombre 

de Jesús se doble toda rodilla de los que están en los cielos y en la tierra, y debajo de la 

tierra; O Juan el Evangelista, que escribió: Y ninguno, ni en el cielo ni en la tierra ni debajo 

de la tierra, podía abrir el libro, ni aun mirarlo. 

Por otra parte, escritores de la talla de Julio Verne, Edgar Allan Poe, H.P. Lovecraft, 

escribieron acerca de un mundo interior incluso habitado. ¿Fantasía?, ¿Visionarios?, ¿O 

verdaderamente sabían algo? Mi compañero Also, ha hecho un magnífica síntesis sobre la 

formación natural de los astros: todos ellos nacen en estado líquido-plasmático, los gases y 

las fuerzas vacuas hacen que estos se expandan, como una burbuja de jabón, mientras se 

enfrían. Lo primero que se solidifica es la corteza del astro, la parte más externa de la 

burbuja, y luego el resto. Esto produce que su interior sea hueco, como un balón de futbol. 

Como complemento les diré sobre la tierra, que su composición y capas principales de su 

estructura interna (aunque puede haber capas intermedias), de fuera hacia dentro, son las 

siguientes: atmósfera ˃ corteza externa ˃ placas tectónicas externas ˃ petróleo ˃ magma ˃ 

petróleo ˃  placas tectónicas internas ˃  corteza interna ˃  atmósfera interna ˃  núcleo de punto 

cero. Este núcleo o Sol interior es el encargado de producir el campo magnético de la tierra 

y de mantener la estabilidad y la vida en su interior. Para entender que esto sea posible, 

deben desechar la teoría impuesta que describe al Sol como una esfera ígnea que 

desprende un calor abrasador, ya que en realidad su naturaleza es electromagnética y, por 

supuesto, fría. Es en la atmósfera, donde al ser atravesada por su energía, se genera la luz 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/editorial-ddla/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/editorial-ddla/
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y el calor. Si quieren saber más acerca la naturaleza del Sol, en los programas 6 y 7 de la 

segunda temporada de DDLA, fue tratado en la sección RLR. 

Como verán, nada que ver con la versión oficialista. A los que hayan acudido al Congreso 

sin información previa, sin duda esta información les habrá despertado un cierto 

escepticismo. Les voy a dar una serie de datos, para que se puedan formar una opinión, lo 

más objetiva posible. 

• – La exploración del interior de la Tierra no ha sido significativa, ya que la máxima 

perforación, realizada en el Pozo Superprofundo Kola en Siberia, es de 12,3km, el 

0,1% del diámetro terrestre. La distancia media al centro de la Tierra es de unos 

6300km. Apenas hemos arañado la superficie del planeta. 

• – Por otro lado, según podemos ver en Wikipedia, gran parte de nuestro conocimiento 

acerca del interior de la Tierra ha sido deducido de otras observaciones. Por ejemplo, 

la fuerza de la gravedad es una medida de la masa terrestre. Después de conocer el 

volumen del planeta, se puede calcular su densidad. Se nos dice que «El cálculo de 

la masa y volumen de las rocas de la superficie, y de las masas de agua, nos permiten 

estimar la densidad de la capa externa. La masa que no está en la atmósfera o en la 

corteza debe encontrarse en las capas internas de la tierra». 

Sin embargo, esta deducción presenta un inconveniente. La gravedad. Esta es definida 

como una de las cuatro interacciones fundamentales observadas en la naturaleza. Es la 

más conocida, y al mismo tiempo la que plantea mayores problemas teóricos, ya que el 

Modelo Estándar no alcanza a ser una teoría completa de las interacciones fundamentales, 

debido a que no incluye la gravedad, la cuarta interacción fundamental conocida, y debido 

también al número elevado de parámetros numéricos (tales como masas y constantes que 

se juntan) que se deben poner a mano en la teoría, en vez de derivarse a partir de primeros 

principios. Si bien la ciencia trata de dar explicación a esta fuerza, no logra despejar todas 

las incógnitas. 

Quizás el problema sea que no se le esté dando el enfoque adecuado. Si la gravedad 

depende de la masa de los cuerpos y la distancia que los separa, ¿cómo es posible que yo 

pese 75 Kg en tierra y 0 Kg en el espacio?, si la masa de la tierra es enorme, ¿no tendría 

que atraerme y pesar igual? Ahí tienen la Luna…La respuesta previsible sería que es así 

porque el peso es una consecuencia de la atracción de la gravedad, pero la masa del cuerpo 

es la misma, y yo me alejé considerablemente de la tierra. Si entonces no tengo peso, solo 

masa, ¿cuál es el parámetro para calcularla a nivel del suelo, si el 99,99999% de ella es 

espacio vacío? Recuerden que estamos compuestos por átomos y éstos son un 99,99999% 

espacio vacío. ¿No tendría entonces que depender la gravedad del vacío de la masa? ¿No 
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será el vacío el parámetro de medición de la misma, y yo en realidad solo el 0,00001% de 

lo que creo ser? 

Para entender la gravedad de forma correcta se tendría que tratar como la mecánica de los 

fluidos más que como mecánica newtoniana. El vacío de la masa de un cuerpo es superior 

en densidad al vacío de la masa de la atmósfera, por consiguiente se hunde. No hablo de 

vacío espacial, hablo de vacío energético, de espacio subatómico cuántico. Cuando un 

cuerpo está en el espacio, todas las fuerzas vacuas son iguales, y el cuerpo no tiene peso, 

su masa es insignificante, 0,00001% y su vacío es enorme, 99,9999% por lo tanto se hunde 

en un punto inmóvil de su masa. La gravedad es igual a cero, cuando las energías vacuas 

que lo rodean dimensionalmente son iguales en fuerza entre sí. Cuando un cuerpo ingresa 

a la atmósfera, su masa lo sumerge en ella, y las fuerzas vacuas lo empujan hacia el fondo 

del fluido atmosférico dándole la sensación de peso. 

En resumidas cuentas, si no saben a ciencia cierta cómo actúa la gravedad, difícilmente 

podrán determinar la masa del planeta. En cuanto a la división de la tierra en capas, ésta ha 

sido determinada indirectamente utilizando el tiempo que tardan en viajar las ondas sísmicas 

reflejadas y refractadas. Como ven, de nuevo a partir de una deducción que puede ser 

correcta, o no. 

Y mientras somos distraídos con teorías que nos alejan de la verdad, la vida prospera en el 

interior del planeta, tal y como evidencia el trabajo de Hugo, que nos ha relatado cómo se 

tuvo conocimiento de una civilización intraterrena a partir de la Cueva de los Tayos. También 

José de Aetamira nos hacía referencia a cómo el manu, la raza originaria y estandarte de 

este planeta, y de la cual provenimos, tras sufrir injerencias por razas extraterrestres con 

afán de dominio y manipulación, decidieron dejar la superficie y trasladarse al interior, 

habitando tanto en cavernas, como en el mundo intraterreno, que como les conté al inicio 

de este editorial, cuenta con atmósfera y un Sol interior, donde continuaron su desarrollo 

evolutivo en paz, gracias al tratado de Andrómeda. 

El tratado de Andrómeda es un acuerdo que dispuso que toda zona interior en los planetas 

que forman parte de las galaxias del tratado, sea considerada zona neutral aún en tiempos 

de conflicto. Este acuerdo fue «firmado» en algún lugar de la galaxia conocida como 

Andrómeda, cuando comenzó la colonización Anunnaki, para evitar y resguardar que la 

posesión absoluta de un planeta, no sea ejercida por una sola especie. 

En el exterior habitan sus «supuestos guardianes», papel que aún no representamos, y en 

el interior toda especie que así lo quiera y disponga, como los manus, también llamados 

Lacertas, con la condición de no intervenir en la vida de superficie que sigue su evolución o 

desarrollo, «supuestamente», de forma natural. Los polos son entradas naturales al interior 

de cualquier astro. Esa es la razón de la censura. Y como zona neutral que es, es susceptible 
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de ser visitada por viajeros de otros planetas. Como es natural, usted tiene la última palabra. 

No nos crea, investigue, y crease a usted mismo. Por mi parte, nada más. Pero antes de 

despedirme, para los que deseen saber más, cuentan para ampliar la información con el 

blog detrásdeloaparente.blogspot.com, con el canal de YouTube ddla tv y, en Ivoox, cuentan 

con dos programas de radio: DDLA radio Sur y DDLA radio Pego, LMDSH. 

Ha sido un placer participar en este encuentro Para la divulgación de la Presencia 

Extraterrestre. Esperando haya sido de su interés este especial sobre el Mundo 

Subterráneo, me despido. Un saludo, y feliz existencia. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv Especial CIO 2017 – Mundo Subterráneo 
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154. AMFI 
 

8 de noviembre de 2017, 14:42 

 

 En matemáticas se denominan funciones inversas a aquellos algoritmos que reflejan la 

función original (como un espejo) resolviendo el valor inicial de un cálculo ya efectuado, por 

ejemplo, la función inversa más básica es la división, que es la contraparte de la 

multiplicación. 3 por 3 es igual a 9 y 9 dividido 3 es igual a 3. Pondré otro ejemplo para que 

comprendan mejor el concepto de la función inversa. La función potencial es aquella donde 

un número (a) cualquiera, se eleva a la potencia (x) multiplicándose por sí mismo tantas 

veces como esta potencia lo indique. Por ejemplo, tres elevado al cubo (3³), cuyo resultado 

es 27 (3x3) = 9 => (9x3) = 27, su función inversa es la raíz, en este caso la raíz cúbica del 

resultado de (3³), que es 27. La raíz cubica de 27 da como resultado 3 que es la base de la 

función original (3³).  

 

 En este caso la raíz cúbica pregunta ¿Qué número elevado al cubo da como resultado 27? 

Generalizando, esta pregunta sería: ¿Cuál es el número que elevado a la (x) da como 

resultado la base (a) de dicha potencia? Hay muchas funciones inversas, pero como esto 

no es una clase de matemáticas sino de energías, las expuestas valen como ejemplo y 

comprensión de cómo funciona el proceso inverso de una función matemática. Ahora 

veremos cuáles son y cómo funcionan nuestras propias funciones inversas o “Algoritmos 

Mentales de Flujo Inverso” (AMFI) y las energías comprometidas en dichos procesos 

mentales internos. Antes de continuar recomiendo como mínimo la lectura de los 

artículos, VAET, SUPRAMENTAL y CEREBRO Y MENTE 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/amfi/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/amfi/
https://detrasdeloaparente.com/2014/06/vaet/
https://detrasdeloaparente.com/2015/09/supramental/
https://detrasdeloaparente.com/2011/08/cerebro-y-mente/
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El pensamiento es el nexo entre el cerebro y la mente. Pensar es anexar con burbujas 

mentales propias o ajenas decodificando información pasada o futura. Uno nunca piensa en 

presente, siempre lo hace en pasado o en futuro, pues es imposible pensar en el ahora 

porque la información que captan nuestros sentidos aún no está catalogada en el mental, 

sólo está registrada por la observación y en algunos casos, por la atención. Cuando uno 

piensa en pasado, está en vaet (0-) recordando y cuando uno piensa en futuro está en vaet 

(0+) imaginando. Recordar es un proceso de recuperación de burbujas mentales ya 

grabadas, e imaginar es un proceso proyectivo de posibles burbujas aun sin grabar. 

Recordar no implica gasto energético pues el suceso ya fue manifestado, pero imaginar sí, 

porque se está analizando posibles futuros alternativos (ecuación de elección) de un suceso 

que aún no se manifestó. Tenemos entonces una función inversa, un Algoritmo Mental de 

Flujo Inverso en el proceso de pensamiento entre el recordar y el imaginar, donde el flujo de 

pensamiento se dirige hacia el pasado, o hacia el futuro desde el punto de anclaje del 

presente. 

Según ese pensamiento sea orientado hacia el pasado o hacia el futuro, el recordar o el 

imaginar, se involucra el centro emocional o el centro intelectual según el caso. Ambos 

centros están supeditados al AMFI correspondiente produciendo exo y endo energías que 

producen otras funciones inversas, como la añoranza en el caso del recuerdo, y la fantasía 

en el caso de la imaginación. El recuerdo es un proceso pasivo, la mente no tiene gran 

actividad y la imaginación es un proceso activo, la mente tiene mucha actividad. Por tal 

motivo no es aconsejable imaginar cuando uno se dispone a descansar, pues no podrá 

conciliar el sueño al tener la mente activa, sin embargo, recordando situaciones pasadas el 

sueño llega de forma natural, pues la mente está en reposo y el mental no tiene gran 

actividad. 

Cuando la imaginación utiliza el centro emocional en vez de utilizar el intelectual, esta se 

puede transformar en otra AMFI muy peligrosa, porque consigue reemplazar parte de la 

realidad al modificar los recuerdos por otros más acordes a los deseos del ego. Esta función 

es la fantasía, y su inversa es la añoranza. Ambas tienen un vaet de doble carga, (+/+) para 

la fantasía y (-/-) para la añoranza logrando un estado de desequilibrio energético en la 

ecuación del algoritmo mental de flujo. Los recuerdos del pensamiento son sesgados, nunca 

completos y casi siempre son los mismos, pues uno recuerda situaciones y sucesos 

específicos llamados Recuerdos Índice de Sucesos (RIS) Son los puntos fijos del algoritmo 

mental de flujo. Si uno quisiera recordar algo que no recuerda, debe situarse primero en el 

RIS correspondiente al punto temporal/espacial del suceso e ir avanzando o retrocediendo 

desde ahí. Esto se logra más fácilmente mediante la hipnosis, pues el estado inducido de la 

hipnosis logra aislarse de la observación del presente y de la imaginación del futuro 

poniendo en el RIS toda la atención como si fuera el ahora. 
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Para finalizar esta escueta, acotada e incompleta exposición de algoritmos mentales de flujo 

inverso me gustaría dejar claro cuál es el único algoritmo mental que no tiene función 

inversa, pues el mismo algoritmo es en sí una paradoja irresoluble. Este algoritmo mental 

de flujo es el recuerdo del futuro, del que ya hablé y desarrolle hace tiempo. El hoy, vivido 

en el presente, es el mejor recuerdo del futuro que existe, porque la consciencia es 

atemporal, si se la deja en reposo, sola se expande hacia el futuro recordando lo que fuimos, 

lo que somos y lo que seremos. No estaría de más darle una repasada al concepto y ponerlo 

en práctica de vez en cuando. Vivir en el presente recordando el futuro, es la mejor manera 

de pensar en el mañana sin que el pasado nos condene.  

.º. Nmcncndlqdiycaum .º. 
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155. 15º PUNTO 
 

12 de noviembre de 2017, 13:00 

 

15) Los servicios como luz, gas, comunicaciones, agua, serán considerados un 
“derecho Humano” y no podrán interrumpirse por falta de pago, sino que deben 
subsidiarse hasta que el Humano pueda volver a abonarlos. Para que esto sea 
posible, estos servicios tienen que tener un costo mínimo para los abonados, y que 
sólo cubra los gastos de las empresas y NO generen ganancias. Por tanto, deben ser 
empresas del pueblo y para el pueblo y no empresas privadas para particulares.  

“Los derechos humanos son derechos inherentes a todos los seres humanos, sin distinción 

alguna de nacionalidad, lugar de residencia, sexo, origen nacional o étnico, color, religión, 

lengua, o cualquier otra condición. Todos tenemos los mismos derechos humanos, sin 

discriminación alguna. Estos derechos son interrelacionados, interdependientes e 

indivisibles.” NUDU 

Un derecho humano es aquello que le corresponde al humano por el solo hecho de existir. 

En un mundo del siglo XXI hay ciertos servicios que ya no pueden considerarse sólo 

servicios ya que son indispensables para la vida de las personas y las sociedades 

organizadas. Energía, agua, gas, comunicaciones, no pueden faltar en cada hogar, pues 

son imprescindibles para sobrevivir de forma digna y segura. No puede ser que estos 

servicios se utilicen de forma usurera y prime más la ganancia que el bienestar de la gente, 

pues se desestima la humanidad y se estima lo material y comercial de un sistema 

inhumano, empresarial y corporativo. Por tal motivo, estos servicios serán considerados un 

derecho humano y tratados como tal, no permitiendo que sean interrumpidos por falta de 

pago o motivo legal, técnico o externo alguno. 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/15-punto/
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A ningún hogar pueden faltarle estos servicios sea por el motivo que sea, para ello, se 

legislarán los medios para que el consumidor, desde ahora llamado beneficiario, usufructúe 

esos servicios con el mínimo costo posible, y en caso de no poder cubrir ese costo, se 

bonificará el 100% del abono hasta que pueda volver a cubrirlo, dándole todos los 

beneficios, planes y propuestas posibles, para que pueda volver a hacerse cargo del mismo. 

Luz, agua, gas, comunicaciones, serán otorgadas a cada familia por derecho, igual que el 

espacio y la vivienda en el 14º punto de MI IDEA. 
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156. DDLA Tv 6×07 
Derechos y bienestar social 

 

14 de noviembre de 2017, 4:07  

Mi Idea 6X07 · Derechos y Bienestar Social 

• https://superocho.org/watch/XVkJALPHX98I1Tn 

Bienvenidos a esta nueva emisión de la sexta temporada de DDLATV y a Mi idea de un 

sistema Humano. Hoy hablaremos sobre Derechos y bienestar social. 

En estos momentos vivimos una época donde creemos que el bienestar es casi una utopía, 

creer que podemos vivir tranquilos, felices, disfrutando ser humanos. De eso se trata mi idea 

de desechar un sistema que no sólo nunca ha funcionado, si no que así fue diseñado por 

eso lo tenemos que cambiar. Algo que lastima se cambia y este sistema nos lastima. Los 

derechos son nuestros, el Humano tiene que vivir en bienestar. 

Así que observemos a este sistema cabalista desde fuera de la caja y sabremos muy bien 

que no fue diseñado para nosotros. Acompáñenos una vez más y juntos descubramos lo 

que se esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos sobre los primeros cuatro puntos de Mi idea. Punto 14, 

23, 28, 29. 

• En El poder de la palabra Ángel Hidalgo nos presenta Derecho natural. 

• En su sección de La otra historia José de Aetamira nos ampliará la información 

acerca de los puntos antes mencionados acerca de los derechos y el bienestar social. 

• En Pulso social Also y Antonia, en la calle, harán una serie de preguntas a la gente 

para conocer su opinión acerca de los derechos y el bienestar social. ¿Tenemos o 

no tenemos derechos únicamente por haber nacido en este planeta? ¿Cree que las 

necesidades deberían ser gratis? ¿Es legal pero es justo que se interrumpan ciertas 

necesidades básicas por falta de pago? 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio en su microprograma hablarán de 

Derechos y bienestar social. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 6×07 – Derecho natural 

• La otra historia 6×07 – Derechos y bienestar social 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/bienvenidos-esta-nueva-emision-de-la/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/bienvenidos-esta-nueva-emision-de-la/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/bienvenidos-esta-nueva-emision-de-la/
https://superocho.org/watch/XVkJALPHX98I1Tn
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x07-derecho/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-6x07-derechos-y/
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Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• Autopsia de un oscuro 

• La estructura de poder 

• El gobierno secreto 

• Mercado y cábala 

• Línea 42 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 6 x 7 – Mi Idea · Derechos y bienestar social  

• DDLA Radio Sur 6 x 7 – Mi Idea · Derechos y bienestar social (Ivoox 
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157. El poder de la palabra 6×07 
Derecho natural 

 

14 de noviembre de 2017, 4:08 

 

DERECHO NATURAL 

El concepto de derecho proviene del vocablo latino directum, que significa no apartarse del 

buen camino, seguir el sendero señalado por la ley, lo que se dirige o es bien dirigido. En 

general se entiende por Derecho el conjunto de normas jurídicas, creadas por el estado para 

regular la conducta externa de los hombres y en caso de incumplimiento está prevista de 

una sanción judicial. Un conjunto de normas que establecen las bases de convivencia social 

y cuyo fin es dotar a todos los miembros de la sociedad de los mínimos de seguridad, 

certeza, igualdad, libertad y justicia. 

Por otra parte, también tenemos el Derecho Natural, que forma parte de la moral y rige la 

conducta social de los hombres relacionada con la justicia y el bien común, siendo este 

derecho natural inmutable y universal en sus principios, pero mutable en sus aplicaciones, 

pues estas dependen de las variables de las circunstancias. Dicho de otra manera, el 

Derecho Natural es el conjunto de máximas fundamentadas en la equidad, justicia y sentido 

común, que se imponen al legislador mismo y nacen de las exigencias de la naturaleza 

biológica, racional y social del hombre. 

El mundo está repleto de leyes, de códigos morales, civiles y penales, de estatutos, de 

reglamentos, de ordenanzas y normativas; todo ello para supuestamente garantizar los 

derechos de los llamados ciudadanos, pero también sus deberes. Hay toda una gran 

estructura y parafernalia montada en aras del funcionamiento de esas leyes para que el 

sistema sea preservado. Hay montones de abogados, fiscales y juristas, profesionales que 

interpretan y aplican la ley previamente aprobada. Hay también innumerables fuerzas de 

seguridad y policial para velar por la legalidad, para hacer que la ley se cumpla en su 

ejecución. 

Todo está tipificado, definido, delimitado y cuantificado para el funcionamiento normalizado 

de la conducta humana en la sociedad, de manera que cualquier ciudadano de un pueblo 

gobernado se atenga a lo que puede y lo que no puede hacer, pues de no ser así sufrirá las 

consecuencias. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x07-derecho/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x07-derecho/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x07-derecho/
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Hacer un código de derechos y deberes es tan fácil como redactarlo según convenga a la 

situación y circunstancias de quienes ostentan el poder, y para elevarlo a rango de ley solo 

hay que aprobarlo en el parlamento consiguiendo el respaldo de una mayoría de ministros 

o diputados. Ya tenemos así una nueva remesa de leyes que todo el pueblo deberá cumplir 

y que el propio sistema, llamado “estado de derecho”, velará por ello. 

Desgraciadamente, no es de extrañar que quien hace y aprueba la ley está velando por sus 

propios intereses, o por los intereses de aquellos quienes le encargaron la aprobación de 

dicha ley, ignorando o no importándoles en absoluto que el ser humano tiene inherente y 

por derecho de nacimiento su propio derecho natural. Un derecho natural que no hace falta 

que nadie les diga, los reconozca o apruebe, pues nadie le debe conceder o permitir a nadie 

si tiene derecho a la vida, a desarrollarse como ser humano, a tener cobijo y alimento, y a 

expresarse como su consciencia le dé a entender siempre que respete y no dañe a su 

prójimo, porque aquel amor y respeto del que el derecho natural lo tiene investido también 

lo tienen los demás. 

Hoy en día muchas iniquidades, atropellos y programación social se esconden bajo el 

término “legalidad”, como si al decir que es legal estamos asumiendo que es justo. Nada 

más lejos de la verdad, pues como hemos visto es relativamente fácil vestir algo de legalidad 

para que sea aceptada una norma social, pero que dista mucho de la verdadera justicia y 

del derecho natural del ser humano. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×07 – Derechos y bienestar social 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/bienvenidos-esta-nueva-emision-de-la/
https://detrasdeloaparente.com/


418 
 

158. La otra historia 6×07 
Derechos y bienestar social 

 

14 de noviembre de 2017, 4:08 

 

DERECHOS Y BIENESTAR SOCIAL 

Hoy en LOH de DDLATV trataremos en Mi Idea: “Derechos y Bienestar Social”. La nueva 

Humanidad que vendrá contemplará que todo Humano por el hecho de nacer, tendrá sus 

necesidades básicas cubiertas. Esta será integrada como Ley de Garantía Universal de la 

Nueva Constitución , y aunque es todavía prematura su integración, dado que recién hemos 

comenzado desde 22 de octubre de 2017, un espacio de tiempo de transición donde 

convivirán la vieja humanidad de la LT 33 y la nueva Humanidad de la LT 42, se irán dando 

pasos hacia esa nueva tierra formada por su consciente colectivo. 

La medida 14 es una de las que podemos empezar a madurar para el momento que den 

entrada los ejecutores. Dice así : 

“Todo Humano tiene por derecho de nacimiento a tener su espacio y vivienda, siendo 

otorgada una parcela de tierra en el momento de nacer de forma gratuita y los medios 

económicos para comenzar una vivienda en un futuro, depositados en una cuenta a nombre 

del recién nacido. ” 

La primera pregunta razonable que a cualquiera, seguro que le pasará por la cabeza es; “ 

Vale y ¿quién lo va a pagar?”. La respuesta es evidente: Los demonios y sus representantes, 

los oscuros, sus élites, su Banco Mundial, sus Bancos Centrales, la Reserva Federal de 

EEUU, los que existen y tienen nombre y cara por encima de los Rostchild, Morgan, Astor, 

Rockefeller, Duponts, Reynolds, Bundy, Collins, Freeman, Van Duyn, más todas sus 

multinacionales que se han enriquecido a costa de la salud del lhumanu. 

El dinero, dejó de tener el patrón oro como respaldo el 1 de julio de 1944 en Breton Woods 

quedando el poder en las manos del sector financiero y la especulación. Desde entonces el 

dinero deja de tener el poder del dinero para convertirse en una entelequia con precio en 

los mercados, como si fuera una mercancía. Pese a todo, el humano de a pie paga lo que 

compra por que lo necesita pero el ejemplo comparativo del patrón que ampara al dinero lo 

hace flexible y dinámico. Tras lo explicado, la futura expansión de consciencia transformará 

el paradigma de la economía. Su accesorio “dinero”, quedará bajo el amparo de del nuevo 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-6x07-derechos-y/
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Patrón: Consciencia. Su aplicación tendrá un sentido Humano, exterminará la práctica de la 

usura y los abusos de los préstamos. 

Para dar continuidad a las acciones altruistas en favor de la nueva Humanidad en forma de 

bienestar, los derechos conllevan la puesta en práctica de la responsabilidad, evitando con 

ello los excesos que puntualmente desde la inconsciencia pudieran asomar. La 

responsabilidad individual sumará al colectivo consciente como un Todo y el autocontrol de 

éste, será el mecanismo que de sostenibilidad a la Humanidad (H). 

Los derechos y el bienestar social, abarcan más campos de la nueva sociedad humana y 

tratará a sus presos, como elementos productivos para la misma, las cárceles dejarán de 

ser hoteles y pasarán a funcionar como fábricas que con el trabajo, reconduzcan al sujeto 

de cara a su integración social y de paso, pague con lo retribuido su estancia penal. El 

trabajador será Humano y por consiguiente, los derechos son los mismos. La dedicación y 

puesta en práctica social de las habilidades y dones del Humano, harán del trabajo un 

cambio hacia el gozo y disfrute productivo donde la creatividad individual, será el motor que 

expanda la consciencia particular y el resultado de lo entregado, un beneficio colectivo. 

De este modo y desde la consciencia, se eliminarán los organismos y representantes 

sindicales que hoy, son fieles al gobierno cabalista que financia su oportunismo, con 

subvenciones. Todo sistema Humano (H) tiene su propia octava colectiva que expande y 

suma en la Creación como proyecto mayor. Para que cada Humano pueda cumplir cada 

propósito de conexión, la mátrix correspondiente presenta sus normas y reglas que rigen el 

EM, en el caso de la mátrix futura que hemos comenzado a crear, reducirá la jornada laboral 

sin menoscabo de beneficios ,sueldo y vacaciones durante el disfrute de la jornada de 

trabajo, pues el tiempo de reducción laboral, el Humano podrá destinarlo a estar con la 

Familia, otro de los pilares básicos que desde la responsabilidad se debe atender, al ser el 

lugar de recogimiento y apoyo del clan. 

La salud pública y gratuita será otra de las áreas a cubrir. La gratuidad deberá contemplar 

los medios de atención necesarios y suficientes para que la atención médica sea atendida 

con la rapidez y diligencia que el cuidado del Humano requiere. Con ello se eliminarán la 

burocracia, las colas y esperas. Los centros de barrio es una alternativa planteable para que 

tengan la equipación suficiente y adecuada que permita desahogar los grandes hospitales 

que están infestados de enfermos. 

Las fuerzas armadas y cuerpos de seguridad, tendrán presencia pero serán entrenadas para 

servir y defender al pueblo y a sus habitantes, no al estado como hasta ahora pues son 

empleados del pueblo y para el pueblo que deben velar por su seguridad. 
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Aunque todo esto pueda resultarles por primera vez, un sonido de cantos de sirena, les 

puedo asegurar que no es utópico y si la continuidad de la Humanidad fuera Crear un 

sistema diferente al existente con sus demonios y competitividad, Mi Idea es la alternativa 

viable y practicable si se interpreta desde fuera de la caja y con consciencia. 

Jose de Aetamira/MAYODEL68 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×07 – Derechos y bienestar social 
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159. APERTURA 
 

16 de noviembre de 2017, 14:05 

Hotel Edén 2016, La Falda, Córdoba, Argentina 

 

El guía del hotel nos dijo que las leyendas urbanas del Edén, contaban que en esta derruida 

habitación en la que estoy, Adolf Hitler se había hospedado cuando estuvo en el hotel en 

1945. Mis ojos recorrían el cuarto ahora vacío y derruido por el paso del tiempo y el 

vandalismo de años de abandono y olvido. Un sentimiento de profundo pesar me 

embargaba, pesar y tristeza al imaginar los años de gloria y esplendor del Edén y por la 

añoranza de un tiempo mejor, donde los hombres tenían honor, y la patria era parte del 

espíritu de un pueblo unido en intención y propósito. 

Con un nudo en la garganta decidí abandonar ese recinto que me acongojaba, cuando algo 

llamó mi atención, en el marco de la ventana que daba al balcón del patio externo, me 

pareció ver un símbolo tallado en la madera, me acerqué para ver mejor, pues pensé que el 

reflejo del sol que caía entre la arboleda me estaba jugado una treta imaginaria, pero no, 

ahí estaba, grabada como un sello de fuego, una pequeña esvástica de no más de dos 

centímetros de diámetro simulada entre la vetas de la madera del marco de pinotéa. La 

ventana no tenía vidrios, tampoco hojas, solo el marco vacío y una derruida celosía quedaba 

como inamovible testigo de su esplendor. 

Toqué aquel símbolo como intentando recuperar algún recuerdo de aquellos años, o sentir 

algo que no podía comprender, cuando al presionar la madera, esta se separó de la pared, 

como si de una trampilla se tratara. Primero no le di importancia, el tiempo corrompe todo, 

pero al observar más detalladamente comprobé que había un hueco detrás de ella, pensé 

que era el hueco que guardaba la cinta de una antigua persiana que ahora no existía, pero 

al mirar mejor, comprobé que el hueco era pequeño, de unos treinta centímetros de altura. 

Cuál fue mi asombro cuando vi algo en su interior, un cuaderno o libro de tapas de cuero 

negro asomaba por la hendidura. Mi reacción fue instantánea, lo tomé y lo saqué del hueco, 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/apertura/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/apertura/
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mi asombro fue supremo, en su tapa, un Águila sosteniendo una esvástica me observaba 

fijamente, y debajo, en letras fraguadas sobre el cuero negro decía, “El diario de ADOLF 

HITLER” 

Salí del cuarto casi hipnotizado por tal descubrimiento y me dirigí rápido al encuentro de mis 

amigos que se encontraban fuera del hotel charlando y riendo al pie de la escalinata de 

entrada. No pude pronunciar palabra alguna, solo me senté a su lado, abrí el cuaderno y 

comencé a leer, el silencio de los demás al escuchar mis primeras palabras fue inmediato…   

Fecha del diario 17 de octubre 1945 

 

Hoy ha llegado a mis oídos una hermosa melodía, una melodía del espíritu que se siente en 

estas tierras que tan amorosamente me han recibido. Palabras de reivindicación de la tierra 

madre, la voluntad de un pueblo reclamando sus derechos, la semilla de un movimiento 

colectivo para el renacimiento de una consciencia de los trabajadores, semillas de unidad 

indestructible e infinita que germina como orgullo honor y valor. Recuerdo que en 49 meses 

devolvimos la vida a Alemania con una visión Humana del mundo.  Visión que era 

impensada antes de nosotros. Logramos establecer un sistema natural orgánico con el 

espíritu del pueblo. ¿Quién puede querer destruir lo que se había construido con tanto 

AMOR, Voluntad y Unidad? La unidad del pueblo alemán, que olvidó todas sus diferencias 

antiguas: el bávaro y el prusiano, el dueño de fábrica lo mismo que el trabajador, empleado, 

campesino o artesano; todos ellos se sintieron como alemanes y como colaboradores del 

gobierno de su Führer en la reconstrucción de la patria alemana y del espíritu quebrado de 

un pueblo vapuleado y destruido por el enemigo. ¿Qué consciencia destruiría su propia 

creación?… 
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160. AVISO 
 

17 de noviembre de 2017, 0:23 

 

 

 

Como se avisó en su momento, comenzaron los ataques, difamaciones y operaciones 

encubiertas de falsa bandera en contra de DDLA y AHORA HUMANIDAD. Sujetos con 

perfiles de facebook recién creados se hacen pasar por miembros de DDLA y están 

comentando y accionando con un formato «MAFIOSO y VIOLENTO» desprestigiando y 

ensuciando el propósito de AH y DDLA. Estén atentos y no se dejen engañar por estos 

operadores del sistema que solo intentan frenar este proyecto. DDLA no apoya a estos 

sujetos que no nos representan y condena completamente su amenazante accionar. 

Seguiremos informando. Gracias.    

 

Morféo de Gea 
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161. DDLA Tv 6×08 
Creencias y espíritu colectivo 

 

18 de noviembre de 2017, 14:11 

Mi Idea 6X08 · Creencias y Espíritu Colectivo 

• https://superocho.org/watch/26ctNbXxry6MALa 

Bienvenidos a DDLATV hoy nos convoca el octavo programa de esta sexta temporada 

denominada Mi idea de un sistema Humano. Una nota más en esta octava previa a la llave 

de la acción. Acción que desmorona al caduco sistema de creencias puesto que no lo 

alimenta y que permitirá la ejecución que de una vez por todas nos una realmente en 

espíritu, de este párrafo se desprenden las dos columnas de este programa 6×08 

denominado creencias y espíritu colectivo que compartiremos con todos ustedes a través 

del desarrollo de 4 puntos. 

Sin más lo invitamos a que nos acompañe y una vez más descubramos juntos lo que se 

esconde detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos 4 puntos de Mi idea. Punto 6, 10, 18, 26. 

• En El poder de la palabra Ángel Hidalgo nos presenta una nueva entrega 

titulada Espíritu colectivo. 

• En su sección de La otra historia Jose de Aetamira desarrolla los requisitos 

necesarios para crear un espíritu colectivo. 

• En Pulso social Also y Antonia, saldrán de nueva cuenta a la calle para conocer la 

opinión de la gente con una serie de preguntas que incluyen las siguientes. ¿Crees 

que hay una religión única que maneja la verdad absoluta o crees que de alguna 

manera todas las religiones manejan la misma verdad?, ¿Crees que la religión debe 

o no debe meterse en las diferentes áreas sociales? finalmente ¿Hasta dónde somos 

libres de elegir una creencia o una religión? 

• Desde Argentina el equipo de Desde la radio en su microprograma desarrollan los 

conceptos de creencias y espíritu colectivo. 

Secciones: 

• El poder de la palabra 6×08 – Espíritu colectivo 

• La otra historia 6×08 – Creencias y espíritu colectivo 
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Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• Construyendo espíritus 

• Resurrección 

• Popurrí 

• Humanidad 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 6 x 8 – Mi Idea · Creencias y espíritu colectivo 

• DDLA Radio Sur 6 x 8 – Mi Idea · Creencias y espíritu colectivo (Ivoox) 
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162. El poder de la palabra 6×08
Espíritu colectivo 

18 de noviembre de 2017, 14:13 

ESPÍRITU COLECTIVO 

Definitivamente hay personas que les cuesta mucho formar parte de algo, aunque ese algo 

sea un propósito mayor que a todos beneficia, aunque sea algo por lo que merezca la pena 

implicarse y pertenecer. Simplemente no terminan de encontrarse, de sincerarse, de 

unificarse, para formar parte de un conjunto con propósito común. 

Las causas y circunstancias pueden ser muchas y variadas, pues el mismo sistema se ha 

encargado de mantenernos bien divididos y que cada uno se posicione a buen recaudo 

salvaguardando sus ideas, sus creencias y su propia visión del mundo, sesgada por lo que 

su propia consciencia subjetiva es capaz de percibir, y diluido en el batallar de su existencia 

para sobrevivir. 

La ingente información que abunda en la actualidad, algo que debería ser una ventaja, no 

ha hecho más que contribuir a la dispersión, pues si bien tenemos a nuestra disposición una 

amplia gama de conocimientos e información de diferentes fuentes, terminamos adoptando 

una u otra línea de conocimiento antes de tomarnos el trabajo de discernir, relacionar y 

sintetizar por nuestra propia cuenta y responsabilidad. Ya que lo fácil y cómodo es terminar 

aceptando una para cuestionar a todas las demás. 

Esto es fácil de ver en las religiones, como según las diferentes partes del mundo han 

adoptado una y desechado las demás, sucumbiendo incluso a la tentación de luchar las 

unas con las otras por cuestiones de supremacía, cuando hoy está bastante aceptado que 

todas las religiones parten de un mismo tronco común, es decir, todas contienen los mismos 

principios, y todas han sido tergiversadas a lo largo de su historia para fines de 

manipulación. Es más, las religiones fueron los arquetipos creados para contener unos 

principios universales que debían ser transmitidos y que, con el tiempo, tomó la forma de 

religión. Pero en realidad no hay religiones, lo que hay son formas de transmitir un 

conocimiento universal adoptando ciertos nombres y arquetipos. 

Pues lo mismo sigue pasando en la actualidad en mayor o menor escala, cuando diferentes 

líneas de conocimiento o corrientes filosóficas tienen sus seguidores y detractores, luchan, 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x08-espiritu/
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discuten y pelean entre sí para ver quien tiene la razón, compitiendo por poseer la verdad y 

darle satisfacción al ego protagonista con aspiraciones de iluminación. Pero no pasan del 

reino de defender unas teorías, unas creencias, unas posturas arquetípicas, hablando de lo 

que piensan, sienten o creen… pero no saben. 

La conclusión es fácil de ver, enfrentamientos, disparidad, división y dispersión, mientras los 

que verdaderamente importan, los que nos gobiernan, contemplan complacidos como nos 

destruimos entre nosotros. Pues los que podrían aunar esfuerzos, generar un gran espíritu 

colectivo propulsor de un cambio real, salvando sus pequeñas diferencias de criterios, no 

pueden o no saben ponerse de acuerdo para tumbar al sistema opresor. Aunque, ironías de 

la vida, se están jugando su futuro y libertad como Humanidad. 

En el fondo, todo es siempre más fácil de lo que parece, pues es el ego quien se interpone 

en la mayoría de las acciones, es el resorte oculto detrás de cada reacción y el pretendido 

protagonista ansioso de aplausos y reconocimiento. Éste y no otro es el motivo de la 

incapacidad de poder contemplar la totalidad, de relacionar conocimientos y de poder 

reunirnos todos en el tronco, abandonando cada uno su rama para alcanzar la copa del 

árbol, impulsado por las mismas raíces y alimentados por el mismo sol. 

No se trata de seguidores inconscientes que aceptan todo sin pensar, ni de gallitos de pelea 

que defienden su propio corral. Se trata de generar consciencia en cada particularidad, que 

pueda distinguir lo verdadero de lo falso, encontrar su certeza entre el velo de la ilusión, 

experimentar su propia expansión para que forje el espíritu que lo conecte a su Ser, a su 

propia verdad inherente y primordial; y éste al SER de los demás, que lo une en Espíritu 

Colectivo Consciente, creador e impulsor de una nueva Humanidad. 

No se trata de convencer a nadie, ni de imponer doctrinas, ni de discutir teorías y creencias, 

pues al fin y al cabo son las acciones las que marcan la evolución de los acontecimientos. 

Se trata de expansión de consciencia, se trata de unión y se trata de integración, pero 

llevados cabo a través de la Acción de un colectivo que lucha por su liberación, que no se 

deja engañar, y que sabe que su principal enemigo está en el interior. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×08 – Creencias y espíritu colectivo 
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163. La otra historia 6×08 
Creencias y espíritu colectivo 

 

18 de noviembre de 2017, 14:13 

 

CREENCIAS Y ESPÍRITU COLECTIVO 

En el programa de hoy, Mi Idea tratará Creencias y Espíritu Colectivo. 

¿Qué significa creencia?; Según la RAE es un firme sentimiento y conformidad con algo. 

Religión, doctrina. Completo crédito que se presta a un hecho o noticia como seguros o 

ciertos. Mi Idea en su sistema Humano, no prohibirá las creencias ni el culto religioso pero 

no permitirá, que éste tenga el rango y poder de paradigma como lo es hoy. 

La medida 18 es muy aclaratoria y dice: “Se respetarán todas las creencias y religiones, 

siempre y cuando estas respeten a la sociedad Humana, no intentando manipular o injerir 

en asuntos fuera de su área. Caso contrario, sus representantes y organizaciones serán 

expulsados del territorio, no así sus creyentes y devotos que pueden seguir asistiendo a sus 

templos que seguirán abiertos y en manos de sus seguidores”. 

Hasta hoy, la religión como paradigma y la multitud de confesiones que engloba, ha sido 

una forma y línea de poder que ha mandado, gobernado, diseñado guerras, torturado y 

matado. Las creencia por fuerte que sean no pueden alentar el fanatismo como sucedió en 

las cruzadas para cristianizar musulmanes, o el genocidio practicado en la evangelización 

tras el descubrimiento o las torturas y quema en la hoguera, llevadas a cabo por la 

inquisición. Buscar la parte consciente en las creencias, está en canalizar la energía de las 

mismas hacia el consciente colectivo pero como un arquetipo que sirve para fomentar la 

voluntad o seguir el camino para expandir la consciencia. 

Sirva como ejemplo miembros de la Iglesia que salieron de ella como San Fco de Asís que 

alcanzó el estado de iluminación por la vía religiosas pero obrando desde la coherencia, lo 

que le llevó a convertirse en eremita. Aislarse y no compartir para que otros aprendan y 

prosigan, es hacer el camino a medias pues solo se beneficia la particularidad. De la religión 

se puede tomar lo mejor y desecha lo que no va en provecho del crecimiento de la 

consciencia del Humano. 

Las creencias tienen un arraigo que favorece la voluntad de mejorar y evolucionar para 

crecer por consiguiente, estamos ante un proceso alquímico cuya alquimia interior depura 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-6x08-creencias-y/
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la endoenergía del Humano para proyectar el resultado en forma de exoenergía, en el 

colectivo. Como indica Mi Idea en la medida 8, los textos religiosos como la Biblia, utilizados 

en la jura de cargos políticos al parlamento, en países bajo la órbita del sionismo cabalista 

del dios Yhavé, proyectan la energía de la creencia en este tipo de figuras arquetípicas para 

que un compromiso de obediencia y fidelidad, quede sellado. 

Obrar desde la consciencia ante este tipo de actos, es el antídoto y en su caso, toda la 

energía que proyecta la creencia se concentra en la figura arquetípica de la Nueva 

Constitución que engloba valores, la historia, los símbolos y las raíces del espíritu de un 

colectivo o Pueblo. Como les he adelantado, estamos en un proceso alquímico donde se 

mueven energías que generan voluntades para dar un resultado que puede ser favorable a 

los intereses de luces o de sombras, pero recuerde que en lo oculto de la dualidad, se 

encuentra el péndulo que equilibra y también, es una energía que no entra en la disputa de 

ángeles y demonios. 

La tendencia de la nueva Humanidad es precisamente la neutralidad, lo más complejo de 

lograr pues solo se manifiesta desde la acción algo a lo que el humano (h) no está habituado 

pero de apoco, se irá conformando esa Humanidad (H) desde la fraternidad y la cooperación 

entre “los mansos de espíritu, porque serán los que heredarán la Tierra”. Así fue dicho y 

está escrito Mateo 5:5 

Jose de Aetamira/MAYODEL68 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×08 – Creencias y espíritu colectivo 
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164. CONTACTO ET 
 

19 de noviembre de 2017, 21:08 

 

CONTACTO ET VIII: “LUIS” 

Después de varios meses de letargo, vuelve CONTACTO ET de DDLA con un nuevo 

contactado: “Luis”. 

Alejandra Silvain consiguió en esta ocasión, que el protagonista compartiese una 

apasionante experiencia. Nuestra compañera, mantiene una intensa actividad con 

contactados y contactadas a través de su página de Facebook: «Abducidos por el Mundo”. 

Por esta razón, ella también es partícipe directa en la entrevista. 

Nuestro contactado, es miembro de la Comunidad Astrónoma Boconesa de Venezuela, con 

miembros de esta asociación (entre los que está el propio Luis), mantuvimos una charla y 

grabamos un programa sobre la Luna hace cosa de un año. 

En esta ocasión, Luis, quiere compartir en CONTACTO ET las vivencias de investigador en 

el mundo intraterreno y se centra, en la zona de Trujillo (Venezuela) donde aparentemente, 

existe una entrada interior habitada por una raza intraterrena conocida por los lugareños 

como: “Los Momoyes”. 

Con ellos, el abuelo de Luis, ya mantuvo un contacto hace varios años, pero esto forma 

parte de una investigación en marcha que tiene puede tener que ver con una abducción en 

estado onírico que es coincidente en la misma noche; con su mujer y otros cuatro 

compañeros, participantes en la búsqueda de la entrada intraterrena que les permita 

entablar contacto con otras formas de vida conscientes. En este tiempo, Luis es testigo de 

fuerzas y situaciones, que tratan de disuadirles en cuanto a la continuidad de sus 

investigaciones. 
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Escuchemos sin más, el 8ª Contacto ET. entrevista tan increíble como asombrosa, 

quedando pendientes de nuevas noticias sobre el contacto con la raza que habita el interior. 

Entrevista realizada por el grupo de CONTACTO ET de DDLA con Alejandra Silvain y José 

de Aetamira. 

 

Audio: Contacto ET: "Luis" 

• https://www.ivoox.com/contacto-et-luis-audios-mp3_rf_22159871_1.html 
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165. SELECCIONES 
 

21 de noviembre de 2017, 13:11 

 

LA PERSONALIDAD VIRTUAL, EL SER Y EL 
NUEVO CAMPO DE BATALLA 

 
Hoy quiero compartir una visión de nuestra situación en general, que nace de haberlo 

experimentado en primera persona. 

Es una cuestión muy importante y como tal, trae consigo un tema que hasta ahora, no lo 

habías tratado, o al menos, expuesto de manera clara. Podemos decir que todos hemos y 

otros lo harán, experimentado por etapas el “despertar de consciencia” … Nos hemos dado 

cuenta que vivimos en una Matrix, una simulación diseñada y creada para beneficio de unos 

pocos, siendo el Ser Humano un esclavo más del sistema. Hasta aquí todos de acuerdo. La 

gran pregunta – ¿Y ahora que sabemos lo que sucede…Cómo Actuamos o que podemos 

hacer? 

Nos hemos quitado la mordaza, podemos gritar, maldecir, denunciar, dar conocimientos y 

expandir consciencias…pero vemos que la élite nos mira de alguna manera mofándose de 

nosotros…porque seguimos atados de pies y manos. 

Para cualquier mortal, el accionar le supone una tarea casi imposible de llevar a cabo, 

porque la mayoría de personas llevan consigo una gran carga y responsabilidad de carácter 

familiar, en la casi totalidad de los casos. Algunos dirán… – “perfecto, lucha contra el 

sistema, lucha todo y contra todo lo que creas es tu enemigo, pero que a tu hijo no le falte 

el pan ni un hogar cada día “…. Nos encontramos entonces sumidos, una vez más, bajo la 

realidad de la dualidad. 

Hablamos de Seres, somos Seres, pero el Ser sigue careciendo de un lugar físico donde 

manifestarse y vivir en pleno derecho. El Ser no sólo sigue atrapado en una UDC, sino que 

lo peor es que sigue siendo prisionero en un sistema legal fraudulento que no le permite 

manifestarse realmente como debería…. Es como que somos Seres sólo cuando nos 

sentamos frente al ordenador, después lo somos hasta que nuestro jefe nos llama al orden 

y que nos pongamos manos a la obra…Somos Seres hasta que nos toca pagar la hipoteca, 

la segunda cuota del crédito del televisor nuevo que compré o la cocina que me hacía falta…. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/selecciones-30/
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Entonces es que seguimos, de alguna manera dentro de la incoherencia de Querer Ser…y 

no poder Ser…Es la pescadilla que se muerde la cola, y aunque para algunos la batalla se 

gana al estilo Dragon Ball o prefieran brindar con copitas de cianuro a medianoche para 

fundirse con Kumar, la triste realidad es que seguimos jodidos en la misma realidad. 

Ahora, estoy convencido de que existe un campo de batalla real donde todos podemos 

luchar con unas mínimas garantías de seguridad a todo nivel…. Me refiero al campo 

jurídico…porque para el común de la gente y es casi la totalidad, desconocemos cómo 

funciona el engaño y las tretas legales y jurídicas. 

 

Todos somos víctimas desde el primer día en que nos inscriben en un registro civil…No lo 

sabemos, pero seguimos ese uso y costumbre generación tras generación…sin tener idea 

de que le estamos entregando nuestra vida, así de literal, a un estado que trafica y nos usa 

como bonos y moneda de cambio como garantía económica. 

¿Qué podemos hacer entonces?… Pues estoy convencido, más que nunca que el 

Conocimiento es Poder, y tenemos que empezar por accionar en querer saber cuáles y por 

qué son las leyes que nos gobiernan…y no sólo las leyes en general que nos pueden 

enjuiciar por ser sujetos de Derecho. Por suerte contamos con Hermanos y compañeros de 

DDLA, que conocen mejor que yo estos temas legales y sin duda pueden dar una 

información más acertada al respecto. 

Estoy convencido, de que, si todos podemos contar con un respaldo real legal, romperemos 

de una vez las cuerdas que nos mantienen atados aún de pies y manos…y podremos 

accionar sin temor alguno de seguir siendo víctimas. Es curioso, que donde no sepamos 

manejar correctamente los términos jurídicos, si tú denuncias como víctima, al final terminas 

siendo demandado y el agresor pasas a ser tú… ¿es esto un estado de Derecho justo para 

cualquier Ser Humano? 

¡Dejemos de seguir mirando la playa desde las lanchas…Desembarquemos ya en el 

verdadero Campo de Batalla!!!  

He dicho, 

Helimer.·. 
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166. HONOR Y GLORIA 
 

22 de noviembre de 2017, 15:13 

 

 «No vamos a lograr nada, el fracaso será total. El desafío es seguir doblando la apuesta 

aún sabiendo que fracasaremos, luchando hasta nuestro último aliento con el espíritu en 

alto como si hubiésemos ganado la batalla. No te sientas vencido, ni aun vencido…»  MdG 

Cuando inicié el blog allá por el 2011, uno de los primeros correos que recibí era de un lector 

desilusionado, vencido, peleado con la vida y enojado con él mismo. Pese a su estado sentí 

que era buena tierra para sembrar. Un joven inteligente, culto y educado con ansias de 

comprender el porqué de una existencia que lo agobiaba, y que lo hacía sentir como 

extranjero en tierra ajena, pues él era un hombre de Honor, pero le faltaba la Gloria para 

afrontar las batallas con hidalguía aun sabiendo que las perdería. Recuerdo como poco a 

poco comenzó a remontar esas profundidades donde se encontraba, luchando aun vencido, 

perseverando aun cansado, avanzando aun caído, persistiendo sin pausa hasta llegar a 

convertirse en un verdadero Humano que puede enfrentar su existencia con Honor y vivirla 

con Gloria, cumpliendo el propósito aun sabiendo que quizás perderemos esta batalla, pero 

tarde o temprano ganaremos la guerra. 

Creo que no es necesario explayarme más en este artículo, solo repetir las palabras que él 

ya expuso en su comentario y que resume en unas pocas líneas el Honor y Gloria de 

aquellos que enfrentan su existencia pese a todo, cumpliendo su propósito con hidalguía, 

aunque este sea, freír un simple huevo. Honor y Gloria para todos. 

“Acabo de ver el corto y veo que un guerrero prefería vivir por la gloria antes que, por el 

honor, y por ello abandona a sus compañeros hasta que pierde un ojo y casi muere, pero 

es salvado por su amigo, el cual le enseña la lección de vivir con honor y morir con gloria al 

sacrificarse por todos. Vivir con honor es luchar hasta el último estertor por nuestras 

convicciones, por nuestros hermanos, dejando a un lado la sed de gloria (el ego) y 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/honor-y-gloria/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/honor-y-gloria/
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quedándonos con la gloria del SER (cumplir el propósito) e irse con la satisfacción de un 

trabajo bien hecho que repercutirá en la posterior gloria de todos (esto se ejemplifica con el 

guerrero que queda tuerto pero sobrevive y hereda el propósito y a su vez alguien más lo 

heredará de él hasta que éste se cumpla en su totalidad; es por ello que, sin importar cuántas 

batallas se pierdan (José, Hitler), el plan continúa hasta que se gane la guerra, por eso vivir 

con honor y morir con gloria no es una derrota como tal sino un paso más hacia la victoria 

final).” 

 

Vídeo: Corto animado de Overwatch: «Honor y gloria» (ES) 

• https://superocho.org/watch/xM7LJUtWi7ZmsTD 
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167. DDLA Tv 6×09 
Economía 

 

25 de noviembre de 2017, 13:38 

Mi Idea 6X09 · Economía 

• https://superocho.org/watch/4clbZb19auWBtmQ 

Bienvenidos a esta nueva emisión de DDLATV en su sexta temporada, bienvenidos a Mi 

idea de un sistema humano. Hoy, economía. Veremos aquellos puntos relacionados con la 

misma, veremos cómo nos afectó y afecta y veremos las propuestas que mi idea tiene para 

un cambio inicial que tiene como propósito una transformación completa dentro de un 

paradigma mayor que lo abarca y que es humano por naturaleza. 

Cuando tratamos en nuestro programa «Gobierno y conducción», adelantamos el vínculo 

entre el poder y el dinero. Pues hoy invertiremos en consciencia para que no haya más 

interés que la necesidad humana. La usura dará un paso al costado o será eliminada como 

sistema. Abandonaremos el mercado de capitales y utilizaremos como moneda corriente las 

necesidades que la vida humana tenga en nuestra hermosa y querida Gea. 

En este programa: 

• En este programa trataremos 4 puntos de Mi idea. Punto 15, 16, 19, 20. 

• Ángel Hidalgo en El poder de la palabra, nos presenta una nueva entrega que lleva 

por título Economía humana. 

• Jose en su sección de La otra historia nos ofrece un desarrollo cronológico del tema 

económico, lo que fue, lo que es y el próximo sistema que lo sustituirá por el patrón 

humano. 

• Desde Madrid, España Pulso social de la mano de Also y Antonia, recorren las 

calles para saber la opinión de sus habitantes. En esta ocasión con las siguientes 

preguntas sobre economía: 

• ¿Nuestro sistema actual ¿economiza o endeuda? 

• ¿Es justo para usted que el productor de algún producto tenga menos 

beneficios que los intermediarios? 

• ¿Cree que es posible un mundo sin dinero? 

• Desde la radio y desde Argentina nos comparte sus disertaciones acerca de la 

Economía. 

Secciones: 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/ddla-tv-6x09-economia/
https://superocho.org/watch/4clbZb19auWBtmQ
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
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• El poder de la palabra 6×09 – Economía humana 

• La otra historia 6×09 –Economía 

Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• Enemigo mío 

• Mercado y cábala 

• Consciencia artificial 

• Revisionismo 

• El gobierno secreto 

• Resurrección 

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 6 x 9 – Mi Idea · Economía 

• DDLA Radio Sur 6 x 9 – Mi Idea · Economía (Ivoox) 

• DDLA Radio Pego LMDSH 6 x 5 – Mi Idea · Economía humana (Super8) 

• DDLA Radio Pego LMDSH 6 x 5 – Mi Idea · Economía humana (Ivoox) 
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https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x09-economia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-6x09-economia/
https://detrasdeloaparente.com/2014/03/enemigo-mio/
https://detrasdeloaparente.com/2016/10/mercado-y-cabala/
https://detrasdeloaparente.com/2011/05/consciencia-artificial/
https://detrasdeloaparente.com/2017/03/revisionismo/
https://detrasdeloaparente.com/2014/08/el-gobierno-secreto/
https://detrasdeloaparente.com/2016/07/resurreccion/
https://www.ivoox.com/ddla-6-x-9-mi-idea-audios-mp3_rf_21667100_1.html
https://superocho.org/watch/fMSEcdoGYZXV5Mj
https://superocho.org/watch/fMSEcdoGYZXV5Mj
https://www.ivoox.com/ddla-radio-pego-la-mirada-del-ser-audios-mp3_rf_21563216_1.html
https://detrasdeloaparente.com/
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168. El poder de la palabra 6×09 
Economía humana 

 

25 de noviembre de 2017, 13:39  

 

ECONOMÍA HUMANA 

No cabe duda que la economía es el motor del avance de cualquier pueblo o nación, pues 

desempeña la función de sostener, impulsar y dinamizar las actividades propias que 

realizan. Cualquier actividad o empresa que se quiera desarrollar, llámese la agricultura, la 

ganadería, la artesanía, la industria o la tecnología, necesitan de una economía que la 

sostenga y articule. Esto lo saben bien las élites y actualmente gran parte de la economía 

mundial está en manos del sionismo cabalista y opresor, dominando con su control e 

influencia la práctica totalidad de la actividad de los pueblos. 

Es por eso que, si de verdad queremos una economía que sirva a la Humanidad y no que 

el humano sea sirviente y esclavo de la economía, necesitamos primero exigir y luego 

implantar unas simples reglas, que son más de sentido común que de complicadas 

estrategias financieras, pues primero están las necesidades del Humano, y luego están los 

sistemas, los cuales deben ser adaptados para cubrir estas necesidades. 

Todo país o nación, mientras no pueda prescindir del dinero como medio de intercambio, 

debe poder fabricar su propia moneda en la que basar su economía. De no hacerlo así, 

siempre estará en manos de quienes la crean y distribuyen, de su especulación y 

manipulación, por lo que su independencia económica es básica y fundamental. Toda 

moneda y su fabricación tiene que ser respaldada por cosas reales, por recursos y bienes 

naturales, para que no sea ficticia e irreal. 

Todo Humano, por nacimiento, tiene derecho a una parcela o vivienda, algo que toda 

Constitución reconoce, pero en la práctica no se cumple; así como tener derecho a los 

servicios básicos como es la luz, el agua, el gas o las comunicaciones, los cuales no podrán 

ser cortados ni aún por falta de pago, como ocurre con las actuales empresas 

suministradoras, la mayoría privadas, que solo las mueve un ánimo de lucro, sino que, al 

tratarse de servicios básicos y esenciales para el ser humano, deben ser gestionadas por 

empresas públicas del pueblo y para el pueblo, cuyo fin es dar un servicio que cubre una 

necesidad, en ningún caso para lucrarse a su costa. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x09-economia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x09-economia/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-poder-de-la-palabra-6x09-economia/
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Cualquier país o nación tiene sus propios recursos naturales, su propia producción, 

fabricación y elaboración de sus materias primas, los cuales forman parte intrínseca y 

autóctona de la región que habita, y por tanto deben ser protegidos, promovidos y 

salvaguardados. Esto quiere decir que tendrán preferencia absoluta ante cualquier producto 

de importación de similares características, pues un gobierno que no ampara y protege su 

propios recursos termina cayendo en manos, y dependiendo, de los recursos ajenos y las 

multinacionales sin escrúpulos. 

Promover y proteger la fabricación propia también conlleva evitar la especulación 

desmedida, ya que como sabemos suele ocurrir que las empresas intermediarias y de 

distribución de ventas son las que terminan llevándose los mayores beneficios, imponiendo 

sus condiciones y elevando el precio final que termina pagando el comprador y perjudicando 

al productor. La relación del coste de producción, distribución y venta debe estar balanceada 

para que el precio final del producto pueda estar al alcance de todos, cumpliendo así su 

función, y no solo para unos pocos. 

Cualquier impuesto que sea necesario pagar será satisfecho por todos, sin excepciones, y 

con la única finalidad de cubrir e impulsar la producción propia, en ningún caso para el 

enriquecimiento de particulares, empresas o políticos. 

Un pueblo de verdaderos Humanos está basado en la cooperación y la colaboración mutua, 

donde los que sufren necesidades son los primeros en ser ayudados y el sufrimiento de 

unos pocos lo hacen propio los demás, convirtiéndose la consideración hacia el prójimo en 

la unión y la fuerza del Espíritu Colectivo donde todos avanzan y nadie se queda atrás, 

siendo la suma de las partes un todo para un pueblo unido. Es por ello que el pueblo debe 

convertirse en parte activa del gobierno y no sujetos pasivos del sistema a expensas de las 

decisiones de unos pocos gobernantes. Los políticos son los ejecutores de la voluntad del 

pueblo, pero éste, el pueblo, debe participar de las tareas y las decisiones del gobierno, sin 

castas, sin discriminaciones, sin privilegios, compartiendo todos de las mismas condiciones 

de empleo y sueldo, formando así una Economía Humana donde prime la colaboración, el 

respeto y el bien común. 

Una economía de producción propia genera beneficios, pues el esfuerzo, el trabajo y los 

bienes que produce revierten en la comunidad y repercuten en el mismo pueblo. Cuando no 

se permite la especulación, la usura y las discriminaciones, cuando la inversión privada no 

se antepone a los servicios públicos, y cuando los que gobiernan no disponen de privilegios 

sino que participan de los mismos sueldos e ingresos básicos aprobados para todos, el 

endeudamiento es prácticamente nulo y una verdadera Economía Humana fluye, porque las 

necesidades están cubiertas y el excedente solo puede repercutir en la mejora y el progreso 

de todos. 
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En cuanto a los derechos de los trabajadores, no se compliquen, son los derechos del 

Humano, e iguales para todos, los cuales deben ser reconocidos por ley como norma 

fundamental. Por tanto, son innegociables, no podrán ser restringidos o eliminados. Se 

priorizará la vocación, las aptitudes y las capacidades de cada uno. Todos tendrán derecho 

y acceso a un trabajo digno, y con la aplicación de las energías y tecnologías libres se verá 

reducida la jornada laboral sin pérdida de beneficios, posibilitando que el tiempo disponible, 

la compañía y el disfrute hagan de esta una existencia más Humana. 

Esta Economía Humana es solo un diseño, sin entrar en profundidades, pero cualquier 

edificio que se precie, antes de ser construido, lo fue. Toda construcción física antes de 

existir fue una idea, y para que estos principios de Humanidad lleguen a ser una realidad 

palpable y visible solo necesitan de la fuerza mental y energética de un pueblo para traerla 

a manifestación. Es cuestión de creer que es posible, de recordar, de suplir deseos por 

necesidad y no seguir sosteniendo la mentira en que vivimos. Y luego, con voluntad y unión, 

pasar a la Acción. 

Ángel .º. 

 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×09 – Creencias y espíritu colectivo 
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169. La otra historia 6×09 
Economía 

 

25 de noviembre de 2017, 13:39 

 

ECONOMÍA 

La Economía es uno de los 4 paradigmas imperantes que en la actualidad, está muy 

asociada al arquetipo del dinero. Por dinero trabajamos, con dinero compramos y por dinero 

nos esclavizamos. Pero el dinero no es la Economía sino una herramienta arquetípica 

necesaria para que el paradigma Economía tenga un sentido sobre el que giran las 

personas, las familias, los estados, los países y el mundo. Pero hay que desligar el concepto 

de Economía y dinero de hoy, con el concepto de Economía y Consciencia de mañana. 

Verán, sé que resulta de locos asociar la Economía a la Consciencia pues con esta, no se 

paga lo que se compra pero en cambio, si el colectivo da un salto consciente, podemos crear 

una nueva Humanidad donde el dinero sirva solo para pagar lo que se compra y no marque 

modelo y estilos de vida que como hoy crea humanos ricos y humanos pobres, crea 

triunfadores y frustrados. Obrar desde la consciencia económica es posible y como punto 

de partida basta mirar para ver qué es lo que no funciona y donde está el mal que crea 

clases sociales y para ello, es necesario conocer la historia. Miren, el sistema económico ha 

sufrido varias transformaciones a lo largo del tiempo, en los siglos XVI y XVII la economía 

tenía un carácter centrado en la mercadería y mercader local. A fínales del siglo XIX 

principios del XX con la Revolución Industrial y el descubrimiento de la máquina de vapor, 

hay una segunda transformación de la economía dando lugar al productivismo industrial, de 

la mercadería pasamos a la producción en grandes cantidades y a la expansión 

internacional. 

Entrado el siglo XX, se vive la época de mayor esplendor de los mercados donde las tiendas 

coexisten con los grandes almacenes y la estrategia de ganar clientes bajando los precios 

sin importar “perder dinero” para luego de ganarlo, empieza a sufrir otra transformación 

donde ese sistema económico basado centrado en el productivismo se transforma en 

consumismo fomentando satisfacer los deseos. Las intenciones no se ocultan y en definitiva 

esta mutación es un totum revolutum donde todo vale para poder facturar lo máximo posible 

en el menor tiempo posible. Pareciera como si el tiempo se acabase y toma preponderancia 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/la-otra-historia-6x09-economia/
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la banca privada y los mercados financieros dando lugar al mayor cáncer de la humanidad; 

el sistema especulativo. 

La especulación es un mal endémico, puesto en las manos del lobby sionista y sus grupos 

de presión. Se terminó la industria y hoy el dinero tiene un precio en los mercados pues 

desde 1945 en Breton Woods, el dinero perdió el respaldo del oro y pervirtiéndose hasta 

convertirse en una entelequia. La especulación es hoy, el cáncer de los males de este 

nuestro sistema y el foco, sobre el que hay que empezar a corregir generando consciencia. 

Se puede combatir desde la consciencia, haciendo frente a las facilidades bancarias, a los 

préstamos de años a bajos intereses de hoy, se puede hacer frente si nos logramos evitar, 

las obligaciones y deseos que en definitiva nos endeudan pues para ello, los bancos tienen 

abiertas sus puertas. 

La banca solo busca el endeudamiento, no le interesa el montante a prestar sino los años y 

los intereses que uno tiene que devolver y si el prestatario fallece, no se preocupe que sus 

hijos heredarán la deuda. El control del flujo del dinero recala en la banca privada, los bancos 

centrales, Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional, la Fed, que son los que mueven 

las riendas del mundo con unos dirigentes yonquis y psicópatas, que hacen un trabajo para 

quienes los dirigen, el sionismo que quiere apoderarse del mundo, de la riqueza de otros 

países y sus instituciones. Su poder les hará inventar líderes, crearán partidos políticos, 

nuevas leyes, buscarán personajes que hablen el lenguaje del pueblo para que éste se 

sienta entendido y entreguen el voto como símbolo de la libertad, por elegir presidente cada 

4 años dentro de las opciones que ellos mismos, ponen en la mesa. 

Hoy, quiero desmitificar esta absurda y compleja trama, les diré que la abundancia existe en 

la Creación y no la escasez. Si les digo que el petróleo es de origen mineral y una fuente 

energía inagotable generada por la tierra como el lubricante entre placas tectónicas, al igual 

que el corazón fabrica la sangre; ¿Qué pensaría?, ¿Qué sentiría ante esos mercados e 

impuestos que los gobiernos graban por cada litro de gasolina que pagamos?, ¿Qué 

explicación darían a las crisis y guerras que generan la subida del barril por la supuesta 

escasez?, ¿Cuántas familias han multiplicado y hecho crecer su fortuna tras la mentira?, 

¿Cuántas guerras y cientos de miles de congéneres han muerto por residir en países y 

zonas donde el oro negro abundancia? 

La especulación, orquestada por el sionismo cabalista y su banca privada, hizo que esta 

fuera rescatada con el dinero de los estados, con su dinero y con el mío, tras una crisis que 

planeada y programada. El dinero público, nuestro, invertido por los gobiernos para rescatar 

a sus bancos, da los suficiente para erradicar el hambre y los medicamentos durante los 

próximos 250 años, en todos los países del mundo que tienen esa escasez. Una vez 

rescatado el sistema bancario mundial, los gobiernos tuvieron que recurrir a esos mismos 

bancos que son enlaces con los bancos centrales, para poder financiar los costes sus 
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proyectos sociales, lo que ha generado una deuda impagable a devolver, cuya suma supera 

el ¡¡¡¡ 250% de PIB mundial ¡¡¡. 

Es de locos pensar que la humanidad se deba a sí misma, un montante de dinero para el 

que no existe tanto papel moneda circulando por el planeta. Luego nos hace creer, que la 

inflación es la razón por la que la gran masa debe seguir viviendo en apuros y centrando la 

atención en cómo sobrevivir para llegar a fin de mes, sin aumentar los salario o las 

pensiones. El sionismo de la cábala son los representantes y ejecutores de la energía 

negativa o de Baphomet que emplea el camino del sufrimiento marcado por Jehová/ Yhavé, 

un sujeto representativo de una raza de fuera. Así viene siendo desde “el Pacto” entre 

Moisés y el tirano psicópata de su dios desde hace más de 3000 años. Moisés fue el primer 

humano cosechado a manos del verdadero Demonio y creador de la inconsciencia 

implantada en esta realidad subjetiva, co-creada que entre todos proyectamos. 

Para obrar como una Humanidad cuya Economía se proyecte desde la Consciencia, es 

necesario “Crear” pues “cambiar” lo que existe, significa entrar en el juego de los yonquis y 

psicópatas del dinero. Seguir empeñados en cambiar lo de siempre, no es el camino pues 

lo que debemos hacer es Crear desde cero inventando las nuevas reglas que generen 

desconcierto e imprevisibilidad, pues la falta de control hace vulnerable al sionismo y a los 

oscuros. 

Para que la consciencia pueda tomar las riendas es necesario saber que es: Consciencia 

es, conocerse así mismo desde el lado interno de su individualidad y desde el lado externo, 

como impacta en la generalidad. En el caso del Ser- Humano, el lado interno es conocerse 

en lo divino; Ser, y el lado externo, es conocer como accionamos en el mundo de la dualidad 

y de la materia como Humano. Mi Idea propone un paradigma “Economía” que englobará a 

varios arquetipos conocidos. La Economía desde la consciencia aplicada al pueblo, tiene 

como puntos centrales las figuras arquetípicas siguientes: 

• Especies vivas y Medio Ambiente 

• Renta básica 

• Educación 

• La familia 

• La empresa 

Hay otras figuras arquetípicas pero con las expuestas, es suficiente para tener una idea de 

cómo se hace el diseño de la nueva Humanidad. 

Jose de Aetamira/MAYODEL68 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×09 – Economía 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/ddla-tv-6x09-economia/
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170. EL DIA DE LA MARMOTA 
 

25 de noviembre de 2017, 14:09 

 

Tuvimos el futuro en nuestras manos, lo tocamos, lo sentimos, lo oímos. Lo tuvimos en 

nuestras manos. Ahora se nos escurre como agua por nuestros dedos. Intentamos sujetarlo, 

pero se deshace. Intentamos volver a juntar sus partes, pero es imposible. Lo tuvimos tan 

cerca. Pero lo perdimos, otra vez. Quedó en un buen sueño. No tuvimos ni el honor, no 

fuimos leales a nuestro Ser. Perdimos la Gloria. Nos venció el miedo, el maldito miedo. Nos 

ganó la apatía, la comodidad del burgués. Nos enfriaron el corazón a puros golpes. Nos 

derrotó el ego, ese que quiere quedar bien con todos y ser reconocido. No luchamos ni 

siquiera por nuestros hijos que no tienen la culpa de nada. Les dejamos un escenario de 

demonios para que los devoren poco a poco. No tuvimos la valentía de al menos morir con 

dignidad. Nos abandonamos a la buena suerte de los amos. 

Realmente creí que ganábamos la guerra. Realmente pensé que podíamos ser libres, de 

nosotros mismos y de todo lo demás. Que este sistema caería, que seríamos responsables 

de nosotros mismos y de todos los demás. Creía que nos haríamos cargo del sufrimiento 

del prójimo, de los sufridos animales, y del sufrido planeta. Creí que por fin respetaríamos a 

la vida en cualquiera de sus formas. Creí que romperíamos las cadenas de nuestra 

ignorancia, de la manipulación, de las programaciones impuestas. Ahora me doy cuenta de 

golpe, que estaba muy equivocado. Me doy cuenta que fracasamos otra vez. Los muertos 

pasan, los desaparecidos se olvidan. A nadie le importa realmente. Asesinan, mienten, 

ocultan, disfrazan, se nos ríen en la cara y les seguimos creyendo. Hay días que recuerdo 

como si lo estuviera viviendo. Me han secuestrado los recuerdos, ya ni recuerdo de dónde 

vengo y hacia donde me dirigía. Estoy triste. Siento bronca. Perdimos ese futuro, esa línea 

temporal deseada. Queda resistir y cuidar a los míos. Al menos mientras viva, nadie los va 

a tocar. Jamás de rodillas. Rober Lucero 

«…Pensamos que hay que enfrentar y combatir al poder en las sombras, a la élite 

gobernante, y a sus fieles representantes, destruirlos y tratar de cambiar las cosas, 

llegando hasta el interior para desenmascarar a aquellos que se ocultan en el centro 

de los círculos concéntricos de poder, los programadores, los enemigos, creemos 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/el-dia-de-la-marmota/
https://www.facebook.com/roberl3
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que la batalla es con ellos, que podremos vencerlos, doblegarlos, someterlos, y ese 

es el gran error, porque el enemigo no son ellos, somos nosotros mismos, nosotros 

vulnerables máquinas de carbono somos el enemigo, está dentro de nosotros, oculto 

en nuestra programación, fieles siervos de sus deseos, esclavos de nuestros 

temores, incapacitados de actuar y pensar por nosotros mismos, manejados por su 

mejor arma, el miedo, miedo al cambio, miedo al qué dirán, miedo a la soledad, miedo 

a equivocarse, miedo a decidir, miedo al prójimo, miedo al amor, miedo al miedo. Si 

queremos alguna vez, lograr ser libres, la primera batalla que tenemos que enfrentar 

es la batalla con nosotros mismos, nuestro enemigo interior, nuestros temores, 

nuestra programación, nuestra inseguridad, nuestra estupidez…» ELGRAN ERROR 

«… ¿Cómo vamos a liberarnos cumpliendo todas las reglas de su juego? Pues 

haciendo nuestras propias reglas. Obligando al sistema a jugar nuestro juego. 

Resistiendo unidos, con acciones conjuntas y organizadas, perdiendo el miedo a 

accionar, perdiendo el miedo a hablar, perdiendo el miedo a los demonios, a sus 

castigos, a sus normas, a sus leyes, a sus amenazas, a su prepotencia, autoritarismo 

y demoníaca inhumanidad. …» REBELDIA CIUDADANA 

Casi siete años dando información, explicando cómo funciona la realidad, los sujetos y 

objetos que la componen y las energías de la creación que la forman, siete años intentando 

crear consciencias, crear humanos que actúen como Humanos, que defiendan la verdad, la 

libertad y la justicia con Honor y Gloria, que no teman, que se liberen de las cadenas de su 

propia mente y sean por fin, la vida consciente de esta bendita tierra. Sin embargo, la noria 

sigue girando y repiten una y otra vez el mismo triste y patético patrón de “Carta de un 

Iniciado” 

Hicimos una prueba de intención con la pre-afiliación de AH, y solo 240 sujetos (en total) 

tomaron el toro por las astas y estuvieron dispuestos a ejecutar si fuera necesario, lástima 

que no sirve ni para un club de barrio, somos nada, no llegamos ni para espartanos. Luego 

están los de siempre, los que esperan que los salven los de afuera, que un gran evento se 

manifieste y por “arte de magia” la humanidad se libere. Eso es pura y dura fantasía, no hay 

liberación sin consciencia y ésta requiere conseguir las siete llaves y para conseguirlas hay 

que pintar, encerar y lustrar mucho, hay que trabajar en la cinta sin descanso, hay que 

vencer al minotauro y salir del laberinto. 

Hoy es el día de la marmota y seguirá siendo el mismo día hasta la eternidad, hasta que 

comprendan, más bien asimilen, que ustedes, sólo ustedes, son los responsables de sus 

miserias y virtudes, de vivir un eterno día de la marmota o despertar en un eterno y 

glorioso nuevo amanecer de Honor y Gloria. 

 
Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 

Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2011/04/el-gran-error/
https://detrasdeloaparente.com/2017/08/rebeldia-ciudadana/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/honor-y-gloria/
https://detrasdeloaparente.com/2012/06/carta-de-un-iniciado/
https://detrasdeloaparente.com/2012/06/carta-de-un-iniciado/
https://detrasdeloaparente.com/2017/10/las-siete-llaves/
https://youtu.be/nfmhORqNaco
https://detrasdeloaparente.com/2015/01/el-laberinto/
https://detrasdeloaparente.com/2012/12/un-nuevo-amanecer_21/
https://detrasdeloaparente.com/
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171. LOS INVASORES 
 

26 de noviembre de 2017, 13:01 

 

“Los Invasores (título en inglés The Invaders) fue una serie de televisión estadounidense de 

ciencia ficción y aventura, emitida por la Cadena televisiva ABC entre los años 1967 y 

1968…Un arquitecto llamado David Vincent es el único testigo del aterrizaje de un ovni que 

resulta ser una nave de extraterrestres. Tras contar el acontecimiento, David es considerado 

loco por la mayor parte de la gente y decide iniciar una persecución como un héroe solitario 

que intenta desenmascarar a los seres invasores, quienes parecen ser personas normales 

que conviven con los humanos sin llamar la atención, pero cuyo fin es adueñarse del planeta 

Tierra. Los extraterrestres son semejantes en apariencia a la especie humana salvo por una 

frecuente rigidez característica del dedo meñique que les impide doblarlo, la ausencia de 

latidos cardíacos (no poseen corazón o cualquier otro tipo de órgano humano)…Los 

invasores saben que sólo hay un hombre que sabe toda la verdad, David Vincent, y tratarán 

de eliminarlo a toda costa antes de que los descubra ante un mundo incrédulo…La serie 

tuvo la característica de que, en cada capítulo, David Vincent demostraba y convencía a 

cierto núcleo de personas de que lo que él decía era la verdad, haciéndose de aliados que 

luego, en capítulos subsecuentes, lo ayudaban en su lucha contra los invasores.” Wiki 

 

Video: LOS INVASORES (1967) 

• https://www.youtube.com/watch?v=jBgjk4ndslY 

 

 

 

 

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/los-invasores/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/los-invasores/
https://es.wikipedia.org/wiki/Los_invasores_(serie_de_televisi%C3%B3n)
https://www.youtube.com/watch?v=jBgjk4ndslY
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AHORA HUMANIDAD (Detrás de lo aparente)  

¿Porque MORFEO DE GEA, habéis dado este nombre a su “IDEA” política Argentina?, 

fundando este nuevo movimiento o claro partido polético según él, que apunta hacia los 

buscadores espirituales defraudados y “despiertos” de este sistema que han sido 

previamente fragmentados y disociados entre sí?    

Os develaré su oscuro propósito, y veréis como un oscuro muñeco manejado por la 

MASONERÍA KABALISTICA, intenta seguiros distrayendo…MORPHEO, siempre ha 

trabajado para el MOSSAD, y para los que simula tened de enemigos…ELLOS son los 

que manejan los hilos DETRÁS DE LO APARENTE…El club de fans DDLA, se basa 

mucho en su obrar, accionar y EJECUTAR, a los NAZIS que Hollywood os ha 

vendido…Os dejo el breve análisis y luego comentad…  

La letra A. Apolo, dios de la luz. Propagaba enfermedades y a su vez otorgaba sus 

medicinas. El dios Apolo, es el arconte, o representación misma de la dualidad. La 

industria farmacéutica, promueve las enfermedades y luego provee los remedios en 

nuestra actualidad. Emplear la letra A, que en griego es ALFA, conlleva varios 

significados, para otorgar éxito, en por estar ofrendando al dios arconte APOLO, (DIOS 

DEL SOL). La NASA, empleó el ÁGUILA en sus emblemas, que representa al dios 

APOLO.  

La letra A, proviene de la figura del toro, remontándonos a su etimología antigua egipcia, 

por ejemplo. El ALPU protosináitico, el APIS egipcio, el ALEPH hebreo, la ALFA griega, 

la A latina. Siempre la misma constante. ¿Se podría negar este símbolo esotérico 

empleado por la Masonería, y tan repetido por las SOCIEDADES SECRETAS, a lo largo 

de la historia de la HUMANIDAD??…  

La SANTA Y SECRETA SOCIEDAD DE LA “A”. En numerología, la letra A, representa 

al UNO… y en su orden es el PRIMERO. Esotéricamente, la letra A representa una 

PIRÁMIDE partida en dos por una línea transversal. Todo apunta hacia el CULTO 

EGIPCIO de la adoración SOLAR, alineados con la constelación de ORION, cuyas tres 

estrellas rigen como el dios invocado.  

El programa APOLO de la NASA, está alineado al igual que las pirámides egipcias a 

dicha constelación o Arconte APOLO. La MASONERIA, es KABALISTA, ritualista, y está 

manejando las mentes de los HUMANOS, AHORA.  

La palabra AHORA, comienza con y termina con la letra A. ¿Es una coincidencia como 

todo lo que os he expuesto??…  

Al logo que han diseñado, os falta el típico OJO (MASONERÍA), característico del 

movimiento del auténtico MORPHEO DE GEA, que simboliza el antiguo ojo de la 
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pirámide que todo lo ve, o sociedad secreta que todo lo controla…Comenzad a ver qué 

hay DETRÁS DE LO “A”PARENTE, y os sorprenderéis…Os lo aseguro…VED POR 

VOSOTROS Y DEJAD DE VER POR EL OJO QUE TODO LO VE… 

Sabine Brauer (Perfil falso de V.A en facebook) 

 

Somos pocos, pero pesamos mucho. Si el sistema paga a sujetos para hacer campañas de 

desprestigio, es porque están preocupados por lo que podemos lograr. La cantidad no es el 

problema, pero si la consciencia de esa cantidad. Somos como David Vincent, guerreros 

solitarios pero muy peligrosos para ellos, pues nuestro propósito es crear consciencias, 

perseverar y demostrar al mundo que los invasores están entre nosotros, que han tomado 

nuestro planeta, nuestra sociedad, nuestros gobiernos, nuestros cuerpos, nuestras mentes, 

que están en todas partes, pero nadie los puede ver porque en apariencia son iguales a 

nosotros, pero por dentro, son demonios que no tienen corazón y que harán cualquier cosa 

para cumplir su objetivo, la dominación total de la humanidad. Luego, en este escenario 

están los idiotas útiles, los agentes del sistema, los programas de relleno que hacen el 

trabajo sucio por aquí y por allá creyendo que los invasores les tendrán consideración o les 

darán algunas prebendas, ¡ilusos de ellos!!, son los primeros desechables. Estos idiotas se 

convierten en invasores por decisión propia, hacen el pacto, respetan sus ritos y hasta usan 

kipá creyendo que ahora son como ellos. Patética imagen que revuelve las tripas y da 

nauseas. 

¿Conseguiremos que el mundo sepa de los invasores? ¿Nos libraremos de ellos? 

¿Evitaremos la conquista total del planeta? No lo sé, pero como David Vincent no pararemos 

de intentar que el mundo se entere que están entre nosotros, y mientras nos quede aliento, 

gritaremos a viva voz que ¡los invasores están aquí!!! Wallys de falsa sonrisa y traicionero 

proceder, sin corazón ni empatía, burdas copias de humanos con contenido de 

demonios, invasores de cuerpos y mentes, recipientes de podredumbre e inmundicia que 

contaminan como un silencioso cáncer a toda la Humanidad. 

13_ !Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque cerráis el reino de los cielos 

delante de los hombres; pues ni entráis vosotros, ni dejáis entrar a los que están entrando. 

 

14_ !Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque devoráis las casas de las viudas, 

y como pretexto hacéis largas oraciones; por esto recibiréis mayor condenación. 

 

15_ !Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque recorréis mar y tierra para hacer 

un prosélito, y una vez hecho, le hacéis dos veces más hijo del infierno que vosotros. 
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172. 16º PUNTO 
 

28 de noviembre de 2017, 16:15 

 

16) No se permitirá importar ningún producto que el país fabrique, produzca o 
desarrolle, siendo prioritaria la industria, ciencia y producción nacional sobre 
cualquier negocio especulativo o comercial de importación por parte de particulares 
o empresas. 

El comercio exterior es una forma de compensar el comercio interior, no se debe utilizar éste 

como herramienta especulativa o de ganancias desproporcionadas de particulares o 

empresas, ganancias conseguidas a costa del deterioro de la producción e industria nacional 

y de sus trabajadores. 

Si el país tiene capacidad industrial y productiva para garantizar el abastecimiento interno, 

no se permitirá la importación de productos que compitan con dicha industria a un precio 

menor que el nacional, y se dará todo el apoyo económico y logístico para que estas 

industrias nacionales sigan produciendo y creciendo en cantidad y calidad. 

Todo producto importado que quiera entrar al mercado nacional, tendrá un valor de venta al 

mayorista, distribuidor y consumidor final, mayor que el producido en el país. Este valor 

estará estipulado por los mismos productores nacionales con los que compitan, siendo estos 

los que fijen el precio de venta para que no perjudique su negocio. Por ejemplo, si se 

importan manzanas o electrodomésticos, los productores de manzanas y electrodomésticos 

nacionales le pondrán el precio de venta a los productos importados que compitan con los 

suyos. 

El comercio exterior tiene que ser un medio para cubrir necesidades internas del país y de 

los Humanos que lo conforman, y no un fin para conceder deseos externos de 

inescrupulosos e insensibles oportunistas, donde vale más el dinero que la vida de aquellos 

afectados por su avaro e insensible accionar.  

MI IDEA es un sistema Humano por y para Humanos y no permitirá nada que atente contra 

esa Humanidad.  

 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/16-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/16-punto/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/


450 
 

173. ESTO ES TODO 
 

29 de noviembre de 2017, 12:09 

 

 

 

Luego de seis temporadas de DDLA Radio transmitiendo en FM 91.7 Estación Sur, 

Argentina, ha llegado el momento de partir. Todo final de octava es el comienzo de otra, así 

que, el año próximo DDLA Radio estará nuevamente con ustedes, pero esta vez, con 

nuestra propia emisora. Gracias a todos por escucharnos en estos dos años de programa y 

darnos un motivo para seguir. ¡Eso es…, eso es todo amigos!!!  

 

El Equipo de DDLA Radio 

 

 

Audio: Esto es todo amigos 

• https://www.ivoox.com/esto-es-todo-amigos-audios-mp3_rf_22342408_1.html 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/11/esto-es-todo/
https://detrasdeloaparente.com/2017/11/esto-es-todo/
https://www.ivoox.com/esto-es-todo-amigos-audios-mp3_rf_22342408_1.html
https://detrasdeloaparente.com/
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174. DDLA Tv 6X10
Sistema humano, sistema inhumano 

1 de diciembre de 2017, 20:30 

Mi Idea 6X10 · Sistema Humano - Sistema Inhumano 

• https://superocho.org/watch/MYXQvkCSIsKB5IT

Bienvenidos al cierre de esta sexta temporada de DDLATV. Bienvenidos al cierre de Mi 

idea de un sistema humano. Hoy en esta última edición sobrevolaremos por fuera de la caja 

ambos sistemas. El sistema cabalista que sufrimos hoy y el sistema Humano que viviremos. 

El primero alimenta las miserias por lo tanto nos pierde en el laberinto de nuestro propio 

ombligo dejándonos a merced de las leyes de los demonios que nos someten. El segundo 

el nuestro, el Humano con sus leyes naturales provoca no solo el bienestar de todos los 

humanos y la posibilidad de salir de ese laberinto para alcanzar la consciencia de nosotros 

mismos y alcanzar al fin la libertad para todos los seres humanos. 

Sean ustedes bienvenidos a este último episodio. Descubramos juntos lo que se encuentra 

detrás de lo aparente. 

En este programa: 

• En este programa trataremos la diferencia entre el sistema cabalista actual en

contraposición del sistema Humano que estamos construyendo.

• El poder de la palabra, Ángel Hidalgo nos presenta una nueva entrega que nos hará

reflexionar y nos invita a que contribuyamos Por un sistema humano.

• En La otra historia Jose viene a ampliar el tema de un nuevo sistema Humano,

invitándonos además a cuestionar al actual paradigma cabalista inhumano.

• Desde Madrid, España Pulso social de la mano de Also y Antonia, recorren las

calles para saber la opinión de sus habitantes. En esta ocasión con las siguientes

preguntas sobre el sistema:

• ¿Nos estamos comportando humana o inhumanamente?

• ¿El sistema es inhumano a propósito?

• ¿Podemos y sabemos hacer un mundo mejor?

• Desde la radio y desde Argentina nos comparten su última intervención de

temporada, abordando como tema el nuevo sistema Humano.

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/ddla-tv-6x10-sistema-humano-sistema/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/ddla-tv-6x10-sistema-humano-sistema/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/ddla-tv-6x10-sistema-humano-sistema/
https://superocho.org/watch/MYXQvkCSIsKB5IT
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
https://detrasdeloaparente.com/2017/02/mi-idea/
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Secciones: 

• El poder de la palabra 6×10 – Por un sistema humano

• La otra historia 6×10 – Sistema humano, sistema inhumano

Enlaces de Interés: 

La otra historia 

• Pertenencia

• El paradigma como formador de arquetipos

• Consciencia colectiva

• Daimons

• El pacto

• Egonomía

Desde la radio 

• DDLA Radio Sur 6 x 10 – Mi Idea ·Sistema humano sistema inhumano

• DDLA Radio Sur 6 x 10 – Mi Idea ·Sistema humano sistema inhumano (Ivoox)

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://superocho.org/watch/DWSYjRfbC93lbvQ
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/la-otra-historia-6x10-sistema-humano/
https://detrasdeloaparente.com/2014/10/pertenencia/
https://detrasdeloaparente.com/2011/02/el-paradigma-como-formador-de/
https://detrasdeloaparente.com/2013/10/consciencia-colectiva/
https://detrasdeloaparente.com/2016/05/daimons/
https://detrasdeloaparente.com/2012/03/el-pacto/
https://detrasdeloaparente.com/2014/11/egonomia-i/
https://www.ivoox.com/ddla-6-x-10-mi-idea-audios-mp3_rf_21807870_1.html
https://detrasdeloaparente.com/


175. El poder de la palabra 6×10
Por un sistema Humano

1 de diciembre de 2017, 20:32 

POR UN SISTEMA HUMANO 

Es de común conocimiento que vivimos en un sistema injusto y opresor. Un sistema que 

beneficia a los poderosos y perjudica a los débiles, que condena a las clases bajas a vivir 

en la mediocridad y en la incertidumbre mientras una pequeña élite goza de unos privilegios 

sustentados por el trabajo de todos. Un sistema que nos confina al sometimiento de unas 

leyes, nos esclaviza a unas exiguas condiciones de existencia y nos empuja a una 

competitividad inhumana para poder sobrevivir. 

Combatir contra ese sistema es una tarea titánica, donde una y otra vez tropezamos con 

sus piedras y nos topamos con sus muros. El sistema se protege a sí mismo, sus leyes lo 

amparan, sus jueces dictaminan y sus fuerzas de seguridad ejecutan, Todo está bien atado, 

sus puertas bien cerradas y sus caminos vigilados. Incluso nosotros, el mismo pueblo que 

lo padece, nos convertimos a menudo en nuestros peores enemigos, pues, aunque nos 

cueste creerlo somos parte del sistema y terminamos enfrentados unos con otros, 

fragmentados y divididos, mientras el sistema prosigue su agenda y apenas se resiente, 

fuerte y orgulloso. 

Todo está a su favor para sofocar cualquier disidencia o rebelión, cualquier protesta o 

desacato, con sus leyes, con sus jueces y con su policía. Cualquier movimiento, 

organización o asociación subversiva simplemente será tolerada mientras no crezca 

demasiado, pero si consideran que es una amenaza será neutralizada, controlada, 

manejada, conducida o corrompida desde dentro para que no llegue a buen puerto. 

A pesar de todo en una cosa se equivocan, y es que el ser humano puede parecer sometido, 

encadenado, sojuzgado, pero no está acabado. No habrá sido derrotado mientras en su 

pecho aún albergue y palpite sus ansias de libertad. 

Combatir contra ese sistema es una tarea titánica, pero crear un sistema nuevo, más justo, 

libre y verdadero, no solo es posible, sino que puede que sea la mejor manera de tumbar al 

viejo sistema. Es decir, no luchando contra el viejo sistema, sino alimentando a uno nuevo 

que lo sustituya, pues no es lo mismo esforzarnos en romper muros que apenas se resienten 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/el-poder-de-la-palabra-6x10-por-un-sistema-humano/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/el-poder-de-la-palabra-6x10-por-un-sistema-humano/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/el-poder-de-la-palabra-6x10-por-un-sistema-humano/


y terminan siendo reforzados, que dirigir nuestra energía hacia lo que realmente queremos 

construir. Los muros se desmoronan cuando nadie los mira, se caen solos cuando no tienen 

a quien contener, y se convierten en inútiles montones de piedras cuando nadie los usa; 

mientras que aquello a lo que le prestamos atención, energía y esfuerzo crece y prospera 

por encima de lo demás. 

Es mejor crear y apoyar leyes justas que luchar contra todas aquellas que no lo son. Es 

mejor crear una política por y para el pueblo que intentar cambiar la ya existente. Es mejor 

crear y alimentar una economía verdaderamente Humana que intentar derribar toda la ya 

instalada. Es mejor crear un nuevo paradigma, que contenga una educación, un trabajo, una 

salud y unos servicios básicos más Humanos, que quejarse del que tenemos. Y, en 

definitiva, es mejor crear y construir la idea de un nuevo sistema basado en los valores de 

Humanidad, que contemple a todos sin excluir a nadie, que sirva al pueblo y devuelva el 

poder al pueblo. 

Puede que ese nuevo sistema en principio se base solo en una Idea, en un diseño que luego 

hay que llevar a la práctica, pero todo cuanto existe primeramente lo fue, y cuando la idea 

toma la suficiente energía y entidad termina siendo una realidad, emergiendo con la 

suficiente fuerza como para llegar a manifestarse por encima de las demás que caerán por 

obsoletas, injustas y arbitrarias. 

Angel Hidalgo 

Programa completo 

• https://detrasdeloaparente.com/2017/12/ddla-tv-6x10-sistema-humano-sistema/

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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https://detrasdeloaparente.com/2017/12/ddla-tv-6x10-sistema-humano-sistema/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/ddla-tv-6x10-sistema-humano-sistema/
https://detrasdeloaparente.com/
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175. La otra historia 6×10
Sistema humano, sistema inhumano 

1 de diciembre de 2017, 20:31 

SISTEMA HUMANO, SISTEMA INHUMANO 

“No me llamen ciudadano, llámenme Humano(H)”, el Poder de la Palabra, Ángel Hidalgo. 

Iniciamos esta 6º temporada con la máxima de Ángel el proyecto “Mi Idea” que hoy concluye. 

Como final trataremos en este programa el Sistema Humano y el Sistema Inhumano. Verán, 

nos referimos a el sistema Humano como aquel que parte de la Voluntad, la Coherencia, el 

Respeto la CEHP. El resultado que acompañan todas las acciones que de ellos derivan, 

debe ser un disfrute del trabajo de accionar con el que expandimos la consciencia. 

Así, un sistema Humano (H) lo conforma su Humanidad (H) que engloba a la especie física 

consciente que rasgo los velos para abandonar la apatía del burgués que lo mantenía en el 

sueño y entró en el colectivo Consciente como sumatorio, de pequeñas consciencias que 

hacen el Todo. En estos programas, tratamos de exponer “Mi Idea” de un Sistema Humano 

proyectado desde el accionar no necesita a penas leyes pues obra desde la coherencia, el 

respeto y la CEHP aunque no caigamos en la cuenta, las leyes actuales no protegen al 

individuo sino al Sistema del individuo. El arquetipo Humano (H) es próximo a un colectivo 

donde la persona queda enmarcada en las coordenadas de una o especie; Ser-Humano, 

cuya humanidad (h) actual, ignora lo próximo que estamos a la divinidad por el lado que nos 

liga a nuestra esencia verdadera; El Ser. El sistema Humano (H) tiene otra forma de 

funcionar desde Mi Idea, pues su Nueva Constitución, es la piedra angular del 

funcionamiento de un colectivo, donde el pol-ético será un Humano normal con mayor 

responsabilidad pero los beneplácitos y prebendas que goza el político de ahora. 

El sistema Humano sustituye para su modelo social el síndrome de la competitividad 

individual por la unidad y la concordia que reside en la cooperación pues solo así en gana 

colectividad. El sistema Humano plantea como pilares; la familia, pues considera que la en 

la unión reside en la fortaleza de un grupo. Hoy en el sistema inhumano, las circunstancias 

laborales, una tecnología y las comunicaciones hacen que la cercanía virtual supla a la 

convivencia física, las crisis de pareja hacen que el modelo tradicional de familia se 

fragmente, logrando que el individuo tienda a separarse y termine viviendo en soledad, lejos 

del aliento cobijo y la seguridad de sentirse protegido por la manada. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/la-otra-historia-6x10-sistema-humano/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/la-otra-historia-6x10-sistema-humano/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/la-otra-historia-6x10-sistema-humano/
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El sistema Humano tiene como han visto a los largo de estos 10 programas tendrá un nuevo 

PARADIGMA y pilar que es ; la educación. En ella y desde la base, reside la continuidad y 

la perpetuidad de un sistema donde la Libertad y la Justica es Verdadera pues el Humano 

es un buscador y encontrador en fase de seguir expandiendo su consciencia. La rabia, la 

envidia o la ira son enfermedades derivadas de la energía del sufrimiento que en el sistema 

Humano (H) no tiene cabida pues se nace curado de este gen, que hoy hace que el colectivo 

inconsciente vaya abocándose cada vez más a la inhumanidad pues a nadie parece 

importarle los congéneres que mueren de hambre o sufren las consecuencias de una guerra 

provocada por instaurar la demoniocracia. 

El sistema Inhumano está dirigido por verdaderos psicópatas y ejecutores de los planes 

perversos de una élite, obsesionada por mandar ha diseñado. Ellos obedecen a los 

verdaderos demonios que existen y adoptan nuestra apariencia para pasar desapercibidos 

pero; “por sus actos los conoceréis” y su maldad, falta de sensibilidad, hipocresía, frialdad, 

el engaño y la mentira, los definen. En adelante, estas son las coordenadas en las que 

cualquiera puede enmarcar a un demonio, no miren si le ven los cuernos o sustenta un 

tridente como simbología de leyenda. 

El sistema Inhumano es voraz, está en un continuo crecer de deseos y anhelos, que rayan 

la inconformidad cuando se posee y quedan cubiertos los propios deseos. Satisfacer los 

deseos es la tendencia contraria a cubrir las necesidades y la confusión lleva a la involución 

que trae consigo, el mal de la Insatisfacción y el despotismo de la exigencia hacia uno y 

hacia el prójimo. Estamos en un Cambio de Época global, afecta a todo el Cosmos y no solo 

a la ambición del humano inconsciente, es un cierre de ciclo y regeneración cosmogenético 

como otros tantos que en su momento dieron aquí. La ubicación de cada persona dentro del 

colectivo consciente o inconsciente vendrá determinado por su voluntad de accionar, deben 

saber que el inconsciente existirá en una minoría pues la dualidad es propia de este 

Universo. “Mi Idea” de construir una Nueva Humanidad que gusta pero muchos la califican 

de utópica porque atenta su estatus de cómodo burgués. 

Otros en cambio ven en Mi Idea, una realidad porque la entienden pero aun así, optan por 

existir en el lado de la inconsciencia al carecer de la voluntad de accionar que exige expandir 

la consciencia. A ellos quiero decirles, que no basta con conocer la mentira y la falsa ilusión 

de esta realidad del juego de energías pues su falta de accionar, les puede atrapar en el 

estado del que duerme y sueña que está despierto. 

Si usted se considera conscientemente porque acciona dando resultados, el sistema 

inhumano lo ignorará pues el Humano (H) es verdadero y libre, se curó y desprogramó del 

miedo como treta implantada por la inmensa minoría que manda y tiene el poder, para volver 

a una gran mayoría obediente. Hemos llegado y salimos del punto de reset y dos líneas de 
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tiempo se separan; recuerden la 33 quedará para el sistema inhumano y la línea de tiempo 

42, para el sistema Humano. En la mano de cada uno está decidir libremente donde estar y 

si no lo hace, no se preocupe, otros decidirán por usted. 

Jose de Aetamira/Mayodel68 

Programa completo 

• DDLA Tv 6×10 – Sistema humano, sistema inhumano

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/ddla-tv-6x10-sistema-humano-sistema/
https://detrasdeloaparente.com/
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176. A+B=C

4 de diciembre de 2017, 22:30 

Visto la cadena de comentarios que disparó el artículo anterior, creo necesario dar algunas 

aclaraciones al respecto. Primero decir que los Wally tienen una gran capacidad de enfrentar 

a los humanos con opiniones diferentes ante la resolución de una ecuación común, la 

liberación de la opresión cabalista. La única forma de ver esto es saliéndose de la caja. 

El independentismo sea el que sea y en el lugar que sea, es una ecuación de varios factores 

y dos términos. El primero, el termino humano, es el factor principal e inicial de una energía 

de liberación, una energía muy fuerte pero disgregada entre cientos de miles de factores 

individuales. El segundo término, es el de los demonios, una energía de manipulación del 

primer término con un factor único y unificado, el cabalista. 

Esta segunda energía se infiltra en cuanto la primera toma fuerza por la sumatoria de sus 

partes, se adosa al término principal hasta contaminar el “factor humano” a tal punto, que 

todos los factores terminen enfrentados y la resolución final sea la que sea, queda 

supeditada nuevamente al sistema y los Wally. Por tal motivo, toda discusión al respecto es 

infructuosa y banal mientras la ecuación no sea descompuesta en sus partes para aislar el 

segundo término. 

Desde un estado de consciencia la resolución es muy simple, porque sólo hay que apartar 

el segundo término y encontrar el valor de (W) que dará Wally. A partir de ahí habiendo 

aislado el término corrupto, la resolución es muy rápida porque los factores se unifican en 

(H) Humanidad.

Ahora, desde un estado de inconsciencia como el actual, antes que la unión del primer 

término (factor humano) se logre, primero deberá producirse una descomposición total de la 

ecuación, y por tal motivo, del objeto que representa (país, nación, república, etc). Una vez 

disuelta en (X) individualidades sin estado que las represente y segundo término que la 

manipule (factor cabalista), las mismas se agruparán formando un nuevo cuerpo, pero esta 

vez en unión y libertad. Una ecuación limpia, de un sólo término y millones de factores 

unificados en una misma intención y propósito, donde A+B será igual a C. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/abc/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/abc/
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Ningún acontecimiento puede analizarse sin descomponer su ecuación, y para ello, hay que 

salirse de la caja, separar los términos y factores, ver cual suma, cual resta, cual multiplica, 

cual divide, etc., para recién entonces, volver a armarla y poder observar el acontecimiento 

en su totalidad. Muchas veces me da gracia observar como aquellos que siempre hablan de 

consciencia, espiritualidad, humanidad, consideración, libertad, justicia, unión, en definitiva 

“universalidad” sin apegos, discuten sobre independentismo u otro tema relacionado a la 

ciudadanía o pertenencia a una nación, defendiendo el objeto como si fuera el sujeto. ¿No 

eran que apoyaban un mundo sin fronteras físicas y mentales? Entonces ¿Qué importa si 

son catalanes, valencianos, españoles o moros? Al final terminan siendo sumamente 

incoherentes entre pensamiento, palabra y obra convirtiéndose en lo que critican. 

Tienen que entender que todo acontecimiento forma parte de un proceso, y si un país tiene 

que fragmentarse antes de volver a unirse limpio de Wally en tantas partes como provincias 

o estados tenga, pues que se fragmente, porque nosotros seguiremos existiendo en España,

Cataluña, Castellana o el nombre que quieran ponerle. Si apuntamos a la Humanidad, estas

discusiones deben ser desterradas, porque son producto de nuestra mente infectada por

Wally. Los humanos son Humanos y por tal motivo no debieran entrar en temas del ego sino

en temas del espíritu, viendo la forma de ejecutar una ecuación limpia y clara, donde más

allá del resultado final de la misma, lo que importe sea la Humanidad respetando las

decisiones de cada uno como si fueran las nuestras, y logrando así A+B=C.

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2012/10/humanidad/
https://detrasdeloaparente.com/
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177. CANAL AH

7 de diciembre de 2017, 14:05 

DDLA invita a todos sus lectores a unirse al nuevo Canal “AHORA HUMANIDAD” de 

Telegram, donde podrán estar al tanto de todas las novedades y recibir las notificaciones 

del proyecto Polético AH. Gracias a todos por su participación y por formar 

parte de este propósito por y para el Humano verdadero, libre y justo. Búsquenos en 

Telegram como: @ahorahumanidad  

Link del canal AH: https://t.me/ahorahumanidad - ( No operativo) 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/canal-ah/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/canal-ah/
https://detrasdeloaparente.com/
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178. INSECTUM

9 de diciembre de 2017, 22:08 

“Los insectos (Insecta) son una clase de animales invertebrados del filo de los artrópodos, 

caracterizados por presentar un par de antenas, tres pares de patas y dos pares de alas 

(que, no obstante, pueden reducirse o faltar). La ciencia que estudia los insectos se 

denomina entomología. Su nombre proviene del latín insectum, calco del griego ἔντομα, 

“cortado en medio”. 

Los insectos comprenden el grupo de animales más diverso de la Tierra con 

aproximadamente un millón de especies descritas,  más que todos los demás grupos de 

animales juntos, y con estimaciones de hasta 30 millones de especies no descritas, con lo 

que, potencialmente, representarían más del 90 % de las formas de vida del planeta…” Wiki 

¿Alguna vez se han preguntado cuál es la función, intención y propósito de los insectos? 

¿por qué y para qué fueron creados? o ¿cuál es el motivo de su existencia? Intentaremos 

dilucidar estas y otras incógnitas que hasta el día de hoy no encontraron una respuesta 

satisfactoria por parte de la ciencia. Comencemos pues con este desarrollo recordando lo 

que dije el 18 de mayo de 2013: 

“…Las primeras cepas o “Génesis” implantadas en el planeta eran formas de vida de una 

línea evolutiva común, sistemas genéticos que guardaban la información de todas las 

especies de las líneas evolutivas que luego poblarían el planeta. Células madre obtenidas 

del cigoto del Quantar correspondiente a este universo, y seleccionadas exclusivamente 

para este planeta y su jerarquía. En ese momento Gea tenía alma, pero carecía de espíritu, 

era un Ser g13 enlazado a un Avatar g2 que necesitaba urgentemente desarrollar el cuerpo 

de enlace para mantener la coherencia, y crear formas de vida que elevaran los grados a 

un nivel aceptable para que el Avatar soportara la conexión. Por tal motivo las primeras 

formas que los Jardineros crearon, fueron las plantas con su grado jerárquico g5, luego los 

animales y finalmente el manu a partir de los saurios, animales que cumplían las 

expectativas requeridas para una evolución natural y consciente sobre el planeta, que le 

garantizara luego, la creación del cuerpo de enlace espíritu. La creación entonces de líneas 

evolutivas fue g2→g5→g3→g4, y la sumatoria de los grados jerárquicos generales sobre 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/insectum/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/insectum/
https://es.wikipedia.org/wiki/Insecta
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Gea, fue entonces de g14, con un grado de diferencia entre Avatar y Ser, pudiendo soportar 

perfectamente la conexión, pero poniendo en riesgo el campo morfológico de su estructura 

por estar un grado por encima del de su correspondencia. Para subsanar tal inconveniente, 

se crea una forma de vida evolutiva artificial o RBP (robots biológicos programados), los 

insectos, del latín insectum, tomado del griego éntomonἔντομα, “internamente seccionado” 

que Aristóteles usaba como sinónimo de animal sin sangre. Esta línea evolutiva, no tienen 

un grado jerárquico natural, y lo toman de los demás, sea de las plantas, animales o 

humanos, consiguiendo un “grado virtual” g(x) que le da la consistencia para mantener su 

campo morfológico sin necesidad de alma como cuerpo de enlace, pues no tiene con quién 

o qué enlazar. Aquí hay que hacer una salvedad, no existe g1 en esta realidad, pues esto

implicaría que el avatar sea g1 o g0, y g1 es el avatar de los minerales y g0 no tiene

correspondencia con la vida actual del planeta. Por este motivo el grado evolutivo no es

sinónimo de grado jerárquico, pudiendo ser un jerárquico alto en uno evolutivo bajo o

viceversa…” DE CHRISTOS Y LUX-FEROS

Según la información expuesta en este párrafo, la “función” primordial de los insectos fue 

mantener la estabilidad estructural del campo mórfico del planeta, nivelando los grados entre 

Avatar (Gea) y Ser (Kumar). Ahora, viendo que toda existencia tiene que tener una función, 

también debe tener una intención y propósito particular y general, pues no podría existir 

nada sin estos términos de la ecuación, la creación le dio un propósito para justificar el gasto 

energético y la existencia de esos RBP. La intención quedó fuera de la ecuación para los 

insectos y otras especies, pues hace falta tener consciencia para ello. No se puede tener 

intención sin consciencia. 

Sabemos que la creación de líneas evolutivas fue la siguiente: g2→g5→g3→g4, 

minerales→vegetales→animales→humanos, los insectos fueron situados entre los 

vegetales y los animales, o sea entre g5 y g3 quedando con un gV (grado virtual) igual a 

uno gv=1 (gv1), que el insecto tomará de g5 o g3 según tenga contacto con unos o con 

otros. También sabemos que no existe g1 en esta realidad, pues esto implicaría que el 

avatar sea g1 o g0, y g1 es el avatar de los minerales y g0 no tiene correspondencia con la 

vida actual del planeta, es por eso que el grado de los insectos es virtual, pues como ellos 

son RBP su avatar no es natural y entonces sí puede tener un grado igual a cero (g0) y gV1 

tener su respectiva correspondencia. 

Los insectos, al ser RBP no se reproducen, sino que se replican creando clones de sí 

mismos. No se puede diferenciar una de otra hormiga, abeja o cualquier otro insecto de la 

misma especie. No tienen rasgos faciales, físicos, psicológicos, etc, que los distingan, son 

exactamente iguales, esto está relacionado con el propósito que la creación les dio, pues 

necesitan generalizar (estandarizar) su forma o campo mórfico para poder cumplir con dicho 

propósito. En la reproducción de animales y humanos el campo mórfico es variable y 

https://detrasdeloaparente.com/2013/05/de-christos-y-lux-feros/
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depende de la combinación del ADN de sus progenitores, por tal motivo, también son 

variable los rasgos físicos y psíquicos de cada particularidad, siendo cada uno una unidad 

diferente y única entre miles o millones de particularidades. Esta variedad mórfica implica 

un gasto energético considerable a la hora de programar conductas y grabar runas de los 

patrones básicos, pues cada particularidad tiene su propio “rmei” y código de acceso, y 

aunque existen puertas traseras, no es fácil para la creación mantener el programa original, 

pues tiene que luchar contra la programación del inconsciente colectivo y del sistema. En el 

caso de los insectos, esta programación original se ha mantenido por miles o millones de 

años gracias a tener un campo mórfico estandarizado por replicación, que impide la 

manipulación externa. No se puede entrenar o educar a un insecto para que haga algo 

diferente a lo que hace. 

A la tierra le llevó millones de años estabilizar su biosfera luego de la inseminación del 

planeta por parte de los jardineros, y se logró definitivamente después de la creación de los 

RBP, cuando estos lograron la estabilización estructural del campo mórfico de Gea. A partir 

de ese momento los ecosistemas comenzaron a funcionar perfectamente y las nuevas 

especies a desarrollarse de forma natural y continua, pero para que el sistema Kumar siga 

estable se tenía que asegurar un continuo flujo de insectos programados para cada función 

del ecosistema, y por tal motivo, optaron por la reproducción por replica, que aseguraba 

mantener la programación inicial de forma impoluta durante miles o millones de años y con 

una cantidad de RBP suficiente como para que sobrevivan pese a cualquier eventualidad 

venidera o extinción masiva por causas internas o externas. 

Previendo este último punto, el de la extinción masiva, la creación les adjudicó el propósito 

general a los insectos. Estos serían los encargados de recopilar la información suficiente 

como para terraformar nuevamente el planeta si fuese necesario. Cada insecto guarda el 

código genético específico de cada especie (G64) mineral, vegetal o animal del ecosistema 

que habita, o sea, son un arca viviente de información consciente. Es por eso que en muchas 

culturas antiguas los insectos tenían un papel protagónico, como en la época del antiguo 

Egipto, donde se consideraba al escarabajo un símbolo sagrado (símbolo de la resurrección 

en la mitología egipcia). Puede extinguirse cualquier especie de la tierra, incluso nosotros, 

que la biosfera seguirá existiendo, pero no pueden extinguirse los insectos porque se 

extinguiría tras ellos, toda la vida del planeta. 

Creo que hemos contestado, aunque de forma acotada, todas las preguntas iniciales de 

este artículo, pero por si acaso esto sea solo imaginación, .º.nmcncndlqdiycaum.º. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
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179. CONTACTO ET

12 de diciembre de 2017, 21:18 

CONTACTO ET IX: «DAVID» 

Tras varias semanas de preparación y estudio sobre el contenido de este IX Contacto ET 

de DDLA, hoy, queremos presentar las experiencias de «David» dentro de un campo 

inexplorado en gran parte desde este espacio: «Abducción y Mutilación de Ganado». 

«David» es actualmente, ex-miembro de las Fuerzas de Seguridad de Argentina y desarrolló 

su profesión e investigaciones dentro de la provincia de San Luis, una comarca donde este 

tipo de acontecimientos se conocen, y se repiten desde hace tiempo. 

De la mano de nuestra compañera Alejandra Silvain y a través de su página de Facebook: 

«Abducidos por el Mundo”, «David» contactó con ella, buscando un apoyo capaz de 

escuchar y ayudarle con respuestas o en su defecto, aportando puntos de vista a un tema 

que aunque macabro y escabroso, no está exento de la abducción del propio protagonista 

mientras participaba en las labores de investigación en una de las mayores mutilaciones de 

ganado producidas en Argentina. 

A priori, hablar de mutilaciones de ganado, puede asociarse con actos aislados de sadismo, 

ritos y ceremonias negras o quizás lo más simple, el ataque de depredadores. Pero en este 

caso, «David» descubrirá al oyente aspectos que no tienen explicación y un uso de 

tecnología de precisión, que la cirugía actual no dispone. 

Ojalá que las charlas de grupo mantenidas con «David», puedan ser de utilidad para el 

progreso de una investigación que nunca abandonó y a su vez, que los paralelismos y 

vivencias de las anteriores contactadas, puedan ayudarle para recuperar sus recuerdos. 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/contacto-et-2/
https://detrasdeloaparente.com/2017/12/contacto-et-2/
https://www.facebook.com/AbducidosPorElMundo
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Escuchemos sin más, el IX Contacto ET de DDLA. 

Entrevista y trabajo realizado, por el grupo de CONTACTO ET de DDLA con Alejandra 

Silvain y José de Aetamira 

Contacto ET:'DAVID' 

• https://www.ivoox.com/contacto-et-david-audios-mp3_rf_22610543_1.html
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180. SALUD MENTAL

13 de diciembre de 2017, 16:13 

Se recomienda a todos aquellos que no hicieron el trabajo interno y externo de la Cinta de 

Moebius, que se retiren de DDLA y abandonen este espacio, pues de ahora en adelante su 

salud mental puede quedar severamente comprometida. No siga adelante, no lean más, 

descarten totalmente a DDLA y olviden que alguna vez existió. 

Si sus centros de control inferiores no están dominados, si su emocional aún rige sus 

reacciones, si sus arquetipos y paradigmas aún están muy arraigados, si sus creencias 

todavía influyen en sus decisiones, si su esfera de consciencia no se expandió lo suficiente 

o su inconsciencia, ignorancia y miserias aún son las que rigen su ego, si no logró hasta

ahora pese a toda la información y herramientas que se entregaron en estos casi siete

años una mínima conexión con su Ser, pues es hora de retirarse de este espacio y seguir

un camino diferente, donde pueda sentirse cómodo y seguro, donde su ego se encuentre a

sus anchas, donde le palmen la espalda, le digan palabras bonitas y cumplan todos sus

deseos, donde le digan lo que quiere escuchar, donde su cómoda apatía pueda disfrutar su

patética existencia de burgués y sentirse realizado y superado, para ello tienen cientos de

maestros amor, miles de terapias de autorrealización y millones de ignorantes escribiendo

y diciendo idioteces.

Pronto terminará una octava de siete años y la venidera no será nada fácil para su salud 

mental. Felicitaciones a todos los que queden en pie y felicitaciones a todos los que se 

retiren, pues tomaron una buena decisión protegiendo su integridad mental ante el deseo y 

la curiosidad de saber por saber, pues terminarán como muchos, odiando a DDLA, la 

información entregada y a este Administrador. 

Los que queden se sentirán desilusionados, embaucados, engañados, tendrán millones de 

pensamientos extraños, dudas, broncas e incómodos sentimientos de locura e 

incoherencias propias y ajenas. Verán traiciones, deserciones y ejecuciones por aquí y por 

allá, pero finalmente conseguirán algo muy necesario, que es el equilibrio mental, mantener 

a raya los pensamientos propios, y alejados los ajenos, para así poder transitar el camino 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/salud-mental/
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hacia el templo sin estarse preguntando continuamente si es o no el camino correcto, o si el 

templo está o no al final del sendero. Sólo me queda decirle gracias a los que parten, y a 

los que aborden este delirante navío, bienvenidos al “Perla Negra”. 

Su Capitán Morféo (Rav Guvie), alias Jack Sparrow en esta nueva etapa. 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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181. SELECCIONES

19 de diciembre de 2017, 12:21 

La Magia de la Música 

Si bien ciertos acontecimientos de la actualidad mandan en el Universo general, no puedo 

olvidar que para muchos otros la prioridad y máxima atención de sus existencias es 

requerida en sus Universos particulares. 

Siguiendo el tema de Las Artes Liberales, estudiadas en el grado de Compañero y que 

hemos tratado de manera general e informativa, hoy quiero hablar sobre la Música. 

¿Por qué la Música y por qué de su importancia? 

Todos sabemos y no es novedad que la música tiene “algo…un algo que nos puede calmar, 

alegrar, entristecer o enfurecer. 

Hablamos de que influye directamente en nuestras emociones, para bien o para mal…Y hoy 

no me interesa hablar de lo “malo” en el uso actual de la Música y toda la conspiración que 

rodea a este tema…Hoy No…Hoy hablaré sus bondades y de su Magia capaz de obrar 

milagros. 

Encontramos que se define de la siguiente manera: 

“La música (del griego: μουσική [τέχνη] – mousikē [téchnē], «el arte de las musas») es, según 

la definición tradicional del término, el arte de organizar sensible y lógicamente una 

combinación coherente de sonidos y silencios utilizando los principios fundamentales de la 

melodía, la armonía y el ritmo, mediante la intervención de complejos procesos psico-

anímicos….La música es un estímulo que afecta el campo perceptivo del individuo; así, el 

flujo sonoro puede cumplir con variadas funciones (entretenimiento, comunicación, 

ambientación, diversión, etc.)…” (Wiki) 

Y faltaría algo muy importante y vital como es el poder de curación. 

Tenemos que entender que somos seres magnéticos, que funcionamos con ciertas 

frecuencias, tanto de frecuencias que emanamos como las que recibimos. A partir del Grado 

https://detrasdeloaparente.com/2017/12/selecciones_19/
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nueve del filosofismo se estudia al ser magnético como tal y como utilizar este magnetismo 

para curar, entre otras cosas. 

Dijimos y sabemos ya que percibimos la “realidad” a través de nuestros sentidos…existe lo 

que se denomina comúnmente “Feedback” …entre lo que veo, percibo y la forma que le da 

mi cerebro a toda esta información. 

Dijimos también que recibimos información lumínica a través del Sol (Logos Creador y 

generador magnético).  Sin duda la UdC es un receptor y emisor (a través de sus mente, 

manos y ojos) en su naturaleza atómica y pulsa con un determinado ritmo. Cuando estamos 

bien, podemos decir que la frecuencia en nuestro organismo pulsa o late todos al unísono 

creando una armonía en su conjunto y como resultado nos encontramos “sanos”. 

Dado que vivimos en un mundo hostil en todo sentido, comida basura, aire contaminado, 

noticias nefastas, stress permanente, preocupaciones por ser un esclavo financiero del 

sistema entre otros más factores… es normal que la UdC funcione mal, ya que su ritmo 

natural, su pulso magnético cambia completamente, debido a que el organismo está siendo 

atacado sin tregua. La consecuencia es que las células enferman debido a que su 

comunicación para desarrollar una determinada función se colapsa, quedando un grupo de 

dichas células vibrando o pulsando a un tono diferente al resto del organismo; por ende, la 

persona se enferma. 

Es aquí donde entra un gran e importante descubrimiento del Dr. germano Ryke Geerd 

Hamer, quien dio sin darse cuenta con una melodía capaz de restaurar el correcto pulso 

armónico de las células, consiguiendo así la recuperación total del ser convaleciente. 

La música, como parte de estudio va más allá del simple hecho de entretener o inspirar 

nuestras emociones ya que como vemos es capaz de obrar Milagros. 

Si disponen de un poco de tiempo, investiguen ustedes mismos la vida del Dr. Hamer y su 

música. Espero y anhelo, que este Selecciones les haya despertado Esperanza, si es que 

la habían perdido.  Nada es lo que parece y no se olviden que ante todo Somos Dragón, 

Somos Legión. 

Un abrazo. 

Helimer.·. 
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Dr. Ryke Geerd Hamer - Melodía sagrada para la cura del cáncer (parte 1) - Nueva 
medicina germánica 

• https://www.youtube.com/watch?v=M35UVCf99Wo

Canción original del Dr. Hamer, para sanar. 

• https://www.youtube.com/watch?v=C3DtuKpP8OQ&t=2s

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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182. 211217

21 de diciembre de 2017, 15:17 

En el calendario Geaniano hay una sola festividad que nos une en espíritu, el día del silencio 

del no tiempo, el día que da comienzo al nuevo año de Gea. 

Hoy debemos recordarnos y hacer una autobservación de lo pasado, de lo presente y de lo 

futuro. En el silencio se encuentra la verdad, y ese silencio no es mutismo verbal, sino calma 

mental, pues la copa se vacía de contenido para ser nuevamente llenada con la luz del Do. 

No hay mucho más que decir, pero si mucho más que hacer, así que levanto esa copa y 

brindo para que todos obtengan en este nuevo amanecer del 010106, el Honor y la Gloria 

de aquellos mansos de espíritu que heredaran la tierra 

 Buen final y mejor comienzo tengan todos. 

Morféo de Gea 

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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183. FFNS2017

25 de diciembre de 2017, 3:00 

FFNS2017 

• https://superocho.org/watch/Vx6zrhEmP6Fmqy7

Todo el material de DDLA por Morféo se encuentra bajo una Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported. 
Basado en el trabajo de Morféo de Gea – https://detrasdeloaparente.com/ 
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